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Un ultimo saluto ad Angelo Santucci.
17-06-2009 - Societa'
		
Purtroppo dobbiamo annunciare che e' venuto a mancare Angelo Santucci, nostro ex Dirigente, e
padre di Claudia che ha militato nelle nostre fila come atleta e tecnico.
La Societa' tutta si stringe attorno alla famiglia di Angelo nella partecipazione a questo immenso
dolore. 

Il Presidente
Alberto Baroni

				
		
Fonte: Segreteria
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Comunque, una grande prova delle nostre
bimbe....
14-06-2009 - Under 13
		
Finale Provinciale under 13
Pantera - Nottolini Capannori 3 - 1 

Usciamo sconfitti dalla finale del campionato provinciale under 13, ma con la consapevolezza di
aver intrapreso la giusta strada per creare un futuro alla nostra Societa', che dopo aver fatto vedere
ottima pallavolo nell'under 14 e nell'under 12, si e' ripetuta, a livello di prestazioni anche nell'under
13.
I nostri complimenti vadano alle ragazze della Nottolini, ma anche alla formazione vincitrice del
Pantera che quest'oggi ha dimostrato di meritare il titolo provinciale.
Per quanto concerne la cronaca della giornata finale, dobbiamo dire che le nostre bimbe avevano
vinto meritatamente e nettamente, nella mattinata, la semifinale con il Lido per 3 a 0, imitate,
nell'altra semifinale, dalle ragazze del Pantera che superavano le coetanee del Barga col medesimo
punteggio.
Nel pomeriggio l'appassionente finale, che ha visto le nostre giocarsela alla pari con le forti
avversarie, non lasciando niente di intentato, lottando fino alla fine e dando vita ad un'ottima
prestazione.
Il tecnico Sandro Becheroni, riconoscendo il merito della vittoria del Pantera, ha avuto parole di
elogio per tutte le sue ragazze dicendo che la squadra ha fatto il massimo e che il raggiungimento
della finale e le prestazioni fornite lo avevano ampiamente soddisfatto.   
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Condivido
scritto da Lucchesotto il 15-06-2009
Da osservatore esterno condivido quanto asserito nel commento alla gara di finale Under 13. Alla
Nottolini state lavorando piuttosto bene visto che sia nell'Under 14 che nell'under 13 e perche' no
anche nell'Under12 (addirittura con due gruppi) vi siete comportati piuttosto bene. il materiale
umano che avete a disposizione pare buono e quindi forza non mollate. Un bravo allo staff tecnico e
forza bimbe!
						
		
Complimenti
scritto da genitore il 15-06-2009
Complimenti alla societa' Nottolini,mi sembra che nel settore giovanile ,dai corsi all'under 14, sia
l'unica societa' che sta mettendo molte risorse in modo cosi' concrete.
Continuate cosi' !!!!!!!!
Complimenti anche alle Bimbe !!!!!!!!!
						
		
Proprio per questo!
scritto da Albe16 il 16-06-2009
Il C.D. di mercoledi' scorso, proprio con lo scopo di seguire in maniera attenta i gruppi giovanili ha
dato incarico a tre dirigenti (Gradi Paolo, Giorgi Luciano e Moretti Mario) di occuparsi
esclusivamente dell'attivita' dei gruppi suddetti!  
						
		
girovagando!
scritto da Girovaga il 17-06-2009
Dal sito del Barga leggo che "avete fatto ameno di 10 titolari e schierando altre 10 ragazze
altrettanto competitive". Ma quante ragazze avete e di che anno sono?
						
		
...
scritto da mamy il 17-06-2009
In effetti le titolari erano gia' in ferie quindi altre bimbe '96-'97- si sono rese disponibili per l' ultimo e
importantissimo impegno stagionale.
Ringrazio la Nottolini per l' anno trascorso e auguro a tutti buone vacanze.
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Fiocco azzurro in casa Moretti
14-06-2009 - Societa'
		
Fiocco Azzurro in casa Moretti    
Federica Moretti nostra ex palleggiatrice oggi ha partorito un bel maschietto .
Auguri da tutta la societa'
				
		
Fonte: segreteria
				
		



Commenti

complimenti
scritto da osservatore3 il 14-06-2009
Complimenti e congratulazioni a Fudy ultima e unica palleggiatrice uscita dal vivaio Nottolini fino a
oggi
						
		
nuovo arrivo
scritto da alessandro bigicchi il 15-06-2009

che tu sia sempre felice, come ti conosco io un bacione dal tuo allenatore alessandro bigicchi e
tante buone cose ....
						
		
augurii!!!
scritto da elisa il 15-06-2009
Auguroni fudy!!! sempre la numero uno...baci!!!
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Under 13. Domenica la Final Four!
09-06-2009 - Under 13
		
Lucca S.Marco, domenica 14/06.

ore 10.00 Pantera - Barga
ore 11.30 Nottolini - Volley Lido

ore 15.30 Finale 3/4
ore 17.00 Finale 1/2

Questo il programma che vedra' impegnate le nostre ragazze nella Final Four  del campionato
under 13 in cui sono state protagoniste di buone prestazioni e di un finale di campionato in
crescendo.
La nostra squadra deve affrontare quest'ultimo impegno con la tranquillita' di chi ha raggiunto gia'
un ottimo obbiettivo ma con la consapevolezza delle proprie capacita' e nella speranza di potersi
fare un'altro bel regalo.
Un grande in bocca al lupo alle nostre bimbe, nella speranza che sia un'altra bella e serena giornata
di sport. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini 
				
		



Commenti

DAI FORZA!
scritto da SUPERTIFOSO il 11-06-2009
Dai forza ragazze proviamo ad andare a vincere questa finale! Vi voglio belle cazzute!
						
		
siamo alla frutta
scritto da beciomotoso il 11-06-2009
va bene che siamo a fine stagione e il peggio e' gia' stato
scritto,ma dire ad una squadra femminile perdipiu' di dodicenni
vi voglio cazzute
						
		
Risultati semifinali!
scritto da Albe16 il 14-06-2009
Pantera - Barga 3 a 0
Nottolini - Volley Lido 3 a 0
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Torneo di Primavera Under 14. Bella vittoria
delle nostre ragazze.
03-06-2009 - Under 14
		
Domenica 31 Maggio si e' svolto, a Borgo a Mozzano, il Torneo di Primavera Under 14 organizzato
dalla Pallavolo Valdiserchio.
La manifestazione, a cui hanno partecipato 8 squadre, ha visto la vittoria della nostra formazione
allenata da Simona Genovesi che in finale, con una pregevole prestazione, ha prevalso sulle pari
eta' della Pantera.
La finale 3°/4° posto se l'e' aggiudicata la compagine del CNL che ha sconfitto la squadra di casa.
Tantissimi complimenti da parte della Societa' a Simona ed a tutte le ragazze per l'ennesima
prestazione positiva.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

brave!!!!!
scritto da girl... il 03-06-2009
bravissime!!!!!!!!!!!! ve lo siete meritato il primo posto...
dovete essere sempre cosi' attente e aggressive anche quando si gioca con altre
squadre...bravissime.. 
						
		
Bravissime tutte
scritto da Genitore Pantera il 03-06-2009
Volevo precisare, per amore della precisione, che la formazione della Pantera sconfitta in finale
dalla Nottolini, era composta per intero dall'under 13, scelta dovuta al fatto che le nostre tre 95
erano a Chianciano alle Provinciali, e sia per farle giocare in vista della final four dell'under 13 di
domenica 14/6. Senza nulla togliere al prestigio della bella vittoria delle ragazze del Nottolini, senza
le quali non avremmo potuto dar vita, pur sconfitti, ad una delle pu' belle partite di questo scorcio di
stagione.grazie a tutte e bravissime tutte.
						
		
Per precisare ulteriormente!
scritto da Piu' precisione il 03-06-2009
Caro genitore Pantera raccontala giusta! Nella formazione Pantera c'erano 3 del '95 e quindi non
Under13(piu' precisamente Bruno, Del Debbio e Ilaria provenienza Oasi). In quella Nottolini c'erano
3 del '96 e quindi Under 13. Questo per ulteriore precisazione!
						
		
Precisazione
scritto da Beppe Politi il 04-06-2009
Visto che si va di precisazione in precisazione le squadre del torneo erano 8 e non 6.
A causa del trofeo delle Province qualcuno mancava a tutti (a noi per altri motivi) ma quello che non
capisco e' perche' si debba sempre precisare e sottolineare le assenze e l'eta' delle ragazze che
vanno in campo. Il torneo era under 14 e ognuno e' venuto con quello che ha o che riteneva piu'
opportuno, io gioco dall'inizio con 2 97 ma non lo scrivo da nessuna parte, se giocano e' perche'
sono brave altrimenti metterei in campo altre ragazze.
						
		
Errore
scritto da Francesco il 04-06-2009
Hai ragione Beppe, grazie per averci fatto notare l'errore di battitura immediatamente corretto.
						
		
Precisazioni
scritto da gb11 il 05-06-2009
Credo che sia giusto farle quando si scrivono cose errate, tipo la nostra giovane formazione e in
realta' sono tutti dell'ultimo anno di categoria oppure le nostre bimbe mediamente di un anno piu'
piccole ed invece ce ne sono solo 3. Quella del genitore pantera e' indubbiamente superflua come
dice beppe, a meno che la finalita' non fosse esclusivamente motivare la scelta fatta, cioe'
prepararsi per le finali U13.

						
		
Ma............
scritto da Curioso! il 09-06-2009
Ma mi spiegate quante "bimbe" avete nei due gruppi Under12? E come mai  con due tipi di
magliette diversi? 
						
		



under 12
scritto da Alessandro Pardini il 09-06-2009
Le bimbe che hanno partecipato al campionato under 12 per la Nottolini sono state 26, seguite da
tre tecnici, Becheroni, Del Vecchio e Saettoni, suddivise in due formazioni denominate Azzurra e
Bianca.
Le squadre avevano a disposizione 2 completini, che in questo caso indossano per diversicarsi, in
quanto la foto e' stata scattata in occasione della semifinale della final four under 12 giocata,
appunto, tra Nottolini Bianca e Nottolini Azzurra.
						
		
Pero'!
scritto da Curioso! il 09-06-2009
Se le cose stanno cosi' il futuro in casa Nottolini e' assicurato!
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Ma che brave queste bimbe!!!
01-06-2009 - Under 12
		
Giornata finale under 12

Nottolini Azzurra prima, Nottolini Bianca terza, ma che brave queste bimbe.
A prescindere dal risultato che ha un'importanza fine a se stessa , devo rilevare una costante e
progressiva crescita delle nostre mini atlete che fa ben sperare per il futuro.
La nostra formazione Azzurra, guidata da Sandro Becheroni, non ha solo vinto nettamente questo
campionato promozionale ma ha fatto vedere un pregevole gioco e delle interessanti individualita'.
Stessa considerazione, con le dovute proporzioni, puo' essere fatta per la formazione Bianca, piu'
giovane, e guidata da Eleonora del Vecchio ed Elena Saettoni .
Giornata gioiosa con tanta gente in palestra in un clima amichevole e sereno, e, a dimostrazione di
quanto affermato, voglio sottolineare l'ottimo arbitraggio delle due finali fatto dalla giovane Chiara
Del Pistoia, atleta della Jenco e sorella di Marta, allenatrice della formazione del Discobolo, che si e'
opposta alla nostra squadra nella finale per il primo e secondo posto.
Complimenti quindi a tutti ed un plauso speciale a tutte le mini atlete che si sono date "battaglia" sul
parquet Capannorese.
I Risultati della giornata:
Semifinali
Nottolini Azzurra - Nottolini Bianca 2- 0
Discobolo - Jenco 2 - 1 
Finale 3°/4° posto
Nottolini Bianca - Jenco 2 - 1 
Finale 1°/2° posto
Nottolini Azzurra - Discobolo 2 - 0 (25/9 25/10)

Nella "foto gallery" tutte le foto della manifestazione.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Precisazione
scritto da Un Presidente il 01-06-2009
Complimenti alla Nottolini che ha fatto vedere squadre di ottima fattura. Una precisazione a quanto
scritto da Pardini: Chiara Del Pistoia attualmente e' un'atleta Jenco e non Discobolo.
						
		
Veramente brave
scritto da Emma il 01-06-2009
Organizzazione ottima.giornata piena di allegria e sopratutto una vincitrice che ha
strameritato,lasciandoci solo la possibilita' di guardare.
						
		
Il futuro c´e'.
scritto da Del Vecchio il 01-06-2009
Credo proprio di si, i due gruppi gestiti da Sandro, coadiuvato da Elena ed Eleonora,  stanno dando
i loro frutti ,ma voglio dire che come mi ero e ci eravamo proposti e' stata una bella festa. Peccato
nessun membro del comitato lucchese fosse presente, ma la mia non  vuol essere polemica ma
solo una precisazione.
						
		
bella giornata.
scritto da bisnonno discobolo. il 01-06-2009
una bella giornata di sport veramente.La Nottolini del 1997 e' veramente squadra di altra
categoria,da under 13 piu' che under 12.
Jenco migliorata moltissimo rispetto all'inizio campionato.
Discobolo,non hanno reso come dovuto,forse a cause dell'emozione e della battaglia avvincente
all'ultimo punto contro le Jenco.
Nottolini 1998,forse la squadra che ha fatto i progressi maggiori, davvero sorprendente la partita
con le Jenco forse pero' anche a causa del fatto che le bimbe erano un po' scariche dopo la
semifinale.
complimenti a tutti.

						
		
Per una volta vedo positivo
scritto da Polemico il 01-06-2009
Complimenti alla Nottolini,alle sue ragazze ai suoi tecnici e a i suoi dirigenti,ieri abbiamo visto l'altra
faccia del nostro sport,quella che mi piace.Ha vinto il gruppo piu' completo e direi piu' tecnicamente
avanti,ma tutte le squadre che si sono affrontate hanno fatto capire che la pallavolo e' viva e se
gestita con un po' di inteligenza puo' riservarci grandi sorprese e soddisfazioni.Un 10 a chi si e'
alternato ad arbitrare perche' non era facile.
						
		
Grazie polemico
scritto da Sportivo il 01-06-2009
O polemico se non vedevi positivo nemmeno ieri ti ci volevano gli occhiali.Brava Nottolini ha vinto il
gruppo.
						
		
FIPAV LUCCA
scritto da gibbo2 il 01-06-2009
Concordo con Del Vecchio.Comitato assente,Grazie al cielo c'era  l'organizzazione Nottolini e la
buona volonta' delle altre squadre presenti.
Mi chiedo, ma in una provincia come Lucca,non e' possibile trovare dei managers competenti e
vogliosi di fare e mandare a casa o dove non batte il sole chi se ne frega di un movimento cosi'



importante?
						
		
XGIBBO
scritto da ROBERTO FUNAI il 01-06-2009
Ma vacci te visto che sai tanto e pensi di essere cosi' BRAVO!
mettici LA TUA FACCINA nelle critiche troppo facile tirare il sasso BEN NASCOSTO!!!!!
Male che la federazione non fosse presente, ma sa a chi affidarsi quando c'e' da organizzare le
cose :)
						
		
Niente da dire
scritto da genitore oasi-jenco il 01-06-2009
Gran bella squadra,vittoria meritatissima e una bella cornice di pubblico a rendere tutto
ok.felicitazioni a tutto lo staff Nottolini
						
		
stai galmo
scritto da gibbo2 il 01-06-2009
o funari,stai galmo.Per tua informazione ieri io c'ero,ho cercato membri del comitato per vedere
quale pensierino aveva organizzato per le bimbe partecipanti.Quando ho visto che tutto era posto e
che le bimbe avrebbero ricevuto una sotto'oppa di gomma con la foto del Bindocci con la foto mi
sono tranquillizzato e seduto e mi sono goduto la bella festa organizzata dalla NOTTOLINI!(incluso
un bel pensierino per le bimbe!!!!).
La mia faccina e' butterata e bruttina.Spaventerebbe troppo.
Oddio la tua non'e' granche' pero' fa' parte del gruppo di testine che puo' fare le cose.
Comunque non ti agitare.Grazie al cielo a Lucca c'e' mamma Nottolini che para sempre il culo alla
Fipav.Te mando un bacione.
						
		
ma senti un po'
scritto da ROBERTO FUNAI il 01-06-2009
calmo???IO calmissimo sono!Se la faccia lhai bruttina non ti far vedere neanche in palestra che
magari si spaventano anche le bimbe!!!!
MAMMA nottolini???o ragazzi ma scendete dal piedistallo senno' poi quando cascate vi fate
male!!!:)
						
		
Nottolini
scritto da Alessandro Pardini il 01-06-2009
Intanto precisiamo che la Nottolini non ha parato il di dietro a nessuna ma ha organizzato la
manifestazione cercando di fare del suo meglio, sopratutto per le bimbe impegnate nelle finali.
Funai, qui nessuno della Societa' deve scendere dal piedistallo in quanto, come tu ben sai, stiamo
cercando di ricreare un clima ed un rapporto sereno con il Comitato, ed inoltre non credo che Gibbo
2 sia un nostro dirigente, ma mi posso anche sbagliare.

						
		
confermo
scritto da gibbo2 il 01-06-2009
confermo di non essere dirigente Nottolini.Pero' prego Pardini di confermare chi e' che ha dovuto
pensare al pensierino per bimbe in totale assenza della federazione.saluti
						
		
Grazie
scritto da Genitore Nottolini Bianca il 01-06-2009
Vorrei ringraziare la Societa' per la bella giornata organizzata per le ragazze partecipanti alla fase
finale,ha vinto con merito la Nottolini Azzurra,ma anche noi arrivando al terzo posto abbiamo



contribuito alla festa.Un grazie a tutte le squadre partecipanti e alla Societa' che le ha ospitate.
						
		
per Gibbo.
scritto da Del Vecchio il 01-06-2009
Il presidente Baroni insieme a dei genitori.
						
		
polemica
scritto da Polemico 2 il 02-06-2009
Tutto troppo bello quindi manca la solita polemica che mi appresto puntualmente a fare. Il comitato
non era presente perche' probabilmente sa di aver fatto una cosa poco sportiva e a questa eta' mi
sembra piu' grave che in altre. La Valdiserchio non ha potuto partecipare a causa di comunioni e
alla richiesta di poter disputare il proprio girone di Sabato (come prevedeva l'indizione di questo
campionato se c'era l'accordo delle altre squadre) si e' sentita rispondere che non si poteva
spostare nulla e che tutte le gare dovevano iniziare alle 15,00. Come mai a Gallicano si e' giocato la
mattina? Forse la federazione non ha fatto il regalino alle bimbe ma l'ha fatto sicuramente alla
Societa' organizzatrice.
						
		
cugini o fratelli?
scritto da gibbo2 il 02-06-2009
Polemico2, ma sei parente di polemico o la stessa persona?
						
		
Te la potevi evitare
scritto da Alessandro Pardini il 02-06-2009
Caro Polemico 2, te lo dico con la massima sincerita', l'immensa bischerata che hai scritto te la
potevi evitare.

						
		
deciditi
scritto da gibbo2 il 02-06-2009
Amico polemico,
sono stato il primo a mettere in evidenza la carognata del comitato,
e la mia opinione non e' cambiata neanche ora dopo la bella giornata di sport di domenica,giornata
preclusa alle bimbe del valdiserchio.
pero' azzarola decidi qual'e' la tua opinione,mi sembra che tu abbia la stessa coerenza di
viagra/testa di asfalto con noemi.
1)
Tanto per polemizzare!
scritto da polemico il 26-05-2009
Mi pare, ma vedo che anche altri la pensino come me, che per l´ennesima volta il Comitato
Provinciale si sia aggiustato le cose come tornavano comodo. Sara' un contentino alla Nottolini?
Tanto si lamenteranno anche questa volta almeno una Nottolini in finale ci sar°
2)

Per una volta vedo positivo
scritto da Polemico il 01-06-2009
Complimenti alla Nottolini,alle sue ragazze ai suoi tecnici e a i suoi dirigenti,ieri abbiamo visto l´altra
faccia del nostro sport,quella che mi piace.Ha vinto il gruppo piu´ completo e direi piu´ tecnicamente
avanti,ma tutte le squadre che si sono affrontate hanno fatto capire che la pallavolo e´ viva e se
gestita con un po´ di inteligenza puo´ riservarci grandi sorprese e soddisfazioni.Un 10 a chi si e´
alternato ad arbitrare perche´ non era facile.
3)

polemica



scritto da Polemico 2 il 02-06-2009
Tutto troppo bello quindi manca la solita polemica che mi appresto puntualmente a fare. Il comitato
non era presente perche' probabilmente sa di aver fatto una cosa poco sportiva e a questa eta' mi
sembra piu' grave che in altre. La Valdiserchio non ha potuto partecipare a causa di comunioni e
alla richiesta di poter disputare il proprio girone di Sabato (come prevedeva l´indizione di questo
campionato se c´era l´accordo delle altre squadre) si e' sentita rispondere che non si poteva
spostare nulla e che tutte le gare dovevano iniziare alle 15,00. Come mai a Gallicano si e' giocato la
mattina? Forse la federazione non ha fatto il regalino alle bimbe ma l´ha fatto sicuramente alla
Societa' organizzatrice.

						
		
ci vuol pazienza...
scritto da un vecio il 02-06-2009
caro Pardini, ci vuol pazienza! accontentarli tutti e' assai difficile.....
non voglio entrare nella polemica sul Comitato dato che mi sembra assai sterile e puerile ma ricorda
che i vecchi avevano sempre ragione ed infatti hanno coniato un bel detto che recita:
"la mamma degli imbecilli e' sempre incinta".
cordiali saluti a tutti
						
		
lasciamo perdere
scritto da polemico 2 il 02-06-2009
Caro Gibbo la risposta e' cosi semplice che pensavo ci arrivassi da solo, non sono la stessa
persona e il 2 lo evidenzia.
Per quanto riguarda chi mi da dell'imbecille mi fa piacere perche' viene fatto senza dare una
spiegazione logica alla penalizzazione di una squadra a questa fase finale quando nell'arco
dell'anno si vedono spostamenti in tutti i campionati Provinciali per cause tipo gite scolastiche,
settimane bianche, compleanni ecc. ecc.
Ricordo a tutti quelli che non lo sanno o che se lo sono dimenticato che l'indizione di questo
campionato prevedeva tramite accordo tra le Societa' di poter giocare il Sabato ma la federazione
non l'ha permesso.
Purtroppo succede come sempre, quando viene penalizzata una "grossa" Societa' si alza un gran
polverone quando tocca a una piccola chi se ne frega, tanto non poteva vincere ha scritto qualcuno,
e questo la dice lunga su come si ragiona in questo ambiente quando si parla di bimbe under 12. Se
vi sembra una cosa normale da non sottolineare nemmeno a me no, scusate.
Mi voglio comunque associare ai complimenti per l'organizzazione e per la bella giornata si sport,
ma la Nottolini non e' nuova a far bella figura in questi eventi, e questa e' sicuramente una nota
positiva in questo ambiente un po' troppo superficiale dal mio punto di vista.

						
		
chiaro come il sole.
scritto da gibbo2 il 02-06-2009
polemico2 sono d'accordo con te come ho gia' avuto modo di scrivere in altro post su questo sito
che ripeto e' l'unico serio nella provincia di lucca.
Stimolato da Marco Polo, ho provato a mettere su una discussione costruttiva sul forum volley
toscana,nella sezione femminile-giovanile per cercare di non abusare del sito Nottolini.
Sono curioso di vedere quanti hanno qualcosa di propositivo da dire per cercare di cambiare
realmente le cose che non vanno e quanti invece hanno interesse a mantenere uno status-quo e
curare il proprio orticello.

						
		
Basta co le polemiche.
scritto da Del Vecchio il 02-06-2009
Non e' con le polemiche che si risolvono i problemi ma ci sono le sedi giuste per parlarne, invece di
paventare le cose ai quattro venti, e che quasi quasi se ne fa una colpa alla Nottolini,le comunioni ci



sono sempre state nella storia della pallavolo e penso per tutti.
Mi dispiace per le bimbe della Valdiserchio che non hanno potuto partecipare alla fase finale,ma
sicuramente ci saranno ancora opportunita' per loro di mettere in mostra il loro valore e poi hanno
dei dirigenti che se hanno deciso di non partecipare,sapevano che qualcuno avrebbe preso il loro
posto.
Concludo se non altro per difendere la Notolini Bianca, che loro non hanno usurpato niente a
nessuno e non si facciano nessuna colpa per il loro terzo posto visto che lo hanno vinto sul campo.
						
		
davvero buffo
scritto da polemico 2 il 02-06-2009
Caro Del Vecchio scrivi che non e' con le polemiche che si risolvono le cose e allora come mai
quando toccano voi come nelle finali under 14 non vi limitate solo a scriverle le cose ma andate ben
oltre?
Dici che le comunioni ci sono per tutti ma non mi rispondi alla domanda come mai non si e'
rispettata l'indizione? Cosa si fa a fare?
I dirigenti della Valdiserchio non e' che hanno deciso di non partecipare, non hanno potuto
partecipare e la differenza e' molto sostanziale, se non capisci questo non so cosa dirti.
Nessuno ce l'ha con la Nottolini, ci mancherebbe altro, le bimbe non c'entrano proprio nulla,
approfitto solo del vostro sito perche' e' il piu' letto e frequentato, per far presente una cosa che a
me non e' piaciuta, tutto qui.
						
		
Proverbi
scritto da gb11 il 02-06-2009
Qualcuno ha parlato di vecchi modi di dire, io ne aggiungo un altro: "chi ben comincia e' a meta'
dell'opera". Finale U12, dopo 2 giorni di FESTA, gia' 25 interventi e immancabile polemica. Evviva
la pallavolo lucchese...

						
		
Notizie
scritto da SkV il 03-06-2009
Ma scusate, appurato che la pallavolo a 12 anni deve essere solo ed esclusivamente una festa ,
che il risultato non puo' e non deve essere importante, che l'importante e' il divertimento, che nelle
finali realmente le bimbe si sono divertite, che motivo c'e' di fare polemica sia da una parte che
d'altra. 
Piuttosto che novita' abbiamo riguardo alla prima squadra (che pure e' importante proprio come
punto di riferimento anche per le piccole), i rumors di mercato danno giocatrici in uscita e ancora
nessuno in entrata
						
		
Complimenti!!!!!!!!!!!!!!!!
scritto da Albe16 il 03-06-2009
Letti gli interventi di cui sopra mi voglio complimentare con i nostri due gruppi Under12 ma anche
con gli altri due gruppi (Jenco e Discobolo)che hanno partecipato degnamente alla festa mettendo
in campo tutta la voglia e la carica di giovani che per la prima volta si trovano a giocare per una
finale, si fine a se stessa per noi adulti, ma per loro di immensa importanza. Se proprio devo trovare
un neo mi ha seccato un po' la polemica sollevata su un problema di tesseramento di una ragazza
partecipante in una della quattro formazioni.
Abbiamo dato il giusto spazio a queste giovanissime aspiranti pallavoliste ed abbiamo tralasciato di
fare i complimenti al nostro gruppo di Under14 che ha vinto il torneo organizzato dalla Valdiserchio.
Complimenti anche a loro dal parte mia e di tutti i dirigenti Nottolini.
Rispondo a che sollecita notizie sulla prima squadra rispondendo che stia tranquillo stiamo
lavorando anche su quel fronte.
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Subito fuori dai Play Off.
30-05-2009 - Serie D
		
Nottolini Capannori - Versilia  1 - 3

Alla fine di una prestazione deludente da parte della nostra squadra e di una partita che tutto e'
stato meno che avvincente e spettacolare, il Versilia vince meritatamente per 1 a 3 e si qualifica per
la finale dei Play off.
Considerando l'infortunio occorso ad Alessia Pollacchi e l'atteggiamento poco motivato di alcune
nostre giocatrici rimane sempre piu' forte la sensazione dell'inutilita', almeno per noi, di questo
prolungamento del campionato. 
Comunque chiudiamo anche questa manifestazione con la convinzione di aver fatto progredire
alcune atlete che saranno inserite nella rosa di serie C mentre altre, sempre molto giovani, saranno
tenute sotto osservazione e lavoreranno ulteriormente per il futuro.

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

uff
scritto da tifoso il 31-05-2009
Ma se non se ne aveva voglia, cosa per altro piu' che giustificata, non era meglio rinunciare che fare
la figuretta di ieri pomeriggio? Non tanto per la sconfitta in se stessa che puo' arrivare contro
qualsiasi avversario quanto per il modo di giocare. Comunque sempre ale' nottolini e confidiamo
nella prossima stagione 
						
		
per un pugno di euri
scritto da rosso il 31-05-2009
Non ho visto la partita e quindi non entro nel merito, pero' se il Nottolini non era interessato ai 300
euro in palio con i play-off poteva rinunciare e lasciare il posto alle societa' che seppur arrivate
dietro magari avevano, anzi hanno bisogno, anche di quei 300 euri  
						
		
per pochi intimi
scritto da gia' gia' il 31-05-2009
NON VINCETE MAI, NON VINCETE MAI.....
daiii su si fa per ridere.....
						
		
come mai
scritto da osservatore3 il 12-06-2009
Come mai sui siti societari non appare mai nessuna notizia di mercato? Eppure a piu' di un mese
dalla fine del campionato qualcosa sara' succeso mi auguro. Non vi lamentate poi se girano solo
chiacchiere da puttan volley se nessuno fa mai un comunicato ufficiale
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Da sabato i Play Off.
26-05-2009 - News Generiche
		
Come previsto, la classifica finale del campionato di 1a Divisione ha determinato i seguenti
accoppiamenti per i Play Off:

Sabato 30/05 a Capannori alle ore 17.30
Nottolini Capannori - Versilia

Lunedi' 01/06 a Barga alle ore 21.15
Barga - Pantera

Le vincenti di questi due incontri si affronteranno in un unica partita in casa della miglior classificata
nella regular season.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini 
				
		



Commenti

a Barga
scritto da FUNAI ROBERTO il 27-05-2009
Barga - Pantera si giochera' LUNEDi' 1 GIUGNO ORE 21.15
						
		
Play-off
scritto da Volleyman il 29-05-2009
Spiegatemi a cosa servono,che non interessano a nessuno,visto che ormai le posizioni sono quelle
acquisite
						
		
serie  c
scritto da commento il 29-05-2009
il  forum  lucca  volley  ha  annunciato  che ha dato  incarico
anche per  la  prossima  stagione  ai  soliti  allenatori
MENO  MALE  un  problema  in  meno  per  le  altre  squadre..... 
						
		
siamo un bel gruppo
scritto da nonno oasi il 30-05-2009
perche' non cambiamo nome da oasi a oasi-jenco-nottolini?
						
		
x volleyman
scritto da ringhio55 il 30-05-2009
per te e per tutti quelli che .... servono a far guadagnare alla tua societa' 300 € (sconto tasse
prossimo campionato), dalle mie parti fanno comodo forse ad altri no. Servono a dare degli stimoli
ad atlete che continuano ad allenarsi con serieta' fino alla fine di giugno, servono semplicemente a
fare pallavolo e a dare un premio anche a qualche altra societa' visto che gia' prima di partire e
come poi si e' visto si sapeva gia' chi vinceva l'unico premio in palio : la promozione in d !!
						
		
giocatrice
scritto da serie  c il 30-05-2009
e'  inutile  commentare  sui  forum  come  questa  volta
osservazioni  su  allenatori  in  questo  caso  lucca  volley.
le  giocatrici  li  valutano  da  sole  gli  allenatori
prendono  i  soldi  e  chiudono  un  occhio
						
		
a proposito
scritto da unsaltopiunsu' il 01-06-2009
A proposito degli allenatori del Lucca Volley credo che queste critiche gratuite nei confronti di due
persone particolarmente serie e benvolute da tutte le ragazze della squadra, mi sa, ma sembrano
derivare da una grandissima invidia. Comunque, ognuno si tenga cio' che ha, noi ci teniamo i nostri
e, mi sembra, ma quest'anno siamo arrivati prima di tutti anche di quelli molto bravi... 
						
		
ma quante chiachere!
scritto da ROBERTO FUNAI il 01-06-2009
GRANDE RINGHIO ottima risposta, come sempre del resto!!mi associo
						
		
per  piusu
scritto da kkk il 01-06-2009



serie  e  benvolute da  tutti  non  si  dubita.
ma  qui  si  parla  di  tecnica  di  pallavolo.
e quelli  molto  bravi  anno  scorso  sono  arrivati 1...2..3...4
con  squadre  piu  deboli  del  lucca  volley....saluti
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Giornata finale Campionato Under 12
26-05-2009 - Under 12
		
Riceviamo dalla Fipav Lucca:

Si allega la classifica e si rende noto il programma della giornata finale:
domenica 31/05 inizio gare per tutte le palestre ore 15. La societa' Valdiserchio rinuncia a
partecipare alla giornata finale, quindi il programma e' cosi' modificato: le prime quattro fanno final
four in casa della prima (gir. blu, in caso di parita' 1-1 si giochera' un set di spareggio a 15), dalla
quinta alla settima e dall'ottava alla decima due concentramenti a tre (gir. rosso e giallo con le
stesse modalita' dei precedenti)

girone BLU
Capannori/Camigliano

Nott. Azzurra - Nott. Bianca
Discobolo - Jenco

finale 3°/4° (perdenti)
finale 1°/2° (vincenti)

girone ROSSO
Lucca S. Marco
Pantera - Buggiano
Buggiano - CNL
CNL - Pantera

girone GIALLO
Gallicano
Garf. Gallicano - Oasi
Oasi - Garf. Castelnuovo
Garf. Cast. - Garf. Gallicano

Classifica - Punti totali

Nottolini azzurra - 12
Discobolo - 11
Valdiserchio - 8
Jenco - 8
Nottolini bianca - 7
Pantera - 6
Cnl - 6
Buggiano - 5
Garfag. Gallicano - 2
Oasi - 1
Garfag. Castelnuovo - 0

				
		
Fonte: Segreteria
				
		





Commenti

gironi finali
scritto da gibbo il 26-05-2009
cos'e' sta' buffonata?come mai 4 squadre invece di tre?dove sono i risultati con la differenza punti?
						
		
cnl
scritto da valdo il 26-05-2009
ma il cnl non ha 7 punti come la nottolini bianca?
						
		
Tanto per polemizzare!
scritto da polemico il 26-05-2009
Mi pare, ma vedo che anche altri la pensino come me, che per l'ennesima volta il Comitato
Provinciale si sia aggiustato le cose come tornavano comodo. Sara' un contentino alla Nottolini?
Tanto si lamenteranno anche questa volta almeno una Nottolini in finale ci sar°
						
		
Tanto per chiarire
scritto da Verita' il 27-05-2009
Tre interventi uno piu' insulso dell'altro.....una vera parata di bischerate.
						
		
Parlare a vanvera
scritto da mi sono rotto i c. . . . il 27-05-2009
La cattiveria non ha limite e tanto meno la gelosia
La nottolini azzurra e' una bella squadra che ha sempre vinto con molto margine sulle avversarie.
La nottolini bianca e' una novita' piacevole per tutti visto che hanno iniziato a giocare in 6 solo con l'
inizio di questo campionato.
Con il ritiro del Valdiserchio sono arrivate al 4°posto ma ...
sul  sito della fipav ci sono i risultati di tutte le partite con i relativi punteggi e poi la classifica,
cliccate, cliccate,.....
						
		
regole
scritto da gibbo2 il 27-05-2009
Nessuno ce l'ha con la Nottolini, anzi e' l'unica societa' che ha un sito aggiornato e che funziona al
contrario della FIPAV LUCCA che arriva sempre seconda ( vedi anche il tempo necessario per la
pubblicazione dei risultati mini-supemini).
L'appunto che ho portato e,ripeto, NON È CONTRO NOTTOLINI,e' che se il regolamento prevede
un girone a 3 finale, a prescindere dal ritiro Valdiserchio,almeno per le prime 3 doveva essere
mantenuto.
"La Nottolini bianca ha iniziato a giocare a 6 quest'anno"; quasi tutte le squadre partecipanti
all'under 12 giocano a 6 per la prima volta, con entusiasmo e sono realta' piacevoli e meritevoli di
incoraggiamento e plauso ma pur essendo di pari livello della nottolini bianca giocheranno nei gironi
come da regolamento iniziale.
						
		
mi scuso io per gli imbecilli
scritto da genitore oasi il 27-05-2009
Domenica passata siamo stati ospiti della Nottolini e abbiamo elogiato la squadra e devo
aggiungere anche l'accoglienza.Credo che tutte le polemiche che vedo siano dettate solo da spirito
polemico,nel tentativo di trasformare una futura bella giornata di sport in qualcosa di brutto come si
e' visto in altre finali di categorie giovanili.Vinca chi vinca dovra' essere una giornata da ricordare
per tutte le partecipanti che per la prima volta in vita loro giocano una finale.
						



		
TRANQUILLITA´
scritto da DEL VECCHIO il 27-05-2009
Si vuole veder il marcio anche quando non c'e'. 
Vorrei ricordare che stiamo parlando di bimbe di 10/11 anni al loro primo approccio nella pallavolo
giocata e gia' si critica l'ipotetico futuro. Vorrei dire, a chi e' intervenuto precedentemente, che
ASSOLUTAMENTE NOI DELLA NOTTOLINI FAREMO DI TUTTO PERCHE' SIA UNA GIORNATA
DI FESTA PER LE NOSTRE E LE ALTRE BIMBE!!!
Guai a chi tenti di scaldare gli animi con interventi irriguardosi verso questo o quello, e  sopratutto
stiamo tranquilli per rispetto delle  bimbe che prenderanno parte alla manifestazione.
						
		
bla bla bla
scritto da gibbo2 il 27-05-2009
tante parole e inchiostro sprecato.Che la festa nottolini funzioni e sara' ben organizzata e' cosa
certa.
Propongo l'inserimento del girone finale di tutte le squadre che son arrivate a 5 punti.O tutte o solo
le prime 3!!! 
						
		
invito
scritto da gibbo2 il 27-05-2009
GENITORE OASI SCRIVE:
Vinca chi vinca dovra´ essere una giornata da ricordare per tutte le partecipanti che per la prima
volta in vita loro giocano una finale.

DEL VECCHIO Scrive:
ASSOLUTAMENTE NOI DELLA NOTTOLINI FAREMO DI TUTTO PERCHE´ SIA UNA GIORNATA
DI FESTA PER LE NOSTRE E LE ALTRE BIMBE!!!

LE BIMBE DEL VALDISERCHIO RINGRAZIANO!!!!
						
		
Ma che di cosa siamo responsabili ?
scritto da Genitore Nottolini il 27-05-2009
ma che colpa abbiamo noi se la Valdiserchio ha rinunciato? Vorrei proprio saperlo e soprattutto
cosa ci entriamo noi in questa decisione?Adopriamoci perche' sia una festa per le altre e le nostre
bimbe.Vinca il migliore
						
		
gironi finali
scritto da gibbo2 il 27-05-2009
Come detto prima nessuno ce l'ha con la nottolini, ma con chi ha preso questa decisione della final
four.Visto che la Valdiserchio non puo' partecipare,almeno in questa data,i girono finali dovevano
essere questi:
nottolini azzurra-discobolo-jenco
nottolini bianca-pantera-cnl-buggiano
garfagnana gallicano-oasi-garfagnana castelnuovo
Gironi tra l'altro,come si evince dai risultati delle 3 giornate, che avrebbero rispecchiato l'effettivo
"valore" (se cosi' si puo' dire vista l'eta' delle bimbe) delle squadre partecipanti.
speriamo che la Valdiserchio ci ripensi.

						
		
qui gatta ci cova!!!
scritto da un appassionto il 27-05-2009
Oh Gibbo 2 ma non sarai parente di GB11 visto la tua campagna polemica sul sito della Nottolini?



						
		
famiglia numerosa.
scritto da gibbo2 il 28-05-2009
azz,m'hai beccato.
si sono il cugino scemo di gb11.Comunque c'e' anche gibbo3,il cugino furbo e gibbo4,lo sfigato.
Come scritto in precedenza,questo e' l'unico sito serio,ben fatto 
e gestito della provincia di lucca.Un forum ed un sito cosi' dovrebbe averlo la fipav lucca,soltanto
che la Fipav dove puo' trovare quei 30-40 mila euri per metterLo su?(sic!)
In piu' la decisione, per me (e non solo)assurda ed ingiusta di non spostare la finale ed addirittura
allargarla a 4 squadre includendo una squadra molto + debole delle altre 3 danneggia sicuramente il
discobolo e prevarica i diritti acquisiti sul campo di pantera,cnl e buggiano.
Il fatto che la nottolini azzurra,squadra valida e matura senz'altro vincera',che sara' una grande
festa per le bimbe,che la Nottolini non e' responsabile di questa situazione ingiusta, e' appurato e
chiaro a tutti.Ma non e' il centro della questione da me posta,che riguarda il prendere una decisione
giusta o ingiusta,l'essere competenti o incompetenti,il poter essere in grado di gestire la pallavolo a
Lucca o di essere + adatti a vendere i lupini in borgo giannotti.
saluti e baci
						
		
Solo cugine
scritto da gb11 il 28-05-2009
Vorrei rassicurare "appassionato" che non so chi si nasconda dietro gibbo 1, 2 3 o 4, io mi firmo
cosi' da sempre ed ovunque, mettendo la faccia in cio' che scrivo, pronto a subirne le eventuali
conseguenze. Per esempio, da quando scrivo su questo sito, i nottoliniani hanno completamente
cambiato opinione su di me, mentre io continuo a non avere niente contro questa societa'. Non mi
piace che si scrivano pubblicamente cose inesatte e sono intervenuto a puntualizzare, a qualcuno
non e' piaciuto, forse non sono bravo a scrivere e ho lasciato intendere che volessi fare polemica
gratuita contro la Nottolini, mentre le mie intenzioni erano altre. Per questo ultimamente mi limito
agli argomenti dove sono direttamente coinvolto e la mia societa' non fa U12.
						
		
Evitiamo di essere troppo polemici
scritto da Sirio il 29-05-2009
La FIPAV credo abbia dovuto adottare questa formula per il ritiro della Valdiserchio che peraltro
aveva ben poche possibilita' di vincere,quindi per una volta evitiamo polemiche gratuite e vedrete
che alla fine vincera' la migliore che credo sia tra Discobolo e Nottolini.Viva la pallavolo giovanile e
abbasso gli adulti mche la sciupano.
						
		
w i genitori normali.
scritto da gibbo2 il 29-05-2009
una polemica e' gratuita quando non e' fondata.Non e' importante chi vince o perde o arriva 3a o
non arriva.Il fatto e' che la Nottolini Bianca e' stata arbitrariamente messa in finale quando dove
essere nel gruppo dal 4° al 7°posto.Chi se ne frega chi vince!!

						
		
Insistente ehh!!!
scritto da Marco Polo il 29-05-2009
Oh Gibbo 1/2/3 ecc. ecc. puo' essere capibile un intervento per evidenziare la proprio contrarieta'
ad una decisione del Comitato, ma visto che non te ne frega niente di chi vince e del risultato finale,
mi sembra che la stai facendo molto "palloccorosa" su una situazione che non mi sembra abbia
tutta questa importanza.... perche' non ti dai una calmata e cerchi di valutare le cose con un
pochino piu' di serenita', visto che si tratta di un campionato sperimentale e sopratutto di under 12?
A mio avviso di problemi da affrontare, con una certa determinazione e assai piu' importanti, ce ne
sono altri nel movimento pallavolistico provinciale quindi ti consiglierei di rivolgere la tua passione a
qualcosa di piu' interessante....a meno che non ti roda particolarmente questa decisione per motivi



personali....ma allora cadrebbe tutto quello che hai scritto, troppo, qui e sul forum toscano in questi
giorni!

						
		
bandiera bianca.
scritto da gibbo 2 il 29-05-2009
Mrco Polo mi sei piaciuto.Mi sa che ascoltero' il tuo consiglio.
Basta cosi'.Tanto e' uguale.
						
		
Bravo gibbo
scritto da stranger il 29-05-2009
Bravo gibbo era l'ora,cosi' mi piaci.
						
		
interessante
scritto da polemico 2 il 02-06-2009
La FIPAV credo abbia dovuto adottare questa formula per il ritiro della Valdiserchio che peraltro
aveva ben poche possibilita´ di vincere,

Questo intervento di Sirio l'ho trovo davvero interessante, una squadra di UNDER 12 se non ha
possibilita' di vincere anche se non partecipa alla fase finale poco importa.
Complimenti per la sportivita' e ricordatevi che si sta parlando di bimbe under 12. 
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Una bella domenica per le nostre giovanili
24-05-2009 - Under 13
		
Under 13 eccellenza
Nottolini Capannori - Versilia 3 - 0 

Una positiva e netta vittoria per la nostra compagine under 13 che si impone col rotondo risultato di
3 a 0 contro la coriacea formazione del Versilia.
La nostra squadra sta facendo un buon campionato ed ha ancora la possibilita' di ottenere un ottimo
piazzamento.

Under 12

Anche le nostre due formazioni under 12 si sono bem comportate nella giornata odierna, infatti, nel
concentramento di Capannori, la squadra Azzurra ha sconfitto con l'identico risultato di 2 a 0 sia il
Castelnuovo Garfagnana che la compagine dello Jenco/Oasi.
A Viareggio, invece, la squadra Bianca ha battuto per 2 a 0 il Castelnuovo/Gallicano mentre ha
subito la sconfitta sempre per 2 a 0 dalla formazione del Discobolo.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Veramente un bel gruppo
scritto da genitore oasi il 25-05-2009
Devo complimentarmi per il bel gruppo che avete messo in campo,si nota gia'una idea di gioco e
tante cose che lasciano capire il buon lavoro che state facendo. 
						
		
Condivido
scritto da Altro genitore Oasi il 25-05-2009
Condivido quanto detto da chi mi ha proceduto! Effettivamente un bel gruppo di ragazzine con
qualcuna senza dubbio piu' avanti, attente e precise gia' buona la ricezione e la difesa. Buone le
palleggiatrici con un palleggio gia' sufficientemente pulito. Apprezzo anche il nostro Francesconi
che invita le ragazze al palleggio di non fermare la palla nelle mani. Comunque ho notato che le
vostre sono ben impostate e mi immagino che la cura dell'allenatore, mi hanno detto che era il
Becheroni, stia dando i frutti che ho visto ieri.
						
		
Semifinali/Finali U13
scritto da Gio-Gio32 il 25-05-2009
Forza Bmbe!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Ora siamo alle semifinali e dopo la nostra assicurata vincita andremo in finae,x arrivare al
1°posto...impegnamoci e diamo il massimo di noi...la vttoria e' ormai vicina!!!!!
Ciauuu...
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Si chiude con una sconfitta ed il secondo
posto.
24-05-2009 - Serie D
		
Nottolini - Seven Apples 1 - 3 (10/25 25/12 21/25 19/25)

Sfortunatamente salutiamo il campionato con una sconfitta, ma considerando che affrontavamo la
capoclassifica Seven Apples, questo era un risultato che ci stava.
La verita' e' che la nostra squadra ha raggiunto l'obbiettivo prefissato all'inizio del campionato
conquistando un meritato secondo posto in classifica e facendo vedere una buona pallavolo per
tutta la stagione.
Anche analizzando le singole atlete dobbiamo dire che le ragazze hanno tutte risposto
positivamente alle sollecitazioni richieste e per quanto riguarda la prestazione odierna hanno fatto il
possibile per contrastare la formazione viareggina pur considerando l'importante assenza di
Pollacchi e le non perfette condizioni fisiche di Alessandri.
Ma l'attivita' per la nostra formazione di 1a Divisione non si chiude qui, infatti, dovranno essere
affrontati gli inutili play off tra seconda, terza, quarta e quinta classificata con sfide in gara secca in
casa della meglio classificata. 
Appena avremo l'ufficialita' degli accoppiamenti e la data della partita lo comunicheremo
prontamente. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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bilancio
scritto da tifoso il 24-05-2009
Si chiude un campionato lungo che si puo' dire sicuramente positivo e che ha permesso alla
squadra di svolgere un determinato lavoro in prospettiva futura. Adesso i play-off che se fossero
valsi per la promozione sarebbero stati sicuramente incerti e appassionanti, cosi' purtroppo sono
inutili se non dannosi visto il caldo e la voglia di riposo. Un'ultima domanda a chi e' piu' esperto,
quanto puo' valere sulla crescita futura delle bimbe un campionato del genere, che se pure lungo,
praticamente ha visto giocare partite di livello solo tra le prime cinque sei squadre, mentre tutte le
altre partite sono state vinte con facilita' e con partite dal basso livello di gioco nonostante
l'impegno? 
						
		
playoff
scritto da Ari il 24-05-2009
Quali sono gli accoppiamenti delle partite di questi  playoff? Come al solito il sito della federazione
non e' aggiornato, mancano i risultati del Pantera, quindi Versilia o Pantera? Anche l'eventuale
finale la giochiamo in casa?
						
		
considerazione
scritto da Beppe Politi il 24-05-2009
La Prima Divisione di quest'anno e' stata meglio di altre volte, a parte il Seven che aveva
sicuramente qualcosa in piu' di tutti gli altri, dietro ci sono state 56 squadre di un livello discreto per
la categoria, cosa che non sempre avviene. Il punto (secondo me) non e' quanto sia servito a
crescere un campionato del genere, perche' ormai e' andato, ma quanto potrebbe servire a qualche
atleta rifarlo un'altro anno, questa a mio avviso e' la domanda da porsi.
A questo proposito vorrei dire che in questo momento ci sono delle squadre di D in allestimento ma
presto potrebbero essere completate, almeno qualcuno se lo augura.
						
		
Play off
scritto da Alessandro Pardini il 24-05-2009
Gia' dalla scorsa settimana valutando un finale che riflettesse i valori emersi in campionato, gli
accoppiamenti previsti erano:
Nottini- Versilia
Barga-Pantera
Versilia e Pantera a pari punti e con pari vittorie ma in vantaggio Pantera per migliore quoziente set.
Partite secche in casa della miglior qualificata.
Finale unica tra le due vincenti in casa della miglior qualificata.
Per il futuro, caro Beppe, e' chiaro che per una Societa' come la Nottolini, che ha la serie C, la
prima divisione deve avere un senso futuribile e un obbiettivo di crescita per le giovani a cui
possono essere affiancate atlete piu' esperte che aiutino il gruppo.
						
		
richiesta
scritto da federico il 24-05-2009
Alessandro, in maniera garbata beppe ti sta chiedendo dei prestiti per il prossimo anno 
						
		
non proprio
scritto da Beppe Politi il 24-05-2009
Caro Federico hai frainteso il mio intervento anche se ammetto che potrebbe sembrare quello che
te scrivi.
Io non chiedo niente perche' non tocca a me farlo, e nell'eventualita' che ce ne fosse bisogno, al
momento sembrerebbe di no poi vedremo, lo fara' chi lo deve fare.



Il mio intervento era di carattere generale non specifico. una panoramica sulla situazione attuale in
alcune Societa' tra le quali la nostra e il Pardini mi ha risposto su come intendono organizzare la
squadra il prossimo anno.
						
		
complimenti
scritto da Osservatore attento l'originale il 24-05-2009
Anche questa squadra come del resto tutte le altre a dire del portavoce di questa Societa' centra il
proprio obbiettivo. A questo punto si potrebbe dire che si e' trattata di una Stagione da incorniciare
in casa Nottolini complimenti.

Per commentare quanto scritto sopra sara' interessante vedere che campionato faranno l'anno
prossimo non solo le atlete della Nottolini ma anche quelle del Versilia. Gli verra' proposta ancora la
Prima Divisione o sono in grado di andare in C? Ai posteri l'ardua sentenza.
						
		
Annata positiva, non da incorniciare.
scritto da Alessandro Pardini il 24-05-2009
Come sempre mi piace essere sincero e quindi, pur capendo il tono ironico del precedente
messaggio, ritengo di poter dire che questa annata per noi e' stata sicuramente positiva anche se
non da incorniciare. 
L'aspetto migliore e' l'investimento fatto e la grande crescita nel settore giovanile sia
qualitativamente che quantitativamente che continuera' il prossimo anno ma, come gia' detto, anche
la formazione di serie C e quella di 1a Divisione hanno raggiunto gli obbiettivi fissati all'inizio
dell'anno, anche se la prima squadra poteva fare qualcosa di meglio.
Adesso stiamo lavorando per impostare la prossima annata agonistica partendo dal presupposto
che "non si devono fare i passi piu' lunghi della gamba".
						
		
Bilancio
scritto da SKV il 25-05-2009
Condivido, sia pure da esterno, quello che dice Alessandro, questo era un anno interlocutorio, non
scordiamoci che l'anno passato ci furono ben due retrocessioni, quindi il risultato della prima
squadra mi pare buono e in linea con le potenzialita' della squadra, magari senza troppo patos
perche' la posizione e' stata sempre quella, ma sempre meglio di soffrire per la salvezza o la
delusione di un play-off. La prima divisione era una ottima squadra, ma il Seven aveva qualcosina in
piu' a livello di esperienza. Vedremo poi come la societa' intendera' gestire questo gruppo che visto
a cui, sempre visto dall'esterno, la prima divisione va stretta e la C larga. Sul giovanile la strada e'
sicuramente quella giusta.  
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Buona vittoria a Borgo.
20-05-2009 - Under 13
		
Girone di eccellenza.
Valdiserchio - Nottolini Capannori 1 - 3 

Al termine di una partita divertente e ben giocata da entrambe le formazione le nostre bimbe,
guidate da Sandro Becheroni, riescono a prevalere con il puntegio di 1 a 3.
Sandro si e' detto soddisfatto della prestazione e dei miglioramenti mostrati dalle sue atlete.
Il prossimo turno prevede l'impegno casalingo, a Camigliano, domenica 24/05 alle 11.00, contro la
formazione del Versilia.
				
		
Fonte: Segreteria
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Under 15: Si chiude con una vittoria.
19-05-2009 - Under 15
		
Garfagnana - Nottolini 0-3  (16-25 20-25 23-25)

Ultimo incontro di campionato, per la nostra under 15, vinto con la compagine di Gallicano.
Rimane un po' di amaro in bocca per la Final Four mancata, anche se all'inizio del campionato
questa squadra e' stata iscritta piu' che altro per fare esperienza confrontandosi con giocatrici piu'
grandi.
Sicuramente piu' che positivo l'esito del campionato svolto considerando la posizione conquistata a
soli 2 punti dal CNL (secondo classificato).
Un in bocca al lupo per i prossimi appuntameti a tutte le nostre ragazze .
BRAVE!!!! 
				
		
Fonte: p.q.
				
		



Commenti

dimenticanza
scritto da osservatore attento l'originale il 19-05-2009
Nel commento al campionato vi siete dimenticati di specificare che il Cnl e' arrivato davanti a voi
con bimbe piu' piccole delle vostre giocando con diversi 96.
						
		
Dimenticanza
scritto da Alessandro Pardini il 20-05-2009
Fatti i dovuti complimenti alle squadre che si sono classificate per la Final Four mi preme precisare,
caro osservatore ecc. ecc., che non abbiamo dimenticato proprio niente e che forse sei tu che hai
dimenticato che questo e' il sito della Nottolini. 
Le altre Societa' hanno propri spazi per parlare delle specifiche delle loro formazioni e quindi non
capisco il senso polemico e fuori luogo del tuo intervento.
Sarebbe stato invece ben accetto se tu avessi riferito delle caratteristiche della squadra del CNL a
titolo informativo e senza voler sottindere chissa' quali "clamorose" distorsioni della verita'.

						
		
risultato
scritto da kety il 20-05-2009
Potete dirmi il risultato dell'under 13 Nottolini-Valdiserchio?
						
		
Tanto per continuare le polemiche inutili...
scritto da segnapunti il 20-05-2009
A parte che nei siti altrui si va eventualmente per complimentarsi e non per osannare se' stessi,
personalmente faccio i complimenti alle bimbe del CNL che hanno saputo approfittare del momento
di impasse della Nottolini nella partita di ritorno (anche noi visitiamo i siti altrui e loro stessi
confermano quanto ho detto).
Comunque anche la Nottolini Under 15 ha avuto in squadra E IN CAMPO (cioe' non solo a referto)
bimbe del 96 (4!!) e una del 97 e QUALCUNO in campo aveva 2 o 3 del '94.......
Al di la' del fatto che, anno piu' anno meno, dipende da quanto tempo le bimbe giocano e come
rendono.
Auguro alle squadre prime e seconde classificate dei due gironi una divertente e tranquilla final four.
						
		
Ennesima pagina nera per la pallavolo
scritto da che vergogna il 20-05-2009
Nelle finali under 16 si e' verificata l'ennesima pagina vergognosa per la pallavolo,la rissa tra
genitori del Versilia e del discobolo e' stata veramente indecorosa come indecoroso e' stato il
comportamento del secondo arbitro con decisioni al limite dello scandaloso.Mettiamo fine ad un tale
spettacolo perche' altrimenti siamo finiti.....meditate genitori meditate!!!!!!!! 
						
		
Che ipocrisia!
scritto da Ipocrisia il 20-05-2009
Sul sito del Versilia niente di tutto quanto avvenuto a Barga! Non e' successo niente!
						
		
l'erba del vicino  e' sempre .........
scritto da un   appassionato il 20-05-2009
Ma come c'e' stato del casino fra Versilia e Discobolo e non se ne parla, solo quando c'e' di mezzo
la Nottolini tutti intervengano a crocifiggerla? Questa e' l'iprocrisia che regna nel n/s Regno
lucchese  ma smettiamola per piacere.
Poi si parla di tutto e del contrario di tutto ma credo che in questo caso l'erba del vicino e' sempre



gialla.
						
		
Ipocrisia
scritto da F:P il 21-05-2009
Siamo stati tutti pronti a criticare Baroni per il comportamento diseducativo tenuto alle finali under
14,ma che dire quando i comportamenti altamente diseducativi vengono proprio da coloro che
dovrebbero essere educatori per eccellenza.Lo spettacolo da ring inscenato da genitori del Versilia
e' qualcosa di disgustoso e mi meraviglio che la cosa non abbia generato delle prese di posizione
precise della federazione.
						
		
Equilibrio
scritto da Alessandro Pardini il 21-05-2009
Dopo aver stigmatizzato e deprecato il comportamento sbagliato e poco dignitoso di alcuni genitori
durante la finale under 16 di domenica a Barga, mi sembra opportuno, pero', riportare il livello
dell'analisi in un tono piu' equilibrato e meno scandalistico in quanto e' inconfutabile il fatto che in
campo tra le atlete e con gli arbitri non sia successo niente.
Quindi, pur essendo d'accordo sul fatto che sarebbe necessario che tutti mantenessero la calma ed
un comportamento piu' consono alla situazione, mi sembra eccessivo usare toni esageratamente
enfatici per l'analisi dell'accaduto. 

						
		
Precisiamo
scritto da Io c'ero! il 21-05-2009
Io ero presente in entrambe le occasioni e se a Barga il "casino"  e' rimasto  alla  tribuna e' dovuto,
solo ed esclusivamente, al fatto che il campo da gioco e' separato, da un salto di 3 metri, dalle
tribune! Capito! 
						
		
Bravo...
scritto da gb11 il 21-05-2009
E pensare che c'e' chi a Barga non ci vuol mai venire... chissa' cosa succedera' alle finali U13 che
si svolgono a S. Marco...
						
		
finale u 16
scritto da curiosello il 21-05-2009
A parte che questi dovrebbero essere commenti alla partita u 15 della nottolini e che la nottolini alla
finale u 16 non c'era nemmeno, come magari la maggior parte degli intervenuti, comunque io c'ero
e soprattutto ho visto bene, gia' sul forum toscano ho fatto un resoconto a chi lo aveva chiesto,
ripeto il tutto e' nato perche' una persona, una signora non sopportava a suo dire l'uso della
trombetta da parte dei sostenitori del Discobolo, di li' poi si e' passati al lancio di una bottiglietta e a
un tentativo di calcio, con qualche parola grossa. Sono comportamenti da censurare anche perche'
sul terreno di gioco le squadre stavano festeggiando allegramente tutte insieme, pero' e' stato
limitato a tre massimo quattro persone, visto poi che la maggior parte del capannello faceva da
paciere e non da fomentatore. Il campo di Barga si e' rivelato ottimo per finali di questo tipo, il
pubblico e' separato dal campo di gioco e anche le tifoserie si possono tenere separate, insomma
sarebbe l'ideale. Importante anche che la societa' che presta il campo sia neutrale o comunque non
coinvolta, cosa che per esempio non e' avvenuta nell'u 14. Ultima cosa sugli arbitri, chi gli ha
designati ha avuto sicuramente del coraggio, pero' alla fine direi che grossi danni non sono stati
fatti, qualche errore ma nella norma e soprattutto senza incidere sul risultato. 
						
		
ALLA FACCIA DEI VANEGGIAMENTI
scritto da ringhio 55 il 22-05-2009
curiosetto o curiosello sei perfetto ! Mi permetto di intervenire su un sito societario perche' non



sopporto siano riportati fatti non veri, su forum volley toscano speigo in maniera piu' dettagliata, i
genitori coinvolti erano 4, gli altri cercavano di calmare le acque, non e' vero che in campo non e'
successo nulla perche' c'erano le tribune, addirittura l'allenatrice del Versilia ha "bacchettato"
aspramente sotto le tribune la confusione degli spalti con diverse bimbe che l'approvavano
sonoramente. Il sito del Versilia non e' intervenuto ne' spero intervenga perche' la societa' ne' e'
FUORI sicuramente CONDANNA e DEPLORA il comportamento delle due mamme come il
Discobolo dovrebbe CONDANNARE e DEPLORARE le eventuali offese verbali di un loro genitore.
Insieme ai corsi di ripetizione per gli arbitri fatti dal comitato le societa' facciano quelli di ripetizione
per sportivita' della tifoseria.
Ma scusate cosa ci "azzecca" sul sito Nottolini, news Under 15,tutto questo ? Ho capito che molti
tifosi Nottolini hanno il dente avvelenato col Versilia ma non ingigantiamo e non facciamo di ogni
erba un fascio ! Sul sito Versilia e i dirigenti Versilia non si sono permessi di fomentare, ingigantire o
marciare su situazioni deplorevoli precedenti. Le sedi delle finali sono note da tempo, per favore
dobbiamo incontrarci altre due volte (mi sembra) under 13 e prima divisione possiamo entrare in
palestra tranquillamente o dobbiamo sentire una lunga serie di offese e/o battute pesanti?
Scusate il lungo intervento ma avevo letto troppe c... e accumulato troppe risposte !
						
		
ALLA FACCIA DEI VANEGGIAMENTI
scritto da Alessandro Pardini il 22-05-2009
Cara ringhio 55 siccome l'unica voce "ufficiale" e firmata della Societa' in questi commenti e' la mia,
e visto che scrivi che nessun Dirigente del Versilia si e' permesso di fomentare polemiche in
precedenza, ecc. ecc., mi permetto di precisare che nel mio intervento, moderatore, non colgo ne
vaneggiamenti, ne fomentazioni ne tantomeno c..... rivolte al Versilia o ad altra Societa'. 
E' altresi' opportuno precisare che, come tu hai potuto constatare, in questi commenti ognuno ha la
possibilita' ed il diritto di scrivere su qualsiasi argomento, l'importante e' rimanere negli adeguati
limiti di educazione, come richiesto piu' volte.

						
		
Prima bombaaaa!!!!!!!!!!
scritto da SO TUTTO IO il 22-05-2009
Pardini lascia il giovanile del Versilia per migrare nel Pisano!?!?!?
						
		
Mi sono perso qualcosa?
scritto da confusione il 22-05-2009
Pardini,va bene il campanilismo ma anche in versilia si sbaglia ogni tanto........
						
		
Scelte risibili
scritto da Marco Polo il 23-05-2009
Ho saputo che il ristorante convenzionato per la final four dell'under 15 e' ....... a Lido di Camaiore.
Dal punto di vista logistico trovo la scelta almeno risibile, considerando che le finali verranno giocate
al Piaggia di Viareggio, in darsena, e che oltre alla distanza di diversi chilometri anche il percorso
per raggiungerlo e' quantomeno problematico.
Meno male che il Comitato chiede di tutelare le compagini che devono affrontare l'impegno.
						
		
non sono d'accordo
scritto da neutrale il 23-05-2009
Non sono d'accordo con Ringhio nel suo passaggio dove scrive che la Societa' Versilia non e'
responsabile. Qualunque Societa' e' responsabile dei proprio tesserati e dei propri tifosi, su questo
non c'e' alcun dubbio, altrimenti come mai la federazione fa multe se il pubblico si comporta male?

Io credo che la federazione sia l'ora che dia un messaggio forte perche' che siano pochi o tanti in
qualsiasi finale da un po' di tempo succede sempre qualcosa. Se non si interviene prepariamoci a
commentare l' irreparabile perche' i segnali sono quelli.



Un paio di anni senza squadre lucchesi alle finali regionali potrebbe far calmare gli animi a molti, e
non mi dite che paghera' anche chi non ha colpe perche' se si e' arrivati a queste esasperazioni di
volere la vittoria ad ogni costo la colpa l'abbiamo un po' tutti.

Per quanto riguarda la locazione del ristorante alle finali under 15 non ci preoccupiamo tanto e'
Domenica e in Versilia non c'e' nessuno, ci si sposta tranquillamente.
						
		
era l'ora
scritto da beciomotoso il 23-05-2009
chi suona la trombetta nelle palestre si merita calci
e cazzotti e anche una badilata nel groppone.
						
		
x alessandro
scritto da ringhio 55 il 23-05-2009
mi riferivo a chi ha scritto che sul sito del Versilia non c'era nulla che tutto era come se non fosse
successo nulla. Non alla dirigenza Nottolini. Per chi dice che le societa' sono responsabili del loro
pubblico, nel mio precedente intervento parlo di corsi educativi per tifoserie. Sicuramente avremo
molti conoscenti di questo sito e della mia societa' come iscritti. Pero' non tutti i tifosi nottoliniani
sono uguali ne' i quercetani. Ho visto tante partite e sentito tante tifoserie : ci sarebbe da scrivere un
poema.
Vediamo anche arbitri che litigano con i colleghi durante la partita e nessuno viene sanzionato ! SI
FA FINTA DI NULLA !   
						
		
dimenticavo
scritto da ringhio 55 il 23-05-2009
ben vengano trombette, cori e .....tamburi! E' piu' triste vedere alcune partite con tre gatti tra le
gradinate che sentire un po' di casino! 
						
		
222 bomba
scritto da aldila'delmotroni il 23-05-2009
in sostituzione della pardini la p. versilia sta' trattando con giovanna pera (ex lido)
						
		
Si fa polemica su tutto
scritto da Franco il 25-05-2009
Caro Marco Polo

il tuo intervento sul locale convenzionato per la final four under 15 e' veramente fuori luogo. Per
arrivarci dal Piaggia sono sufficienti 10 minuti scarsi. E poi cosa deve tutelare il CP? Il fatto e' che
qualsiasi argomento e' buono per fare polemica.
Se poi ti chiami Marco Polo allora dovresti essere abituato a navigare sempre ammesso che tu
faccia parte di una delle finaliste.

						
		
Polemica?
scritto da Marco Polo il 26-05-2009
Caro Franco

prima di tutto ti faccio i miei complimenti per la naturale ed innata simpatia e perspicacia, dopodiche'
se vuoi la ragione, non ti preoccupare, te la do volentieri.
						
		
autogrill



scritto da gibbo2 il 29-05-2009
Visto che Franco ha il gps, propongo L'autogrill di Sarzana.Dalla Darsena di Viareggio son solo 8
minuti!
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59 punti alla penultima di campionato.
17-05-2009 - Serie D
		
Camaiore - Nottolini Capannori 0-3  (20-25  17-25  17-25)

Siamo quasi alla fine, manca solo l'ultima sfida con la capolista Seven Apples, e le nostre ragazze
hanno raggiunto i 59 punti e confermato il secondo posto in classifica.
Al termine di una partita non eccelsa dal punto di vista tecnico e dei ritmi di gioco, la nostra
compagine ha comunque controllato agevolmente il risultato portando a casa l'ennesima netta
vittoria contro un Camaiore volenteroso.
Ancora una volta Sandro ha schierato l'intera rosa a disposizione dando soddisfazione e la
possibilita' di esprimersi a tutte.
Da sottolineare la brillante prova di Dragana Vujko che e' stata incontenibile in attacco siglando una
notevole quantita' di punti.
Adesso non rimane che affrontare, nell'ultima giornata di campionato, la gia' promossa, in serie D,
Seven Apples per poi prepararsi per gli "inutili" play off finali.
Riusciranno le nostre ragazze a superare i 60 punti? 
L'appuntamento e' per sabato prossimo alle 17,30 a Camigliano.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

obbiettivi
scritto da programmazioni il 17-05-2009
per  prossima  stagione gli  allenatori  5...6 gruppi giovanili
chi  sono.perche'  portaborse  ne  avete  gia  diversi se  continuate
anche  a  prenderne  altri poi  si  arriva  3....4....5..esimi.
						
		
Per programmazioni!
scritto da Albe16 il 17-05-2009
Lasciaci lavorare in pace e magari guarda al tuo orticello. Alla Nottolini ci pensiamo noi cercando di
dare sempre il meglio in termini di organizzazione e di staffa tecnico. Poi ci possiamo riuscire o
meno ma questo fa parte del gioco.  
						
		
Volleymercato
scritto da volley news il 17-05-2009
Chierroni al CNL(cavallo di ritorno),Beppe Politi o Paoli al Valdiserchio,Becheroni al Lucca Volley o
Empoli,Berti al Versilia?, Fabbri o Genovesi alla C della Nottolini(grande scommessa),Caramelli alla
Carrarese o se via Bianchi resta al System altrimenti Landi,Cortopassi all'Olimpic,Masoni al
Discobolo,Piacentini si e' autoriconfermata allo Jenco,Pardini dal Versilia a una panca importante
(giovanili S.Miniato),Bigicchi a Livorno.Queste sono le voci,poi vedremo.......  
						
		
curioso
scritto da kkk il 17-05-2009
e  le  2  nuove  societa  chi  le  allena...
e  al  system  via  bianchi  chi  ci  va
						
		
certezze!
scritto da Fantavolley il 17-05-2009
Per ora l'unica cosa certa e' la Saettoni alla Nottolini. Per le altre news mi sembrano alquanto
campate per aria. Comunque come in un gioco qualcuna sara' certamente vera o realizzabile.
vedremo tra qualche tempo quante sono quelle che hai preso. 
Vediamo se altri si cimentano nel volleymercato.
						
		
Mi sono perso qualcosa?
scritto da Per Bacco il 17-05-2009
Quali sono le due nuove societa'?
						
		
colato
scritto da oro il 17-05-2009
chieroni  al  cnl minestra  riscaldata..povero  cnl
politi o paoli al  valdiserchio..ma  con  quali  giocatori
becheroni  al  lucca volley...ma per fare  cassa
cortopassi  olympik...ma  centoni  lo  sa....
						
		
Provinciali
scritto da Ben informato (quello vero) il 18-05-2009
Il Becheroni se ne va dalla Nottolini solo se dovesse arrivare, come sembra, il Pieragnoli e va in
porto l'accordo tra la Foppa e il  Nottolini che diventa la societa' di riferimento in Toscana di
Bergamo.



						
		
certezze
scritto da pisa il 18-05-2009
unica  cosa  certa  saettoni  al  nottolini.
ma  chi  e'...
						
		
volleymercato
scritto da totovolley il 18-05-2009
Chierroni sicuro al CNL,Paoli al VALDISERCHIO,Becheroni EMPOLI o PESCIA,Pardini non si
muove(senza richieste),Caramelli resta al SYSTEM,Fabbri alla NOTTOLINI,Landi al
DISCOBOLO,Cecchi LUCCA VOLLEY,Cortopassi all'OLIMPIC o BARGA,??????? PANTERA
(vicina alla chiusura) altro non so datemi voi altre news,le mie sono quasi certe.         
						
		
panchine 2009/2010
scritto da molto ben informato il 18-05-2009
ho sentito dire da fonti molto attendibili che la nottolini per il prossimo anno ha ingaggiato uno stager
americano dell'universita' di non mi ricordo dove come allenatore della prima squadra data ormai la
sicura partenza di mister becheroni che tornera' ad allenare la serie b. questo nuovo allenatore pare
si porti dietro anche due giocatrici che sono a fare un anno di studio a firenze
						
		
troppo sodi
scritto da ROBERTO FUNAI il 18-05-2009
Troppo sodo il PUTTAN VOLLEY, comunque tra tutte le fregnacciate scritte CORTOPASSI A
BARGA penso sia la piu' grande di tutte!!!
Naturalmente senza offesa per LUCA!!!!
ahahahahah baroni sei spassoso indirettamente anche sul sito ahahahahah
						
		
Puttan volley
scritto da Abbaccatoio il 18-05-2009
Penso che si prospetti un anno molto movimentato in tutti i sensi, infatti bisogna vedere quello che
faranno sia le giocatrici, secondo me diverse a giro, che le Societa', vedi CNL e Valdiserchio
retrocesse, che Lucca Volley, che si vociferava vollesse comprare la B2 e le altre di C e D,
compreso System e Discobolo neopromosse.
Ho sentito dire che ci potrebbe essere anche una collaborazione Jenco/Versilia....e la Jenco, anche
qui per sentito dire, ma molto probabile, si stia muovendo pesantemente nel reclutamento atlete
giovani da altre Societa', vedi Lido e Discobolo.
Pantera un punto interrogativo...e Nottolini che fara'? Si ringiovanisce o fa una squadra per vincere?
Discorsi tanti ma certezze nessuna.......e le palanche?

						
		
ppp
scritto da attenti  ora il 18-05-2009
nelli  al  lucca  volley..
questa  e'  bella.............
						
		
Precisazione!
scritto da Albe16 il 18-05-2009
Qualcuno e' male informato visto che Luca Pieragnoli non e' piu', ormai da due anni, a Bergamo ma
bensi' e' a Trento. 
Per quanto riguarda Sandro Becheroni rimane alla Nottolini!!! 
						



		
Volley mercato
scritto da SKV il 18-05-2009
Finita la stagione e' chiaro che bisogna pure trovare qualcosa da fare, e alla fin fine il volley mercato
meglio conosciuto come "puttan volley" e' quasi piu' divertente del volley giocato, non a caso anche
prendendo ad esempio il calcio nazionale vediamo che, tolto il lunedi', la gazzetta vende piu' ad
agosto che d 'inverno. Detto questo e' vero che ci saranno parecchi movimenti perche' tutti vogliono
vincere, tutti sono convinti di poter vincere e alla fine vincendo solo uno tutti gli altri sono scontenti e
cercano di cambiare. Non credo che molte giocatrici rimarranno a piedi, viceversa tra gli allenatori
qualcuno potrebbe rimanere senza squadra o perdere quella che ha, anche perche' in tempo di crisi
vanno per la maggiore le collaborazioni o le fusioni. Nelle voci sopra qualcosa di vero c'e', altre
sono bombe colossali, staremo a vedere alla fine
						
		
bel forum
scritto da Federico il 18-05-2009
non entro nelle questioni tecniche perche' dovendo risolvere i miei di problemi non posso certo stare
a criticare gli altri, comunque devo dire a favore della Nottolini, spesso iper criticata, che ha
sicuramente il miglior sito e che l'idea del forum, nonostante il rischio di scatenare polemiche inutili
e sterili, per incrementare le visite e' ottima, e piu' visite ci sono  meglio si possono vendere gli spazi
o perlomeno si puo' tentare di farlo. In poco tempo e' stato soppiantato il forum toscano ufficiale e
ad oggi abbiamo pure raccolto notizie ufficiali... 
						
		
collaborazioni
scritto da Chi piu' chi meno il 18-05-2009
La Jenco sembra stia tentando di scippare giocatrici al Discobolo e forse anche al Versilia(credo
che il Versilia a collaborare non ci pensi nemmeno,poi con Bruna).Quello che non si dice, ma che i
ben informati sanno, e' l'ipotesi di collaborazione Nottolini-Lucca volley-Pantera che sembra sia
portata avanti nelle segrete stanze dai rispettivi plenipotenziari.Sarebbe una gran notizia per la
Lucca pallavolistica e darei un bel 10 alle tre societa'.I movimenti dei tecnici saranno minimi perche'
chi li ha cerca di trattenerli,voci pero' sempre piu' accreditate vogliono Chierroni al CNL e
Cortopassi al Barga.Becheroni come ci dice Baroni non si muove e mi risulta che nemmeno
Caramelli sia in partenza:
						
		
da cappottarsi
scritto da shock il 18-05-2009
Nelli al Lucca Vollei notizia da cappottarsi.povere ragazze!!!!!!!
						
		
Mercato
scritto da SKV il 18-05-2009
ben vengano eventuali fusioni e collaborazioni, certo vanno fatte bene e soprattutto con una visione
temporale lunga, cioe' nell'ottica di piu' campionati e non per il singolo campionato che se poi
magari va male si ributta tutto all'aria. quella in oggetto poi piu' che una fusione puo' essere una
incorporazione, il Pantera e' messo assai male sotto tutti i punti di vista, Nottolini-Lucca Volley
potrebbe essere una buona cosa anche se per metodo di gestione e di comportamento vedrei
meglio per esempio CNL- Lucca Volley, se non altro cosi' non ci sarebbe da dividere piu' la
palestra. Di vero per ora ci sono solo i tecnici liberi, Nelli e' uno di questi, Natali un'altro, Cortopassi
idem, mentre vedrei bene Sensi in D con il Discobolo, mentre  qualcun altro rimarra' a piedi.
Concordo sul fatto che poi alla fine le societa' terranno in gran parte i propri tecnici, almeno per le
prime squadre, qualcosa nel giovanile si puo' muovere o qualche movimento di tipo limitrofo, ma di
grossi colpi non ne vedo o forse uno. 
Forza sentiamo qualche altre bomba in stile Mosca o qualche altra presa di posizione ufficiale.
						
		
....E noi, stiamo a guardare....



scritto da Gargamella il 18-05-2009
Nelle socita' c'e' gran movimento, per quanto riguarda le prime squadre, non ho idea dei vari
cambiamenti, vorrei soffermarmi sul settore giovanile.
Molte socita' toscane, tendono ad unire le forze, questo e' dovuto ad un fatto economico, nonche' al
poter disporre di forze giovani, da inserire nella sqadra principale.
Va da se che le societa' piu' blasonate, saranno la meta piu' ambita per le giovani promesse.
Per fronteggiare, possibili migrazioni di talenti, cosa sta' facendo la provincia di Lucca?
C'e' la reale possibilita', che alcune societa' collaborino, per avere formazioni, in grado di
contrastare altre realta' toscane?
Purtroppo, l'ipotesi "dell'orticello", prevarra', un secondo posto al provinciale sara' piu' che
sufficente. 
						
		
chiacchiere
scritto da Federico il 18-05-2009
Vanno bene le chiacchiere, sono divertenti, ma poi secondo voi chi ha bisogno di cambiare
realmente l'allenatore? Vediamo, il Versilia sta bene come sta, Berti merita la riconferma quindi
coperta la C...lo Jenco idem la Bruna e' certezza di successi al limite qualche emergente per le
piccine, l'allenatore quindi serve al discobolo per la D, le altre sono in prima divisione con squadre
giovani quindi possono rimanere tranquillamente cosi' come sono. I maggiori cambiamenti
potrebbero essere a Lucca, cerca il CNL per la sua D (Chierroni?) e forse servirebbe qualcuno
anche per il giovanile. Stesso discorso per il Lucca Volley dove pero' se va via l'attuale vanno via
anche i soldi. Altra societa' in cerca di allenatore e' la Pantera, qui ne servono almeno due, ma
servono anche soldi e dirigenti. Con Caramelli il System copre la prima squadra, quindi bisogna
vedere il futuro di Bianchi se rimane sono a posto cosi', altrimenti anche per il giovanile unito al
fratres potrebbe tornare utile l'ex  Landi o lanciare l'allenatrice ex nottolini. Il Nottolini mi sembra a
posto, con la presunta sicura conferma di Becheroni non mi pare che serva altro. Andando in su,
l'allenatore serve al Valdiserchio per la D, candidato Paoli, ma potrebbe andare bene anche la
soluzione interna Politi e allora forse ne servirebbe un altro per il giovanile, per il resto passando
alla prima divisione,  a Barga dovrebbero rimanere le cose cosi' come sono, altra societa' a cui
manca l'allenatore per la prima divisione pero' e' il Garfagnana, con Paoli che lascia la prima
squadra il sostituto potrebbe essere Pucci o la meno probabile soluzione interna con la promozione
del secondo di quest'anno, anche qui servirebbe un tecnico per il giovanile.
Fate i calcoli quindi tirate le conclusioni.       
						
		
Bellissimo
scritto da Beppe Politi il 18-05-2009
Questi commenti sono davvero spassosi, ne potrei confermare o smentire qualcuno ma allora
finirebbe il divertimento. Considerando che i campionati sono appena finiti se ne leggeranno delle
belle.
						
		
Manca solo l'ufficialita'
scritto da Finalmente il 19-05-2009
Ormai e' cosa certa entro le prossime settimane sara' ufficializzato l'accordo Nottolini-Lucca Volley-
Pantera.La cosa era nell'aria e ora sembra che tutto sia andato a posto.Questo accordo risolvera' i
problemi di una Pantera agonizzante e priva di struttura e unira' le forze di due realta' importanti
della nostra provincia,quali Nottolini e Lucca Volley.Si devono solo definire i dettagli e finalmente
anche la nostra provincia potra'cercare di uscire dall'anonimato.Per una volta sembra che la teoria
dell'orticello sia stata accantonata facendo prevalere la logica delle cose era ora!!!!!!!! 
						
		
Ma che fine fara'?
scritto da Ben informato (quello vero) il 19-05-2009
Ma che fine fara' il Bianchi visto che la sua collaborazione con il System e' data per terminata?
						
		



si dice
scritto da si dice il 19-05-2009
Si dice che il Bianchi finalmente si ritirera' in convento o aprira' un maneggio.In ogni caso non si
perde nulla!!!!!!!
						
		
Notizia bomba
scritto da Beppe Politi il 19-05-2009
Il Bianchi ha gia' la squadra non vi preoccupate ma la notizia bomba delle ultime ora e' un'altra.
Pare che il grande Max abbia ingaggiato per la propria serie D un allenatore cubano che portera'
con se 3 giocatrici. Molta preoccupazione nell'amministrazione comunale per la gestione del traffico
nei pressi della Viani nei giorni delle gare e si stanno allestendo tribune per accogliere il numeroso
pubblico che gia' sta chiedendo di sottoscrivere abbonamenti.
						
		
Non tenete neanche il semolino......
scritto da Marco Polo il 19-05-2009
Beppe sei il solito esagerato, non sono tre le giocatrici ma due, una giovanissima banda ed un
centrale di una certa esperienza, e poi Max si era raccomandato che la notizia doveva rimanere
segreta fino alla fine di maggio.
Per quanto concerne la palestra hai capito male, non verranno montate tribune alle Viani, ma il
prossimo anno Il Discobolo usufruira' della nuova palestra in costruzione al di la' dell'aurelia, zona
Iti, che prevede ampie tribune ed un parcheggio adeguato alla situazione.
						
		
Che coraggio
scritto da toppo il 19-05-2009
Ma esistono ancora squadre che hanno il coraggio di assumere S.l.i.t.o non bastano i danni che ha
fatto fino ad ora.Errare e' umano ma ripetersi e' diabolico auguri.
						
		
campanili
scritto da per  le  vigne il 19-05-2009
ma  se  al  lucca  volley  il  cecchii  fa  solo  il  porta
liquidi  chi allena.....forse  per  questo  e'  stato  detto
becheroni  o  nelli altre  soluzioni  in  provincia  zero.
						
		
vi confondete
scritto da ben informato il 19-05-2009
Vi state confondendo non si tratta di Cubane ma di Brasiliane che provengono da Torre del Lago
						
		
A proposito di fusioni
scritto da SKV il 20-05-2009
Sempre parlando di fusioni o incorporazioni che dir si voglia giunge voce di una trattativa ben
avviata che farebbe confluire le giocatrici del Barga nel Valdiserchio per un tranquillo campionato di
serie D. Il Valdiserchio quindi potrebbe fare la D e il Barga manderebbe le proprie giocatrici nel
campionato superiore rinunciando alla divisione.
						
		
Le cubane
scritto da Acapulco il 20-05-2009
Max e' passato meritatamente in serie D. L'importante e' che ora ci resti e non faccia come al solito
la "meteora". Si vocifera che sta gia' facendo la squadra ma non con le cubane o le brasiliane bensi'
con atlete locali raccattate al Seven. Probabilmente acquisira' il palleggiatore della Jenco ma dovra'
sborsare soldi o atlete forse ad allenare ci andra' Landi o Masoni.
						



		
situazioni
scritto da Cri il 20-05-2009
La prospettata fusione a tre necessita ancora di molto lavoro, Nottolini e Lucca Volley sono ben
integrabili, ma attenzione che a San Marco ci sono dei chiodi non indifferenti che non si possono
ignorare e qualche creditore sta aspettando proprio questo. Al Valdiserchio le fusioni per ora non
sono andate proprio benissimo, anzi il Ponte a Moriano si e' quasi dissolto e anche con il Pantera
non sembra essere andata molto meglio, anni addietro si tento' pure con la Nottolini ma senza
grossi successi vediamo cosa succedera' ora 
						
		
Niente di fatto
scritto da gb11 il 21-05-2009
Non succedera' proprio niente, perche' anche in Mediavalle, come in Lucchesia, quando qualcuno
parla di "collaborazioni" agli altri vien subito l'orticaria (anche a chi si fa bello sui forum, ma poi, nella
pratica...).
SKV ha, giustamente, utilizzato i termini "fusione" e "incorporazioni", molto piu' appropriati in questi
casi. Tuttavia, gia' e' poco condivisibile, ma, almeno, giustificabile, quando sono Nottolini, Pantera,
Jenco o Versilia (per dire societa' blasonate) a voler incorporare, poi, se lo vogliono fare
Valdiserchio o Barga, cioe' 2 societa' paritetiche, ditemi voi che senso ha?
Purtroppo finche' c'e' chi pensa di essere piu' bravo degli altri, non si potra' mai fare l'interesse delle
bimbe e si continueranno a mettere in piedi squadrette rabberciate.
						
		
precisazione
scritto da Beppe Politi il 21-05-2009
Se la frase: chi si fa bello sui forum, era riferita a me forse ti scordi troppo spesso che c'e' anche chi
fa solo l'allenatore e non un po' di tutto come te. Da noi delle collaborazioni se ne occupano i
dirigenti sicuramente non io.
Io ribadisco che sono favorevole alle collaborazioni ma non alle forzature, purtroppo la Valdiserchio
non ha i numeri per poter fare collaborazioni con il settore giovanile, almeno per il momento
secondo me, ma questa e' semplicemente una mia opinione che non ha nessun potere decisionale.
						
		
CHIACCHERE
scritto da ROBERTO FUNAI il 22-05-2009
buffe le chiacchere di due allenatori.......TUTTI sappiamo come stanno le cose!Diciamo che a Borgo
piu' che a Barga c'e' stato qualcuno un po' reticente e quindi lasciamo stare i numeri perche' NON
SONO QUELLI CHE HANNO IMPEDITO di fare DETERMINATE cose!
Questo per la PACE DI TUTTI.
						
		
collaborazioni
scritto da ringhio 55 il 22-05-2009
le vogliono fare tutti ma al momento di stringere....
						
		
Sara' difficile!!
scritto da Acapulco il 22-05-2009
A Lucca non sara' mai possibile creare delle collaborazioni durature perche' le "teste" che dirigono
le societa' non hanno l'elasticita' per programmare una linea comune che vada bene agli uni e agli
altri, per cui e' inutile continuare a parlarne, ha ragione ringhio......si vorrebbe fare..........ma tra il dire
e il fare ci'e' di mezzo il mare!!
						
		
di mezzo....
scritto da ROBERTO FUNAI il 22-05-2009
A volte basta anche un fiumiciattolo o una collina..........:)



						
		
collaborazioni
scritto da Benny 18 il 22-05-2009
le collaborazioni, sono una bella cosa.
la questione e' sapere se nascono con un progetto o se nascono perche' altrimenti le societa'
muoiono.

						
		
e' vero
scritto da SKV il 22-05-2009
Benny ha centrato il problema, nella provincia di Lucca (tutta) le collaborazioni non hanno mai avuto
alle spalle un progetto serio, duraturo e futuristico, sono sempre nate o semplicemente se ne e'
parlato solo perche' qualcuno stava per morire o si trovavava in difficolta', con altri, che magari
meglio non stavano, che cercavano di salvarsi a spese di chi stava peggio. Alcune volte invece la
collaborazione e' stata finalizzata ad un campionato e li e' nata e morta. Cosi' il tutto ha poco senso,
una collaborazione seria non puo' prescindere da un progetto tecnico pienamente condiviso a tutti i
livelli e soprattutto da una comune base economica 
						
		
fuori le notizie
scritto da Pokemon il 22-05-2009
La storia delle collaborazioni ormai e' vecchia di anni ed e' sempre uguale, non appassiona piu',
forza vogliamo le bombe di mercato, quelle vere e quelle false vogliamo il gossip!!!!!!
						
		
Prima bombaaaa!!!!!!!!!!
scritto da SO TUTTO IO  il 22-05-2009

Pardini lascia il giovanile del Versilia per migrare nel Pisano!?!?!? 
						
		
222 bomba
scritto da aldila'delmotroni il 23-05-2009
n sostituzione della pardini la p. versilia sta' trattando con giovanna pera (ex lido)

						
		
"motosi beci, mazzacchera ci feci"
scritto da Anguilla il 24-05-2009
"E´ piu' triste vedere alcune partite con tre gatti"

Due cani, e un beciomotoso! 
						
		
....
scritto da Stefano Salotti il 24-05-2009
Chiedo scusa per lo spazio che sto' rubando, ma questo e' il sito piu' visitato della pallavolo
lucchese e ne volevo approfittare per fare i complimenti per la splendida promozione in B1 in quel di
Val di Magra 2 giocatrici lucchesi, Arianna Magnelli e Cristina Dovichi,a 2 vecchie conoscenze della
nostra pallavolo, Paola Cordiviola e Sara Tonini ed ad il loro allenatore, tale Andrea Marselli.
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Facile vittoria col Lucca Volley.
17-05-2009 - Under 15
		
Nottolini Capannori - Lucca Volley 3-0  (25-9  25-10  25-14)

Nella penultima giornata della fase regolare del girone A, la nostra squadra under 15 ottiene una
netta vittoria contro l'ultima della classe il Lucca Volley, consolidando la terza posizione in classifica.
Nell'ultima partita di campionato le nostre ragazze affronteranno, martedi' 19/05, la trasferta a
Gallicano dove saranno opposte alla compagine  del Garfagnana.
 
				
		
Fonte: Segreteria
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Sconfitti in casa dal Pantera
13-05-2009 - Under 15
		
Nottolini Capannori - Pantera 1-3  (18-25 25-17 20-25 18-25)  

Nel derby casalingo col Pantera le nostre bimbe, pur aggiudicandosi un set e lottando negli altri tre,
non sono riuscite a contrastare il passo della capolista del girone A.
Il prossimo impegno, valevole per l'ultima giornata del girone di qualificazione, vedra' la nostra
compagine giocare, a Gallicano, martedi' 19/05, contro la formazione del Garfagnana, attualmente
ultima in classifica.
				
		
Fonte: Segreteria
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2° Contentramento Fase Interzonale "Festa del
Superminivolley"
10-05-2009 - Mini - Super Mini Volley
		
10 Maggio 2009 si e' svolto presso il Palazzetto di Capannori il 2° concentramento della 2a fase
Interzonale di Mini Volley e Super mini Volley.
La manifestazione, ospitata dalla nostra societa', ha avuto, come preventivato, un'ottima affluenza
di pubblico ed e' stata occasione per promuovere lo sport della pallavolo all'interno dell'altra
manifestazione "TUTTI IN GIOCO" organizzata dal Comune di Capannori.
Prima dell'inizio delle partite pomeridiane Massimiliano Bindocci (Presidente Provinciale Fipav
Lucca) e Maurizio Chiappini (Responsabile Provinciale del Mini e Super Mini Volley) hanno
premiato la nostra Ilaria Gradi insieme a Failla Isabella (Frates Massarosa) ed Elena Gonnella
(Pallavolo Barga) per il concorso "IO E LA PALLAVOLO".
Il concorso prevedeva l'invio di un tema sulla Pallavolo e la nostra Ilaria assieme alle altre bimbe lo
hanno svolto nel migliore dei modi, tanto da meritare il primo premio ex aequo, dichiarando il loro
divertimento nel praticare questo sport e il loro  attaccamento alla proprie squadre.
Di seguito il testo scritto dalla nostra Ilaria:

IO E LA PALLAVOLO

La pallavolo per me e' lo sport piu' bello del mondo: ricevere, palleggiare, schiacciare....
In campo sono sempre sorridente, perche non e' importante vincere, ma divertirsi (anche se
sarebbe meglio vincere qualche volta).
Quando sbaglio tanti palloni, le mie compagne mi tirano su di morale:
Greta, Camilla, Alessia, Fabiana, Greta, Alessia e Aurora... sono delle compagne
straordinarie!!!!!!!!!!!!!!
Il nostro allenatore Sandro e' molto simpatico ma, anche lui, come penso altri allenatori ha i suoi
momenti in cui si arrabbia.
Quando Sandro chiama il Time-Out, oltre a spiegare su cosa sbagliamo, fa anche le battute molto
divertenti e questa e' una cosa bella.
Il nostro Presidente Alberto Baroni viene sempre ai nostri allenamenti e per farci divertire certi
esercizi li fa anche lui, ma un po' maluccio!
Mi diverto molto agli allenamenti, perche Sandro ha inventato dei soprannomi sia alla Nottolini
Bianca sia a quella Nera, dove ci sono altre ragaze molto simpatiche: Veronica, Alisea, Giada,
Ilaria, Alessia, Alice, Lavinia e Elena.
Questo sport e' molto bello e non smettero' mai di praticarlo, LA PALLAVOLO!!!
Dedico questo testo ad una squadra che non lascero' mai, LA NOTTOLINI VOLLEY.

Ilaria Gradi

Non resta che essere felice che queste nostre piccole atlete la pensino cosi'
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		





Commenti

Complimenti alla Nottolini
scritto da CN L il 11-05-2009
Una organizzazione veramente esemplare in tutto e per tutto una vera festa sapientemente
gestita.Bravi
						
		
Inesattezze
scritto da gb11 il 11-05-2009
Non e' andata proprio come scritto nell'articolo, ma preferisco complimentarmi con la bimba per il
simpatico tema scritto, con le altre 2 premiate e con tutte coloro che hanno messo l'impegno di
scrivere un tema sullo sport che credono di amare e che noi adulti c'ingeniamo di rovinare!!!
						
		
A cosa ti riferisci
scritto da genitore  il 11-05-2009
Vorrei sapere a cosa si riferisce gb11,visto il successo della giornata e la felicita' di tutti i
partecipanti.Non conosco gb11 ma a me e' sembrato tutto perfetto.
						
		
per polemizzare
scritto da un presente nottolini il 11-05-2009
gb11  sei sempre il solito polemico, e la tua ipocrisia rappresenta la persona che sei ma per favore
non scrivere piu' su questo forum se non dai le spiegazioni.

						
		
...............................
scritto da Per favore! il 11-05-2009
Vale sempre la regola "l'eccezione conferma la regola". E gb11 e' l'eccezione!
						
		
Spiegazioni
scritto da gb11 il 12-05-2009
Va bene, se proprio volete... non fosse altro per ricacciarvi in gola le offese!
In sede di commissione minivolley abbiamo scelto i temi e i disegni da premiare, non senza fatica,
soprattutto per i disegni veramente originali. Nella scelta abbiamo cercato di premiare tutte le
societa' partecipanti. 
In sede di premiazione l'ottimo Chiappini non ha ASSOLUTAMENTE VOLUTAMENTE E
GIUSTAMENTE fatto distinzioni tra primo, secondo o terzo premio e a tutte e 3 (TRE, non solo
quella della Nottolini) bimbe e' stato dato identico riconoscimento.
Questo e' lo spirito del minivolley!!! O e' ipocrita anche questo?
						
		
tanto per non essere mai contenti
scritto da Viareggino minivolley il 12-05-2009
Gb11 perche' per una volta non sottolinei solo gli aspetti positivi di una organizzazione che fa invidia
per la precisione e la cornice?Noi abbiamo apprezzato molto e facciamo i nostri complimenti alla
Nottolini,capace di rendere tutto perfetto.
						
		
arbitri e segnapunti.
scritto da gibbo il 12-05-2009
Sono d'accordo sulla bella giornata e sulla buona organizzazione anche se,e' mia opinione, arbitri e
le segnapunti soprattutto, dovrebbero essere ufficiali o quantomeno adulti in quanto delle bimbe,se
pur brave e attente non possono essere in grado di assecondare la pressione proveniente da



qualche allenatore o allenatrice in preda a crisi al limite dell'isteria e/o stupidita'.
						
		
Organizzazione perfetta
scritto da Lucca  il 12-05-2009
Tutto perfetto giornata splendida qualche allenatore citrullo ma niente di piu'.Complimenti alla
NOTTOLINI
						
		
Notizia corretta
scritto da P.Quilici il 12-05-2009
Purtroppo si e' ripetuta una brutta faccenda ,quella di criticare la Nottolini su qualsiasi cosa faccia.
Mi scuso pubblicamente con le due bimbe :Failla Isabella del Frates Massarosa e Gonnella Elena
del Barga per non averle inserite nella premiazione di Domenica. 
Purtroppo come i presenti si potranno essere accorti mentre veniva fatta la premiazione io mi
occupavo di fare alcune foto alle ragazze ,
l'articolo e' poi scaturito dall'informazioni che ho raccolto dai presenti e non solo da dirigenti Nottolini
e quando ho scritto che la nostra Ilaria aveva vinto il primo premio ero in buona fede.
Dopo avere visto alcune critiche sul sito mi sono preoccupato di parlare con Maurizio Chiappini
(visto che all'interno della nostra societa' nessuno aveva capito il problema) indicandomi  il mio
errore e cioe' le bimbe premiate erano tre a pari merito come corretto sulla notizia.
All'amico gb11  vorrei dire che invece di fare tanto il polemico bastava che mi chiamasse (il numero
e' pubblico sul sito) per farmi notare l'errore e subito avrei inserito la correzione e magari anche le
foto che oggi non ho piu'.
Caro gb11 purtroppo le critiche e le stupidita' che scrivi su un mezzo come questo sito, che
dovrebbe servire anche ad altre societa' a collaborare per rendere lo sport che seguiamo sempre
migliore,
servono solo a sentiri un anonimo (vedi nick name) brontolone, .....contento te.
La prossima volta telefona o manda un'E-Mail che sicuramente e' piu' apprezzata.
Scusa di nuovo a Isabella e Elena.Bravissime !!!!!!!!!!!
Se mi fate avere i vostri temi e le vostre foto li Pubblichiamo in barba a gb11.
Pietro Quilici
Pallavolo Nottolini
  
						
		
Un grazie di cuore a tutti!
scritto da Albe16 il 13-05-2009
L'inizio del mese di maggio e' stato molto impegnativo per tutti noi ma siamo riuscita con l'aiuto di
tutti i  "Nottoliniani", dirigenti e non, a superare brillantemente le due prove a livello organizzativo
prima la tappa del Trofeo dell Provincie e poi le finali del superminivolley. Non so chi ci da tutta
questa carica ma senza dubbio il mix di esperienza dei vecchi dirigenti (e qui mi permetto di fare tre
nomi su tutti Moretti,Giorgi e Del Vecchio ) e l'entusiasmo che anima i nuovi (di cui non faccio nomi
per evitare di dimenticarmene qualcuno) con la supervisione di Sandro ci hanno consentito di
organizzare al meglio i due eventi. Vedere tutta queste persone che si impegnano in questo modo
mi rende senza dubbio fiero e mi fa intravedere un futuro prossimo piu' che positivo per la
"Nottolini". Quindi non mi resta che rinnovare i piu' sentiti ringraziamenti a tutti comprese anche le
bimbe dell'Unde 14 e dell'under 13 che per una volta si sono cimentate nel ruolo, loro inusuale, di
arbitri e segnapunti.  
						
		
per gb11
scritto da chiara gradi, 1 DIVISIONE, che HA ARBITRATO DOMENICA MATTINA il 13-05-2009
Visto che fai tante polemiche, riguardo a arbitri e segnapunti di under 13 e 14, c'ero anch'io ad
arbitrare le partite ma non faccio parte di queste categorie. E poi, invece di polemizzare sulla vittoria
di Ilaria e Isabella, fai i complimenti a tutte e due, dato che sono loro le prime a pari merito che
hanno ricevuto entrambe targhetta di riconoscimento e pallone. "Nella scelta abbiamo cercato di
premiare tutte le societa' partecipanti", dici?!? Mi sembra che il tema di Ilaria, dopo averlo letto, e'



stato degno di aver vinto il premio, non solo perche' la federazione ha voluto premiare tutte le
societa', ma perche' se lo e' meritato!!!! Nonostante tutto, complimenti anche a Elena, arrivata
anch'essa tra le prime posizioni.  
						
		
Leggere e comprendere non e' cosi' scontato...
scritto da gb11 il 14-05-2009
Io sono polemico, non c'e' dubbio, ma prima di tacciare di stupidita' qualcuno consiglierei di mettere
la massima attenzione in cio' che si legge, onde evitare di confermare di essere quello di cui si
accusa altri.
DOVE ho scritto qualcosa di negativo circa l'organizzazione della giornata? DOVE ho criticato gli
arbitri? Mi sono SOLO permesso di evidenziare un'inesattezza nell'articolo circa il concorso di
narrativa, in quanto, facendo parte della commissione fipav minivolley (lo ripeto a beneficio di chi,
non conoscendo la mia consueta firma, mi taccia di scrivere dietro anonimato, figuriamoci, lo
combatto da sempre!!!) ho trovato decisamente contrario allo spirito con cui avevamo pensato il
concorso scrivere che una bimba aveva vinto e il primo premio!
L'autore ha ammesso la svista, peraltro in buona fede, quindi non vedo perche' irritarsi tanto.
Per quanto riguarda la bimba del Barga, tranquilli, non occorre che intervenga la nottolini, ci
pensera' la sua societa' a darle il risalto che merita assieme a tutte le altre che hanno partecipato!!!
						
		
caro amico gb11
scritto da chiara gradi il 14-05-2009
Complimenti per la franchezza che sei polemico con la Nottolini, si vede e si legge su tutti i
commenti che fai, visto che probabilmente so leggere e comprendere cio' che uno scrive. Nel tuo
intervento dell'11/05 a risposta di CNL sull'andamento della giornata hai scritto testualmente "NON
E' ANDATA PROPRIO COSI' COME SCRITTO NELL'ARTICOLO" un pensiero che conferma
totalmente le mie personali opinioni. -.-"
						
		
nn c'e' peggior sordo di chi non vuol sentire
scritto da Super cocca il 15-05-2009
Dopo aver letto tutti i commenti e le spiegazioni di Gb penso che la frase "non e' andata proprio
cosi'" non sia riferito alla giornata ma al fatto del concorso!al fatto che non c'e' un primo secondo e
terzo premio ma che tutte e 3 le atlete sono state premiate egualmente.
Ma cercate di essere piu' tranquilli!!!La nottolini non la critica nessuno!!!Ciao Ciao Ciao...
						
		
per gb11
scritto da stufo il 15-05-2009
Invece di rompere a tutti insegna a palleggiare alle tue giocatrici che c'e' bisogno.
						
		
strano attegiamento.
scritto da gibbo il 15-05-2009
Non e' comprensibile come mai c'e' questa animosita' da parte di quasi tutti gli scriventi di famiglia
Nottolini.Nottolini e' una buona societa',che ha organizzato una bella manifestazione ben riuscita.
Se qualcuno ha cercato di far notare qualche "minima" pecca viene addirittura offeso.Forse un bel
brodino o una megacamomilla collettiva puo' essere di aiuto?Saluti in ogni caso e cercate di
prenderla con tranquillita'.I Veri problemi sono altri!!!
						
		
OK
scritto da gb11 il 15-05-2009
Ecco, ci mancavano i difensori d'ufficio...
Intervengo solo per chiarire a Chiara che io sono polemico in generale, non ho niente contro la
Nottolini in particolare e L'UNICO motivo per il quale sono intervenuto era per correggere quello che
anche Chiappini, cioe' il responsabile minivolley fipav, ha confermato a Quilici. E che non ho



assolutamente criticato l'organizzazione della giornata o gli arbitri e i segnapunti (questo l'ha fatto
tale gibbo che, peraltro, non condivido, in quanto ritengo che uno scopo del minivolley sia proprio
far ricoprire alle bimbe questo ruolo e anche a Barga facciamo cosi').
A me sembra che su questo forum abbiate o la coda di paglia o soffriate di manie di persecuzione.
Mi avete ricoperto d'insulti solo perche' mi son permesso di farvi una correzione poi confermata
anche da fonti ufficiali. Meditate gente meditate...
						
		
polemico ,quanto basta!
scritto da del vecchio il 15-05-2009
Caro GB11, a mio avviso e' stato sbagliato il modo, voluto o no, in cui ti sei inserito nel contesto di
un commento positivo per la giornata che personalmente ritengo sia trascorsa senza intoppi e con
soddisfazione da parte di tutti i presenti. Poi che i tuoi interventi su questo forum siano polemici  o
sempre con un tono di sarcasmo nei confronti della N/S Societa' e' altra cosa che anche il piu'
stupido riesce a capire ma non sara' invidia?
						
		
Facciamola finita!
scritto da Albe16 il 15-05-2009
Ma perche' non la fate finita (detto da me e' il massimo!) i veri problemi della pallavolo lucchese
sono altri. Le ripicche e le ripicchine non portano da nessuna parte. ci guardiamo dai calci delle
mosche e quelli degli elefanti ci sfondano. Non sara' mica che  guardiamo  alle piccole cose per non
vedere cio' che non va veramente nel sistema pallavolo lucchese? Ma il bello e' che poi presi
singolarmente tutti sanno le  cose che vanno o che non vanno.
Gb11 ti faccio solo un piccolo caso! Lo scorso anno mi lamentai del fatto che le finali provinciali
Under18 cosi' come erano organizzate portavano maggiori difficolta' alle squadre che giocavano la
seconda semifinale della mattinata e che quindi si trovavano piu' svantaggate nelle finali del
pomeriggio. Suggerii di farle alla stessa ora della mattinata in due palestre vicine. Se non ricordo
male proprio te facesti delle considerazioni che chi giocava a Barga era sempre avvantaggiato
rispetto a chi giocava a Gallicano.(cinque minuti di macchina. Giusto il detto che recita " tra Barga e
Gallicano c'e' il fiume di mezzo") Guarda come sono le finali provinciali Under16 di quest'anno!
						
		
Aggiungo!
scritto da Albe 16 il 16-05-2009
Chi era presente (vero Beppe) si ricordera' che a Firenze in occasione dell'assemblea delle societa'
che disputano campionati regionali ed in sede di formazione dei gironi della C e della D mi permisi
di fare la proposta di far disputare oltre ai play off anche i play out. L'esperienza mi aveva insegnato
che lo scorso anno la nostra squadra (che era una squadra giovane) si era trovata a retrocedere
con 33 punti (di cui 12 fatti nel girone di andata e 22 in quello di ritorno) mentre in altro girone si
sarebbe tranquillamente salvata. L'assemblea fu reflattaria alla proposta che non passo' ora trovo le
quartultime dei tre gironi della D stanno disputando i play out. Meglio tardi che mai! 

						
		
che amarezza...
scritto da NO WORDS il 16-05-2009
Sembrate bimbini dell'asilo che si battibeccano..."te hai fatto quello"..."e te quell'altro"...ma fatemi il
piacere!!!

 
						
		
lasciateci giocare
scritto da genitore nottolini il 16-05-2009
Io capisco tutto,anche se l'invidia propio no,comunque lasciateci in pace,lasciateci cuocere nel
nostro brodo di cui siamo molto contenti.Noi non rompiamo a nessuno ,per favore fate altrettanto.
						



		
precisazione
scritto da Beppe Politi il 16-05-2009
Per correttezza dell'informazione vorrei correggere un affermazione del Presidente non proprio
esatta. La proposta dei play-out non fu accolta praticamente da nessuno, mi pare che solo 3
Societa' votarono a favore, non so il motivo ma credo che quando si arriva a Maggio molte squadre
vogliono smobilitare, soprattutto quelle che pagano le giocatrici. I play-out infatti non ci sono, quelli
che si stanno giocando sono solo degli spareggi perche' le retrocessioni dalla D sono 10 ed
essendoci 3 gironi era inevitabile che ci fossero degli spareggi fra le quart'ultime altrimenti come si
trovava la decima?

PS: caro Presidente 22+12 fa 34 e non 33, per un ex bancario un errore un po' gravino ahahahhah
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Ancora una limpida vittoria.
10-05-2009 - Serie D
		
Nottolini Capannori - Pietrasanta 3-0  (25-9  25-15  25-14)

Nel giorno in cui il Seven Apples conquista la matematica certezza della promozione in serie D
sconfiggendo l'Oasi, complimenti alla squadra del Presidente/allenatore Massimiliano Mordacci, la
nostra compagine ottiene una netta e limpida vittoria contro il Pietrasanta.
Sandro Becheroni, che ha rilevato alla guida della squadra Luca Cortopassi per questo finale di
campionato, ha impiegato tutte le ragazze a disposizione, tra cui anche la piu' giovane del gruppo,
la '93  Chiara Gradi (nella foto), alternando vari sestetti ed ottenendo sempre una prestazione di
buon livello che ha permesso alla nostra compagine di comandare sempre il gioco ed il risultato.  
A Luca, che ha svolto con questo gruppo un ottimo lavoro, va il nostro ringraziamento ed un sincero
"in bocca al lupo" per il proseguio dell'attivita'.
Chiusa anche questa pratica, la nostra formazione di 1a divisione e' attesa dalle ultime due giornate
di campionato, in cui dovra' confermare il secondo posto in classifica, e dalla giostra finale dei play-
off.
Intanto, come primo impegno, sabato prossimo alle 19.00, alla palestra Viani di Viareggio, andremo
a far visita al Camaiore, squadra che e' assestata a meta' classifica.
 
  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

pfff
scritto da CCC il 12-05-2009
Penso di porre una domanda che e' balenata nella testa a tanti ma perche' Luca non e' piu' alla
guida della prima divisione? avendo fatto un ottimo campionato ed essendo stato 2° tutto
l'anno...queste cose non si capiscono proprio!
						
		
Avvicendamento
scritto da Alessandro Pardini il 12-05-2009
Diciamo che, senza polemica alcuna, non c'e' niente da capire ma soltanto una situazione che si e'
evoluta in un certo modo.
La posizione e l'opinione della Societa' nei confronti di Luca Cortopassi e' quella riportata
nell'articolo:
"A Luca, che ha svolto con questo gruppo un ottimo lavoro, va il nostro ringraziamento ed un
sincero "in bocca al lupo" per il proseguio dell´attivita'."
						
		
chiarezza
scritto da sportivo il 12-05-2009
senza  polemica  alcuna  da  parte  societaria.ma  da  parte  sua....
la  strada  e'  pari  o  in  pendenza.
						
		
nessuna polemica
scritto da lucca il 12-05-2009
Io conosco Luca e so che non c'e' nessuna polemica ,anzi e' grato alla societa' Nottolini per
l'opportunita' che ha avuto di cui sapra' fare tesoro.
						
		
"paraventata"
scritto da pallavolista il 12-05-2009
..caro "lucca" ma te lo ha detto Luca che e' grato alla Societa' Nottolini per l'opportunita' che ha
avuto??? Sei sicuro di cio' che dici oppure e' un tuo pensiero, che ha tutto il sapore di una
"paraventata" per fare finta che tutti siano felici e contenti dato che,probabilmente, Tu sei uno della
Nottolini????!!!!
Pensaci perche' i casi sono due: o lo conosci male o il tuo intervento e' da "paraculo" ...
						
		
per pallavolista
scritto da Lucca Sport il 13-05-2009
Hei pallavolista,ti sbagli di grosso,io conosco Luca da molto molto tempo e posso dirti che e' un
ottimo "ragazzo" (a lui piace sentirsi chiamare cosi')e un buon allenatore ma credo che il suo campo
sia il maschile visto il tempo che l'ha praticato.L'avventura con il Villaggio lo ha costretto a cambiare
strada,ma spero che al piu' presto la riprenda,perche' la nostra scassata provincia ha bisogno di
tecnici per il maschile che non siano la solita minestra ricotta.In quanto alle polemiche non lo vedo
tipo da farle,cosiderando poi che l'esperienza che ha fatto alla Nottolini e' stata piu' che positiva e
credo lo abbia accresciuto molto.Un messaggio per Luca:"ritorna ai maschi dove saprai certamente
farti valere"e sopratutto ricorda sempre i tempi andati che abbiamo condiviso sul campo da gioco.
						
		
appassionato  storie  rosso  malpelo
scritto da avane il 13-05-2009
ora  la  storia  e'  del  perche  luca  non  c e'  piu
ma  la  strada  e'  pari  o  ci  sono  delle  pendezze....
se  pende  ci  vuole  li  stradini  con  il  grano......



						
		
Avvicendamento
scritto da Alessandro Pardini il 13-05-2009
Intervengo per la seconda ed ultima volta.
Il rapporto tra la Nottolini e Luca Cortopassi si e' concluso in modo maturo e dignitoso per entrambe
le parti.
Confermo che il giudizio della Societa' sul lavoro svolto da Luca e' positivo e ci auguriamo che lo sia
anche l'esperienza da lui maturata in questo periodo, e' quindi assolutamente inutile e fuorviante
andare a cercare provocazioni o scrivere sciocche insinuazioni su tale questione. 
						
		
Rosso Malpelo
scritto da gobbo il 13-05-2009
Di stradini non c'e' bisogno e nemmeno di grano perche' tutto e' pari.Avane scrivi molto male,penso
che ti ci vorrebbe un corso con il maestro Manzi per migliorare un po',poi magari ne
riparliamo.Forse l'anas con il bitume serve a te per colmare le tue lacune in italiano ciao.
						
		
nessuna sorpresa
scritto da Sorpreso il 15-05-2009
Non c'e' nessuna sorpresa nell'abbandono di Luca se non quella che qualcuno ancora oggi si
sorprende.
La Nottolini e' il feudo di un unico allenatore indipendentemente dai risultati che ottiene e chi
approda a tale feudo deve essere diposto a fargli da vassallo altrimenti se ne deve andare.
La cosa che riesce male comprendere e' che questo stato delle cose non e' che produca quello che
la Societa' spera investendoci parecchi euro, con quello che spendiamo noi altre Societa' ci fanno
delle B2 in tranquillita', questo dovrebbe far un po' riflettere a chi tira le fila.
						
		
Un commento intempestivo
scritto da Alessandro Pardini il 15-05-2009
Prima di tutto tengo a precisare che Sandro Becheroni non ha niente a che vedere con la
conclusione del rapporto con Luca  Cortopassi e non c'e' altro da aggiungere.
Ritengo, quello di Sorpreso, un commento intempestivo di qualcuno che non conosce la volonta' ed
i programmi condivisi dalla Societa' e lo staff tecnico.
Bisogna, pero', sempre tener conto della realta' che una Societa' vive e delle condizioni che vanno
perfezionate per poter giungere a delle scelte e dei cambiamenti di una certa importanza che non
possono essere fatti, almeno attualmente, dall'oggi al domani ma abbisognano di tempo e risorse. 
Sandro Becheroni sta svolgendo un lavoro fondamentale nel settore giovanile, che dovra' essere
ulteriormente sviluppato e rafforzato, ed al contempo si sta impegnando nel proseguire anche la
gestione della prima squadra con il pieno appoggio della Societa' e del Direttore Sportivo con cui ha
gia' condiviso quelli che potranno essere i futuri sviluppi dell'attivita' e degli obbiettivi da raggiungere.
						
		
nessuna sorpresa
scritto da nessuna sorpresa il 15-05-2009
Perche' mi censurate !Io dico la mia come altre niente di piu'
						
		
State sereni 
scritto da corto il 15-05-2009
Sono Luca Cortopassi. Intervengo per dire che la fine del rapporto tra me e la societa' Nottolini si e'
discusso nelle sedi appropriate e quindi ritengo che oramai abbia poco senso cercare di alimentare
polemiche come pure ha poco senso da parte della societa' con portavoce Alessandro Pardini fare
finta che tutto si sia risolto in modo equo ed amichevole. I motivi della mia dipartita rimangono una
questione tra me e la societa'. Chi mi conosce sa che se interpellato personalmente non avro'
problemi a dire la verita' come ho sempre fatto ma non mi piace rendere di dominio pubblico le



questioni private. Voglio ringraziare le mie meravigliose ragazze perche' mi hanno dato un valore
aggiunto a questa esperienza che, come si e' scritto, e' stata importante ma comunque rimane una
tra tante. Se non altro mi ha fatto capire una cosa e cioe' che non bisogna fidarsi di tutte le persone
che abbiamo intorno. Una lezione di vita per chi come me crede nei valori dello sport in tutta la loro
purezza. Probabilmente vivo fuori dal mio tempo ma ne sono felice nonostrante tutto. Vorrei
ringraziare anche una parte della societa', una piccola parte di dirigenti e tecnici perche' forse, e
dico forse, se fosse dipeso solo da loro avrei quantomeno finito la stagione sportiva. Rispetto a cio'
che si e' scritto devo fare solo una precisazione e cioe' che la persona che si spaccia per un mio ex
compagno di squadra che mi consiglia di tornare ad allenare squadre maschili, che tra l'altro dalle
nostre parti non esistono quasi piu', non e' altro che una persona che non mi vuole nel panorama
del volley locale. Non so chi sia ne' perche' lo faccia ma sicuramente non e' un mio ex collega
perche' in generale chi proviene dalla pallavolo maschile ha un po' piu' di coraggio e non si
nasconderebbe dietro un nick name.. se scrive di nuovo senza firmarsi quindi non credete a cio' che
dice. A questo punto arrivederci al prossimo anno tra i campi da volley dove mi trovo piu' a mio agio
poiche' almeno posso guardare in faccia le persone con le quali devo confrontarmi. Prima di
salutarvi vi chiedo di stare sereni poiche' purtroppo ogni giorno potrebbe essere buono per morire e
non ha senso alimentare futili problemi: la Nottolini va avanti senza di me ed io vado avanti senza la
societa' Nottolini. Ognuno e' artefice del proprio destino ed il tempo sara' il giudice.
Se qualcuno volesse ribattere mi piacerebbe che evitasse la solita retorica qualunquista poiche' non
aggiunge niente: se si devono scrivere sempre le solite cose oppure fare finta che tutto vada bene
si fa meglio a stare zitti. Poi comunque ognuno fa cio' che vuole come anche io ho sempre fatto da
tutta la vita. 
Ciao a tutti. A presto.
						
		
Fare finta?...........
scritto da Alessandro Pardini il 15-05-2009
Caro Luca, visto che hai voluto puntualizzare alcuni aspetti, mi permetto di dirti che la doppia
rimarcatura del meglio stare zitti che "fare finta che tutto vada bene" mi ha un po' disturbato anche
perche', primaditutto io non ho mai detto che le cose si sono risolte in modo amichevole ma in
maniera dignitosa, che e' cosa ben diversa, inoltre come la pensavo te l'ho esposto personalmente
e ritengo inutile sottolineare situazioni che come tu hai detto sono state discusse nelle sedi
appropriate.
Infine, per chiudere, visto che chiedi di evitare ogni retorica qualunquista sarebbe opportuno che
questa richiesta valesse per tutti.  
 
Cordialmente

Alessandro Pardini
						
		
Lapsus
scritto da Uno un po' curioso il 16-05-2009
Oh Luca non sara' mica quel "MIE MERAVIGLIOSE RAGAZZE" che ti ha fregato? Di allenatori che
ritemgono le ragazze "di sua proprieta'" ce ne sono tanti e la Nottolini lo sa bene! 
						
		
" proprieta' " ?!?!?!?!
scritto da corto il 16-05-2009
Spero di no. E comunque non e' bello parlare di "proprieta'" quando sono chiamate in causa
persone e questo dovrebbe valere per tutti, societa' comprese! non ci dimentichiamo che ci sono
stati e ci saranno, purtroppo, diversi atleti che hanno dovuto smettere di giocare poiche' considerati
"proprieta'" delle rispettive societa' anche se,ad onor del vero,la Nottolini non fa parte di queste.
Ciao curioso,ci vediamo presto, tanto ci conosciamo.Luca Cortopassi
						
		
Luca, sei un grande!!!!
scritto da gb11 il 17-05-2009



Opinione personale confermata dal suo primo intervento.
						
		
Per Luca
scritto da Per Luca il 17-05-2009
Se e' GB11 a dirlo allora sei a posto !!!!!!!!
						
		
Bah
scritto da gb11 il 19-05-2009
Almeno io sa chi sono, tu fai il furbo e non hai nemmeno la dignita' di farti riconoscere. Comunque,
tranquillo, siete in tanti qui...
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Risultati e Classifica Campionato Under 12 
06-05-2009 - Under 12
		

Nel menu "i campionati" sono stati inseriti i Risultati e la Classifica aggiornati del Campionato Under
12.
				
		
Fonte: Segreteria
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Bene anche nel secondo concentramento.
03-05-2009 - Under 12
		

Le nostre due formazioni di under 12 si sono ben distinte nei concentramenti svoltisi questo
pomeriggio.
A Capannori, la squadra Bianca, composta da bimbe del '98 e diretta dalla giovane coppia
Saettoni - Del Vecchio, ha dapprima sconfitto l'Oasi Viareggio per 2 a 0, ma poi ha ceduto alla
Pantera, che in predenza aveva regolato l'Oasi per 2 a 0, col medesimo punteggio anche se con
parziali alti.
Da rilevare che, oltre al fatto che la nostra squadra era la piu' giovane in campo, era l'unica che
allineava il numero massimo di atlete, 12.
A Gallicano, la formazione Azzurra, composta da bimbe del '97 e guidata da Sandro Becheroni, si
e' invece imposta in entrambi i match per 2 a 0, battendo prima il Valdiserchio e poi il Garfagnana.
Quindi ancora una domenica positiva per le nostre giovanissime bimbe che fanno vedere
miglioramenti e progressi di partita in partita.
Inoltre da sottolineare il fatto che non solo allineiamo, in questa categoria, due formazioni, ma che
entrambe vengono composte da 12 bimbe lasciandone fuori, alternativamente, altre 2, e questo, in
provincia e non solo, e' sicuramente un bel primato.
				
		
Fonte: Segreteria
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Questa volta e' finita sul serio.
03-05-2009 - Serie C
		
Lucca Volley - Nottolini Capannori 3-0 (25/23 25/19 25/20)

Finisce il nostro campionato con un'altra sconfitta che porta il totale delle partite perse a pareggiare
quelle vinte, 13, ed ufficializza la nona posizione in classifica con 37 punti.
Vince il campionato e conquista direttamente e meritatamente il passaggio in serie B2 il
Castelfranco mentre retrocedono in serie D Capannoli, CNL Lucca e Milleluci.
Per Euro 2, Etruria, Buggiano e Sales, invece, si aprono gli scontri con le qualificate del girone A
per i Play-off promozione.
Tornando a noi, dobbiamo dire che anche questa sera, dopo un primo set combattuto in cui
abbiamo avuto la possibilita' anche di aggiudicarci il parziale, non siamo riusciti a giocare la nostra
migliore pallavolo ed abbiamo subito una netta sconfitta.
A caldo, alla fine del campionato, non possiamo certamente dire che siamo entusiasti del nostro
risultato ma al contempo, la salvezza ottenuta con largo anticipo e la continuita' dell'impiego delle
giovani Lucchesi, Masini, Nobile  e Marchetti non puo' che essere accolta con soddisfazione, come
la serieta' e la professionalita' dimostrata da Pagni, Lenzi, Leoni, Nieri, Pieraccini senza dimenticare
il contributo di Baroni, Matraiotti e all'occorrenza di Genovesi, De Cicco, Pollacchi e Guidi.
Non posso esimermi dal ringraziare e dal lodare il lavoro svolto dallo staff tecnico a cominciare da
Sandro Becheroni per passare a Marco Fabbri e Gabriele Toschi.
L'attivita' pero' non finisce qui, infatti, dalla prossima settimana, sotto la guida di Mister Becheroni,
iniziera' un lavoro tecnico specifico per tutte le nostre giovani che avra' come obbiettivo l'ulteriore
miglioramento delle nostre atlete e la preparazione per la prossima stagione agonistica.
 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Continua la serie positiva.
03-05-2009 - Serie D
		
System Volley - Nottolini Capannori 0-3 (22/25 13/25 16/25)

Ancora una netta vittoria per allungare la striscia positiva che sta contraddistinguendo il finale del
nostro campionato che ci vede sempre di piu' isolati al secondo posto in classifica.
Quella odierna e' stata una vittoria scontata, in cui la giovanissima formazione del System e' riuscita
a contrastare il nostro cammino solamente in un equilibrato primo set.
Mister Cortopassi ha schierato vari sestetti, utilizzando tutte le ragazze a sua disposizione, avendo
buone risposte di gioco e mantenendo, in modo autorevole, il controllo della partita.
Sabato prossimo, alle 17.30 a Camigliano, impegno casalingo con imperativo di vincere visto che
affronteremo la compagine del Pietrasanta penultima in classifica.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Trofeo delle Province
01-05-2009 - News Generiche
		
Si e' svolta la seconda tappa delle provincie ospitata dalla societa' Nottolini.
Da segnalare un'importante affluenza di pubblico e una crescita della nostra rappesentativa di
Lucca confronto alla prima tappa..
Risultati :
Palazzetto C Piaggia di Capannori

LUCCA - FI/PO 1996 - 0-2
FI/PO 1996 - AREZZO 1-1
AREZZO MASSA 0-2
MASSA - LUCCA 0-2
LUCCA -AREZZO 0-2

Palestra comunale di Camigliano:
MASSA - FI/PO 1995 2-0
FI/PO 1995 - LUCCA 1-1
FI/PO 1995 - FI/PO 1996 2-0
AREZZO - FI/PO 1995 0-2
FI/PO 1996 - MASSA 1-1
				
		
Fonte: P.Quilici
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Grazie a tutti!
scritto da Albe16 il 02-05-2009
Al termine di una giornata intensa che ci ha visti impegnati nell'organizzazione della 2a. tappa del
trofeo delle provincie voglio ringraziare tutti coloro che si sono impegnati affinche' le cose filassero
liscie e senza intoppi. Grazie alla sociata' Valdiserchio che ha accolto la nostra richiesta di aiuto
inviando Valentina a fare da segnapunti per due gare della mattina, alla signora Giulia che insieme
ai nostri segnapunti hanno coperto le altre gare insieme ad una ragazza(mi deve scusare ma non
conosco il nome) che ha coperto le due gare del pomeriggio a Camigliano. Di nuovo grazie da parte
della Nottolini!
						
		
Dimenticavo!
scritto da Albe16 il 02-05-2009
mi sono dimenticato nel ringraziare chi ha collaborato per organizzare la giornata di ieri il comune di
Capannori che ci ha messo a disposizione un pulmino con relativo autista e il Sig. Marchi Luigi
titolare della "Marlia Express" che ci ha dato l'uso di un'altro pulmino.Entrambi sono serviti per il
trasferimento delle squadre dalla palestra di Capannori a quella di Camigliano e viceversa. Inoltre la
concessionaria Toyota di Lucca "Autobielle" che ci dato l'uso di una nuovissima IQ a disposizione
dell'organizzazione. Per finire ringrazio anche il "Latte S.Ginese" che ci ha fatto omaggio di un certo
quantitativo di latte fresco da regalare ai presenti alla manifestazione. 
						
		
che presa di .................
scritto da IRONICO il 05-05-2009
Ora siete contenti che vi fa i complimenti anche il C.P. per "l'organizzazione ineccepibile". Prima vi
bastonano poi vi fanno i complimenti! Hi!hi!hi!hi!hi! 
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Assemblea societaria Pallavolo Nottolini
28-04-2009 - Societa'
		
Queta sera nella sede sociale si e' tenuta l'assemblea annuale della societa' che ha approvato il
rendiconto finanziario 2008 e il bilancio preventivo per l'anno 2009.
Si e' proceduto quindi all'elezione del nuovo Consiglio Direttivo che risulta composto da : Presidente
Baroni Alberto, Vice Presidente Masini Giampaolo, Consiglieri: Del Vecchio Leonardo, Gradi
Paolo,Giorgi Luciano, Quilici Pietro,Rossi Daniela , Pacini Pamela.
Nelle prossime riunioni il nuovo consiglio direttivo redigera' il programma per la stagione agonistica
2009-2010 con la collaborazione del DS e dello staff tecnico. 
				
		
Fonte: Segreteria
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Complimenti!!!!
scritto da C.C.C. il 29-04-2009
Non c'e' che dire siete una vera societa', addirittura fate l'assemblea per l'approvazione del bilancio
sia 2008 che il previsionale 2009. Rinnovate le cariche sociali e poi magari vi dividete i compiti
all'interno del C.D.- Complimenti per l'organizzazione visto che poi la notizia con tanto di foto
appare subito sul vostro sito.
						
		
Un gradito ritorno
scritto da Sportivo il 29-04-2009
Nella foto riconosco Mario Moretti e sono particolarmente contento di rivederlo in azione,perche'
elemento di grande serieta' e concretezza.Formulo i migliori auspici al nuovo consiglio e spero che
riesca ad operare con qualita' e incisivita'.
						
		
Meno male!
scritto da Felice il 30-04-2009
Io che seguo la Nottolini dalla sua costituzione (ne sono stato anche un dirigente) vedo con piacere
(almeno dalle fotografie che avete pubblicato) che rimane sempre vivo il nucleo portante dei vecchi
dirigenti (Rocchiccioli, Giorgi, Moretti, Baroni) ai quali negli anni si sono aggregati nuovi dirigenti
(tipo Del Vecchio, Gradi e Masini) e questo e' sinonimo di attaccamento alla societa' da parte di
queste persone, ma vedo anche dirigenti nuovi che si prendono l'onere con il loro entusiasmo di
portare avanti questa societa'. Con le due anime dei vecchi, che potranno mettere a disposizione la
loro esperienza, e l'entusiasmo dei nuovi credo che la Nottolini possa ritornare ad essere la societa'
invidiata da tutti come lo e' stato nel recente passato. Un grosso in bocca al lupo per un proficuo
lavoro e sempre FORZA NOTTOLINI!
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Under 13 Eccellenza: Vittoria Inaspettata
27-04-2009 - Under 13
		
Pallavolo Nottolini - Volley Lido  3-0  (25-21 25-14 25-21)

Brave le nostre bimbe dell'Under 13 che hanno disputato una buona partita contro il Volley Lido,
con attenzione e discipina seguendo in tutto e per tutto i suggerimenti di Sandro Becheroni ed
ottenendo una vittoria meritata ed in parte inaspettata contro una formazione di buon valore.
Bravissime !!!!!!!!
				
		
Fonte: P.Quilici
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Inaspettata perche'?
scritto da Albe16 il 27-04-2009
Inaspettata direi proprio di no! Tutto nasce dalla convinzione di andare in campo cercando di dare il
massimo che si puo' dare, essere sufficientemente umili ma nello stesso tempo consci dei propri
mezzi senza mai sottovalutare la forza dell'avversario ma consapevoli che le difficolta' che si
incontrano in una gara vanno superate con la giusta determinazione e la consapevolezza che si
vince tutti e si perde tutti e quindi si aiuta anche la compagna che magari va in difficolta'. Quindi dire
inaspettata e' riduttiva rispetto all'impegno ed alle capacita' delle nostre ragazze.  
						
		
inaspettata ma meritata
scritto da mamma  il 28-04-2009
La tranquillita' e la determinazione delle nostre bimbe e' stata l'arma vincente.Non sembravano
nemmeno parenti della squadra spaurita che ha perso la precedente partita.Il motivo?
						
		
Per la mamma
scritto da gb11 il 28-04-2009
Perche' hanno 12 anni, alcune sono al primo campionato e perche' il Camaiore pare piu' forte del
Lido.
Per il resto concordo con l'intervento di albe. 
						
		
parere
scritto da Beppe Politi il 29-04-2009
Sinceramente il Camaiore che stasera ha perso 3-1 a Borgo a Mozzano (complimenti alle nostre
bimbe) mi e' sembrato tutto meno che forte(almeno in questa occasione). Sono d'accordo con
quanto scritto da Gb, hanno 12 anni e le partite storte con varie pause sono da considerarsi una
normalita' se si pensa che spesso si vedono anche in gare di atlete evolute.
Mi sembra che a questa eta' ci sia molto equilibrio e l'avvento della battuta dall'alto ha cambiato un
po' le carte in tavola rispetto a giocare con la battuta dal basso come hanno fatto le squadre della
piana nella prima fase. Inutile dire che non sono d'accordo su questa regola e mi auguro che chi fa
battere le bimbe dall'alto abbia cura di insegnare un gesto tecnico il piu' corretto possibile e di non
far colpire la palla fuori asse altrimenti queste ragazze fra qualche anno avranno grossi problemi
alla spalla.
Ho visto 2 gare di eccellenza e devo dire che non mi piace per niente come viene arbitrata l'under
13 (mia opinione personale) ma non voglio far polemiche e quindi non entro nel merito.
In bocca al lupo a tutti

						
		
Anch'io...
scritto da gb11 il 05-05-2009
Se per una volta concordi con me, caro Beppe, anch'io voglio concordare con te... apparte gli
scherzi mi riferisco all'assurda regola della battuta dall'alto. Personalmente ero gia' contrario in U14,
quando il buon Bonitta decise che solo cosi' avremmo trovato l'erede della Piccinini, ma in U13 lo
trovo decisamente errato, proprio per il motivo che dici tu. Oggi, magari, si vince la partita, domani
la bimba ha la spalla che le impedisce di proseguire l'attivita', ma chissenefrega tanto non la alleno
mica piu' io!!! Senza considerare che, secondo me, a 12 anni non possono avere la muscolatura
necessaria per eseguire la battuta float correttamente: infatti, quando va bene fanno la battuta
tennis (roba di 20 anni fa!), altrimenti si vede di tutto...
La mia squadra perde 3-2, ma batte dal basso!
Per quanto riguarda gli arbitraggi, mi puoi dire a cosa ti riferisci, visto che quando m'e' capitato di
avere arbitri "veri" sono andati meglio che in U14?



Per quanto riguarda il Camaiore ha vinto il proprio girone e il Lido e' arrivato 3°: la mia valutazione si
basava esclusivamente su questo, poi, nell'eccelenza, il Lido c'ha vinto 3-0, ma dice che il
Camaiore ha problemi d'infortuni.
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Prova deludente della nostra rappresentativa
Under 15
27-04-2009 - Under 15
		
CNL VOLLEY - PALLAVOLO NOTTOLINI  3-0 (25-14 25-23 25-20)

La nostra rappresentativa Under 15 ha perso l'occasione per rimanere agganciata alla Pantera in
una partita che non si presentava impossibile.
Purtroppo le nostre ragazze sin dal primo momento non sono riuscite a controbattere al gioco della
formazione del CNL, le cui atlete, ben disposte in campo e con grande umilta', hanno disputato tre
buoni set.
Complimenti alle nostre avversarie.
				
		
Fonte: P.Quilici
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Chi ben comincia........
26-04-2009 - Under 12
		
Oggi e' iniziato il Campionato Promozionale Under 12 che si svolge a concentramenti ed a cui
partecipiamo con due squadre.
A Buggiano era impegnata la formazione Azzurra, composta da bimbe nate nel '97 e guidata da
Mister Becheroni, che ha ottenuto due vittorie per 2 a 0 nella doppia sfida con la compagine di casa,
dovuta al ritiro di Pistoia.
A Borgo a Mozzano, invece, era schierata la squadra Bianca, composta da bimbe del '98, guidata
dalla giovane coppia Del Vecchio-Saettoni.
Anche in questo caso, nonostante l'ancor piu' giovane formazione schierata, le bimbe si sono ben
distinte vincendo per 2 a 0 col Garfagnana e pareggiando 1 a 1 col Valdiserchio.
Non possiamo che essere soddisfatti di questo inizio, che assommato alle belle prestazioni di ieri
nel Torneo di Viareggio, ci parla di un movimento in crescita sia qualitativa che quantitativa che non
potra' far altro che migliorare e farci intravedere un futuro di prospettiva.
				
		
Fonte: Segreteria
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Complimenti ad entrambi i gruppi
scritto da Albe16 il 27-04-2009
Ieri avevo visto all´opera il gruppo 97 (oggi ribattezzata Nottolini Azzurra) ed allora sono andato a
vedere all´opera il gruppo 98 (Nottolini Bianca)che faceva il suo esordio a Borgo a Mozzano contro
le formazioni del Garfagnana e le padrone di casa del Valdiserchio.Che dire sono rimasto
favorevolmente sorpreso visto che queste bimbe sino ad oggi avevano giocato nel superminivolley
e per la prima volta si trovavano a giocare in campo grande e sei contro sei. Il risultato delle due
gare (vittoria per 2 a 0 con il Garfagnana ed 1 a 1 col Valdiserchio)e' importante, soprattutto per i
genitori, ma quello che mi ha favorevolmente colpito e' stato l´atteggiamento in campo, l´attenzione
e lo spirito di gruppo tutte ad incitare le compagne in campo. Per i miglioramenti e la crescita c´e'
tempo ma le basi da cui partire sono piu' che buone. Un grazie al duo delle due E (Eleonora ed
Elena) che si sono sobbarcate l´impegno di portare al debutto queste bimbe.
A Buggiano il gruppo 97 (Nottolini Azzurra)ha vinto entrambe le gare disputate con il Buggiano ma
non ho ulteriori dettagli anche se so che hanno messo in evidenza buoni fondamentali tanto da
ricevere i complimenti da parte degli sportivissimi dirigenti della formazione avversaria. 
						
		
In bocca al lupo per il futuro!
scritto da leonardo il 27-04-2009
Mi e' piaciuto molto lo spirito di gruppo che hanno sia il '97 che il '98 e grazie a Sandro, che ci sta'
mettendo il giusto entusiasmo e non solo, queste bimbe stanno crescendo bene e gli va dato il
giusto risalto. Bisogna investire molte delle nostre risorse in questo campo, cercando di dare loro le
possibilita' di una giusta crescita a livello umano e sportivo. Devo dire che finalmente ho passato
due pomeriggi, sia a Viareggio che a Borgo a Mozzano, entusiasmanti per quello che queste bimbe
riescono a infondere. Brave anche le due ragazze che, come dice il Presidente, hanno tenuto a
battesimo la prima esperienza in campo del '98  e cioe' le due "E" che certamente saranno e
diverranno due buone collaboratrici del N/S  D.T. Sandro .
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Ultima in casa: Un mesto congedo.
26-04-2009 - Serie C
		
Nottolini Capannori - Volley Club Etruria  1 - 3 (25/21 21/25 20/25 22/25) 

Dopo un promettente inizio con una Nottolini lucida e determinata, come quella vista a Capannoli,
che si aggiudica meritatamente il primo set e si porta in vantaggio nel secondo, ad un certo punto si
e' spenta la luce e un' Etruria volenterosa e grintosa, ma non piu' di questo, riesce ad aggiudicarsi
l'intera posta in palio.
Senza nulla togliere al valore delle avversarie, che entreranno da protagoniste nei play off, la realta'
e' che anche questa sera dobbiamo rilevare che, piu' che aver vinto l'Etruria, abbiamo perso noi, in
un copione che si e' ripetuto troppe volte in questo campionato e che rappresenta il maggiore
rammarico della stagione.
Adesso ci rimane da giocare l'ultima giornata della regular season, che ci vedra' impegnati nella
mini trasferta all'Arancio, per affrontare il Lucca Volley.
Alla fine della partita, vada come vada, tireremo le somme di questa stagione agonistica,
valutandone tutti gli aspetti e comincieremo a tracciare con maggiore specificita' i progetti per il
futuro.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

copione
scritto da sostenitore il 27-04-2009
Ed ora alla fine di questa annata a mio modo di vedere assai deludente nel complesso, da salvare
solo qualche avvisaglia di miglioramente nella gestione del settore giovanile, c'e' da rimettersi a
cercare giocatrici per rifare la squadra che partecipera' al prossimo campionato di serie C. Mi
auguro che questa volta si faccia una squadra comepetitiva che rispecchi il reale valore di questa
Societa' e non una squadra che sopravvive a stento.

						
		
rimboccarsi le maniche
scritto da tifoso storico il 27-04-2009
E' l'ora di cercare giocatrici per fare una stagione che abbia un senso preciso,magari non per fare
una grande squadra,ma sicuramente per costruire una futura buona squadra.E ora a lavoro che il
tempo e' poco.Riguardo al settore giovanile il salto di qualita' e' stato veramente buono una bella
nota lieta.
						
		
CI VOGLIONO NOVITa'
scritto da vinadio il 27-04-2009
e' vero che ogni hanno bisogna cambiare giocatori,ma come vengono cambiati i giocatori vengono
cambiati pure allenatori,preparatori,staf tecnico e tutto il resto...non stiamo sempre a colpevolizzare
le giocatrici,ci verrebbe un po' piu' di convinzione nella propie capacita' e anche qualcuno che creda
in loro invece di sparare sempre sentenze negative gia' prima della partita del fine settimana.ci
dovrebbe essere  qualcuno con un forte carisma che nei momenti giusti sappia tirar su le ragazze e
motivarle in modo che possano ribaltare la situazine della partita,perche' a mio avviso in serie c le
squadre sono quasi tutte al solito livello e la palla e' tonda percio' tutto e' possibile.
						
		
bravo vinadio...o come ti chiami!!
scritto da critico il 27-04-2009
Mi trovo pienamente d'accordo con quello che dici...e ora di cambiare non solo giocatrici ma anche
tecnici che, faranno crescere si' le giovani, ma demotivano chi ha esperienza e voglia di fare!!!
Ci vuole della gioventu' anche alla guida non solo in campo...

						
		
basta poco
scritto da tifoso sempre presente il 27-04-2009
la squadra per la serie c e' buona basterebbe due ritocchi nel punto giusto e saremmo
competitivi,vero becheroni?
						
		
ma!!!!
scritto da Critico il 27-04-2009
Le giovani crescono? Ma!!! Se escludiamo la Lucchesi le altre quanto hanno giocato? Una Masini
spesso infortunata o presunta tale, una Marchetti che ancora oggi non capisco per cosa sia stata
presa se a 19 anni fa panchina fissa, una Matraiotti che ha fatto l'under 18 ma che l'anno prossimo
non sara' piu' in eta', che campionato fara'? Fara' la fine della Puccinelli che fece 3 anni di panchina
alla Tognarelli per fare esperienza entrando quasi esclusivamente in battuta?
Se tutto questo avesse portato a un campionato di vertice in C lo potrei comprendere ma per
arrivare quint'ultimi forse a qualcuno un po' piu' di campo si poteva far vedere e il risultato sarebbe
cambiato di poco.
						
		



per la societa'
scritto da da tifoso  il 28-04-2009
io vedo in questa squadra una buona base, atlete esperte che hanno dato sia un appoggio tecnico
ma anche morale a quelle piu' giovani. un mix buono, sono d'accordo con quello che ha detto tifoso
presente basterebbero una o due atlete per essere realmente competitivi non rivoluzionare di nuovo
il tutto. ogni anno si cambia e non si risolve mai niente di niente. non fa bene a nessuno cambiare
ogni anno le atlete il gruppo non si forma mai. E' il gruppo che fa la forza di una squadra
ricordiamocelo!
						
		
la verita' e' questa
scritto da Claudio il 28-04-2009
Ma dove volevate andare con la squadra che avevate avete gia' fatto un miracolo a salvarvi
rendetevi conto che sono retrocesse o quasi squadre con organici pari o migliori del vostro.
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BRAVE, BRAVISSIME LE BIMBE
DELL´UNDER 12
25-04-2009 - Under 12
		
Si e' svolto oggi, a Viareggio, l'interessante Torneo Interregionale Under 12 organizzato dalla
Societa' Il Discobolo che ha visto la nostra squadra guidata dai tecnici Becheroni e Saettoni
classificarsi al secondo posto dietro la formazione del Volare Volley Genova.
Il Torneo ha rappresentato l'esordio "agonistico" per la nostra compagine e quindi il primo confronto
diretto contro formazioni avversarie.
Devo dire che le bimbe si sono comportate benissimo ad hanno confermato i progressi gia' visti in
palestra durante gli allenamenti arrivando a giocarsi, meritatamente, la finale del torneo.
Per la cronaca rileviamo che nella mattinata le nostre bimbe avevano battuto con il medesimo
punteggio di 2 a 0 le squadre dell'Orentano e del Pescia qualificandosi come prima classificata per il
girone finale del pomeriggio al quale venivano ammesse anche il Volare Volley Genova, vincitore
dell'altro girone, contro Discobolo e Carrarese, e il Pescia come migliore seconda.
Nel pomeriggio primo confronto ancora con il Pescia e nuova vittoria, piu' sudata di quella ottenuta
in mattinata, per 2 a 1.
A seguire anche il Volare Volley si sbarazzava del Pescia e quindi la partita successiva tra Nottolini
e Genova rappresentava praticamente la finale del torneo.
In una partita combattuta ed equilibrata, in cui la nostra squadra metteva in evidenza alcune
individualita' molto interessanti, il Genova controbatteva con una migliore organizzazione di gioco e
piu' furbizia.
Alla fine prevalevano le bimbe genovesi per 2 a 0, anche se dobbiamo sottolineare che in entrambi i
set la nostra squadra si era trovata in vantaggio di alcuni punti, non riuscendo pero' a mantenere il
vantaggio fino in fondo, sopratutto nel secondo combattutissimo parziale terminato dopo un
appassionante finale per 27 a 25. 
Tanti complimenti a tutte le bimbe che hanno partecipato al torneo, un elogio particolare alle
genovesi, uscite vincitrici ed alle nostre atlete che come primo impatto all'attivita' agonistica hanno
dimostrato carattere, volonta' e buona tecnica.

 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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bella squadra
scritto da maxvolley il 26-04-2009
come organizzatore della manifestazione posso solo dire che la squadra della nottolini si e'
comportata nei migliori dei modi ,visto l'agonismo che ha caratterizzato la manifestazione.............
brave brave e un in bocca a lupo per il vostro proseguimento
mordacci massimiliano
						
		
campionato
scritto da Albe16 il 26-04-2009
E oggi iniziano i concentramenti, questa e' la formula, del campionato Under 12. La Nottolini
Azzurra (bimbe nate nel 97) a Buggiano guidate da Sandro e la Nottolini Bianca (bimbe nate nel 98)
a Borgo a Mozzano guidate dal duo, tutto al femminile, Eleonora e Elena. Visto che e' impossibile
seguirle entrambe faccio da qui un grosso "in bocca al lupo" ad entrambi i gruppi. 
						
		
Complimenti per il gruppo
scritto da volley il 27-04-2009
Complimenti per il gruppo,allegro,festante e grintoso,una squadra che ha voglia di fare e
divertirsi.Un augurio che tutto resti cosi'e che le ragazze possano, sotto la sapiente guida che
hanno,regalarvi molte soddisfazioni. 
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Consolidata la seconda posizione in classifica.
25-04-2009 - Serie D
		
Nottolini Capannori - Boutique dell'eros Olympic 3-0  (25-14 25-16 25-20)  

Sbrigata anche la pratica Olympic, la nostra formazione consolida il secondo posto in classifica, con
un distacco di cinque punti sulla Pantera, e si prepara alla fase finale del campionato che prevede
tutte partite alla portata delle nostre ragazze fino all'ultima giornata quando verra' a farci visita la
capolista Seven Apples, che ricordiamo ha, attualmente, sette punti di vantaggio sulla Nottolini.
Il prossimo turno, sabato 02 maggio alle ore 18.00, vedra' la nostra compagine impegnata sul
campo di S. Maria a Colle contro la squadra ultima in classifica, il System Volley.

				
		
Fonte: Segretria
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Sabato ultima partita casalinga.
24-04-2009 - Serie C
		
Si, sabato prossimo, al Piaggia, andra' in scena l'ultima partita casalinga di questa stagione per la
nostra compagine di serie C.
In un campionato sicuramente avvincente e molto equilibrato, quando mancano solamente due
partite alla conclusione molti verdetti, sia per l'alta che per la bassa classifica, devono ancora
essere definiti ed anche la sfida che ci riguarda da vicino ha, per le nostre avversarie, un'importanza
di un certo rilievo.
Affronteremo infatti il Volley club Etruria che si trova attualmente in quarta posizione, in coabitazione
con l'UPV Buggiano, formazione che abbiamo affrontato ieri sera in una combattuta amichevole
dove si sono potuti apprezzare scambi avvincenti e bel gioco.
Anche se noi non abbiamo praticamente piu' niente da chiedere al nostro campionato, contro la
fortissima formazione di Sesto Fiorentino, reduce da una lunga striscia positiva, avremo
sicuramente stimoli e motivazioni per ben figurare e cercare di riequilibrare il bilancio degli scontri
che all´andata ci vide sconfitti per tre a zero.
Diamo, quindi, ai nostri tifosi ed agli appassionati di pallavolo appuntamento per sabato 25/04 alle
ore 21.00 al Piaggia di Capannori per l'ultima sfida casalinga della Nottolini.
 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Una convincente e voluta vittoria! 
19-04-2009 - Serie C
		
Omf Panauto - Nottolini Capannori  0 - 3 (20/25 23/25 16/25) 

Si, ci voleva proprio.
Una prestazione senza sbavature, una vittoria netta, convincente, ottenuta con volonta' e
determinazione contro una formazione che in piena lotta per la retrocessione ha fatto il possibile per
opporsi alle nostre ragazze.
Questa sera, pero', la nostra compagine, trascinata dal Capitano Marina Nieri (nella foto) e da
un'ottima Federica Lucchesi, voleva dimostrare di avere ancora frecce al proprio arco e orgoglio da
gettare nella mischia.
Tutta la squadra ha giocato ad ottimi livelli ed ognuna delle ragazze ha dato il proprio contributo per
ottenere questa ristoratrice vittoria.
Per la cronaca possiamo rilevare un veemente inizio della nostra squadra che conquista subito un
importante gap che gli permette di gestire il risultato fino alla fine, controllando il ritorno della
formazione pisana.
Nel secondo parziale, ancora una volta, la nostra compagine si mantiene in vantaggio fino al 13/15,
quando, un calo di concentrazione, permette al Capannoli di conquistare un breack di 5 a 0 ed
avvantaggiarsi sul 18/15 ma, in un avvincente finale, le nostre ragazze riescono a ritrovare lucidita'
ed efficacia di gioco ed a portarsi sul 2 a 0.
A questo punto la partita non ha piu' storia ed il terzo e conclusivo set viene nettamente dominato
dalla nostra formazione.
Adesso una settimana di intenso lavoro, che prevede per giovedi' lo svolgimento di un' amichevole
a Buggiano contro l'UPV, per prepararsi al meglio allo scontro casalingo, sabato 25/04 al Piaggia,
contro la fortissima formazione del Volley Club Etruria di Sesto Fiorentino, reduce da una lunga
striscia positiva e contro la quale le nostre ragazze avranno stimoli e motivazioni di confronto dato
che all'andata ci inflisse una secca sconfitta per tre a zero.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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hai visto!!!!
scritto da te lo avevo detto! il 20-04-2009
per il presidente del versilia,caro lazzerini hai visto la serieta' delle giocatrici del nottolini? auguri per
la salvezza.ORA TOCCA A VOI!
						
		
r: hai visto
scritto da very.versilia il 21-04-2009
Non esageriamo. Lazzerini non e' ancora Presidente; e' solo seduto alla Sua.....sinistra.
						
		
Correttezza
scritto da Alessandro Becheroni il 21-04-2009
Spero che nessuno abbia dubitato della serieta' della mia societa' e dell'impegno mio e delle mie
giocatrici, altrimenti'questo aggiungerebbe il  tassello mancante alle imbecillita' che abbiamo dovuto
sentire in questa annata.La mia squadra,consapevole di giocare un ruolo importante nella lotta per
non retrocedere,che vede impegnate 3 societa' di cui 2 lucchesi ,ha affrontato ogni impegno con la
massima concentrazione e determinazione al fine di tenere fede allo spirito sportivo che deve
sempre caratterizzare ogni prestazione.La vittoria di Sabato,va quindi vista in questa ottica e non
deve essere interpretata come un segno di serieta' cosa che non abbiamo assolutamente bisogno
di dimostrare a nessuno.Alessandro Becheroni
						
		
Risposta
scritto da Lazzerini Giovanni il 21-04-2009
Non ho mai dubitato della correttezza della nottolini e del suo allenatore becheroni che rispetto e
stimo.
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Avanti con fiducia
19-04-2009 - Serie D
		
CNL Volley - Nottolini Capannori 0-3  (19-25 22-25 11-25)

La nostra formazione, al termine di una partita non esaltante dal punto di vista tecnico e dei ritmi di
gioco, ottiene pero' una netta vittoria che le permette di mantenere il meritato secondo posto in
classifica.
Le ragazze hanno affrontato questa sfida con il CNL consapevoli di dover ottenere la vittoria ed
hanno gestito la partita in modo autoritario.
Solo nel secondo set la formazione avversaria e' riuscita a mantenere il punteggio in equilibrio ma
alla fine ha dovuto cedere alla nostra squadra.
Il prossimo turno, venerdi' 24/04 a Camigliano, ci vedra' impegnati con la compagine dell'Olympic in
una partita che sulla carta non dovrebbe presentare particolari difficolta'.
				
		
Fonte: Segreteria
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Scontro con il Garfagnana a punteggio pieno
18-04-2009 - Under 15
		
Pallavolo Nottolini - Pallavolo Garfagnana 3-0  (25-14 25-10 25-21)

La nostra formazione vince nettamente, nonostante un calo di concentrazione nel terzo set,
l'incontro con la pallavolo Garfagnana (penalizzata da tre importanti assenze).
La Squadra oggi sperimentava, per la prima volta in un'incontro ufficiale, nuovi schemi  di gioco su
cui  Simona Genovesi sta lavorando da tempo. A mio modesto parere le nostre ragazze si sono
comportate egregiamente e questo lascia sperare in un buon proseguimento del campionato under
15.
A fine del girone di andata la nostra squadra si presenta seconda con 9 punti dietro il Pantera con
11 punti .
Non mi resta che dire forza ragazze !!!!!!

				
		
Fonte: P.Quilici
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Forza ragazzeeeeee!!!!!!
scritto da ............. il 20-04-2009
Le nostre ragazze sono state davvero in gamba e vorrei fare un grande complimento sia alle bimbe
che alla loro allenatrice... :)
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Seconda tappa del Trofeo delle Province 
17-04-2009 - Fipav
		
Pubblichiamo il Comunicato Ufficiale di convocazione della nostra Selezione Provinciale per
l'amichevole che si terra' a Capannori, giovedi' 23/04, in preparazione della Seconda tappa del
Trofeo delle Province, che verra' giocata nelle palestre di Capannori e Camigliano venerdi' 01
maggio, organizzata dal Comitato Fipav di Lucca in collaborazione con la nostra Societa'.

10 APRILE 2009 - Femminile: nuovo raduno 
Con la presente si comunica la sede del raduno della rappresentativa femminile, previsto Giovedi'
23 Aprile e l'elenco delle atlete convocate dalla selezionatrice Tania Pardini coadiuvata da Elena
Saettoni.

• LIDO VOLLEY: D'Agliano Giulia 
• PANTERA: Moriconi Alessia, Paolinelli Irene , Marsili Alessandra
• SYSTEM: Modena Giulia, Paoletti Federica , Ercolini Alessia
• PIETRASANTA: Hauri Federica 
• VERSILIA: Zbair Lamia, Galmacci Francesca, Risaliti Sabrina
• NOTTOLINI: Bimbi Giada, Quilici Francesca

Le atlete sopra elencate dovranno presentarsi, munite di T-shirt bianca, alle ore 19.30 di Giovedi' 23
Aprile 2009, presso la il Palazzetto dello sport di Capannori (campo gara Nottolini ) per lo
svolgimento dell'amichevole con l'Under 16 del Pantera Volley. 
Il raduno si svolgera' indicativamente con il seguente orario 20.00-22.00

Nel caso di impossibilita' a prendere parte al raduno si prega di contattare tempestivamente il
Responsabile delle Selezioni per permettere ai selezionatori di integrare la presente convocazione. 

Si ricorda alle societa' che il prossimo impegno per la Selezione Femminile e' Venerdi' 1 Maggio per
la seconda tappa del Trofeo delle Province che si svolgera' a Capannori e Camigliano .
 

				
		
Fonte: Segreteria
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Ma chi volete prendere in giro!
scritto da Fuori Provincia il 18-04-2009
Con tutto il putiferio che ha fatto la Nottolini ed il suo massimo dirigente poi trovo che il Comitato
Provinciale di Lucca per organizzare la tappa del Trofeo delle Provincie si affida proprio a questa
societa'. Ma allora se veramente come qualcuno scrive la Nottolini e' l'unica societa' a Lucca con
una minima organizzazione che possa garantire la buona riuscita della manifestazione mi sembra
doveroso da parte di regge le sorti del C.P. riconoscerle certi meriti e non bistrattarla come mi
sembra di aver letto nei numerosi interventi fatti anche da personaggi che con la Nottolini non
hanno niente a che fare. 
						
		
per fuori provincia.
scritto da un   nottoliniano il 19-04-2009
Fuori provincia,devi capire che Lucca e' una citta' molto provinciale e per di piu' chiusa nelle sue
mura e' logico che c'e' poca apertura mentale e nicchia l'invidia verso chi cerca di gestire al meglio
delle proprie potenzialita' una piccola societa' di pallavolo.
E' anche ovvio che il putiferio che il massimo dirigente ha fatto non e' reprorevole,ma indirettamente
ha fatto capire che la Nottolini non accetta queste regole provinciali, ma guarda avanti nonostante
tutte le dicerie certamente invidiose,da parte di chi come noi, cerchiamo di portare in palestra sia
delle bimbe alle prime esperienze fino ad una squdra di serie C dove hanno fatto parte quattro
bimbe del '91,due del '90 ed un '88.
						
		
A Nottoliniano
scritto da Fuori Provincia il 20-04-2009
Ma a chi la volete dare a bere che siete una piccola societa', magari organizzata alla meno peggio,
quando vedo che dal programma mettete a disposizione anche un pulmino per i trasferimenti delle
squadre da una palestra all'altra? Se poi vado a vedere lo staff tecnico vedo che avete un medico di
riferimento ed un fisioterapista. Ma quante sono le societa' che si possono permettere queste cose
o che quanto meno provano ad avere un'organizzazione tale. Di solito le ragazze sono
abbandonate a se stesse e se si fanno male provvedono direttamente. 
						
		
Per Nottolini
scritto da carrarino il 20-04-2009
Credo sia giusto,rendere merito ad una societa' che ogni volta che e' stata chiamata ad organizzare
qualcosa non ha mai fallito.Alla Nottolini le cose le sanno fare,quindi l'aver dato a loro una tappa del
trofeo delle Province e' senza dubbio un premio per la loro capacita' organizzativa.Adesso vediamo
se anche questa volta saranno all'altezza e poi magari criticheremo.
						
		
Scusate!
scritto da Perplesso il 21-04-2009
Si, scusate se mi intrometto ma come ho avuto modo di dire al vostro presidente forse siamo troppo
"vecchi" per la pallavolo "moderna" e per questo dovremmo passare la mano. Ma ripensandoci
bene non e' giusto che societa' come la Nottolini che ha una buona organizzazione, ha uno staff
tecnico tra i migliori in Toscana e che si impegna per portare e far stare in palestra un buon numero
di "bimbe", come cosi' pure la mia societa', debba passare la mano ed abdicare a societa' dove
l'organizzazione latita, i tecnici sono scarsini ed insegnano una pallavolo "moderna" e senza regole.
Quindi ben venga che la tappa lucchese del Trofeo delle Provincie venga assegnata ad una societa'
che ormai da anni si impegna nel promuovere la pallavolo ad un certo livello e a chi frega se il
presidente e' squalificato oppure no basta che la manifestazione riesca bene e senza intoppi ed a
vedere la presentazione non possiamo che dire che i presupposti ci sono a che cio' avvenga. Tutti
gli altri discorsi lasciano il tempo che trovano e non portano da nessuna parte. Di nuovo scusate



l'intromissione ma evidentemente anche a Lucca chi fa viene sempre messo sulla graticola!  
						
		
Comunicato inserito sul Forum Toscano
scritto da Alessandro Pardini il 21-04-2009
Su richiesta del Presidente Baroni ho inserito sul Forum Toscano le precisazioni che pubblico di
seguito:
"La Societa' Nottolini ha chiaramente e giustamente accettato e compreso le decisioni del Giudice
Unico derivanti dall'errato  comportamento tenuto da propri tesserati in occasione della finale del
campionato under 14.
In seguito e' stato chiesto un incontro chiarificatore con il Presidente del Comitato Provinciale in cui
la Societa' tutta si e' resa disponibile a mantenere e ricercare un atteggiamento che potesse
ricreare un clima di serenita' e collaborazione con la Fipav Provinciale.
A questo scopo e' stata richiesta e data la massima disponibilita' per l'organizzazione della seconda
tappa del Trofeo delle Provincie mettendo a disposizione le palestre e la struttura necessaria.
Quella di aver accettato la collaborazione della Societa' Nottolini per l'organizzazione di questa
manifestazione ritengo sia stata, da parte del Presidente Bindocci e del Comitato, una decisione
lungimirante e sensata.
Il Presidente Baroni non solo non ritiene tale situazione una mancanza di riguardo, ma e' orgoglioso
e compiaciuto che la Societa' Nottolini sia impegnata in questa attivita'.
Questi sono i presupposti che hanno motivato tali decisioni ed io come Direttore Sportivo della
Nottolini mi sono adoperato per questa fattiva collaborazione in quanto la ritengo motivo di crescita
per la Societa' tutta e spero che possa aiutare a ricreare il clima necessario a vivere con piu'
serenita' e meno preconcetti l'attivita' sportiva."
 
Alessandro Pardini
						
		
Vivere.........
scritto da Un "vecio" il 22-04-2009
Dici bene Pardini quando dici che bisogna vivere l'attivita' sportiva con serenita' e meno preconcetti
ma poi ti rendi conto che cosi' non e'! il mondo della pallavolo e' pieno di falsita' e di persone che
preferiscono muoversi nell'ombra anziche' alla luce del sole. Forse il piu' grosso problema alla
Nottolini e' quello di chiamare le cose con il loro nome e per questo poi si paga ma e' meglio cosi'
che essere i soliti "ruffiani".  
						
		
ciliegina 
scritto da Fuori provincia il 23-04-2009
ora anche il concerto di Fiorella Mannoia. A chi lo volete dire che non e' tutto premeditato?
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Pronto riscatto della nostra squadra.
16-04-2009 - Serie D
		
Nottolini Capannori - Fratres 3-0 (25/10 25/13 25/13)

Quello che avevamo chiesto alla nostra squadra e cioe' di dar vita ad una prestazione convincente,
che portasse ad un pronto riscatto dopo la sconfitta con la Pantera, e' avvenuto.
Questa sera le nostre ragazze hanno dominato lo scontro contro un Fratres, a dir la verita', apparso
molto al di sotto delle aspettative, poco lucido e falloso, che con il suo atteggiamento ha
sicuramente favorito la netta vittoria della Nottolini che, comunque, non si e' fatta pregare ed ha
chiarito fin dall'inizio che questa sera non c'era spazio per la squadra avversaria.
L'importante era che ci fosse una reazione concreta e determinata da parte della nostra compagine
e devo dire che questa condizione e' stata soddisfatta e quindi mi sembra giusto fare i complimenti
a tutti.
Non c'e' troppo tempo pero' per godersi la vittoria, infatti, sabato prossimo, ci sara' da affrontare un
nuovo turno di campionato con la "trasferta" in casa del CNL, formazione che gravita a meta'
classifica, che andra' affrontata con la giusta consapevolezza e motivazione per ottenere i tre punti
in palio. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Stasera importante appuntamento a
Camigliano.
15-04-2009 - Serie D
		
Come per la prima squadra, anche per la formazione guidata da Luca Cortopassi, nella foto, ieri
sera e' ripreso il lavoro in palestra e subito c'e' da affrontare un difficile e delicato impegno
ospitando, questa sera alle 21.00 a Camigliano, la forte compagine del Fratres.
Dopo la sofferta vittoria interna col Barga e la sconfitta subita a S.Marco contro il Pantera, la nostra
squadra e' chiamata al pronto riscatto nella partita odierna che va affrontata con massima
attenzione, concentrazione e motivazione, in modo da dar vita ad una prestazione convincente e
fruttuosa.
Le nostre ragazze hanno ancora la possibilita' di chiudere il campionato in modo onorevole e
devono sfruttare al massimo tutte le occasioni rimaste per ottenere il massimo obiettivo possibile.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini 
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Dopo la pausa Pasquale, Il lavoro prosegue...
15-04-2009 - Serie C
		
Dopo la pausa Pasquale il lavoro ed i programmi delle varie formazioni di categoria proseguono a
passo spedito.
Ieri sera la squadra di serie C ha ripreso l'attivita' con un'interessante amichevole al Piaggia contro
la compagine del Lucca Volley.
La formazione del Presidente Ricci ha vinto tre dei quattro set giocati ma, a prescindere dal
risultato, pur in un clima sereno ed a ritmi di gioco non trascendetali, si sono visti alcuni scambi
molto avvincenti e fraseggi di buon livello. 
Prosegue, con grande impegno e professionalita', il lavoro differenziato Lavinia Pagni, nella foto,
sempre alle prese con l'infortunio alla mano, che la terra' lontana dal campo da gioco ancora per un
po' di tempo.
Intanto, questa sera, allenamento a base atletico/tecnica e domani sera, giovedi', sempre al
Piaggia, altra avvincente ed impegnativa amichevole con l'UPV  Buggiano, compagine in piena lotta
per l'ingresso ai play off.
Tutto questo in preparazione dell'ostica trasferta a Capannoli dove, sabato prossimo alle 21.15,
affronteremo la locale formazione dell'Omf Panauto che, sicuramente, vorra' conquistare l'intera
posta in palio per continuare a lottare e sperare nella salvezza.  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini 
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Una prestazione deludente, per una sconfitta
pesante.
09-04-2009 - Serie D
		
Pantera - Nottolini Capannori 3 - 1 (25/19 13/25 27/25 25/17)   

Alla fine di una prestazione al di sotto delle attese arriva una sconfitta pesante nell'atteso derby con
la Pantera.
Sicuramente l'assenza di Laura Guidi e l'indisposizione di Sivia Matteucci hanno avuto la loro
influenza ma, in ogni caso, c'era la possibilita' di giocarsi meglio questa partita meritatamente vinta
dalla formazione lucchese.
Perso il primo set, le nostre ragazze riescono ad imporsi nel secondo ma nel finale del terzo
parziale, recuperato lo svantaggio e con due set point a disposizione, la nostra formazione si fa
scappare l'occasione e si arriva al 2 a 1 a favore della Pantera. 
Ma la situazione piu' negativa arriva nel quarto parziale quando, in vantaggio di molti punti, la nostra
squadra si blocca ed in un finale inverosimile non riesce a fare piu' un punto e regala set e partita
alle avversarie.
Siamo sicuramente amareggiati per la sconfitta, ma il campionato e' sempre  lungo e quindi e'
indispensabile continuare la lavorare con scrupolosita' ed impegno per raggiungere il miglior
risultato possibile.

				
		
Fonte: Segreteria
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pantera - nottolini
scritto da corto il 11-04-2009
Purtroppo in un campionato bisogna fare i conti con diversi fattori e tra i piu' importanti c'e' la
condizione ottimale dei giocatori nelle partite che contano. Non sempre succede anche se si lavora
per questo, lo sanno tutti gli allenatori e specialmente chi non gestisce professionisti ma atlete che
devono fare i conti tutte le altre conmponenti della propria vita. Pero' quando arriva una sconfitta
forse sarebbe piu' opportuno pensare che chi magari non e' proprio al top ci ha fatto vincere tante
partite precedenti, ha portato la squadra ad un buon livello ed ha fatto fino in fondo tutto il suo
dovere. Io reputo il coraggio la prima caratteristica per poter diventare buoni giocatori, senza quello
si rimane sempre mediocri. Chi attacca sempre in zona 5 probabilmente non sbaglia quasi mai ma
fa anche pochi punti e nell'economia di un anno avra' un rendimento intorno al 6. Spero che chi
vuole diventare un buon atleta abbia sempre il coraggio di rischiare e di pagare sulla propria pelle le
cattive prestazioni come pero' si prenda tutti i meriti quando le cose sono andate alla rovescia. Non
c'erano Laura e Silvia ma chi ha visto la partita dovrebbe essersi reso conto che chi le ha sostituite,
in particolare Sara Matraiotti, hanno fatto tutto quello che dovevano fare. Nel particolare un
palleggiatore che per la prima volta e' chiamato a sostituirne una altro in una squadra dove non si
allena mai dal mio punto di vista ha superato addirittura le aspettative quindi brava Sara e brava
Giulia. Parlo da allenatore di una squadra di giovani e non da tifoso. Io guardo con distacco emotivo
le partite perche' non sono particolarmente attaccato al risultato di una partita, non cerco mai scuse
e non ne faccio un dramma se ogni tanto si perde ma guardo un po' piu' avanti di altri. A 18 o 19
anni forse e' piu' importante pensare a cio' che potremmo diventare che non a cio' che siamo. Il
campionato non e' ancora finito anche se le speranze di vincerlo sono poche pero' ricordiamoci
quelle che erano le ambizioni di tante squadre agli inizi dei campionati (qui la memoria spesso
manca)aspettiamo le classifiche finali ed alla fine tiriamo le somme senza appellarci alla fortuna o
alla sfortuna, alle decisioni arbitrali ed alle scelte sbagliate. Infine guardiamo se i giocatori sono un
po' piu' bravi o sono peggiorati e qui sono gli allenatori che devono interrogarsi. Io sono sempre
felice di essere giudicato ma solo in fondo alle stagioni e solo per quanto riguarda l'aspetto
prettamente tecnico/fisico delle mie atlete. A questo punto faccio tanti auguri a tutti, ma
specialmente a chi non ha niente da rimproverasi e va a testa alta sempre e comunque, che siano
giocatori, allenatori o dirigenti... e magari anche qualche tifoso che ogni tanto si abbandona a
considerazioni scriteriate ed esagerate ricordandogli che fuori dalle palestre c'e' una vita fatta, tra le
altre cose, anche di rapporti con le persone.
Luca Cortopassi 

						
		
Ben detto!
scritto da ????? il 11-04-2009
Luca, sei uno dei migliori allenatori che abbia conosciuto...non so giudicarti tecnicamente ma a
livello personale sei una persona coscienziosa, sensibile e molto matura. A differenza di certi
soggetti (e quello che dispiace di piu', genitori) che siedono sugli spalti e che credono di essere
migliori di tutti in tutto.
Complimenti davvero!!!
						
		
Lascia perdere e tira avanti
scritto da beppe il 12-04-2009
Conosco Luca da diverso tempo e se e' arrivato a scrivere un articolo del genere su un forum vuol
dire che ne sentiva la necessita' altrimenti non l'avrebbe mai fatto.
Io ti posso dire una cosa Luca e te la dico qui pubblicamente, lascia perdere le chiacchiere e tira
avanti per la tua strada che e' sicuramente quella giusta. Se io in tutti questi anni avessi dato retta a
quanto e' stato detto su di me anche quando ero nella tua attuale Societa', avrei gia' abbandonato
da un pezzo. Invece sono sempre qui, soprattutto perche' mi diverto, so perfettamente di non
essere bravo ma cerco di insegnare quello che so sia tecnicamente che umanamente alle mie atlete



cercando di farne non solo delle giocatrici (e per giocatrici intendo per quello che sono le proprie
potenzialita') ma anche delle persone che sanno stare insieme e rapportarsi con gli altri in maniera
educata. Credo di essere uno nella nostra Provincia che puo' entrare a testa alta in tutte le palestre
dove trova sempre qualcuno che lo saluta volentieri, e questo credo non sia poco. Purtroppo e per
fortuna allargandosi il nostro ambiente ha introdotto personaggi che non sanno far di meglio che
criticare gli altri perche' e' chiaro che e' molto piu' facile criticare che fare. Mi fermo qui perche' non
vorrei urtare la sensibilita' di nessuno, volevo solo esprimere piena solidarieta' a un amico che
sicuramente merita la stima di tutti.
Politi Giuseppe
						
		
Sconfitta
scritto da Alessandro Becheroni il 12-04-2009
Guardare avanti,sempre avanti,imparando a vedere piu' in la' di vittorie e sconfitte, questo e'quello
che un allenatore deve saper fare e soprattutto imparare a fare.L'allenatore sara' sempre soggetto a
critiche o al giudizio di chi e' sicuro che al suo posto avrebbe fatto meglio,ma questo e' nelle cose e
niente si puo' fare,, a noi spetta solo l'analisi delle cose senza implicazioni emotive.  Caro Luca, alla
Nottolini c'e' molta soddisfazione per come  sta', andando il campionato e per la crescita delle
giocatrici,quindi il bilancio del tuo lavoro e' ottimo e non puo' una sconfitta cambiare le cose
,prosegui serenamente quello che stai facendo sicuro che tutto l'ambiente,dirigenti,tecnici e quanto
altro apprezza quello che stai facendo.Alessandro Becheroni
						
		
per LUCA
scritto da VELENO il 13-04-2009
Caro Luca, penso che di allenatori nella provincia con dei modi comportamentali,professionali e leali
come tu hai non ce ne siano molti,per questo, il consiglio che ti posso dare, se lo vuoi accettare e' di
continuare cosi' tutto paga. E se tu hai avuto delle critiche sul tuo operato.....non ti curar di lor ma
guarda e passa... 
 tantissimi auguri di buona PASQUA.
						
		
Certo, pero' tornando alla partita...
scritto da spettatore il 13-04-2009
...c'e' da dire che e' una Partita che la Nottolini e qualche intervento arbitrale hanno regalato a una
squadra modesta come la Pantera.
La Nottolini ha dimostrato di essere una squadra poco concentrata in alcune parti di gara,
soprattutto non si possono prendere 10 punti di fila cosi'.
Considerando anche che tutte e 10 le battute erano da fischiare in quanto sopra gli 8 secondi...
						
		
poi ti svegli
scritto da al il 13-04-2009
Sembra tutto bello. Esci dalla I^ divisione e passi ad una societa' che e' in serie B, un grande
passaggio. 
Chissa' come saranno avanti pensi tra te e te.

Poi ti svegli

l'anno dopo,  ragazze che scappano da tutte le parti, 
squadra che riesce a malapena a tenere la C e a fare uno scarso giovanile

una struttura  che ha sempre bisogno di un colpevole: 
in under 14 la colpa agli arbitri,  in under 13 i tifosi  si lamentano perche'  gli fregano  i punti, in
under 18  colpa delle ragazze del Bozzano e
.... in prima divisione tocca all'allenatore.

Ps: mi sono perso  chi ha sbagliato in C



						
		
Per Al
scritto da Nottoliniana il 14-04-2009
Perche' tutta questa attenzione con acredine di contorno sulla Nottolini?
ci sono anche altre societa' a Lucca su cui puntare l'attenzione ma no si parla esclusivamente della
Nottolini. Non sara' tutta invidia la tua visto che e' l'unica societa' che in questi anni, nel bene o nel
male, ha fatto parlare di se? Poi ti potrei dire anche altre cose per quanto riguarda l'organizzazione,
non perfetta, ma almeno abbozzata.
						
		
solo invidia.
scritto da leonardo il 14-04-2009
Poi ci si lamenta perche' viene chiuso il sito, vero Al? comunque le critiche le accettiamo quando
sono giuste,cosa che in questo caso c'e' solo discredito,e voglio risponderti: per prima cosa
nessuno della Nottolini dirigenza ha fatto e detto niente, semmai ci fosse qualcosa da dire lo faremo
in altre sedi e non su un forum ma poi tutto quello che asserisci,e' solo infamia e non corrisponde a
realta' .I nostri obbiettivi li abbiamo delineati ad inizio anno con i nostri tecnici e solo loro sanno
questi, che sono di far crescere le nostre atlete e se si poteva vincere qualcosa meglio,ma da non
perdere d'occhio l'obbiettivo che era ed e' la crescita delle atlete. e stop.
In serie C ci siamo salvati con largo anticipo, in prima Div. siamo stati per lungo tempo secondi e
probabilmente lo saremo anche alla fine del campionato, in U14 siamo arrivati secondi dopo le note
vicissitudini,in U13 le bimbe stanno crescendo bene ma cosa avrai da criticare nei nostri
confronti,ma perche' essere fra le societa' migliori della provincia non e' un buon merito? forse e'
solo invidia come diceva qualcuno nell'intervento precedente.
						
		
per spettatore
scritto da chissachi il 14-04-2009
Caro speetatore, forse poco attento, pensi davvero che i 6,7,8,9, secondi abbiano fatto si che le
ragazze del noottolini perdessero 10 punti a fila ???? in ricezione ,in attacco e in difesa???  MAH.....
FORZA RAGAZZE, UNA PARTITA SI PUO' SBAGLIARE.
						
		
dubbio
scritto da curioso il 15-04-2009
Strano che abbia preso posizione sull'allenatore della Prima Divisione il Becheroni probabilmente
sotto le vesti di direttore tecnico, mentre la Societa' risponde attraverso i suoi consiglieri sulle
critiche ma non si esprime ne a favore ne contro l'intervento del suo allenatore, o che si stia gia'
cercando il sostituto?
						
		
per curioso
scritto da dirigente nottolini il 15-04-2009
ma sai fare a leggere?
						
		
quanta invidia
scritto da volleyslup il 15-04-2009
Quanta invidia cari nottolini,ora piu' che mai mi convinco che siete l'unica vera realta' della provincia
e me lo confermano tutte le parole dette contro di voi,ricordatevi pero' che chi di invidia colpisce di
invidia perisce.Aspettate tranquilli e godetevi la vendetta......
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Vittoria della Nottolini su Lucca Volley
08-04-2009 - Under 15
		
LUCCA VOLLEY - PALLAVOLO NOTTOLINI  0-3    (8-25   23-25   23-25)

Un'altro importante risultato per la nostra under 15 .
Simona Genovesi oggi e' riuscita a vincere la gara facendo giocare tutte le nostre ragazze ,anche
se nel secondo e terzo set con pochissimo scarto.
Nelle ultime partite vediamo sempre crescere le nostre bimbe nel carattere ,lo dimostrano molti
ottimi recuperi palla fatti nella partita di oggi.
Il gruppo ci crede e qusto non fa altro che fare piacere a tutta la Societa'.
				
		
Fonte: P.Quilici
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Ci proviamo ancora una volta.
08-04-2009 - Sito
		
Il giusto utilizzo di un sito. "Commenti liberi" per un confronto leale ed equilibrato.

L´abbiamo scritto in piu' occasioni e lo ripetiamo ancora una volta, se un sito o un forum vengono
utilizzati nel modo corretto e con intelligenza riescono ad avere una valenza di informazione,
confronto e dibattito aperto che serve per valutare e conoscere le varie opinioni, per un generale
accrescimento e sopratutto danno la possibilita' a chiunque di esprimersi e compararsi con gli altri. 
Siccome abbiamo visto che la registrazione, pur se introdotta con una valenza di tutela per tutti gli
utenti ed i gestori, aveva in parte bloccato l'inserimento dei commenti sulle notizie, abbiamo deciso
di riprovare a permettere tale operativita' in modo totalmente libero.
Adesso sta a tutti, e dico a tutti, garantire questa liberta' di opinione con la giusta e dovuta
moderazione negli interventi e commenti inseriti e con un confronto leale ed equilibrato.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

...
scritto da io il 08-04-2009
c'e' piu' poco da dire...
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Brave lo stesso.
07-04-2009 - Under 13
		
Under 13 Eccellenza
Nottolini Capannori - Pantera 1-3  (10-25  15-25  25-23  23-25)  

Se pur sconfitte le nostre bimbe escono a testa alta dal derby con la piu' quotata squadra del
Pantera.
Per nostra scelta, la formazione under 13 e' composta in buona parte da '97 e non comprende le
'96 facenti parte della compagine under 14/15, quindi la prestazione di oggi va vista in ottica molto
positiva e futuribile.
La squadra, guidata da Sandro Becheroni, dopo un inizio in salita, causato anche dalla poca
abitudine alla partita, prende piano piano confidenza e fiducia e nel terzo e nel quarto set riesce a
rendere la vita difficile alla ben piu' rodata compagine lucchese.
Sandro a fine partita si e' complimentato con la squadra e io mi voglio unire alla sua soddisfazione
per aver visto delle bimbe che in poco tempo sono cresciute e danno la sensazione, a breve, di
poter ulteriormente migliorare.
 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Bene
scritto da 11gb11 il 07-04-2009
Mi fa piacere che SOLO CONTRO IL BARGA abbiate portato 5 '96... Per fortuna che, con estrema
fatica, avete vinto, altrimenti...
						
		
Per gb11
scritto da alepar il 07-04-2009
Guarda gb11 che, a quanto ne so io, anche a Barga non ha giocato nessun '96 facente parte della
formazione under 14/15 ed anzi mancava una delle bimbe piu' interessanti.
						
		
Niente polemiche
scritto da Albe16 il 08-04-2009
Ma perche' invece di far polemica su quello che fa la Nottolini non si insegna la pallavolo e non il
basket?
						
		
Risposte
scritto da gb11 il 08-04-2009
Per Pardini: se lo dici tu non ho motivo di non crederci, ma dai referti risulta che giovedi' sono scese
in campo 4 bimbe del gruppo U14/15, di cui almeno 2 giocavano anche li'. Questo per fornire delle
informazioni precise, secondo quello che dovrebbe essere lo scopo del sito, non certo per fare
polemica.
Per Baroni: basket o pallavolo, almeno uno sport lo insegno, IO... comunque deciditi, perche' fino
all'anno scorso insegnavo bene pallavolo, poi a meta' stagione insegnavo palla rilanciata, adesso
sono passato al basket... ora non resta che l'ippica? ;)
						
		
Precisazione
scritto da Alessandro Becheroni il 08-04-2009
Caro Barsi,nel sestetto base dell'under 14 ci sono 2 ragazze del 1996 che ti assicuro,non facciamo
giocare nella fase di eccellenza del campionato under 13 ,quindi e' impossibile che a Barga siano
scese in campo.Forse avrai visto alcune ragazze che ogni tanto giocano in quella squadra ma ti
assicuro nessuna di loro puo' considerarsi titolare dell'under 14.Questa e' una scelta precisa ,fatta
dalla societa' in accordo con lo staff tecnico, per garantire ad un numero maggiore di ragazze la
possibilita' di fare esperienza diretta sul campo.Augurandoti delle felici festivita' Pasquali ed un
proficuo lavoro in palestra ti saluto.Alessandro Becheroni
						
		
Il significato di un confronto leale ed equilibrato.
scritto da alepar il 08-04-2009
L'ho scritto piu' volte  e lo ripeto ancora una volta, se un sito o un forum vengono utilizzati nel modo
corretto e con intelligenza riescono ad avere una valenza di informazione, confronto e dibattito
aperto che serve per valutare e conoscere le varie opinioni, per un generale accrescimento e
sopratutto danno la possibilita' a chiunque di esprimersi e compararsi con gli altri.  
						
		
Per Becheroni
scritto da gb11 il 09-04-2009
Non sono solito guardare le giocatrici altrui (se non da un punto di vista tecnico-tattico), quindi non
ho riconosciuto assolutamente nessuno durante la partita. Piu' semplicemente, provocato dal
Baroni, sono andato a spulciare i referti delle 4 gare giocate fra U14 e U13 e le conclusioni di cui
sopra le ho tratte da li'. 
Naturalmente ricambio gli auguri di felicita' pasquale e di proficuita' del lavoro in palestra.
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Ancora una deludente sconfitta.
05-04-2009 - Serie C
		
Nottolini Capannori - Versilia 1 - 3 (22/25 25/22 24/26 24/26)

Dopo la secca sconfitta subita sabato scorso a Buggiano tutti speravamo in una prestazione di
orgoglio da parte della nostra squadra ed una certa reazione si e' vista ma non e' stata sufficiente
ed infatti il risultato e' stato la seconda sconfitta consecutiva nel derby casalingo con il Versilia.
Indubbiamente la formazione ospite, in piena lotta per la salvezza, aveva motivazioni  molto piu' forti
delle nostre ma, sinceramente, la sconfitta poteva e doveva essere evitata.
La squadra non puo' certo pretendere che la Societa' accetti di buon grado di chiudere un
campionato in modo cosi' negativo e quindi e' necessario un cambio di atteggiamento e di risultati.
Il Versilia ha meritato la vittoria giocando sempre con determinazione e grande volonta', i set sono
stati tutti combattuti e lottati punto su punto, la differenza e' stata fatta dalla maggior convinzione e
lucidita' della squadra avversaria.
Da parte nostra, indubbiamente, il rammarico viene, per la partita, da un terzo set gettato al vento in
modo un po' superficiale ed in generale da una serie di costanti evitabili errori, ripetuti anche questa
sera, difetto in cui sopratutto le giovani devono migliorarsi, e da un atteggiamento generale che
avrei preteso agonisticamente piu' cattivo e grintoso. 
Comunque tutto questo servira' per le valutazioni e le decisioni da assumere per il futuro ed intanto
continueremo a prepararci con il dovuto programma e lavoro per le prossime partite, prima delle
quali, dopo la pausa Pasquale, ci vedra' impegnati in trasferta sul campo del Omf Panauto
Capannoli, altra formazione in piena lotta per la salvezza, che ci affrontera' sicuramente con il
coltello tra i denti e dove non solo non dovremo fare la figura dei comprimari ma anzi tentare di
interrompere la serie di sconfitte subite.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Scuse
scritto da 2331952 il 05-04-2009
Desideriamo scusarci a nome nostro e della squadra con tutti i nostri tifosi per questo abulico finale
di campionato.Becheroni Alessandro Marco Fabbri
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Vittoria sofferta nella sfida col Barga.
05-04-2009 - Serie D
		
Nottolini Capannori - Barga 3 - 2 

La vittoria e' arrivata ma con un sofferto 3 a 2 che ci ha fatto perdere un altro punto nei confronti
della capolista Seven Aplles uscita facile vincitrice nello scontro con l'Olympic.
Il risultato, in ottica classifica non e' del tutto positivo, mentre se lo analizziamo considerando
l'andamento della partita assume un altro aspetto in quanto la nostra squadra si e' trovata sotto
sullo 0 a 2 e quindi alla fine la vittoria ed i due punti incamerati vanno visti come una buona
conquista.
Il Barga parte molto forte e si aggiudica meritatamente i primi due set contro una Nottolini che vede
alcune individualita' al di sotto delle aspettative, nei parziali successivi, pero', le nostre ragazze
riescono a reagire, a ritrovare un po' piu' di incisivita' e gioco ed approfittando anche di un calo
evidente delle avversarie, girano la partita a proprio favore e si aggiudicano meritatamente lo
scontro.
Il prossimo turno, giovedi' prossimo a S. Marco, vedra' la nostra squadra impegnata nel derby con
la Pantera in una partita, ancora una volta, molto delicata ed importante per il proseguio del
campionato.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

e' sparito l'arbitro con i referti?
scritto da un addetto ai lavori il 09-04-2009
Come mai la partita Versilia--Nottolini del 21/03/09 di 1° div. non e' stata omologata? tra l'altro vinta
dal Nottolini per 3--0
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Sabato di derby
03-04-2009 - Serie C
		
La 23sima giornata del campionato di Serie C ci vede impegnati un un derby casalingo di fuoco
contro la Pallavolo Versilia, squadra che, a differenza dalla nostra che non puo' chiedere altro al
campionato, e' a caccia di punti salvezza. La partita di andata, al rientro dalle festivita' natalizie, ci
vide prevalere a Querceta per 3 a 1 dopo una partita molto combattuta con il 4° set vinto in rimonta.
Domani al Piaggia alle 21, nonostante per noi come gia' detto non ci siano stimoli di classifica, la
squadra dovra' dare il meglio di se' nella penultima prova davanti al pubblico amico, sapendo di
avere di fronte una squadra agguerrita alla ricerca di punti.

				
		
Fonte: Segreteria
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Primo turno girone di eccellenza
03-04-2009 - Under 13
		
Barga - Nottolini Capannori  2-3  (20-25 25-14 22-25 25-12 13-15)  

E' iniziato con la insidiosa partita a Barga il girone d'eccellenza delle nostre giovani dell'Under 13 ed
e' sta una vittoria per 3 a 2. E' stata un'affermazione sofferta ma per questo ancor piu' bella che
riscatta la secca sconfitta patita, nel girone preliminare, per 3 a 0 a Camigliano. E' stata una gara
che ha visto le nostre giovani pallavoliste partire nel primo set contratte e timorose ma che si sono
rifatte sotto ed hanno vinto il parziale, sul filo di lana, dopo un recupero entusiasmante. Il secondo
set e' stato vinto abbastanza agevolmente dal Barga mentre il terzo se lo aggiudicano le nostre.
Quarto set fotocopia del secondo e quindi sul 2 a 2 si va al tie breack. Partenza spinta delle nostre
ragazze con cambio di campo, se non ricordo male, sul punteggio di 8 a 3 a nostro favore, poi
ritorno del Barga con una serie di buone battute, che hanno messo in difficolta le nostre in ricezione,
ma poi vittoria del set per 15 a 13. Simona ha avuto la possibilita' di utilizzare tutte le ragazze e lo
ha fatto con sagacia e ha dato prova di saper gestire a pieno tutte le potenzialita' di questo gruppo.   
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Under 13 Eccellenza
scritto da Nottoliniana il 03-04-2009
Dal sito della FIPAV di Lucca il risultatao e' invertito!
						
		
Complimenti
scritto da 11gb11 il 05-04-2009
Volevo farli alla squadra e all'allenatrice per una vittoria voluta e a chi ha scritto l'articolo per aver
sottolineato la rimonta nel I set, perche', a mio modesto avviso, e' li' che avete vinto la partita.
						
		
Grazie
scritto da Albe16 il 06-04-2009
Grazie 11Gb11 visto che l'articolo l'ho scritto!
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Le bimbe crescono.
31-03-2009 - Mini - Super Mini Volley
		
Campionato Super Mini - Volley - A.S. 2008-09

Domenica scorsa, si e' svolto, alla palestra Itis di Lucca S. Filippo, il 1° Concentramento della 2° fase
interzonale del campionato di Super Mini Volley e, al di la' del risultato finale, la soddisfazione per la
nostra Societa' e' stata quella di presentare ben due squadre di 9 bimbe tutte giovanissime,
millesimo '98, anche per la categoria.
Le bimbe guidate dai due tecnici Sandro Becheroni ed Eleonora Del Vecchio e dall'estemporanea e
gradita presenza di Chiara Nobile, hanno dato vita a delle buone prestazioni cercando di
confrontarsi al meglio con compagini presentatesi con bimbe piu' grandi e maggiori velleita'
agonistiche.
I due Tecnici si sono detti soddisfatti della giornata passata in palestra con tale stuolo di bimbe ed
indubbiamente la nostra presenza, dal punto di vista sportivo e numerico, non e' passata
inosservata anche per le buone caratteristiche pallavolistiche mostrate dalle nostre miniatlete pur se
per la maggior parte piu' piccole delle avversarie. 
E' stata per noi una grande gioia aver visto giocare e divertirsi tutte le bimbe che, con impegno e
volonta' hanno dato il meglio di loro stesse, ed e' sicuramente un buon viatico per il futuro della
nostra Societa' che sta investendo molto sul settore giovanile.

    
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Veramente brave!
scritto da Albe16 il 31-03-2009
Veramente brave! Un buon gioco, sempre la ricerca dei tre tocchi con la probabilita' di sbagliare ma
sempre la ricerca dei tre tocchi. Alcune un po' timorose altre invece piu' reattive ed agonisticamente
sveglie. Quello che Sandro ed Eleonora avevano raccomandato "importante e' giocare o quanto
meno provare a giocare a pallavolo non e' cosi' importante vincere ma verificare i progressi che
avete fatto". Il risultato e' stato raggiunto ed oggi in palestra a Capannori ho avuto modo di verificare
che anche dal lato genitori la soddisfazione di aver visto le figliole divertirsi e giocare con un
soddisfacente gioco di squadra.Ora che termina il spmv il gruppo sara' impegnato nel campionato
Under12 nuova prova a cui saremo impegnati con una squadra 97 ed una 98. 
						
		
Condivido
scritto da Nottoliniana il 01-04-2009
Condivido quanto detto da Albe l'unico rammarico semmai e' quello di aver visto la troppa
disinvoltura con cui si tengono i punteggi. Set vinti invece persi, set vinti invece fatti rigiocare. Mi
dispiace per le nostre bimbe che non sono poi cosi' fesse e sanno contare. Ma anche questo serve
a crescere e serve a farle diventare piu' "cattive" agonisticamente. Mi dispiace solo che queste cose
succedano gia' dal minivolley questa l'amara considerazione. 
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Sconfitta per under 15 contro la Pantera
29-03-2009 - Under 15
		
Pantera - Pallavolo Nottolini 3-1  (23-25  25-17   25-10   25-21)

Dopo un inizio gara della nostra formazione molto promettente , dal secondo set , le nostre ragazze
non hanno potuto fare niente contro la forte formazione del Pantera .
Al terzo set purtroppo la nostra squadra perdeva una delle due palleggiatrici  per infortunio.
Elisa Davini nel tentativo di recuperare una palla e' caduta sulla mano destra in malo modo e al
momento ha fatto preoccupare non poco ,fortunatamente le radiografie non hanno riscontrato
nessuna frattura .
Egregiamente sostituita da Marta Cardella e ritrovata la calma ,la nostra under 15 combatteva il
quarto set in modo eccellente.
Complimenti lo stesso alle nostre ragazze.

 
				
		
Fonte: P.Quilici
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Una dura e cocente sconfitta.
29-03-2009 - Serie C
		
UPV Buggiano - Nottolini Capannori 3-0 (25/23 25/14 25/12) 

Usciamo con le ossa rotte da una partita che era iniziata per noi in modo piu' che positivo e ci aveva
visto comandare gioco e punteggio, contro un Buggiano in difficolta', fino al 11/17 del primo set,
quando, in un susseguirsi di errori gratuiti e banali e con un comportamento molto vicino
all'autolesionismo siamo riusciti a regalare il set alla squadra di casa.
Da una situazione che ci vedeva in vantaggio psicologico e ci permetteva di gestire la partita in
modo abbastanza tranquillo, siamo passati, con un immotivato crollo verticale, ad una condizione
che ci ha fatto perdere ogni sicurezza e lucidita' di gioco, concedendo questo vantaggio alle
avversarie che, chiaramente, ne hanno approfittato per chiudere la partita con facilita' in poco piu' di
un'ora di gioco.
Si affrontavano due formazioni largamente rimaneggiate, infatti, sia nel Buggiano che nella Nottoilini
si registravano alcune importante assenze e quindi anche in questo caso, pur considerando il
mancato impiego di Lavinia Pagni e Chiara Masini, non esistono scusanti alla pesante sconfitta
subita che, critico fortemente, in quanto a mio avviso scaturita da una prestazione, veramente, poco
dignitosa.
Per la cronaca il sestetto iniziale vedeva schierate Leoni, Lucchesi, Pieraccini, Nieri, Lenzi, Baroni e
Nobile. Nel secondo e nel terzo set, sono state impiegate anche Pollacchi, De Cicco e Marchetti.
Mi auguro che quanto avvenuto questa sera sia un evento casuale e che tutta la squadra sappia
immediatamente reagire a questa negativa serata considerando che sabato prossimo giocheremo il
derby casalingo contro un Versilia che si presentera', al Piaggia, motivato al massimo e con una
gran fame di punti essendo in piena lotta per la salvezza ed avendo un ottimo rendimento nel girone
di ritorno.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Commenti e registrazione
27-03-2009 - Sito
		
Visto quanto successo in precedenza, per evitare il ripresentarsi di spiacevoli situazioni e per la
tutela in primis nostra, ma anche di tutti i nostri visitatori, da questo momento sara' possibile inserire
commenti solo agli utenti registrati.
Chiunque puo' registrarsi compilando un piccolo modulo e dopo accedere all'area predisposta,
lasciando poi qualsiasi tipo di commento.
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
				
		



Commenti

E' sicuramente una cosa giusta
scritto da 2331952 il 27-03-2009
Visto la piega che stava prendendo credo che sia stata fatta una cosa estremamente giusta,in
questo modo sara' possibile confrontarsi serenamente assumendoci fino in fondo la responsabilita'
di cosa diciamo.
						
		
Benvenuta, ......registrazione!
scritto da genio22 il 27-03-2009
Dopo una tenace resistenza, "aime", dovettero cedere.
Se iniziassi a insultare qualcuno, sareste in grado di rintracciarmi?
Forse si', forse no, magari qualche sospetto, ma niente di certo, nonostante l'iscrizione.
Non staro' a spiegare come si possa accedere, in assoluto anonimato, ritenendo giusta l'assunzione
di piena responsabilita' di quanto uno scriva.
Benventa, registrazione, per un sereno e non, scambio di opinioni. 
						
		
Finalmente e' un sito
scritto da sostenitore il 28-03-2009
Finalmente la societa' ha preso la decisione giusta ,questo sito deve servire a parlare serenamente
della pallavolo e non a minare continuamente i rapporti fra ragazze societa' e persone.
Sicuramente qualche "ingegnere" sfidera' ancora la pazienza di tutti noi che veniamo sul sito della
Nottolini per avere notizie riguardanti le partite giocate ma questo purtroppo fa parte del gioco,
prima o poi si stancano, basta ignorarli.

						
		
Peccato
scritto da 11gb11 il 28-03-2009
Secondo me e' una grande sconfitta.
Perche' il nick di 6 caratteri? Me l'avete sciupato...
						
		
serve a poco
scritto da sonosempreio il 29-03-2009
Tanto per dimostrare che non serve un luminare di informatica ma basta un indirizzo internet per
registrarsi e uno e' comunque difficilmente rintracciabile a meno che non si vada nel penale. La
registrazione servira' solo ad allontare alcune di quelle persone che scrivevano con toni pacati e
seguivano con interesse il sito, chi vorra' fare del disfattismo lo fara' comunque e non saprete
ugualmente chi e'.
A proposito che e' successo ieri sera nel secondo e terzo set? Ho visto dei parziali che non avrei
mai immaginato viste le numerose gare giocate contro questa squadra fra tornei campionato e
amichevoli.
						
		
A tempo
scritto da genio22 il 29-03-2009
Ma i post devono essere inseriti in un dato tempo?
						
		
Purtroppo!
scritto da Albe16 il 30-03-2009
nel mondo della pallavolo lucchese sono poche le persone che vi gravitano che sappiano prendere
le proprie responsabilita' sia nel bene che nel male. Per questo caro "genio22" credo che anche la
registrazione serva a poco perche' se vi e' un modo per poter scrivere senza essere riconosciuti o



individuati verra' sfruttato. Ritorno a scrivere dopo aver letto tante cattiverie sia sul conto della
Nottolini, che sui suoi dirigenti e sul sosttoscritto. Ma quello che mi ha amareggiato maggiormente e
portato quasi sul punto di mollare tutto e dire basta e' stato il rifiuto, piu' o meno velato, da parte
delle persone che avevavo assistito ad un certo fatto in cui ero implicato. Queste persone hanno
riferito di aver visto il fatto non solo al sottoscritto ma in presenza di altre persone e quindi ritenevo
fossero pronte a riferirlo anche nella sede appropriata. Accampando scuse piu' o meno banali (forse
ritenute tali solo da me) si sono dileguate. Morale della favola e' molto piu' facile e semplice
nascondersi dietro ad un nick e sparare cattiverie e cavolate.il puttanvolley deve andare avanti! 
						
		
Per "Albe'"
scritto da genio22 il 30-03-2009
Il nick, come il metodo che ho usato per la registrazione, sono piccole provocazioni, nessuno e'
anonimo in internet, la registrazione serve per una diretta assunzione di resposabilita', salvo in rari
casi, nessuno fara' mai ricerche sull'utore dei post.
L'anonimato rimane, sia con, che senza iscrizione, come la maleducazione e la maldicenza.

						
		
Per Genio22
scritto da Albe16 il 31-03-2009
Io aggiungerei anche la vigliaccheria. Tutti pronti a lamentarsi nel piu' completo anonimato ma poi
pronti a titarsi indietro alla prima favorevole occasione che si presenta per combattere le storture.
Evidentemente ai piu' fa comodo cosi'!
						
		
Strano...
scritto da 11gb11 il 31-03-2009
3 notizie li' da 3 giorni e 0 commenti. O COME MAI?...
						
		
Visite
scritto da alepar il 31-03-2009
Nessun commento perche', anche se e' ridicolo, molti e dico molti, che in passato si sono posti
anche come giudici di comportamento e ne potrei citare decine, parlo di nick name non di nomi
propri, non hanno il "coraggio" di inserire le proprie opionioni in modo corretto, anche se critico o
propositivo, e comunque sempre "coperti" dal nick inserito.
Per altro rilevo che le visite rimangono inalterate infatti negli ultimi due giorni abbiamo 200 passaggi
e 239 passaggi che non sono pochi, anzi....
						
		
I "Nottoliniani"....., dove sono?
scritto da genio22 il 31-03-2009
Cio' che mi sorprende e' la scomparsa dei nottoliniani, dove sono finiti?
I commenti sgraditi non piacevano, giu' mazzate a chi osava farne.
"Ovvia", fate tante belle sviolinate, i cattivoni non ci sono piu', ora potete dirvele ed intendervele, in
santa pace.
Un dubbio sorge spontaneo, non e' che ve le dicevate ed intendevate anche prima.
						
		
siamo sempre vivi e vigili  caro genio 22
scritto da leonardo il 01-04-2009
Siamo a lavorare come sempre,  stando  vicino alle N/S Bimbe in palestra per far sentire loro il
nostro attaccamento, nonostante tutto.
						
		
considerazione
scritto da Albe16 il 02-04-2009



il mondo della pallavolo lucchese e' costellato da una miriade di persone che fin quando si possono
nascondere dietro all'anonimato e dietro ad un nick di comodo per sparlare e gettare veleno tutto
bene come invece questa possibilita' viene meno tutti allineati e coperti magari continuano a
sparlare dietro ma non ci si espone. Complimenti per la vigliaccheria!

						
		
Sconcertante!
scritto da genio22 il 03-04-2009
Dopo centinaia di post, insulti a destra e a manca, ora, tutto tace.
Non avete piu' niente da dire, o siete terrorizati da una ridicola registrazione?
Se qualcuno non l'avesse capito, recatevi in questo sito :www.ipaddresslocation.org.
Da questo sito potrete capire fin dove possono arrivare da Lucca, oltre ci vogliono autorita'
competenti.
Ora, non e' che la polizia postale viene a cercarvi perche' spettegolate, o mandate a f.....o qualcuno,
non toccate santi, il cavaliere e l'immortale portafortuna e dormirete sonni tranquilli.

						
		
Eh gia'!
scritto da 11gb11 il 05-04-2009
Concordo con quanto scritto dal Pardini, infatti io, nonostante abbia ricevuto molti attacchi (anche
da "nottoliniani"), son sempre qua! E trovo ridicolo l'ultimo intervento di genio22, perche' credo che
se una persona ha da dire delle verita' non puo' avere problemi a metterci la faccia (a costo di
vedersi togliere il saluto dalle persone, vero Albe?), altrimenti necessita di un nick dietro cui
nascondersi!
						
		
Dove vai?......:"Son cipolle!"
scritto da genio22 il 07-04-2009
No! Gb, sei fuori....strada, non credo tu abbia capito il senso del mio intervento.
Non e' un'istigazione all'anonimato, a nascondersi per offendere, bensi', un cercare di tranquillizare
chiunque voglia esprimere un parere, anche corretto, volendo.
Questi spazi, gentilmente concessi, vanno usati, pochi danno certe opportunita', se una
registrazione spaventa, cerco di far capire, che niente e' cambiato, da quando non c'era.
Tu non sai chi sono, a Lucca, credo, si'.
Non ho paura di esprimere opinioni, l'ho fatto in passato, lo faro' ancora, se lo riterro' opportuno,
mettendoci la faccia, stai tranquillo.
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Pronti per Buggiano.
26-03-2009 - Serie C
		
Ancora un avvincente e divertente amichevole, quella svoltasi questa sera al Piaggia di Capannori,
tra la nostra squadra ed il Pescia, formazione che sta disputando un ottimo campionato di serie B2.
Quattro set tirati ed equilibrati che i due "storici" mister, Jankov e Becheroni, hanno utilizzato per
provare i sestetti ed affinare le soluzioni tattiche da utilizzare per il prossimo turno di campionato.
La nostra compagine e' attesa dalla difficilissima trasferta sul campo di Buggiano per affrontare l'
UPV, squadra in piena lotta per l'accesso ai play off, e ancora una volta, ma ormai e' diventata una
costante, dovra' registrare assenze importanti e pesanti, colmate, in parte, dalla convocazione delle
giovani Pollacchi e De Cicco, gia' presenti anche questa sera nell'amichevole, e provenienti dalla
formazione di 1a divisione. 
La nostra squadra, comunque, scendera' in campo per vendere cara la pelle e cercare di
conquistare qualche punto, sulla scia della buona prestazione di questa sera e della relativa
tranquillita' fornita dalla matematica salvezza ormai acquisita.
Nella foto, una fase della partita di andata vinta dalle nostre ragazze per 3 a 2 alla fine di una sfida
thrilling con il Buggiano che trovatosi in vantaggio per 0 a 2 fu costretto a soccombere dalla grande
rimonta della Nottolini.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Un primo obiettivo raggiunto.
22-03-2009 - Serie C
		
Nottolini Capannori - Milleluci 3-1 (25/16 25/14 20/25 25/18) 

Con il compito diligentemente assolto, la vittoria guadagnata ed i tre punti conquistati la nostra
squadra ottiene, con matematica certezza e largo anticipo, la salvezza e raggiunge il primo obiettivo
fissato ad inizio stagione.
La partita non e' stata, sicuramente, di grande spettacolarita' e livello tecnico, ma l'importante era
vincere e le nostre ragazze, pur con le pesanti assenze di Masini, Baroni e Lucchesi, hanno
cominciato bene dominando in lungo e largo i primi due set.
Nel terzo parziale la nostra formazione accusa un forte calo di tensione che permette al Milleluci di
portarsi sul 2 a 1, ma, nel quarto set, richiamata all'ordine da mister Becheroni, la Nottolini ritorna a
giocare un'accettabile pallavolo che gli consente di chiudere il match sul 3 a 1. 
I tre punti conquistati permettono alla nostra compagine di raggiungere in classifica il Lucca Volley,
sconfitto nell'anticipo dal Volley Chimera, mentre, la sorprendente sconfitta casalinga subita dalla
capolista Castelfranco ad opera del Omf Capannoli, riaccende la lotta per la retrocessione,
inguaiando non poco il Versilia ed il Cnl che si ritrovano appaiati al terzultimo e penultimo posto in
classifica superati, appunto, dalle capannolesi.
Da questo momento inizia, per noi, una nuova fase del campionato, in cui, con serenita' ma
massima determinazione e concentrazione, possiamo cercare di ottenere risultati e valutare con
scrupolosita' le condizioni per, chiudere positivamente l'attuale stagione agonistica ed impostare la
prossima.
Intanto, nel prossimo turno, ci aspetta la difficile trasferta a Buggiano per affrontare l'avvincente
sfida con l'UPV.
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Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Missione compiuta
scritto da fofao il 22-03-2009
Brave ragazze,il primo e piu' importante obiettivo e' stato centrato adesso fateci sognare.FORZA
RAGAZZE FORZA NOTTOLINI
						
		
perplessita'
scritto da perplesso il 22-03-2009
Parlare di obbiettivo centrato con la salvezza ho l'impressione che non ci crediate nemmeno voi con
quello che vi costa questa squadra che al suo interno ha 3 giocatrici che hanno fatto molto bene in
b2 e un allenatore di grandissima esperienza
						
		
Perplesso sono io
scritto da lammarotto il 22-03-2009
Vorrei sapere chi sono le tre giocatrici che hanno fatto molto bene in B2?Noi siamo consapevoli dei
nostri mezzi e durante l'annata abbiamo verificato le nostre possibilita' che credo siano quelle di
essere dove siamo.Non so quanto costi la squadra,ma rispetto ad altre sicuramente molto meno,poi
ogniuno spende quello che vuole.
						
		
poco informato
scritto da perplesso il 22-03-2009
Secondo te dare rimborsi da 700 o 800 euro al mese alle giocatrici per giocare in serie C e dire che
si punta alla salvezza e' una cosa plausibile? Secondo me no. Sono d'accordo che ognuno spende
cio' che vuole e soprattutto cio' che ha da spendere ma attenzione che la crisi arriva per tutti e allora
si dovra' fare con le proprie giocatrici e li vedremo il reale valore delle Societa'.
Per tua informazione la Pagni ha alle spalle numerosi campionati di B2 cosi come la Lenzi.
Pieraccini e Leoni hanno fatto molto bene in B2 l'anno scorso con la Jenco quando sono state
chiamate in causa e anche all'interno della Nottolini Nieri, Nobili e Masini erano presenti nel
campionato di B2 dello scorso anno e quindi hanno maturato un esperienza. Se poi andiamo a
vedere che avete perso sul filo di lana una giocatrice come la Paolini a chi lo volete raccontare che
il vostro obbiettivo era la salvezza. Certo dalle mie parti si dice che quando la volpe non arriva
all'uva conviene dire che e' acerba.
						
		
Valore
scritto da Sponda Lucca il 22-03-2009
Io credo che Lucca Volley e Versilia abbiano una rosa migliore della vostra,Cnl e' a pari
vostro,quindi non rammaricatevi avete senza dubbio fatto il massimo.Poi si puo' dire tutto e il
contrario di tutto.Sulle cifre non parlo perche' non le conosco.Sicuramente molti sono invidiosi di voi
e le trovano tutte per criticarvi .
						
		
per perplesso
scritto da leonardo il 22-03-2009
Perplesso,se non sai le cose stattene zitto, il nostro obbiettivo era ben figurare in questo
campionato anche perche' non avevamo nessuna esperienza di questa serie dove secondo me
stiamo facendo bene nonostante qualche problemino di infortuni che abbiamo avuto poi ti ricordo
che la Masini lo scorso anno non giocava in B2 comunque noi lotteremo fino alla fine per entrare nei
play off se non ci riusciamo pazienza ci proveremo il prossimo anno ma non ti curar tanto di noi 
non abbiamo nessuna voglia di sentire spropositi tanto quello che dobbiamo fare lo sappiamo.
						
		
pensiero



scritto da perplesso il 22-03-2009
Ognuno e' libero di scrivere cio' che pensa se non e' direttamente offensivo per qualcuno. Caro
signor Leonardo io so molte piu' cose di quelle che lei pensa non dubiti. 
Nessuno vi critica ma in quanto a spropositi leggere che il vostro abbiettivo cosi come quello del
Lucca V era la salvezza credo che sia inequiparabile
						
		
Per perplesso
scritto da Antraccoli il 22-03-2009
Senza scendere in particolari gestionali che non conosco, se tu dicessi a me che scrivo spropositi io
mi sentirei direttamente offeso, quindi se ti dico che, a mio avviso, sei un gran testina di vitello, per
non scrivere di peggio, ritengo che siamo alla pari.
Per il resto, considerando quello che scrivi, o sei un addetto ai lavori e probabilmente potrebbe
anche essere possibile arrivare a capire chi sei, o sei uno vicino all'ambiente e proprio per questo ti
consiglierei di farti una bella padellata di fatti tuoi.
Cordialmente
						
		
...
scritto da Jose' Mourinho il 23-03-2009
o perplesso ma di domenica non hai di meglio da fare che scrivere minchiate su questo sito?!?!?!?!
trovati un hobby o un passatempo piu' accattivante cosi magari le tue frustrazioni troveranno uno
sfogo migliore che un sito internet.
secondo me non sei neanche troppo informato o hai il paraocchi, ma e' difficile essere obbiettivi
quando si e' rosi dall'invidia.
antraccoli condivido il tuo giudizio, anche se io avrei usato un'altra parola al posto di vitello.
						
		
Perplesso di che?
scritto da Francesco Cecchi il 23-03-2009
Voglio rispondere anch'io a "Perplesso", dato il suo menzionare le Societa', tra cui anche la nostra,
che con sacrificio, impegno, buona volonta', speranza, dedizione... e chi piu' ne ha piu'  ne metta,
hanno affrontato il campionato cercando di fare il loro meglio. (n.b. Tra i sacrifici mettiamoci anche
quelli economici con impegno della Societa' e sponsor dettati dalla passione). Le nostre ambizioni
erano quelle di arrivare tra le prime cinque in campionato, ma  visto che e' stata la nostra prima
esperienza in serie "C", abbiamo commesso errori di valutazioni, di scelte, tecnici, tattici ed anche
qui chi piu' ne ha piu' ne metta. Ma perche' se qualcuno dichiara di essere contento di aver
raggiunto la prima meta importante, cioe' quella della salvezza, deve essere beffeggiato o
addirittura condannato perche' non dice la verita'. Chissa' quante volte ognuno di noi non e' riuscito
a raggiungere l'obiettivo che si era prefissato, e, a volte, anche in situazioni ben piu' gravi. Forse
anche a te sara' successo e, penso che in quell'occasione, avrai considerato di piu' e meglio il lato
positivo e meno quello negativo. Quindi, lascia da parte i motivi negativi e, con poche righe, facci
icomplimenti solo per il sacrificio che ci abbiamo messo durante tutta la stagione, se vuoi, dacci
anche una mano per il futuro e....godiamoci di piu' la vita.
						
		
Auguri
scritto da Federica (capitano della ex Pallavolo Pistoia) il 23-03-2009
Auguri Sandro,ti pensiamo con affetto e difficilmente ci scorderemo dei meravigliosi anni che
abbiamo passato sotto la tua guida.
						
		
Auguri collega
scritto da Andrea il 23-03-2009
Sfogliando il sito ho visto che oggi e' il tuo compleanno,auguri collega ,che la tua vela sia sempre
gonfia di vento e che possiamo incontrarci ancora in campo per tantissimi anni con rinnovata stima
Andrea
						



		
Obbiettivi
scritto da Sportivo il 23-03-2009
Perche' non parla Pardini e ci conferma che l'obbiettivo della Nottolini era la salvezza,a mio
giudizio,solo gli addetti ai lavori della Nottolini possono realmente dirci come stanno le cose.Io
credo,vista la squadra,che le ragazze abbiano fatto il massimo e non e' ancora finita.Cosa
dovrebbero dire Versilia e Cnl che con squadre simili sono ancora a tribolare per salvarsi?
						
		
Obiettivi.....
scritto da Alessandro Pardini il 23-03-2009
Mi sembra di aver sempre affermato, sia per scritto che verbalmente, e sfido chiunque a smentirmi,
che il nostro obiettivo primario, con la formazione a disposizione, era di cercare una tranquilla
salvezza, senza tralasciare, pero', la possibilita' di centrare l'ingresso nei play off, ipotesi pero',
sopratutto dopo la defezione di Sara Paolini, a nostro avviso assai remota.
Quando scrivo che il primo obiettivo e' raggiunto e che da ora in poi possiamo cercare ulteriori
risultati non faccio altro che confermare quanto sempre riportato alla squadra ed all'esterno, senza
nessuna volonta' di nascondere chissa' quali verita'.
Ritengo veramente puerile ed inutile andare a cercare polemiche su un fatto cosi' limpido ed
incontestabile, sopratutto valutando l'equilibrio del campionato e la forza di avversarie come
Castelfranco, Euro 2, Etruria, Carmignano, Lucca Volley, Sales e cosi' via.
Bisogna, invece, spendere parole di apprezzamento ed elogio per le  ragazze e lo staff tecnico, con
in testa Sandro Becheroni, per aver saputo gestire, in un campionato cosi' difficile, un anno pieno di
difficolta' e di imprevisti che potevano minare l'attivita' programmata.
 

 
						
		
per sportivo
scritto da ringhio 55 il 23-03-2009
visto che hai tirato in ballo il Versilia mi permetto di intervenire per chiarirti le idee, come tutti sanno
la squadra del Versilia al natro dipartenza ad eccezione dell'ingresso di Ambrogi Francesca
proveniente dalla Jenco non ha cambiato niente dello staff dello scorso anno. Mi sembra lampante
che con un solo nuovo ingresso se pur validissimo, non potevamo che pensare a salvarci, visto
anche la notevole differenza rispetto alla d. Chiaramente lotteremo fino all'ultima palla per
raggiungerlo!
						
		
Per Pardini
scritto da dalla garfagnana il 23-03-2009
Cosi' con le parole di Pardini tutti saranno soddisfatti.Io credo che la Societa',gli allenatori e le
ragazze siano da elogiare, perche' nonostante molti imprevisti,sono state capaci di non staccare e
rendere al massimo delle loro possibilita'.Io non sono mai stato tenero con voi ,ma a distanza di
qualche tempo mi sono reso conto che stavate facendo il massimo ed oggi vi posso imputare solo
qualche punto perso malamente ad inizio stagione.Non sono daccordo con quanto dicono a Versilia
perche' credo che si aspettassero molto di piu',ma il licenziamento del Landi ha fatto naufragare
tutto il progetto.Vorrei anche conoscere la posizione di Becheroni circa la vostra classifica.
						
		
Retrocessione
scritto da Appassionato lucchese il 23-03-2009
Gran parte delle possibilita' di salvezza di Versilia , Panauto e Cnl,passano dalle mani delle
giocatrici della Nottolini, provate a guardare il calendario poi mi dite.
						
		
Complimenti
scritto da Pericle il 23-03-2009



La squadra di c non la conosco mentre conosco di piu' le squadre giovanili, sulle varie questioni non
mi pronuncio ma una cosa la posso dire con certezza...complimenti sinceri per il sito internet, ormai
e' il vero punto di riferimento della pallavolo lucchese, quindi complimenti ancora al webmaster
						
		
Vero
scritto da STC il 23-03-2009
Concordo pienamente con questa ultima affermazione che dimostra inoltre come esista uno stuolo
di nulla facenti (me compreso ovviamente) che si diletta nello spulciare e curiosare nei siti altrui
soprattutto in orario lavorativo alla faccia di Brunetta.
						
		
bravi
scritto da perplesso il 23-03-2009
Siete bravi a censurare cio' che vi da' fastidio e a lasciare offese gratuite. Vorrei ricordare al signor
Cecchi che nella vita i sacrifici sono ben altro che fare sport e divertirsi per di piu' essendo anche
pagati.
						
		
Ne bene, ne male.......!
scritto da Time-lost il 24-03-2009
Non so se risultera' offensivo o no, ma essendo uno dei tanti "perditempo", ho deciso di inserire
anche il mio parere.
Non conosco gli obbiettivi della Nottolini, a mio giudizio la posizione attuale, in classifica, rispecchia
i reali valori della squadra, quindi, obbiettivo raggiunto.
Qualcuno sa, che cio' che affermo, l'ho esposto in lontani periodi.
Per quanto riguarda il Versilia, ha gia' risposto Ringhio, mi allineo al suo pensiero.
Il Lucca Volley, molto probabilmente, aveva ben altre ambizioni, come fra l'altro dichiarato.
Non credo sia piacevole, per nessuna societa', veder vanificati impegni umani ed economici. La
societa' dovra' effettuare un'attenta analisi della stagione, trarre esperienza da eventuali errori,
cecando di non commetterli nel prossimo campionato.

Per concludere, nessuna delusione o sorpresa, per quanto mi riguarda, tranne il Lucca V., il resto
delle squadre e' in linea con le mie aspettative.

						
		
mah!
scritto da banana il 24-03-2009
Nella nottolini anche se ci sono giocatrici che hanno fatto il campionato di b2 non mi venite a dire
che quelli sono giocatori,ne fisicamente ne caratteria'lmente!sono giocatrici di paese perche' se
fossero state giocatrici di un livello superiore avrebbero dovuto fare la differenza,mentre molte volte
quelle piu' piccole hanno fatto delle partite ottime.puntate a tirare su le giovani che e' meglio,che
oltretutto le piu' vecchie peccano di presunzione molte volte!
						
		
Ci mancavi.....
scritto da Antraccoli il 24-03-2009
Si, ci mancavi anche te banana a scrivere delle bischerate non bastavano perplesso e gli altri....
Meno male che le banane marciscono alla svelta, almeno questa e' la speranza, cosi' ti levi di torno
velocemente.
						
		
Analisi
scritto da Lucca Sport il 24-03-2009
Ho visto alcuni pareri sulla classifica delle squadre Lucchesi,credo che fondamentalmente la vera
delusione sia il Lucca Volley e in parte il Versilia per Cnl e Nottolini invece credo che abbiano quello



che meritano.Una salvezza tranquilla e' l'obiettivo a cui la Nottolini poteva puntare e l'ha ottenuto
adesso credo che farebbe bene a buttare nella mischia tutte le giovani,cercando pero' di non falsare
la lotta per retrocedere che la vede arbitro indiscusso.Ora per tutte le Lucchesi e' tempo di bilanci e
mosse di mercato.Un complimento alla Nottolini per la qualita' e quantita' delle sue squadre giovanili.
						
		
Per banana
scritto da Giamaica il 24-03-2009
Vuoi essere commentato o ti rispondi da solo/a?
Hai fatto un discorso generale ma mi ritengo presa in causa.
Io mi reputo una giocatrice a tutti gli effetti, e se sul fisicamente potrei anche darti ragione, per
quanto riguarda la tecnica e il carattere non ci siamo proprio. Te non sai i percorsi delle persone e le
loro dovute scelte, e si vede perche' altrimenti avresti saputo da dove viene anche Lavinia Pagni
Silvia Leoni la stessa Pieraccini Pierangela (anche se non sempre titolare) da anni trascorsi in
categorie di B2 B1. Se denigrare persone umili come noi che quando entrano in palestra
s'impegnano, sono professionali e che quando scendono in campo il loro unico scopo e' vincere
dando anima e cuore mi dispiace ma non te lo permetto. Ognuno ha la sua opinione e le sue
preferenze e su questo non ci sono dubbi ma se permetti quando sento parlare a sproposito una
banana acerba come te non potevo fare a meno che intervenire.
P.s. dato che non ho carattere dimmi chi sei che ti mangio "BANANA"!
						
		
Ok Giamaica
scritto da Nottoliniano il 24-03-2009
La tua risposta e' stata quello che ci voleva.Tutti nell'ambiente Nottoliniano ti stimano come stimano
Lavinia e le tue compagne e l'eta' conta poco.Io credo che l'invidia che molti nutrono verso questa
societa', che sta' varando programmi ambiziosi,spinga alcuni a cercare di seminare zizzania
sperando che la Nottolini faccia la fine di altre societa' che tu conosci bene.Questo non succedera'
anzi in un prossimo futuro gli invidiosi ne vedranno delle belle e allora non basteranno piu' le unghie
delle mani,ma dovranno mangiarsi anche quelle dei piedi.Noi tutti vi siamo vicini per la dedizione e
umilta' che dimostrate e state certe che il nostro apprezzamento e' sincero e che non sara' minato
da qualche cazzata scritta a sproposito.Forza Nottolini
						
		
per Giamaica
scritto da Benny18 il 24-03-2009
Non ti curar di lui, ma guarda e passa...

						
		
Nessuno tocchi le nostre giocatrici
scritto da fofao il 24-03-2009
Ogniuno pensi a casa sua ,le nostre giocatrici sono ragazze fantastiche giovani e non,evitate di
rompere brutti invidiosi azzeccagarbugli.FORZA RAGAZZE FORZA NOTTOLINI
						
		
Che barba !
scritto da Alessandro Becheroni il 24-03-2009
Capisco tutto e rispetto tutti,ovviamente non capisco e non rispetto chi
gratuitamente,nascondendosi dietro ad un nik, cerca di creare tensioni e divisioni.La nostra squadra
e' fatta di giovani e non e tutte danno il loro contributo alla causa,quando meglio ,quando peggio ma
sempre con orgoglio ed abnegazione.Le nostre giocatrici possono essere orgogliose di se', perche'
in una annata difficile, costellata da mille piccoli infortuni che non ci hanno mai permesso di
schierare per due volte la stessa formazione,non si sono mai fatte scoraggiare ed hanno saputo
trovare grande forza interiore per superare tutte queste difficolta'.Noi siamo la Nottolini e abbiamo
dimostrato di avere le pa....le,che mancano invece a tutti quelli che ci denigrano senza
firmarsi.Alessandro Becheroni
						



		
Complimenti a Pardini e Cecchi
scritto da al il 24-03-2009
Pardini ci dice che Nottolini aveva come primo obiettivo la salvezza, ha ragione come si puo'
puntare ai play-off senza salvarsi? poi conosce l'ambiente di provincia dove ogni volta che l'asta si
alza panico e crak.
Che poi trovi anche chi gli  fa complimenti per la salvezza.....
ne fa veramente un grandissimo, ancora complimenti

Cecchi potrebbe dirci che la squadra e' neopromossae che quindi ha raggiunto un grande risultato
salvandosi subito e tranquillamente, ma non lo fa. 
Complimenti per la sincerita' anche se forse  e' ....
anche un modo  per cercare di dare una ultima sterzata alla squadra
						
		
cambio di rotta
scritto da Sara' perche' ti amo il 25-03-2009
In effetti, rileggendo qualche articolo sia di questo sito che di altri , a settembre i toni erano
diversi.C'era ottimismo, c'era la voglia di "rompere le scatole"  alle altre squadre ( ...e' una citzione
di un articolo societario)Credo come e' giusto  convincersi di stare facendo bene o il massimo sia un
buon deterrente ad avere problematiche di ogni genere. Anche la tesi che essendo il primo anno di
C non e' cosi comprensibile visto che negli anni precedenti eravate impegnati in campionati
nazionali, e non in serie minori. Detto cio' vi rinnovo  l'imbocca al lupo per quest'anno e per l'anno
prossimo; di sicuro la societa', coi suoi mezzi, sapra' allestire una squadra ancora piu competitiva
sperando che non faccia errori di valutazione a 360°.
						
		
per sara' perche' ti amo
scritto da Francesco il 25-03-2009
Caro sara' perche' ti amo, oltre agli articoli indietro, rileggiti pure i risultati, vedrai che le scatole le
abbiamo rotte a diverse squadre piu' avanti di noi in classifica (euro due, sales, carmignano,
buggiano battute una volta in casa nostra, chimera arezzo battuta sia a arezzo che a capannori)
						
		
Aboliamo la nottolini
scritto da Silvan il 25-03-2009
Aboliamo la Nottolini,o almeno facciamola sparire cosi' per un po'tutti saranno piu' felici.Qualunque
cosa faccia questa societa' sbaglia sempre, ma nonostante cio' tutti la invidiano e vorrebbero
essere lei.Essersi salvata con largo anticipo e' cosa da poco,ma perche' se e' cosi' facile la maggior
parte delle squadre Lucchesi e' li a tribolare e forse non ci riuscira'?Gia' e' vero alla Nottolini hanno
comprato le partite,o meglio hanno avvelenato le avversarie o hanno fatto venire arbitri compiacenti
o o o o, ma nonostante tutto resta questa salvezza anticipata che fa rodere e lascia tutti svegli la
notte.E se per caso ,dico per caso la Nottolini raggiungesse i play off,ma, non voglio pensarci
perche' la cosa causerebbe una lunga serie di suicidi a catena.
						
		
Ma Silvan...sacripante!
scritto da Antraccoli il 25-03-2009
"E se per caso ,dico per caso la Nottolini raggiungesse i play off,ma, non voglio pensarci perche´ la
cosa causerebbe una lunga serie di suicidi a catena." 
Non lo dovevi scrivere....non lo dovevi scrivere....
Hai svelato la recondita verita', tenuta cosi' ben nascosta dalla Societa', del reale motivo
dell'eventuale mancato raggiungimento dei play off....e' solo per umana lungimiranza....
						
		
fatelo per noi
scritto da perdigiorno il 25-03-2009
Nottolini,per favore,non andare ai play off,fallo per noi poveri mortali che altrimenti non avremo



piu'cose da dire.Pardini,licenzia qualche giocatrice,ammazza il Becheroni,rompi la palestra,ma fa
qualcosa per favore evita la catastrofe.....salva l'umanita'.
						
		
 Per Sig. Francesco
scritto da sara' perche' ti amo il 25-03-2009
Francesco,credo nel mio messaggio di aver usato toni molto pacati, senza voler suscitare ira, ma
partecipare ad una discussione. Hai citato risultati importanti ottenuti dalla nottolini, e questo
conferma la tesi che al squadra era costruita ed ambiva ad una posizione di classifica, dopo 21
giornate diversa da quella attuale.Poi analizzare come mai si batte euro2 in maniera netta e ci si
trovi parecchie posizioni sotto, sara' compito della societa' e non certo mio.In verita' anche io spero
che nottolini arrivi ai play off, ma per saperlo si dovra' aspettare la 26° giornata e non la 21°. ciao
						
		
Per Lucca Volley
scritto da Antraccoli il 25-03-2009
Questo e' un capoverso dell´articolo pubblicato nella home page del sito del Lucca Volley:
"Tutto cio' con la sorpresa di chi dava altre squadre della Lucchesia come eventuali favorite e,
diciamolo chiaramente, all´inizio altre Societa' che ora si trincerano nel "va bene cosi'" ambivano o
"speravano" in risultati molto ,ma molto piu' ambiziosi." 
Siccome sono un lettore abbastanza attento e seguo i vari siti societari mi domandavo come mai la
Societa' Lucca Volley, in modo ufficiale, si sia permessa di scrivere tale affermazione, rivolta
sicuramente alla Nottolini, non certamente a CNL e Versilia, quando non ho mai avuto modo di
leggere, da parte di componenti la societa' capannorese e sul sito relativo, valutazioni negative o
giudizi critici nei confronti della formazione lucchese.
Sinceramente non riesco a capire come mai, per giustificare i propri risultati, buoni o cattivi che
siano, si debba mettere in mezzo e utilizzare la detrazione nei confronti di un´altra societa'.
						
		
Per Giamaica
scritto da scettico il 25-03-2009
Cara Giamaica, condivido il tuo ragionamento, ma una domanda voglio comunque fartela: ma le
altre tue compagne che hanno fatto la Serie B (Nieri Marina, Baroni Elisa, Nobile Chiara
sicuramente poi forse anche altre) come mai non le hai considerate? Che sono pecore nere?
						
		
per sara' perche' ti amo
scritto da Francesco il 25-03-2009
Caro sara' perche' ti amo, io non ho detto che i tuoi toni non erano pacati, ho solo voluto
sottolineare che si avevamo voglia di rompere le scatole alle altre squadre, l'abbiamo detto e scritto
piu' volte, anche io tra l'altro, e l'obbiettivo era quello di far bene. se rileggi tutto non troverai mai
nessuno di noi che dice che vogliamo vincere il campionato o arrivare ai play off, ma sempre che
vogliamo far bene. io penso che le scale si salgano uno scalino alla volta, primo obbiettivo,
l'obbiettivo minimo, era la salvezza, raggiunta con 5 turni di anticipo, e ad oggi con ancora 5 partite
appunto, i numeri ci dicono che possiamo ancora puntare a qualcosa di piu' anche se sara' difficile,
ma ti garantisco che ci proveremo fino in fondo. poi tutte le annate possono essere giudicate bene o
male, questo succedera' sempre, noi considerando tutto (soprattutto gli infortuni che ci hanno
falcidiato dall'inizio alla fine) anche se il 3 maggio la classifica dovesse essere come ora non ci
lamenteremmo ma useremo questa stagione come base per far meglio l'anno prossimo.
						
		
Per scettico
scritto da Giamaica il 25-03-2009
Non ti attaccare a queste cose e' un ragionamento generale...
Dovevo citare tutti i nomi? 
						
		
Lavinia facci sognare



scritto da Valdinievole il 25-03-2009
Sabato ti aspettiamo per applaudirti,adesso sei una ottima giocatrice e molti qui apprezzano i tuoi
grandi progressi,speriamo che tu riesca a mettere il tuo sigillo ad una nuova vittoria della Nottolini .
						
		
Se ognuno guardasse in casa propria...
scritto da gb11 il 25-03-2009
La polemica settimanale e' piu' ridicola di quasi tutte le precedenti, dato che l'articolo e' molto chiaro
e preciso. Non capisco perche' prima di scrivere non ci sia piu' l'abitudine di leggere. Le figuracce
sono inevitabili poi... Avere come primo obiettivo la salvezza, mi pare scontato, anche per chi vuol
vincere il campionato. Poi si vedra'. E, comunque, le analisi si compiono a fine stagione e
competono solo a coloro che hanno fissato gli obiettivi. Vorrei che qualcuno mi spiegasse che gusto
c'e' a dire ad un'altra societa' "non hai centrato i tuoi obiettivi, bene bene". Non potendo godere dei
propri successi ci si accontenta degli insuccessi altrui? Bah!
						
		
Per Giamaica
scritto da scettico il 25-03-2009
Cara Giamaica, io non mi attacco a nulla, infatti avevo anche scritto che era condivisibile, pero'
penso che quando uno fa dei nomi o li fa tutti o non ne fa nessuno perche' e' assolutamente molto
poco carino nei confronti di chi e' coinvolto.
						
		
Per Antraccoli e dintorni
scritto da LUCCA VOLLEY il 25-03-2009
Ma perche' se la Nottolini ha dichiarato che e' soddisfatta del risultato ottenuto nonostante i
giustificati motivi di difficolta' che ha avuto, tu tiri in ballo un articolo del Lucca Volley che si rivolge a
tutte quelle societa' che, nonostante avessero ambizioni di vertice(a dire di molti: COME NOI), si
sono giustificate contraddicendosi in pieno. Se voi non vi sentite tra quelle Societa' non dovete
neanche sentirvi tirati in ballo... Se tu lo leggi bene l'articolo vuole, invece far capire altre cose e non
ci interessa niente delle disgrazie altrui, anzi saremmo dispiaciuti anche perche' il nostro metodo
vorrebbe essere collaborativo e niente affatto di scontro. Se poi vai a rivederti l'intervista su Noi tv
del settembre scorso alla quale erano presenti, il nostro allenatore, il vostro, l'allenatore del
Valdiserchio e il direttore sportivo del CNL, ti accorgerai che anche le vostre ambizioni (su
dichiarazioni specifiche del vostro allenatore) erano piu' di vertice che di rincalzo. Se vuoi anche lo
stesso direttore del CNL mirava a ben altri traguardi e anche noi certamente (E' normale che sia
cosi').Se poi vai a vedere vari sondaggi (forum regionale) ti renderai conto, che a inizio stagione, si
propendeva piu' per Voi che per le altre squadre della lucchesia. Noi siamo d'accordo con quanto
scritto da GB perche' tutto cio', riteniamo, sia una polemica sterile ed anche stupida, ma volendo
rispondere a tutti coloro che si sentivano delusi dai nostri risultati, abbiamo cercato di spiegare (sul
nostro sito)il nostro modo vedere questa stagione che non riteniamo certamente entusiasmante, ma
neanche del tutto deludente esattamente, probabilmente, come voi. Quindi, tranquillo Dott.
Antraccoli non avevamo assolutamente nelle nostre mire la Pallavolo Nottolini.
						
		
Ma a chi la racconti...
scritto da Antraccoli il 25-03-2009
Caro Lucca Volley, intanto parti dal presupposto che tu parli per la Societa' Lucca Volley, mentre io
non sono la Nottolini e neanche la rappresento ufficialmente, quindi non ti porre come interlocutore
la Societa' ma me.
Secondo, il capoverso che ho analizzato e' molto chiaro e parla di squadre lucchesi quindi non
cercare variabili inesistenti e non ti arrampicare sugli specchi.
Terzo, io ho solo riportato un dato di fatto, ma visto che fai lo spiritoso, ti faccio notare, che anche
questa volta non ti sei fatto i "fatti" tuoi ma l'hai rifatta fuori dal vaso.
Infine ti informo che mi sa che sei te che devi leggere con piu' attenzione, in quanto GB parlava di
un altro articolo e ho l'impressione che hai anche interpretato male quello che ha scritto.
  



						
		
Obbiettivita'
scritto da Tifoso di tutti il 25-03-2009
Mi sembra che ci si accapigli per niente,la verita' e' che Lucca Volley e' sotto le previsioni,Nottolini
con tutti i problemi che ha avuto ha fatto anche troppo,CNL al minimo storico,Versilia sotto
zero,questo e' cio' che ci ha detto il campo.Metteteci poi anche un girone di ferro e molte cose si
chiariscono da se.Io tifo per la Lucca pallavolistica in generale e vorrei che tutti raggiungessero il
massimo dei risultati,ad oggi pero'penso che per primeggiare ci sia bisogno di squadre con una
maggiore caratura e quindi di investimenti maggiori.Spero che la nuova stagione ci trovi preparati
per un campionato di vertice.
						
		
Per Lucca Volley
scritto da Alessandro Pardini il 25-03-2009
Non volevo entrare in questa polemica ma e' doveroso che chiarisca al rappresentante della
Societa' Lucca Volley, e mi auguro che sia cosi', che nessuno della Societa' Nottolini ha detto niente
o si e' sentito tirato in ballo anche se, sinceramente, un pochino piu' di accortezza anche nel
commento seguito all'articolo poteva essere utilizzata.
Chiarisco, ancora una volta, che sui commenti di questo sito tutti possono intervenire e dire la sua
ma, la voce ufficiale della Societa' e' rappresentata dagli articoli ed i commenti firmati, come il mio
attuale. 
Per il resto ognuno ha la responsabilita' di quello che scrive ed anche chi risponde e' opportuno che
valuti il fatto di non parlare con la Societa' ma con libere persone. 

						
		
I fatti tuoi non li vogliamo di certo
scritto da LUCCA VOLLEY il 25-03-2009
Il fatto che tu abbia scritto: "udite, udite, sul sito del Lucca Volley (cioe' sul nostro) hanno denigrato
la Pallavolo Nottolini ecc"....permettimi , ma sembra proprio che colui che ha interpretato male e che
si e' fatto un pochino di fatti nostri (ed anche della Nottolini, dal momento che tu dichiari di non
rappresentarla ufficialmente), sei proprio tu. Poi per averla rifatta fuori dal vaso, avrei dovuto averla
fatta una prima volta e, se tu mi hai visto, anche in quel caso, mi dispiace, ma non ti sei rifatto i fatti
tuoi. Per quanto riguarda l'intervento di GB, ho cercato di interpretare il senso di quello che lui
dichiarava  (anche se non riguardava il nostro articolo), pero' ti ringraziamo per la precisazione. 

Per Pardini: Riteniamo i nostri rapporti del tutto tranquilli e privi di qualsiasi volonta' polemica, quindi
il nostro intervento va solo ed esclusivamente riferito a quanto scritto da Antraccoli che, seppur
interpretando per conto proprio quanto scritto sul nostro sito, ci sembrava inveisse un pochino
troppo nei nostri confronti chiamando a raccolta tutta la vostra Societa', come da lui ammesso,
senza averne l'autorita' adeguata. 
						
		
L'ambiente
scritto da Ex giocatrice Nottolini (una dura) il 25-03-2009
Ho giocato diversi anni nella Nottolini e quindi conosco bene l'ambiente e il modo di pensare della
societa'.In questa stagione la mia ex societa' ha dovuto fronteggiare una serie di emergenze che
avrebbero steso chiunque,vedi la partenza tragica,invece con grande tranquillita'insieme ai suoi
tecnici e alle sue giocatrici,e' riuscita a risalire la china raggiungendo l'anticipata salvezza.Per me le
ragazze hanno dato una grande prova di carattere e quindi meritano il massimo dei voti insieme ai
loro allenatori (Sandro e Marco)e a tutto lo staff dirigenziale che non si e' lasciato prendere da
smanie e paure.Conosco molte delle giocatrici e vi garantisco che hanno dato il massimo delle loro
possibilita'e quindi evitiamo critiche non giustificate.
						
		
per antraccoli e i disfattisti come lui
scritto da MANGIATI UN PO' DI ZUCCHERO!!!!!! il 25-03-2009



Impara a sorridere caro Antraccoli e goditi la vita con piu' serenita'. Sei maleducato, scorretto nelle
tue affermazioni, ed ignori i contenuti corretti delle frasi scritte da altri partecipanti al forum e,
addirittura (e lo spero per te nel pessimo gergo che usi), anche delle  tue.
Prima di scrivere su cio' che leggi, rifletti e rifletti soprattutto su cio' che fai, come non si sapesse chi
sei e quale contributo dai allo sport nel quale sputi sentenze velenose forse per sciogliere
quell'acidita' che contieni.
Di persone cosi' disfattiste, fortunatamente, ce ne sono poche.

"Alla Societa' titolare di questo sito le mie scuse per avere abusato dello spazio per rispondere a
questo pseudo-tifoso-esperto, e i massimi complimenti per sapere raccogliere e catalizzare le
attenzioni di tutta la pallavolo lucchese, come nessun altro forum riesce a fare.
A TUTTI (ed anche ad Antraccoli !!)  quelli che partecipano alla Pallavolo Lucchese un saluto. 
						
		
Per il Signor Antraccoli
scritto da dai....un pochino di zucchero  ti fa bened il 25-03-2009
.................se avevo un piccolo dubbio su chi si nascondeva dietro 'Antraccoli', ora non ce l'ho piu' !!!
A proposito di sclero.........
						
		
Per Lucca Volley e MANGIATI......
scritto da Antraccoli il 25-03-2009
Permalosettti e'....?
La vorrei chiudere qui, non prima, pero', di informare quell´indovino di MANGIATI UN PO´ DI
ZUCCHERO che scorretto, ignorante, acido, inculturato, maleducato sara' lui ed inoltre, valutando
la considerazione del fatto che sa chi sono io e del commento successivo, che e' anche un po'
sclerotico.
Per Lucca Volley: Mi sembra che il primo a doversi controllare sei proprio tu, in quanto nel mio
primo intervento non mi sembra di aver offeso nessuno ma di aver riportato un dato di fatto, a cui e'
seguito un modo molto aggressivo ed arrogante di rispondere.
Quindi cominciate voi ad abbassare i toni e darvi una regolata.
Cordialmente
						
		
Serie C
scritto da Lucchese super informato il 25-03-2009
Il Lucca Volley il prossimo anno fara' la serie B e andra' in cuffia a tutti,provate pero' a chiedere alle
giocatrici come si trovano li? Le polemiche su tutte le altre squadre sono sterili perche' senza
fondamento in quanto ne' CNL ne' Nottolini ne' Versilia hanno sparato cavolate come il
LuccaVolley.I soldi non sono tutto.
						
		
perche'
scritto da Ladomandasorgespontanea il 26-03-2009
Vorrei domandare alle giocatrici del Lucca Volley come si trovano li. Poi vorrei domandare al Lucca
Volley perche' va in serie B e perche' invece il Nottolini resta in serie C e come mai il Cnl va in serie
D e come mai le polemiche sono sterili e soprattutto chi le ha sterilizzate........

Mi potete rispondere cortesemente?
						
		
la risposta non e' spontanea,ma ponderata
scritto da beciomotoso il 26-03-2009
Le giocatrici del Lucca Volley stanno benone.Cecchi,Ricci e la
Piccirella hanno giocato i numeri del referto al superenalotto e
hanno fatto un 5+1 cosi' hannno preso un animatore per ravvivare gli
allenamenti,la macchina del karaoke e una societa' di catering che
verso le dieci serve cena.La B la comprano a giugno e per settembre



e' pronto il Palaricci da tremila spettatori.La Nottolini rimane in C,
ma con una campagna acquisti strepitosa,riporta la Centoni a Lucca
e si prepara per la promozione.Baroni,lascia la presidenza alla figlia
e pur rimanendo nel volley,si dedica al sociale andando insieme aDel
Vecchio e Pardini ad imboccare i malati senza parenti.Il CNL e la
Valdiserchio retrocedono,ma si fondono,vendono una categoria e formamo
da subito una squadra competitiva.Il Versilia,si salva all'ultima
giornata e giocatrici e dirigenti,a dorso di ciuo,vanno in pellegrinaggio a Montenero.Poi
chiedevi,perche' le polemiche sono
sterili,e qui azzardo un ipotesi;sara' perche' chi fa' polemica,
di sport(in tutti i sensi) ne' fa' poco?
un saluto a tutti dal vostro anellide
						
		
??????????????
scritto da Lucchino il 26-03-2009
Ma per gestire una B ci vorrebbe anche l'organizzazione o no?
						
		
per beciomotoso
scritto da Del Vecchio il 27-03-2009
Devo dire Caro beciomotoso che almeno non striscio nel fango come te, visto che insieme al
Pardini e Baroni andiamo ad opere di bene.Credo ancor piu', che sia molto meglio adoperarsi a fare
qualcosa di costruttivo nella vita come credo di fare, che continuare a  strisciare insignificante nel
fango.
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Il secondo posto e' nostro.
22-03-2009 - Serie D
		
Versilia - Nottolini Capannori  1-3 (24/26 25/23 20/25 22/25)

Alla fine di una partita equilibrata e combattuta le nostre ragazze ottengono un'importante vittoria
che gli permette di conquistare la solitaria  e meritata seconda posizione in classifica.
Nonostante la pesante assenza di Arianna de Cicco, ottimamente sostituita dalla ancor piu' giovane
Giulia Ragghianti (nella foto), e l'indomabile forza di volonta' delle avversarie, la nostra squadra ha
sempre dato l'impressione di poter chiudere la partita a proprio favore, come poi e' avvenuto.
La cronaca vede una buona partenza del Versilia che pero' sul finire del set si disunisce e permette
alla Nottolini di recuperare punti ed aggiudicarsi il primo parziale.
Nel secondo set succede l'esatto opposto ed il punteggio ritorna in parita'.
Nel terzo e nel quarto parziale, pero', la nostra compagine dirige sempre il gioco ed il punteggio ed
alla fine si aggiudica meritatamente la partita con il risultato di 1 a 3, rendendo "pan per focaccia"
alla formazione avversaria che ci aveva sconfitto nel girone di andata.
La confortante vittoria ottenuta, porta nuova linfa ed ottimismo al nostro gruppo e permette al mister,
Luca Cortopassi, di impostare un lavoro mirato e programmato alla seconda, determinante, fase del
campionato.
Sabato prossimo turno di riposo e poi, sabato 4 aprile alle 17.30 a Camigliano, altra importantissima
sfida con il Barga, formazione in grossa crescita che andra' affrontata con la massima attenzione e
determinazione.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

combinazioni strane
scritto da perplesso il 22-03-2009
Complimenti a Luca, ora oggi dovrete tifare per il vostro grande amico Silvio in quel di Viareggio
ehehehehe
						
		
I corsi e ricorsi storici
scritto da Per Bacco il 22-03-2009
Mi sono andato a rileggere i commenti alla gara d'andata. questa volta tutto bene con l'arbitro?
						
		
Il tifo lo facciamo per noi
scritto da tifoso nottolini il 22-03-2009
E' nostra abitudine tifare per la nostra squadra,non per le altre.Tutti giocano il loro campionato
quindi ogniuno si dovra' impegnare al massimo.Tutto quello che abbiamo lo abbiamo grazie a nostri
meriti e questo ci riempie di orgoglio.Stiamo facendo un ottimo campionato e alla fine tireremo le
somme.
						
		
Bravi, ma..............
scritto da ????? il 23-03-2009
Bravi!!! A tutti!!!! Non era facile giocare di nuovo in un campo che pochi giorni prima si era tinto di
proteste e insulti.
Avendo visto entrambe le gare mi sono reso conto che gli arbitri hanno sanzionato la quantita'
esatta di falli di palleggio (doppie e trattenute).
Allora mi chiedo, ma perche' all'andata avete imbastito tutto quel casino contro il direttore di gara e
stavolta avete approvato qualsiasi cosa?
Sara' mica per caso perche' il risultato finale e' andato a vostro favore?

						
		
Bravi, ma....
scritto da Alessandro Pardini il 23-03-2009
Prima di tutto ti potevi tranquillamente firmare, mi avrebbe fatto piu' piacere rispondere, comunque,
ad essere sincero, non condivido molto la tua affermazione,"Avendo visto entrambe le gare mi sono
reso conto che gli arbitri hanno sanzionato la quantita´ esatta di falli di palleggio (doppie e
trattenute)". Senza voler essere polemico ne tantomeno pignolo, te ne spiego il motivo.
Intanto io, nella partita di andata, non ho fatto polemica pero', in modo costruttivo, esternai delle
riserve sulla metodica di valutazione dei falli di palleggio adottata dal Direttore di gara.
Nella partita di sabato scorso voglio precisare che, in una conduzione di gara equilibrata e precisa,
tanto per essere sincero, a mio avviso, l'arbitro, nella fase iniziale del primo set, in almeno un paio
di occasioni, diciamo che non ha sfavorito la Nottolini, e si sa l'importanza che ha non condizionare
il palleggiatore immediatamente, ed inoltre la palleggiatrice del Versilia mi e' sembrata piu' "pulita"
che nella gara di andata.
Infine, non occorre essere streghi per capire che in caso di vittoria, per chiunque, e ribadisco per
chiunque, e' piu' facile essere sportivi e magnanimi.

						
		
complimenti
scritto da very.versilia il 23-03-2009
Importante e' non cadere nelle provocazioni. Non sciupiamo la partita di sabato con punte di veleno
fuori luogo. 
Ha vinto la squadra migliore, quella che ha espresso il gioco piu' efficace.
Dal mio modesto punti di vista e' stata una buona partita. Tra le migliori della Nottoloni, oltre  alla



sembra brava Vujko , sicuramente il libero. Ha sbagliato pochissimo contribuendo non poco a dare
sicurezza ed efficienza  alla difesa .
Auguri per il vostro proseguo.

						
		
si puo' fare
scritto da Tifoso speranzoso il 23-03-2009
Aver preso i tre punti su un campo notoriamente ostico e difficile ci lancia al secondo posto e
autorizza a sperare in qualcosa in piu'. La squadra ha dimostrato di avere la possibilita' di giocare
anche per la vittoria finale e le bimbe mi sembrano determinate al punto giusto. Bisogna mantenere
alta la concentraione e l'impegno e chissa' di non poter arrivare a giocare lo scontro diretto con un
obiettivo concreto. Forza ragazze 
						
		
Per tifoso speranzoso
scritto da C.C.C. il 26-03-2009
Non dire cosi' perche' altrimenti in Mordacci non dorme piu'! Pensa piuttosto a vincere con il Barga,
la Pantera ed il Fratres, poi puoi fare questi discorsi. stai con i piedi per terra e spera che il Seven
perda qualche punto per strada.
						
		
a fine Maggio si tirera le somme
scritto da uno sportivo lucchese il 26-03-2009
 I complimenti e' bene farli alla fine anche perche' la Nottolini aveva una possibilita' nello scontro
diretto con il Seven di vincere la partita, non e' successo ed in questo momento il vantaggio e' tutto
del Seven  comuque   c'e' da dire che e' stata la squadra che ha espresso il gioco migliore degli
ultimi tempi e vedremo in questo finale di campionato cosa succedera'.   
						
		
carpe diem
scritto da uno che se ne intende il 26-03-2009
Concordo con sportivo lucchese la partita con il discobolo non poteva DOVEVA essere vinta per 2
motivi:uno l'infortunio nel terzo set del centrale piu' forte della squadra avversaria ; secondo il quarto
set(vnto 25-10) e' stato gestito male dall'allenatore perche' con un vantaggio di 10 punti avrebbe
dovuto far riposare le titolari che poi al tie break hanno tirato i remi in barca.
						
		
mah e bah
scritto da perfetto - giusto! il 27-03-2009
Direi che pure il Barga sta esprimendo un buon gioco non dimentichiamoci che ad oggi e' l'unica ad
aver battuto la capolista ... e' una squadra che puo' dar noia...
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Sabato arriva il Milleluci
20-03-2009 - Serie C
		
Continua il ciclo delle amichevoli di lusso programmate e ieri sera, al Piaggia, ci e' venuta a far
visita la formazione livornese di serie B2 dell'Interrepairs Deltapi di mister Bigicchi.
La partita e' stata interessante ed equilibrata ed ha contrapposto una compagine, quella di Livorno,
con delle bocche di fuoco di livello superiore ad una Nottolini che ha messo in mostra buona
capacita' difensiva e attenzione tattica.
Mister Becheroni si e' detto soddisfatto della prestazione della squadra con alcune individualita' che
continuano a confermare un livello tecnico/tattico sempre ottimale.
Tutte le ragazze sono state impegnate e varie formazioni sono state schierate da Sandro, compresa
una novita' tattica dettata dall'esigenze del momento e che nel prossimo turno di campionato avra'
modo, quasi sicuramente, di essere utilizzata.
Tutto questo, chiaramente, in prospettiva dell'arrivo, domani sera, al Piaggia alle 21.00, della
compagine del Milleluci, fanalino di coda del campionato, con cui abbiamo l'obbligo di cercare una
vittoria confortante.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Una vittoria per continuare a sperare
scritto da fofao il 21-03-2009
Forza ragazze e attente al Milleluci,vi voglio toniche e cattive che tre punti ci servono.In bocca al
lupo e FORZA RAGAZZE FORZA NOTTOLINI
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Lutto
17-03-2009 - Societa'
		
In questo triste giorno, la Pallavolo Nottolini Capannori e' vicina al dolore di Ilaria Scardigli, giovane
promettente della Pallavolo Buggiano, per la prematura scomparsa del padre.
Ad Ilaria ed a tutti i suoi cari vanno le nostre piu' sentite condoglianze.

Il Presidente
Alberto Baroni
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Primo incontro Under 15
17-03-2009 - Under 15
		
Pallavolo Nottolini - CNL Volley 3-1

Si e' svolto il primo incontro della nostra under 15 contro la squadra del CNL VOLLEY e dopo
un'avvio un'po' incerto (primo set 25-27) le nostre ragazze hanno ripreso in mano la partita
vincendo i tre set successivi.
Dopo la partita, cena in onore delle ragazze della  nostra under 14 per premiarle del magnifico
campionato che hanno giocato.
Come ha ribadito Simona Genovesi il risultato della nostra under 14 non deve esssere un punto di
arrivo ma un punto di partenza per la creazione di una squadra preparata e determinata.
				
		
Fonte: P .Quilici
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.....................
scritto da mitica il 18-03-2009
brave bimbe.forza nottoliniiiiiiiiiiiiiiii
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Lettera aperta al Comitato Fipav di Lucca
16-03-2009 - Societa'
		
Questo e' il testo della lettera aperta inviata dalla nostra Societa' al Comitato Provinciale Fipav di
Lucca con la richiesta di organizzazione di incontri programmatici tra gli Arbitri ed i Tecnici di
Societa'.

Alla cortese attenzione di
Presidente del Comitato Provinciale Fipav di Lucca
Sig. Massimiliano Bindocci

E per conoscenza
Commissione Designante Gare - Sig.ra Mariarosa Gabrielli
Responsabile Qualificazione STAO - Sig. Francesco Petacchi
Fiduciario Arbitri - Sig. Alessandro Bongiorni
Fiduciario Allenatori - Sig. Maximiliano Ragghianti
Responsabile Qualificazione Allenatori - Sig. Alessandro Marigliani

Oggetto: richiesta a Comitato Provinciale Fipav di Lucca

              Nell'ottica della ricerca di una crescita del movimento pallavolistico lucchese e di una
nuova collaborazione, la Societa' Pallavolo Nottolini Capannori, rappresentata dal proprio
Presidente Sig. Alberto Baroni, inoltra la richiesta, al Comitato Provinciale FIPAV di Lucca, nella
persona del Presidente Sig. Massimiliano Bindocci, di voler attentamente valutare la possibilita' di
indire una serie di incontri programmatici, con modalita' e scadenza temporale da concordare, tra i
tecnici  delle varie Societa' e gli Arbitri, in modo da analizzare e condividere una metodica di
valutazione e applicazione delle norme regolamentari, e poter, cosi', creare la maggiore uniformita'
possibile nelle decisioni degli arbitri e di instaurare un clima di collaborazione e serenita' tra le
Societa' stesse ed il Settore Arbitrale.

                                                                          Il Presidente
                                                                        Alberto Baroni

				
		
Fonte: Segreteria
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Incontri programmatici
scritto da FS il 16-03-2009
Nel pieno rispetto della proposta del presidente Baroni secondo il mio modesto parere e' solo
necessario che i responsabili del settore arbitrale istruiscano i direttori di gara sul modo comune di
valutare e sanzionare certi tipi di falli a partire dalla categoria under 14, i tecnici non c'entrano e poi
sono costantemente impegnati nel proprio lavoro. Personalmente ritengo che il palleggio e le
trattenute che sono le situazioni maggiormente contestate, vanno sempre sanzionate se non
eseguite nei limiti della correttezza. Quali sono questi limiti? Che lo stabilisca chi di dovere, perche'
altrimenti vengono penalizzate quelle societa' che hanno speso di piu' nell'insegnamento. 
						
		
Stiamo con i piedi per terra!
scritto da Sincerita' il 16-03-2009
Altro che volar alto con titoli sui giornali e incontri con procuratori ecc. Per dare credibilita' al
movimento bisogna ripartire dalle fondamenta e non dal tetto. Quindi ben vengano proposte per
migliorarsi forse dopo si potra' anche parlare di come far crescere tutto il movimento. Speriamo (ma
nutro seri dubbi) che il C.P. si muova in tal senso! 
						
		
lettera aperta
scritto da chilosa' il 16-03-2009
Credo che il presidente Baroni farebbe molto meglio a chiedere scusa a tutta la pallavolo lucchese
nonche' italiana, giustificando il suo comportamento con qualche scusa plausibile anziche' indire
incontri dopo l'avvenuto irreparabile.
						
		
per chissa chi sei
scritto da un presente il 16-03-2009
Il presidente Baroni,personalmente a chiesto scusa in un comunicato stampa per il caos fatto, ma
visto che sai solo vedere quello che ti pare sappi che dopo l'aver chiesto di stringere la mano
all'arbitro e costui per pronta rispota gli tiro' una gomitata nello stomaco,dopo tale fatto voglio
vedere quante persone sarebbero rimaste impassibili!!
Nonostante questo sappi che il casino fatto dal Presidente ed alcuni genitori e' l'istigazione stessa di
altri genitori ovviamente avversi alla Nottolini che invece di calmare contribuirono ad accendere il
fuoco fatto sta'che ci siamo rotti di essere becchi e bastonati e questo il C.P. DOVRA'
PRENDERNE ATTO.
						
		
Confermo
scritto da Dalla Valle del Serchio il 17-03-2009
Confermo quanto detto da chi mi ha preceduto. Il Baroni effettivamente ha stretto la mano all'arbitro
e questi in risposta gli ha mollato una gomitata. Scena vista con i miei occhi. E poi non prendiamoci
in giro la gara l'abbiamo vista tutti qualsiasi altro di noi se ci fosse stato riservato un trattamento
come alla Nottolini ci saremmo "incazzati" di brutto. Semmai c'e' da dire che passato il momento la
Nottolini e' stata la prima a proporre soluzioni a che tali scempi non abbiano a ripetersi.
Evidentemente se si critica una proposta per migliorare ed evitare che certe situazioni non abbiano
a ripetersi e' perche' da questa situazione dove sono messe in gioco anche le principali regole della
pallavolo si pensa di trarne dei vantaggi a scapito di altri. Non voglio difendere la Nottolini ma mi
sarebbe piaciuto vedere quanto accaduto a parti invertite. Con questo chiudo scusate il disturbo!
						
		
incontri
scritto da Addetto ai lavori il 17-03-2009
Credo che la proposta di Baroni abbia una precisa logica ed e' importante che tale proposta trovi
accoglimento in chi di dovere.Uniformare e stabilire i criteri credo sia doveroso per la serenita' delle



partite che altrimenti diverranno sempre motivo di scontro.Adesso il Comitato faccia qualcosa e al
piu' presto si giunga ad una soluzione.
						
		
?
scritto da Roberto Funai il 17-03-2009
"...Che lo stabilisca chi di dovere, perche' altrimenti vengono penalizzate quelle societa' che hanno
speso di piu' nell´insegnamento"..
La domanda sorge spontanea: e chi e' secondo FS che ha speso di piu' nell'insegnamento???chi fa
le cosiddette "TRATTENUTE" o chi fa le doppie a 13 anni?????
Probabilmente, IO sono il primo, ci saremmo AGITATI e CI AGITIAMO tutte le volte che c'e' una
partita e un arbitro che SBAGLIA (come sbagliamo tutti) ma da qui ad arrivare a certe reazioni ce ne
corre e Alberto non e' NUOVO a questi "scatti"
ben vengano gli incontri MA I TECNICI CI DEVONO ANDARE, inutile che gli arbitri che magari non
hanno MAI giocato a pallavolo e DI SICURO non l'hanno MAI insegnata possano capire la sottile
linea di confine tra TRATTENUTA e PALLEGGIO "spinto non trattenuto" (spero di essermi spiegato!)
						
		
palleggio
scritto da silvietto il 17-03-2009
Se una ragazza a 13 anni sa fare il palleggio spinto senza trattenere e' da nazionale.Caro Funai a
13 anni si palleggia non benissimo o si trattiene la verita' e' questa le altre cose sono barzellette.Se
si trattiene bisogna fischiare non c'e' altra via.
						
		
Cose buffe
scritto da gb11 il 17-03-2009
Oh silvietto, fammi capire: se in U14 si fa TRATTENUTA va fischiato (e son d'accordo); se si
palleggia NON BENISSIMO non occorre fischiare? E la DOPPIA? Come mai si parla solo di un fallo
di palleggio e MAI dell'altro UGUALMENTE previsto e sanzionato dall'esistente regolamento?
La strada degli incontri arbitri - allenatori e' gia' stata percorsa, quindi questa non mi pare un'idea
particolarmente geniale. Sono certamente d'accordo che ci deve essere uniformita' di giudizio, ma
intanto bisognerebbe avere gli arbitri da mandare alle partite U14 e U13! Purtroppo finche' si
continuano a trattare cosi' penso che ce ne sara' sempre meno e di sempre minor qualita', perche'
nessuna persona con un po' di sale in zucca e' disposta ad andare ad una partita di pallavolo per
mettere in pericolo la propria dignita' o, addirittura, la propria incolumita' fisica.
						
		
carissimo SILVIETTO
scritto da Roberto Funai il 17-03-2009
ma senti senti che discorsi!
Forse se leggi capisci cho che ho scritto ma forse e' dura stare concentrato per cosi' tanto
tempo????????
Sono falli entrambi ma VANNO ANALIZZATI: sono due falli diversi ma SANZIONATI allo stesso
modo!
Poi sulle tecniche di insegnamento ACCAPIGLIATEVI tra VOI allenatori!
						
		
scrivere maiuscolo perche'?
scritto da beciomotoso il 17-03-2009
la discussione e' aperta a tutti,ma voi due quando scrivete
avete il vizio di usare il maiuscolo,come rafforzativo delle
vostre tesi.non e' corretto,anche perche' una verita' o una
bischerata rimane tale anche se urlata.
						
		
.....
scritto da ringhio 55 il 17-03-2009



Io spero soltanto visto tutti gli interventi che sabato a Querceta si possa vivere una sana giornata di
pallavolo! Sinceramente sono preoccupata, confido nell'intelligenza dei tifosi nottoliniani e versiliesi.
Come da tempo dico e' facile criticare gli arbitri .....
perche' non ne aumentiamo il  numero, non li curiamo, non collaboriamo con loro, nessuno li guida, 
nessuno li istruisce a dovere, nessuno li corregge. Dove sono finiti i temuti osservatori ? Quando,
alla chiusura del referto, sentivi bussare alla porta l'arbitro sapeva gia' che avrebbe subito se tutto
andava bene una lunga serie di puntualizzazioni. Ora di grazia se arrivano ecc ecc, non so se la
lettera aperta avra' un riscontro, lo spero, io sto ancora attendendo una risposta da un paio di mesi
ad una mia denuncia di un'aggressione verbale di un segnapunti (arbitro) durante una partita
all'arbitro della partita.  
						
		
....
scritto da ringhio 55 il 17-03-2009
dimenticavo anche in regione non si scherza, non esiste secondo me neanche li' omogeneita' di
valutazione, come dico io ci sono quelli vecchio stampo (Fisicaro e altri) che sono piu' fiscali e quelli
piu' moderni molto meno fiscali, guarga caso anche qui sono spariti gli osservatori ! ..... Gli addetti ai
lavori forse dovrebbero pensare un po' di piu' alla fprmazione di questi signori.
						
		
per ringhio
scritto da leonardo il 17-03-2009
Tengo a specificare che noi della Nottolini non abbiamo nulla contro il Versilia e mi scuso per i
problemi arrecatogli domenica scorsa  a nome della societa'stessa e sicuramente sabato sera sara'
una bella partita vissuta agonisticamente ma sempre da sportivi.
						
		
domanda
scritto da Beppe Politi il 17-03-2009
La lettera puo' essere un idea ma non credo che in nessun caso risolvera' il problema perche' ad
eventuali incontri gli allenatori non andranno o ne andranno pochi e quei pochi cercheranno ognuno
di tirare l'acqua al prprio mulino come si suol dire e questo si capisce anche dagli interventi.
Sono abbastanza d'accordo con Ringhio sulla questione osservatori, a qualcosa servivano, ma la
domanda da porsi secondo me e' una: perche' una persona fa l'arbitro? Le risposte posso essere
diverse ma se lo si fa per passione e' l'arbitro stesso che cerca di aggiornarsi se invece il motivo e'
prendere qualche soldo di rimborso allora non c'e' riunione che possa servire.
Io una risposta me la sono data e la potrei esporre con un'altra domanda: quanti arbitri si vedono
alle finali Regionali giovanili? (Non dico Nazionali)
Io faccio l'allenatore per passione da molti anni e per farmi un idea su come si dovrebbe palleggiare
in under 14 difficilmente perdo una finale regionale e l'anno scorso sono andato a vedere le prime 6
squadre in Italia alle finali Nazionali, non ho visto nessuna palleggiatrice trattenere la palla (quindi
dubito che ci siano 2 scuole di pensiero come qualcuno ha scritto da qualche parte) e ho visto
fischiare i falli di doppia come credo dovrebbe essere sempre fatto anche si li devo ammettere che i
vari arbitri usavano misure diverse da piu' permissivi a meno permissivi. Stando a casa e giocando
sempre con il vicino difficilmente si riesce a farci un idea il piu' vicino possibile a quella che e' la
realta', non vuol essere una critica per nessuno ma un dato di fatto e io dovevo averlo capito prima.
Come dice il proverbio meglio tardi che mai
						
		
Per ringhio
scritto da veleno il 18-03-2009
Speriamo l´arbitro sia imparziale,......questa volta......,senno´......
						
		
per veleno
scritto da ringhio 55 il 18-03-2009
uno che scrive cosi' fa peggio alla pallavolo di un arbitro incapace ...
						



		
Falli
scritto da Purista il 18-03-2009
La palla trattenuta va sanzionata,come pure il fallo di doppia,questo prevede il regolamento e
questo va fatto,altrimenti si cambia il regolamento ed e' tutto a posto.Quindi poche chiacchere i falli
sono falli!!!!
						
		
Per fare chiarezza.
scritto da Cosimino il 18-03-2009
Ma per scatenare tutta questa discussione e tutto questo pandemonio ci voleva proprio che si
incazzasse il mio amico Alberto. Non ci si poteva pensare prima visto che da quanto leggo il
problema della valutazione degli arbitri sulle trattenute e sulle doppie in provincia di Lucca esiste da
ormai un po' di tempo?
Certi interventi di pseudoallenatori farebbero incazzare un grande mio amico allenatore (ma non
faccio il nome) che sa bene cosa vuol dire insegnare pallavolo.  
						
		
ogni tanto qualcuno scrive qualcosa di sensato
scritto da al il 18-03-2009
Fa piacere leggere l'intervento sopra, poiche' evidenzia che la pallavolo non l'hanno inventata a
Lucca e invece di farsi tante s...e mentali su come si palleggia, sarebbe sufficente mettere la testa
fuori casa e vedere cosa insegnano gli altri.
Per il resto stupisce che personaggi che da anni, calcano le palestere della pallavolo locale si
pongano solo ora la domanda su come dovrebbero insegnare a palleggiare.
						
		
il riferimento era al commento di Politi
scritto da al il 18-03-2009
poca dimestichezza con questo forum
						
		
PER  RINGHIO
scritto da VELENO  il 18-03-2009
TI FACOMODO DIRE COSi', INVECE VINCERE I CAMPIONATI REGALATI....,FA BENE ALLA
PALLAVOLO VERO ???????????
						
		
Per beciomotoso
scritto da gb11 il 19-03-2009
Purtroppo non sono esperto di educazione internettiana, mi puoi, quindi, spiegare perche' NON SI
PUO' usare il maiuscolo? Ops, l'ho rifatto...
						
		
Chiarimenti
scritto da gb11 il 19-03-2009
Come dice purista, i falli di palleggio sono 2 e vanno fischiati, a mio modo di vedere, da U14
compreso in poi. Invece, mi sembra di capire, ma il condizionale e' d'obbligo perche' mi rendo conto
quanto sia difficile scrivere chiaro sui forum, che quasi tutti, anche Politi nel suo scrivere sensato,
sostengano che la trattenuta va sanzionata, mentre sulla doppia si deve VALUTARE. Potete
spiegare ad uno pseudoallenatore che, lavorando e tenendo famiglia, non puo' andare ad imparare
in qua e in la' come si palleggia, ma si deve limitare a guardare le squadre affrontate nei vari tornei
(anche fuori provincia), qual'e' la strada giusta da seguire? Perche', anche il sig. Cosimino che
voleva fare chiarezza, mi pare che sia stato molto FUMOSO.
Grazie in anticipo a chi vorra' rispondermi.
						
		
scrivere maiuscolo in internet



scritto da Francesco il 19-03-2009
Caro Gb, scrivere maiuscolo su internet e' simbolo di maleducazione in quanto le parole maiuscole
quando sono scritte in rete non sono dette ma urlate.
Se ti interessa puoi cercare su un qualsiasi motore di ricerca la parola netiquette e cosi magari
scopri le regole della buona educazione nel web

http://it.wikipedia.org/wiki/Netiquette
						
		
saluti e baci 
scritto da fabbri marco il 19-03-2009
saluto tutta la grande famiglia della pallavolo-nottolini, ricordando agli amici luca e sandro di
difendere il fortino ad ogni costo !
						
		
PUFFFAHHHH
scritto da CCC il 19-03-2009
A ME FATE VERAMENTE RIDERE (ops ho scritto maiuscolo) ora si tira fuori pure la netiquette per
dar contro alle persone che esprimono le loro opinioni..penso che piu' offensivo dello scrivere
maiuscolo ci siano le parole!Scrivere maiuscolo in questo caso e' solo un modo per enfatizzare un
concetto, non si puo' dare un intepretazione a una cosa scritta...e' scritta e stop e enfatizzato un
concetto scrivendolo maiuscolo. Tra l'altro GB11 ha un linguaggio veramente invidiabile e' uno dei
meglio che scrive qui dentro!!!al di la di cio' che dice, io mi riferisco alla lingua scritta!
Quindi fate i bravi e parlate di pallavolo!!!!e non di netiquette!!
Ciaoooooo...............
						
		
per veleno
scritto da ringhio 55 il 19-03-2009
Oh veleno leggiti l'intervento di Francesco sulla netiquette, eventualmente fattelo spiegare se non ti
basta leggerlo, concordo sull'intervento che reputa lo scrivere di gb II tra i piu' corretti.
E' scontato che non replichero' qualunque cosa tu scriva (cosi' puoi sbizzarrirti come vuoi)!
						
		
URLARE?????
scritto da Roberto Funai il 19-03-2009
Urlare e' simbolo di maleducazione????NOOOOO ancora e' 36 anni che sento questa C......
bisogna ascoltare quel che viene detto, di persona, su internet, ovunque, ASCOLTARE ma forse
saper ASCOLTARE gli altri e' troppo difficile, non riesce o forse non si sa come controbattere e
allora si accusa: STAI URLANDO! NO NO NON CI SIAMO.......
Non il modo in cui viene detto MA COSA viene detto.

						
		
per gb11
scritto da addettgo ai lavori il 19-03-2009
GB11 sei un grande forse e' l'aria fine dei monti che aiuta ad essere cosi spiritoso?
Non ti rispondo perche' visto che fai l'allenatore, ed io non lo sono,
quello che e' importante e' che tu e gli arbitri lo sappiano.
Ma se me lo chiedi in forma di domanda, forse anche tu non lo sai e anche qui non e' un problema
ma lo diventa se gli arbitri non lo sanno, ma lo diventa ancora di piu', se lo sanno e non lo fanno.
						
		
De  !e ci conci
scritto da Forza Livorno il 19-03-2009
Meglio sta' zitti o urla'?Una domanda mi viene spontanea ma un ci andate mai a topa ?Su questo
argomento posso insegna' io.E' proprio vero che gioate a ributtino.Livorno forever.
						



		
Eccoci....
scritto da Antraccoli il 19-03-2009
Ci mancava, sul sito, un intervento da "Vernacoliere"! Fondamentalmente pero' potrei anche essere
d'accordo!
Bonaaaa!!!
						
		
X segreteria
scritto da ???? il 19-03-2009
Eh no!!! Proprio adesso che i fenomeni ci potevano dare delle lezioni gratuite di valutazione di
palleggio, cancellate tutto?
Cosi' non si fa...no no no no no....
						
		
PER bb11
scritto da addetto ai lavori il 19-03-2009
Posso farE una provocazione io? 
quante tue palleggiatrici sono andate in selezione almeno provinciali?
						
		
Cambioooooo!!!!
scritto da ???? il 19-03-2009
Ecco che si comincia a cambiare discussione...ma noi vogliamo parlare ancora di valutazione di
palleggio! UFFA!
						
		
per CCC e Roberto Funai
scritto da Francesco il 19-03-2009
come al solito non avete capito ed interpretate le parole scritte come vi torna meglio, il discorso
sulla netiquette era solo in risposta ad una domanda specifica. poi che scrivere in maiuscolo su
internet sia maleducazione lo sanno anche i muri (forse non quelli garfagnini) e se qualcuno lo fa
notare non c'e' niente di male
						
		
precisazione
scritto da Beppe Politi il 20-03-2009
Vorrei dire a Gb11 che avendo cosi tante cose da fare legge troppo velocemente e a volte trae
conclusioni inesatte. Io non ho scritto che il fallo di doppia va interpretato ma ho scritto che viene
interpretato a seconda del metro di misuta dei vari arbitri e questo accade (anche se in forma non
molto evidente) anche alle finali nazionali. Il concetto del discorso mi sembra molto diverso visto
che ci tenete a puntualizzare giustamente che va valutato il concetto e non il carattere con il quale
viene esposto.
						
		
Perdincibacco
scritto da gb11 il 20-03-2009
Intanto ringrazio Francesco, veramente non conoscevo la netiquette (pur non essendo
garfagnino...), anche se rimango dell'idea che siano molto piu' offensivi certi apprezzamenti che lo
scrivere MAIUSCOLO. Ma in un mondo senza regole, e' diventato tutto un'opinione...
Ringrazio anche chi si complimenta per il mio stile di scrittura, mi piace scrivere, ma e' proprio
questo il mio problema, non riesco a trattenermi anche se l'aria che si respira in tutti questi forum mi
sconsiglierebbe di continuare a farlo...
Dispiace vedere che tutti son pronti a tirarti m...a addosso, ma nessuno sa dare risposte precise.
Per addetto ai lavori: e' doppia quando la palla gira discretamente veloce. Ora, questo puoi dirlo
anche senza essere allenatore, in U13 e in U14, si vedono piu' doppie o trattenute?
E ancora: 2 bimbe da me allenate come palleggiatrici sono state convocate in selezione provinciale,
una quando ero al Borgo (e ci perdiamo nella notte dei tempi) e una 3 anni fa. Ho allenato U14 5



volte (e ti ci metto pure quest'anno che l'ho fatto con un gruppo U13) e queste sono state le uniche
mie giocatrici selezionate, cioe' proprio 2 palleggiatori! E a distanza di anni!! Mi sa che c'hai preso
10!!!
Per beips: e' vero, ma se non sei d'accordo che il fallo di doppia vada interpretato, poi rispondere
almeno tu alle mie domande in materia?
						
		
Rosso malpelo e il fallo di doppia e trattenuta
scritto da Esopo il 20-03-2009
In quei giorni, in una citta' lontana ,lontana la popolazione era in grande fermento,perche' si stava
preparando il contraddittorio pubblico tra Rosso Malpelo e la Strega Bagoga sul tema "falli di
palleggio".Il popolo era diviso a meta' e ormai le due correnti di pensiero circa l'insegnamento del
palleggio creavano seri problemi di ordine pubblico.Rosso Malpelo,noto aizzatore,aveva da alcuni
giorni affisso alle porte della palestra comunale le sue 99 tesi sulla didattica del palleggio e
presidiava la piazza del comune con i suoi,in verita' pochi sostenitori.La strega Bagoga,per non
essere da meno,aveva riempito  muri dei pozzi comunali,luogo da lei prescelto per sputare veleno
su tutti,di cartelloni che dimostravano la bonta' del suo insegnamento.Il clima in citta' si stava
surriscaldando e le due fazioni erano ormai piu' volte giunte allo scontro fisico,dal quale si era
sempre defilato,per la nota vigliaccheria, Rosso Malpelo.Finalmente l'atteso e risolutivo
contraddittorio era iniziato e i due contendenti si fronteggiavano a colpi di sperimentazioni che solo
loro conoscevano.Alla fine del terzo giorno, quando ormai quasi tutti gli spettatori erano fuggiti
esausti i due santoni avevano finalmente raggiunto un importante punto comune :il palleggio e' cosa
diabolica e come tale va abolito dal gioco.Tutti coloro che oseranno insegnarlo,correttamente,
dovranno essere inquisiti e consegnati al braccio secolare della chiesa.Rosso Malpelo,dopo questa
grande fatica,si ritiro' nel suo eremo a meditare e la strega Bagoga si trasferi',per un breve periodo
in una isoletta deserta in compagnia del suo compagno,notoriamente conosciuto con il nome so
tutto io.
						
		
Pura curiosita'!
scritto da Da Firenze il 20-03-2009
tra i vari siti ho trovato il vostro e' mi ha incuriosito questa discussione con ben 100 interventi.
Leggendo i vari interventi mi sono fatto una mia idea e darei, da semplice frequentatore di palestre,
un consiglio anzi due:
1) gli allenatori cerchino di insegnare alle loro ragazze correttamente come si gioca a pallavolo
secondo il regolamento vigente senza cercare scorciatoie e "furberie", le regole ci sono e vanno
rispettate.
2) gli arbitri sappiano applicare il regolamento e scoraggino le scorciatoie e le "furberie". Il gioco
della pallavolo ha le stesse regole sia se giocato dalle mie parti che a Lucca. Altrimenti chi insegna
in modo corretto si trovera' penalizzato da chi invece cerca le scorciatoie e ne va della credibilita' di
quesgli allenatori/insegnanti che fanno di tutto affinche' il regolamento venga rispettato con ore ed
ore di lavoro su delle ragazzine. 
						
		
Racconti di Rosso Malpelo
scritto da Esopo scrivi ancora il 21-03-2009
La vostra nuova rubrica con i racconti di Rosso Malpelo e' molto divertente,ma dove avete trovato
uno come Esopo ,forse e' un collaboratore di qualche giornale o un giovane scrittore di
fumetti?Fateli i miei complimenti e pagatelo bene perche' continui a scrivere.Aspetto con
trepidazione il nuovo racconto magari con l'illustrazione del personaggio di Rosso Malpelo.
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Selezione Provinciale: 1a tappa.
16-03-2009 - Fipav
		
Tre sconfitte ed un pareggio, questa e' la sintesi della 1a tappa del Trofeo delle Provincie, giocata
domenica a Bagno a Ripoli, che ha visto impegnata la Selezione di Lucca di cui fanno parte le
nostre atlete Bimbi Giada, Quilici Francesca e Ristori Giulia.
Tutti i set si sono chiusi con parziali alti, e i tecnici si sono detti soddisfatti della prova del gruppo, in
quanto, pur non avendo ottenuto vittorie, le ragazze non si sono mai date per vinte.
L'analisi della giornata dice che ci sono alcuni meccanismi di gioco ancora da oliare e,
considerando questo aspetto sicuramente migliorabile, e la possibilita' di recuperare le assenti, i
tecnici sono ottimisti per il proseguio della manifestazione.

Il programma della giornata per la Selezione di Lucca prevedeva  i seguenti incontri:

- ore 09.00  LU - FI 
- ore 10.30  PT - LU 
- ore 15.30  PI - LU
- ore 17.00  LU - AR

 

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Aspettiamo i miglioramenti...!
scritto da Chi s'accontenta gode....! il 16-03-2009
Prato-Lucca 2-0
Pistoia-Pisa 2-0
Prato-Arezzo 1-1
Lucca-Pistoia 1-1
Arezzo-Pisa 1-1
Prato-Pistoia 1-1
Arezzo-Pistoia 2-0
Pisa-Lucca 2-0
Prato-Pisa 2-0
Arezzo-Lucca 2-0

Classifica finale
Prato e Arezzo punti 6
Pistoia punti 4
Pisa punti 3
Lucca punti 1

Si dice che i tecnici sono ottimisti,.....contenti loro.....!
						
		
palleeeeeeeeeeee
scritto da palleeeeeeeeeeeeeee il 16-03-2009
un sappiamo fare altro che far polemica e rompere a chi lavora e s'impegna...
						
		
i tecnici sono ottimisti
scritto da beciomotoso il 16-03-2009
se ne vincevano una erano euforici...
						
		
Selezione
scritto da Albe16 il 17-03-2009
Ho visto solo Arezzo/Lucca e non mi sembra che il divario tra le due selezioni sia cosi' netto come
potrebbe dire il punteggio (2 a 0)
basti dire che il primo set e' stato vinto, se non ricordo male, da Arezzo ai vantaggi (28/26) con un
set point per Lucca. Su certi risultati non dimentichiamoci mai del fattore "c" che non guasta mai!
Quindi buttare via tutto gia' da ora sarebbe come gettare il neonato con l'acqua sporca!   
						
		
Risultati
scritto da gb11 il 17-03-2009
Il lavoro si giudica dai risultati, ma da quelli finali.
Quindi, per ora i risultati non ci sono, ma se i tecnici sono ottimisti e fiduciosi significa che,
lasciandoli lavorare in pace, ci saranno i risultati finali. O, almeno, lo spero per loro, senno' chi le
sente le (male)lingue lucchesi...
						
		
osservazione
scritto da addetto ai lavori il 17-03-2009
Per essere precisi il set lottato con Arezzo e' stato il secondo e non il primo e sono stati equilibrati
anche i 2 con Pisa anche se li forse abbiamo regalato qualcosa.
Sono d´accordo con chi ha scritto che il lavoro si giudica alla fine perche' fino a oggi il tempo per
preparare la selezione e' stato veramente poco.



Se dovessi fare una critica direi che trovo poco opportuno che la nostra selezione giochi con il
palleggiatore unico quando nella nostra Provincia quasi tutte le squadre giocano con il doppio
palleggiatore, non credo che ne traiamo un vantaggio visto che a saper fare bene l´inserimento c´e'
solo la palleggiatrice del Sistem.
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Un buon derby vinto con Valdiserchio
15-03-2009 - Under 13
		
Valdiserchio - Nottolini Capannori 0-3

Un buon derby, quello giocato tra Nottolini e Valdiserchio, lottato ma sereno, vinto abbastanza
nettamente e con pieno merito dalle nostre ragazze. 
La partita ha evidenziato che il buon lavoro impostato con le formazioni under 14, per entrambe le
formazioni, prosegue con profitto anche con i gruppi under 13, con interessanti individualita' e lo
sviluppo di buone capacita' tattiche.
Sandro ha utilizzato tutte le bimbe a disposizione e si e' detto molto soddisfatto dei progressi visti e
dell'applicazione messa in atto da tutte le nostre ragazze.
E' veramente piacevole, come successo questa mattina, vedere e vivere un clima di antagonismo
sportivo ma accompagnato, sia in campo che fuori, da serenita' e voglia di confrontarsi con pieno
rispetto.
				
		
Fonte: Segreteria
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bella partita
scritto da genitore Valdiserchio il 15-03-2009
Questa mattina e' stata una bella partita e il vostro presidente e' stato molto buono,anche
l'arbitraggio e' stato buono e il clima in palestra sereno .Viva la Pallavolo quando e' cosi' 
						
		
siamo forti
scritto da lelly il 15-03-2009
Siamo forti e diventeremo ancora piu' brave.
						
		
bravissime
scritto da volpe32 il 15-03-2009
complimentoni a tutte le bimbe che con voglia,passione e determinazione hanno prevalso in tutti e
tre i set.Quello che colpisce vedendole giocare e' l'unione del gruppo,coordinato da un Sandro
incoraggiante e poco aggressivo quando le bimbe commettono errori.Brave continuate cosi'. 
						
		
brave bimbe
scritto da skeggia il 15-03-2009
nonostante la prima partita disastrosa con il barga siamo riuscite a riprenderci durante il campionato
e a superare con merito il turno...adesso non vediamo l'ora di arrivare a fare le finali..e non
molliamo mai!!siamo le meglio.. 
						
		
Per genitore Valdiserchio
scritto da Albe16  il 16-03-2009
Uno venire a Borgo a Mozzano e' sempre un piacere anche se avversari ormai c'e' una conoscenza
consolidata e forse di stima reciproca. Poi vedere giocare quelle "bimbette" (di entrambe le
squadre) ti riconcilia con la pallavolo e guarda che tutte hanno giocato una buona pallavolo. Dici che
sono stato buono ma solitamente sono buono mi inizio ad agitare quando mi rendo conto che
qualcuno vuol far passare da fesso la Nottolini o peggio ancora quelle ragazze che vanno in campo.
Voglio rispetto per loro, ci mettono impegno e noi glielo richiediamo e quindi e' giusto non vederle
bistrattare con decisioni assurde o chiaramente penalizzanti. Si puo' perdere perche' la squadra
avversaria e' piu' brava non perche' e' aiutata a vincere. 
						
		
?
scritto da Ero presente il 17-03-2009
Che il buon clima visto tra Valdiserchio e Nottolini e le serene discussioni tra dirigenti siano il
preludio di qualcosa? Mi auguro di si per tutto il movimento.
						
		
siamo le mejo
scritto da silvy66 il 17-03-2009
bimbe noi siamo le mejo siamo TERZE.................. tra poco iniziera' il campionato under 12....nn
vedo l'ora!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! diamo sempre il mejo di noi................. FORZA
NOTTOLINI
						
		
opinioni personali
scritto da Dalla valle del Serchio il 17-03-2009
Prima di esprimere un opinione voglio precisare che parlo esclusivamente a titolo personale e non
mi firmo per evitare che quello che scrivo venga strumentalizzato.
Riprendendo la frase che dichiarava che fra le Societa' Nottolini e Valdiserchio ci sono buoni



rapporti e questo potrebbe essere il preludio a qualcosa di piu' penso di poter dire che i tempi non
sono ancora maturi pur confermando naturalmente i buoni rapporti. La passata dirigenza (in parte
anche attuale) Valdiserchio ha gia' sperimentato rapporti di collaborazione mal gestendoli in
passato che se da una parte  hanno portato ad ottenere una categoria che difficilmente una Societa'
di questa portata e' in grado di tenere dall'altra ha portato a distruggere o quasi il settore giovanile.
Hanno prestato la propria categoria per far giocare giocatrici di altre Societa' o con cartellini propri
facendo piano piano smettere tutte le proprie, a oggi credo che siano proprietari solo di 2 cartellini
della rosa di serie C. Ad aggravare questa situazione e' andato di pari passo una bruttissima
gestione del settore giovanile che non ha prodotto nessun tipo di giocatrice in alcuni anni di attivita'.
La nuova dirigenza si e' resa conto della situazione e ha messo un punto dal quale ripartire che e'
configurato nell'annata 95 e seguenti per quanto riguarda il settore giovanile mentre per la prima
squadra non ha una grossa importanza se sara' serie C o serie D, penso si cerchera' di creare un
gruppo con grande prevalenza di giocatrici di zona. Fatta questa premessa mi sembra di poter dire
che questa Societa' a oggi soprattutto per quanto riguarda il giovanile non ha un movimento in
grado si supportare delle collaborazioni ma al contrario se si andasse in questa direzione si
rischierebbe di portare avanti solo qualche giocatrice disperdendo nuovamente tutto il resto. Questo
non vuol dire che una volta riorganizzato come si deve un settore non ci si possa guardare intorno e
valutare eventuali proposte ma dal mio punto di vista per fare questo sara' necessario far trascorre
almeno un'altra Stagione se non due.
Non mi resta che augurare ai dirigenti attuali buon lavoro perche' c'e' ancora tanto da fare e
concludo questa mi desamina del tutto personale che potrebbe tranquillamente non trovare
riscontro nelle idee e nei programmi della Societa'.
Un saluto agli amici della piana
						
		
bella partita
scritto da mitica il 18-03-2009

complimenti alle ragazze della nottolini siete grandi!!!!!!!!!!!!!!!!
forza nottolini ..........
						
		
...Continuiao cosi'....Bave Bimbe...vvb...xd
scritto da ...G!o-G!o32... il 19-03-2009
Ciao a tutti...volevo solo dire che io mi sono divertita tantissimo e vorrei rigiocare una partita cosi'
entusiasmante..BRAVEEEEE BIMBEEEEEEEEEEEEEEE!!!!!!!!!!!!!!...Continuiamo cosi' e vedrete
che andremo lontanissimissimissimissimissimo..... =) =) =) :) :) :).....
         

             !!!!!NOTTOLINI U13 LA MIGLIORE IN ETERNO!!!!!
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Peccato, da Firenze senza punti.
15-03-2009 - Serie C
		
Sales Firenze - Nottolini Capannori 3-1 (25/22 18/25 25/17 25/21)

In una palestra estremamente piccola e calda, che non pochi vantaggi concede alla squadra di
casa, le nostre ragazze giocano una partita alla pari con la piu' quotata formazione fiorentina
uscendo pero' sconfitte per 3 a 1.
Un vero peccato tornare da Firenze a mani vuote dopo aver giocato una buona partita, aver messo
in difficolta' la compagine gigliata controbattendo colpo su colpo, non avendo pero' la giusta
cattiveria e determinazione per far girare il corso dell'incontro.
Il primo set vede una buona partenza delle nostre ma il risultato rimane sempre in equilibrio e dopo
scambi lunghi e sofferti la Sales riesce ad imporsi 25/22.
Nel secondo parziale la nostra squadra comanda sempre il gioco ed il risultato chiudendo con
autorita' sul 18/25.
Il terzo ed il quarto set hanno, orientativamente, lo stesso andamento con un'ottima partenza delle
nostre ragazze, che conquistano un vantaggio, rispettivamente, di quattro e cinque punti,
dopodiche' invece di approfittare della situazione per controllare e chiudere a proprio favore i
parziali, concedono alle avversarie, con banali errori in battuta e difesa, la possibilita' di rientrare e
vincere set e partita.
Il match, come detto, e' stato appassionante e combattuto e, per correttezza, dobbiamo riconoscere
alle fiorentina una grande grinta e capacita' difensiva con un libero di ottimo valore e una
palleggiatrice di grande esperienza e furbizia.
Tornati da Firenze senza punti dobbiamo subito concentrarci sul prossimo impegno quando, sabato
alle 21.00 al Piaggia, verra' a farci visita il fanalino di coda della classifica, quel Milleluci con cui
abbiamo l'obbligo di cercare i tre punti.
 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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niente di grave
scritto da fofao il 15-03-2009
Adesso vi aspettiamo ad un rush finale scoppiettante per migliorare ancora una gia' buona
classifica.FORZA RAGAZZE FORZA NOTTOLINI
						
		
anonimo
scritto da perche' il 15-03-2009
un campionato anonimo, grazie ad una societa' sadomaso
						
		
Poi me la spieghi
scritto da Antraccoli il 15-03-2009
Oh "da perche'", poi questa bella affermazione che hai fatto me la spieghi....
						
		
CAMPIONATO ANONIMO?
scritto da Nottoliniano il 15-03-2009
Noi siamo contenti se questo e' un campionato anonimo va bene cosi'.Costruiremo piano piano e
poi vedrete.
						
		
ma ci credete davvero a quello che dite?
scritto da per nottoliniano il 15-03-2009
sono vent'anni che costruite, ma gli appartamenti dove sono? quando avete comprato qualche
mansarda e' miseramente crollata. date retta a me, cambiate il direttore dei lavori,o qualche operaia
senno':e per tetto un cielo di stelle......
						
		
per l'ultimo commento
scritto da sportiva il 16-03-2009
te cambiati il cervello che e' meglio!!!!
						
		
Noi ci crediamo
scritto da lammarotto il 16-03-2009
Certo che ci crediamo in cio' che diciamo comunque:meglio un cielo di stelle che le stalle.Di
strizzacervelli buoni se ne trovano se non sai dove andare l'indirizzo te lo do io.
						
		
Partita Sales Nottolini
scritto da SALES Firenze il 16-03-2009
Vorrei fare i miei complimenti alla societa' Nottolini per la partita disputata da noi Sabato sera,una
partita intensa e difficile,a mio giudizio ben giocata da entrambe le squadre.Il nostro campo di gioco
e' notoriamente difficile da espugnare e essere riusciti a costringerci a giocare al nostro top e' senza
dubbio un grande merito.Mi ha colpito in modo particolare il vostro libero capace di recuperi
senzazionali e il vostro giovane opposto in netta crescita.Ha vinto la nostra maggiore esperienza,
ma dire che abbiamo durato una grande fatica, e' dire la pura verita '.Vi formuliamo i nostri migliori
auguri per il proseguo dell'attivita' e per il vostro aggiornatissimo sito.
						
		
Sportivita' (vedi Sales)
scritto da Il_conte il 17-03-2009
Meno male un po' di sportivita' (anche se e' facile quando si vince)al contrario di certi personaggi
che la parola sport non sanno cosa sia...
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Ancora una netta vittoria per la nostra
squadra. 
15-03-2009 - Serie D
		
Nottlini Capannori - Oasi/Jenco 3-0 (25-12  25-8  25-10)  

Facile vittoria delle nostra ragazze contro la formazione nata dalla collaborazione tra Oasi e Jenco.
In meno di un ora le nostra ragazze hanno chiuso la pratica con le viareggine con parziali netti  e
mai messi in discussione.
Grande attesa invece per il prossimo turno, sabato 21/03 alle 18.30 a Querceta, quando nello
scontro tra le seconde della graduatoria si affronteranno Versilia e Nottolini.
Ricordo che nel girone di andata le ragazze versiliesi inflissero la prima sconfitta alla nostra squadra
e quindi la partita di sabato assume la veste di sfida di rivincita per le ragazze di Luca Cortopassi. 

				
		
Fonte: Segreteria
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Aggiornamento 
13-03-2009 - Serie D
		
Inseriamo i risultati e la classifica aggiornata, dopo i recuperi fino al 12/03, del campionato di 1a
Divisione (devono essere ancora recuperate diverse partite).
 
14°  GIORNATA		

System Volley - CNL Volley 0 - 3
Pietrasanta -	Fratres 1 - 3
Camaiore - Pantera 0 - 3
Seven Apples - Barga 2 - 3
Lucca Volley	 - Pallavolo Nottolini 0 - 3
Oasi/Jenco - Pallavolo Versilia 1 - 3
Olympic riposa									
         
CLASSIFICA
		
Seven Apples	36
Pallavolo Nottolini	33
Pallavolo Versilia	33
Pantera		30
Barga		21
Fratres		21
Lucca Volley		14
Pietrasanta		12
CNL Volley		12
Oasi/Jenco		  9
Camaiore	                       5
Olympic	  	  5
System Volley	  3
	

				
		
Fonte: Segreteria
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Derby amichevole
12-03-2009 - Serie C
		
Continua la serie di amichevoli in preparazione alle sfide di campionato. Questa volta e' tornato a
farci visita il CNL, che, lo ricordiamo, nei due incontri ufficiali ci ha "strappato" 4 punti.
Durante i 4 set disputati, mister Becheroni ha provato varie soluzioni in vista della difficilissima
trasferta di sabato a Firenze contro il Sales che in classifica attualmente occupa il 5° posto, l'ultimo
disponibile per i play off, con 36 punti.
I primi 3 set hanno visto prevalere la nostra formazione, mentre l'ultimo e' stato vinto dalle ospiti. Un
test interessante dove la squadra ha risposto positivamente alle indicazioni dell'allenatore.
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
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Finito il campionato under 18.
12-03-2009 - Under 18
		
11/03/09 - Under 18
Nottolini Capannori - Barga 3-0

Per la nostra squadra una chiusura un po' particolare del campionato under 18, infatti, per le
assenze di varie giocatrici, Luca si e' dovuto inventare una formazione estemporanea per poter
schierare un sestetto in campo.
Il mister, quindi, ha estratto dal cilindro una Matraiotti schierata come banda e l'Alessandri inserita
come centrale in una formazione che prevedeva anche le under 14 Davini, in palleggio, e Bimbi
affiancate a De Cicco, Gradi e Belluomini.
Le nostre ragazze, in ogni caso, hanno onorato l'ultima di campionato vincendo per 3 a 0 contro la
compagine di Barga, con i primi due set chiusi con un buon scarto di punti ed un terzo parziale,
invece, piu' equilibrato.
Si chiude cosi' questa manifestazione che per noi e' stata un po' travagliata viste le tante difficolta'
che si sono presentate durante tutto il periodo interessato, che in parte avevamo gia' previsto vista
la rosa molto corta a disposizione dell'allenatore Luca Cortopassi.

				
		
Fonte: Segreteria
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Ultima di campionato
11-03-2009 - Under 18
		
Questa sera la nostra formazione Under 18 affrontera' il Barga per l'ultima partita del campionato di
categoria.
L'appuntamento e' fissato alle ore 21 presso la palestra Carlo Piaggia di Capannori, una partita
priva di molti significati, ma che, nonostante questo, vorremmo vincere per salutare il campionato
nel migliore dei modi, visto che per alcune ragazze sara' anche l'ultimo impegno tra gli juniores.
				
		
Fonte: Segreteria
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Brave, bravissime....lo stesso.
09-03-2009 - Under 14
		
Per riportare un po' si serenita' e ricominciare a vivere questa esperienza con il dovuto clima
sportivo e di rispetto, inseriamo solamente la notizia stringata della finale, escludendo dall'home
page, ma non dal sito, il resoconto completo della finale.

08/03/09 - Finale campionato provinciale under 14
Versilia - Nottolini Capannori 3-2 (22/25 25/18 25/21 18/25 15/11)

Brave, bravissime lo stesso, questo e' il complimento che nasce spontaneo per le nostre ragazze e
la loro allenatrice Simona Genovesi per il risultato ottenuto e per le prestazioni fornite, anche se la
finale, equilibratissima, combattutissima ed avvincente le ha viste soccombere contro la forte
compagine del Versilia, che tengo a sottolineare, ha conquistato sul campo il titolo di campione
provinciale di categoria.

				
		
Fonte: Segreteria
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Comunicazione
scritto da Segreteria il 12-03-2009
Come scritto in home page, si ripete per chi ha difficolta' di comprensione, la notizia per esteso
corredata dei relativi commenti e' nell'elenco completo delle notizie.
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Comunicato ufficiale del 09/03/2009
09-03-2009 - Societa'
		
La Societa' Pallavolo Nottolini Capannori comunica di assumersi la totale responsabilita'
relativamente al comportamento tenuto da propri tesserati durante e dopo la partita Versilia -
Nottolini valevole per la finale del campionato provinciale Under 14.
Allo stesso tempo si chiede che tale assunzione di responsabilita' venga condivisa dal Comitato
Provinciale FIPAV di Lucca  in relazione al comportamento tenuto dal Direttore di Gara durante la
medesima partita.
La Societa' dichiara inoltre che, qualsiasi decisione venga presa in relazione agli accadimenti sopra
citati, continuera' ad offrire la propria collaborazione al Comitato Provinciale mettendo a
disposizione le proprie atlete per la Selezione Provinciale, i propri tecnici per i corsi allenatori e le
palestre per i concentramenti ed altre attivita' federali.

Il Presidente
				
		



Commenti

giusto
scritto da responsabilita' il 10-03-2009
Mi auguro che dopo quello che abbiamo visto fiocchi una bella squalifica e non si lasci perdere
come fa spesso il nostro comitato. Laciar perdere sarebbe un riconoscere la propria responsabilita'
su quanto accaduto e potrebbe sembrare un autorizzazione per tutti da ora in poi ad assalire un
arbitro che non si dimostra all'altezza
						
		
La responsabilita'
scritto da Un Presidente il 10-03-2009
La responsabilita' va divisa in due,poi di aggressione non si tratta bensi' di un modo un po' troppo
esagitato di rivolgersi a chi con il suo comportamento non ha favorito certo un sereno svolgimento
della finale.Mi auguro che il Comitato non sia giustizialista e paghi pegno per la sua scarsa
affidabilita'.La societa' Nottolini,mi sembra abbia, con estrema celerita'assunto le proprie
responsabilita' e questo e' un gesto molto significativo di cui tenere conto.
						
		
non sono d'accordo
scritto da regole il 10-03-2009
Se non si tratta di aggressione uno spintone e minacce verbali allora perche' sia aggressione cosa
si aspetta che venga buttato giu' dal seggiolone?
Qualunque cosa sia accaduta quando la gara e' terminata non ci devono essere strascichi
soprattutto da chi rappresenta una Societa' altrimenti dalla ragione si passa al torto.
Caro amico non si tratta di giustizialismo ma punire un gesto inqualificabile proprio nel mezzo alle
giocatrici tredicenni che si scambiavano il saluto a fine gara. Se questi devono essere gli esempi da
parte di chi gestisce le Societa' allora trovo davvero ridicolo che si critichi l'operato dell'arbitro che in
confronto ha fatto sicuramente molto meno.
Io a mia figlia cerco di insegnare a vivere lo sport come una delle cose piu' belle della vita dove si
deve sempre dare il massimo possibile in quel momento per cercare di superare il nostro avversario
ma se non ci riusciamo dobbiamo essere capaci di accettare la sconfitta e complimentarci con chi e'
stato in grado di batterci.
Non so se riusciro' in questa difficile impresa ma sicuramente aver visto i gesti di Domenica non mi
aiuta di certo
						
		
mi dovete dire...
scritto da ooopsss il 10-03-2009
la squalifica ci sara' sicuro, per forza, ma qualcuno mi puo' spiegare a cosa serve??
io non ho mai visto tale presidente seduto su una panchina delle sue squadre e sicuramente non gli
si puo' vietare di entrare nelle palestre...anche se qualcuno c'ha gia' provato...
quindi che squalifichino quanto vogliono....
						
		
Per Presidente
scritto da Dirigente della Piana il 10-03-2009
Sono perfettamente daccordo con te,la reazione e' stata eccessiva ma di aggressione non si puo'
proprio parlare,quindi che si faccia ammenda senza infierire visto che gli eccessi non vanno mai
bene.Evitiamo di fare i moralisti perche' tutti siamo soggetti a un gesto eccessivo quindi cerchiamo
di capire senza minimizzare ma anche senza esagerare.Anche il Comitato ha le sue colpe e anche
lui su questo deve interrogarsi.
						
		
Bell'esempio!
scritto da sconcertato il 10-03-2009
Troppo comodo assumersi la responsabilita' quando la cosa e palese agli occhi di tutti!!! Ormai e'



un atteggiamento che si ripete sistematicamente.
Il presidente dovrebbe essere un esempio.....se non lo sa dare e' meglio che si tolga dai piedi,
sopratttto per il bene delle piccole atlete!
						
		
UN PO PER TUTTI
scritto da veleno il 10-03-2009
SE IN QUESTO CASO NECESSITANO PROVVEDIMENTI ESEMPLARI E DISCIPLINARI,COME
E' GIUSTO CHE SIA , DEVONO ESSERE EQUIPARATI A QUELLI PRESI NELLO STESSO CASO
ACCADUTO NELLA FINALE U/14 O U/16 NON RICORDO BENE, QUALCHE ANNO FA A FORTE
DEI MARMI JENCO-VERSILIA, DOVE L'ARBITRO VENNE AGGREDITO VERBALMENTE
SCUOTENDO IL SEGGIOLONE QUANDO ANCORA NON NE  ERA SCESO  DA ALLENATRICE E
VICEPRESIDENTE DEL VERSILIA!!!!!!
						
		
x veleno di corta memoria
scritto da ringhio 55 il 10-03-2009
Le cose che mi riguardano tendo a che siano riportate corrette :
solo il vicepresidente del Versilia corse al seggiolone dell'arbitro non l'allenatrice, al seggiolone io
urlai all'arbitro che la palla era fuori senza scuoterlo, cosa inutile perche' a quel punto lui fece il
gesto del fallo da invasione. Non lo offesi neanche a parole certamente nel dirgli che la palla era
fuori urlavo.
Ti posso solo dire che per frasi scritte sul sito per la semifinale dello scorso anno under 14, il nostro
presidente si e' preso tre mesi. 
Cosi' se questo per te e' cosi' importante puoi fare i conti, non credo pero' che e se ci sara' SIA
IMPORTANTE L'ENTITA' DELLA SQUALIFICA per la pallavolo, forse e' NECESSARIO
RIFLETTERE e ma purtroppo QUESTA E' UTOPIA COLLABORARE INSIEME PER
RICOSTRUIRE IL MONDO DELLA PALLAVOLO LUCCHESE.
Indubbiamente la Nottolini ha un grande direttore sportivo, complimenti per gli interventi Alessandro.
						
		
giustizialimo di giudici ipocriti.
scritto da uno  qualunque il 10-03-2009
E' giusto che il Presidente della Nottolini venga sanzionato, secondo le regole FIPAV,in quanto la
sua reazione e' stata senza dubbio fuori luogo.Pero e' anche giusto che a mente fredda abbia fatto
un comunicato dove chiede scusa a tutti e questo gli va riconosciuto,pero' voi che lo accusate e gia'
processato vi ricordo che nemmeno chi uccide la sua compagna e' ancora condannato quindi....
lasciamo in pace chi dovra' giudicarlo,ed ad esso, rendergli almeno il merito di aver chiesto
pubblicamente scusa,  visto che tutti lo conoscete per l' abnegazione alla sua Societa' ed alla
pallavolo lucchese.
						
		
Chi e' senza peccato scagli la prima pietra
scritto da avversario il 11-03-2009
Quanti soloni e quanti benpensanti quando la cosa non tocca le vostre squadre.Alberto Baroni,con il
quale da anni combatto sportivamente,ha sbagliato ma da qui a crocifiggerlo ce ne passa.Il suo e'
stato un errore subito riconosciuto dimostrando una sincera autocritica ,quindi evitiamo processi al
miglior presidente della pallavolo Lucchese che si attira molte antipatie per il solo motivo di essere
uno che fa anzi l'unico che fa.Caro Alberto rimarremo avversari ma avrai sempre la mia stima.
						
		
Per il Presidente
scritto da Lucia il 11-03-2009
Alberto Baroni lo conosciamo tutti e' un sanguigno un po' rompi....ma e' persona che conoscendola
si apprezza per la sua concretezza.Credo che abbia sbagliato e il comunicato della Societa'
Nottolini dimostra che ha capito il suo errore,evitiamo pero' di lasciarci condizionare dall'ondata di
commenti negativi e ricordiamoci che e' un pilastro della pallavolo Lucchese.Un errore non cambia il
giudizio sulla persona e spero che tutti i "bravi ragazzi"che si sprecano in commenti negativi si



interroghino sull'accaduto,prima di sputare sentenze e pensino quanto rode subire un torto non in
prima persona, ma a carico di ragazzine alle prime esperienze.Sicuramente la reazione di Baroni e'
stata per eccesso di tutela,che non e'una bella cosa,ma nemmeno cosi' grave come si vuol fare
apparire.Che la federazione (se esiste)lo giudichi ma eviti inutili accanimenti perche' non servono
alla causa.Distinti saluti Lucia
						
		
TROPPO FACILE
scritto da Un Vicepresidente il 11-03-2009
Signori e' vero ognuno e' bene che pensi a casa sua, ognuno si ARRABBIA (per non dire peggio)
contro l'arbitro per un torto REALE o PRESUNTO subito, ma di qui a fare quello che dicono ch'e'
successo ce ne corre!
Ormai sono anni che succedono queste cose alla nottolini, domandiamoci come MAI????perche'
quando la NOTTOLINI perde e' sempre responsabilita' dell'arbitro?????
Il gesto e' GRAVISSIMO inutile fare i buonisti e questo non e' giustizialismo ma RISPETTO DEI
RUOLI: ATLETI, DIRIGENTI, ARBITRI, FEDERAZIONE; e' INAMISSIBILE che una bimba di 13
anni si permetta di dare del matto ad un ARBITRO questa e' SOLO MALEDUCAZIONE che deriva
dai mancati insegnamenti di Allenatori, Dirigenti e anche GENITORI se la Nottolini e' una bella
realta' (e lo e' agli occhi di tutti) non puo' APPROFITTARE di questa cosa!
						
		
Quante parole
scritto da Da Barga il 11-03-2009
Vorrei conoscere questo Vicepresidente che per farsi capire urla(cioe' scrive stampatello)a me
sembra che abbia molto livore nei confronti di una societa' che sta facendo bene e che oggi
rappresenta un riferimento certo nella nostra Provincia.La ragazzina che a suo dire andrebbe
immolata per aver dato del pazzo all'arbitro, per me andrebbe fatta santa,perche'pur essendo una
giovanissima ha avuto un gesto di stupore dimostrando di conoscere il regolamento meglio di chi
avrebbe dovuto insegnarlo a lei.Baroni ha sbagliato e ne subira' le conseguenze(io spero lievi)ma
generalizzare estendendo a tutti gli allenatori dirigenti e atleti la responsabilita' della cosa e' pura
follia.
						
		
Niente di nuovo all'orizzonte
scritto da Bau bau il 12-03-2009
Il Baroni da quando e' nella pallavolo ha avuto sempre questo comportamento "sanguigno" durante
e al termine delle gare, nel momento in cui rineva di essere stato penalizzato da questa "razzaccia"
che sono gli arbitri. Potrei portare tanti esempi pre e post giubileo. Quello che pero' mi sorprende e'
il fatto che fino a pochi anni fa era solo lui che si comportava in questa maniera, mentre da un po' di
tempo sembra che abbia contagiato anche diversi suoi sodali a cotale comportamento. Ognuno ha il
suo ruolo, ma tante volte ci si scorda... La vergogna che dovrebbero provare e' solo nei confronti
delle bimbe... Bell'esempio che siete...   
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Brave....bravissime lo stesso!
09-03-2009 - Under 14
		
08/03/09 - Finale campionato provinciale under 14
Versilia- Nottolini Capannori 3-2 (22/25 25/18 25/21 18/25 15/11)

Brave, bravissime lo stesso, questo e' il complimento che nasce spontaneo per le nostre ragazze e
la loro allenatrice Simona Genovesi per il risultato ottenuto e per le prestazioni fornite, anche se la
finale, equilibratissima, combattutissima ed avvincente le ha viste soccombere contro la forte
compagine del Versilia, che tengo a sottolineare, ha conquistato sul campo il titolo di campione
provinciale di categoria.
La nostra squadra ha ribattuto colpo su colpo alle avversarie, dimostrando ancora una volta quella
crescita tecnica e mentale gia' messa in mostra nella semifinale mattutina.
Come detto la partita, piena di alternarsi di risultati e di fasi di gioco favorevoli all'una o all'altra
squadra, e' stata una degna finale di campionato, che ha trovato il proprio epilogo in un
appassionante tie-break, che ha coinvolto tutto il pubblico presente in un crescendo di emozioni e
che alla fine ha premiato la formazione del Versilia che ha presentato nelle proprie fila due centrali
con caratteristiche fisiche di notevole importanza e da cui e' passato il 90% del gioco della loro
squadra,
Voglio anche sottolineare che tutta La Societa' e' orgogliosa del risultato e delle prestazioni della
nostra compagine e che tutte le ragazze devono valutare con grande gioia quanto sono riuscite a
conquistare pensando che questo e' solo un passaggio della loro avventura sportiva e che avranno,
se continueranno a lavorare con la stessa volonta' ed abnegazione attuale, tante altre occasioni per
potersi togliere ulteriori soddisfazioni.
L'unico neo di questa finale e' stata la direzione di gara del Sig. Cancogna, arbitro scadente sia dal
punto di vista tecnico che umano, che e' riuscito a rovinare, con il suo comportamento e la
collaborazione finale di qualcun'altro, questa importante partita e la festa delle ragazze che hanno
onorato questa Final Four.
La cosa che mi ha piu' colpito, ma che ormai e' una prassi comune per tutti i campionati sia
provinciali che regionali ed in parte anche nazionali, e' la difformita' di giudizio riscontrata tra i vari
arbitraggi.
Il direttore di gara della semifinale, Sig Bascherini, ha sanzionato in modo continuo ed abbastanza
fiscale, ma al contempo equidistante ed equilibrato, i vari falli di palleggio perpetrati dalle ragazze
durante la partita, il Sig. Cancogna, invece, si e' ben guardato dal fischiare falli di palleggio, se ne
sono visti a bizzeffe sia di doppie che di trattenute, fino a quando nel quarto set, a mio avviso
consigliato da qualcuno, si e' accorto che forse era meglio sanzionarne qualcuno.
Questa situazione ha creato un clima di nervosismo e di protesta in palestra che, tralasciando la
ridicola infrazione di otto secondi in battuta sanzionata alla Nottolini, e' culminato nel tie-break
quando, sul 12/11 per il Versilia, non solo ha, probabilmente, invertito una decisione ma poi, in
modo almeno illogico e fuori luogo, ha ammonito una giocatrice della Nottolini, determinando, in
pratica, e senza nulla togliere alla squadra vincitrice, anche per tutto quello che ne e' conseguito, il
risultato finale del quinto set e togliendo la possibilita' a tutte le bimbe in campo di giocarsi
correttamente la finale fino in fondo.
Comunque, sinceri complimenti alla formazione del Versilia ed un grande in "bocca al lupo" per la
fase regionale.

 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

FIPAV se ci sei batti un colpo
scritto da dall'ufficio il 09-03-2009
Ma siamo sicuri di avere un comitato provinciale FIPAV,dopo Domenica penso di no.E' stata
sconfitta la Pallavolo e a causa di un DIRETTORE DI GARA incompetente si e' trasformata una
bella giornata di partecipazione in qualcosa di inguardabile.Che il Comitato si dimetta e prenda le
distanze da chi e' stato capace di fischiare un fallo di 8 secondi in battuta (mai visto fischiare in anni
e anni )e sempre da chi ha sanzionato al tie break un cartellino giallo ad una ragazza
incolpevole.VERGOGNA!!!!!!!!!!!!!
						
		
bravo !
scritto da un vecchio saggio il 09-03-2009
Finalmente un commento sensato e corretto come si dovrebbe sempre, ma non avevo dubbi visto
l'autore. E' vera la trovata degli otto secondi ma e' anche vera la battuta fischiata due volte al
Nottolini dopo la prima di .... piede.
L'arbitro della mattina ha arbitrato alla perfezione perche' ha saputo trovare il giusto equilibrio sui
falli di palleggio da fischiare o su cui sorvolare data l'eta', mantenendo lo stesso metro per tutta la
gara ma purtroppo in questo campo si verificano troppe difformita' che creano tensioni inutili e
disaducative.
						
		
...................
scritto da MAMMA  63 il 09-03-2009
Sono la mamma della "multata"e siccome cerco sempre di essere obiettiva, credo che il gesto di
mia figlia sia stato brutto e forse sanzionabile se l' arbitro  in precedenza l'avesse ripresa.
Cio' non e' mai successo e quindi lei e' rimasta senza parole. . .come tutti del resto.
La cosa che l'arbitro non ha valutato  e' che: 
e' una bimba di 13 anni,
 set tesissimo, 
 tifo contro (non solo del versilia ma anche del pantera,che oltretutto batteva 2 clave ai piedi delle
giocatrici in battuta).
Senza dubbio UN gesto sbagliato e ribadisco UNO in tutti i 5 set.
 Mia figlia si sente responsabile della sconfitta visto che eravamo al tie-break sul 12-11 per loro.
Le decisioni degli arbitri credo dovrebbero essere piu' ponderate e in alcuni casi piu' umane.

						
		
scorrettezza
scritto da spettatore (media valle) il 09-03-2009
Volevo sottolineare la scorrettezza delle giocatrici della Pantera che spesso con le clavette hanno
disturbato il servizio delle ragazze del Nottolini.Un gesto brutto specialmente perche'messo in atto
contro la squadra che in mattinata le aveva sonoramente battute,non e' questo il modo di prendersi
la rivincita.Sull'arbitro non ho aggettivi perche' e' stato peggio del peggio.
						
		
finale u/14
scritto da very.versilia il 09-03-2009
Sono d'accordo con MAMMA 63. Un cartellino Giallo ad una bambina non va mai dato, a
prescindere dal fatto commesso . C'e' il rischio di ripercussioni psicologiche nella formazione
sportiva della giovane atleta. Un "rimbrotto" del direttore di gara sarebbe stato piu' consono.
Come poco educativo per i giovani atleti presenti in palestra assistere a fine gara e al momento dei
saluti all'aggressione verbale e fisica all'arbitro. Ci sono le sedi opportune per le rimostranze. Il
giustizialismo fai da te e' sempre controproducente. 



						
		
w le nostre piccole CAMPIONESSE!!!
scritto da zzz il 09-03-2009
Prima di tutto i complimenti alle bimbe e a Simona per i risultati ottenuti, la grinta e le grandi
soddisfazioni che hanno saputo dare nella giornata di ieri, a partire dalla semifinale della mattina
(GRANDI !!!) fino al tie break del pomeriggio.
Probabilmente, anzi  sicuramente, se la Nottolini avesse saputo vincere ieri pomeriggio 3 a 0 o 3 a 1
non saremmo tutti qui a discutere. Quindi qualche merito il Versilia ce l'ha, obiettivamente.
A parte il protagonismo e qualche fallo non fischiato..... e ammettiamo anche uno o due per la
Nottolini.
Ma ben vengano gli arbitri come Bascherini, che rendono il gioco leale e pulito.
In tanti anni di pallavolo che seguo, credo di aver visto fischiare gli 8 secondi in battuta ed estrarre
un cartellino giallo (al tie break 11-11)quasi mai e non mi sembrava ieri il caso che succedesse.
Visto che tutti ritenevano e ritengono che il Versilia fosse un po' favorito, forse era meglio pensarci
prima e far si' che sul campo si vedesse solo una bella partita, regolare e corretta, fra bimbe tutte
impegnate, abbastanza brave e con la  sana voglia di vincere.
Molto meglio e piu' istruttivo per la pallavolo giovanile a Lucca, che mi sembra gia' minata alla base.
Concludo dicendo che la Nottolini non ha partecipato alla premiazione per volonta' non della
dirigenza o dei genitori, ma proprio perche' le bimbe hanno voluto lasciare la palestra dopo
l'amarezza di quanto era successo. La simbolica coppa di campionesse gliela diamo noi che le
conosciamo, le stimiamo e vogliamo bene a queste piccole tredicenni inconsapevolmente
protagoniste ieri di un diseducativo e triste spettacolo in un giorno che, risultati a parte, per loro
doveva esssere giustamente solo di festa.
 
						
		
Un po' di chiarezza
scritto da ???? il 09-03-2009
Prima di tutto va chiarito a mio avviso un concetto importante sull'accaduto di ieri a Querceta.
Il tutto e' stato scaturito da un interpretazione molto leggera e superficiale da parte dell'arbitro,
penso chiamato apposta da un'altra provincia per essere piu' neutrale possile.
Non dimentichiamo che in questa finale giocavano ragazzine di 12-13 anni che stanno imparando a
adesso palleggiare. Ci sono 2 scuole di pensiero differenti, la prima e' insegnare il palleggio
trattenendo la palla e la seconda non dare molta importanza al tocco sporco, o doppio. L'arbitro
valuta entrambi i falli e sanziona di conseguenza.
Nell'u14 e' molto difficile e diseducativo da parte degli arbitri accanirsi sul palleggiatore che ancora
non ha una desterzza tale da evitare certi falli.
Bascherini ha arbitrato a mio avviso bene ma troppo fiscale, Gabrielli ha fischiato, se non ricordo
male, 3 trattenute al Versilia e un paio di doppie alla Valdiserchio lasciando giocare il piu' possibile..
Se Bascherini si trovava al posto dell'arbitro della finale non so se sarebbe riuscito a tenere un
metro di giudizio fiscale per 5 set come nella semifinale, trovandosi davanti una palleggiatrice
ancora "fallosa" come quella del Versilia (che cmq e' migliorata tantissimo).
Non sono d'accordo nel dire che a 13 anni non vanno MAI sanzionati cartellini perche' e'
diseducativo, pero' andrebbe sanzionato con le dovute regole, prima un ultimo richiamo verbale poi,
eventualmente, il cartellino se ce n'e' veramente bisogno.
Di cose dideducative ieri ce ne sono state a go go, a cominciare dal presidente della Nottolini che si
sa,se sopra quel seggiolone ci fosse stato anche un arbitro internazionale, avrebbe avuto da ridire
ugualmente. la categoria arbitalee la societa' Nottolini sono ormai sistematicamente incompatibili!
Brave tutte, e dico tutte, le ragazze delle 4 societa' partecipanti e ai loro tecnici mi sento di dire che
non devono limitarsi ad isegnare solo la tecnica ma anche l'educazione e il rispetto per tutti,che
siano avversari, compagni, allenatori, sostenitori o abitri. Solo cosi' alle prossime finali assisteremo
ad uno spettacolo di buon livello non solo sul piano tecnico, ma anche educativo e di divertimento.  

 



						
		
in risposta a ???
scritto da molto scettico il 09-03-2009
il solito gruppo del versilia ha tratto vantaggio per due anni consecutivi nelle finali di categoria
(under 13 l'anno scorso a san marco, under 14 ieri a querceta) degli scandalosi giudizi dell'arbitro in
merito alla fallosita' del palleggio, in quanto alla loro palleggiatrice, che e' molto fallosa, non e' mai
stato fischiato nulla.
finche' i falli in palleggio, che siano doppie o trattenute, si equivalgono da tutte e due le parti, il
fischiare o meno non influisce piu di tanto sul gioco ed il risultato, ma quando uno dei due e'
nettamente e palesemente piu' falloso dell'altro e l'arbitro non fischia mai alla fine il risultato un po'
falsato lo e'.
avere un palleggiatore bravo che alza "pulito" dovrebbe essere un vantaggio per una squadra,
come una schiacciatrice che fa molti punti o una ricettrice che riceve bene, perche' questo e' lo
sport dove la regola e' che vince chi e' piu' bravo o a volte fortunato. verrebbe da dire che e' inutile
sforzarsi in termini di tempo, ed anche economici, a far crescere buoni palleggiatori quando poi in
partita si vedono certi atteggiamenti da parte di certi arbitri. ma va bene lo stesso, si accetta, con
molto dispiacere, la sconfitta e si guarda al prossimo impegno
comunque io penso che specie nelle categorie piu' giovani sarebbe importantissimo fischiare il piu'
possibile i falli di gioco, siano questi doppie, trattenute, spostamenti anticipati ecc ecc perche'
queste figliole se non imparano da piccole poi sara' sempre piu' difficile e chi alla fine ci rimette non
e' una squadra o l'altra ma il gioco della pallavolo
						
		
l'arbitro di ieri
scritto da Francesco il 09-03-2009
Premetto che ieri la partita non l'ho vista perche' sono arrivato quando era da poco finita, ma mi e'
bastato quello che ho sentito dire, non solo da gente della Nottolini, riguardo l'arbitraggio del sig.
Cancogna, che ha dimostrato per l'ennesima volta, qualora ce ne fosse stato davvero bisogno, la
sua inadeguatezza. Sarebbe bene che il sig. Cancogna se ne rendesse conto che non sa arbitrare,
ma ancora di piu', sarebbe bene se ne rendessero conto coloro che ce lo mandano. Puo' passare
una partita di campionato, sempre che non sia determinante per la classifica, ma ostinarsi a fargli
arbitrare addirittura le finali mi sembra proprio assurdo.
						
		
ormai per noi  non conta vincere ma partecipare?
scritto da uno spettatore Nottoliniano il 09-03-2009
Del Baroni presidente della Nottolini si puo dire di tutto e di piu',e che il suo comportamento non e'
stato consono alla situazione  se ne rende conto anche lui ,ma posso assicurare,che dopo e  sono
gia' diversi anni che andiamo in FINALE, U16 poi U 18,ora U14, che sistematicamente in finale e
non solo, veniamo danneggiati GRAZIE al comitato di lucca che quando Jenco e quando Versilia
,l'arbitro e' sistematicamente pro  verso queste societa' ma  mai che una volta gli errori fatti non dico
a favore della Nottolini ma sempre in momenti dove  puo' cambiare il risultato,ed essere influente,
mi dispiace ma calciopoli non e' ancora finita!!!
						
		
Finali u14 8/3/09 Querceta
scritto da Genitore obiettivo il 09-03-2009
Chi mi ha preceduto nei commenti ha omesso un po' di cose importanti: la prima e' che il presidente
della Nottolini si e' reso (a torto o a ragione e' lo stesso) protagonista di un ignobile gazzarra a fine
partita, gazzarra che fortunatamente non e' degenerata grazie al pronto intervento di de genitori del
Pantera che hanno accompagnato fuori il "presidente". Spiace anche constatare che la Pallavolo
Nottolini non piu' tardi di qualche mese fa si era resa positiva protagonista varando un progetto in
collaborazione con il Comune di Capannori facendo stampare sulle divise le "faccine" con scritto no
alla violenza, no al bullismo etc etc.per cui, da domani i dirigenti e i genitori dovranno spiegare alle
proprie figlie le ragioni di comportamenti cosi distanti e lontani e ingiustificabili da quelli tenuti alla
palestra del Marzcchino di Querceta.Inoltre genitori ed allenatrice del Nottolini si son resi
protagonisti di ripetuti attacchi verbali nei confronti delle giocatrici della Pantera Pallavolo colpevoli



di aver tifato contro (le clavette erano del Versilia non di loro)cosa che da che mondo e' mondo
succede dovunque di tifare contro la squadra che ti ha eliminato. La riflessione da fare e' un altra :
qui signori non va bene nulla perche' non si deve dare ne' cattivo esempio a bimbe piccole e non si
deve insegnare a tifare contro,se non c'e' chiara inversione di tendenza anche la pallavolo
prendera' "le pedate del calcio".....svegliamoci ed impegniamoci tutti.
						
		
Due comitati
scritto da Lupo Alberto il 09-03-2009
Perche' non proponiamo di dividere il comitato in due sottocomitati,uno di mare e uno di terra cosi'
si riesce ad accontentare un po' piu' di persone.O meglio perche' non accorpiamo il nostro comitato
a Pisa e non si accontenta piu' nessuno.FIPAV ma che federazione sei e che presidente
hai,spiegacelo con parole semplici e chiare. 
						
		
leggiamo il regolamento...
scritto da 7 il 09-03-2009
DAL REGOLAMENTO FIPAV 2005-2008

9.2.2 La palla deve essere colpita, non fermata e/o lanciata. Puo' rimbalzare in qualsiasi 
direzione. 
9.3.3 PALLA TRATTENUTA: un giocatore non colpisce la palla, che e' fermata e/o 
lanciata (9.2.2). 

il regolamento pare che parli chiaramente di palla che NON puo' essere fermata...e non fa
distinzione fra under 14 e serie A, e diro' di piu', a mio avviso e' piu' importante sanzionare un
errore, un fallo, in un giovanile che in serie superiori...probabilmente non capiro' niente, ok, ma
quello in piedi su quel seggiolone ieri ha capito ancora meno...

12.4.4 Il giocatore al servizio deve colpire la palla entro gli 8 secondi seguenti il  fischio di 
autorizzazione del primo arbitro. 

secondo il mio modesto parere questo fallo si fischia se, al termine degli 8 secondi, la palla non e'
ancora stata battuta, NON QUANDO LA PALLA PASSA SOPRA LA RETE come ha fatto il
fantomatico personaggio sempre in piedi sul seggiolone ieri....
e poi, terrei a precisare (per quanto riguarda l'altro caso di fallo non sanzionato in battuta, secondo
qualcuno) che quando la palla ha urtato il piede della bimba in battuta il servizio non era ancora
stato autorizzato.

21.1 LIEVE CONDOTTA SCORRETTA 
Una LIEVE CONDOTTA SCORRETTA non e' soggetta a sanzioni. È compito del 
primo arbitro prevenire il livello di condotta scorretta assegnando un avvertimento 
verbalmente o un gesto alla persona per mezzo del capitano in gioco. 
Questo avvertimento non e' una sanzione e non ha conseguenze immediate. Esso 
non deve essere registrato a referto. 

21.2 CONDOTTA SCORRETTA DA SANZIONARE 
La condotta scorretta di un componente la squadra verso gli ufficiali, gli avversari, i 
compagni o il pubblico, e' classificata in tre categorie secondola gravita' degli atti. 
21.2.1 Condotta maleducata: azione contraria alle buone maniere o ai principi morali, 
espressioni deplorevoli. 
21.2.2 Condotta offensiva: gesti o parole insultanti o diffamatori. 
21.2.3 Aggressione: attacco fisico o tentativo di aggressione. 

credo che il gesto della bimba sanzionata col cartellino giallo dovesse essere interpretato come
LIEVE CONDOTTA SCORRETTA e magari andava richiamata ma non direttamente sanzionata.
Probabilmente la sanzione e' scaturita proprio dall'insicurezza dell'omino in maglia binca che si e'



reso conto che anche delle bimbe di 13/14 anni si erano accorte della sua incapacita' e
inadeguatezza....

...riflettete gente...riflettete...a voi le conclusioni! Io le mie le ho gia' tirate e continuo a sostenere che
certa gente deve uscire dalle palestre, rovina lo sport solo perche' crede di essere superiore e
invece e' solo...mi fermo qui perche' rischierei di diventare offensiva!!

Qualcuno parla di reclutamento di nuovi arbitri, ma come si fa a convincere la gente, i giovani, ad
entrare a far parte di tale categoria se gli si fanno vedere certi personaggi??

Un esame di coscienza ogni tanto serve, sia per chi sta in campo come giocatore, sia per chi tifa,
ma soprattutto per chi con la proprio presunzione, inadeguatezza e incapacita' riesce a rovinare una
festa di sport...

						
		
La Pantera in odore di SANTITA'
scritto da Genitore risentito il 09-03-2009
Caro genitore obbiettivo forse devi farti sturare gli orecchi per sentire le cose dette dalle giocatrici
del Pantera contro le coetanee della Nottolini e poi potresti parlare.Lezioni di morale e
comportamento da te non ne vogliamo sappiamo da noi riconoscere i comportamenti
sbagliati.Pensa alle tue figlie e cerca di educarle al meglio che alle nostre pensiamo da noi.
						
		
Finali u14 8/3/09 Querceta
scritto da Genitore obiettivo il 09-03-2009
Vorrei inoltre aggiungere che il precedente del tifo contro fu adottato anche dalle bimbe della
Nottolini durante la regular season che vennero a S.Marco a tifare per la Valdiserchio e contro la
Pantera....quindi chi di tifo ferisce di tifo perisce......
						
		
Tifo
scritto da Genitore risentito il 09-03-2009
Nessuno dice che non si puo' tifare e' il modo in cui si fa che rende diverso il tifo.Comunque ti
conosciamo bene e sappiamo che non sei cattivo ma solo un po' fazioso e anche un discreto
piantagrane quindi a buon intenditor poche parole.
						
		
risposta a genitore risentito
scritto da Genitore obiettivo il 09-03-2009
Caro fumino, se un sei in grado di accettare le sconfitte non so che farci e comunque lezioni di
morale e di comportamento non le prendo nemmeno io da te che ti sei ridicolizzato agli occhi di tutto
il mondo con le magline "no alla violenza" e poi prendi a calci nel sedere l'arbitro. Chetati che e'
meglio ....Piu' parli e piu' fai brutte figure..Coerenza caro mio un po' piu' di coerenza....
						
		
tifo
scritto da 74ever il 09-03-2009
Ognuno tifa per chi vuole e da che mondo e mondo e' sempre esistito che in una finale a 4 si tifasse
per la squadra che ci stava piu' "simpatica"...
Ma c'e' modo e modo di tifare....certo rompere le palle a chi e' in battuta non e' il massimo di tifo
sportivo...ma si vede che qualcuno insegna questo...
ha detto bene qualcuno...chi di tifo ferisce di tifo perisce...occhio pero'...e' una ruota che
gira...gira...gira...
						
		



ma???
scritto da uuuuuuu il 09-03-2009
Altro che calci nel culo...certa gente non ci deve entrare nelle palestre...
E' facile fare i moralisti, ma cari panterini versiliesi e tutto il resto....se fosse successo a voi cosa
avreste fatto???
Non raccontate cazzate....please!!!
						
		
ma che e' successo?
scritto da Altro spettatore media valle il 09-03-2009
sul tifo delle ragazze Pantera, io ero dall'altro lato della palestra, mi sono reso conto ma che
rompessero le scatole a quelle della Nottolini in battuta dal mio punto di osservazione era difficile
vederlo vista la bolgia.  Fatta questa premessa e leggendo tutto quanto sopra ho capito che
qualcosa deve pur essere successo ed allora mi viene in mente che sotto il traliccio del canestro ho
visto un dirigente del Versilia, perche' non e' intervenuto? Sana sportivita'? 
						
		
risposta per cortesia
scritto da ringhio 55 il 09-03-2009
Rispondo solo per cortesia, non vorrei qualcuno credesse che rifiuto il dialogo, non l'ho rifiutato ieri
ad Elisa e a Simona a fine partita, se pur animato, figurati a te.
Ho smesso di segnare i punti al tabellone mi sono messa
sotto il canestro perche' temevo scaturissero polemiche o confusioni varie dalla finale e
sinceramente sono "piena" di tutto questo,  NON HO MAI ESULTATO NE' PER UN PUNTO
SUBITO NE' PER UN PUNTO FATTO, NON HO DETTO MEZZA PAROLA A NESSUNA ATLETA
cosa dovevo fare non assistere alla partita?Visto che pur cosi' facendo qualcuno mi e' venuto a
cercare durante la partita in maniera aggressiva. Non ho ravvisato nessun comportamento
antisportivo delle atlete alle pareti che tifavano, quel tifo c'e' spesso in altre partite dei vari
campionati e c'e' stato in altre finali, nessuno si e' mai lamentato, faccio presente che c'erano anche
atlete del Versilia in quel gruppo non erano soltanto "panterine". E' normale il tifo contro la squadra
che ti ha eliminato, alla fine della semifinale ho sentito bimbe della Valdiserchio dire oggi forza
Nottolini, capita, le panterine sono quelle che gia' nei concentramenti under 16 a san marco tifavano
Versilia !quindi....  
						
		
Per Ringhio 55
scritto da altro spettatore Media Valle il 09-03-2009
Non so chi tu sia, ma evidentemente se proprio te ti risenti evidentemente la coda e' di paglia!
						
		
ma....
scritto da ringhio 55 il 09-03-2009
ma oh spettatore media valle ???!!!! guarda che io ho risposto perche' ero io il dirigente sotto il
canestro e qualcuno si e' fatto delle domande sul mio operato e io ho espresso il mio parere posso
? 
						
		
finale under 14
scritto da genitore 68 il 09-03-2009
vorrei congratularmi con tutta la squadra del nottolini volley under 14 brave ragazze siete migliorate
molto e forse avreste vinto con una direzione di gara  migliore,ma ricordatevi anche se per molti e'
una frase scontata specialmente da parte di alcuni vostri genitori e da alcune persone che
rappresentano la vostra societa' e' piu' difficile vincere fuori dal campo, accettare una sconfitta
anche se immeritata vi fa' piu' onore che vincere,purtroppo lo sport in tutte le specialita' non e' piu'
questo basta vedere quello che succede nei campi di calcio sin dalle categorie dei pulcini,addirittura
genitori che vanno alle partite armati ,,offendano bestemmiano e insultano l'arbrito senza un
motivo.Sicuramente non sono la persona adatta a fare la morale a nessuno anzi ho tutto da
imparare ma non lamentiamoci se i nostri figli quando saranno un po' piu' grandi si comporteranno



come hanno visto fare hai propri genitori nella palestra di quercieta.Poi tutte le giustificazioni sono
buone, finali rubate con direzioni di gara non all'altezza ma io mi domando:se un dirigente
prendesse a calci vostra figlia per aver sbagliato delle battute,schiacciate o ricezioni e accusandola
di aver fatto perdere la squadra come reagireste?Comunque quello che conta e' che le ragazze del
nottolini sono  migliorate molto e  se continueranno cosi' le vittorie arriveranno sicuramente e sul
campo brave ragazze.
						
		
per ringhio...
scritto da 7 il 09-03-2009
Patri, t'e' garbata la mia analisi del regolamento....??
comunque ti comunico che se smetto di giocare il prossimo anno e' probabile che faccia quello che
tu mi consigli da tempo...visto che sono in tanti a far ridere posso ricominciare anche io...:D
ciao...
						
		
per 7
scritto da ringhio 55 il 09-03-2009
non credo proprio tu farai ridere, ritengo che chi abbia giocato abbia chances in piu' per arbitrare ed
allenare con le dovute eccezioni. Piu' quantita', piu' qualita', piu' competenza e scelta per le finali
conosci il mio pensiero da diverso tempo. La classe arbitrale lucchese ha bisogno di guida, scuola e
persone con voglia di collaborare.
Tu hai citato il regolamento, anni fa finali 90, finali 92 ecc alle mie rimostranze su determinate
palleggiatrici avversarie un amico arbitro a quel tempo mi dette una copia di una circolare di un tale
Benito Montesi che tu sicuramente conosci "La filosofia del tocco di palla" o qualcosa di simile
improntata tutta su un discorso di interpretazione del tocco di palla. Certo e' che se esistesse un
confronto collaborativo tra gli addetti ai lavori si avrebbe piu' omogeneita' di giudizio. 
						
		
normale
scritto da Beppe Politi il 09-03-2009
Sull'arbitro credo sia stato detto tutto e anche sul regolamento e condivido il discorso che certa
gente non dovrebbe essere nelle palestre.
Per quanto riguarda il tifo penso sia normale che chi perde una finale tifi per la squadra che non ha
incontrato. Non so se chi tifavava Versilia sia stato corretto o no, io ero dall'altra parte con la mia
squadra, ma quando nello spogliatoio le mie ragazze mi hanno chiesto se potevano fare il tifo per
qualcuno io ho risposto loro che potevano tifare a favore di chi volevano ma contro qualcuno
assolutamente no. Io credo che sia dovere di un allenatore del settore giovanile avere un ruolo
anche di educatore in certe situazioni.
						
		
facile puntare il dito
scritto da mamma 68 il 09-03-2009
Caro genitore,e' bello giocare quando c'e'  il tifo la partita ti prende e magari si urla anche
troppo.Pero' da fastidio sentire una mamma disturbata dal tifo avversario che magari poche ore
prima sorrideva per la vittoria e con soddisfazione guardava gli ex nottolini dicendo :ti rode!ma non
basta questa espressione non e' stata rivolta a un genitore avversario ma ben si ad una bimba. Tutti
hanno il diritto di tifare ,in una giornata come ieri,ma partire con premeditazione dalla propria casa 
per tifare contro compagne che pochi mesi prima facevano parte della solita squadra e' veramente
scorretto.BRAVA NOTTOLINI LA COPPA SI RITIRA ANCHE CON LE LACRIME
						
		
ma stiamo scherzando
scritto da genitore bimba valdiserchio il 09-03-2009
.... io non capisco tutte queste polemiche sul tifo. Il problema e' un altro. Dal momento che si
accetta che una ragazza durante il 5° set facia un gesto sbagliato (l'ha fatto credetemi ed il giallo e'
stato esagerato e fuori luogo) a me sembra molto piu' grave quel che e' successo al fischio della
fine da parte di persone adulte dirigenti e genitori. Sono scene orribili diseducative. Ma cosa



vogliamo insegnare alle nostre figlie. Noi proprio perche' adulti dobbiamo essere i primi a dare
l'esempio alle  nostre bambine. Questa non e' pallavolo! Ha ragione giuseppe tifare a favore si
contro no ma quello che ha fatto il Baroni, e qui vedo che nessuno ne vuol parlare, e' una cosa che
supera non il limute dell'etica sportiva ma quello della legge. Non e' queto che io voglio insegnare ai
miei figli.
						
		
Considerazioni
scritto da Alessandro Becheroni il 09-03-2009
Come prima cosa voglio complimentarmi con la formazione del Versilia per la vittoria del titolo
provinciale e detto questo intervenire su alcune scelte a dir poco sconcertanti quali: la sanzione per
gli 8 secondi in battuta,che credo non aver mai visto fischiare a nessun livello e il cartellino giallo
dato senza il minimo avvertimento.In una finale giovanile in cui il tifo giustamente impazza,come si
puo' fischiare gli 8 secondi sicuri che l'atleta abbia sentito il fischio di avvio del gioco?Vedo in
questa cosa un chiaro caso di protagonismo, in cui un arbitro vuole riaffermare il suo diritto di "vita o
di morte"su delle giovani atlete in quel momento protese verso un risultato sportivo per cui  hanno
lungamente lavorato.E' secondo me il modo di lasciare una traccia quando invece il il miglior modo
di farlo sarebbe stato quello di non farsi notare con fischiate a sensazione.Sul cartellino giallo poi,
credo che la succitata ragione sia ancora piu' valida e che sia chiaro l'intento di penalizzare chi
,magari inavvertitamente,abbia osato dissentire sulla nostra infallibilita'.Una finale giovanile merita
un direttore di gara equilibrato che sappia valutare il momento e guidare queste giovani atlete nel
modo piu' invisibile possibile.Non parlo poi del caso delle trattenute in palleggio,perche' non credo
sia da parlarne,visto che sono chiaramente falli da sanzionare,aspetto pero' dal comitato provinciale
FIPAV chiarimenti su come dovro' gestire le mie lezioni sul palleggio nel prossimo mese di Aprile
,riservandomi di rinunciare a tale incarico qualora manchi una precisa e pubblica presa di posizione
a riguardo.Alessandro Becheroni
						
		
alla faccia!!
scritto da FS il 09-03-2009
Alla faccia che baraonda per una gara under 14!! Tengo comunque a precisare a "uno spettatore
nottoliniano" che la Jenco nelle finali disputate e vinte in passato non ha mai rubato niente a
nessuno e neppure usufruito di agevolazioni da parte degli arbitri. Purtroppo a volte quando si perde
si cercano colpevoli da crocifiggere e il direttore di gara e' sempre in pole position. Non ho visto la
finale Versilia - Nottolini e quindi non posso giudicare l'accaduto comunque il fallo degli 8 secondi e'
assurdo, il cartellino, beh, da vedere perche' e in che circostanza e' stato dato. Il fatto che siano
tredicenni non giustifica comportamenti scorretti. Per quanto riguarda il palleggio ieri sono andato a
vedere una partita di serie A e vi posso assicurare che molti falli evidenti sono stati ignorati dal
direttore di gara, quindi secondo voi in under 14 cosa bisognerebbe fare??
						
		
Tutto vero
scritto da Genitore Pantera il 09-03-2009
E' a malincuore che devo ammettere che tra noi ci sono alcuni genitori che fomentano l'avversione
verso la Nottolini ,credo che lo facciano solo per spirito di rivalsa,questa cosa a me non piace e altri
la stanno notando.La mia societa' attraversa una crisi profonda che ne condiziona il futuro ma
nonostante cio'non e' invidiando le altre squadre che si potra' evitare il dissesto.
						
		
x mamma 68
scritto da no words il 09-03-2009
ohhhhhhhh mammaaaaa 688888!!!!!!!!! ti rendi conto di quello che hai scritto???
ma se le ex compagne son proprio le prime a sparlare alle spalle...di piuttosto che le ex compagne
se ne sono andate perche' pensavano d'essere dei fenomeni della pallavolo che non avevano
abbastanza spazio e invece di la'...ce n'hanno ancora meno...
le care ex compagne pensavano di vincere facile e invece...hanno raccattato...e questo si che
brucia!!!!!! sicurissimo che se avessero vinto loro avrebbero fatto anche di peggio, dico a tutti di fare
attenzione a fare falsi buonismi e magari sarebbe anche bene che qualcuno se ne stesse a casa



sua invece di assieparsi sulle tribune durante TUTTE le partite della Nottolini (under 13/14 under 18
1divisione serie c....tutte!!) solo per GUFARE e basta e godere se perde...poi potrete parlare tutti!!!!
						
		
chiarezza
scritto da allenatore il 09-03-2009
Fs chiede cosa bisogna fare;semplicemente chiarezza e questa la puo' fare solo la federazione
abolendo il fallo di trattenuta.In serie A non si fischia nulla ma in B C D ecc si fischiano molto i falli di
trattenuta e di doppia.TROVIAMOCI DACCORDO  e elimineremo le polemiche giocando tutti alla
pari.
						
		
caro fs....
scritto da mancavo io il 09-03-2009
Ci mancavi solo te!! Ma poverino ti credo...ti mancavino le polemiche e nessuno qui ti aveva fatto i
complimenti perche' hai vinto l'under18...obbravvvvvo via!!!!!
Ma si sa bene, non avete mai rubato niente, non ne avete bisogno perche' c'avete l'allenatrice piu'
brava del mondo, le bimbe piu' promettenti del momento...peccato poi che l'allenatrice piu' brava del
mondo le faccia smettere prima del dovuto!!
						
		
per Becheroni
scritto da credo che basti il 09-03-2009
Tutto giusto. Pero' esistono anche falli di doppi palleggio che in mattinata sono stati fischiati in
quantita' ai palleggiatori  del Nottolini e nel pomeriggio neppure uno. Allora ?
In realta' alla terza palla della partita il Presidente del Nottolini stava gia' inveendo contro l'arbitro e
tutta la tifoseria ha cercato di mettere in difficolta' la palleggiatrice del Versilia ogni volta che toccava
palla per tutto l'incontro.
Il tifo era rumoroso e' vero ma nessuna delle bimbe sedute vicino alla parete ha disturbato il
Nottolini in battuta tanto e' vero che nessuna ragazza se ne e' lamentata.
Quello che lascia di stucco sono i comportamenti a fine gara e l'astio latente che si nota fra queste
societa' lucchesi per sembra andare oltre i limiti della decenza condizionando purtroppo
pesantemente anche i comportamenti delle bimbe ma d'altra parte credo che il Versilia poco c'entri.
						
		
ci mancavo io
scritto da FS il 09-03-2009
Caro ci mancavo io, chi sarebbero le ragazze promettenti che la nostra allenatrice ha fatto
smettere? Mi pare che oggi quelle veramente promettenti giochino tutte in serie D per cui non dire
cazzate gratuite!!!
						
		
fs...
scritto da mancavo io il 09-03-2009
Ti faccio i nomi??? non credo li sai gia' benissimo.....a buon intenditore poche ma veramente poche
parole!!
Io di cazzate non ne dico, occhio a non farlo tu.
						
		
Linguaccio nei commenti
scritto da Francesco il 09-03-2009
Si invitano tutti i visitatori del sito ad utilizzare un linguaccio appropriato quando scrivono i
commenti, altrimenti ci troveremo a dover modificare o cancellare i messaggi postati.
Vi preghiamo di mantenere la discussione in termini civili.
Grazie 1000!
						
		
per  credo che basti



scritto da tifoso corretto il 09-03-2009
Vorrei sottolineare che, anche se non sono della Nottolini,ho visto personalmente la dirigente della
nottolini,durante un tempo chiesto dal Versilia nel 5° set,andare dalle atlete della Pantera(messe su
tre file verso il campo)   
						
		
siate seri
scritto da ma dai il 09-03-2009
vi rode che avete perso, siete provinciali e campagnoli... vi rifate con delle bimbette di 13-14 anni.
Fare certi gesti all'arbitro comporta certe sanzioni, non ci prendiamo in giro. D'altronde le mele non
cascano mai lontano dall'ALBEro no? 
						
		
che piacere
scritto da mamma 68 il 09-03-2009
Che sorpresa,ricevere una cosi dettagliata risposta,sono convinta che sei propio tu quella persona
che ha fatto quel commento.
						
		
Bimbe....lasciate perde le discussioni non sensate......
scritto da voi dite cosi' ma...... il 09-03-2009
Discutete molto ma non ci pensate alla delusione che si sono portate a casa le nostre ragazze che
si sono viste sfuggire davanti gli occhi un' occasione cosi' importante?Loro ci hanno creduto fino in
fondo e si poteva vedere lontano due miglia...e poi tutto e' andato in fumo per colpa di quel b******o
di arbitro....Le panterine hanno saputo dimostrare ancora per l' ennesima volta la loro scontrosita'
verso le nostre ragazze....bella sportivita'....complimenti....Forza Nottolini continuate
cosi'...comlimenti anche a Simona che e' riuscita a dimostrare che le nostre bimbe valgono davvero
molto....
						
		
campionesse di educazione
scritto da volpe 32 il 09-03-2009
Premetto che di pallavolo non capisco nulla,considerato che ho visto solo una decina di partite,e in
merito a quanto accaduto ieri sono rimasto molto deluso,perche' un arbitraggio del genere ti fa
capire che anche la pallavolo e' "sporca " come il calcio e,l'episodio avvenuto al termine della
partita,sicuramente non e' da giustificare ma penso e sono sicuro anche se conosco da poco il
presidente Baroni che cio' che ha fatto e' stato uno sfogo,sicuramente eccessivo,dopo aver assistito
ad una mancanza di rispetto da parte dell'arbitro nei confronti delle bimbe sia dal punto di vista
sportivo, umano ed educativo e non per aver perso la partita,perche' le nostre binbe hanno vinto lo
stesso giocando con ONESTA'. PRENDIAMO ESEMPIO DA LORO!!!!!!!!! 
VOLPE 32   
						
		
x ma dai.....
scritto da _spettatore_ il 09-03-2009
Quella bambina ha soltanto cercato di aprire gli occhi all' arbitro cercando di fargli capire che quello
non sa neanche cosa significa per delle ragazze come le nostre, in tensione come in quei ultimi
minuti di gioco, veder sbarrarsi la partita....non e' possibile....e poi dare il cartellino giallo senza
avviso e soprattutto alla bambina piu' dolce del mondo...ma via....fatemi un favore....
						
		
Confermo quanto detto da tifoso corretto!
scritto da X.Y.Z. il 09-03-2009
Dove erano i dirigenti della societa' arganizzatrice, dov'era il commissario di campo, che cosa
guardava l'arbitro (ha visto il gesto della ragazza ed allora ha tirato fuori il cartellino)e nessuno ha
visto la clavetta battuta vicino ai piedi o addirittura nella caviglia della ragazza della Nottolini in
battuta. Male ha fatto la dirigente Nottolini a non richiamare l'attenzione dell'arbitro! 
						



		
non ci scalfirete mai
scritto da Un genitore il 09-03-2009
Vedo che come al solito verso di noi sapete solo criticare gli atteggiamenti ma mai il perche' certi
episodi sono avvenuti, che sono palesi e davanti a tutti. Noi  non vogliamo solidarieta' ma rispetto si,
perche' questo bailare non fa piacere allo sport e a delle bimbe che potevano aggiudicarsi l'incontro
e quando c'erano vicine qualcuno glielo ha negato .Comunque ragazze  per noi della Nottolini siete
state uniche avendo dato tutto il cuore per questa partita e mai nessuno vi togliera' quella grinta che
ci avete messo anche contro le avversita' e vi serva di insegnamento in futuro sia nella vita che
nello sport.Non pensate alle critiche verso chiunque ma sappiate che dal Baroni a tutti noi vi
sorreggeremo sempre .
ALLA BARBA DI TUTTI GLI INVIDIOSI.
						
		
risposta a genitore pantera
scritto da genitore68 il 09-03-2009
scusami tanto,ma devo smentirti,in tanti anni che sono nella pantera non ho mai sentito nessuno
parlare male di nessuna  ripeto nessuna societa' sportiva avversaria,sicuramente ci sono societa'
con qui abbiamo piu' feeling e altre meno, ma arrivare al punto di dire che i dirigenti,allenatori o
genitori fomentino odio verso altre societa' o verso la nottolini e' proprio fuori luogo.Se hai notato
sono stati i genitori della pantera a portare fuori il presidente della Nottolini che a ragione o torto
poteva commettere una c.....a enorme sia per se che per la societa',se fosse come dici te avrebbero
potuto fregarsene e anzi godere di quella reazione incontrollata.Io nella  pantera non sono nessuno
parlo solo come genitore,ma proprio per questo posso assicurare che dentro la societa' nessuno ha
mai fatto discorsi strani, tantomeno i nuovi arrivati,se vuoi creare tensione tra le due societa' ti
consiglio di smettere di scrivere discorsi storti come si dice a lucca,sono sicuro che la maggior parte
dei genitori voglia vedere solo le proprie figlie divertirsi in campo poi se vincono tanto meglio.
						
		
per genitore pantera
scritto da atro fronte il 09-03-2009
ma c'eri alla partita ,non hai visto che la palleggiatrice della pantera che prima era da noi con quei
birilli batteva insieme alle altre mentre una delle nostre era in battuta, questa e quanto si insegna in
pantera ?NON SPREGIUDICATE CHE SANTI NON SIETE NEMMENO VOI.
						
		
risposta
scritto da genitore68  il 09-03-2009
scusami ma non hai capito una s..a,io stavo rispondendo a un genitore che si definisce della
pantera,poi ero alla partita e tutto questo fastidio mi spiace ma non l'ho notato quello che dici e' vero
ma il tifo e sempre stato corretto e mai offensivo i santi sono solo in paradiso ricordatelo
						
		
DIMENTICANZA
scritto da PINCO-PALLINO il 09-03-2009
Ma un allenatore durante la gara senza autorizzazione puo' entrare sul terreno di gioco e fare quella
pagliacciata? Il cartellino giallo serve a cosa? far perdere la partita alle ragazze migliori. 
						
		
Per genitore 68
scritto da genitore Pantera il 10-03-2009
Forse ad altri puoi raccontarlo,ma non a me,ho sentito io i termini usati in Pantera prima delle partite
contro la Nottolini e sai benissimo che sono poco edificanti.Non voglio seminare zizzania ma essere
soltanto onesto e evitare che cose del genere si ripetano.
						
		
x mancavo io
scritto da FS il 10-03-2009



Falli pure i nomi cosi' ti posso rispondere.
						
		
FS paga gli stipendi
scritto da Creditore il 10-03-2009
FS invece di ragionare salda i debiti verso chi aspetta da anni.Poi poi anche ragionare
						
		
che amarezza.......
scritto da zzz il 10-03-2009
Dopo questa cinquantina di commenti mi sono resa conto che ognuno non potra' che continuare a
pensarla come gli pare e che comunque sembra purtroppo oggettivamente non ricomponibile il
rapporto fra le squadre della luccheseia, al di la' del moralismo e delle buone intenzioni.
Continueremo ad affrontarci ed ad arrivare nelle palestre gia' prevenuti, a torto o a ragione. Chissa'
quando e dov'e' nato tutto cio'. Si perde nella notte dei tempi e forse il tifo e' anche rivalita'; solo che
dovrebbe essere un po' piu' sano.Il brutto e' che le nostre giovani atlete sono gia' "imparate" a tutto
cio' e spesso questi atteggiamenti, vissuti anche in prima persona, vanno al di la' delle stesse
amicizie.
Un compito importante nel senso di unire POTREBBE  esse la selezione provinciale, ma, visto
com'e' gestita....... Vedremo se ne saranno capaci (o se ne avranno voglia....).
Un'altra cosa che mi dispiace e' che, in queste paginate di commenti, tutti hanno saputo sparare a
zero su tutti, dare regole e pareri; pochi hanno voluto dire qualcosa sullo sport giocato, sulle partite
viste IN CAMPO, sulle piccole atlete che stanno crescendo e sul loro valore di giovani, patrimonio
della pallavolo in generale, al di la' della squadra di appartenenza. Cosi' queste bimbe sembrano
essere diventate oggetti di contorno, quando la giornata di domenica doveva essere solo loro. 
Quando  in tanti dite di pensare e agire per il loro bene, rifletteteci.
E pensate anche che loro leggono cio' che scrivete.....
						
		
pensiamo al gioco
scritto da allenatore70 il 10-03-2009
Carissimi, a furia di insultarvi a vicenda, avete perso di vista di sottolineare cio' che di buono e' stato
espresso dalle squadre nella giornata di finale di domenica 8/3.
Vado per ordine:inizierei con un complimento generale a tutti e 4 gli allenatori.Perche' nessuno ha
voglia di dedicare 4 righe di inchiostro in questo senso? Tania e' una costante. Alle finali ci arriva
sempre. Possiamo discutere sul palleggio e' vero, sono daccordo. Se poi fa la selezionatrice
qualche qualita' ce l'avra' pure.
Simona, e' la novita'. Ha giocato fino a poco fa e al Nottolini han dovuto faticare per "obbligarla" a
mettere la sua esperienza a disposizione delle piu' piccole : giu' il cappello, e se continua cosi'
saran dolori per tutti noi. Beppe Orlandi e Beppe Politi, piu' esperti e anche piu' vecchiotti, si sono
accontentati della finale 3/4 posto; qualcuno ha sentenziato che e' il massimo a cui poteva aspirare
il Valdiserchio e che per la Pantera e' uno scandalo non aver trionfato. Per me niente di tutto cio' e'
vero. Primo sarebbe offensivo per le bimbe di Borgo (Societa' e staff); secondo dove sta scritto che
sia uno scandalo aver perso per la Pantera ! Forse, informandosi meglio, si saprebbero alcune cose
utili ad esprimere un giudizio piu' equilibrato: per esempio i due beppe hanno messo in campo le
squadre dall'eta' media piu' bassa (Valdiserchio un palleggio del 97...ripeto del 97 e Pantera 3
bimbe del 96) oltre all'altezza media piu' bassa. 
Concludo dicendo che malgrado l'ignoranza nei rapporti tra societa', e genitori al seguito, possiamo
sorridere perche' le "nostre" bimbe sono brave e noi del movimento dobbiamo essere in grado
anche di sorridere per i risultati altrui e partecipare alla crescita della pallavolo lucchese. meditiamo,
IO PER PRIMO. 
						
		
vorrei far notare...
scritto da Per allenatore70 il 10-03-2009
Inanzi tutto vorrei far notare che anche la Nottolini ha presentato nella sua formazione di gioco due
ragazze del 96 e quindi cio' non significa che le nostre bimbe erano piu' grandi di tutte le altre....poi
vorrei anche far notare che l allenatrice del Versilia ha tanta esperienza...ma perche' riesce sempre



a arrivare alle finali? Qui gatta ci cova e non si puo' dire che le bimbe del Versilia siamo migliori
delle nostre...resta il fatto che tutte le ragazze sono riuscite a tirar fuori il meglio di loro e a
dimostrare che la Pantera non e' imbattibile...FORZA NOTTOLINI....
						
		
Obiettivita' 
scritto da Alessandro Pardini il 10-03-2009
Ritengo assolutamente ingiusto analizzare tutto e sempre con la cultura del sospetto.
E' mai possibile che non si debba accettare con dignita' sportiva un risultato sia questo a favore o a
sfavore?
E' mai possibile che non si debba cercare di crescere e valutare con obiettivita' i propri meriti e i
propri limiti?
Sinceramente ho letto interventi aberranti e inqualificabili, ripicche personali e pavoneggiamenti
stupidi e fuori luogo anche da personaggi che dovrebbero aver imparato a vivere con maggiore
umilta' le proprie esperienze.
La verita' e' una e una soltanto, questa volta ha vinto, sul campo, in una partita sofferta, lottata, ed
agonisticamente avvincente il Versilia a cui dobbiamo fare i nostri complimenti per il risultato
acquisito.
Sicuramente la partita e' stata mal gestita da un arbitro inadeguato ma questo non deve togliere
meriti ai vincitori come agli sconfitti che hanno combattuto alla pari e avrebbero potuto arrivare al
successo con lo stesso merito degli avversari.
Non dobbiamo, con le nostre critiche e polemiche, svilire un risultato straordinario ottenuto dalle
nostre bimbe, quello di essere riuscite a vincere le proprie titubanze, le proprie paure i propri timori,
e dopo un lungo e ben fatto lavoro,  aver conquistato, con pieno merito, la finale del campionato
under 14 giocando un'ottima pallavolo.
E' chiaro che una sconfitta cosi' brucia ma e' proprio la capacita' di gestire ed assorbire la delusione
con dignita' e rispetto per l'avversario che porta a crescere e maturare sportivamente un gruppo,
anche perche', come ho gia' scritto, e lo ripeto, per le bimbe, per l'allenatore, per i dirigenti e per i
genitori, questo e' solo un passaggio in una attivita' che potra' e dovra', se affrontata con la giusta
volonta' e abnegazione, riservare ulteriori gioie e soddisfazioni.  
    
						
		
Per la verita'
scritto da verita' il 10-03-2009
domenica abbiamo visto quattro squadre, tutte ben allenate, di cui tre avevano palleggiatrici che
almeno ci provavano a palleggiare ed una che si era fermata un po' prima e cioe' alla palla
rilanciata. Che poi abbia vinto quest'ultima onore al merito e forse demerito di certi arbitri che non
sanno valutare bene queste cose e tanto tanto onore alle altre squadre che hanno allenatori che
insegnano correttamente il modo di palleggiare. 
						
		
Hai capito tutto...
scritto da Antraccoli il 10-03-2009
BUONANOTTE!!!
						
		
brave bimbe
scritto da numero1 il 10-03-2009
dopo tante polemiche,vorrei sottolineare che le bimbe della nottolini sono state grandiose e si
meritavano di vincere...per quanto riguarda il favoritismo dell'arbitro e' stato molto evidente....e la
grande allenatrice della versilia tania anche selezionatrice di talenti (vogliamo parlarne della
gestione)e' stata molto furba...e brava tania!!!!
						
		
    ...      No CoMmEnt    ...
scritto da   brava bimba  il 10-03-2009
       ...Noi ci meritavamo SUPERIORMENTE di vincere questo campionato... ma evidentemente



l'arbitro ke ha arbitrato la nostra finale ( versilia-nottolini ) non era  PER NIENTE competente!!!    ma
xfavore.....      siamo state grandiose!            vorrei ringraziare il tifo delle ragazze del valdiserchio...
GRAZIE!                     sono sensa parole...CIAO!
						
		
complimenti
scritto da Pallavolo Versilia il 10-03-2009
Complimenti a tutti coloro che si sono sbizzarriti  nelle considerazioni piu' assurde chiamando in
causa lo scibile umano nel tentativo di non accettare il risultato del campo sciorinando le proprie
penose frustrazioni. Avete tirato in ballo i dirigenti del Versilia che hanno dovuto cercare un
ristorante con due saloni perche' qualcuno non voleva venire a contatto con qualcun altro e tavoli
rigorosamente lontani e separati o che hanno dovuto "scortare" a fine gara l'arbitro perche' non
fosse oggetto di ulteriori aggressioni, perche' prendere a calci un arbitro e' una aggressione, o che
quando hanno cercato di separare chi si stava picchiando fuori della palestra si sono sentiti intimare
"statene fuori che dobbiamo regolare i nostri conti". Avete cercato di condizionare una bimba del
'96, perche' anche la nostra palleggiatrice e' del '96 cosi' come una delle bande, dalla terza palla
della partita attaccandovi a fantomatiche trattenute scordandosi regolarmente delle equivalenti
doppie, lanciate frecciatine su chi insegna o non insegna il palleggio, ma non siete depositari della
verita', tutt'altro e comunque ragazze allenate cosi' male gia' giocano nella nostra prima squadra
che l'anno passato ha vinto la Serie D e quest'anno cerca di salvarsi in C con una eta' media di 21
anni e non di 30.
Oggi  leggo che gatta ci cova perche' la nostra societa' non e' mai scesa dal podio vincendo tre
volte su sei, siete vergognosamente incapaci di riconoscere i meriti altrui ma capacissimi di coltivare
le vostre meschine piccole ritorsioni di carattere personale riversandole sugli altri senza accorgervi
di quanto male fate alle vostre stesse ragazze. Complimenti. 
						
		
Hai capito tutto...(2)
scritto da Antraccoli il 10-03-2009
Avete capito tutto anche Voi....COMPLIMENTONI!!!
						
		
pensiero mio
scritto da Genny il 10-03-2009
volevo dire a Sandro Becheroni, che ho il piacere di conoscere da qualche anno, che sono
d'accordo con lui per quanto riguarda il palleggio: come tu sai anche a Pistoia non siamo messi
meglio,sarebbe ora che nei vari comitati si facesse chiarezza e si desse ordine ai direttori di gara di
fischiare TUTTI I FALLI anche e soprattutto in Under 14 perche' il nostro compito di allenatori e'
insegnare tutti i fondamentali nel modo migliore.
SONO INORRIDITA NEL LEGGERE CHE SECONDO NON RICORDO CHI CI SONO DUE MODI
DI INSEGNARE IL PALLEGGIO: UNO TRALASCIANDO LE DOPPIE E UNO TRATTENENDO LA
PALLA... IO SO CHE C'E' UN SOLO MODO PER INSEGNARLO: SENZA TRATTENUTE E SENZA
DOPPIE, FACENDO FARE TANTE RIPETIZIONI AL MURO FINO ALLA NAUSEA
Io non so come sono andate le cose nella finale, ma so di certo che dispiace perdere se cio'
dipende gran parte a dei falli non sanzionati all'avversario... la maggior parte degli allenatori spende
gran parte del tempo per "ripulire" il tocco in palleggio delle proprie atlete(non solo palleggiatori),
perche' allora gli arbitri quando trovano una squadra piu' fallosa (casomai perche' l'allenatore
preferisce non rompersi a lavorare sul palleggio), non deve fischiare niente "senno' non giocano"?...
BALLE!!! UN FALLO E' FALLO SEMPRE, CHE LO FACCIA TIZIO O CAIO. 
Approfitto per salutare affettuosamente Sandro Becheroni, ciao Genny

						
		
da  pisa
scritto da per allenatore  70 il 10-03-2009
ti  posso  dire  a  te  che  parli  di  costanti e  di



allenatori che  quelli  veramente  bravi  nei  giovanili
li  non  c erano  una  e'  allo  jenco  2  al  system e
uno al  lucca  volley  se  capisci  qualcosa  di  volley
sai  chi  sono.
						
		
PER GENNY
scritto da DA CHISSA CHI il 10-03-2009
NON TI CONOSCO E FORSE NON TI CONOSCERO' MAI.... MA CONDIVIDO
PIENAMENTE!!!!!.... SEI UNA GRANDE!!!!!!!!!!
						
		
per genny
scritto da ... il 10-03-2009
cara genny i problemi sui palleggiatori sarebbero risolti se ci fossero in giro allenatori con occhi ben
aperti i quali sapessero scegliere delle bimbe con mani gia' predisposte al palleggio poiche' e' un
movimento spontaneo naturale c'e' chi ce l'ha e chi no:ovviamnete chi ce l'ha deve solo migliorarlo
ma chi non ce l'ha non lo avra' mai,puoi lavorarci quanto vuoi ma se il tocco con il pallone e'
legnoso quello rimane.Quindi credo che il problema non sia tanto di arbitraggio poiche' se ci fossero
allenatori in grado di formare dei veri Palleggiatori non ci sarebbe nemmeno il problema di fischiare
le doppie no?
						
		
Per allenatore 70
scritto da Antraccoli il 10-03-2009
Piu' che "allenatore 70" mi sembri "capocchione 700" volte, anche perche', tanto per parlare chiaro,
finche' ti riferisci a Piacentini e Caramelli, ci siamo, ma non vorrai mica dire che al System e al
Lucca Volley ci sono altri allenatori? E non dico bravi, parlo proprio di allenatori...quindi non dire
cretinate che fai piu' bella figura.

						
		
all  70
scritto da a  antraccoli il 10-03-2009
di  gia da  antraccoli  devi  avere  la  testa  quadrata.
ma  cerco  uguale  di  farti  capire  qualcosa.
nemmeno  se  campi  fino  a  100 anni  vedi  vincere  al
nottolini  i  campionati che  hanno  vinto  nei  giovanili
Bianchi  silvio e Donatelli  giordano.
						
		
troppo divertente
scritto da Questa ci voleva il 10-03-2009
Non mi fraintendete ma fra i tantissimi interventi ce ne sono davvero di divertenti a cominciare
dall'ultimo.
Bianchi Silvio ha vinto dei campionati giovanili con la Nottolini sfruttando in gran parte il suo ruolo di
selezionatore e portando via tutte le giocatrici che riteneva idonee alle sue imprese. Ha rivinto
qualcosa a Pisa sempre portandosi dietro 3 di quelle giocatrici e inserendolo in un gruppo formato
dall'Orti.
Definire allenatore Donatelli Giordano credo non sia nemmeno commentabile, persona simpatica
ma non sa nemmeno cosa sia la pallavolo.
Per quanto riguarda il Versilia io mi complimento per le numerose finali giovanili disputate e per
quelle vinte, la maggior parte per merito delle Roni e quest'ultima l'attribuisco all'esperienza e
l'astuzia dell'allenatrice.
Ho letto un riferimento alle giocatrici del Versilia che arrivano in prima squadra, dunque vediamo se
non sbaglio. Libero che dovrebbe essere un 86 Centrale 87, altro centrale 90, palleggiatrice non so
ma forse 86, banda 84 altra banda 88, opposto 86, queste dovrebbero essere le titolari per un eta'
media come e' stato scritto intorno ai 2223 anni piu' a meno. Se consideriamo che una e' di Massa



e una proviene da Lucca ne rimangono 5. Guardando la panchina si vede una che arriva dalla
Jenco, una ex Pietrasanta, una ex Frates e una Versilia, spero di non dimenticare nessuno ma
potete sempre corregermi. Allora se questi dati sono piu' o meno esatti la domanda che sorge
spontanea e': dove sono finite tutte quelle giocatrici che hanno disputato cosi tante finali dall' annata
87 all'annata 91 compresa? Quest'anno e' serie C ma ci sono stati diversi anni di D, categoria
accessibile a molte giocatrici che intraprendono questo sport. Le annate successive sappiamo che
sono in prima divisione ma sappiamo anche che sono rimaste solo quelle selezionate mentre
decine di ragazze hanno smesso.
Premesso che ognuno fa quello che vuole la domanda che porrei a un dirigente di questa Societa'
e' se e' questo secondo loro il modo giusto per fare attivita' giovanile.
Mi scuso anticipatamente se ho sbagliato qualche dato

						
		
far west in palestra
scritto da tittiriii il 10-03-2009
lo definirei un far west in palestra ...nn si pensa la clima ke c'era: le urla ,i tamburo... il "tifo" , se lo
vogliamo definire cosi'... cmq le lodi vanno alle ragazze ke  sn riuscite a sopportare ttt questo
bravissimeeeeeeeeeeeeeee!!!!by un giocatrice!!!
						
		
Curiosita'
scritto da Curioso il 10-03-2009
Mi ci e' voluto un bel po' di tempo per leggere tutti questi interventi e Domenica ho assistito alle
partite quello che mi incuriosisce e' come mai della palleggiatrice del Versilia si lamenta solo una
delle 2 squadre che ha affrontato? Mi pare che anche nella mattinata sia stata fatta giocare
tranquillamente sanzionando solo alcuni falli piu' evidenti e nessuno mi e' sembrato abbia mai
protestato.
Che ci sia una differenza sostanziale da parte di persone diverse nel saper accettare le sconfitte?
Se non sbaglio questa Societa' non e' nuova a manie di vittimismo
						
		
Per allenatore 70: Lo sapevo.
scritto da Antraccoli il 10-03-2009
Caro all 70 lo sapevo che se ribattevi scrivevi una bischerata.  
Non ho dovuto neanche risponderti io.
Buonanotte e attento a non sforzarti troppo per le tue esternazioni che potrebbe scoppiarti quel
poco di cervello che hai nella tua bella testolina tonda. 
						
		
giocatrice  olympik
scritto da precisazione il 10-03-2009
leggo  il  vostro  sito  perche' sono  sempre  stata
con voi  in  buoni  rapporti. ho  giocato  a lucca  e  in  
versilia  e  volevo  precisare  che  se  GIORDANO  non  sa
cosa  e'  la  pallavolo  la  maggior  parte  di  allenatori
di  questa  provincia  non  puo  nemmeno  entrare  in  palesra.
comunque  che  e'  simpatico  e'  vero.
						
		
a  antraccoli
scritto da fiume il 10-03-2009
caro  antraccoli ha chi ha  vinto  tanto  gli  si  risponde  male
non  ti  logorare. controllati  la  bile.
						
		
A fiume
scritto da Antraccoli il 10-03-2009



O fiume intanto impara l'ortografia e poi ripresentati.
						
		
da santa  margherita
scritto da a  troppo  divertente il 10-03-2009
daccordissimo  silvio  ha  vinto  campionati  prendendo
sempre  i  migliori  giocatori  degli  altri.giordano  e'
uno  dei  tanti.
						
		
uffa
scritto da zzz il 11-03-2009
Cos'e' diventata questa discussione......
E' andato a finire che la pallavolo (soprattutto a 13 anni) deve essere ARTE INNATA e se non Ci
sono in squadra dei  Giotto che fanno tutte le O TONDE e  allenati da un Cimabue devi darti
all'ippica!!!!
Ma venite da Marte ????
Per favore, scendiamo da tutti i seggioloni (arbitri e NON).
						
		
A zzz
scritto da gENNY il 11-03-2009
no zzz, per restare nel tuo paragone,  non devono fare le O di Giotto, ma nemmeno una O che
sembri una I ... anche perche' e' assurdo vedere in under 14 fare quasi un 1° tempo al centro e non
fare un palleggio non dico perfetto ma decente...
poi ripeto io non ero presente alla partita da cui e' nata questa discussione, parlo del livello under 14
in generale.
						
		
lo  sapevo
scritto da siamo  alle  solite il 11-03-2009
quando  l arbitro  quando  piove  quando  e'  caldo
ma  da  quando e'  andato  via  LUI  non  vincete  piu
un  campionato,l allenatori  vengono  gratis.perche'
a  pagamento  son  tutti  meglio.
						
		
fate tutti pena 
scritto da fate tutti pena il 11-03-2009
la parola sport vi ricorda qualcosa?
						
		
vocabolario 
scritto da pensiamocii il 11-03-2009
SIGNIFICATO DI SPOR=L'INSIEME DELLE GARE DEGLI ESERCIZI COMPIUTI
INDIVIDUALMENTE O IN GRUPPO COME MANIFESTAZIONE AGONISTICA O X SVAGO O X
SVILUPPARE L'AGILITa' E LA FORZA.QUINDI e' SINONIMO DI PASSATEMPO HOBBY e
divertimento!!!!e' chiaroo!|!!pensiamoci 
						
		
La fiaba di Rosso Malpelo
scritto da esopo il 11-03-2009
In un villaggio in una terra lontana, c'era un uomo molto rissoso,di mome Rosso Malpelo,non
riusciva mai a tenersi un lavoro,perche' in ogni posto dove andava dopo poco veniva licenziato a
causa del suo cattivo carattere e della sua falsita'.Aveva provato anche a cambiare villaggio,ma
anche li per le stesse ragioni aveva perso il lavoro.Un bravuomo nel suo villaggio,inconsapevole di
come fosse realmente,aveva provato a farlo lavorare,ma si dice che dopo poco tempo anche lui si
era stufato e che Rosso Malpelo era nuovamente rimasto senza lavoro.Oggi il povero Rosso



Malpelo e' nuovamente sul punto di essere licenziato e non avendo niente da fare dice cattiverie su
tutti e tutto ,convinto di essere l'unico superstite di una razza eletta di coloro che hanno sempre
ragione.Se vi venisse voglia di offrirgli un lavoro e' meglio che vi tiriate una martellata sulle dita
almeno questa idea malsana verra' subito abbandonata.
						
		
Non ce la faccio...
scritto da Giacomo Barsi (gb11) il 11-03-2009
Trovo decisamente aberrante che squallidi soggetti che si nascondono dietro ad un nick si
permettano di fare nomi e cognomi per spalare merda (scusate la volgarita'...) su PERSONE che,
simpatici o antipatici, s'impegnano in un'attivita' e CI METTONO LA FACCIA. 
Chiunque e' LIBERO di criticare o esprimere opinioni negative, ma BISOGNEREBBE avere
l'onesta' intellettuale di firmarsi. O, in mancanza di questo "coraggio", restare nel generale senza
puntare il dito contro nessuno in particolare. 
						
		
...se vi puo' consolare...
scritto da john stockton il 11-03-2009
Scrivo per la prima volta sul vostro forum per darvi notizia e quindi per consolarvi che non siete stati
i primi ai quali e' stato chiamato un fallo di battuta di 8 secondi...assistevo in quel di Camaiore alla
semifinale del campionato under 14 anno 2007 tra la squadra strafavorita del Lido Volley (in cui
giocava mia figlia) e la squadra pari eta' di Barga : il punteggio recitava 2 set a 0 per il Lido Volley
23 -22  nel terzo decisivo set per il Lido, con la battuta a favore...bene in quel momento abbiamo
sentito il fischio dell'arbitro che sanzionava l'atleta alla battuta per la suddetta infrazione...dalla
perdita di quel punto un incredibile ed inaspettato crollo mentale tale da portare le bimbe
barghigiane a rimontare e vincere MERITATAMENTE al quinto tra lo stupore di tutti i
presenti...quindi se vi puo' consolare non siete stati i primi a cui e' stato sanzionato quel tipo di
fallo...tra l'altro onestamente io non sopporto l'atleta che palleggia un numero esagerato di volte
prima di battere,se fossi un arbitro mi farebbe molto innervosire e lo chiamerei piu' spesso di quanto
accada...diverso discorso la difformita' dei fischi sulle doppie e le trattenute:fosse per me le
fischierei sempre altrimenti non si corregge mai l'errore che anzi viene portato avanti anche nelle
categorie superiori...un saluto buona pallavolo agli amici del Nottolini.
						
		
Mettiamo fine a questa rissa!!!!
scritto da Alessandro Becheroni il 11-03-2009
Di cose se ne sono dette fin troppe,ora questa discussione rischia di diventare una rissa che non
giova a nessuno e non contribuisce a rasserenare la situazione.Basta con i NIK ,una volta per tutte
chi scrive trovi il coraggio di firmarsi e si giunga presto alla resa dei conti guardandoci
metaforicamente in faccia.L'anonimato quando si cerca di colpire qualcuno e' la cosa piu' vigliacca
che esista ,si trovi il coraggio di schierarsi pubblicamente con il proprio nome e cognome e si tiri
fuori tutti quei livori che spesso accecano il giudizio, per riuscire a sopirli una volta per tutte..Alberto
Baroni ha sbagliato e lui stesso ne e' consapevole, quindi pronto a subire le conseguenze del suo
errore ,detto questo pero' non posso sopportare che venga scelto come mostro del momento in un
mondo (quello della pallavolo)dove i mostri non sono quelli che si espongono magari sbagliando,
ma quelli che subdolamente , senza mai esporsi, mascherati da perbenisti provocano danni
incalcolabili.Quindi scusatemi ma io sto'con il mio Presidente certo che sapra'emendarsi dall'errore
commesso.Alessandro Becheroni
						
		
solo la verita'.niente altro che la verita'.........
scritto da chi la verita' la DICE! il 11-03-2009
.....allora..........io non mi sono  soffermato a leggere gli altri commenti.......ma voglio dire che a me
non importa proprio nulla quello che dicono gli altri perche' mi sono accorto che le nostre bimbe
sono migliorate moltoooooooo.moltissimo...........si meritavano LORO la vittoria............poi ci tenevo
a dire alle ragazze della pantera che la loro gelosia nei confronti delle nostre ragazze la hanno
notata tutti e secondo me........questa le ha portate 1 po' a darci contro,no??..a me sembra di
si'.........comunque..lasciamo perdere questo discorso.......brave bimbe..........continuate



cosi'..fregatevene dei giudizi dei GELOSI!!!!!!!!!!!!!!.............
						
		
Per un vice Presidente
scritto da MAMMA63 il 11-03-2009
Sono la mamma di ELISA, la bimba di 13 anni che ha avvicinato l´indice alla nuca(dato del matto all´
arbitro) per esprimere la sua perplessita' su una palla fuori data pero' dentro.
Lei non conosce me ne' mio marito quindi NON SI PERMETTA DI DARE GIUDIZI. 
						
		
per mamma 63
scritto da time-lost il 11-03-2009
A lei signora e suo marito, dico di stare tranquilli, di non commentare piu'.
Le acque si placheranno, molto presto, state vicini alla ragazza, incoraggiatela, se fosse stata
maleducata, non avrebbe dato del matto, avrebbe usato ben altre terminologie.
Rimane sott'inteso, che gli arbitri non devono essere appellati in nessuna maniera.
Purtroppo, i primi ad usare certi appellativi, contro la classe arbitrale, sono gli adulti, sempre noi,
siamo coloro che dovremmo dare esempio, quegli indirizi di lealta' e sano agonismo sportivo, che
sempre piu' si allontanano dalle palestre.
						
		
terroristi
scritto da uno di tanti il 12-03-2009
Perche' non andate a vedere sul sito provinciale quante volte la Nottolini e' presente fra gli
scomunicati e i maleducati?
						
		
questi soni i cattivi.
scritto da un nottoliniano il 12-03-2009
Le societa' sanzionate fino ad oggi per offese al direttore di gara 
sono le seguenti:
CAMAIORE
FRATES
LUCCA VOLLEY
VERSILIA 
BARGA
CNL
VALDISERCHIO
PANTERA
CAPANnORI
E NOTTOLINI
Questo almeno dimostra che siamo in buona compagnia e oltre a noi nottoliniani ne restano pochi
immacolati!!!!!
						
		
The end
scritto da Bau bau il 12-03-2009
Devo dire la verita'. Mi sono proprio sbellicato dalle risa stasera a leggere tutti i commenti lasciati
finora. Gente che pur non avendo assistito alla partita (da lui stesso ammesso) era daccordo
sull´incapacita' dell´arbitro (ma se non l´hai nemmeno visto????); accuse di Calciopoli per gare
riguardanti bimbe di 12/13 anni; insulti inviati e poi ricevuti; accuse all´intera categoria arbitrale, che
non ho capito cosa c´entri riguardo all´incapacita' di un singolo arbitro; proposte di modifiche
regolamentari riguardo ai falli di palleggio (ve l´ha mai detto nessuno che la serie A e' letteralmente,
anche se costa dirlo, un altro sport????). 
Ormai non mi dovrei piu' stupire di nulla, ma purtroppo quando vedo verificarsi scene come quelle al
Marzocchino mi assale sempre di piu' un senso opprimente di rassegnazione sulla condizione
umana... L´obbiettivita' e' una chimera irrangiungibile, mentre a farla da padrone e' solamente la
prepotenza, la superbia, la parzialita', la cafonaggine; atteggiamenti che qualificano solo una



mancanza assoluta di valori e di esempi da dare ai nostri figli.
E´ a loro, infatti, che sto pensando. A come potranno crescere con questi "esempi" sempre di fronte
ai loro occhi; a come potranno riuscire a formarsi una reale coscienza critica, se in ogni momento
c´e' chi giustifica a qualsiasi costo ogni loro comportamento senza mai chiedersi se magari non
sono solo gli "altri" ad essere sbagliati.
Non stupiamoci quindi di come sono i nostri giovani, ma facciamoci seriamente tutti un bell´esamino
di coscienza! 
						
		
smettetelaa...
scritto da spettatrice... il 12-03-2009
ma vi rendete conto del casino che state facendo per una semplice finale u14?...capisco che voi
nottoliniani ci tenevate..e forse l'arbitraggio non e' stato dei migliori..pero ora state diventando
pesanti..quel che e' fatto e' fatto..il versilia e' campione provinciale..STOP!!! ora vi permettete di dire
che se la palleggiatrice del versilia non e' questo grande fenomeno e' colpa dell'allenatrice? non
credo proprio..guardatevi in casa vostra non in quella degli altri!!!!! poi proprio voi parlate di anti-
bullisimo e cosa fate?!?

ciao
						
		
qualcosa da aggiungere
scritto da elena il 12-03-2009
vorrei dire una cosa se possibile,penso che la nottolini non si lamenta del risultato ottenuto...certo
poteva andare meglio,ma penso che se avessero perso sul campo sarebbe stato meglio
accettarlo.abbiamo assistito a una partita splendida da entrambe le parti e'un vero peccato che ci
sia rimasto solo amarezza...
e poi vorrei aggiungere...che la bimba "multata" e' veramente speciale e non e' assolutamente
maleducata come ho letto fra le righe...grazie e ciao a tutti
						
		
a forum
scritto da sportivo il 12-03-2009
mi piace  tantissimo  il  vostro  sito  perche'  mi
piacciano  le  storie  di  ROSSO  MALPELO.
						
		
Troppo  Divertente
scritto da ex  dirigente il 12-03-2009
leggendo  i  96  commenti  vorrei  ricordare  al  signore
che  si  e'  permesso  di  dare  giudizzi  personali
sui  tecnici  BIANCHI  SILVIO E DONATELLI  GIORDANO che
visto  che  e'  cosi  ferrato  in  materia  li esprimesse anche
sugli  allenatori  nottolini.  poi  rispondo  io.
						
		
Per sportivo
scritto da Esopo il 13-03-2009
Dopo lunghe trattative ho concluso un accordo di collaborazione con il vostro sito,quindi
l´appuntamento con"le storie di Rosso Malpelo"avra´ scadenza settimanale.Cercatelo tra le news a
presto.......
						
		
La bambolina e' mia!
scritto da Time-lost il 14-03-2009



Ale'! 100 post, il record e' mio.
"Che ho vinto?"....
						
		
Vi sta' bene cari Panterini
scritto da Zobolo il 14-03-2009
Certo e' stato necessario molto tempo ma ci siete arrivati,quando si vuol fare troppo niente si fa
bene e da questo nasce la sconfitta con il Nottolini.Per me ,che gravito nella pallavolo Lucchese in
una piccola squadra ,tutto questo era chiaro da tempo come pure l'infondatezza delle collaborazioni
mancando le persone che ne possano garantire la riuscita.Non sono un Nottoliniano,ma penso che
l'unica societa' ad oggi che ha struttura e qualita' per poter impostare una collaborazione
programmatica sia solo la Nottolini e quindi a lei proporre e cercare di salvare la pallavolo
Lucchese.Grazie per lo spazio che mi avete concesso.
						
		
Ma il Presidente?
scritto da Filosofo il 14-03-2009
Sara' vero che alla Nottolini hanno organizzazione e qualita' ma hanno pure un Presidente che
quando sbotta sbotta e fa un gran casino. 
						
		
Comunicazione
scritto da Segreteria il 15-03-2009
E' stato fatto un intervento da un sedicente genitore della Pantera nei riguardi dell'allenatore
Giuseppe Orlandi che abbiamo ritenuto di cancellare in quanto il contenuto era fortemente offensivo.

						
		
Solidarieta' piena e totale a Beppe orlandi
scritto da Luca Borghetti addetto stampa Pantera il 15-03-2009
Dopo aver appreso con immenso stupore dell'intervento gravemente offensivo nei confronti del
nostro allenatore Giuseppe Orlandi, a nome di tutti i genitori della Pantera desideriamo precisare
alcune cose:
lato umano e morale di beppe : Non e' nemmeno da mettere in discussione, conosciamo la persona
da quando e' arrivato a Lucca e non abbiamo potuto fare a meno di apprezzare le sue doti personali
ed individuali, condite da un istintiva e contagiosa simpatia,contribuendo a far crescere le nostre
bimbe, perdendosi anche in colloqui individuali con le bimbe stesse e con i genitori ma con l'unico
fine di farle crescere come giocatrici e come persone.
E' stato piu' volte apprezzato proprio per il clima disteso e sereno, nonostante le mille difficolta'
pratiche,che ha saputo infondere e per il giusto mix che riesce a dare fra una battuta(comica) e uno
schema da imparare. Oltre che l'allenatore ha fatto anche da fisioterapista curando tutte le bimbe
con professionalita' senza forzare i recuperi e non lasciando niente al caso.
Lato tecnico: come tutti gli allenatori e' un essere umano e per sua natura portato a compiere errori
ma vorrei pur sempre ricordare che con l'Under 13 e' tuttora imbattuto ed ha qualificato la squadra
al girone successivo, con l'Under 14 ha vinto da dominatore la regular season perdendo l'unica
partita dell'anno (anche se era quella che contava di piu') e gli ottimi risultati dell'Under 16.
Per cui caro beppe dormi sonni tranquilli, il pazzo/a che si e' permesso di infamarti ha dimostrato
tutta la sua pochezza mentale non solo per le gravi accuse che ti ha rivolto ma soprattutto per la
vigliaccheria di essersi nascosto dietro l'anonimato tranquillo di questo forum. Hai l'affetto, la
solidarieta' e la stima del 99,99% dei genitori ed e' questo che conta di piu'.
						
		
forum
scritto da genitore pantera il 15-03-2009
caro  luca  soledarieta  al  99, 99  lo  dici  te,
perche  risultati  in  base  al  materiale  0 e
per  fare  tecnicamente  quello  che  fa  lui  ce
ne  sono  tanti  anche  a  lucca  non  occorre  cercarli



in piemonte.
						
		
a  segreteria
scritto da genitore  bimba86 il 15-03-2009
cercate  di  essere  seri  e  uguali  con  tutti  i  tecnici.
perche'  secondo  di  chi  si  parla  male  si  lascia il
commento.
						
		
Chiariamo
scritto da Segreteria il 15-03-2009
Ci dispiace dover intervenire in questo modo ma ci sembra dovuto.
Intanto poco serio sara' lei, caro genitore bimba 86, con il suo commento e giudizio da quattro soldi,
senza essere a conoscenza dei fatti.
Per chiarire, un fatto sono interventi critici, anche se non condivisibili, altro e' fare della diffamazione.
E' inutile ed insulso approfittare di qualsiasi occasione per sputare giudizi e acredine in modo
gratuito, come ha fatto lei nel suo intervento. 
In ogni caso dato che questo e' il sito della Nottolini, sia ben chiaro che la responsabilita' e le
modalita' di gestione sono nostre. 
In questa ottica abbiamo cercato di lasciare la massima liberta' a tutti ma, chiaramente, con un certo
limite.
 
						
		
Abbiamo Velasco in mezzo a noi....
scritto da Il_conte il 17-03-2009
Caro "Questa ci voleva", parli da Gran Mogol del volley Lucchese come se tu fossi Velasco,la realta'
(che ti piaccia o no) e' che ci sono troppe societa', e forse e' per quello che molte squadre sono
costrette ad attingere in altri vivai.
Riguardo a Donatelli Giordano, vorrei solo dirti che ha vinto un campionato Fipav U17, e che ha
vinto un campionato Fipav di 2^divisione. Tutto questo lo ha fatto con "uno zoccolo ed una
ciabatta",senza giocatricio esperte o nomi blasonati, ma con la voglia di realizzare un'obbiettivo.
Prima di aprire bocca e dare fiato, documentati e rispetta il lavoro altrui...Ricordati comunque che a
lucca non ci sono grandi allenatori, siete tutti nella media e le categorie prestigiose le societa' le
hanno solo perche' spendono soldi e le acquistano, senza conquistarle sul campo con il sudore
della fronte.
						
		
carissimo
scritto da Velasco il 22-03-2009
Caro Conte di quello che hai scritto condivido solo il fatto che a Lucca il livello degli allenatori e'
mediocre. Non e' assolutamente vero che le categorie che ci sono derivano dai soldi perche' sia
Valdiserchio che Versilia si trovano in serie C per grandi meriti propri, poi magari non ce la faranno
a restarci, anche se glielo auguro, pero' ci sono arrivate con uno zoccolo e una ciabatta (termine
usato da te) almeno per quanto riguarda la Valdiserchio e non con migliaia di euro come la tua
Societa'.
Per quanto riguarda Giordano lasciamo perdere, il campionato under 17(che poi e' un torneo fine a
se stesso e non un campionato vero e proprio) e' snobbato da quasi tutti, lo gioca solo chi in fondo
vuole mettere nei vari forum una vittoria in piu', e la seconda divisione si vince quasi con una buona
under 14, comunque ritorno a dire che e' simpatico.
						
		
il  conte
scritto da preciso il 24-03-2009
intanto  volevo  dire  che  non  faccio  parte  di  nessuna
societa  percio la  mia  non  compra  niente.riguardo  under  17 
snobbata  quell'anno  partecipava  anche  la  nottolini  90-91



con  becheroni  e  alla  finale  a  san romano  nel  discobolo
c 'erano  bimbe  90  che  facevano  la  d  con  franco  masoni.la
2  div  va  vinta  non  quasi  altrimenti  rimani  dove  sei.
SE  SIAMO  DACCORDO  CHE  IL  LIVELLO  ALLENATORI  a  lucca  e'
mediocre  quelli  che  di  anno  in  anno  NON  VINCONO  MAI  
come  li  definisci.
						
		
Dimissioni
scritto da Informato il 26-03-2009
A quanto pare la sconfitta in under 14 ha lasciato il segno. Orlandi lascia la Pantera e al suo posto
arriva Paolinelli.
Un saluto e un augurio di trovarsi meglio in futuro, Lucca pallavolisticamente parlando e' una citta'
difficile dove la pallavolo vista dal lato sportivo forse interessa a troppo pochi.
						
		
questa  ci  voleva
scritto da che  notizia il 26-03-2009
se  mi  dici  che  e'  arrivato  paolinelli  dalla  padella
nella  brace  anche  peggio.POVERA  PANTERA....
						
		
Cambio di allenatori
scritto da Ben informato (quello vero) il 11-04-2009
E la Saettoni va alla Nottolini. Questo e' giocare d'anticipo pensando al futuro cosi' mi sembra.Bel
trio alla Nottolini che si conferma la societa' che investe di piu' sui tecnici. Becheroni, Genovesi e
Saettoni, mica male con la Saettoni che ha fatto la scelta giusta (penso) per continuare a crescere
come allenatrice.
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L´importanza di vincere la partita che conta.
08-03-2009 - Under 14
		
08/03/09 - Final Four Under 14 - Semifinale
Pantera - Nottolini Capannori 1-3 (25/22 26/28 25/22 25/21)

Appuntamento alle 17.00 alla palestra di Marzocchino per la finale 1°/2° posto del campionato
provinciale under 14 Versilia-Nottolini.
Dopo le due sconfitte patite nella regular season le nostre bimbe riescono a vincere il derby piu'
importante, quello che permette l'accesso alla finale del campionato provinciale under 14.
Questa vittoria e' la testimonianza di una crescita del gruppo non solo tecnico/tattica ma sopratutto
mentale il cui merito va sicuramente attribuito al tecnico Simona Genovesi, che ha svolto un lavoro
veramente costruttivo e importante con le sue ragazze, ma anche all'ambiente che ha saputo
mantenere nella giusta serenita' lla squadra.
La partita e' stata equilibrata e combattuta, giocata un po' a strappi da ambedue le formazioni, ma
con la Nottolini che ha dato sempre la sensazione di poter far sua la partita come poi e' avvenuto.
Vogliamo riconoscere anche i meriti dell'altra semifinalista, quel Pantera allenato da Giuseppe
Orlandi, che ha schierato alcune individualita' interessanti sia dal punto di vista tecnico che
morfologico.
Nell'altra semifinale, giocata in contemporanea a Pietrasanta, il Versilia ha regolato con il punteggio
di 3 a 1 il Valdiserchio.
Adesso dobbiamo sgombrare la mente dall'appagamento della semifinale vinta, mantenedo pero' le
certezze e la convinzione che questa vittoria ha determinato e ritrovare i giusti stimoli e motivazioni
per giocarsi al massimo la finale pomeridiana con la forte compagine del Versilia.
Alle 15.30 si svolgera' la finale per il 3°/4° posto tra Pantera e Valdiserchio.
IN BOCCA AL LUPO RAGAZZE!!!

 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

lucca
scritto da conte il 08-03-2009
ma la  pantera  quei  2  tonni  di  torino  ma  che
aspetta  a  rimandarceli  potevano  perdere  solo  loro.....
						
		
Solidarieta' alla Nottolini
scritto da neutrale il 08-03-2009
Oggi nella finale ho assistito ad uno scandalo un vero e proprio scippo,meno male che era presente
la massima autorita' federale che certo fara'' sentire la sua voce per l'indecente comportamento
dell'arbitro.
						
		
Domanda
scritto da Jessica il 08-03-2009
Mi stavo chiedendo perche' si e' avuto una disparita' cosi' evidente tra l'arbitraggio della mattina,che
ha sansionato (giustamente per me) i falli di doppia e quello del pomeriggio che non ha fischiato falli
di palleggio evidentissimi.Fischiare le doppie e' a discrezione dell'arbitro? Concordo con chi mi ha
preceduto nel dire che la Nottolini ha subito un grande torto perche' cio' che e' giusto e' giusto e
l'esito della partita e' stato CHIARAMENTE falsato.
						
		
REPLICA
scritto da filippo il 08-03-2009
Anche se e' un campionato U14 e l'agonismo dovrebbe esser messo in seconda linea volevo
ricordarVi che siete arrivati alla Final Four
giocando ai Play Off e non come prime o seconde del Vs girone.
A buon intenditor poche parole.
						
		
Per Filippo
scritto da lammarotto il 08-03-2009
Quando la formula del campionato e' questa non c'e da recriminare niente,la logica dei play off
prevede che alla fine ci si scontri con incontri incrociati quindi conta poco come ci arrivi.Sono
daccordo sull'agonismo ma non su una cosi' grande difformita' di arbitraggi,alla Nottolini hanno
ragione,hanno subito l'ennesima ingiustizia.
						
		
Pagelle allenatori
scritto da Allenatore il 08-03-2009
Pardini 6+ la sua squadra ha evidenziato una tecnica di palleggio molto approssimativa.Genovesi
7+ qualche piccola incertezza nella conduzione,ma il suo gruppo e' quello che e' cresciuto
maggiormente.Politi 6+ ha fatto un buon lavoro con un materiale non proprio di primo livello .Orlandi
5 la sua squadra si e' involuta nel corso della stagione.
						
		
Chi e' che grida alla scandalo?
scritto da Superpartes il 08-03-2009
Mi piacerebbe sapere chi E' CHE GRIDA ALLO SCANDALO?
Niente di nuovo solo che oggi a Querceta ha perso la pallavolo! Arbitro che lascia giocare in un
certo modo (palla regolarmente trattenuta dalla palleggiatrice del Versilia) che poi si permette di
fischiare gli 8 secondi in battuta contro la Nottolini e poi sul 12/11 per il Versilia al tie brack da un
cartellino giallo che lascia di sasso tutti forse anche gli increduli sostenitori del versilia stesso. E'
l'ennesima brutta figura del Comitato Provinciale di Lucca che non riesce a far dispurare una finale
provinciale serenamente e senza che vi siano recriminazioni. Da censurare anche il Presidente



della Nottolini ma poi ripensandoci avrei fatto lo stesso anch'io visto che le sue ragazze qualcuno le
doveva tutelare ed oggi hanno giocato non sei contro sei ma sei contro sei piu' l'arbitro. Sulla
incompetenza dell'arbitro va aggiunto un errore anche contro il Versilia quando una ragazza
Nottolini in battuta ha lasciato cadere la palla l'ha fatta recuperare e ribattere.    
						
		
cerchiamo di essere seri
scritto da vero tifoso neutrale il 08-03-2009
I falli di palleggio possono essere di trattenuta come di doppia, cosa per cui la vs. palleggiatrice e'
stata piu' volte sanzionata la mattina e mai il pomeriggio, sono ugualmente falli gli attacchi in rete
passati per murati e le battute fischiate due volte dopo che la ragazza si e' sbattuta la palla su un
piede come accaduto il pomeriggio o far rigiocare punti vinti dai vs. avversari.
La finale poteva vincerla il Versilia come il Nottolini e se e' andata cosi' non importa arrampicarsi
sugli specchi ma dire solamente brave a tutte le ragazze. Ricordo per inciso che Tania Pardini ha
gia' vinto con gruppi diversi il campionato U/14 nel 2005/06 e nel 2006/07 , piu' un secondo posto
nel 2003/04 e un terzo nel 2007/08 mentre qualcuno deve ancora cominciare a vincere.
						
		
Per tifoso neutrale. 
scritto da Superpartes il 08-03-2009
Quello che lascia interdetto e' il metro (riguardo al palleggio) di arbitraggio della mattina da quello
del pomeriggio. Per un povero diavolo che si avvicina alla pallavolo qual'e' quello giusto?
						
		
pagelle
scritto da allenatore il 08-03-2009
Nessuno discute i meriti di Pardini,io parlo solo della realta'e la sua squadra palleggia molto male
tanto che a mio giudizio le trattenute delle sue palleggiatrici sono vistosamente evidenti e andavano
sanzionate.
						
		
lucca
scritto da lupi il 08-03-2009
non  importa  quello  che  ha  vinto  la  pardini.
vuoi  che  ti  elenchi  a  lucca  allenatori  che  hanno
vinto  come  lei  o  piu  di  lei.ma  allora  non  importa  che
la FACCIANO  VINCERE....
						
		
tutto negativo
scritto da allenatore di  massa il 08-03-2009
concordo con chi ha scritto che anche oggi ha perso la pallavolo un vero scandalo l'arbitraggio non
degno di una finale .                  
un incredibile cartellino giallo e' stato la ciliegina sulla torta. e' evidente che in tanti hanno capito,
anche io conoscendo molto bene il personaggio.           

          

						
		
Finale provinciale Under 14
scritto da Massimo il 08-03-2009
Sono sostenitore della CNL, volevo complimentarmi con i risultati che avete ottenuto in quest'ultima
settimana, sia contro il Lido Volley che contro la Pantera. Dai numeri anche la sofferta finale con il
Versilia merita i complimenti al di la del risultato. Complimenti allo staff tecnico , alla Societa' e
ovviamente alle ragazze. Bravi.



						
		
altro che calciopoli.............
scritto da uno spettatore il 08-03-2009
Oggi ha perso lo sport, ma chi ha perso di piu' la faccia e' stato il comitato provinciale di lucca nella
persona del suo presidente che come al solito non ha saputo o non ha voluto gestire in modo
corretto una giornata di sport. Che insegamento riceveranno le atlete o le bimbe che hanno
partecipato incolpevoli a questo massacro? Si perche' di questo si tratta e' il massacro della
pallavolo lucchese. Be' anche certi personaggi che si fanno capo di un comitato appena rieletto ma
sempre vecchio di certi nomi che gia' hanno fatto danni nella passata gestione dove il solo interesse
e' la sola poltrona e l'immancabile senso di essere al potere di un qualcosa che ha a che fare con lo
sport, dove non dovrebbe esserci nessun interesse personale, ma solo per un movimento sociale
quale e'.    Mi dispiace dire certe cose,ma e' la cruda realta'
e spero che dopo tali situazioni perlomeno abbiano almeno la compiacenza di dimettersi causa la
loro incompetenza.
						
		
Che dire
scritto da Beppe Politi il 09-03-2009
Come ho gia' detto ai diretti interessati il finale e' stato veramanete assurdo in una giornata dove si
confrontavano bimbe under 14 e a vincere doveva essere comunque lo sport.
Sull'incompetenza dell'arbitro non ci sono dubbi e non riesco a capire chi lo possa aver scelto per
una finale giovanile dove a chi sta imparando a fare sport dovrebbe essere garantita quantomeno
un minimo di compentenza altrimenti si rischia che gli organi che dovrebbero essere i primi
ambasciatori dello sport(federazioni) rischiano di diventare diseducativi.
Sono sicuramente solidale con Simona e penso che se fosse capitato a me forse la partita sarebbe
finita anche prima perche' prendere un cartellino in quel modo a quel punto della gara sicuramente
mi avrebbe fatto perdere le staffe e probabilmente ne avrei preso uno anch'io se non di peggio. Ma
detto questo non posso concepire quello che e' accaduto a fine gara, quando e' finita e' finita e
credo che non aver fatto partecipare le bimbe alla premiazione le abbia private di un qualcosa che
si sono guadagnate lavorando sodo in palestra e non risolva nessun problema. Le proteste secondo
me vanno fatte nelle sedi opportune (come sapra' farsi valere sicuramente la Societa') senza
coinvolgere mai delle bimbe.
Penso che il comitato oggi abbia fatto l'ennesima pessima figura dimostrando ancora una volta con
quanta superficilita' si organizzano eventi del genere che sono una delle massime espressioni dal
punto di vista emotivo da parte di bimbe che affrontano per le prime volte appuntamenti sportivi
importanti.
Detto questo per quanto riguarda il risultato io credo che aldila' del'arbitraggio che ha fatto
palleggiare si la palleggiatrice del Versilia ma non ha nemmeno penalizzato quelle della Nottolini,
abbia vinto la squadra che oggi e' riuscita a fare quello che sa fare meglio con maggior continuita'.
Ho voluto solo esprimere il mio pensiero che naturalmente conta per quello che e'.

Ringrazio l'allenatore che mi ha dato 6+ difficilmente riesco a prendere qualcosa che va oltre la
sufficienza, l'accetto molto volentieri e lo ritengo un voto giusto, lavorero' per migliorarlo nel
prossimo anno. Ci tengo pero' a sottolineare una cosa, non sono affatto d'accordo sulla definizione
del materiale a mia disposizione. Ho una giocatrice che ha qualita' fisiche che oggi ce ne potevano
essere al massimo 34 fra tutte le squadre presenti e ho 2 97 che hanno giocato con ottime qualita' e
pur non conoscendo le liste dei miei avversari non credo che gli altri avessero quindi non lo riterrei
proprio del materiale scarso.  
						
		
ma quali scuole di pensiero
scritto da carrarino il 09-03-2009
La trattenuta va bene nel minivolley e a esagerare nel supermini,ma dall'under 13 in poi,via via
gradualmente,questo fallo va sanzionato, visto che produce un netto vantaggio per la squadra che
lo commette.La pallavolo e' pallavolo e basta.Quindi poche cavolate sulle scuole di



pensiero,insegnate a palleggiare e tutto sara' piu'tranquillo.L'arbitro noi purtroppo lo conosciamo
bene.......e mi astengo da ogni commento.
						
		
attento
scritto da volpe il 09-03-2009
che  il  comitato  si  dimetta  invece  di  stare  li a  fare
danni  e  basta.cercate  gente  competente....
						
		
Risposta per Beppe Politi
scritto da Carrarino 2 il 10-03-2009
Ti rispondo io su chi ha scelto l'arbitro. La Gabrielli ha arbitrato( e non bene) da noi la finale Under
18 mentre il nostro ha arbitrato a Querceta. Conoscendo un po' anche le cose di Lucca la "frittata"
e' fatta! Comunque il tutto rispecchia la situazione dei due Comitati Provinciali! 
						
		
per carrarino 2
scritto da un interessato il 10-03-2009
carrarino 2 puoi essere piu' preciso, ma chi l'ha scelto l'arbitro?
						
		
Domenica c'ero anch'io
scritto da carrarino 3 il 11-03-2009
Io ero, come tanti, uno spettatore della finale u18 a carrara e,avendo assistito a tutta la gara, non mi
sembra che l'arbitro abbia arbitrato male. Sono stati 5 set tirati con brave giocatrici in campo e poco
fallose. Certo, carrarino 2, le ragazze pensavano di aver gia' la vittoria in mano dopo il 2 set,
peraltro finito 29-27....invece, con un colpo di coda il risultato e' stato invertito. Ma saresti un
disonesto se solo pensassi che hanno perso per per colpa del direttore di gara!!!! Tutti i presenti che
hanno visto la partita possono confermare il calo della carrarese nei 3 set successivi. L'arbitro puo'
aver avuto delle interpretazioni che noi non abbiamo condiviso appieno, ma non puoi dire che abbia
arbitrato male...anzi, come hai detto tu, non bene. Mi chiedo....Cancogna avrebbe arbitrato meglio
della Gabielli? Mmmmmmmmhhhh.....rimango un poco dubbioso.... 

						
		
risposta a Beppe e...
scritto da indignata under il 11-03-2009
tutto questo caos appartiene solo al mondo dei grandi.Infatti,caro Beppe,tu hai detto bene che
queste gare sono una delle massime espressioni dal punto di vista emotivo per le ragazze.Pero'
domenica si e' dimostrato,anche nella mattinata al marzocchino,che queste gare sono una delle
massime espressioni per i genitori,che piangevano inspiegabilmente,che deridevano le ragazze
visibilmente emozionate delle altre squadre.Perche' pensi veramente che quei genitori cosi'
visibilmente inferociti conoscessero i falli di pallaggio?perche' se falli ci sono stati si sono soprattutto
concentrati nel 1°set vinto dal Notttolini in cui le ragazze erano visibilmente bloccate dall'emozione
della finale e allora...penso proprio che bisognera' insegnare ai genitori che le ragazze possono
vincere o perdere(magari anche per colpa dell'arbitro)indignata under ma che comunque non si puo'
non partecipare alla premiazione
						
		
lucca
scritto da osservatore il 14-03-2009
una  palleggiatrice  che  insegna  palleggio  in  quel
moda  cambi  mestiere...
						
		
Per osservatore.
scritto da XXX il 15-03-2009



Infatti in selezione non ha mica portato la "sua" palleggiatrice ne ha portata una del System ed una
della Nottolini rinunziando a mantenere la triade, le "sue" due centrali e la "sua" palleggiatrice. Ti
dice niente questo?
						
		
PER XXX
scritto da VELENO il 15-03-2009
TUTA POLITICA.......!!!!!!!!
						
		
PER XXX
scritto da VELENO il 15-03-2009
...SCUSA UNA T E' RIMASTA SULLA TASTIERA
						
		
Regole e non regole
scritto da un addetto ai lavori il 15-03-2009
Io credo,che una societa' qualsiasi che perde una finale per una valutazione personale dell'arbitro di
come si palleggia e non come regola, questa abbia il diritto di risentirsi, anche perche' oltre il
prestigio c'e' anche tanto lavoro dietro: fisico ed economico.Detto questo la Nottolini ha sbagliato il
modo della protesta, ma non la protesta  perche' dopo una settimana di commenti critici e aver
parlato con varie persone ovviamente addette ai lavori,molte di queste che conoscono la
palleggiatrice del Versilia,il modo in cui palleggia, da molti allenatori e' stato censurato.
Aggiungo che sembra che l'arbitro della finale ha arbitrato molte partite di costei e di 1° Div. del
Versilia e ha lasciato giocare pur sapendo le regole anche perche' in altre occasioni le regole le ha
applicate.
Ieri sera alla partita Lucca Volley- Etruria di serie C l'arbitro sig. FISICARO ha fischiato 7/8 doppie in
un set alla pallegiatrice dell'Etruria costringendola molte volte ad alzare in bagger.
Nella pallavolo la doppia e la trattenuta sono falli,punto e  basta. A  meno che la federazione non
cambi le regole, anche se per favorire un gioco piu' veloce gli arbitri lasciano piu' correre ed oggi in
serie A1, (partite trasmesse su SKY) e' stata fischiata ad una palleggiatrice e ad un palleggiatore le
doppie.
 
						
		
X ADDETTO AI LAVORI
scritto da 31.31 il 16-03-2009
quanto affermi circa l'operato dell'arbitro e' molto grave. Vuoi forse dire che ci sono arbitri imparziali
solo all'accorrenza e che le regole della pallavolo le applicano solo secondo che arbitrano?
Allora attenzione perche' sabato prossimo e' in programma la partita di 1divisione Versilia/Nottolini!
						
		
Baggianate
scritto da gb11 il 17-03-2009
A costo di passare per paladino, tengo a precisare che l'alzatrice dello scandalo e' un '96,
evidentemente la selezionatrice ha ritenuto piu' opportuno dare la possibilita' della selezione alle
bimbe del '95, visto che la SUA alzatrice potra' fare questa esperienza l'anno prossimo!
Caro addetto ai lavori, dicendo che in C sono state fischiate 7-8 DOPPIE non fai che dare conferma
alla mia tesi: in eta' adulta il fallo di trattenuta non lo fa piu' nessuno, perche' e' stata acquisita
velocita' di polso, mentre la doppia si continua a fare. Ora, dimmi, qual'e' il fallo piu' grave da
fischiare fin da subito?
						
		
per gb11
scritto da veleno il 18-03-2009
tutti!!! caro gb11 tuttiiiiiii!!!!!!!!! vanno fischiati tuttiiiiii!!!!
						
		



Per Gb11
scritto da Bosetti il 18-03-2009
Non prendiamoci in giro per favore! se vai sul sito del Versilia si vede che le due centrali hanno fatto
qualcosa come 58 punti in 5 set. Ma te pensi veramente che la ricezione delle ragazze del Versilia
sia cosi' precisa che la palleggiatrice possa alzare solo ai centrali? Ma per favore e poi non la porti
alla selezione perche' e' un 96 quando sai che ti permette di innescare le due centrali visto che
sono compagne di squadra e sono quindi abituate a giocare insieme. Non la porti perche' sai che
non la farebbero giocare, questa la verita'. Diciamo piuttosto che con quel sistema di palleggio, se
cosi' si puo' chiamare, trattenendo la palla riesce ad addomesticare qualsiasi palla le arriva sia da
ricezione sporca che pulita e quindi ne trae un vantaggio non indifferente se lasciata giocare.
						
		
per GB11
scritto da addetto ai lavori il 18-03-2009
E normale che la difendi perche' anche te adotti questo sistema  nella tua U.13 ma un palleggiatore
deve avere un'attitudine e cioe' le mani,poi gli si insegna,ma se non ha le mani ci puoi stare una vita
non gli verranno mai.Solo se non c'e' una predisposta si cerca di costruirla,ma non si puo' nella
pallavolo e in U .14 non tenere conto delle trattenute e le doppie vanno sanzionate sia per la
ragazza che per l'allenatore che devono capire quanto ancora devono lavorare.
Vedremo quando il Versilia affrontera' le fasi regionali come gli arbitri giudicheranno il loro
palleggiatore sicuramente non come nella finale con il Nottolini.
						
		
per addetto ai lavori
scritto da veleno il 18-03-2009
CONCORDO pienamente, sei uno dei pochi che ci capisce!!!!!
						
		
Gia' gia'
scritto da gb11 il 19-03-2009
Premesso che trovo fastidioso parlare con chi mi conosce personalmente (dato che io metto la
faccia in cio' che scrivo), ma si premura di non farsi riconoscere, sono, pero', contento che siamo
FINALMENTE tutti d'accordo sul fatto che i 2 falli di palleggio vanno UGUALMENTE sanzionati. Poi
ogni allenatore lo insegnera' come crede, il futuro (o, per qualcuno, gia' anche il passato) dira' chi
ha preso la strada giusta. 
Vorrei, pero', porre una domanda, soprattutto ad addetto ai lavori che e' quello che ci capisce piu' di
tutti: la trattenuta la vede anche un genitore, ma quand'e' che e' doppia?
						
		
Per addetto ai lavori
scritto da ???? il 19-03-2009
Oh oh.....e ora come la mettiamo? Bella domanda....vediamo chi sa rispondere a Gb11, o meglio,
visto che nelle palestre e sui siti siamo tutti ferratissimi su tale argomento, vediamo chi ha il
coraggio di esporsi per primo. Secondo me nessuno si fara' avanti o ancora meglio punteremo
l'attenzione su qualcosa di meno difficile di cui parlare....
						
		
per gb11
scritto da addetto ai lavori il 19-03-2009
GB11 sei un grande forse e' l´aria fine dei monti che aiuta ad essere cosi spiritoso?
Non ti rispondo perche' visto che fai l´allenatore, ed io non lo sono,
quello che e' importante e' che tu e gli arbitri lo sappiano.
Ma se me lo chiedi in forma di domanda, forse anche tu non lo sai e anche qui non e' un problema,
ma lo diventa se gli arbitri non lo sanno, ma lo diventa ancora di piu', se lo sanno e non lo fanno. 
						
		
..e 1...
scritto da ???? il 19-03-2009



E il primo si dilegua non accettando la provocazione e non risponde....fuori 1....
						
		
per gb11
scritto da addettoai lavori il 19-03-2009
Posso fare una provocazione io?
quante palleggiatrici sono andate in selezione crasciute da te?
						
		
PER GB 11
scritto da   DA CHISSA CHI il 20-03-2009
E' doppia quando in entrata nelle mani prima tocca in una poi nell'altra, oppure quando esce dalle
mani si stacca prima da una mano poi dall'altra. Ti soddisfa la risposta oppure ci vuole la prova
pratica?
						
		
IO rispondo alle domande...
scritto da gb11 il 20-03-2009
??? ma chi sei? GRANDISSIMO!!! Ops, l'ho URLATO, scusa, son stato maleducato... ihihihih
Per addetto ai lavori: 2 bimbe da me allenate come palleggiatrici sono state convocate in selezione
provinciale, una quando ero al Borgo (e ci perdiamo nella notte dei tempi) e una 3 anni fa. Ho
allenato U14 5 volte (e ti ci metto pure quest´anno che l´ho fatto con un gruppo U13) e queste sono
state le uniche mie giocatrici selezionate, cioe' proprio 2 palleggiatori! E a distanza di anni!! Mi sa
che c´hai preso 10!!!
Per chissa' chi: e chi riesce a vedere cio' che tu dici?
						
		
x Gb11
scritto da ???? il 20-03-2009
Eh eh...Chi sono lo diro' a suo tempo.....intanto mi voglio divertire un po' a vedere quanti fenomeni
risponderanno alla tua domanda, sempre che la segreteria non cancelli gli interventi che non le
piacciono.... ;-))))
						
		
Per ????
scritto da gb11 il 25-03-2009
Come da te pronosticato, NESSUNO risponde. Ne' qui ne' nell'altra discussione dove ho messo
analoga domanda. E non risponde nemmeno il buon "addetto ai lavori" che sembrava cosi'
intenzionato ad insegnarmi il palleggio... ci sara' mica rimasto male per la mia risposta?...
E' veramente un peccato veder usare cosi' malamente uno strumento importante e bello come
questo. Ciao, alla prossima (ma fatti riconoscere!!!).
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Grandissima vittoria!!!
08-03-2009 - Serie C
		
Pallavolo Nottolini Capannori - Euro Due Pallavolo 3-0 (25-19, 25-20, 25-21)

La sesta di ritorno ci vedeva affrontare tra le mura amiche del Piaggia di Capannori l'Euro Due di
Firenze, seconda forza del campionato.
Mister Becheroni manda in campo l'alzatrice Silvia Leoni, Lavinia Pagni (nella foto con il 2°
allenatore Marco Fabbri) e Piera Pieraccini al centro, Marina Nieri e Giamaica Lenzi di banda ed
Elisa Baroni opposta con Chiara Nobile libero. A circa meta' del primo set Francesca Marchetti
sostituisce Elisa Baroni, protagonista fino a quel momento di una buona prestazione, uscita a causa
di un infortunio dopo uno scontro di gioco con una compagna.
Partenza sprint delle fiorentine che si portano in vantaggio per 4-0, ma un turno favorevole in
servizio di Piera Pieraccini porta le nostre sull'8-4 e da li' e' iniziata la scalata vincente delle padrone
di casa che si aggiudicano il parziale con il punteggio di 25-19. Il secondo set viene chiuso dalla
nostra formazione sul 25-20 mentre il terzo 25-21.
Una prova perfetta in tutti i fondamentali delle giocatrici di mister Becheroni, molto efficaci in battuta
ed attacco, precise in ricezione e difesa e determinanti a muro. Una vittoria che da morale a tutto
l'ambiente per il proseguio del campionato, dopo che le ultime due partite erano state perse al tie
break. Domenica, come al solito, di riposo e poi da lunedi' il via alla preparazione in vista del
prossimo difficilissimo impegno, fissato per sabato 14 in trasferta, a Firenze contro la forte
compagine della Sales che si trova attualmente in terza posizione in classifica con 36 punti.
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
				
		





Commenti

tutto tace!!!
scritto da curiosone il 08-03-2009
niente commenti oggi?
						
		
Grandi!!!!!!
scritto da fofao il 08-03-2009
Una grande vittoria all'insegna della perfezione in tutto,la squadra si e' espressa su ottimi livelli e
senza pause.Brave!!!!!!!!FORZA RAGAZZE FORZA NOTTOLINI
						
		
vi scongiuro!!!
scritto da ironico.... il 08-03-2009
lo chiedo ufficialmente a nome di tutti i visitatori del sito, care giocatrici del nottolini non permettetevi
piu' e lo ripeto mai piu'u'u'u' una vittoria del genere.un altro dolore cosi' e per noi sarebbe la
fine.raganella pensaci tu a scaldare l'ambiente.baciiiiiii!!!!!!!!
						
		
Nello stagno odore di primavera
scritto da raganella  il 09-03-2009
Nello stagno c'e' odore di primavera e raganella e' felice.Ho poco da dire di cattivo perche' tutto ha
funzionato al meglio.Certo si dice in giro che .......ma lasciamo perdere che e' meglio cosi'lo diremo
la prossima volta.Complimenti a tutti
						
		
vittoria
scritto da dirigente nottolini il 09-03-2009
a noi fa un immenso piacere vincere, specie contro le squadre forti, pero' a qualcuno rode perche'
cosi' non puo' parlar male, infatti e ne risentono anche i commenti sul sito, ma e' un prezzo che
paghiamo volentieri
						
		
per raganella
scritto da .... il 10-03-2009
cosa avrai da dire la prossima volta cara raganella...e' propio vero che sei una vipera che non vede
l'ora di sputare veleno fuori...sei verognosa,porti anche male a questo punto perche' un soggetto 
che scrive solo cattiverie o le pensa ha soltanto del male dentro puo' solo portare con se'
MALIGNITa' in ogni posto.
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Vittoria nel derby
08-03-2009 - Serie D
		
07/03/09 - 1a Divisione
Lucca Volley - Pallavolo Nottolini 0-3

Nella prima di ritorno del campionato di Prima Divisione la nostra squadra si e' imposta in trasferta
nel derby che ci vedeva opposti al Lucca Volley con il punteggio di 3-0.
Una buona prova della ragazze di Luca Cortopassi che si sono espresse in maniera positiva sulla
scia anche della buona prestazione contro la capolista di inizio settimana.
Per la cronaca, dopo i primi due set vinti con ampio margine, il terzo parziale propone una Nottolini
ancora dominante che avanti di 6 punti si rilassa e permette al Lucca Volley di riportarsi sotto per
poi batterlo e chiudere set e partita sul 23/25.
Il prossimo impegno e' fissato per sabato 14 alle 17,30 alla palestra di Camigliano contro la
formazione frutto della collaborazione tra Jenco ed Oasi.

nella foto Alessia Pollacchi
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Situazione 1 Divisione
scritto da Per curiosita' il 09-03-2009
E ora che il Seven ha perso la prima partita 3 a 2 contro il Barga che succedera'?
						
		
Mah
scritto da ciccina il 12-03-2009
Il barga cosi facendo ha fatto ravvivare un po' il campionato...ma sara' stato un caso o la squadra
barghigiana puo' manifestarsi uno scoglio per tutte le favorite??
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Un fine settimana incandescente.
06-03-2009 - News Generiche
		
Si comincia sabato pomeriggio alle 18.00, alla palestra ITIS di Lucca, con il derby di 1a Divisione ,
valevole per la 1a giornata del girone di ritorno, che vedra' le nostre ragazze opposte al Lucca
Volley.
La nostra formazione e' chiamata a confermare il buona stato di forma dimostrato nella sfida con la
capolista Seven Apples ed a conquistare i tre punti in palio.

Alle 21.00 appuntamento al Piaggia di Capannori, dove, per il campionato di serie C, la nostra
squadra affrontera' la seconda in classifica, quell'Euro 2, compagine forte e combattiva, che nella
partita di andata, giocata a Firenze, ci sconfisse ma in una partita equilibrata e lottata fino alla fine.
Le nostre atlete devono trovare, in questo difficile confronto, gli stimoli e le motivazioni per far
emergere la loro forza e volonta' e per conquistare punti importanti contro una compagine che non
vorra' concedere niente per non perdere l'importante posizione in classifica acquisita.

Infine, domenica a Querceta, Final Four del campionato under 14  cominciando la mattina alle
ore 10.00 quando, le nostre bimbe, in un appassionante derby, affronteranno le pari eta' del Pantera
nella semifinale valevole per l'accesso alla finale per il 1°/2° posto.
Forza ragazze, tanta grinta e convinzione, nessuna paura o timore reverenziale, per dimostrare il
vostro valore e fare un regalo a Voi stesse ed a tutta la Societa'.

Il DS

 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Le nostre bimbe con merito alla Final Four.
04-03-2009 - Under 14
		
03/03/09 - Under 14 Play off
Volley Lido - Pallavolo Nottolini 0-3 (23/25, 21/25, 22/25)

Meritata vittoria per 3 a 0 delle nostre bimbe, guidate da Simona Genovesi, contro il Volley Lido,
nella partita di qualificazione che apre le porte alla Final Four provinciale di categoria. 
La nostra squadra ha sempre controllato il risultato ed il gioco e solo nel finale dei set le avversarie
riuscivano a recuperare parte del gap subito durante il gioco.
L'ottima prestazione permette alla nostra squadra di giocarsi il campionato provinciale nella Final
Four di domenica 8 marzo, a cominciare dalla mattina alle ore 10.00 quando, in una delle due 
semifinali, le nostre ragazze incontreranno, in un attesissimo derby, la formazione del Pantera
qualificatasi di diritto alle finali con il primo posto ottenuto nel girone di qualificazione.
IN BOCCA AL LUPO, RAGAZZE!!!!

Programma definitivo Final Four

dom 8/03 a Querceta e Pietrasanta (Stagi) 

ore 10.00 Querceta:       Pantera - Nottolini
ore 10.00 Pietrasanta:  Versilia - Valdiserchio

ore 15.30 Querceta:      Finale 3/4  posto
ore 17.00 Querceta:      Finale 1/2  posto

tutte le gare (escluso la finale 3/4 che e' 2 su 3) sono 3 set su 5
 
				
		
Fonte: Segreteria
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Ora viene il bello!
scritto da Albe16 il 04-03-2009
Oggi amichevole, poi allenamenti e domenica vi voglio belle toste! 
						
		
A volte risorgono...
scritto da yyy il 04-03-2009
Al di la' del risultato e del gioco visto (comunque buono), quello che mi ha fatto piacere e' stato
vedere che in campo c'era una SQUADRA e con la voglia di imporsi e vincere, una volta tanto. E
questo da' soddisfazione e speranza per il futuro e dimostra che forse le bimbe stanno crescendo
anche psicologicamente. Vedremo domenica. Comunque BRAVISSIME e in particolare un plauso a
Laura, sicuramente la migliore in campo.
						
		
Brave bimbe
scritto da p.quilici il 04-03-2009
Ciao a tutti,
mi spiace tanto non essere stato li afare il tifo per voi.
Complimenti e forza altre due partite e siete campioncine.
 

						
		
e ora a tutta birra
scritto da fofao il 04-03-2009
Un risultato che meritavamo ,che adesso ci permette di giocarcela con tutti alla pari,quindi avanti
tutta aspettando domenica.FORZA RAGAZZE FORZA NOTTOLINI
						
		
Buona amichevole
scritto da Albe16 il 05-03-2009
Oggi buona amichevole a Buggiano con le pari eta' che hanno conquistato il titolo provinciale a
Pistoia. Per Simona non era cosi' importante il risultatto quanto poter veder confermate le
prestazioni di alcune ragazze. Da domani si ritorna ad allenarci regolarmente in vista delle gare di
domenica.
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Continua la serie positiva.
03-03-2009 - Under 13
		
02/03/09 - Under 13 gir. A
Pallavolo Nottolini - Lucca Volley 3-0 (25/14 25/14 25/23)

Continua la serie positiva per le nostre bimbe dell'under 13 che questa volta regolano in scioltezza il
Lucca Volley.
La squadra, che sta acquisendo sicurezza e compattezza, nella partita odierna,  si aggiudica i primi
due set  con una discreta facilita'.
Nel terzo parziale Sandro modifica piu' volte il sestetto inserendo tutte le bimbe a disposizione, il set
risulta piu' equilibrato, ma alla fine la spuntano ugualmente le nostre ragazze.
Prossimo appuntamento, domenica 15/03, con la difficile trasferta a Borgo a Mozzano per affrontare
il Valdiserchio.
 
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

un brave anche a voi
scritto da fofao il 04-03-2009
Vincere per poter entrare in eccellenza,questo era l'obiettivo ed ora penso sia abbastanza vicino,per
un gruppo nuovo e' certamente un buon risultato continuate cosi'.FORZA RAGAZZE FORZA
NOTTOLINI
						
		
Per Fofao
scritto da Dirigente Nottolini  il 04-03-2009
Eh si', i gruppi che escono dai corsi tenuti da Sandro si vedono e come. Riteniamo che Sandro sia il
nostro valore aggiunto.  Importante per noi che chi poi li seguira' non li rovini come successo in
passato.  
						
		
A dirigente Nottolini
scritto da Antraccoli il 04-03-2009
Ma che i gruppi impostati da Sandro non vengano rovinati e' un compito che spetta a te, se sei un
dirigente.....o mi sbaglio?
						
		
le scelte della societa'
scritto da Lammarotto il 04-03-2009
Deve essere la societa' che garantisce la crescita di un gruppo evitando che si perda per strada,ora
bisogna lavorare per il futuro e fare scelte mirate.
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Sconfitti con onore dalla capolista
03-03-2009 - Serie D
		
Seven Apples - Pallavolo Nottolini 3-2 (25-23, 31-33, 25-23, 10-25, 15-10)

Nella sfida clou contro la capolista Seven Apples Discobolo disputata lunedi' sera alla palestra Viani
di Viareggio, l'ultima del girone di andata, le nostre ragazze si sono fatte onore perdendo al quinto
set contro la formazione viareggina, imbattuta in testa alla classifica.
Luca nel corso della gara ha schierato Laura Guidi, Arianna De Cicco, Silvia Matteucci, Chiara
Masini, Dragana Vujko, Alessia Pollacchi, Chiara Gradi, Giada Lena ed Eleonora Del Vecchio.
Grande agonismo in campo da ambo le parti, con le viareggine che si aggiudicano il primo parziale
25-23. Nel secondo la nostra squadra ha rimontato un iniziale svantaggio riuscendo a vincere ai
vantaggi per 33 a 31. Nel terzo e' nuovamente la formazione di casa a prevalere sempre per 25-23
mentre nel quarto non c'e' stata assolutamente storia, vinto dalla Nottolini con un ampio margine
per 25-10. Si arriva al tie break con le padrone di casa che sono state in avanti per tutto il set,
chiuso 15-10.
Come detto, una buona prova per le ragazze di mister Cortopassi, che sono riuscite a mettere in
grossa difficolta' la piu' esperta formazione viareggina, meritatamente in testa alla classifica.
Motivo di soddisfazione per le nostre, a dimostrazione di aver disputato una buona prova, e' il fatto
di aver fatto, nell'arco dei 5 set, piu' punti delle avversarie (Discobolo 106, Nottolini 114).

Nella foto: Giada Lena (libero)
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
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soddisfatti a meta'
scritto da lammarotto il 03-03-2009
Che fosse difficile lo sapevamo,ma essere riusciti ad arrivare al tie break nella loro palestra non e'
stata cosa da poco.Il campionato e' ancora lungo avanti cosi'.
						
		
brave a tutte...
scritto da elisa il 03-03-2009
Per me era un derby del cuore, le mie due "case" una contro l'altra...non ho visto tutta la partita ma
voglio comunque fare i complimenti a tutti (tranne a qualcuno, ma non certo per il gioco...a buon
intenditore poche parole)!!
Massi...non t'arrabbiare che non merita, lo sai...;o)
						
		
brave ragazze
scritto da fofao il 03-03-2009
Una partita difficile contro la capolista  costretta al 5 set e' un buon risultato quindi proseguite cosi'
che la strada e' quella giusta.FORZA RAGAZZE FORZA NOTTOLINI
						
		
Il libero ideale
scritto da .... il 03-03-2009
gori ma perche' non fai il libero che quello della tua squadra non ti lega neanche le scarpe??
						
		
Giada Lena
scritto da da Viareggio il 04-03-2009
HO VISTO UN LIBERO NON DA 1°A DIVISIONE MA DA SERIE "C"!
COMPLIMENTI SEI VERAMENTE FORTE!

ULTERIORI COMPLIMENTI ALL'ALLENATORE LUCA CORTOPASSI E ALL SOCIETA'

						
		
bravina ma da C e' una cosa diversa
scritto da SALMASTROSO il 05-03-2009
Bravino il libero,ma ha ancora molto da fare in ricezione,non esageriamo ci vuole pazienza e lavoro.
						
		
lucca
scritto da conte il 06-03-2009
il  campionato e'  ancora  lungo  ma  arrivare  2  e'  come 10 e allora   avanti  cosi  per  non  vincere 
nulla.il  libero da  c
fatevi  controllare  la  vista 
						
		
?????
scritto da si sa... il 14-03-2009
perche' non mette il nome quello che ha scritto alla gori del fatto del libero??? :-)
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L'appuntamento clou!
01-03-2009 - Serie D
		
Lunedi' prossimo, alla palestra Viani di Viareggio, ci sara' la partita clou del girone di andata del
campionato di 1a divisione tra la capolista Seven Apples e la seconda forza della manifestazione, la
Nottolini Capannori.
Nell'ultima giornata del girone di andata, le nostre ragazze dovranno dimostrare il loro valore
affrontando l'unica compagine imbattuta del campionato che presenta una rosa molto completa in
ogni reparto.
Di contro la nostra formazione, pur essendosi preparata con grande motivazione e scrupolo per
questa sfida, arriva alla partita con un assenza importante ed un paio di atlete ancora sotto attacco
influenzale.
Speriamo di recuperare almeno le atlete ammalate e poter affrontare la capolista con un sestetto
competitivo e con la giusta determinazione e motivazione che la sfida tra le prime della classe
richiede.
"In bocca al lupo" ragazze! 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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In bocca al lupo
scritto da Alessandro Becheroni il 01-03-2009
Un grande in bocca al lupo per Luca e la sua squadra,perche' domani sera possano vivere una
bella serata di sport.
						
		
?????????????
scritto da Ondina il 01-03-2009
Ma che venite a fare tanto vi spianiamo!!!!! Ah,ah,ah, 
Il Grande Max e' il piu' meglio di tutti!
						
		
Il Presidente fa scuola
scritto da Antraccoli il 02-03-2009
Leggendo l'intervento di ondina si puo' affermare senza ombra di dubbio che:
Max, "il presidente piu' meglio di tutti", fa scuola...in tutti i sensi ha,ha,ha!
						
		
Anche se ci spianate noi veniamo ugualmente
scritto da lammarotto il 02-03-2009
Non credo che ci piaccia essere spianati ma se pensate cosi'......noi comunque veniamo
ugualmente poi si vedra'.....Vinca il migliore (la Nottolini).
						
		
Speriamo
scritto da cattivello il 02-03-2009
Anche se sono due squadre che si equivalgono (con una preferenza per il Seven) speriamo in una
bella partita e in arbitraggio che non incida sul risultato finale. Speriamo che non sia giorno di
incasso della "cambiale" da parte del grande Max! 
						
		
Solo mezza!
scritto da cattivello il 03-03-2009
Il grande Max ha riscosso solo mezza "cambiale" non poteva andargli meglio.
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Una sconfitta che lascia qualche rammarico.
28-02-2009 - Serie C
		
28/02/09 - Serie C girone B
Pallavolo Carmignano - Pallavolo Nottolini 3-2 (21/25 24/26 25/21 25/19 15/10)

Una sconfitta che brucia per le circostanze in cui e' maturata e per altre valutazioni che, a questo
punto dell'annata, e' giusto fare.
Sinceramente mi sento di dire che, pur non sottovalutando la forza e la grinta delle avversarie, 
stasera abbiamo gettato al vento la vittoria e due punti che sarebbero stati molto importanti per il
proseguio del campionato.
Il sestetto iniziale vedeva schierate Leoni, Lenzi, Nieri, Masini, Lucchesi, Pagni e Nobile, nel corso
della partita Baroni, Pieraccini e Marchetti sostituiscono temporaneamente Masini, Lucchesi  e
Pagni mentre nel quinto set Matraiotti ha rilevato Leoni, quindi mister Becheroni ha utilizzato tutte le
ragazze a disposizione.
La partita, nelle fasi iniziali, ha visto una Nottolini ben disposta ed autoritaria che si aggiudica
meritatamente i primi due set.
Nel terzo parziale la nostra compagine invece di affondare i colpi e chiudere con determinazione e
cattiveria agonistica la partita, di fronte ad un Carmignano in grande difficolta' ed affanno, permette,
palesando un certo nervosismo ed insicurezza, ad esempio troppe battute sbagliate, alle avversarie
di recuperare punti e portarsi in vantaggio fino ad aggiudicarsi il set.
A questo punto un Carmignano galvanizzato ed euforico, per l'insperato recupero, ritrova sicurezza
e compattezza, che gli permettono di condurre in porto una meritata vittoria molto lontana fino a
poco prima.
Quello che voglio sottolineare, analizzando, non solo questa partita, ma nella sua completezza
questa importante parte del campionato, e' che la mia delusione non nasce tanto dalla sconfitta in
se, ma quanto dall'atteggiamento mentale di alcune giocatrici che, nei momenti importanti e decisivi,
non riescono ad avere quella determinazione, lucidita' e maturita' agonistica, che permetterebbero
di fare il salto di qualita'.
E' questa la sfida che lancio alle nostre ragazze, che mi smentiscano e convertano questa mia
preoccupazione nella consapevolezza di avere, invece, una squadra che sa chiudere e vincere le
partite sfruttando, senza esitazioni e timori, le occasioni che gli vengono concesse. 
Gia' sabato prossimo ci sara' una prova di grande contenuto, infatti verra' a farci visita quell'Euro 2,
secondo in classifica, che questa sera ha sconfitto per 3 a 2 la capolista Castelfranco.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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rimborsi
scritto da diretta interessata il 01-03-2009
Vorrei sapere perche' avete cancellato il mio intervento che specificava che non ci sono ritardi e che
nessuna di noi e' una mercenaria quindi smettete di dire inesattezze.
						
		
Cancellazione commenti
scritto da Francesco il 01-03-2009
Ho appena provveduto a cancellare tutti i commenti a questa news perche' ricchi di offese ed
inesattezze. Vanno bene le critiche, le abbiamo sempre accettate e sempre lo faremo, ma non
abbiamo minimamente intenzione di prestare il fianco a chi intende screditarci scrivendo appunto
cose totalmente sbagliate, il cui unico scopo e' quello di gettare fango sulla squadra, i tecnici e la
societa'.
						
		
Non dite sciocchezze
scritto da diretta interessata il 01-03-2009
Devo veramente dire che alla Nottolini non abbiamo alcun tipo di problemi per i rimborsi e che i
piccoli ritardi sono normali.Sono offesa da chi crede che il nostro rendimento sia solo legato ai soldi
perche' non e'proprio cosi'.Lasciateci in pace come noi lasciamo gli altri.Possiamo vincere o
perdere,ma mettiamo in campo tutto quello che possiamo compreso il carattere.
						
		
consuetudine
scritto da Beppe il 01-03-2009
Ormai e' diventata una consuetudine che tutte le Settimane che questa squadra perde una gara si
prenda di mira qualcuno. Non ho letto quello che e' stato scritto ma ormai credo che abbiate fatto
l'abitudine a tutto questo e dovete riconoscere che se il sito ha cosi tanti accessi molto e' dovuto al
dare la possibilita' a tutti di scrivere spesso delle cavolate (me compreso).
Per citare 2 frasi famose io direi che: il gioco vale la candela e tanti nemici tanto onore, poi
naturalmente gli eccessi e' giusto oscurarli.
						
		
quanta invidia
scritto da fofao il 01-03-2009
Quanta invidia,ma noi tiriamo dritti ormai vaccinati ad ogni falsita' o cattiveria.Un nuovo punto si
aggiunge alla classifica e questo e' quello che importa.FORZA RAGAZZE FORZA NOTTOLINI
						
		
Per tutti gli incapaci d'intendere
scritto da da chi era presente il 01-03-2009
mi sa che la partita non l'avete vista altrimenti tante stronzate non le scrivereste!!! 
						
		
per quelli che........
scritto da Del Vecchio il 01-03-2009
Mi ero riproposto di non intervenire su questo forum visto le tante cavolate che vengano scritte ma
fino a che non  sono offensive verso la societa' o componeti della societa'e tutto rimane nel lecito,
ma arrivare a dire addirittura che, alle N/S Atlete non viene riconosciuto il loro rimborso spese
questo e' troppo: a chi ha scritto questo intervento non gli dico niente penso che e' piu' offensivo
non rispondergli.Tutto il resto fa parte del gioco e quando si gioca,si puo' perdere o vincere,e' un
momento negativo, ma come in altre circostanze ne verremo fuori orgogliosi di far parte di questa
societa' amata e odiata, ma pur sempre una societa' che cerca di lavorare con persone umane dove
dalle piu' grandi alle piu' piccole giocatrici stiamo cercando di insegnare loro che i valori dello sport
e della vita, sono i valori piu' veri.



						
		
Carmignano Nottolini
scritto da Alessandro Becheroni il 01-03-2009
E' indubbiamente vero che non siamo stati capaci di chiudere una partita che ci vedeva prevalere
per2 set a 0 e che la delusione per questa mancata vittoria e' abbastanza cocente.Detto
questo,pero' voglio sottolineare alcuni apetti che ci fanno ben sperare: 1°) una grande prestazione di
Giamaica,capace di trainare la squadra con grinta e determinazione e che, con Nobile e Nieri ha
offerto una percentuale di ricezione altissima che purtroppo non e' stata sufficiente a garantirci
ottimi risultati in attacco.2°) la presenza in campo di tre atlete del 91 Lucchesi,Masini e Matraiotti
3°)una parte della gara ben giocata da tutta quanta la squadra.Questo e' cio' che voglio conservare
di questa serata ,senza pero'non indagare a fondo sulle situazioni tecniche e caratteriali che non ci
hanno permesso di avere quella lucidita',continuita'e cattiveria che sarebbero state necessarie per
condurre in porto(avversari permettendo)una importantissima vittoria .Spero che con una buona
analisi effettuata serenamente a mente fredda tutto si chiarisca e si possa affrontare la difficile
partita con l'Euro Due con la giusta tranquillita'e determinazione.Alessandro Becheroni
						
		
alcune brevi considerazioni!
scritto da Albe16 il 01-03-2009
A proposito della gara di ieri mi e' sembrato di vedere, almeno nei primi due set e mezzo, una
discreta se non buona  Nottolini che domina il primo set, riesce a vincere ai vantaggi il secondo set
e inizia bene il terzo set poi in vista dell'arrivo a qualcuna viene meno la benzina e si va in affanno
mentre la squadra avversaria, che definisco tosta e formata da giocatrici esperte, rientra in partita
ed il risultato che poteva essere positivo per noi cambia a vantaggio delle avversarie. Ma dobbiamo
fare un'analisi piu' approfondita e non gettare tutto di quanto visto. Sappiamo che gli infortuni patiti
da alcune delle nostre alla fine di gennaio hanno condizionato i loro allenamenti e quando le partite
si fanno dure e per far punto si deve sudare le proverbiali sette camicie, non per demerito loro ma
per la bravura delle avversarie, il rendimento puo' andare a scemare ed anche i riflessi si
appannano. Io invece guarderei alla prestazione di alcune delle nostre che sono state
encomomiabili e proprio da questo ripartire visto che gia' da sabato prossimo saremo chiamati ad
affrontare a Capannori la seconda in classifica. E qui vorrei si mettesse in risalto anche l'incitamento
del pubblico di Carmignano che ha praticamente incitatao la propria squadra dall'inizio alla fine cosa
che manca completamente alla Nottolini.       
						
		
sdrammatiziamo
scritto da Beppe il 01-03-2009
Ho visto il Carmignano per la prima volta in vita mia a Lucca con il Cnl e oltre a farmi una buona
impressione come squadra devo dire che mi ha colpito il loro completo inusuale da vedere sui
campi di volley.
Voglio fare i complimenti a chi ha avuto l'idea perche' a vederlo dalle tribune gli dona parecchio.
						
		
Carmignano Nottolini 
scritto da Federico Fiaschi Tecnico Carmignano il 02-03-2009
Buongiorno, di solito non mi occupo dei forum, ma questa volta mi permetto di fare i complimenti
alla compagine avversaria guidata dal sig. Becheroni. Hanno condotto una gara esemplare ,sia
come atteggiamento che come espressione sportiva, mettendoci in seria difficolta'. La gara e' stata
intensa ed appasionante e soltanto l' "Esperienza" di qualche nostra giocatrice (capitan Fornaini su
tutte)ci ha permesso di prevalere al tiebreak. Ringrazio l'utente che ha sottolineato il
comportamento del nostro pubblico (davvero sempre encomiabile).  Auguro alla societa' ed alle
atlete del Nottolini una "serena" continuazione di Campionato, la loro giovane eta' sara' sicuramente
la loro forza (insieme alla immensa esperienza del loro allenatore). Con Simpatia. Federico Fiaschi   
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Amichevole in vista di Carmignano
26-02-2009 - Serie C
		
Una buona amichevole quella giocata questa sera che ha visto le nostre ragazze prevalere, in tutti e
quattro i set giocati, sulla fomazione del CNL.
Al di la' del risultato, la mancanza dell'assillo dei punti da conquistare, ha permesso di verificare
alcune varianti di gioco e di confermarne delle altre favorendo lo sviluppo di trame sia di attacco che
di difesa e l'intercambio tra tutte le giocatrici a disposizione di Mister Becheroni.
Domani sera ultimo allenamento di rifinitura e sabato alle 18.00 il difficile confronto con quel
Carmignano che tra le mura amiche ha lasciato ben poco alle avversarie.

Alessandro Pardini

Questa sera sul parquet del Piaggia verra' a farci visita il CNL per una partita amichevole in
preparazione alla difficile gara di sabato prossimo a Carmignano.
Due squadre, noi ed il CNL, che non devono piu' nascondersi una all'altra essendosi gia' incontrate
sia nel girone di andata che in quello di ritorno, Mister Becheroni usera' questo match per provare
tutte le soluzioni tecnico-tattiche studiate in questi giorni, contro una squadra che, nonostante la
posizione in classifica, ci ha comunque dato del filo da torcere in campionato.
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
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Un duello all´ultimo punto nel derby con
Lucca Volley 
25-02-2009 - Under 18
		
25/02/09 - Under 18
Pallavolo Nottolini - Lucca Volley 3-2 (25/22 22/25 25/17 18/25 17/15)

Un derby incerto e combattutissimo quello tra le nostre ragazze e le coetanee del Lucca Volley che
ha visto prevalere, alla fine di un appassionante tie-breack, una Nottolini che ha messo in mostra un
grande spirito di abnegazione e sacrificio.
Fa piacere commentare una prestazione di carattere e volonta' della nostra squadra dopo alcune
prove incolori e di basso profilo.
La nostra compagine, ormai da alcune settimane definitivamente orfana delle tre ragazze di
Buggiano, ha dato vita ad una partita piena di orgoglio riuscendo a contrastare ed addirittura a
sconfiggere la forte squadra del Lucca Volley.
Nella partita vinta ieri sera, con il CNL, Luca ha impiegato ed in modo fattivo due bimbe dell'under
14, mentre questa sera ha schierato Matraiotti, De Cicco, Lucchesi, Masini, Ragghianti, Alessandri,
Gradi ed aveva a disposizione Antonelli Diletta del '97 e Rugani Arianna del '96.
Prossimo impegno, ancora casalingo, mercoledi' 04/03 alle 21.00, contro la formazione del Barga.
Nella foto la palleggiatrice Sara Matraiotti.

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Siete dei "ganzi"
scritto da Curiosetto  il 25-02-2009
Siete bravi a far partecipare anche se solo dalla panchine le vostre ragazzine dell'Under14 ed
addirittura dell'Under 13. Anche se ai piu' puo' sembrare tempo perso non lo e' assolutamente e'
solo esperienza un fatto e' assistere ad una partita dalle tribune un'altro e' vivere la partita dalla
panchina. C'e' tutto un'altro pathos, le tensioni che vivono le giocatrici in campo le vivono anche
quelle che sono in panchina e cio' porta ad una crescita caratteriale non indifferente soprattutto
come in questo caso che la partita e' arrivata al quinto set e per di piu' vinto 17/15. 
						
		
brave
scritto da fofao il 26-02-2009
Complimenti per la bella vittoria,la partita e' stata dura ma alla fine tecnica e gioco hanno prevalso.
						
		
grazie ragazze
scritto da Roberto il 26-02-2009
Era l'ultima occasione nel giovanile per  rivedere insieme la duttilita' di Arianna,  le difese di
Barbara, l'ecletticismo di Clarissa,  gli attacchi di Giulia, la precisione di  Claudia, i muri  di Chiara,
gli attacchi di  Federica, e  la velocita' di Sara.  

Sono mancate solo  le bordate di Caterina, i muri di Marianna e la disponibilita' di  Ilaria per una
conclusione perfetta. 

Ora ognuna andra' per la propria strada, qualcuna ha gia' iniziato a percorrerla da sola, altre lo
faranno a breve, ma con la certezza che  i rapporti nati in questi  anni passati insieme saranno una
base sicura da cui poter attingere anche in futuro.  
Da parte mia voglio solo dire  grazie per le emozioni che  avete dato,  sono impagabili.
Roberto L

						
		
Meglio del luccavolley (e versilia)? Al sicuro!!!!!
scritto da sempre stato il 26-02-2009
Siete sempre state piu' forti tecnicamente e i recuperi fatti punto punto dimostrano che quando
volete avete testa!! forza Nottolini!
						
		
per sempre stato
scritto da ...... il 27-02-2009
caro sempre stato ricordati che nella pallavolo ,come per gli altri sport ,oltre che la tecnica,le doti,
servono anche la testa e la coesione d squadra quando si e' in campo. Queste 2 ultime
caratteristiche non ci devono essere solo in una partita ma in tutte per poter avere dei risultati
concreti.
						
		
Bella Partita
scritto da Il_Conte il 27-02-2009
Faccio i miei complimenti per la bella partita che tutte e due le squadre hanno messo in campo,
meriti alla nottolini che,sicuramente piu' lucida nel tie-breack, ha fatto suo il risultato.Vedo positivo il
fatto di avere in panchina bimbe piu' giovani segno questo di attaccamento alla societa' e alla
squadra.Sperimo di rivedere presto partite cosi' (lo dico anche per il L.V.)
						
		
Crescita



scritto da osservatore attento il 27-02-2009
Le giocatrici vanno fatte crescere serenamente,evitando di buttarle allo sbaraglio in campionati di
categoria  per cui non sono ancora totalmente pronte.Le loro apparizioni in prima squadra vanno
sapientemente dosate cercando di proteggerle anche da ambizioni sfrenate dei genitori,che spesso
non capiscono quale deve essere il giusto percorso di crescita.Il giocatore si forma non solo in
partita,ma sopratutto in allenamento, dove deve imparare a comportarsi correttamente con
disponibilita' e impegno arrivando sempre in orario e dimostrando in ogni occasione di recepire le
correzioni suggerite.In allenamento si imparera' anche a rapportarsi con le compagne
(squadra)evitando di assumere comportamenti che possano nuocere al gruppo.Solo cosi', con tanta
pazienza e tanta panchina l'atleta riuscira' a dare il giusto valore ad ogni occasione di gioco che
verra' a lui concessa e che deve essere vissuta sempre come uno stimolo a migliorarsi.Da quanto
vedo alla Nottolini tutto cio' e' molto chiaro e quindi care ragazze,reputatevi fortunate a poter
giocare in un ambiente simile.Complimenti a tutti per come state gestendo le cose e grazie per
quanto fate per le nostre figlie.
						
		
per osservatore attento
scritto da osservatore attento  il 27-02-2009
Lasciamo perdere che mi hai scippato il nik,ma quanto dici e' perfettamente vero e concordo su
tutto perche'e' difficile trovare societa' dove si fa cosi' tanto per le ragazze (forse anche troppo).
						
		
"C'eravamo tanto amati"
scritto da Time-lost il 27-02-2009
Ricordate le parole di una canzone?

"C'eravamo tanto amati, per un anno e forse piu'".

Questa frase ha un seguito:

"C'eravamo poi lasciati, non ricordo come fu"

Nella pallavolo, e probabilmente in tutti gli sport, vi sono delle regole non scritte, che vengono
sistematicamente applicate dalle societa'.
Non sempre tutto ci e' chiaro, quello che posso e mi sento di dire:
"Tutte le societa' lavorano per le ragazze,....forse." 
						
		
ne vinti ne vincitori
scritto da very.versilia il 27-02-2009
personalmente sono rimasto un poco deluso dalla gara disputata dalle due squadre. Gioco
spezzettato, errori sia da una parte che dall'altra. Ha vinto la squadra che  ha sbagliato di meno. Il
gioco espresso dai due gruppi e' stato abulico e noioso. La gara ha avuto un andamento a "strappo"
e la squadra di Capannori ha vinto piu' per la coesione delle ragazze che per la tecnica espressa. Il
Lucca non mi e' piaciuto: svogliato, macchinoso, privo di fantasia in attacco  e poco concentrato in
difesa . 

						
		
Lo penso anch'io
scritto da VELENO il 27-02-2009
COMPIMENTI ALLE RAGAZZE DEL NOTTOLINI E AL SUO ALLENATORE. PER TIME
LOST...SONO DACCORDO, SPECIALMENTE NELL'ULTIMA PARTE DEL TUO INTERVENTO.
						
		
versilia
scritto da lupo alberto il 28-02-2009
Non hai da commentare i carri di carnevale invece di rompere i c....i?Gia' forse e' troppo difficile



capire cosa significano e quindi e' meglio sputare cavolate su qualcuno.
						
		
PER LUPO ALBERTO
scritto da VELENO il 28-02-2009
Non abbiamo capito bene di chi parli.....????
						
		
PER VERI.VERSILIA
scritto da VELENO il 28-02-2009
CERTI COMMENTI FARESTI BENE A FARLI PER IL TUO ORTICELLO E BASTA VISTO CHE TI
TOCCA SU VIVO, E NON COIVOLGERE LE ALTRE ATLETE NELLE TUE DELUSIONI!!!!!! 
						
		
per Lupo alberto e Veleno
scritto da very.versilia il 28-02-2009
Per  Lupo Alberto: Mi dispiace per i Tuoi "..coglioni..." che si rompono cosi' fragilmente, non era mio
volere farti un "danno".
Il mio intervento e' (ovviamente) personale ma non partigiano (visto che sono stato molto critico nei
confronti del Lucca Volley) ed e' determinato da come  "personalmente" ho visto e giudicato la
partita. Prendo atto che Te (come Veleno, del resto) hai capacita' di lettura diversa dalla mia.
Non credo di aver detto o scritto niente di offensivo nei confronti della compagine di Capannori. Ma
puo' darsi che il mio italiano triviale  possa aver spinto a pensare cio'.
A quanto pare, la gentilezza offerta da questo sito nel creare un angolo di discussione aperto a tutti
(nei limiti della decenza - ovvio) non e' apprezzato da alcuni. Credo che dipenda da una questione
di educazione e di cultura. 

						
		
per time lost
scritto da very.versilia il 28-02-2009
Perfetto l'intervento. Ma non lo limiterei alle sole Societa'
						
		
niente di buono
scritto da neutrale il 28-02-2009
Personalmente la partita non mi e' piaciuta, non trovo le due squadre tecnicamente diverse ma solo
un po' piu' lucida la nottolini, comunque e' da ricordare che il lucca v. e' una squadra in
"esperimento " e che le ragazze non si allenano mai insieme. Detto cio' si puo' capire perche' in
campo non abbiano tutta questa sintonia. Penso che se avessero la possibilita' di svolgere insieme
gli allenamenti, sarebbe tutta un'altra storia. 
						
		
PER VERY VERSILIA
scritto da VELENO il 01-03-2009
Vedi, caro very versilia, non credo sia una questione di educazione in quanto non mi sembra di
avere usato della maleducazione,ne di cultura perche' la cultura non centra niente su cio' che ho
voluto dire,forse un po' piu' di esperienza in quel che succede nella pellavolo e nei comportamenti di
qualche societa'.FORSE SE TU AVESSI LETTO FRA LE RIGHE....in quello che e' stato detto da
me e da TIME LOST avresti tratto ben altre conclusioni. Comunque detto questo senza rancore, e
ne sono certo ne riparleremo presto. TANTO VA LA GATTA AL LARDO CHE CI LASCIA LA
ZAMPINA......
P.S. COMPLIMENTI ALLA NOTTOLINI PER DARE LA POSSIBILITA' DI ESPRIMERE LE
PROPRIE IDEE E SENTIMENTI.
						
		
per veleno
scritto da very.versilia il 01-03-2009



Caro Veleno, non comprendo.
Il mio intervento e' stato indirizzato al commento della partita e come e' stata giocata. Chiaramente,
lo ripeto, e' una interpretazione personale limitata a quell´evento e solo a quello. Non ho espresso
giudizi ne di massima ne specifici sulle societa' ne tanto meno sulle ragazze. 
Prendo atto, che altri hanno avuto una lettura della gara difforme dalla mia. Apostrofare la mia
"intromissione" con "Non hai da commentare i carri di carnevale invece di rompere i c....i?Gia´ forse
e´ troppo difficile capire cosa significano e quindi e´ meglio sputare cavolate su qualcuno" oppure
con "CERTI COMMENTI FARESTI BENE A FARLI PER IL TUO ORTICELLO E BASTA VISTO
CHE TI TOCCA SU VIVO, E NON COIVOLGERE LE ALTRE ATLETE NELLE TUE DELUSIONI!!!!!!
" non lascia alcun dubbio nel cosa e' "scritto tra le righe".
Il problema e' sempre il solito, gia' visto in ogni sito e in ogni forum della lucchesia. La
strumentalizzazione di un commento per rinverdire vecchi rancori. Considerato che in questo
mondo sono "novello" sinceramente tutto cio' interessa molto poco.

						
		
per osservatore attento
scritto da osservatore attentissimo il 02-03-2009
quando si fanno certe considerazioni e osservazioni bisogna essere piu' attenti... invece di dire
cavolate! 
						
		
Non ti curar di lor ma guarda e passa
scritto da Bo frost il 02-03-2009
Io dico che certa gente campa di invidia ,e o la coltiva nel suo orto o spende tanti soldi per
comprarla.Noi la forniamo surgelata che va sempre bene.Grande Nottolini il futuro e' tuo e niente
potra'ostacolarvi.
						
		
PER BO FROST
scritto da VELENO il 02-03-2009
CONCORDO CON TE....VEDO, COMUNQUE,CHE IL VERY NON HA ANCORA CAPITO....BHE!!!
PAZIENZA.....  
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20 mila volte nottolini.it
25-02-2009 - Sito
		
2 mesi e mezzo fa abbiamo festeggiato le prime 10 mila visite ed oggi, a dieci settimane di distanza
siamo a commentare la visita numero 20mila, un numero strepitoso, con una media impressionante
di 1000 visite la settimana, e se si considera che nel mezzo c'erano pure le feste di Natale con i
campionati fermi, questi numeri sono ancora piu' importanti, quando per le prime 10mila ci avevamo
messo solo 4 mesi, le seconde le abbiamo fatte ancora in meno tempo.
Poco altro da aggiungere se non un sincero grazie a tutti i visitatori di questo sito!
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
				
		



Commenti

Ma chi vi guarda?
scritto da XXX il 25-02-2009
Per caso sono andato a curiosare ed ho trovato dai dati che il vostro sito oltre che dall'Italia e'
visitato anche da altri paesi tra questi anche la Cina. Ma chi avete pagato in Cina perche' vada a
visitare il vostro sito?  
						
		
paesi
scritto da Francesco il 26-02-2009
Chi ci sia in Cina a visitarci non lo sappiamo proprio, ce lo chiediamo spesso anche noi. Altri paesi
si sa, ma quello bohhhh...
						
		
Bravi ma...
scritto da gb11 il 26-02-2009
Chissa' perche' prevedo un brusco calo delle visite...
						
		
Caro Gb11
scritto da Per precisione il 27-02-2009
Forse perche' sei Mago Merlino o hai la sfera di cristallo o meglio ancora sei Frate Indovino?
						
		
Certo che te le cerchi....
scritto da Antraccoli il 27-02-2009
Pur non conoscendoti, caro GB 11, devo ammettere di non avere una grande opinione di te, ed
inoltre devo aggiungere, a tua ulteriore colpa, che te le cerchi con le mani e con i piedi...con la testa
meno.
						
		
mah
scritto da anti gb il 27-02-2009
o gb ma te sei uno di quelli che se non scrive cazzate non e' contento oppure il tuo cervello e'
talmente piccolo e vuoto che piu' di cosi non puoi fare?
						
		
gb
scritto da elisa il 27-02-2009
suvvia...non l'offendete...senno' poi bugna una vita!!!
ciao gb...:D
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Nuova convenzione Auto Bielle
25-02-2009 - Societa'
		
Informiamo tutti i tesserati della Pallavolo Nottolini Capannori che e' disponibile la nuova
convenzione concordata con Auto Bielle, concessionaria Toyota di Lucca.

CONVENZIONE TOYOTA
Offerte e Servizi Gratuiti

•	Concessionaria Toyota, Rivenditori Daihatsu e Lexus.
•	Sconto Acquisto auto nuova 8%
•	Sconto Acquisto modelli nuovi in uscita 5% (Es. IQ)
•	Sconto sui tagliandi del 20% (sia su pezzi di ricambio che manodopera)
•	Sconto sull'acquisto di pneumatici del 40%
•	Omaggio della carta servizi FOREVER CARD: permette di usufruire di uno sconto del 10%
sull'acquisto di pezzi di ricambio e su lavori effettuati presso la nostra officina (non cumulativa con
altre offerte).
•	Servizio Duo-tec: tagliandi completi al massimo in un'ora e revisioni in un'ora e mezza  senza costi
aggiuntivi (su prenotazione)
•	Revisioni periodiche: 4 anni nuovo / 2 anni usato
•	Servizio a Domicilio: quando hai bisogno veniamo a prendere l'auto a casa e "in giornata" la
riportiamo
•	Vettura di cortesia Gratuita
•	Check-up gratuito
•	Magazzino ricambi con pezzi originali al pronti al massimo in 24 ore
•	Finanziamenti personalizzati sia per acquisto auto che per interventi in officina

CONVENZIONE AUTO USATE
Offerte e Servizi Gratuiti

•	Concessionaria Toyota, ampio parco auto usate
•	Sconto Acquisto auto usata 6%
•	Sconto sui tagliandi (10% sui pezzi di ricambio, 20% sulla manodopera)
•	Sconto sull'acquisto di pneumatici del 40%
•	Servizio Duo-tec: tagliandi completi al massimo in un'ora e revisioni in un'ora e mezza  senza costi
aggiuntivi (su prenotazione)
•	Revisioni periodiche: 4 anni nuovo / 2 anni usato
•	Servizio a Domicilio: quando hai bisogno veniamo a prendere l'auto a casa e "in giornata" la
riportiamo
•	Vettura di cortesia Gratuita
•	Check-up gratuito
•	Finanziamenti personalizzati sia per acquisto auto che per interventi in officina

CONVENZIONE MULTI MARCA
Offerte e Servizi Gratuiti

•	Ampio parco Multi - Marca
•	Sconto Acquisto auto nuova marca non toyota 8%
•	Sconto sui tagliandi (10% sui pezzi di ricambio, 20% sulla manodopera)
•	Sconto sull'acquisto di pneumatici del 40%
•	Servizio Duo-tec: tagliandi completi al massimo in un'ora e revisioni in un'ora e mezza  senza costi
aggiuntivi (su prenotazione)
•	Revisioni periodiche: 4 anni nuovo / 2 anni usato
•	Servizio a Domicilio: quando hai bisogno veniamo a prendere l'auto a casa e "in giornata" la



riportiamo
•	Vettura di cortesia Gratuita
•	Check-up gratuito
•	Finanziamenti personalizzati sia per acquisto auto che per interventi in officina
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
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Under 18, vittoria con il CNL
25-02-2009 - Under 18
		
CNL - Nottolini 0-3 (20-25, 14-25, 15-25)

Nell'ultimo turno, gara esterna contro il CNL, la nostra formazione si e' imposta con il netto
punteggio di 3-0.
Una buona prova delle ragazze di mister Cortopassi, che sono riuscite ad imporre il proprio gioco
per tutta la partita ed a mantenere in campo quell'ordine che l'allenatore aveva chiesto.
Da sottolineare la presenze in campo tra le nostre fila di 3 bimbe del gruppo Under 14 che non
hanno per niente demeritato.
Il prossimo impegno e' fissato per questa sera contro il Lucca Volley.
Nella foto Giulia Ragghianti.
				
		
Fonte: Segreteria
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Netta vittoria per l´under 13
23-02-2009 - Under 13
		
22/02/09 - Under 13 Girone A
Garfagnana Cast. - Pallavolo Nottolini 0-3

Una facile vittoria, con parziali "abbastanza" netti, quella ottenuta dalle nostre bimbe dell'under 13
sul campo del Castelnuovo Garfagnana.
Sandro ha approfittato dell'andamento della partita per far ruotare tutte le bimbe a disposizione in
modo da dare un risvolto positivo a questa trasferta.

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Eh brave bimbe
scritto da Albe16 il 25-02-2009
La segreteria nel commentare la vostra vittoria ha forse adoperato un "abbastanza" di troppo
quando parla dei parziali. Ma questo non e' cosi' importante quello che interessa alla societa' ed ai
dirigenti e' che voi vi divertiate e che siate un gruppo affiatato.Da parte nostra stiamo gia' pensando
di come organizzare l'attivita' per il prossimo anno consapevoli che dovremo riservarvi ancora
maggiori attenzioni affinche' possiate migliorare e crescere. Siete tutte bimbe 97 e 98 e quindi la
vostra crescita fisica dovra' andare di pari passo con quella pallavolistica e noi dovremo metterci in
condizione perche'  cio' avvenga.
						
		
ci divertiamo
scritto da bella il 25-02-2009
Fare le partite e' molto bello,ci divertiamo molto a stare tutte insieme e quando vinciamo
festeggiamo felici.Siamo una bella squadra.
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Serie C, sconfitta che brucia
22-02-2009 - Serie C
		
Pallavolo Nottolini - Folgore Il Fotoamatore San Miniato 2-3
(19-25, 25-19, 20-25, 25-19. 11-15)

Nell'ultimo turno del campionato di Serie C, e' arrivato il secondo tie break consecutivo, ma
purtroppo questa volta il risultato finale, a differenza di quanto successo nel derby di sabato scorso
contro il CNL,  ha sorriso alle avversarie.
A farci visita al Carlo Piaggia questa settimana e' arrivata la giovane formazione della Folgore Il
Fotoamatore San Miniato.
Dai primi scambi si capiva subito che sarebbe stata una lunga gara. Il primo ed il terzo set sono stati
vinti dalle sanminiatesi, mentre le nostre si sono sempre trovate ad inseguire, vincendo il secondo
ed il quarto parziale. Nel quinto set le ospiti sono partite in quarta ed arrivate al cambio di campo
con un buon vantaggio, che, anche se nella seconda parte del set si era un po' ridotto, non e' mai
stato in discussione.
Una prova non lucidissima da parte della nostra squadra, a cui e' mancata un po' piu' di cattiveria
agonistica per riuscire a far volgere la partita a proprio favore.
Una sconfitta che brucia perche' rimediata da una formazione con una posizione in classifica
peggiore della nostra, ma che si e' comunque dimostrata di ottimo livello, con almeno un paio di
elementi di categoria superiore e di sicura prospettiva futura.
Adesso la testa va ai prossimi difficilissimi impegni, primo fra tutti quello di sabato 28 febbraio che ci
vedra' affrontare il Carmignano in trasferta
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
				
		





Commenti

Giusto cosi'
scritto da lammarotto il 22-02-2009
Il S Miniato ci e' stato superiore e ha meritato la vittoria.Credo che sia una ottima squadra con
ottime giocatrici e meno male che si e' fatto 1 punto per muovere la classifica.
						
		
bicchiere mezzo pieno
scritto da fofao il 22-02-2009
Una partita forse non giocata al meglio,ma contro un avversario che ha messo in campo qualita' e
quantita'fisica per lunghi tratti sovrastandoci.Non ci abbattiamo e prepariamoci alle prossime
gare.Sono daccordo con Lammarotto un punto e' meglio di niente FORZA RAGAZZE FORZA
NOTTOLINI.
						
		
leonesse
scritto da tifoso  il 22-02-2009
Lenzi e Pagni forever !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
						
		
Le partite sono lo specchio degli allenamenti
scritto da Benny18 il 22-02-2009
Le partite sono lo specchio degli allenamenti. finiamola di esaltare sempre le squadre avversarie. fra
ieri e sabato passato, avete regalato 3 punti. 
						
		
In effetti
scritto da osservatore attento l'originale il 22-02-2009
In effetti dei 6 punti che ci si auspicava arrivassero da queste 2 gare interne ne sono arrivati solo 3
e contro squadre che fino ad oggi hanno dimostrato fuori casa di non essere irresistibili.
Se aggiungiamo che ora la squadra e' al completo mi sembra di poter dire che i risultati siano un po'
al di sotto delle attese della vigilia o sbaglio?
Se a questo aggiungiamo un gruppo under 18 che non sta rendendo affatto per quello che ci si
attendeva vorrei leggere almeno questa volta un po' di autocritica da parte di qualcuno e non
sempre e comunque elogi spesso esagerati vista la situazione
						
		
non abbattersi!
scritto da presente il 22-02-2009
una sconfitta ci puo' stare il campionato e' ancora lungo forza ragazze.il san miniato non e' una
grossa squadra ma ha avuto piu' cattiveria di noi.ottima chiara masini una spanna sopra tutte,regia
cosi e cosi' le altre appena sufficenti ma non bisogna abbattersi forza nottolini....
						
		
per presente
scritto da assente il 22-02-2009
Te devi essere il cieco del grande fratello!!!
						
		
soddisfatti
scritto da tifoso nottolini il 22-02-2009
Non vedo niente di particolare,siamo perfettamente in linea con cio' che ci proponevamo, credo che
tutte le squadre vadano rispettate,quindi elogi al S Miniato e massima tranquillita'.La nostra squadra
e'questa e visto il girone,occupiamo la giusta posizione per la nostra forza anche se molto vicini a
tutte le altre.
						



		
mi sembra che....
scritto da c'ero anch'io il 22-02-2009
Ricezione scarsa e la Masini inconcludente. 
						
		
Per Benny  18
scritto da giocatrice il 22-02-2009
Oh Benny 18 non sapevo che tu ci seguissi anche in allenamento.Se puoi darci qualche consiglio e'
ben accetto perche' a noi piace migliorarci.Brava brava brava!
						
		
sua Altezza Folgore.
scritto da un tifoso il 22-02-2009
Io dirrei che il S. Miniato visto sabato sera al Piaggia e' la squadra che piu' mi ha impresionato in
questo momento, ottime giocatrici specialmente la N° 5, grande fisico,di sicura prospettiva in
avvenire ottimo gruppo, tutte selezionate per l'altezza con buoni fondametali tecnici.Noi abbiamo
fatto quello che potevamo contro la loro fisicita' certo, come da molto tempo dico, che la pallavolo e'
fatta soprattutto di cm. . Qualcuno obbiettera' sul fatto che la N/S prestazione non e' stata all'altezza
della situazione, ma nello sport ogni situazione e' sempre diversa.Comunque per non dare alibi a
chi critichera' ,potevamo dare di piu' specialmente usando di piu' la testa,come nei set vinti,ma
purtroppo non e' sempre tutto facile.
						
		
per giocatrice
scritto da Benny18 il 22-02-2009
basta avere fatto dello sport per sapere questi piccoli e sicuramente ininfluenti dettagli. La ricezione
e' sicuramente il fondamentale che si migliora con l'allenamento, ed e' da inizio campionato che la
soffrite. Il problema da voi, e' che i problemi non li volete risolvere. 
						
		
sconfitta che brucia
scritto da dispiaciuto il 22-02-2009
Ma il San Miniato non veniva da due sconfitte poer 3/0 con Versilia e Etruria ?
						
		
Quante cazzate
scritto da j.a il 22-02-2009
Ma quante cazzate dite,benny 18 ma non hai di meglio da fare?Io spererei di si.Penso che a questo
punto sarebbe meglio chiudere il sito. 
						
		
La squadra piu' giovane della seie C
scritto da Giancarlo Danti - San MIniato il 23-02-2009
Noto molta animazione in questo forum, voglio innanzi tutto ringraziare per i complimenti alla nostra
squadra, capisco la delusione per aver perso, ma le nostre ragazze hanno dimostrato di potersela
giocare alla pari con tutti, alternardo grandi prestazioni ad altre deludenti. Basta pensare che
abbiamo vinto contro la prima
in classifica e perso contro l'ultima.Questo e' anche dovuto alla loro giovasne eta', delle 7 titolari
solo una e' senior, per altro classe 1989, le altre sono 3 del 1991 e 3 del 1992.Per inciso la n 5
e del 1992. Speriamo  che possano ulteriomente migliorare e intanto cercare di raggiungere gli
obbiettivi di inizio stagione che sono una tranquilla salvezza in serie C  e arivare il piu' lontano
possibile in under 18.
Un saluto e un in bocca al lupo alla Nottolini per il proseguo della stagione.
						
		
per presente
scritto da Tifoso il 23-02-2009



...Una spanna sopra tutte... ma ci vedi? Non sparare cazzate, mi dispiace dirlo ma la Masini e' stata
inconcludente come al solito. 
						
		
ci avete rotto
scritto da lammarotto il 23-02-2009
Sempre contro qualcuno non se ne po piu'e' l'ora di smettere di farsi massacrare da imbecilli.Le
nostre giocatrici devono essere difese,e forse e' l'ora di chiudere questo sito.Rinnovo i miei elogi a
S.Miniato e la mia stima alla massacrata Masini.Ricordatevi il futuro e' di chi e' molto giovane!!!!!! 
						
		
opinione
scritto da f.m. il 23-02-2009
Va benissimo difendere le proprioe giocatrici, giusto, ma dire che la Masini sabato abbia fatto una
buona prestazione mi sembra un po' esagerato! Alle volte bisogna essere anche
obiettivi...sicuramente al di sotto delle aspettative.

						
		
giudizio partita sabato
scritto da tifoso il 23-02-2009
giudizi positivi per la Lenzi e per Chiara si, ma la Nobile.
Per evitare critiche sulle giocatrici basta essere un po' piu' obbiettivi sui giudizi.
Anche per chi non si intende molto di volley, basta avere occhi... 

 
						
		
vedere i bruscoli e non le travi
scritto da linguaccia il 23-02-2009
Mi sembra che abbiate l' occhi foderati di prosciutto,il vostro problema non'e' la Masini ma la
costruzione del gioco che e' veramente scadente e condiziona tutto.Nobile all'altezza della
situazione come Lenzi e Lucchesi e Masini,sotto tono Pagni e Nieri,senza parole per
Pieraccini.Aperite l'occhi e vedrete con chiarezza quello che molti vedono
						
		
.....
scritto da CI VUOLE PIu' DISCIPLINA CON CHI PRENDE TROPPO GALLO il 24-02-2009
Non so chi sia la persona che ha detto che gli allenamenti sono lo specchio delle partite ma e'
realmente cosi'.e' vero che bisogna fare leva sulle giovani,ma e' pure vero che alcune si impegnano
costantemente altre sembra che giochino per far un favore ai genitori.Complimenti alla piccola
Federica Lucchessi che tra le piu' giovani e' quella che s'impegna piu' di tutti e ci mette realmente
del cuore..continua cosi' che tra le piu' piccole forse sei l'unica che potrebbe fare il salto di categoria.
						
		
Disciplina
scritto da Nottolini il 24-02-2009
Da oggi ci faremo interpreti con Becheroni perche' sanzioni duramente ogni comportamento
scorretto, giovani o meno giovani che siano.Hai chiesto durezza e disciplina e cosi' faremo.Grazie
per il consiglio.
						
		
.....
scritto da BRAVI! il 24-02-2009
BRAVI..fate benissimo ad essere piu' rigidi,sicuramente i veri giocatori verranno fuori da soli e un
consiglio caloroso anche ai genitori non scrivete i complimenti ai vostri figli anche quando fanno
delle prestazioni abominevoli.FORZA NOTTILINI SI VINCE E SI PERDE TUTTI INSIEME!
						



		
per nottolini
scritto da da chi preferisce leggere che parlare il 24-02-2009
bravo nottolini! si ricordi pero' che dote principale dei dirigenti e' proprio quella di saper parlare nei
modi e nei tempi opportuni, tenendo anche conto dell'eta' delle interlocutrici.
Vi consiglierei una buona riflessione. 
Spesso vale piu' l'esempio della parola.
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Prima Divisione, vittoria con il Camaiore
22-02-2009 - Serie D
		
Nottolini - Camaiore 3 - 0
(25-12, 25-13, 25-22)

La formazione di Prima Divisione, tra le mura amiche della palestra di Camigliano, ottiene il
punteggio pieno contro il Camaiore vincendo per 3-0.
Una buona prova delle ragazze di Luca Cortopassi che nell'arco dei tre set ha provato varie
soluzioni tattiche, dando spazio anche a quelle giocatrici che sono partite dalla panchina.
Primi due set vinti con autorita' dalle padrone di casa che hanno chiuso i parziali con un netto
distacco dalle avversarie. Nel terzo set la partita e' stata piu' combattuto come dimostra anche il
parziale, ma comunque le ragazze della Nottolini hanno sempre mantenuto il controllo rimanendo in
testa dall'inizio alla fine.
Come gia' detto, una buona prova, dove le ragazze di Luca sono riuscite ad applicare sul campo le
indicazioni del mister.
Il prossimo impegno, l'ultimo prima del giro di boa di meta' campionato, prevede la sfida contro la
capolista Seven Apples a Viareggio lunedi' 2 marzo alle 21.
				
		
Fonte: Segreteria
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Vttoria dell´under 14  
21-02-2009 - Under 14
		
Pallavolo Nottolini - Barga 3-0 / 25 - 13 / 25 - 20 / 25 - 8
Ultima giornata del campionato Under 14 femminile del girone A  con la vittoria della nostra squadra
sulla compagine del Barga.
Con questo risultato le nostre ragazze si sono classificate al terzo posto del girone A e si andranno
a scontrare il 3 Marzo contro la seconda classificata del girone B.
La societa' Nottolini si augura che nei prossimi appuntamenti le nostre ragazze affrontino questi
incontri con tutta la concentrazione e la grinta che Simona Genovesi sta cercando di trasmettere
loro,visto anche l'impegno e gli investimenti che sono stati fatti su questo gruppo.
				
		
Fonte: Piero Quilici
				
		



Commenti

forza nottolini..
scritto da babi il 23-02-2009
brave bimbe ora sono a scuola al laboratorio di informatica...via brave brave...forza nottolini!!!!!!!! 
						
		
...
scritto da babi il 23-02-2009
lo sapevate ke l'under 14 e' il meglio....brave bimbe avete giocato bene...nottolini vince!!!!vi voglio
bene bimbe..........
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Under 18: Prestazione deludente
18-02-2009 - Under 18
		
18/02/09 - Under 18
Nottolini Capannori - Discobolo 1 - 3 

La giovane compagine del Discobolo, sull'onda dell'entusiasmo seguita dalla qualificazione per la
fase finale del campionato regionale under 16, ottiene una buona vittoria contro una deludente
Nottolini.
La cronaca vede un primo set vinto con autorita' dalle nostre ragazze che poi, pero', nel corso del
secondo parziale si spengono e non riescono piu' a fornire una prestazione degna di nota.
Di contro le viareggine riescono invece a ritrovare sicurezza e fluidita' di gioco e si aggiudicano
meritatamente la partita.

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

siamo bravi baroni?
scritto da maxvolley il 19-02-2009
sto scherzando grande alberto..........brave tutte le ragazze
mordacci
						
		
delusione
scritto da osservatore attento l'originale il 20-02-2009
Devo dire che questa squadra under 18 che era quella che schierava piu' 91 e sembrava l'unica
possibile antagonista della Jenco ha proprio deluso in questo campionato.
						
		
Caro osservatore attento
scritto da Forza Under 18 il 22-02-2009
Una delusione sei proprio tu..... dato che fai di nickname Osservatore attento,  attento mi sembra
che tu non lo sia!!!!! La squadra dell'Under 18, se hai notato e' una squadra un po' rattoppata, le
giocatrici della squadra non si allenano tutte insieme c'e' chi gioca fuori ruolo e l'altro mercoledi' e'
entrata in campo una ragazza che non gioca mai.Visto che sei TANTO ATTENTO avrai notato che
le ragazze erano contante.... Smettila di sputare sentenze se non sai le cose!!!!! FORZA
RAGAZZE....
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Lutto
17-02-2009 - Societa'
		
In questo triste giorno, la Pallavolo Nottolini Capannori e' vicina all'amico dirigente Mario Moretti per
la perdita della moglie Frida.
A nome di tutta la Societa', dirigenti, tecnici e giocatrici, esprimo le piu' sentite condoglianze a Mario
ed a tutta la sua famiglia.

Alberto Baroni e la Nottolini tutta
				
		
Fonte: il Presidente
				
		



Commenti

Lutto
scritto da Alessandro Becheroni il 17-02-2009
Mi unisco alla societa' nell'esprimere le mie piu' sentite condoglianze a Mario e alla sua
famiglia.Alessandro Becheroni
						
		
Condoglianze
scritto da Genitori corsi il 18-02-2009
Esprimiamo sentite condoglianze al signor Moretti e ai suoi cari.
						
		
In memoria
scritto da Segreteria il 18-02-2009
Informiamo chiunque ne fosse interessato che la Pallavolo Nottolini sta effettuando una raccolta di
soldi da consegnare poi alla famiglia Moretti che li devolvera' in opere di beneficienza in memoria di
Frida.
						
		
condoglianze per  Mario Moretti
scritto da Alessandro Bigicchi il 19-02-2009

Mi associo ,e sono vicino alla famiglia, che stimo e ho sempre apprezzato, Vi prego far arrivare le
mie condoglianze, non avendo piu' riferimenti personali.

Alessandro Bigicchi
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Comunicazione per i frequentatori
17-02-2009 - Sito
		
Commenti

Interveniamo in home page sull'argomento dei "commenti" in quanto, volendo dare a tutti la
possibilita' di esprimere il proprio pensiero abbiamo deciso di non utilizzare forme di controllo
specifiche , ma proprio per questa ragione vogliamo, ancora una volta, precisare che:
- tutti gli interventi, anche quelli critici nei nostri confronti, sono ben accetti ma teniamo a chiarire,
una volta per tutte, che, o viene utilizzato un linguaggio civile o tutti i messaggi maleducati ed
offensivi saranno cancellati.

				
		
Fonte: Segreteria
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1a Divisione: Convincente vittoria a
Pietrasanta
15-02-2009 - Serie D
		
15/02/09 - 1a Divisione
Pietrasanta - Nottolini Capannori 0-3 (22-25 16-25 18-25)  

Bella e convincente vittoria delle nostre ragazze sul difficile campo di Pietrasanta, dove la nostra
compagine ha piegato per 3 a 0 la volitiva formazione pietrasantina.
Luca all'inizio schiera Guidi in palleggio, Alessandri e Vujko come bande, Pollacchi da opposto,
Matteucci e Ragghianti come centrali e Lena da libero.
L'inizio della partita e' a favore della squadra di casa che si porta in vantaggio di alcuni punti ma sul
finire del set le nostre ragazze recuperano il gap  raggiungendo le avversarie per poi chiudere il
parziale con autorita'.
Per quanto concerne la formazione in campo, nel secondo set Lucchesi rileva Ragghianti e poi nel
terzo Matteucci al centro, mentre, sempre nel terzo parziale Bertolucci viene schierata al posto di
Alessandri.  
Per  la cronaca, invece, dobbiamo dire che la nostra squadra, nel secondo e nel terzo set, ha
gestito con tranquillita' gioco e punteggio per andare a chiudere in scioltezza sul punteggio di 3 a 0.
Chiusa anche questa pratica, l'attenzione si sposta al prossimo impegno che ci vedra' affrontare,
sabato 21/02 alle 17.30 a Camigliano, la compagine del Camaiore.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

tanto vi si spiana
scritto da dal mare il 16-02-2009
Il momento della verita' si avvicina preparatevi a essere spianati che avete poca speranza.Gia' 4
punti sono tanti ma 7 diverranno irrecuperabili.Ciao a presto 
						
		
Brbrbr............
scritto da Dalla piana il 16-02-2009
caro/a "Dal Mare" il tuo intervento nasconde tanta paura vero? vengono meno le certezze che il
campionato sia una passeggiata e le sorprese sono sempre pronte (tanto siamo in periodo di
carnevale). 
						
		
che dire?
scritto da f.m. il 16-02-2009
Mi sembra che ci sia un po' di "astio" per un campionato che non conta nulla per nessuna delle due
societa'!
Nottolini anche se vincesse il campionato non potrebbe fare la serie d a meno che...non credo
proprio!!
Discobolo/Seven cosa se ne fa della seri d se poi non riesce a mantenerla (come ha gia' fatto lo
scorso anno) ostinandosi a far giocare super donne e non atlete vere?
						
		
quello che conta 
scritto da lammarotto il 16-02-2009
Oh bell quello che per noi conta lo decidiamo noi,per ora ci stiamo divertendo,poi vedremo.Per
quanto riguarda il Seven sono problemi suoi.
						
		
Mi sbagliero' ma...
scritto da Alessandro Pardini il 16-02-2009
Sono quasi sicuro che l'intervento di "dal mare" non venga da persone vicine alla Societa' Discobolo
ma da qualche mente bacata che cerca soltanto la provocazione.
Ognuno, quindi, tragga le proprie considerazioni senza andare a cercare dualismi o ulteriori
provocazioni senza motivazione.
						
		
fra due litiganti.......
scritto da fra il mare e i' monti il 16-02-2009
Sbaglio o c'e' anche il Versiia?
						
		
blabla
scritto da un intenditore il 16-02-2009
ma perche invece di parlare a vanvera e fare le ralle non parliamo un po di piu delle ragazze.che a
mio parere stanno crescendo e ora come ora stanno giocando piuttosto bene
						
		
esperienze
scritto da osservatore attento l'originale il 16-02-2009
Vorrei ricordare che nella squadra di prima divisione della Nottolini ci sono atlete che hanno gia'
fatto la serie D e alcune per piu' anni quindi e' piu' da stupirsi che non sia in testa a fianco del
Discobolo in attesa dello scontro diretto che di tutto il resto.
Se per caso dovesse vincere appoggera' la categoria a qualche Societa' limitrofe con atlete e
allenatore, ammesso che ci sia chi la vuole, credo sia l'unica soluzione logica.



						
		
Per l'osservatore attento l'originale 
scritto da ;;;;;;; il 16-02-2009
Forse ci hai preso.............. ci sono molti movimenti in corso tra le societa' della piana.
						
		
Per curiosita'
scritto da Curiosetto  il 17-02-2009
Per curiosita' sono andato un po' a ritroso ed ho trovato un commento interessante di Albe16 sugli
arbitri dopo Nottolini System. Proprio perche' su gara disputata da qualche tempo mi era sfuggito. 
						
		
per curiosetto
scritto da Francesco il 17-02-2009
e quindi???
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Under 14 vince sul campo del Lucca Volley
15-02-2009 - Under 14
		
Lucca Volley - Pallavolo Nottolini  0-3  (6-25  9-25  18-25)

Nella penultima giornata di campionato la Nottolini vince nettamente sul Lucca Volley. I primi due
set, praticamente, non hanno avuto storia, mentre nel terzo, motivato anche da un certo
rilassamento della nostra squadra, c'e' stato un relativo equilibrio.

				
		
Fonte: P.Quilici
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Serie C: Vittoria sofferta!
14-02-2009 - Serie C
		
Ore 21 inizio partita. Risultati in tempo reale:
1° set  22 - 25
2° set  25 - 8
3° set  23 - 25
4° set  25 - 18   
5° set 16 - 14
Risultato finale Nottolini Capannori -  CNL Lucca 3 - 2 

Intanto cominciamo a dire che ancora una volta la Nottolini e' promotrice, e di questo ringraziamo il
nostro Dirigente Pietro Quilici, di una nuova ed interessante iniziativa con l'inserimento dei risultati
dei set e di alcune immagini della partita di serie C, di questa sera, in tempo reale.   
Adesso passiamo invece a commentare il match che, appassionante e pieno di colpi di scena,  puo'
essere analizzato, a seconda dei punti di vista, in modo assai diverso, infatti, considerando il nostro
obiettivo iniziale, il risultato puo' sembrare non del tutto positivo, mentre valutando l'andamento
della partita, alla fine, ad avere il rimorso maggiore sono sicuramente i nostri avversari. 
Quando, in fase di presentazione, avevamo detto che la formazione del CNL avrebbe lottato con le
unghie e con i denti per aggiudicarsi la partita, avevamo visto il giusto, come altrettanto azzeccata
era la previsione che la Nottolini avrebbe dovuto affrontare l'impegno con grande grinta e lucidita'.   
La cronaca della partita vede un inizio assai positivo delle nostre ragazze che si mantengono in
vantaggio per buona parte del primo parziale, fino a quando, avanti di tre punti, un calo di tensione
permette alla formazione del CNL non solo di rientrare in partita ma addirittura di aggiudicarsi il set.
Nel secondo parziale le nostre dominano in modo perentorio e chiudono per 25/8, mentre nel terzo
le ragazze del CNL ritrovano grinta e determinazione per chiudere ancora a loro favore per 23/25.
L'andamento del quarto parziale ci spaventa non poco ma nel finale le nostre atlete, con carattere,
riescono ad aggiudicarselo meritatamente.
Siamo al tie-breack. Il CNL parte forte e conduce il set, portandosi in vantaggio anche di quattro
punti, fino al 13/14, quando, la nostra squadra, con un finale trilling ed appassionante riesce ad
aggiuducarsi set e partita. 
Come detto. l'andamento dell'incontro e' stato agonisticamente avvincente e pieno di colpi di scena
e, valutando con coscienza le prestazioni delle due formazioni, e gli altri risultati di giornata, ci fa
dire che i due punti conquistati sono indubbiamente un risultato accettabile.
Sabato prossimo, al Piaggia alle ore 21.00, contro la Folgore S. MIniato, ancora una prova
importante che ci deve vedere concentrati al raggiungimento del massimo risultato.

 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

Guerriglia urbana.
scritto da Time-lost il 14-02-2009
Kakkio! Che botte.

Ma nel secondo set, le ragazze del L.Volley, dov'erano?
						
		
"M' avete fregato"
scritto da Time-lost il 15-02-2009
Non era il Lucca-volley, come annunciato, nell'originale titolo di testa, ma il CNL, comunque sempre
un derby, e sicuramente molto entusiasmante.
						
		
FORZA NOTTOLINI
scritto da fofao il 15-02-2009
Brave ragazze,sono due punti importanti conquistati con molta sofferenza.Una Giamaica super e
una Chiara determinante,con la sq
						
		
DOMANDA
scritto da SUPERPARTES il 15-02-2009
IERI DOPO TANTO TEMPO HO RIVISTO UNA VOSTRA PARTITA ED HO NOTATO CHE C'ERA
UNA GRANDE TENSIONE, TUTTI NERVOSI, ALLENATORI, DIRIGENTI, GIOCATRICI... MA
COME MAI? ALLORA NON e' TUTTO IDILLIACO COME VOLETE FAR PENSARE?!?!?!?!?!

						
		
TUTTOAPOTTO
scritto da MACCHISENEFREGA il 15-02-2009
E'TUTTOAPOTTOGRAZIE
						
		
'i cambi
scritto da curiosetto il 15-02-2009
'ma il signor becheroni i cambi non li puo' fare per regolamento ?
						
		
Per superpartes
scritto da Antraccoli il 15-02-2009
La mamma degli imbecilli e' sempre incinta!!!
						
		
Per superpartes (quello finto)
scritto da Superpartes (quello vero) il 15-02-2009
Parla parla,intanto noi segnamo altri due punti sulla classifica ,in barba a chi ci vuole male.
						
		
per superpartes
scritto da Francesco il 16-02-2009
Ma e' possibile che qualcuno c'abbia sempre da scrivere delle bischerate per dar fiato alla bocca e
parlar male???
						
		
Considerazione
scritto da Albe16 il 16-02-2009



Rispetto al girone di andata in queste prime 3 gare abbiamo fatto 3 punti in piu'. Vediamo piu' avanti
e pensiamo a sabato prossimo che  ci aspetta un'altra partita casalinga con la Folgore S.Miniato. 
						
		
adesso basta
scritto da adesso basta il 16-02-2009
si prega di non usare nickname gia' registrati su altri siti visto che superpartes e vero superpartes o
qualcosa di simile. scritto da superpartes volleytoscana
						
		
Per superparte
scritto da Lammarotto il 16-02-2009
Brutto aizzatore,non rieci proprio,anche cambiando nome a perdere il vizio ci siamo stufati delle tue
ca....te.Da noi tutto procede bene e  siamo felici di cio' che facciamo,guarda di stare zitto che e'
meglio.Ora censuratemi,tanto quello che aveva da dire l'ho detto.
						
		
pensiero.
scritto da f.m. il 16-02-2009
Ma siamo sicuri che e' tutto oro quello che riluce?
Io non ne sarei pienamente convinto e le risposte sfuggenti che vengono date confermano ancora di
piu' le mie convinzioni!

						
		
Ma cascano tutti qui?
scritto da Antraccoli il 16-02-2009
Vorrei chiedere ai dirigenti della Nottolini se c´e' un imbuto che indirizza tutti i poveri di mente su
questo sito.
Ci mancava anche f.m. o m.f., ma cascano tutti qui?
						
		
straparlando
scritto da tifoso il 16-02-2009
E'normale cadano dove c'e' il miele ed in questo momento la Nottolini  e' l'unica  che ce  l'ha.
						
		
Per tutti
scritto da Segreteria il 17-02-2009
Qui tutti gli interventi anche critici sono ben accetti ma sia chiaro che, o viene utilizzato un
linguaggio piu' civile o tutti i commenti offensivi verranno cancellati, in quanto e' l'ora di farla finita di
dare spazio ai maleducati ed ai provocatori.
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UNDER 13 PERDE CONTRO LA PANTERA
14-02-2009 - Mini - Super Mini Volley
		
Pallavolo Nottolini - Pantera Lucca 0 - 3  (15-25  17-25  24-26)

Scontro importante per la nostra squadra Under 13 contro la Pantera Lucca.
Nonostante l'impegno delle nostre "ragazze" La Pantera Lucca domina i primi due set con  grande
bravura e impegno, solo l'ultimo set e' stato combattuto fino alla fine (vedi risultato).
Brave comunque le nostre bimbe che sono solo al terzo impegno in campionato mentre la Pantera
Lucca schiera praticamente una buona parte della squadra dell'under 14 e quindi formazione piu'
collaudata.
				
		
Fonte: p.quilici
				
		



Commenti

Curiosita'
scritto da gb11 il 19-02-2009
E' vero che la Pantera batte dall'alto anche in U13?
						
		
Pantera dall'alto
scritto da xxx il 23-02-2009
no.
						
		
Grazie
scritto da gb11 il 23-02-2009
xxx, sembreresti la prima persona gentile qua dentro e lo trovo molto strano...
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Serie C: pronti per il derby!
13-02-2009 - Serie C
		
E' indubbiamente importante arrivare al derby di sabato sera, al Piaggia alle ore 21.00, con il CNL,
con la massima determinazione e consapevolezza che questa per noi e' una partita delicata ed
importantissima, nella quale non possiamo e non dobbiamo lasciare spazio all'avversario.
Per noi si avvicina una fase del campionato in cui e' fondamentale riuscire a conquistare i punti
necessari per poter affrontare la seconda parte del girone di ritorno con la tranquillita' e una
posizione consona che ci permetta di continuare nello sviluppare il programma prefissato all'inizio
della stagione.
Sabato sera incontriamo una formazione che ha sicuramente bisogno di punti per cercare di
allontanarsi dalla zona calda della classifica e che quindi lottera' con le unghie e con i denti per
renderci la vita difficile, ma noi non possiamo permetterci di concedere niente alle rivali di turno.
La squadra si e' allenata bene ed il clima e' sereno anche perche' abbiamo la consapevolezza che
possiamo ulteriormente migliorare visto che solo da poco siamo riusciti a riprendere a lavorare con il
gruppo al completo e potendo spingere al massimo sui ritmi ed i carichi di lavoro.
Grande grinta e concentrazione, quindi, per affrontare questo derby con la dovuta motivazione e
"cattiveria" agonistica.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

FORZA RAGAZZE
scritto da fofao il 13-02-2009
Domani sera mi aspetto una partitona tutta grinta e determinazione in cui il risultato deve essere
uno solo:vittoria della Nottolini.FORZA NOTTOLINI FORZA RAGAZZE
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Incontro con il comune di Capannori
10-02-2009 - Societa'
		
Comunicato stampa

Avviata la campagna "Passa col verde"
COMUNE DI CAPANNORI E "NOTTOLINI VOLLEY CAPANNORI" INSIEME
PER DIRE NO A BULLISMO, ALCOOL, DROGA ED EGOISMO
Le maglie da gioco delle giovanili della societa' riportano, come una sorta di sponsor,
 un messaggio fatto di faccine colorate di rosso e verde 

No al bullismo, all'alcool, alla droga e all'egoismo, si' al dialogo, alla responsabilita' e alla
solidarieta'. Sono questi i messaggi, ottenuti tramite alcune "faccine" di colore rosso e verde, che
sono riportate sulle nuove magliette da gioco delle squadre giovanili della societa' di pallavolo
"Nottolini Volley Capannori". La tenuta, che e' gia' stata utilizzata nelle gare ufficiali delle ultime due
settimane, fa parte della campagna "Passa col verde", e' stata sviluppata dallo psicologo e membro
onorario del Tribunale per i minori di Firenze, Renato Bertolucci e realizzata dalla "Nottolini Volley
Capannori" con la collaborazione del Comune di Capannori. 
L'iniziativa e' stata presentata questa mattina (martedi' 10) nel palazzo comunale dal vice sindaco e
assessore al sociale, Luca Menesini, dall'assessore allo sport, Giuseppe Bandoni, dal presidente
della "Nottolini Volley Capannori", Alberto Baroni, da Renato Bertolucci, dal vice questore Claudio
Arpaia e da due giovani atlete.
L'idea e' nata dall'esigenza, anche da parte dei genitori, di un segnale di sensibilizzazione rivolto ai
giovani per dire no alla droga, all'alcool e alla violenza. E' stato quindi deciso di infondere un
messaggio di invito di forte impatto, non di tipo proibizionistico. La contrapposizione delle faccine e
dei colori, ognuna delle quali recanti una parola, propone degli stili di vita che vanno in questo
senso. Il verde e il sorriso, infatti, significano comportamenti ispirati ai valori positivi, il rosso e il
broncio, invece, hanno un'accezione opposta.
Per rendere piu' efficace questa iniziativa e' stato deciso di inserire il messaggio sulla parte
anteriore della maglietta, come se fosse uno sponsor, in modo che potesse essere visto nelle gare
ufficiali delle squadre, incuriosendo gli avversari e il pubblico.
"Si tratta di una campagna dall'alto valore comunicativo - ha spiegato il vice sindaco e assessore al
sociale, Luca Menesini - in grado di trasmettere dei valori positivi ai ragazzi. Siamo convinti che il
messaggio riportato sulle magliette sia diretto e molto efficace e faremo tutto il possibile affinche'
possa raggiungere quanti piu' destinatari possibili".
"La nostra amministrazione comunale crede nei veri valori dello sport - ha aggiunto l'assessore allo
sport, Giuseppe Bandoni -. Non a caso abbiamo negli scorsi mesi approvato la 'Dichiarazione di
Gand', che individua alcune regole di comportamento nei confronti dei giovani in questo ambito.
Siamo quindi fermi sostenitori di iniziative di questo tipo".
"La 'Nottolini Volley Capannori' - ha dichiarato il presidente Alberto Baroni - crede fermamente nei
valori di responsabilita' e di legalita' che sono alla base di questa campagna. Per questo abbiamo
deciso di dare il buon esempio facendoli 'indossare' sulla maglietta da gioco delle nostre squadre
giovanili. Si tratta di un modo diretto che raggiungera' molte persone, in particolare adolescenti".
"Abbiamo deciso di scegliere questa particolare forma di comunicazione perche' i nostri destinatari, i
ragazzi, non possiedono ancora il pensiero logico astratto e quindi sono piu' sensibili ai messaggi
ripetuti - ha concluso lo psicologo Renato Bertolucci - Abbiamo poi utilizzato termini semplici che
richiamano quegli degli 'sms' accantonando parole 'arcaiche'".

Capannori, 10 febbraio 2009

				
		
Fonte: Segreteria
				
		





Commenti

Passa con il verde
scritto da Uno che non crede nelle favole il 10-02-2009
E allora avete voluto fare questa presentazione delle nuove magliette settore giovanile in pompa
magna con il vice Sindaco di Capannori, l' Assessore allo sport ed addirittura il Vice Questore. 
Tanto a Capannori siete in campagna elettorale per le amministrative ed ai politici tutto serve per
mettersi in mostra ed a voi che vi viene in tasca. Sara' la solita campagna pubblicitaria per
richiamare nuovi sponsor? Comunque anche se cosi' fosse e' molto apprezzabile l'idea.
COMPLIMENTI!!!
						
		
boooo!!
scritto da MAAAA il 11-02-2009
Allora se e' apprezzabile cosa c'hai da ragionare???

						
		
almeno per una volta
scritto da fofao il 11-02-2009
Vogliamo almeno per una volta applaudire l'iniziativa senza tanta dietrologia?Visto i tempi che
corrono spero proprio di si.FORZA RAGAZZE FORZA NOTTOLINI
						
		
Non per far polemica..............
scritto da X.Y.Z. il 11-02-2009
ma visto che alla Nottolini avete avuto  questa brillante idea non era il caso che anziche' tenervela
per voi soli soletti la proponevate anche ad altre societa' o addirittura alla FIPAV di Lucca in modo
che l'iniziativa aveva senza dubbio una cassa di risonanza a livello provinciale anche se leggendo i
giornali e guardando i vari siti (anche quello del Comune di Capannori) di risonanza ne ha gia' avuta
a sufficienza. Addirittura una insegnante di mia figlia dopo aver letto sul giornale la notizia ha
chiesto ai suoi alunni se per caso qualcuno conosceva  una ragazza che gioca nella Nottolini per
poter vedere dal vivo una maglietta per fare una lezione sul messaggio in essa contenuto.    
						
		
Per  X.Y.Z.
scritto da Albe16 il 12-02-2009
E ti sembra poco aver destato l'interesse dell'insegnante di tua figlia. Per la maglietta falle sapere
che si metta in contatto direttamente con noi.
						
		
maglietta che gira
scritto da xxx il 12-02-2009
Anche alle scuole medie di Lammari e' stato chiesto alle ragazze di portare in classe la nuova
maglietta che diventera' oggetto di discussione nelle classi. Che successo!!!! (non credevo.....)
						
		
Che dire!!!!!
scritto da Genitore di altra societa' il 12-02-2009
Meno male che nel panorama lucchese dei vari sport (dal calcio, al ciclismo, alla pallavolo, al basket
ecc. ecc.) vi sono societa'(in verita' troppo poche) che "provano" a distinguersi lanciando alle
proprie ragazze un messaggio di come la vita dovrebbe essere o meglio le cose da fare e quelle da
NON fare. Leggevo ieri l'articolo sulla presentazione della vostra maglietta su "La Nazione" e mai
inizio e' stato piu' appropriato quando il giornalista scrive che nel variegato mondo della pallavolo
lucchese vi e' anche ci si fa sponsorizzare da un sexy shop. Oh alla Nottolini ci sono dirigenti in
gamba o sono scadenti gli altri. Scusatemi ma quest'ultima considerazione fatta da chi ha scritto
l'articolo per "La Nazione" mi sembra proprio ma proprio appropriata.  
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Raggruppamento Mini Volley e palla rilanciata
08-02-2009 - Mini - Super Mini Volley
		
Oggi presso il palazzetto di capannori si e' svolto il raggruppamento di mini volley e palla
rilanciata.
Grande successo di pubblico e tante nuove mini atlete.
Ampio servizio di foto nel foto gallery.
nella foto Simona Genovesi con Laura Guidi e un nostro gruppo di bimbe.

				
		
Fonte: P.Quilici
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Prima vittoria per la nostra Under 13
08-02-2009 - Under 13
		
Under 13 
Polisportiva Capannori - Pallavolo Nottolini 0-3  (6-25 8-25 5-25)

Seconda uscita della nostra Under 13 ma questa volta porta a casa il risultato pieno.
Si e' potuto vedere una squadra giocare con schemi di gioco e per un under 13 non e' facile.
Simona e Sandro Becheroni stanno facendo un ottimo lavoro su questo nutrito gruppo.
Bravissime
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

e' bello vincere.....
scritto da Del Vecchio il 08-02-2009
Contentissimo ovviamente per il risultato e per la sola vittoria,che possa essere un' iniezione di
fiducia a questo gruppo ovviamente dovra' lavorare ancora molto ma sono pricipalmente contento
per lo spirito che sta' crescendo ed io che lo sto' seguendo dall'inizio credo che Sandro lo sta
incominciando a plasmare .Un bravo e brava ai due tecnici che oggi  hanno guidato questo gruppo:
Luca ed Eleonora
						
		
LA PARTITA DI DOMENICA
scritto da SPAZZOLINO il 12-02-2009
E' STATA UNA BELLA PARTITA GIOCATA A SPRAZZI BENE SIA DA UNA PARTE CHE
D'ALLATRA, ANCHE SE IL TASSO TECNICO DELLA POLISPORTIVA CAPANNORI MI e' PARSO
BASSO.E ALCUNI ERRORI FATTI DALLE GIOCATRICI DELLA NOTTOLINI MI SONO PARSE
MOLTO BANALI.
						
		
Per Spazzolino 
scritto da C.C.C. il 13-02-2009
Scusa ma che partita hai visto? Come si fa a dire che e' stata giocata bene, per fortuna a tratti, da
entrambe le squadre quando poi i parziali sono a 6 a 8 ed a 5? Penso che gli errori banali
commessi dalle giovanissime nottoliniane siano ampiamente giustificati dal fatto che in queste
condizioni l'attenzione e la concentrazione vanno a farsi benedire. 
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Netta vittoria della Nottolini Under 14
08-02-2009 - Under 14
		
CNL Lucca - Pallavolo Nottolini 0-3 (10-25 11-25 5-25)

Netta la vittoria delle nostre bimbe Under 14 sul CNL Lucca ,a parte il risultato finalmente abbiamo
visto pochissimi o addirittura nessun errore su battuta .
Simona evidentemente e' riuscita a lavorare bene anche su questo importantissimo fondamentale.
Nella foto il presidente  Alberto Baroni e Simona Genovesi che comunicano alla squadra l'avvenuta
convocazione della selezione provinciale di Lucca di Giada Bimbi.
Applausi per la vittoria a tutte ed un "in bocca lupo" per Giada. 
				
		
Fonte: p.quilici
				
		



Commenti

A proposito di convocazioni per la selezione provinciale
scritto da Albe16 il 09-02-2009
E' di oggi pomeriggio, quando mi e' giunta la telefonata del Sig. Fancello responsabile della
selezione provinciale, la convocazione anche di DEL CARLO BEATRICE. Quello che ho detto
stamani a Giada a questo punto vale anche per te cara BEA come ti chiamano le tue compagne.
Piedi per terra non e' un traguardo ma deve essere solo l'inizio di un maggior impegno.
						
		
molto contento
scritto da Federico  il 09-02-2009
Brave Bimbe...come detto da alberto, non un traguardo ma un punto di
partenza....complimentoni!!!!!!!!!!!
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Vittoria contro le giovani del System
08-02-2009 - Serie D
		
07/02/09 - 1a Divisione
Nottolini Capannori - System 3 - 0

Buona e netta vittoria quella ottenuta dalle nostre ragazze contro la giovane formazione del System
Volley, che sopratutto in fase difensiva ha mostrato volonta' e una certa resistenza.
Luca ha approfittato dell'andamento della gara per far giocare tutte le atlete a disposizione e per
continuare il lavoro e la preparazione per il proseguio del campionato che si sta avvicinando al giro
di boa. 
La nostra squadra continua a mantenere un'alta posizione in classifica a 4 punti dalla capolista
Seven Apples ed il lotta con il Versilia per il secondo posto in graduatoria.
Il prossimo turno ci vedra' impegnati, domenica 15/02 alle 16.30, sul difficile campo di Pietrasanta,
compagine che attualmente occupa la quinta posizione in classifica e che quindi rappresenta un test
probante per la nostra formazione.  
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

A proposito di arbitri
scritto da Albe16 il 14-02-2009
Ho rivisto dopo tanto in palestra ad arbitrare il Vanni e la cosa mi ha fatto piacere perche' come
arbitro tanto di cappello. Ricopre il suo ruolo con la massima obbiettivita'. 
						
		
Saper arbitrare
scritto da ;;;;;;;;; il 16-02-2009
Obiettivita' che forse e' manacata ad un arbitro in occasione di una certa partita, volevi dir cosi'
Albe16? Ma poi tanto ti manda gli sms vero? A quanti siamo in due anni?
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Merito alla capolista
08-02-2009 - Serie C
		
07/02/09 - Serie C girone B
Videomusic Castelfranco - Nottolini Capannori 3 - 0 (25/16 25/15 25/23)

Rendiamo onore alla capolista Castelfranco che questa sera, per la seconda volta nel campionato,
ci ha nettamente sconfitti dimostrando la propria attuale forza.
Sicuramente quella di Mister Lami e' la formazione che ci ha piu' impressionato e quella che ci
sembra meglio attrezzata per il passaggio nella categoria superiore.
Per quanto ci riguarda, dobbiamo dire che la partita di stasera non era iniziata male, ed anzi fino al
14/15, il primo set era risultato ben giocato e molto equilibrato, ma a quel punto 4 errori gratuti delle
nostra ragazze permettevano al Castelfranco di guadagnare un gap decisivo per aggiudicarsi il
parziale.
Il secondo set non aveva storia e la capolista gestiva il gioco a proprio piacimento fino al 25/15
finale.
Nel terzo parziale, invece, le nostre ragazze rientravano in campo piu' determinate e riuscivano a
conquistare subito un vantaggio di 5 punti che gestivano fino al 21/22, momento nel quale, il
Castelfranco, con maggiore lucidita' e convinzione, riusciva a conquistare i punti necessari per 
aggiudicarsi il set,  25/23 e la partita per 3 a 0. 
Comunque, chiuso questo capitolo, se ne apre un'altro ben piu' importante, infatti, sabato prossimo
alle 21,00 al Piaggia, verra' a farci visita quel CNL che, nel girone di andata, ci sconfisse per 3 a 0.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

a  lucca
scritto da dal  mare il 08-02-2009
vorrei  dire a  pardini  che  il  castelfranco  non  e'  la
migliore  attrezzata  per  vincere  il  campionato  ci  sono
anche  organici  migliori  o  di  suo  pari  livello  ma  ha
un  allenatore  piu  bravo  degli  altri.
						
		
tifoso  lucca v
scritto da da  sportivo il 08-02-2009
siamo  ancora  purtroppo  orfani  del  nostro  sito  
che  ormai  non  penso  riapra.  altrimenti  a  questora.....
abbiamo  fatto  un  2  a  3  con  buggiano  che  e'  una buona
squadra  nonostante  lo  stato  influenzale  di  lorenzetti
almeno  penso  non  giocava.....
						
		
per tifoso lucca b
scritto da non tifoso lucca v il 08-02-2009
sara' un caso che il forum sul vostro sito abbia smesso di funzionare proprio quando voi avete
smesso di vincere ed era piu' probabile che ci fossero delle critiche?

ps: viva l'italiano
						
		
per dal mare
scritto da pisano d'adozione il 08-02-2009
caro dal mare, poco piu' di mezzo campionato e' andato, tutte le squadre si sono affrontate almeno
una volta e quindi ormai tutte si conoscono, anche grazie al giro di cassette e dvd che c'e' (... visto
appunto questo, come si fa a trovarsi impreparati ad una gara? o non si guardano le partite degli
avversari, o si canna oppure le squadre cambiano modo di giocare di partita in partita).
io penso che il castelfranco sia davvero un'ottima squadra, magari non appariscente come alcune
altre, ma di sicuro concreta e di grandissimo livello, completa in ogni ruolo e fondamentale e guidata
da un allenatore molto bravo.
certo, mancano ancora 11 partite e tutto puo' succedere, ma ad oggi secondo me si meritano al
100% la posizione che occupano ed in linea di massima la classifica rispecchia i reali valori in
campo. poi ti ripeto, tutto puo' ancora succedere, chi vivra' vedra'
						
		
Ad ognuno la sua opinione
scritto da Alessandro Pardini il 08-02-2009
Senza voler fare alcuna polemica, solitamente quando esprimo giudizi cerco di essere il piu' attento
e obiettivo possibile e mi spiego. Alla fine della partita con il Lucca Volley ho fatto i miei sinceri
complimenti a chi di dovere perche' ho visto una squadra che ha lottato ed ha fatto vedere una
buona pallavolo e molta volonta'.
Ieri sera ho visto una squadra altrettanto convinta e molto lucida completa in ogni reparto e con un
paio di individualita' di categoria superiore, ma non solo, ho visto uno staff tecnico di primo livello ed
un'organizzazione di un certo spessore e quindi da questa analisi nasce la mia ipotesi che
Castelfranco, attualmente, sia la Societa' piu' attrezzata e pronta per la vittoria diretta del
campionato.
Puo' darsi che mi sbagli o e' possibile che altre squadre sovvertano il mio pronostico ma
l'impresione e' quella che ho espresso in modo sereno e senza voler sminuire i programmi o il
lavoro di altre Societa'.
						



		
Complimenti al Castelfranco
scritto da Becheroni Alessandro il 08-02-2009
Complimenti al Castelfranco,al suo allenatore e caro amico Andrea Lami,che considero uno
deimigliori tecnici oggi in circolazione,alle giocatrici,al direttore sportivo e a tutta la dirigenza per
aver saputo allestire una squadra veramente competitiva.Oggi questa squadra,a mio
avviso,esprime un tasso tecnico di livello superiore a ogni altra compagine e sfruttando
l'entusiasmo,che le vittorie generano,sta' pian piano dimostrando di essere la piu' seria candidata
alla vittoria finale.Certo che qualche difficolta' potra' incontrarla,specialmente fuori delle mura
amiche,ma ad oggi per me rimane la piu' forte.Noi, ieri sera non abbiamo saputo
contrastarla,sicuramente anche per colpa mia,ma non vedo proprio cosa avremo potuto fare di
diverso visto l'autorita' con cui hanno condotto la gara.Le nostre ragazze,hanno fatto cio' che
potevano,ma sapevamo gia' che se non fossimo riusciti a togliere al Castelfranco il pallino della
gara il risultato sarebbe stato scontato,come poi e' avvenuto.Noi abbiamo i nostri progetti e
resteremo aderenti a questi, senza farci prendere dal mal di mare per qualche sconfitta, sicuri che
cio' che stiamo facendo e' il massimo di quello che possiamo fare e che nel tempo riusciremo a
migliorarci.Voglio in fine fare i miei complimenti al nik dal mare,perche' sicuramente dicendo quello
che ha detto,riconesce a noi allenatori un qualche merito nei risultati delle squadre.Buona domenica
a tutti Alessandro Becheroni
						
		
Per Pardini
scritto da dalla garfagnana il 08-02-2009
Pardini,ricordati che le squadre si fanno coi soldi,chi piu' ha da spendere,meglio la fa.Poi c'e' la
bravura del direttore sportivo che deve sapere acquistare il meglio che puo',e su questo........
						
		
squadre e forum
scritto da osservatore attento l'originale il 08-02-2009
Non ho visto la gara di ieri sera ma ho visto il Castefranco in un paio di occasioni e posso dire che
e' l'unica squadra di questo girone a non avere lacune o punti deboli. Poi come tutte le squadre ha
avuto qualche incidente di percorso e ha perso qualche gara ma e' secondo me la piu' completa,
confesso di non aver visto l'Euro 2.
Per rispondere a Becheroni credo che nessuno possa negare l'importanza degli allenatori nelle
squadre e credo che nella nostra Provincia ci siano esempi concreti di questo.
Per quanto riguarda il sito del Lucca V funziona regolaremente e solo stato chiuso il forum
contrariamente a quanto sbandierato piu' volte dal loro allenatore e cioe' che loro non avrebbero
mai censurato nessuno. Hanno fatto prima hanno censurato tutti insieme.
Per finire come si fanno le squadre? Certo ci vogliono i soldi da una certa categoria in su, anche chi
fa delle squadre giovani va a comprare le giovani interessanti e quindi ha bisogno di soldi e ognuno
spende quelli che puo'. Olte ai soldi pero' ci vogliono anche le conoscenze, si possono trovare
ottime giocatrici che si accontentano del giusto e qui sta la bravura dei direttori sportivi. Non so
quante conoscenze abbia il signor Pardini ma sono convinto che possa crescere molto da questo
punto di vista.
						
		
CHIUSURA DEL SITO
scritto da cecchi francesco il 08-02-2009
Devo ammettere che le mie dichiarazioni contrastano molto su quanto sta succedendo in merito al
non funzionamento del nostro "forum". Non so veramente quali sono i motivi per i quali non si riesca
a farlo funzionare e, per quanto mi riguarda, sono dell'opinione che deve e dovra' essere
ripristinato.... Quindi ritengo che la mia affermazione non sia stata uno "sbandieramento", ma che tu
abbia decisamente ragione.
						
		
Pantaleo Corvino
scritto da dalla garfagnana il 08-02-2009
Il Pardini deve andare a imparare da Pantaleo,cosi' compra meglio a meno:Come conoscere



giocatrici ha ancora molto da imparare,un Ds deve sapersi guardare intorno e pensare che il mondo
non finisce a Viareggio.
						
		
forum e squadre
scritto da osservatore attento l'originale il 08-02-2009
Sbandieramento era un termine folcloristico per definire la cosa, riconosco al Sig. Cecchi la
coerenza delle sue affermazioni e credo a quello che dice sulla chiusura del forum ma sono
altrettanto convinto che la sua dirigenza soprattutto nelle vesti del suo presidente, che non e'
famoso in giro per sua coerenza, non la pensi come lui su questa cosa altrimenti il forum sarebbe
ripartito.

L'intervento dalla Garfagnana lo condivido, forse e' l'unico di quelli che ha fatto, la pallavolo non si
ferma a Viareggio e tantomeno a Lucca, ci sono molte giocatrici in giro.
						
		
...
scritto da Francesco il 08-02-2009
Che cavolo c'entra Corvino con la Nottolini? Io da buon tifoso viola ritengo sia il miglior ds che la
storia del calcio abbia visto, ma credo che il paragone c'incastri veramente ben poco.
Ora son pronto a scommettere che il Baroni rispondera' con un commento anti-fiorentina
						
		
per le maleligue
scritto da Del Vecchio il 08-02-2009
Calma con le offese verso un componente della Societa' in questo caso il sig. Pardini che se ha
prospettato delle giocatrici alla Nottoini e' stato pienamente appoggiato e condiviso da tutti noi
compreso gli allenatori,quindi giri larghi a chi cerca di mettere zizzania nelle vicende e persone della
Nottolini.Il sig. Pardini ha la nosta stima
sia come persona che come D.S.
						
		
bravo Leo
scritto da Albe16  il 08-02-2009
Eh bravo Del Vecchio ben detto con poche parole hai chiarito la posizione della societa'
						
		
Sotto esame
scritto da Alessandro Becheroni il 08-02-2009
Cari signori,ci rendiamo conto di essere quotidianamente tutti sotto esame e a settimane alterne ,
allenatori,direttore sportivo e dirigenti,divengono bersaglio di critiche gratuite e becere.Alla Nottolini
tutte le scelte sono condivise (si sbaglia tutti insieme) quindi non mi sembra giusto trovare di volta in
volta un nuovo capro espiatorio.Pardini sta' facendo il suo lavoro e pian piano sta' prendendo le
misure della nuova realta' in cui e' venuto ad operare.Sicuramente in futuro dimostrera', a tutti i suoi
detrattori, che ha conoscenza del movimento e che le sue mosse (anche queste condivise)potranno
portare ad una Nottolini ancora piu' vincente.Quindi, per favore ,lasciateci lavorare,sicuri che alla
fine della stagione nessuno di noi si sottrara' al vostro giudizio.
						
		
sotto  esame
scritto da dal  mare il 08-02-2009
tutto  bene  quello  che  ha  detto  becheroni
ma  quando  dice  nottolini  piu  vincente...non
capisco  quando  ha  vinto.per  vincere  bisogna
arrivare  primi.o  forse  pensa  di  vincere  questo
anno.  serie c..1  divisione..under 18..16..14..13...io
penso  niente.
						



		
per  delvecchio
scritto da da  malelinque il 08-02-2009
vorrei  dire  al  sig  delvecchio  se  conosce  la
lingua  italiana e  spiega  quali  sono  le  offese
verso  il  sig  pardini.forse  dire  che  e' da  2  giorni  nella
pallavolo
						
		
osservazioni
scritto da osservatore attento l'originale il 08-02-2009
Vorrei precisare che le mie sono semplice osservazioni che mi permetto di fare approfittando dello
spazio che ci concedete.
Per quanto riguarda il ds da parte mia nessuna accusa solo la constatazione che per conoscere
bene un certo ambiente bisogna frequentarlo da tempo, non e' semplice improvvisarsi in un ruolo
cosi delicato.
Da quanto ne so io un ds dovrebbe essere quello che porta delle proposte tecniche (giocatrici) che
poi la Societa' e lo staff tecnico valutano. Che le scelte siano condivise non lo mette in dubbio
nessuno che siano giuste e' un'altra cosa, che si potessero far meglio spendendo uguale o forse
meno e' un'altra ancora, ognuno credo sia libero di esprimere la propria opinione se gli viene data
l'opportunita' di farlo.
Il Sig Del Vecchio e' la seconda volta che accusa qualcuno di offendere ma onestamente o parliamo
lingue diverse o io offese dirette a persone non ne leggo.

						
		
dimenticavo
scritto da osservatore attento l'originale il 08-02-2009
Vorrei dire a chi si firma "dal mare" che la Nottolini e' l'unica squadra femminile in Prov. di Lucca
insieme alla Jenco ad aver raggiunto una serie B sul campo almeno da quando io sono nella
pallavolo e assicuro che non e' poco.
Se poi negli ultimi anni le cose sono andate in un certo modo credo abbiano gia' ammesso
ampiamente di aver fatto degli errori e gli va riconosciuto il merito di aver avuto al capacita' di
sistemare il tutto e ripartire.
Forse si ricorda solo quello che fa comodo ricordare
						
		
staff
scritto da Alessandro Pardini il 08-02-2009
Non ritengo di essere stato offeso, sicuramente non positivamente criticato ma non offeso, anche
se, permettetemi di dirlo, un paio di interventi fuori luogo sono stati fatti.
E´ logico che ognuno abbia le proprie opinioni e sono altrettanto convinto che tutti possiamo e
dobbiamo migliorare ma da qui a quello che e' stato scritto forse c´e' un passaggio intermedio.
A me piace ricoprire il ruolo di Direttore Sportivo ed e' un incarico che mi stimola ed appassiona.
Sarebbe opportuno pero' che tutti coloro che si sentono in grado di criticare ed esternare
valutazioni, cominciassero con il pensare o sapere che il Direttore Sportivo non ha solamente
funzioni di acquisizione di giocatrici ma molte altre incombenze.
Una Societa' come la Nottolini non ha, e ripeto, non ha, attualmente, come primario obbiettivo
quello di vincere con la prima squadra, ma quello di riorganizzare l´attivita' in modo che in futuro si
possa arrivare a vincere, non solo nella categoria seniores ma anche in quelle giovanili e
spendendo delle cifre plausibili ed equilibrate.
Questo lavoro di riorganizzazione e' cominciato e, condiviso da tutte le componenti societarie,
andra' avanti nella speranza che sia la strada giusta per arrivare a quanto ci siamo preposti.
Non e' possibile e non e' neanche dovuto spiegare a tutti quali siano le nostre strategie ma la verita'
e' che ci sono una serie di condizioni e motivazioni che solo noi possiamo e dobbiamo conoscere
che motivano tutta una serie di scelte che possono essere condivise piu' o meno.
Noi tutti abbiamo la coscienza a posto a stiamo lavorando con la massima attenzione e



scrupolosita' ma questo non vuol dire automaticamente ottenere delle vittorie e subito.
Una cosa sicuramente non potete e non potrete farla, quella di destabilizzare l´ambiente con
interventi eccessivamente provocatori e negativi, in quanto anche in questo caso a commenti critici
ma equilibrati si passa a provocazioni esasperate fine a se stesse.

						
		
in corsa!!
scritto da ottimista il 08-02-2009
care ragazze,non ascoltate i corvi la zona play-off non e' lontana adesso ci sono due partite in casa
da vincere poi faremo i conti.semmai un consiglio al bravo becheroni allenale un po sulla ricezione
punto debole della squadra.per quanto riguarda i giudizi sulle vecchiette del nottolini,ricordo ai critici
che hanno vinto parecchio,non sono fenomeni ma buone giocatrici si!e per tutta la serieta' che
hanno dimostrato negli anni meriterebbero almeno un po piu' di rispetto.scusate il disturbo e forza
nottolini...........
						
		
Ribadisco
scritto da Del Vecchio il 09-02-2009
Dire che il Pardini deve andare ad imparare da Pantaleo Corvino mi sembra alquanto offensivo,
solo per il fatto che molti si sentono allenatori,direttori sportivi o tutti si sentono superiori a qualcuno.
La Nottolini quando ha deciso di ingaggiare il Pardini sapeva bene che non era solo un D.S. ma ha
pensato di prendere una persona che ci avrebbe aiutato a stabilizzare la Societa' o meglio curare i
rapporti Societa' atleti ed allenatori e qualche volta anche i genitori.Alla Nottolini questa figura
mancava, ma venire a criticarlo e qualcuno ad offenderlo per il suo operato riguardante gli aquisti
qui la societa' era ed e' perfettamente in linea con lui. Per quanta riguarda il fatto di Vincere,in
Nottolini mai nessuno ha sbandierato il dover vincere a tutti i costi ma il nostro motto e'
"CRESCERE" e far crescere le nostre atlete.Le vittorie arriveranno solo e sempre dopo una crescita
attraverso il lavoro che e' l´unica cosa che paga. 
						
		
Non ci rompete
scritto da fofao il 09-02-2009
Basta non ci rompete,tanto i discorsi a cavolo non ci impressionano.Ieri abbiamo vissuto una bella
giornata di mini e questo e' quello che per noi conta.Ora testa al CNL .FORZA RAGAZZE FORZA
NOTTOLINI
						
		
Critiche a Pardini
scritto da Uno di la dal monte il 09-02-2009
Sinceramente credo che le critiche ad Alessandro Pardini siano ingiuste anche perche' mi pare che
le sue scelte siano state concordate con l'alta direigenza, ma nello stesso tempo e' troppo facile dire
che l'obbiettivo della Nottolini non e' quello di vincere ma di crescere. Via, siamo obbiettivi, questi
sono discorsi che si fanno quando la stagione non va come si era prospettato all'inizio. Io non credo
per esempio che la societa' non avesse fatto un pensierino circa la possibilita' di entrare in corsa
con l'under 18 o di essere un pochino piu' competitivi con la serie C. Purtroppo bisogna avere il
coraggio di ammettere che a volte le cose non vanno come si pensava, e questo fa parte dello sport.
						
		
per dal mare
scritto da dalla piana il 09-02-2009
carissimo dal mare, seguo da molti anni la pallavolo nottolini e dire che non ha vinto niente e dire
una gradissima cavolata...informati bene prima di parlare!!
A mio avviso, in passato, son stati fatti diversi errori di gestione e forse qualcuno ne sta ancora
pagando le conseguenze, ma quest'anno mi sembra proprio che tutti, e ripeto TUTTI, stiano
lavorando al meglio per riuscire a fare qualcosa di buono nella pallavolo lucchese...puo' darsi che
sbagli ma son sicuro che ce la faranno, sempre che non si confondano con gente che chiacchera
solo per il gusto di farlo!! In bocca al lupo a tutti...vincitori e non!!



						
		
ma quanto ci vuole?
scritto da osservatore attento l'originale il 09-02-2009
Per dare un colpo al cerchio e uno al tino vorrei ricordare al signor Del Vecchio 2 cose. La prima e'
che ha uno strano concetto di quello che sono le offese e la seconda e' che la sua Societa' sono 10
anni che lavora con allenatori professionisti e che ancora oggi per fare una squadra di livello
regionale deve rioorrere tutte le Stagioni al mercato.
						
		
Per osservatore attento
scritto da Sopra le parti  il 09-02-2009
Visto che sei cosi' bene informato,dimmi quante squadre di serie C in toscana sono composte di
sole giocatrici provenienti dal proprio vivaio?Evitiamo le utopie e diciamo le cose come stanno,e'
gia' grasso che cola se una squadra riesce ad avere in prima squadra 3 o 4 giocatrici provenienti
dal vivaio.Piu' si scende, serie D piu' questo e' possibile vedi Nottolini lo scorso anno.Questo
sarebbe possibile solo riunendo i talenti della nostra piana (forse) ma sembra che logiche di orticello
lo rendano impossibile.Peccato che il pantera non esista quasi piu' perche' insieme alla Nottolini era
l'unica a produrre giocatrici,ricordatevi anche di Marianna Vuiko convocata il club italia...scusate se
poco.In federazione stiamo attuando piani per favorire collaborazioni,ma poi bisogna che le societa'
si accordino e questo e' quasi impossibile.
						
		
ahahahahahaha
scritto da gb11 il 09-02-2009
Io credo che il fine settimana faccia male a molti... ma fa bene a questo sito e a chi leggendo tutte
queste boiate si diverte un sacco.
Come dice Sandro, una settimana per uno, questa e' toccato al DS. Meno male! Di solito son tutti
bravi a fare l'allenatore, era l'ora che emergessero tutti questi grandissimi DS...
Chiudo dicendo a "sopra le parti" che si aggiorni sulla Pantera: quest'anno vincera' U13, U14, forse
U16 (comunque e' alla fase regionale), non mi sembra proprio che non esista piu'... 
						
		
Per essere tutti informati
scritto da Alessandro Pardini il 09-02-2009
Come sempre quando la discussione prende certi accenti e toni si tende a trascendere.
Intanto se diamo l'opportunita' di scrivere commenti sul nostro sito e' giusto accettare i complimenti
come le critiche, basta che siano esternate con civilta' ed educazione e quindi anche le risposte
devono avere queste caratteristiche.
Per il resto voglio confermare ancora una volta che i programmi e gli obiettivi societari sono stati
pubblicamente e sinceramente resi noti ed anche le motivazioni che li hanno scaturiti ed in nessun
caso si e' mai parlato, giustamente, di vittoria di campionati anche se io, caratterialmente, vorrei
vincere sempre con le buone o con le cattive, ma questo e' un altro discorso.
Quando si costruisce una squadra puntando anche sulla crescita delle giovani e' difficile porsi subito
obiettivi vincenti ed inoltre il budget economico fissato non permetteva certe scelte, anche se, e'
doveroso ricordarlo, il voltafaccia di Sara Paolini ha sicuramente portato un nocumento alla nostra
squadra che avrebbe altrimenti avuto una delle migliori coppie di centrali del campionato.
Piu' o meno lo stesso discorso vale per la formazione under 18, in quanto, all'inizio dell'anno,
abbiamo fatto la scelta di dividere le atlete tra la squadra di serie C e quella di 1a divisione,
chiaramente indebolendo l'aspetto organico della compagine giovanile.
Se a questa decisione aggiungiamo la partenza "forzata" di Caterina Baldaccini abbiamo un quadro
abbastanza chiaro della motivazione delle difficolta' di percorso incontrate dalla nostra formazione e
meno male che il Buggiano ci ha consentito di utilizzare tre sue atlete, concessione che ci ha
permesso di garantire una dignitosa attivita' al gruppo. 
Per quanto concerne il discorso di creare una base di atlete provenienti dal vivaio per formare una
squadra di livello regionale e' quello su cui stiamo investendo ed e' un obbiettivo molto difficile da
raggiungere, non solo per noi, ma per tutte le Societa' di piccole e media grandezza. 
Gli obbiettivi per i prossimi anni sono quelli di rinforzare, sia sotto l'aspetto qualitativo che



organizzativo, il lavoro e lo staff nel settore giovanile per arrivare a costruire una scuola che sappia
dare risposte valide alle esigenze societarie.
Mi sono molto dilungato ma ritengo che l' informazione sia alla base di un corretto rapporto tra la
Societa' e coloro che la seguono o come simpatizzanti o per altri motivi, di certo pero' a tutto c'e' un
limite in quanto ci sono dei Tecnici e dei Dirigenti che hanno la responsabilita' e l'incombenza di fare
delle scelte e prendere decisioni e non tutto puo' essere condiviso pubblicamente.
						
		
carnevale...
scritto da cicciooo il 09-02-2009
vabbe' che a carnevale ogni scherzo vale, ma Burlamacco non esagerare con gli scherzi!!!
Giocatrici da serie A a casa mia son ben altre...garantito!!!
						
		
Basta....
scritto da Segreteria il 09-02-2009
Va bene che a carnevale ogni scherzo vale ma burlamacco ha esagerato nelle spiritosaggini quindi
abbiamo deciso di cancellare i suoi interventi. 
						
		
perche'??
scritto da elisa il 09-02-2009
Io mi chiedo perche' per ogni cosa che facciamo ci sia sempre bisogno di dare giustificazioni! E
soprattutto a chi le diamo queste giustificazioni??
Ognuno lavora come meglio crede e soprattutto come pensa sia giusto senza dover rendere conto
a NESSUNO delle proprio scelte e decisioni...e ripeto...e' bene che ognuni guardi a casina sua
perche' di "marcio" in giro ce n'e' tanto!!! Un esamino di coscienza non fa mai male...questo vale per
tutti!!
Io torno a "giocare"...ciao a tutti!
						
		
X GB11
scritto da osservatore attento l'originale il 09-02-2009
Caro Gb, mi sembra di parlare quasi con un wisky, la pantera non e' sicuramente morta ma da una
Societa' che da 2 anni si e' dedicata esclusivamente al giovanile onestamente mi aspettavo un po' d
piu'. Non conosco il gruppo under 13 e quindi non ne parlo, ho visto 23 volte l'under 14. penso
anch'io che vinceranno il Provinciale ma se lo vogliono vincere devono mettere in campo bimbe di
1,55 cm, e non parliamo dell'under 16 dove per mettere in campo una squadra competitiva hanno
messo insieme 4 giocatrici di Borgo a Mozzano, 2 dall'Oasi, 2 dal Barga, 2 dalla Nottolini per
passare al regionale come terze e andare fuori subito in un girone non impossibile. Dimenticavo il
resto dell'under 16 e' della Pantera.
Non parliamo poi della situazione interna dove le ragazze della seconda squadra under 16 vanno a
fare il tifo contro la prima squadra, questo in tanti anni di pallavolo non l'avevo ancora mai visto
						
		
domanda a dal mare
scritto da dalla paina il 09-02-2009
ma la nottolini e' nata con la gestione Becheroni?? mi pare proprio di no...
io ricordo solo che dal 1999 al 2001 (mi sembra di non sbagliare ma se e' cosi' scusate per
l'imprecisione) la pallavolo nottolini non ha vinto un campionato ma bensi' 2 consecutivi e da neo-
promossa s'e' giocata i play-off per la b1...cosa che credo non siano riuscite a fare molte societa'! ti
sembra poco?? 
e comunque ora m'immagino gia' cosa dirai...vai sfogati!! buon divertimento!

						
		
la favola di ROSSO MALPELO e della strega BAGOGA
scritto da collodi il 09-02-2009



In un mondo fantastico Rosso malpelo e la strega bagoga,dopo essere riusciti a vincere la reciproca
avversione si erano sposati,dal loro matrimonio erano nati svariati mostrini che avevano in comune
la bruttezza del padre e l'acidita' della madre.Lei sapeva tutto e come faceva le cose lei nessuno
riusciva a farle,lui era il piu' bravo a parole che esistesse al mondo e faceva della maldicenza il suo
stile di vita.Gli altri abitanti del mondo fantastico non riuscivano piu' a sopportarli e cosi' decisero di
sbarazzarsi di loro. A questo scopo,indissero un concorso di fantavolley a cui i due prontamente si
iscrissero,essendo a loro dire i piu' grandi esperti viventi di tale sport.Quando i due entrarono nel
palazzetto,per disputare la partita,tutte le porte furono chiuse e di quel palazzetto si butto' via la
chiave.E tutti vissero felici e contenti.....
						
		
DAL MARE
scritto da Antraccoli il 10-02-2009
Caro Dal Mare, a prescindere dal fatto che scrivere maiuscolo e' da villani, non hai solo la memoria
corta ma anche la cultura visto come hai scritto "coMbinato".
  
						
		
Ora e sempre Nottolini
scritto da  Il   Lammarotto il 10-02-2009
Credo che la vostra capacita' di sopportazione sia il massimo che si possa immaginare,critiche
,attacchi ingiurie,tutto e di piu'per ogni cosa che fate senza un briciolo di obiettivita'.Ora basta !da
oggi se non lo fate voi il Lammarotto ribattera' colpo su colpo perche'c'e' un limite a tutto e questo
limite ormai e' stato superato.
						
		
dal mare...il salmastro ti fa male
scritto da dalla piana il 10-02-2009
ti ho risposto io...ma si vede che fa comodo far finta di non vedere e soprattutto non rispondere alle
domande.
 
						
		
Informativa
scritto da Segreteria il 10-02-2009
E' doveroso porre un freno alle provocazioni offensive ed alle risse verbali che si stanno
susseguendo o tutti utilizzano un metro di autodisciplina nello scrivere o ci troveremo costretti ad
intervenire.
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Presentazione nuove maglie
06-02-2009 - Societa'
		
Martedi' 10 Febbraio alle ore 11 nella sede del Comune di Capannori, alla presenza del Vice
Sindaco nonche' Assessore al Sociale Luca Menesini e di altre autorita', verra' presentata alla
stampa ed ai media la nuova maglia da gioco del settore giovanile della Pallavolo Nottolini
Capannori che mostra in bella vista nella parte anteriore un messaggio contro bullismo, alcool,
droga ed egoismo.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Bella iniziativa
scritto da Topolino il 07-02-2009
Questa e' una bella iniziativa che vi fa onore.Dobbiamo tutti lanciare messaggi positivi che
richiamino aspetti e valori spesso dimenticati.I giovani vanno educati al rispetto delle regole e alla
solidarieta'e lo sport puo' dare un grande contributo.Spero che la cosa abbia un grande risalto
perche' lo merita.Distinti saluti Topolino
						
		
Pur di far parlare
scritto da Dalla   piana il 07-02-2009
Alla Nottolini pur di far parlare di se che cosa ti vanno ad inventare anche un messaggio sociale
rivolto ai giovani sulle magliette. Ma quante ne fate e quante ne pensate?
						
		
Per "dalla Piana"
scritto da Albe16 il 09-02-2009
La riorganizzazione della societa' passa anche da queste cose e quindi ringrazio il Gradi Paolo che
in qualita' di consigliere della Nottolini lancio' nell'ottobre scorso l'idea ed al Dott. Renato Bertolucci
che l'ha sviluppata.
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In vista di Castelfranco
06-02-2009 - Serie C
		
05/02/09 - Amichevole
BianchiDino Pescia - Nottolini Capannori 4-1 (25/15 25/21 25/20 15/25 15/10)

Continua il ciclo delle amichevoli preparatorie, intervallate al lavoro di palestra, che hanno grande
importanza in vista dei probanti impegni di campionato che ci aspettano.
Confrontandosi con formazioni di categoria superiore si porta sempre al limite la gestioni dei
fondamentali delle ragazze in modo da poter valutare la condizione della squadra e la bonta' del
lavoro impostato, inoltre le motivazioni, come i ritmi e la potenza di gioco sono superiori alla media e
costituiscono stimolo e banco di prova fondamentale se si vuole crescere ed impostare a dovere il
difficilissimo girone di ritorno.
Come gia' scritto, sabato prossimo ci aspetta quel Castelfranco, squadra meritatamente in testa alla
classifica e di valore assoluto per la categoria, che nel girone di andata ci inflisse una cocente
sconfitta casalinga.
La nostra motivazione deve essere quella di andare in casa della capolista a vendere cara la pelle
ed a dimostrare che possiamo giocare alla pari con qualsiasi avversario compreso la compagine
piu' forte del momento.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

???
scritto da scettico il 06-02-2009
ok che sabato dovete incontrare il castelfranco, ma neanche una parola su questa partita? come
avete giocato? chi ha giocato? la squadra e' in forma?
						
		
Normale amministrazione
scritto da Alessandro Pardini il 06-02-2009
Rispondo per cortesia ma un'amichevole e' pur sempre un'amichevole e piu' che altro si vanno a
ricercare risposte tecniche e tattiche in prospettiva campionato.
Pescia e' sicuramente una squadra tosta con interessanti individualita' e la posizione nel
campionato di serie B2 lo dimostra, per quanto concerne la nostra compagine, Sandro ha provato
vari sestetti e le ragazze hanno fornito prove soddisfacenti. 
Si e' rivista in campo e positivamente Elisa Baroni mentre e' alle prese con una forte influenza Piera
Pieraccini che speriamo di recuperare per sabato.
						
		
addirittua...
scritto da elisa il 06-02-2009
addirittura positivamente...non dire cosi'...mi emoziono!!!!!!
						
		
aspettiamo fiduciosi
scritto da fofao il 06-02-2009
Sono contenta delle parole di Pardini che mi dice che ieri sera e' stata una prova positiva.Dobbiamo
affrontare il Castelfranco a viso aperto e poi si vedra'.Continuate a fare ipotesi tanto non ci
chiappate(non sono un uomo questo lo garantisco).FORZA RAGAZZE FORZA NOTTOLINI
						
		
non ci siamo!!!
scritto da raganello il 06-02-2009
se non si riceve non si gioca a pallavolo,giro girotondo ma il problema e' sempre li,pescia doget
						
		
a raganello
scritto da TRIPPONE il 06-02-2009
Di sicuro sei Garfagnino se no avresti detto DOCET
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Sconfitti dalla capolista
03-02-2009 - Under 18
		
03/02/09 - Under 18
Jenco Volley - Nottolini Capannori 3-0 (25/15 25/17 25/22)

Netta e meritata vittoria della capolista Jenco con le nostre ragazze che solo nel terzo set sono
riuscite a contrastare con una certa efficacia le viareggine.
Il nostro campionato, pur mancando ancora diversi impegni alla fine, si sta stancamente trascinando
verso la conclusione e l'unico obiettivo rimane quello di concluderlo in modo dignitoso e cercando di
trovare qualche buon risultato.
Per il resto vogliamo fare un sincero in bocca al lupo alla formazione della provincia di Lucca che
partecipera' alla fase regionale.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Una squadra scoraggiata
scritto da uno spettatore il 04-02-2009
ho visto la partita ed effettivamente la Nottolini mi e' apparsa scoraggiata fin dall'inizio. Sicuramente
di piu' non poteva fare contro un'avversario che si e' dimostrato piu' forte in tutti i reparti, ma mi
aspettavo una reazione piu' positiva.
						
		
rammarico
scritto da spettatrice il 05-02-2009
 visto come e' andata,provo un solo rammarico;l'impossibilita' di vedere il valore delle singole
bimbe, (tutte)che a mio modesto parere e' superiore (senza polemica e senza arroganza) ad altre
coetanee di altre squadre.  
						
		
Enigma!
scritto da Time-lost il 05-02-2009
Francamente, l'ultimo intervento, non l'ho capito.
						
		
Enigma 2
scritto da Uno spettatore il 06-02-2009
Neanch'io

						
		
Semplice
scritto da gb11 il 07-02-2009
A me pare un genitore che vorrebbe veder giocare la figlia che, invece, viene lasciata in panca
anche se il campionato e' gia' segnato e anche in partite scontate. Tuttavia, le scelte di un
allenatore si basano su talmente tanti elementi che non si puo' pretendere di giocare solo per i
motivi suddetti.
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


UNDER 14 IN CAMPO CON IL PONTE A
MORIANO
01-02-2009 - Under 14
		
PALLAVOLO NOTTOLINI - PALLAVOLO PONTE A MORIANO 3-0 (25-10 25-15 25-5)

Torna alla vittoria dopo due sconfitte consecutive la nostra under 14 ,possibilta' per la Genovesi di
far giocare tutte le bimbe .
Oggi le nostre atlete sono scese in campo con le nuove magliette societarie .

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

ma che fate?
scritto da bdm il 01-02-2009
Ho saputo che oggi la Nottolini ha dovuto giocare in contemporanea con l'under 13 e con l'under 14 .
Complimentiiiiii!!!!!!!!!!!!
Oohh quante bimbe c'iavete?
Oppure la Fipav Lucca c'e l'ha con voi.
Siete propio bravi avete giocato due partite sicuramente mettendovi in difficolta' e la federazione
provinciale non vi ha mandato neanche un'albitro.bravii!,bravii!,bravii.
Siete propio ganzi.
Quando gli pare pero' ve li manda.
Credo che siate troppo b...... buoni!!
Ma vi siete accorti che con la Pantera l'arbitro l'hanno trovato e che vi ha fatto perdere il primo e il
terzo set?
Avete lo stile Juventus?
Ascoltate il mio consiglio: diteni quattro e un vi fate piglia in giro.
Lo sapete come la pensa la Federazione provinciale di Lucca
Vinca chi vinca ma mai la NOttolini.ohho che ceeee'.
Date una svegliata ai dirigenti e fatevi senti'.
Forza Nottolini.

						
		
concomitanze
scritto da osservatore attento l'originale il 01-02-2009
Per quanto riguarda il giocare 2 gare lo stesso giorno la federazione manda prima un calendario
provvisorio. Se la Nottolini non ha spostato la gara vuol dire che affronta questi campionati con 2
gruppi completamente diversi e autonomi.
Per quanto riguarda l'arbitraggio si sa che Lucca e' sotto organico e in queste categorie puo'
capitare che debba arbitrare un dirigente.
Sull'arbitraggio dell'under 14 a S.Marco mi sembra di aver letto che la Societa in una dichiarazione
ufficiale che la Societa' e' soddisfatta.
						
		
Precisazioni 
scritto da Albe16 il 02-02-2009
Per l'ossrervatore attento l'originale niente da eccepire per quanto dici per i campionati giovanili.
Nell'indizione c'e' chiaramente indicato che non vengono assicurati gli arbitraggi. Ma visto che le
partite in programma alle 11 dello stesso giorno erano 2  almeno una poteva essere coperta da un
arbitro federale. 
Per BDM che scrive in vernacolo ti posso assicurare che faremo tutto il possibile per farci rispettare
o meglio per far rispettare le nostre ragazze e non mancheremo di fare le nostre rimostranze a chi
di dovere ma non vogliamo sembrare neppure persone che si piangono addosso ed e' per questo
che una gara, precisamente quella dell'U14 l'ho arbitrata io! Unico rammarico personale non aver
potuto vedere le "bimbe" dell' under13 che giocavano la loro prima gara ufficiale in un campionato
federale. Ci saranno altre occasioni in cui le potro' vedere! Quanto sono importanti per noi queste
bimbe lo dimostra l'allenatore che le ha guidate nella loro prima partita! 

						
		
Per Albe16
scritto da Dirigente nottolini il 02-02-2009
Te dici che abbiamo  mandato a giocare la prima gara ufficiale le bimbe dell'Under13 guidate dal
nostro primo allenatore e questo ci fa onore e dimostra l'attenzione che abbiamo nei loro confronti.
Pero' e' anche vero che noi cerchiamo di insegnare la pallavolo come si deve e poi troviamo



ragazze di squadre avversarie  che invece di giocare a pallavolo giocano a pallarilanciata. Sarebbe
interessante avere arbitri federali in queste partite per far si' che gia' a questa eta' vi sia un metro di
giudizio univoco su come palleggiare e poi ci lamentiamo che in categorie superiori troviamo
palleggiatrici con un palleggio sporco.  
						
		
I dirigenti stiano al loro posto
scritto da gb11 il 03-02-2009
Dato che si fa riferimento all'unica partita di U13 disputata, mi pare ovvio sentirmi chiamato in
causa. Sprechero' un po' di tempo nel tentativo di dare una spiegazione, anche se non so quante
competenze ed esperienze abbia il soggetto sopra per poter comprendere (certo pensa di averle
per poter criticare).
L'indispensabile premessa e' quella di guardare i palleggiatori di alto livello. La palla esce dalle loro
mani immobile e senza alcun rumore. Dal vivo e' percettibilissimo il tempo che la stessa passa
all'interno delle loro mani.
Per questo ho insegnato alle mie alzatrici ad accogliere il pallone all'interno dei palmi e non a
picchiettarlo con le dita. Essendo sempre ad una fase primordiale dell'apprendimento e' ovvio che
talvolta la palla venga trattenuta, ma non vedo la differenza tra questo tipo di fallo e quello
commesso dalla bimba che, nel tentativo di palleggiare, colpisce prima con una mano e poi con
l'altra.
Si tenga presente che ad alto livello, come la palla gira o il palleggio e' rumoroso, l'arbitro fischia
fallo. Le trattenute non avvengono quasi piu', grazie alla maggiore spinta dei polsi che il giocatore,
ormai evoluto, riesce a dare.
Di conseguenza, chi fa trattenuta in U13, non la fara' piu' da adulto e avra' un palleggio perfetto, chi
fa doppia in U13, la fara' per tutta la carriera.
						
		
Per GBII
scritto da Dirigente Nottolini  il 03-02-2009
Ti posso assicurare che di esperienza pallavolistica ne ho a sufficienza visto che ormai bazzico le
palestre della provincia, della regione e nazionali ormai da diversi anni e di palleggiatrici ne ho viste
tante. Evidentemente sono rimasto indietro perche' mai e poi mai ho visto un palleggiatore che
palleggia con i palmi della mano se non alcune eccezioni (una ad Arezzo quella che mi e' rimasta
piu' impressa da me soprannominata la "ruspa"). Comunque anche la pallavolo evidentemente si
evolve non piu' le mani messe in modo che tra l'indice ed il pollice della mano destra e le stesse dita
della mano sinistra venga fuori un cuore ma mani aperte affinche' la palla vada a toccare i palmi
delle mani.  
						
		
Dopo questa tutto e' possibile
scritto da tecnico Fipav il 03-02-2009
Gb11 questa volta l'hai detta grossa,spero che scherzi perche' altrimenti e' un bel problema .
						
		
L'italiano e' un'opinione...
scritto da gb11 il 04-02-2009
Ho riletto il mio intervento temendo di aver sbagliato a scrivere, ma non trovo il punto in cui ho
scritto che "si palleggia col palmo delle mani". Certo "le mani a cuore" era la favolina che mi
raccontavano da piccolo, ma la teoria che ho vanamente sopra esposto, non e' certo una mia
invenzione! Solo che se a palleggiare un po' trattenuto in U13-14 sono Pantera e Jenco, va bene,
se lo fa il Barga, non puo' nemmeno vincere 3-0 con parziali inequivocabili che c'e' qualcosa da
ridire...
Ad ogni modo, anche ieri sera, partita U14 ci e' stata fischiata SOLO una trattenuta (palla fuori dai 3
Mt., l'alzatrice ci vuole arrivare lo stesso in palleggio e il pallone le resta in mano, io le ho detto
"brava", ma il dirigente con esperienza in palazzetti nazionali sapra' trovarmi l'errore anche qui). Ah,
l'arbitro era FEDERALE!
						
		



A proposito di arbitri
scritto da Dirigente Nottolini  il 05-02-2009
Sai cosa ti dicono gli arbitri alla fine di una partita. Se dovevo fischiare tutte le trattenute o le doppie
non si giocava. E questo metro di giudizio secondo te e' corretto? Non si avvantaggia qualcuno a
scapito di altri? E sempre secondo te non creiamo anche agli arbitri un alibi per sbagliare sempre di
piu' nei loro giudizi ed incidere magari sul risultato di una gara? 
						
		
fallo o non fallo
scritto da Arbitro il 06-02-2009
Volevo intervenire sul discorso del palleggio visto che la categoria e' stata chiamata in causa.
Naturalmente non mi esprimo sulla progressione didattica non essendo mia competenza ma ci
terrei a precisare che il fallo in questo sport e' fallo. Non mi e' piaciuto leggere frasi del tipo le
doppie si fischiano e le trattenute no o viceversa. Se si fanno dei paragoni con l'alto livello si andra'
a constatare che dalla B1 in su non si fischia praticamente piu' nulla o quasi a prescindere a favore
dello spettacolo, almeno cosi dicono. I vecchi appassionati come me spesso alle partite
rabbrividiscono a vedere uscire certe alzate ma devo riconoscere che per chi si avvicina a questo
sport da spettatore, tentare di rendere il gioco meno spezzettato e piu' comprensibile anche ai
neofiti puo' avere la sua valenza.
Tornando all'argomento io credo che un direttore di gara in una partita giovanile piu' che
considerare se il gesto e' giusto per un futuro apprendimento dovrebbe cercare di capire se l'atleta
trae un vantaggio nel commetere un gesto che e' comunque falloso. Io credo che sia la doppia che
la trattenuta (naturalmente non mi riferisco a quelle clamorose ma a quelle che si vedono piu'
spesso) vadano sanzionate in egual modo se chi ne usufruisce in maniera costante durante la gara
ne trae un vantaggio nei confronti dell'avversario che non ne commette, perche' questo andrebbe a
penalizzare chi gioca piu' pulito come si dice in gergo ed e' sicuramente poco educativo dal punto di
vista sportivo.
						
		
Per Arbitro
scritto da Albe16 il 07-02-2009
Speriamo che il tuo intervento lo leggano tanti tuoi colleghi e mi fermo qui altrimenti mi verrebbe da
dire cose che e' opportuno non dica.  
						
		
W gli arbitri
scritto da gb11 il 07-02-2009
Sono molto d'accordo con l'intervento dell'arbitro. A tal proposito chiarisco che, nella partita U13
incriminata, io non mi sono lamentato per le trattenute (o presunte tali) fischiate alla mia squadra,
ma per le doppie non fischiate alla squadra di casa. O si fischia tutto o non si fischia niente.

						
		
Per gb 11
scritto da c'ero anch'io il 08-02-2009
Mi meraviglio che un allenatore dica certe cose e siccome io alla partita citata c'ero e sembra che
nella nottolini i paleggiatori abbiano fatttttto 25 doppie per set da come dici tu metre dall'altra parte
ovvero la squdra da te allenata mi sembrava una partita di palla rilanciata comunque avete vinto e
questo conta per te pero' in futuro vedremo?
						
		
C'eri, ma vedevi?
scritto da gb11 il 09-02-2009
Non ho scritto da nessuna parte che la Nottolini faceva sempre doppia! Ho solo spiegato che in
questa partita non mi arrabbiavo quando fischiavano falli alla mia squadra (senza specificare,
peraltro, il numero di volte in cui e' successo!) ma quando NON li fischiavano agli altri (anche qui,
senza specificazioni di numero). In sostanza non stavo recriminando (come giustamente sottolinei,
ABBIAMO VINTO, non si recrimina mai quando si vince), ma tentavo di sostenere che i falli vanno



fischiati tutti, non solo le trattenute perche' le fa solo la squadra avversaria!  
Per quanto riguarda il futuro, ho gia' provato a dare una spiegazione, quindi consiglio di leggere tutti
gli interventi prima di scrivere. Ad ogni modo, non essendo un santone del volley, non voglio
insegnare niente a nessuno, cosa che, invece, molti di voi hanno preteso di fare con me in questi
commenti. Sarei solo curioso di sapere quanti anni sono, fra tutti, che insegnate a palleggiare...
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UNDER 13 IN CAMPO A CAMIGLIANO
01-02-2009 - Under 13
		
PALLAVOLO NOTTOLINI - PALLAVOLO BARGA 0-3 (17/25  19/25 11/25)

Le bimbe dell'under 13, orfane delle loro coetanee inserite nella formazione under 14, alla prima
esperienza di squadra nel loro campionato hanno affrontato la buona compagine del Barga
subendo una dignitosa sconfitta.
Come detto la nostra squadra affronta questa manifestazione con una rosa che non prevede
l'inserimento delle nostre migliori ragazze che sono gia' impegnate nel campionato superiore ma
vogliamo in questo modo dare a tutte la possibilita' di giocare ed esprimersi e prepararsi, cosi', per
l'attivita' futura.

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

vi piace fare le vittime?
scritto da dirigente il 02-02-2009
non ho capito perche' questo vittimismo...orfane....abbiamo tutti un provisorio..e quindi ci e' data la
possibilita' di spostare ogni gara.....vedi partite evidenziate  nel definitivo.quindi se avete giocato
cosi' e' stata una scelta ponderata e quindi non usate questi toni da vittime.........
						
		
Basta
scritto da Alessandro Pardini il 02-02-2009
Ma quale vittimismo, e' stato chiarito in modo inequivocabile che tale situazione deriva da una
scelta societaria.
Il termine orfane e' riferito a "prive di..." come nella realta' e' avvenuto.
Non intendo sopportare interventi di tale tono, quindi ti invito a pensare ai tuoi fatti e non scrivere
cretinate.
						
		
Son duro...
scritto da gb11 il 26-02-2009
Poco sopra il presidente dice che le bimbe di U13 sono tutte '97-'98. Se in questa gara eravate
PRIVI DI quelle inserite in U14, significa che avete bimbe del '97 (o addirittura del '98) in U14? Ho
capito bene stavolta?
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Una vittoria che ci voleva
01-02-2009 - Serie C
		
31/01/09 - Serie C 
Nottolini Capannori -Volley88chimera  3-1 (15/25 25/18 25/14 25/21) 

Una vittoria importante che ci voleva per riportare fiducia e serenita' nell'ambiente.
La partenza era a dir poco agghiacciante con un parziale di 1 a 8 per la formazione aretina che su
questo vantaggio costruiva la facile vittoria nel primo set chiuso sul 15/25.
A quel punto iniziava la partita delle nostre ragazze che rientravano in campo con ben altro cipiglio
e determinazione e con una prestazione di ottimo livello e una ritrovata incisivita' in attacco ed in
battuta si aggiudicavano il secondo ed il terzo set in scioltezza.
Nel quarto parziale c'era un ritorno del Volley Chimera che cercava di riaprire la partita ma la nostra
squadra non si scomponeva e, pur non riuscendo a restare lucida come nei due set precedenti, nel
finale conquistava quel gap di punti che gli permetteva di conquistare set, partita ed i tre punti in
palio.
Mister Becheroni ha potuto schierare fin dall'inizio la formazione titolare con Masini e Nieri
completamente recuperate e tutta la rosa a disposizione. Anche questa condizione non fa altro che
riportare ottimismo per un girone di ritorno che sara', se possibile, ancora piu' difficile ed equilibrato
di quello di andata.
Intanto godiamoci questa meritata vittoria e da lunedi' riprenderemo la preparazione, in vista del
prossimo turno, che prevede un'ulteriore impegantiva amichevole, giovedi' prossimo, a Pescia con
la BianchiDino.
Sabato prossimo, invece, ci aspetta una trasferta, in casa della capolista Castelfranco, che
potremmo definire proibitiva ma proprio per questo motivo, non avendo niente da perdere, la
squadra potra' affrontare la partita con l'obbiettivo di guadagnare tutto quello che e' possibile senza
troppe preoccupazioni.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Bella vittoria
scritto da Fofao il 01-02-2009
Una vittoria ottenuta con la volonta',contro una squadra ottimamente impostata,rappresenta un
buon passo verso una posizione di clessifica tranquilla.Un brave a tutti per il gioco e per la volonta'
dimostrata.
						
		
Una Nottolini bella da vedere
scritto da Io C'ero il 02-02-2009
Che reazione,una gara iniziata in salita,finita tra gli applausi questa e' una bella Nottolini in cui la
volonta',la fa da padrona e dimostra che con la giusta grinta tutto e' possibile.Ho visto bel gioco e
tanta attenzione necessaria per battere un Arezzo che sicuramente era venuto a Capannori per fare
risultato pieno.Ora vi aspetta una partita difficilissima a Castelfranco in cui non avete niente da
perdere e che potrete affrontare in maniera corsara cercando di ribaltare un pronostico quasi
scontato.
						
		
il gruppo
scritto da dall'ufficio il 02-02-2009
Ha vinto il gruppo,trascinato da una Pagni da 9 e da una buona Masini.Leoni Ha giocato una partita
con poche sbavature e Pieraccini Lenzi ,Nieri e Nobile hanno dato un contributo importante.Questo
e' un dato che dimostra quanto il lavoro paghi e quanto sia importante una guida esperta e
accorta.Vi vogliamo cosi'......
						
		
Nessuna polemica?
scritto da raganella  il 02-02-2009
Lo stagno e' tranquillo,tutto tace quindi presumo che niente turbi la serenita' e ci si possa godere la
vittoria.Le malelingue oggi non hanno fiato o non hanno niente da dire,meglio cosi' perche di
caz......ne abbiamo sentite anche troppe.Complimenti alla Masini e a tutta la squadra.
						
		
che coraggio...
scritto da sic! il 02-02-2009
cara raganella le ca....e! fino ad ora le scritte solo tu, ora che sei   tranquilla facci un piacere a tutti,
fai la mamma e taciiiiii!!!!!!!!
						
		
sic sic
scritto da cara raganella il 02-02-2009
E' vero !!! Taci e fai la mamma insegnando al tuto "cucciolo" le cose migliori. Brave ragazze.....avete
dimostrato la giusta grinta. Le malelingue, comunque, ci saranno sempre e non fatevi illusioni.
Continuate a incrementare la grinta ogni volta che ne sentirete. grinta e tenacia vi premieranno
sempre indipendentemente dal risultato.
						
		
A ragane'
scritto da gargamella il 02-02-2009
Cara Raganella la prima malelingua sei proprio tu! Ha ragione "Sic" risparmiaci con i tuoi insulsi
interventi e cerca di fare solo la mamma.
						
		
meno male
scritto da rustico il 02-02-2009
Credevo che almeno per questa settimana non ci fossero interventi stupidi,ma vedo che mi sono



sbagliato e nessuno si smentisce.Non mi sembra che raganella meriti tutto questo accanimento,ma
forse mi sbaglio e l'insulto gratuito e' di grande moda.Brava la squadra meno certe persone che
intervengono a sproposito.Un elogio a Leoni,Masini e Pagni.
						
		
formazione azzeccata
scritto da dalla garfagnana il 03-02-2009
Finalmente la formazione e' quella giusta,aver fatto rigiocare Masini e Nieri al suo posto mi sembra
sensato come aver rimesso al centro la "cannibale" Pagni che, sempre di piu' e' leader del
gruppo.Ho veduto una ottima Leoni,per oggi un 7 a tutti compreso allenatori e dirigenti. 
						
		
per il signore/a "dalla garfagnana"
scritto da spettatrice il 03-02-2009
premetto che do il giusto peso ai commenti del forum.
comunque mi permetto di intervenire al commento precedente, perche il
signore/a dalla garfagnana ha delle idee un po' confuse.
In un altro commento criticava l'allenatore e successivamente il direttore sportivo, addebitando la
sconfitta ad un errore di formazione, e nello specifico di una giocatrice che evidentemente dalla
garfagnana vuole in qualsiasi ruolo....
Continuo a sperare che sia vero l'obbiettivo della societa' di voler far crescere le giovani. Anche
perche', senza niente togliere alle meno giovani, che hanno dalla loro sicuramente l'esperienza,di
futuro
si puo' parlare per chi ancora deve imparare qualche cosa da questo bellissimo sport.
Credo pertanto, che mister Becheroni non ha bisogno di consigli esterni,e le decisioni riguardano
solo lui e la societa' che rappresenta.

 

 

						
		
turn over
scritto da fofao il 03-02-2009
Credo proprio che Becheroni non abbia bisogno di consigli e che il continuo ruotare delle giocatrici
giovani,vada proprio visto nell'ottica di far fare loro esperienza.Ho visto un continuativo utilizzo di
Marchetti,una quasi costante presenza in campo di Lucchesi e quando e' stato possibile un grande
utilizzo di Masini.Per quanto riguarda  Matraiotti il suo ruolo richiede piu' tempo,ma so per certo che
Becheroni,punta molto su di lei.Giovani insieme a giocatrici esperte e' una miscela
vincente,perche'consente a chi ne ha di piu' di trasmettere esperienza a chi deve ancora farsela
(almeno ai miei tempi era cosi'FORZA NOTTOLINI FORZA RAGAZZE)
						
		
Chi e' FOFAO ?
scritto da Holmes il 04-02-2009
Quello che sappiamo: E' mamma,e' una Ex giocatrice (palleggiatrice),si capisce di pallavolo,sa
molte cose,parla da dirigente e' una grande tifosa della Nottolini........Tutti quelli che scoprono
qualcosa in piu' lo comunichino a tutti tramite sito.Fofao hai il fiato sul collo,ma anche la mia/nostra
ammirazione per la tua competenza e pacatezza.
						
		
chi e' Fofao
scritto da spettatrice il 04-02-2009
di sicuro non e' presente a tutte le partite...forse quelle in casa...

						



		
chi e' fofao
scritto da tifoso e dirigente tutto fare il 04-02-2009
Aggiungo che e' un po' sovrappeso,conosce bene Baroni e Becheroni,segue anche qualche
giovanile.Questi sono ulteriori informazioni che ho raccolto dai suoi interventi.Mobilitiamoci per
scoprirla e per farle grandi elogi .FOFAO VIENI IN SOCIETA'(se non ci sei gia').
						
		
chi e' Fofao
scritto da fans il 04-02-2009
ci sono! e' la mamma di una ragazzina dell'under 14. Non puo' essere diversamente!
mamme in sovrappeso non ce ne sono molte..
E' logico che sia una tifosa Nottolini, e anche un po' di parte..
						
		
chi e' fofao
scritto da fofao il 04-02-2009
Fofao sono io,ma difficilmente riuscirete a smascherarmi,ricordatevi anche,he a una signora non si
dice mai che e' sovrappeso come non si dicono mai gli anni che ha.Fofao e' giovane e snella e
sopratutto e' una grande tifosa della Nottolini,forse ,qualche volta un po' di parte ,ma al cuore non si
comanda.E' vero,stimo molto quel confusionario del Baroni(anche se spesso rompe un po' troppo) e
Becheroni che considero un ottimo tecnico e un instancabile lavoratore in palestra.Non cercate di
smascherarmi perche',se smascherata,perderei il mio fascino e forse la possibilita' di essere un po'
la vostra coscienza.FORZA NOTTOLINI FORZA RAGAZZE
						
		
Chi e' fofao......
scritto da Antraccoli il 04-02-2009
Chi e' fofao.....ma mi viene da pensare anche a chi sono:
Io c´ero, dall´ufficio, raganella, rustico, holmes, tifoso e dirigente tuttofare...questo perche' ho come
l´impressione che siano tutti la stessa persona e c´e' anche una prova indiziaria che mi spinge verso
questa affermazione.
Inoltre, tanto per essere figliaccino, sono quasi convinto che non sia neanche una donna,
figuriamoci poi una ex palleggiatrice.
Qualcuno ce la vuole rigirare nel manico.....
La palla ora passa a voi.
Ciao
						
		
Per fans . . .
scritto da PAMELA il 04-02-2009
siccome penso di essere l' unica sovrappeso nell' under 14, mi sento tirata in causa . . .  non sono
FOFAO.
Credo che comunque potevi trovare altre "qualita'" per descrivermi
 
						
		
per Pamela
scritto da pocoditutto il 04-02-2009
Sei "unica", ma non sovrappeso.... tutto il resto e' invidia
						
		
per pamela
scritto da fans il 05-02-2009
scusa se ti senti offesa,e certamente avrai delle qualita' come e forse piu' di altre persone. Siamo
esseri superficiali e spesso 
si cade nella trappola dell'aspetto esteriore..
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Continua il cammino delle nostre ragazze.
30-01-2009 - Serie D
		
30/01/09 - 1a Divisione
Boutique dell'eros Olympic-Nottolini Capannori 0-3 (21/25 20/25 14/25)

Continua, a passo spedito, il cammino delle nostre ragazze nel campionato di 1a divisione.
Anche questa sera una netta vittoria sul campo dell'Olympic con una prestazione non straordinaria
ma adeguata alla situazione.
Luca ha intensificato il lavoro della squadra con un programma mirato alla prepararazione della fase
piu' delicata del campionato che culminera' nello scontro con la capolista Seven Apples.
Le ragazze hanno risposto con grande abnegazione e volonta' e quindi la squadra, attualmente,
non puo' avere la solita brillantezza ma sicuramente ne guadagnera' per la parte restante
dell'attivita'.
Tutta la Societa' e' vicina a Luca e alla squadra e le prestazioni e i risultati fin qui ottenuti sono un
ottimo viatico per raggiungere un obbiettivo di prestigio.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

a  segreteria
scritto da da  giocatrice il 31-01-2009
apparte che  adeguarsi  alla  situazione e'  mancanza  di
mentalita vincente e poi 20 pari il  primo  set e 21 pari 
il  secondo  non  mi  e'  sembrato  tutto  cosi  facile.
						
		
3 a 0
scritto da fofao il 31-01-2009
Nella pallavolo piu' che tre a zero non si puo' vincere quindi........-a buon intenditor poche parole.
						
		
da intenditore
scritto da a  fofa il 31-01-2009
in  prima  divisione  tanto  vale  arrivare  2  che  10
a  buon  intenditore  poche  parole.......
						
		
A intenditore...
scritto da Antraccoli il 31-01-2009
Ognuno ha i suoi obbiettivi, e per quello che riguarda il tuo intervento dimostri di avere un cervello
come una gallina.
A buon intenditor...
						
		
Per giocatrice
scritto da Per precisione il 31-01-2009
Se i primi due set sono andati come dici te (20 pari e 21 pari) allora direi che quando le ragazze
della Nottolini dicono di chiudere il set lo fanno e bene. Non credo che la squasdra avversaria sia li'
a guardare e non controbatta. Leggendo quanto tu dici la Nottolini ha fatto un parziale di 5 a 0 e 4 a
0 e non e' mica facile con l'attuale sistema di punteggio!
						
		
a  antraccoli
scritto da da intenditore il 31-01-2009
ti  da  noia  non  vincere  niente  e la  verita
stai  alla  televisione  a  antraccoli  che e' il  tuo  posto.
non  andare  in  palestra  che  ti  serve  il  tutore.
						
		
A intenditore
scritto da Terminetor il 01-02-2009
Da come ti esprimi mi sembra che tu sia pervaso da un solo sentimento: l'invidia. Antraccoli e' vero
e' un po' "ghiozzo" ma mi sembra abbia le idee chiare in quanto a quello che dice. Come dici te
arrivare secondi in 1 Divisione non serve a niente ma chi ti dice che la classifica in fondo al
campionato non sia diversa da come te la immagini te? Forse e' una tua speranza ma secondo me
il bello del campionato deve ancora venire.
						
		
A intenditore
scritto da Antraccoli il 01-02-2009
Ascoltami uomo "metropolitano" visto che fai il gradasso ti ricordo che sei intervenuto a sproposito,
scrivendo una tua verita' che e' solo tua, non conoscendo gli obbiettivi di un gruppo di ragazze
giovani che sta facendo un bel campionato al di la' del risultato finale.
Io avro' bisogno di un tutore a te invece dovrebbero assegnare un accompagnatore per portatore di



invidia.
La gente come te che sa unicamente criticare e sputare sentenze mi genera un solo sentimento
esprimergli in faccia il mio disprezzo. 
						
		
intenditore
scritto da a terminetor il 01-02-2009
se  segui  il  campionato  il  discobolo  ha  un
organico  da  d  e  quindi  in  questa  prima
divisione  arriva primo.che  ognuno  abbia  i  suoi
  obbiettivi  questo e'  un  altro  discorso.
						
		
...
scritto da ... il 01-02-2009
ma siamo cosi sicuri che il discobolo stravincera' alla fine il campionato??? ha gia' perso qualche
set clamorosamente e non e' da escludere che da qui alla fine ne perda anche qualche altro.
esclusi uno o due elementi, il resto non e' che siano questi gran fenomeni (vedi retrocessione
dell´anno scorso), quindi le inseguitrici mettendogli il fiato sul collo potrebbero giocare qualche
brutto scherzo alle viareggine, e poi non dimntichiamo che domenica prossima comincia il carnevale
e tutti sappiamo cosa significhi da quelle parti, basta un po´ meno concentrazione e perdere una o
due partite e' un volo. 
						
		
chi vincera'?
scritto da osservatore attento l'originale il 01-02-2009
Che il Discobolo abbia un organico superiore e' indiscutibile come e' altrettanto indiscutibile che
deve ancore affrontare la seconda e la terza del campionato e alla guida ha un personaggio che
tutto sa fare meno che l'allenatore. Se poi aggiungiamo che queste sfide saranno in pieno carnavale
ecco che i presupposti affinche' questo campionato debba ancora dire la sua in fatto di vincitrice
finale ci sono tutti.
La squadra viareggina se perde un paio di gare sbandera' come una macchina su un fondo
ghiacciato e tutto diventera' possibile.
Per rispondere a coloro che scrivono che ognuno ha i suoi obbiettivi e che la Nottolini sta facendo
fare esperienza alle giovani in questo campionato vorrei dire che nell'organico della Nottolini di
prima divisione ci sono diverse giocatrici con alcuni campionati di D alle spalle e che cominciano ad
avere 20 anni con una decina di anni e piu' passati a praticare pallavolo. Sono sicuramente atlete
molto giovani, ci mancherebbe altro, ma non ditemi che la squadra ha come obbiettivo quello di fare
esperienza perche' non ci crede nessuno.

						
		
fiato sul collo e pedalare !!!
scritto da esperto  il 01-02-2009
conosco molto bene, per esperienza diretta, le squadre viareggine,e so che con il carnevale,
cambiano completamente mentalita'. indimenticabile una finale inter-regionale, in cui la squadra si
e' presentata in palestra in costume, perche' veniva direttamente dal carnevale !!quindi, nulla e'
impossibile!basta crederci e pedalare fino in fondo !!forza ragazze !!!
						
		
contro l'invidia
scritto da Del vecchio il 01-02-2009
Finalmente anche il sito dela prima divisione si muove, ma non offendete l'allenatore del Discobolo
il quale(tra l'altro e' un amico)certamente non ha offeso nessuno vero osservatore attento detto
l'originale?
In quanto alle possibilita' che la Nottolini ha di vincere il campionato per ora le ha intatte e passano
dalle proprie mani,rispondendo a chi ci invidia, meglio secondi che decimi,comunque sempre meglio
primi che secondi.



						
		
offese
scritto da osservatore attento l'originale il 02-02-2009
Se trovate la minima offesa in uno qualunque dei miei interventi potete cancellarli tutti. Non ho mai
offeso nessuno e non mi permetterei mai di farlo ho solo scritto che l'allenatore del Discobolo sa
fare molte cose ma non l'allenatore, e' semplicemente un mio parere e forse non solo mio, non ci
vedo nessuna offesa.
						
		
per osservatore.......
scritto da del vecchio il 04-02-2009
" ha un personaggio che tutto sa fare meno che l´allenatore." se non consideri un'offesa tali parole
sara' meglio che tu rivedi un po' il tuo modo di esprimerti !!!!!!
						
		
confermo
scritto da osservatore attento l'originale il 05-02-2009
L'ho scritto e lo confermo come confermo che si tratta di una mia opinione e dell'opinione di molte
giocatrici che sono transitate al Discobolo e che non si risparmiano nel parlarne. Per me non e' un
offesa altrimenti non l'avrei scritto se per voi lo e' fate bene a cancellare l'intervento e tutti gli altri in
cui ne trovate
						
		
per osservatore attento
scritto da giulietta il 11-02-2009
Non ti sopportiamo piu'! cambi sito? Sei palloso ripetitivo e non vero. Vattene!
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Under 18: Peccato
29-01-2009 - Under 18
		
28/01/09 - Under 18
Nottolini Capannori - Fratres/System 2-3  (24-26 26-24 25-21 20-25 11-15)  

Alla fine di una partita avvincente e combattuta la fomazione del Fratres/System riesce ad
aggiudicarsi meritatamente la vittoria.
La nostra formazione ha dato l'impressione, dopo la conquista del terzo set, di poter far suo
l'incontro ma la squadra ospite riusciva a rientrare in partita ed a conquistare due punti.
Ci rimane la sensazione che, con un po' piu' di convinzione, la Nottolini avrebbe potuto aggiudicarsi
l'intera posta in palio pur con l'assenza di Alessandra Manservigi che lasciava Luca Cortopassi,
praticamente, senza possibilita' di cambi.
Comunque adesso, per l'under 18, l'attenzione si sposta a Viareggio dove, martedi' 03/02 alle
20.30, le nostre ragazze affronteranno le coetanee della Jenco, capoclassifica del campionato.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

brave ugualmente
scritto da fofao il 29-01-2009
Lo sapevamo che l'under 18 sarebbe stato un campionato difficile,visto le numerose assenze e la
difficolta' di mettere insieme la squadra.Comunque riuscire a stare a galla in questa situazione non
e' male.
						
		
soddisfazione a meta'
scritto da Io c'ero il 29-01-2009
Visto come erano andate le precedenti partite,pensavo che fosse una sconfitta netta,invece seppure
con tutti i limiti di formazione,ho visto una squadra che almeno ci ha provato.Il campionato non
poteva andare diversamente e' infatti impensabile poter fare a meno per lunghi tratti di giocatrici
fondamentali che, con la loro assenza hanno condizionato lo sviluppo della squadra.Qualcosa si e'
visto e non e' poco. 
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Amichevole di lusso
28-01-2009 - Serie C
		
27/01/09 
Nottolini Capannori - Galleno Plastica Pisa 1-4 (25/23 17/25 16/25 16/25 6/15)

Ancora una prestigiosa amichevole quella svoltasi questa sera al Piaggia tra la Nottolini ed una
delle migliori formazioni del campionato di serie B2, il Galleno Plastica Pisa.
Una partita interessante ed avvincente, giocata a buon ritmo che e' servita ad entrambe le squadre
in vista del prossimo turno di campionato.
Alla Nottolini si sono riviste in campo con una certa assiduita' anche le infortunate Masini e Nieri,
mentre dovra' ancora rimanere ferma per qualche giorno Elisa Baroni.
Sabato prossimo la nostra formazione dovra' affrontare, nella prima giornata del girone di ritorno,
una delle sorprese del campionato di serie C, quel Volley Chimera Arezzo che, partito in sordina, ha
snocciolato una serie di risultati positivi che lo hanno portato ad una posizione di classifica
invidiabile.
Dopo due sconfitte consecutive le nostre ragazze sono attese ad una prova di orgoglio e di grande
intensita' per dimostrare il proprio valore e carattere.
L'appuntamento e' quindi fissato per sabato prossimo alle 21.00 al Piaggia per sostenere e
spronare le nostre ragazze ad una grande prova.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Serie C, sconfitta nel derby
25-01-2009 - Serie C
		
Pallavolo Nottolini - Lucca Volley 1 - 3 (26-24, 18-25, 24-26, 17-25)

Nell'atteso derby dell'ultima giornata di andata la nostra formazione, pur giocando una buona gara,
esce sconfitta dal piu' ambizioso Lucca Volley.
Una bella partita quella vista al Piaggia, ricca di capovolgimenti di fronte e lunghi scambi, per il
piacere del numeroso pubblico presente.
Con la gara di ieri sera, si e' conclusa la prima meta' del campionato, un girone di andata comunque
positivo.
Questa sentita partita si e' giocata ed ora testa e gambe al prossimo impegno, anche questo
casalingo, contro il Volley Chimera Arezzo di sabato 31 alle 21.
In una giornata che ci ha visti uscire a mani vuote in termini di punteggio, c'e' stata la buona notizia
del parziale recupero dall'infortunio alla caviglia del capitano Marina Nieri che e' rientrata in campo
per alcuni tratti dell'incontro.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

tifoso
scritto da il  conte il 25-01-2009
ero  contento  visto  che  sul  sito  lucca  volley  mi  era  stato
detto  da  allenatore  1  squadra che  non  solo  potevo  scrivere
ma  dovevo  ma  quando  si  chiude  il  sito  si  teme  il  confronto
in  modo  particolare  quello  tecnico
						
		
grazie ugualmente
scritto da fofao il 25-01-2009
Volevo ringraziare Silvia leoni,Francesca Marchetti,Lavinia Pagni,Sara Matraiotti,Piera
Pieraccini,Federica Lucchesi,Giamaica Lenzi,Elisa Baroni,Chiara Masini,Chiara Nobile,Arianna Di
Cicco e Marina Nieri,per la bella prova che hanno offerto,fatta di gioco e coraggio.Una sconfitta che
non brucia ma che dimostra che siamo sulla buona strada e che presto potremo competere alla pari
con squadre ambiziose quali il Lucca Volley,che ha ampiamente meritato la vittoria.Forza Ragazze
Forza Nottolini
						
		
Bella partita
scritto da Io C'ero il 25-01-2009
E' stata una bella partita,in cui una Nottolini,data troppo presto per spacciata,ha messo paura alla
corrazzata Lucca Volley che alla fine ha giustamente prevalso.Mi sono veramente divertito e per
lunghi tratti ho visto un gioco spumeggiante e ricco di contenuti.Un bravo al Lucca Volley,che
sicuramente potra' recitare un ruolo di primo piano,cosa che la societa',visto l'organico si
aspetta,ma un bravo anche alla Nottolini,che seppure penalizzata da importanti defezioni,ha
mostrato che presto potra' recitare bene la sua parte di guastafeste.Ultima nota positiva la prova di
due giovani Marchetti e Lucchesi,che per niente intimorite dall'importanza dell'incontro,hanno fornito
alla squadra un importante contributo.
						
		
Per Lavinia Pagni
scritto da Un Alenatore il 25-01-2009
Che giocatrice,Lavinia mi ricordo di te timida e poco apprezzata a Buggiano,ti vedo adesso
rigenerata e quasi una leader a Nottolini.Una bella metamorfosi,della quale sono molto contento che
dimostra che l'ambiente,l'allenatore e la societa' sono fondamentali nella maturazione di un
giocatore.Brava .
						
		
spremute  di  limone
scritto da cappone il 25-01-2009
complimenti  per  la  vittoria  a  lucca  volley  che  ha  un  organico per  primeggiare  ma  alle  prime 
difficolta  si  sono  cacati  addosso  e  hanno  chiuso  il  sito.e  allora  giu limone.
						
		
tecnico  fipav
scritto da fanale il 25-01-2009
ho  visto  la  lorenzetti  un  po  giu  di  tono  ma  si  allena'
era  anche  un  po  cupa.  motivi.la  panca  era  fredda.
						
		
RISPOSTA A CAPPONE
scritto da RISPOSTA il 25-01-2009
Stai tranquillo che il forum del Lucca Volley appena il nostro webmaster ce lo ricollega sara' in linea
regolarmente, noi non abbiamo paura delle critiche se sono obbiettive e non solo fatte per il gusto di
parlare e offendere gli avversari



						
		
Stiamo crescedo
scritto da LDV il 25-01-2009
Non per essere polemico ma la rotonda l'abbiamo passata e siamo entrati anche in palestra e visto
come e' andata, chissa' se al completo le sorti non fossero cambiate. Ma per noi della Nottolini
nonostante la sconfitta andiamo avanti per la n/s strada e per i n/s obbiettivi
che sono crescere crescere e crescere.
						
		
PER DONNA ESPERTA
scritto da ilary il 25-01-2009
Ciao DONNA ESPERTA..........
Passa una buona domenica. Con chi e' con te.
E prenditi un dizionario di italiano, studia e impara a coniugare i verbi.
........in futuro potrai esprimerti meglio.
						
		
Derby
scritto da Il_conte il 25-01-2009
Ho visto decisamente una buona partita,una bella vittoria del Lucca volley considerando anche il
fatto delle varie sperimentazioni che il tecnico ha voluto fare in campo.Forse una Malventi non
servita a dovere, comunque nel complesso una buona prestazione anche se fra alti e bassi.
						
		
Nottolini in grande crescita
scritto da raganella il 25-01-2009
Mi e' sembrato un Nottolini in crescita,una squadra che con le sue giovani offre gia' un buon
spettacolo di pallavolo,forse e' mancata un po' Lenzi ma nel complesso tuutto bene.l'unica cosa che
non mi torna e' che mi sembra si sia diventati il sito del Lucca V,ma questo e' secondario.Ribadisco
che il Lucca V senza Tognarelli e Malventi,forse,retrocederebbe veramente,cosa che dicono anche i
suoi dirigenti.Per quanto riguarda le sperimentazioni a me e' sembrata tanta casualita' e che senza
l'ingresso di Lorenzetti forse la partita sarebbe andata diversamente.
						
		
bella partita
scritto da soloperpassione il 25-01-2009
Gran bella partita davvero, complimenti ad entrambe le squadre che ci hanno fatto vedere un bel
gioco. La Malventi non mi e' sembrata l'unica servita non troppo bene. Per il resto, credo che la
cosa piu' forte del Lucca sia il gruppo e che non possano fare a meno di nessuno elemento. Ma non
penso proprio che retrocederebbero senza le due citate. Che lo pensino i dirigenti non mi
meraviglia, sappiamo tutti quanto poco capiscano di volley!
Complimenti al Becheroni per trovare sempre delle ottime soluzioni!
						
		
senza parole
scritto da ex tifoso lucca volley il 25-01-2009
se veramente i dirigenti del lucca hanno detto o pensato queste cose perche' non prendere altre
giocatrici visto che di soldi ne hanno a sfare. Ma la societa' non dovrebbe essere la prima a credere
nel gruppo? povere ragazze pensateci x il prossimo anno.
						
		
forse invidia?
scritto da spettatrice il 25-01-2009
complimenti al lucca v. ha giocato molto bene e si e' meritata la vittoria. perche' trovare da dire se
c'era quella se non c'era quell'altra, ha vinto il gruppo e non malventi e tognarelli e bravissima alla
n.17 che giovane ma molto caparbia. e' inutile continuare a sputare sentenze la vostra e' tutta
invida? Oggi abbiamo vinto noi domani vincerete voi questo e' lo sport, ma fra di voi mi sembra che



di veri sportivi ce ne siano pochi......
						
		
siamo orfani del nostro sito
scritto da Secondo ex tifoso del lucca volley il 25-01-2009
Non abbiamo un sito,altrimenti queste cose le avrei dette li,quindi mi scuso con la Nottolini per
l'intrusione,ma mi sembra giusto che le ragazze si ribellino,visto la scarsa considerazione di cui
godono.Credo che per il prossimo anno sappiano gia' cosa fare e alcune lo dicono
apertamente,perche' i soldi non bastano ma servono i contenuti e noi non ne abbiamo.Fate le valige
che e' meglio.
						
		
Ora basta!
scritto da Dirigente Nottolini il 25-01-2009
Cari tifosi,ex tifosi o quantaltro del Lucca Volley,a noi delle vostre beghe interne interessa ben
poco,quindi,parlatene tra voi e non ci coinvolgete in qualcosa che non ci riguarda.Un brave alle
nostre ragazze,che hanno giocato una ottima partita.
						
		
volley
scritto da tecnico  fipav il 25-01-2009
non  pensate  alle  beghe lucca  volley  pensate  che  sono  anni
luce che  non  vincete  un  campionato  giovanile  del  resto  con
  gli  allenatori  che  avete  dove  volete  andare.vedi  under  18  voi  organico  piu  forte  ma  davanti
 a  voi  bruna  e  caramelli.
						
		
offese gratuite...
scritto da incredula il 25-01-2009
ero alla partita sabato sera,e devo dire che mi sono divertita e' stata una bella partita fra due belle
squadre,ma ad un certo punto sono rimasta esterrefatta, dei genitori da parte del nottolini che
offendevano un paio di sue giocatrici.Ma come?guardate sempre in casa degli altri e poi non
rispettate le vostre atlete,se questo e' il vostro ambiente complimenti e non venite a dire che non e'
vero perche' non ho sentito solo io ma anche qualche vostro tifoso.mettetevi una mano sulla
coscenza e prima di parlare di rispetto fatevene spiegare il significato.comunque buona fortuna alle
giocatrici e la mia stima.
                                             

                                                         



						
		
Hai proprio ragione
scritto da nottambulo il 25-01-2009
Caro tecnico fipav,hai proprio ragione,perche' non vieni tu cosi' vinciamo sicuramente.Dormi
bene,perche' noi lo faremo sicuramente contenti di tenerci i nostri tecnici
scarsi:Cortopassi,Genovesi,Fabbri e Becheroni
						
		
gli stupidi esistono
scritto da Bambi il 25-01-2009
Incredula,ammesso che sia vero,ricordati che gli stupidi esistono in ogni societa'.
						
		
per Raganella
scritto da  chi sa chi sei il 26-01-2009
Sei vergognosa sei ridicola, e sopratutto non sei obiettiva.
Finiscila di dire cattiverie gratuite (che di pallavolo capisci anche molto poco),tutte le volte che sei in
tribuna perche' la gente ti sente. 
						
		
per tecnico fipav
scritto da dall'ufficio il 26-01-2009
Vi ricordate la favola di "ROSSO Malpelo" bene,se si,avete  gia' capito tutto.Nella novella,questo
bambino era molto brutto,cattivo e maldicente e tutti lo evitavano,quindi per vendicarsi sparava
cattiverie a destra e a manca.Un bel giorno,tutti i bambini del paese in cui viveva,lo chiusero in un
sacco e lo portarono dalla strega cattiva,che,visto il colore della sua capigliatura,lo scambio' per un
pomodoro e lo cucino'.Da quel giorno nel paese regno' la felicita'e fu indetta una grande festa  che
duro' 365 giorni.Che la storia si ripeta !!!! 
						
		
Silenzio
scritto da gb11 il 26-01-2009
Visto che ieri il buon Albe16, dopo tante promesse, non mi ha portato NIENTE, questa settimana
sto in silenzio. Peraltro i discorsi a billoro non mancano e i contatti aumentano ugualmente...
						
		
ABC
scritto da MARCO il 26-01-2009
Sono incredulo nel pensare che o dirigenti o genitori o le stesse atlete utilizzino questo strumento
per scatenare sterili polemiche verso uno o verso l'altro.
Credo indegno per ogni persona (e ripeto qualunque, considerando che dietro questi nickname si
celano anche persone che de visu - alcune le conosco e mi consocono -  hanno un comportamento
completamente differente) sfogare le proprie repressioni in modo cosi' disfattista.
Si criticano atlete, si criticano allenatori, si criticano dirigenti.
Una volta c'erano le parole e i confronti, ora ci sono le offese e, per giunta, espresse sotto schermi
di nomignoli farlocchi.



Crescete, e crescete soprattutto di spirito. 
Frequentando i palazzetti dello sport lucchesi per attivita' FIPAV vi chiedo di informarvi su cio' che
significa fare sport, anche sperando di vincere e ambendo a successi e progressi.
Alla Societa' gestore e titolare di questo sito rivolgo i miei complimenti per la efficenza dimostrata
anche dalla frequentazione dello stesso.
Per la partita di sabato che ho visto dal secondo set, posso rivolgere i miei complimenti ad
entrambe le squadre e ai loro tecnici. Credetemi, che anche a livelli piu' alti, dove ogni ruolo e'
svolto come "professionista" e non come amatore, si verificano errori e inefficienze. 
Se fossimo tutti perfetti sarebbe davvero una noia, ma di persone perfette (a partire dalle atlete fino
ai fratelli o sorelle e ai nonni che le guardano fieri dalla tribuna, come agi allenatori o dirigenti) non
ve ne sono, grazie a Dio.

Lucca e' una vivace citta' della pallavolo, non rovinatela.
						
		
Derby
scritto da Alessandro Becheroni il 26-01-2009
Non mi soffermo su tutto quello che ho letto ne' tantomeno desidero prendere parte a questo gioco
al massacro,desidero invece fare i miei complimenti alla squadra del Lucca Volley che,ha
meritatamente vinto il derby e alle mie giocatrici che hanno giocato un' ottima partita.Ho visto
scampoli di buon gioco e tanta adrenalina,cose che hanno reso lo spettacolo godibile ai numerosi
spettatori presenti.La pallavolo e' solo quella che si fa in campo e normalmente il campo esprime,da
buon giudice,il suo giusto verdetto come,del resto,  ha fatto anche questa volta.Le mie giocatrici mi
hanno reso orgoglioso,per come hanno affrontato la gara e sopratutto per aver dimostrato che
siamo competitivi e che ci potremo togliere molte soddisfazioni.Buona giornata a tutti Alessandro
Becheroni
						
		
per  nottanbulo
scritto da tecnico il 26-01-2009
per  forsa  non  dormi  con  certi  allenatori  hai  i  pensieri
una  volta  nottolini  vinceva  in  under  14  15  16  17  quando
rivinci  qualcosa  fatti  vivo.  non  penso  di  sentirti.
						
		
Ma allora sei proprio duro
scritto da Antraccoli il 26-01-2009
O tecnico ma allora sei duro....gia' in passato quando ti firmavi con un altro nick qualcuno ti ha detto
di smettere di scrivere sciocchezze e di stare attento alla grammatica e alla sintassi, invece insisti. 
Hai fatto due interventi vergognosi in tutti i sensi ed inoltre si scrive forza, no forsa, e non mi dire
che e' uno sbaglio di battitura perche' non ci crede nessuno.
Dammi retta, pensa ai tuoi di campionati e sopratutto impara a comportarti in modo dignitoso ed a
scrivere in un Italiano piu' corretto che e' sicuramente meglio, sopratutto per te.
						
		
Che errore!
scritto da Dalla garfagnana il 26-01-2009
Mi meraviglio della testardaggine di Becheroni a non fare giocare la Pieraccini opposto.Questa si'
che e' una cazzata,perche' lei da opposto ha vinto un campionato con la Pantera.Che errore
madornale,sicuramente sabato sera con Piera opposto avremo vinto mi meraviglio e non ho
parole.E' una cosa che avevo gia' detto ma nessuno mi ascolta.
						
		
tecnico  fipav
scritto da tecnico il 26-01-2009
e' inutile  che  ti  fissi  su  sintassi  e  grammatica.
carta  canta  non  e'  vergogna  dire  che  una  volta  
nottolini  vinceva  tutto  e  ora  nulla



serve  i  manici
						
		
che errore !
scritto da Dalla garfagnana il 26-01-2009
Mi dimenticavo,anche Pardini e' responsabile dell'errore di non far giocare la Pieraccini
opposta,perche' l'ho detto anche a lui,tiri fuori le palle se le ha e si imponga
						
		
Valutazioni
scritto da Alessandro Pardini il 26-01-2009
Vedi, Dalla Gafagnana, siccome ritengo che tu mi conosca abbastanza bene, non dovresti trattarci
da superficiali, infatti, in questo momento di difficolta', tutte le ipotesi e le variabili sono state
attentamente valutate dallo staff tecnico ed alla fine Mister Becheroni ha, giustamente e
coerentemente, preso la decisione piu' equilibrata per le necessita' della squadra.
Sandro ha, tra le altre cose, gia' espresso il proprio giudizio ed io mi voglio accumunare ed
appoggiare in pieno il suo commento.
Voglio precisare che anche le altre soluzioni vagliate potevano avere la loro validita' e che non
esiste controprova che potessero essere anche piu' fruttifere ma il tutto, ripeto, e' stato gestito con
professionalita' e coscienziosita'.
L'importante e' che tutte le ragazze abbiano risposto alla grande alle sollecitazioni provocate dal
momento e che questo dara' i suoi frutti, con il recupero anche delle infortunate, nel girone di
ritorno, dove, ancor di piu', sara' necessario il massimo impegno e la massima determinazione e
coesione del gruppo. 
Vorrei anche pregare certi personaggi, vedi tecnico ed altri, di mantenere un atteggiamento
equilibrato ed educato e di cercare di rimanere entro i limiti del rispetto dovuto. 
						
		
Che brutti i rancori
scritto da Marco_63 il 26-01-2009
Desidero intervenire anch'io in questa "storia infinita"; Mi spiace vedere persone tirare fuori i propri
rancori personali, ed ancora peggio atlete (o ex atlete) fare valutazioni che di sportivo non hanno
proprio niente e dimostrando lo spirito con il quale fino ad oggi hanno interpretato questo sport.Io
ero alla partita e tifavo Lucca V.(e credo mi si sia sentito),e al di la' delle valutazioni tecniche,ho
visto due squadre che si sono affrontate a viso aperto senza esclusione di colpi.Alla fine ha vinto chi
meglio ha interpretato il gioco;onore quindi a tutte e due le squadre e complimenti ai tecnici che le
allenano.PS. Complimenti anche alle due tifoserie che hanno animato civilmente l'incontro.(spero
che l'episodio delle offese alle atlete non sia vero perche' sarebbe veramente riprovevole).
						
		
raga tenete duro
scritto da fofao il 26-01-2009
E'il momento di tenere  duro,se non fossimo sulla strada buona non ci sarebbero tante
critiche,spesso e' la paura di quello che potremo fare a far parlare anche le bocche che dovrebbero
stare zitte.FORZA RAGAZZE FORZA NOTTOLINI
						
		
Grazie
scritto da FRANCESCO CECCHI il 26-01-2009
Credo sia abbastanza facile esprimere gratitudine rispetto all'accoglienza che la nostra squadra ha
ottenuto seppur in una serata in cui la tensione per la partita poteva farla da padrona. Grazie
soprattutto a Becheroni e Pardini che, cordialmente e semplicemente, hanno accettato il risultato
con sportivita'. Io vi faccio i miei complimenti perche', nonostante le difficolta' determinate dagli
infortuni, avete fatto una partita grintosa e con tutte le varianti tattiche determinate da un tecnico che
per le sue capacita' non ha bisogno di commenti. vi auguro di superare le difficolta' con risultati
migliori anche per mantenere elevato il valore del nostro potenziale provinciale. credo che la stima
reciproca sia molto di piu' delle offese gratuite che, puntualmente vengono portate avanti ogni
qualvolta ne viene data la possibilita' su questo o su altri siti. Ricordiamoci che i nostri figli devono



imparare la vita e lo sport, forse ancora prima della scuola attuale, potrebbe essere la palestra
fondamentale del saper stare insieme.
						
		
TANTE E TROPPE CHIACCHIERE
scritto da NOBODY'S  PERFECT! il 26-01-2009
Mi dispiace che le persone si debbano perdere ogni domenica sera a dover scrivere o cazzate o
cattiverie e si debbano intromettere sulle decisioni tecniche degli allenatori e dello staf tecnico di
ogni societa'!per come la penso io gli genitori invece di fare tanti discorsi a vanvera dovrebbero
pensare a fare soltanto il tifo,e agli staf tecnici di ogni squadra gli consiglierei di pensare alla
rispettiva societa'.in quanto si fanno sempre troppe critiche,invece di tirar su giocatori veri,non
modelle come quella povera disgraziata(lasciamo perdere)del lucca volley.abbiamo voglia di vedere
grinta e giocatori che se la lottano in campo..la palla e' tonda,basta avere le palle di essere giocatori
e tutto e' possibile! 
						
		
a  lucca
scritto da dalla  garfagnana il 26-01-2009
va bene che  il  lucca  volley  ha  i  soldi
ma  pagare  una  spia  del  nottolini
a parte  che  il pelo e'  pelo......
						
		
Vorrei conoscere dalla garfagnana
scritto da Tayson il 26-01-2009
Caro dalla garfagnana,mi piacerebbe veramente conoscerti,vorrei poter trascorrere con te alcuni
minuti per poterti spiegare alcune cose anche circa il "pelo".Se vorrai aderire alla mia richiesta
METTI UN MESSAGGIO SUL SITO E IO VERRO'dove vuoi per parlare da uomo a
uomo.Cordialmente Tayson
						
		
Chiarimento
scritto da Alessandro Pardini il 27-01-2009
Prima di concludere la giornata mi permetto di prendermi una liberta' e chiarire un concetto. Voglio
precisare a dalla garfagnana che oggi ho risposto, al suo scortese e fuori luogo intervento,
solamente per confermare pieno appoggio e fiducia ad Alessandro Becheroni ed alla squadra ma
che delle sue esternazioni e consigli non me ne puo' fregare di meno, sopratutto se esposti in tal
modo, e che la piu' grande "cazzata", per usare la sua terminologia, sarebbe quella di ascoltare lui o
altri come lui. 

						
		
Consiglio
scritto da Un Presidente il 27-01-2009
Mi permetto di consigliare al mio collega Baroni di togliere il bottone "commenta" dai link di questo
sito in quanto e' veicolo di cattiverie dettate dall'invidia che poi alla fine destabilizzano il movimento
pallavolistico.
Se poi vale il concetto "piu' se ne parla e meglio e'" allora no comment.
						
		
Il bottone.
scritto da Andi-Cap il 27-01-2009
Ora spiego al "Presidente", perche' non toglieranno il tasto commenta.
Facciamo due conti, 15.700 accessi, in pochi mesi, significano una visibilita', degli sponsor inseriti,
molto alta, quindi piu' facilmente vendibili gli spazi publicitari.
La societa' Nottolini, pur avendo in passato militato in categorie superiori, non ha mai avuto la
notorieta' che sta' riscuetendo questa stagione, grazie a questi spazi.
Ora parlarne bene o male, poco importa, l'importate e' che arrivino dei risultati, questo avvicinera'



giovani e non, alla societa', che se dotata dei mezi giusti, come staff tecnico e dirigenziale, sara' un
punto di riferimento, per coloro che vogliano avviarsi alla pallavolo.
I commenti inseriti, sono poca cosa, rispetto a cio' che viene detto nei corridoi, del volley Lucchese,
quindi niente paura, un po' di polverone occasionale, non puo' soffocare, poi c'e' sempre il
bannaggio a disposizione dei webmaster.

						
		
per Andi-Cap e tutti gli altri
scritto da Francesco il 27-01-2009
caro/a Andi-Cap, quello che dici e' in parte vero, avere un sito con questi numeri in termini di
accessi e' sicuramente un motivo in piu' per avere visibilita', sia per noi stessi e la nostra attivita',
che per i nostri sponsor, senza i quali, lo ricordiamo, noi e nessun'altra societa', potra' mai fare
attivita' visti gli altissimi costi di gestione.
Comunque il motivo per cui la scorsa estate decidemmo di dare la possibilita' ai visitatori di
commentare non e' per ricevere visite, o meglio non solo, ma innanzitutto per dotarci di un sito UGC
al passo dei tempi con il web 2.0.
Poi ovviamente, conoscendo l'ambiente del volley lucchese dove a tutti garba chiaccherare e
giudicare, sia nel bene che nel male, questo spazio avrebbe subito riscosso grande successo.
Almeno per il momento non intendiamo minimamente togliere il bottone "commenta", ma non
perche' abbiamo in programma di bannare nessuno, anche perche' la struttura del sito non ce lo
permette, l'unica cosa che faremo ed abbiamo fatto fino ad oggi, e' cancellare i messaggi offensivi
verso di noi o chiunque altro. La discussione va sempre bene, anche quando e' animata, purche'
avvenga con modi e termini adeguati, e purche' in un modo o in un altro, senza voli troppo ampi, si
rimanga nel commento alla notizia pubblicata. Tanto comunque ci saranno sempre persone che
metteranno una faccia dietro a quello che scrivono ed altre che invece continueranno a scrivere in
anonimato, questo ci interessa il giusto, purche', lo ripeto, non vi siano offese verso nessuno.
Se poi un giorno succedera' che dovremo passare piu tempo a cancellare messaggi, visto che bene
o male questo servizio lo facciamo per passione e non per lavoro, allora forse in quel momento
potremmo prendere decisioni diverse, ma sara' una cosa che valuteremo solo se si presentera'.
Buona navigazione a tutti e buona scrittura di commenti
						
		
non siete giusti
scritto da non importa il 28-01-2009
pero' quando dite che togliete i commenti offensivi, fatelo per tutti e non solo quando offendono la
nottolini,. mi sembra che tra questi commenti ci siano delle offese per ragazze di un'altra squadra
del tipo " quella disgraziata" riferito ad una atleta del lucca v. Siccome , avete detto che le offese le
cancellate, a chiunque si riferiscono, allora siate di parola,fatelo!
						
		
Ma non diciamo sciocchezze
scritto da Segreteria il 29-01-2009
Caro/a "non importa" potevi evitare di scrivere questo intervento, infatti se invece di cercare di fare
del vittimismo inutile, tu avessi letto tutti i commenti avresti percepito che di critiche e interveti
negativi per la Nottolini ce ne sono a bizzeffe ed inoltre la frase a cui ti riferisci non e' stata
cancellata in quanto non c'e' riferimento nominativo anche se siamo assolutamente d'accordo sulla
inopportunita' di tale affermazione.
Mi sembra che abbiamo sempre tenuto come Societa' un atteggiamento equidistante ed obbiettivo
e quindi troviamo assolutamente ingiusto questo commento, come altri in passato di tono opposto.
Certo che accontentare tutti e' veramente difficile, ma riteniamo di fare un bel servizio nel
permettere a tutti di inserire le proprie opinioni, tra le altre cose, volendo, coperte da anonimato. 
						
		
a  corto
scritto da da  amico il 04-02-2009
luca  avevi  fatto  un  buon  articolo ma la 
segreteria  ti  ha  tagliato  come  le  cose



che  vengono  male.
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Prima divisione, ancora una vittoria
25-01-2009 - Serie D
		
Pallavolo Nottolini - CNL 3 - 0 (25-18, 25-10, 25-15)

COntinua la striscia positiva della squadra di Prima Divisione che nell'ultima giornata ha avuto la
meglio sul CNL. Le ragazze di Luca hanno nettamente vinto con il punteggio di 3 a 0, avendo
sempre in mano il controllo della partita.
QUesta settimana iniziera' la preparazione in vista del prossimo turno che ci vedra' affrontare fuori
casa la Botique dell'eros Olympic.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Complimenti!!!!
scritto da Da tifoso Nottolini il 27-01-2009
Grande Luca!!!! Zitto zitto con il suo fare "naif"  e senza incazzarsi mai riesce con il suo gruppo di 1^
Divisione ad essere li' pronto a sfruttare l'eventuale passo falso del Discobolo e del Versilia.
Complimenti per la modestia che dimostri e per le capacita' che stai dimostrando nel gestire il
gruppo.
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Under 14 perde con la Pantera 3-1
24-01-2009 - Under 14
		
Pantera - Nottolini 3-1    (25/17 19/25 25/23 25/21)

Persa l'occasione per la nostra compagine Under 14 di riscattare il risultato dell'andata.
Nell'insieme, bella partita da vedere con le nostre ragazze che non sono riuscite, anche dopo
clamorosi recuperi, a chiudere vincenti il terzo e il quarto set.
Nel complesso da notare un miglioramento nell'approccio alla partita da parte delle nostre atlete.
Simona Genovesi sicuramente continuera' a lavorare su questo gruppo, cercando di poter
mantenere l'attenzione necessaria per tutta la partita.
Prossimo appuntamento Domenica alle ore 11.00 al palazzetto di Capannori contro il Ponte a
Moriano.

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

opportunita'
scritto da Io c'ero il 26-01-2009
Ma io dico era proprio necessario designare per una delle poche partite di under 14 combattute un
genitore di una ragazza tesserata con una delle 2 squadre?
Certo che la nostra designante se le va proprio a cercare con il lanternino ma ci pensa quando fa le
designazioni o tira a caso?
						
		
opportunita'
scritto da Alessandro Pardini il 27-01-2009
Se non si sanno le regole che disciplinano certi campionati e' meglio evitare di fare commenti fuori
luogo.
Il direttore di gara designato per la partita aveva rifiutato e non era stato trovato un sostituto, se
l´arbitro che si e' reso disponibile e ha diretto l´incontro, di cui ho grande stima, non fosse stato
accettato avrebbe potuto arbitrare un dirigente. 
Il designatore ha informato di tutto questo me e di conseguenza i due dirigenti della Nottolini
responsabili della squadra e tutti abbiamo concordato che quella era la migliore soluzione in ogni
caso, anche perche', ben sapevamo che l´arbitro avrebbe diretto con coscienza ed obbiettivita'.
Smettiamola di pensare agli arbitraggi ed alle designazioni sempre sulla base del sospetto e della
prevaricazione.
L´ho detto e lo confermo, il designatore, con cui mi sono sempre confrontato con sincerita' nel bene
e nel male, ha la mia stima e la mia fiducia e questa e' una posizione ufficiale della Societa'. 
						
		
designazioni
scritto da Addetto ai lavori il 27-01-2009
Premetto che anch'io conosco bene la designante ed ho piena fiducia nel suo operato ma devo
riconoscere che la stessa cosa e' successa in Pantera Valdiserchio ed e' stata data la stessa
motivazione, se permettete mi sembra un po' strano.
Il punto non e' sulla serieta' dell'arbitro o di chi lo designa, ho visto la partita con la Valdiserchio e'
posso dire che ha arbitrato bene come del resto ho letto che ha dichiarato anche la squadra
perdente, il punto e' sull'opportunita' di certe scelte perche' onestamente che per 2 volte ci sia stato
un arbitro che ha rifiutato la designazione, guarda caso in una partita importante della stessa
squadra, e' poco credibile. Io sinceramente le eviterei visto che di polemiche gratuite e fuori luogo
nel nostro ambiente ce ne sono anche troppe
						
		
SE SON ROSE FIORIRANNO
scritto da UNO DEI TANTI il 27-01-2009
QUALCUN ALTRO OLTRE A ME, SI COMINCIA A CHIEDERE IL PERCHE' QUESTO GRUPPO,
NONOSTANTE SIANO AL 3 ANNO DI LAVORO, NON RIESCE A VINCERE IL PROVINCIALE? LE
PREMESSE ERANO OTTIME MA QUALCOSA NON HA FUNZIONATO? 
						
		
Calma.
scritto da Un fans dell'Under14 il 27-01-2009
E chi l'ha detto che non lo possa vincere? Hai forse la sfera di cristallo che prevedi il futuro? Il
gruppo e' buono e sta crescendo  e diamoli il tempo di continuare a crescere senza creare
situazioni di disturbo e di voler vincere per forza subito forzando la mano con allenamenti che per
l'eta' delle ragazze (vi sono anche dei 96) sarebbero sforzati.
						
		
titolo provinciale
scritto da osservatore attento l'originale il 27-01-2009
Chi ha scritto che non e' detto che la Nottolini non vinca il provinciale under 14 mi trova d'accordo.



Da quanto ho visto in 23 gare sono almeno 3 le squadre a poterlo vincere e dove le differenze sono
davvero minime. Vedo leggermente avvantaggiata la Pantera per una maggior convinzione in
queste occasioni e forse un un maggior lavoro in termini di quantita' svolto in palestra.
Subito dietro metto sia Nottolini che Versilia, sono 2 squadre abbastanza diverse ma con buone
possibilita'. Il Versilia ha delle buone individualita' la Nottolini un bel gruppo. Un po' dietro il
Valdiserchio, non ha una brutta squadra ma non sono abituati a questi avvenimenti ne come
Societa' ne come atlete quindi sara' gia' tanto se saranno alla fase finale. Tutti attenti alle sorprese,
il Lido-Discobolo sta crescendo molto e nell'ultima gara mi risulta abbia creato un po' di problemi al
Versilia.
Come tutti i pronostici il campo puo' naturalmente smentirli l'importante e' che quel giorno sia una
bella giornata di sport, le bimbe di qualsiasi colore abbiano la maglia lo meritano.
In bocca al lupo a tutti
						
		
errore
scritto da osservatore attento l'originale il 27-01-2009
Rileggendo mi sono accorto di aver scritto 23 gare in realta' ho visto giocare queste squadre 2-3
volte ciascuna
						
		
Obiettivi
scritto da gb11 il 28-01-2009
Scommettendo sulla vittoria del campionato io punterei sulla Pantera. L'unica squadra che non ho
visto e' il Versilia, le altre mi sono sembrate equidistanti, solo il Lido e' sicuramente uno scalino
sotto. Concordo con l'analisi di "osservatore" sul Valdiserchio che, pero', ha un allenatore esperto
ed e' la squadra che e' migliorata di piu' dall'anno scorso, mentre la Nottolini meno.
Detto questo credo che vincere un campionato PROVINCIALE giovanile sia importante, ma forse di
piu' (e sicuramente piu' difficile) costruire giocatrici per la prima squadra (militante in campionati
REGIONALI). Sicuramente ci sono societa' in ITALIA che riescono a fare entrambe le cose, a Lucca
credo che sarebbe gia' tanto avere societa' che riescono a farne almeno una delle 2... Per questo,
ritornando in argomento, non credo che sia cosi' indispensabile che la squadra U14 della Nottolini
vinca il campionato, quanto che continui nel processo di formazione delle giocatrici finalizzato ad
avere un paio di ricambi futuri per la prima squadra.
						
		
pronostico
scritto da Beppe il 29-01-2009
Se dovessi fare un pronostico oggi direi Pantera perche' ha sicuramente una maggior abitudine a
questo genere di cose e sicuramente quel giorno potrebbe saper gestire meglio di altri la tensione di
una fase finale. Dobbiamo pero' riconoscere che siamo in under 14 e a questa eta' potrebbe bastar
poco a spostare un po' gli equilibri.
Concordo anche sull'analisi fatta della mia squadra ma ci tengo anche a precisare che io (se ci saro'
perche' ancora dobbiamo qualificarci per la fase finale) non vado certo per perdere.
Sul discorso vincere campionati o costruire giocatrici e' una storia infinita, io onestamente non credo
che una cosa escluda l'altra e se riesce primeggiare a livello giovanile e' sicuramente una buona
cassa di risonanza per la Societa'. Credo sia molto piu' facile motivare e tenere in palestra una
bimba vincente che una che perde spesso. Primeggiare a livello giovanile non vuol dire per forza
vincere ma semplicemente essere sempre competitivi, io la vedo cosi.

						
		
Designazioni
scritto da Mari/designante il 04-02-2009
So che non dovrei ma sento il bisogno di creare il precedente e spiegare a chi non sa
(giustamente)come funziona una designazione.
La Commissione Designante ha in mano la lista di tutti i campionati in corso che, a regola, la nostra
Provincia (e solo la nostra) dovrebbe coprire totalmente con Arbitri Federali.
Quest'anno, piu' degli altri anni, siamo in forte crisi perche' tanti Arbitri per ragioni varie non hanno



dato disponibilita' totale ma solo in certi giorni e in certe ore, altri hanno smesso addirittura,pochi
sono rimasti in attivita' a tempo pieno.
Tra questi ci sono Arbitri Regionali che, dovendo coprire gare fuori Provincia, il sabato non sono
reperibili.
Tutto cio' ha compotrato una conseguenza molto logica...prima si devono coprire le gare di 1 div sia
femminile che maschile,2div,u18F/M,u16F/M poi,se si trovano ancora risorse arbitrali, u14F/M e
u13...Vi assicuro che non ho mai fatto designazioni a caso o per simpatie come qualcuno
ironicamente ha scritto,ma ho cercato di andare incontro a tutti e meglio che potevo.
In questo periodo poi dobbiamo anche tenere conto delle svariate malattie stagionali che ogni
settimana mietono "vittime" che devono poi essere prontamente sostituite...e non sempre e'
possibile.
Evitiamo di parlare di incompatibilta' tra arbitri e societa'. senno' il discorso si prolunga ulteriormente
e senza fine.
Spero di aver chiarito almeno in parte certe nozioni di un ruolo che per qualcuno poteva sembrare
ancora oscuro.
Un sincero saluto a tutti, e soprattutto a quelle persone che non mi ritengono propriamente un buon
arbitro e tantomeno simpatica....prima o poi me ne faro' una ragione ;-)))      
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Sabato di Derby!!!
23-01-2009 - Serie C
		
22/01/09 - Amichevole
Nottolini Capannori - BianchiDino Pescia 2-2 (21/25 23/25 25/18 25/18)

In vista dell'attesissimo derby di sabato prossimo con il Lucca Volley, ancora un interessante
amichevole giocata dalla nostra squadra con la forte compagine di serie B2 di Pescia.
Nonostante il clima  cordiale della partita, si sono viste trame di gioco di ottimo livello e scambi di
discreto valore agonistico e quindi, l'incontro con la compagine di mister Jankov, ha raggiunto
l'obbiettivo per cui e' stata organizzato.
Queste partite rivestono una notevole importanza per mantenere alti i ritmi di allenamento e la
concentrazione e, considerando anche il momento di emergenza della nostra formazione, dovuto
alle perduranti assenze di Masini, Nieri e Baroni, servono sopratutto per provare e testare nuovi
sestetti e soluzioni tattiche.
E' indubbio che la partita di sabato prossimo rappresenti, anche se sotto ottiche diverse, un delicato
passaggio sia per il nostro campionato che per quello degli ospiti.
La squadra del Presidente Ricci deve mantenere il passo promozione essendo stata costruita per il
passaggio nella categoria superiore, mentre noi dobbiamo portare preziosi punti in cascina per
consolidare la nostra posizione in classifica dato che  il nostro obbiettivo rimane quello di ben
figurare in campionato.
Questo non fa altro che confermare che entrambe le formazioni hanno valide motivazioni e stimoli
per aggiudicarsi un derby che rappresenta in ogni caso un risultato di prestigio oltre che punti
pesanti per la classifica.
L'appuntamento, quindi, per tutti gli appassionati di pallavolo e' per sabato 24/01 alle ore 21.00 al
Piaggia di Capannori. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

per tutti gli amanti della pallavolo
scritto da fofao il 23-01-2009
Speriamo che Sabato sera sia una bella serata di pallavolo,tra due squadre che mettano in risalto le
loro capacita',tutto contornato da un tifo corretto e tranquillo.Vinca il migliore FORZA NOTTOLINI
FORZA RAGAZZE
						
		
sensa storia!
scritto da neutrale il 23-01-2009
mi dispiace per la nottolini ma non sara' un derby appassionante perche il lucca volley a parita' di
giocatrici e' troppo forte.comunque ci saro'.saluti!!
						
		
tifosa del lucca
scritto da tifosa lucca il 23-01-2009
Da tifosa del Lucca tifo per il Lucca Volley............ma sono due bellissime squadre e sara' un bel
derby !!
Concordo sul fatto che il tifo dovra' essere corretto !!!
Vinca la squadra piu' tenace e grintosa.

						
		
Non diamo per morto chi morto non e'
scritto da nottambulo il 23-01-2009
IL lucca Volley e' senza dubbio favorito,il suo e' un organico molto importante,ma mai dire mai,la
Nottolini ha giovani interessantissime e atlete esperte che ben si compendiano con loro, quindi ha
almeno un 20% di possibilita'.Anch'io ci saro',e tifero'.........
						
		
c'e' una sola squadra!
scritto da lucca forever il 24-01-2009
con giocatrici acerbe e altre alla frutta si va poco lontano,al massimo fino alla rotonda a 1oo metri
dal palazzetto,povera nottolini......
						
		
troppo buona!
scritto da per lucca forever il 24-01-2009
fino alla rotonda? per me non arrivano nemmeno alla porta.AAAAAAHHHHHH!!!!!
						
		
Per Lucca4ever
scritto da Per precisione il 24-01-2009
Se mi parli di giocatrici alla frutta ti invito a guardare in casa tua.Ve ne sono alcune che non sono
alla frutta ma al "digestivo". Per quelle "acerbe", come le definisci, abbiamo il coraggio di farle
giocare ed e' una nostra scommessa che saranno il futuro della Nottolini.   
						
		
per tutti i tifosi del lucca volley
scritto da persona obiettiva il 24-01-2009
Alla frutta ci saranno le tue, che a parte Mascia e la Malventi il resto e' niente... a Sabato
attenzione!!!
						
		
per persona obiettiva



scritto da spettatrice il 24-01-2009
mi sembra che tu non sia molto obiettiva infatti le ultime partite giocate non sono state vinte grazie
alla malventi e a mascia, ma grazie a tutte le altre e qui ti dimostra che lucca puo' vincere anche se
le due migliori non sono proprio in forma. la squadra e' di 12 atlete e tutte possono dare qualcosa e
per favore un po' di rispetto anche per chi non e' titolare ma che al momento opportuno puo' dare il
suo contributo. questo vale per tutte le squadre
						
		
FORZA NOTTOLINI
scritto da raganella  il 24-01-2009
Stasera mi spostero' dal mio stagno per tifare per la mia squadra che sicuramente vendera' cara la
pelle,perche' la Nottolini e' squadra di tecnica e cuore.Irridere le avversarie puo' essere pericoloso e
non lo faro',voglio solo dire alla mie ragazze che sono orgogliosa di loro e che stasera mi aspetto
una partita alla morte.Forza ragazze e un grande in bocca al lupo,che spesso non e' brutto come
sembra.
						
		
ma!
scritto da osservatore attento l'originale il 24-01-2009
Se si parla di rispetto per tutte le giocatrici che contribuiscono alla causa della squadra sono
perfettmente d'accordo ma il volori ci sono e non si possono negare. Il Lucca V senza la Malventi e
Mascia retrocederebbe senza nemmeno passare dal via e la societa' lo sa bene visto i rimborsi che
gli da
						
		
derby
scritto da garfagnino il 24-01-2009
Voglio esprimere la mia stima per le giocatrici e i tecnici della Nottolini,per quello che stanno
facendo e per quello che sapranno fare,ricordatevi che il campionato e' lungo e tutto puo'
succedere.Per questa sera il mio pronostico e' 50% Nottolini,50% Lucca volley e spero che sia cosi'.
						
		
Sorpresa
scritto da stratifoso Lucca Volley il 24-01-2009
Questa sera la nuova posizione di Malventi vi stupira' e saranno fuochi d'artificio che spettacolo !
						
		
si si
scritto da cicciooo il 24-01-2009
...la nuova posizione di malventi?? la conosciamo gia' tutti...nessuna sorpresa!! 
Ecco come sprecare un signor centrale...
						
		
Stratifoso dimmi come stupirete
scritto da garfagnino il 24-01-2009
Forse la Malventi giochera' palleggiatrice al posto di Mascia? O forse la terrete in panchina basta
aspettare qualche ora e lo sapremo.
						
		
Francesco lo SPECIAL ONE
scritto da stratifoso Lucca Volley il 24-01-2009
Il nostro allenatore Cecchi,e' un grande tecnico,un innovatore della pallavolo,ogni sua decisione e'
ponderata e tatticamente non ha rivali.Le ragazze pendono dalle sue labbra certe che le sue scelte
derivano da attente considerazioni e da un esame perfetto delle avversarie.Vi basti questo per
capire che anche questa sera guidera' con grande capacita' la sua squadra con sorprese a non
finire.Grande Francesco.
						
		



ora basta!!
scritto da tifoso nottolini il 24-01-2009
cari avversari, con tutti i problemi che ha avuto la nottolini quest'anno essere li' a due punti dalla
seconda dimostra che sta facendo non un bel campionato ,ma un grandissimo campionato. e
quando prima o poi sara' al completo sperate di avere 20 punti in piu' se no faremo quattro risate.....
						
		
ironia
scritto da osservatore attento l'originale il 24-01-2009
Devo dire che a leggere l'ultimo intevento mi e' scappata una mezza risata non so se sia serio o
ironico ma un po' fa ridere. Non che non reputi il Cecchi un bravo allenatore e un  ottimo
trascinatore ma questa lode mi sebrava un po' esagerata.
Trovo comunque molto interessante e soprattutto coraggioso da parte di un allenatore cambiare
ruolo a una giocatrice che gioca da parecchi anni da centrale e in campionati di assoluto valore
come b2 e b1, vedremo l'esito ero un po' indeciso ma credo che saro' anch'io della partita.

PS: Se mi posso permettere darei un consiglio agli amministratori di questi spazi. Per una
consultazione piu' semplice e rapida sarebbe opportuno invertire la cronologia degli inteveniti per far
si che si trovino subito gli ultimi inseriti e non si debbano per forza sfogliare tutte le pagine. Questo
renderebbe la consultazione dei commenti piu' snella soprattutto quando ce ne sono tanti.
						
		
Per stratifoso luccavolley
scritto da donna esperta il 24-01-2009
il Cecchi grande tecnico??? ahahahahahahah che risate. Lo sanno tutti perche' allena.
						
		
Mister Cecchi
scritto da stratifoso Lucca Volley il 24-01-2009
Nel mio intervento non c'era nessuna ironia,Cecchi e' il numero uno degli allenatori lucchesi,e'
l'allenatore che riesce sempre a trovare le soluzioni piu' giuste e ha pochi paragoni con gli altri
mezzi tecnici che popolano la nostra provincia.Imparate ad apprezzarlo perche' e' un grande.
						
		
I migliori siamo noi
scritto da Nottoliniano il 24-01-2009
Il Cecchi sara' grande (ma!) le giocatrici del Lucca Volly saranno grandissime,ma NOI NON SIAMO
DA MENO STRAFORZA NOTTOLINI le parole hanno un peso relativo il campo dira' la
sua.FOOOOOOOORZA RAGAZZEEEEEEEE
						
		
Fateli a fettine
scritto da Flavio il 24-01-2009
Forza ragazze,fateli a fettine siete le meglio.Nottolini forever
						
		
oh stratifoso ahahahah
scritto da donna esperta il 24-01-2009
Forse o non capisci di pallavolo o sei un pazzo! Perche' il Cecchi di pallavolo non capisce una
mazza, perche' non lo chiedi alle sue atlete? che di stima di lui se non per i soldi che gli danno non
c'e' altro. Il numero 1? ma ci vai in palestra a seguirlo? e durante le partite lo vedi? ma per piacere.
Gli allenatori veri sono altri.
						
		
PER DONNA ESPERTA
scritto da ilary il 24-01-2009
Forza Nottolini e un bacione a Sara!!
Cara "Donna Esperta" (e sappiamo ben di cosa....) impara ad esprimerti .... e sopratutto cerca di



migliorare le tue ESPERIENZE nei modi di fare.
A stasera e siate tutti  un po' piu' sereni.
 
						
		
Cecchi dove sei???????
scritto da soloperpassione il 24-01-2009
Cecchi dove sei finito?
Hai lodato l'intervento del Becheroni che difendeva la sua squadra.
Hai preso le difese di Tognarelli e Malventi quando hanno parlato di loro.
Ma perche' non intervieni quando parlano male delle altre tue giocatrici?
Forse sei tu il primo a credere di avere solo due giocatrici?
Spero proprio di no per te...i grandi allenatori s ivedono anche da questo...
						
		
PER LA DONNA ESPERTA
scritto da FRANCESCO CECCHI il 24-01-2009

In effetti una donna esperta che parla di "mazza" mi sembra un po' volgare. Ma io mi diverto lo
stesso e spero che il mio poco che do sia molto per chi mi vuole stimare, se poi ci saranno soluzioni
migliori mi adeguero' con la stessa, identica, serenita' e passione di come la vivo ora. .......Ma tu
(DONNA ESPERTA) come stai dopo i tuoi bellissimi apprezzamenti?
						
		
silenzio???
scritto da spettatore tifoso e imparziale il 25-01-2009
la partita e' stata giocata.......adesso silenzio????????
NOTTOLINI - LUCCA VOLLEY  1 A 3
chi c'era avra' notato
che la squarda e' un gruppo e non formata solo da 2 persone......
brave ragazze......bravi allenatori...forza LUCCA VOLLEY!
						
		
nulla di nuovo
scritto da osservatore attento l'originale il 25-01-2009
Chi c'era ieri come in altre occasioni ha notato che senza 2 giocatrici questa squadra lotterebbe per
non retrocedere e che l'allenatore conta poco o nulla
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Under 18: Altri tre punti
21-01-2009 - Under 18
		
21/01/09 - Under 18
Olympic - Nottolini Capannori 0-3 (16/25 14/25 14/25)

Non era sicuramente la partita piu' difficile del campionato e quindi, approfittando della situazione e
anche di infortuni e indisposizioni, Luca ha schierato un sestetto inedito con la recuperata Matraiotti
al palleggio, De Cicco e Ragghianti al centro, Manservigi come opposto, Belluomini e Alessandri
bande e Gradi come libero.
Inoltre, ancora una gradita sorpresa con l'esordio in under 18 della giovanissima Elisa Davini,
palleggiatrice della formazione under 14, che e' entrata sia nel secondo che nel terzo set.
La partita ha avuto poca storia e come detto e' servita sopratutto a far giocare e fare esperienza
anche alle ragazze fin qui meno impegnate.
Ben piu' ostica si presenta la prossima partita quando, mercoledi' 28/01 alle 21.00, scendera' al
Piaggia l'attuale seconda forza del campionato, il Fratres/System per un match sicuramente
interessante ed atteso.
				
		
Fonte: Segreteria
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Per il futuro
scritto da KKK il 22-01-2009
Anche stasera un'altra Under 14 in campo con l'Under18!
						
		
impostazione molto chiara
scritto da osservatore attento l'originale il 24-01-2009
Il portare in under 18 un under 14 fa capire che tipo di impostazione da' questa Societa' al settore
giovanile, cioe' la valorizzazione dei singoli e non del gruppo. La dimostrazione di questo sta nel
fatto che una Societa' cosi ambiziosa non ha nemmeno una giocatrice classe 93 o 94 e ne aveva
solo 2 92, che per'altro stanno facendo bene in altre realta' importanti.
Ora avendo un buon gruppo under 14 invece di far fare esperienza alla squadra partecipando in
toto a campionati piu' qualificanti si fa distinzione. Questa non e' una critica, solo rilevare un tipo di
impostazione che mira a fare selezione e portare avanti solo giocatrici che hanno certe qualita',
cosa che e' giusto che faccia una Societa' che punta in alto come la Nottolini
						
		
osservatore poco attento
scritto da Alessandro Pardini il 24-01-2009
Mi dispiace caro osservatore "poco" attento, in questo momento non ho nessuna voglia di motivarti
la mia risposta, ma questa volta hai detto una sciocchezza. 
						
		
fatti non parole
scritto da osservatore attento l'originale il 25-01-2009
Io ho citato semplicemente dei fatti sul vostro modo di impostare il giovanile negli ultimi anni, portare
avanti chi ha dei requisiti o cercare di reperirle presso altre Societa', questo non lo potete negare.
Ma come ho detto nell'intervento precedente e' un impostazione che non critico ma che trovo
abbastanza logica
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Pesante sconfitta della nostra Under 14
18-01-2009 - Under 14
		
Nottolini - Valdiserchio 0-3   (20-25  23-25  22-25)

Battuta di arresto della nostra compagine Under 14 scesa in campo contro una Valdiserchio molto
decisa.
Vanno i miei personali complimenti alla societa' Valdiserchio che scesa in campo umilmente a
differenza delle nostre atlete, ha giocato una partita a tutto campo commettendo pochissimi errori,
ricevendo qualsiasi palla che arrivava nel loro campo e attaccando senza timore.
Sicuramente questa sara' una settimana in cui lavorare per riuscire a far concentrare le nostre
ragazze nelle partite che contano, visto che sabato prossimo dovremo incontrare la formazione
della Pantera.

				
		
Fonte: P.Quilici
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che cosa non e' successo
scritto da spettatore tifoso nottolini il 18-01-2009
Stamani ho visto le noste ragazze giocare e devo dire che come nell'articolo la Valdiserchio ha
giocato molto bene mentre le nostre giocavano cosi' due mesi fa e giocano cosi anche ora anche se
con qualche errore in meno, non mi sembrano molto cresciute nella ricezione e sopratutto
nell'atteggiamneto .
Ma gli allenamenti li fanno?????
						
		
allo spettatore tifoso della Nottolini
scritto da p.quilici il 18-01-2009
Carissimo tifoso, ti posso assicurare che gli allenamenti queste ragazze li fanno e che noi della
societa' e soprattutto Simona Genovesi (la loro allenatrice) crediamo molto in questo gruppo.
Purtroppo in questo delicato momento nessuno di noi riesce a capire perche le nostre ragazze non
riescano a mettere in campo quello che effettivamnte fanno durante gli allenamenti.
Sono certo, come tutti noi, che prima o poi (speriamo prima possibile ) le nostre ragazze potranno
farci gioire per i loro successi.
Il nostro ruolo e' quello di continuare a tifare per loro.
Per la parte tecnica sicuramente Simona cercera' di correggere questi vuoti che si presentano ogni
tanto.
Comunque rimango dell'idea che stamani la squadra del Valdiserchio ha disputato una grande
partita e rinnovo i miei complimenti.

						
		
per tifoso Nottolini
scritto da altro tifoso Nottolini il 19-01-2009
Nel giovanile ci sono sempre gli alti e bassi ci sono dei momenti in cui si cresce dei momenti che si
ristagna,tutto e' normale da qui a dire che non ci si alleni e' molto lenitivo soprattutto per le ragazze
che non vanno depresse ma incoraggiate piu'che altro a cambiare atteggiamento durante le gare. Io
personalmente non ho visto un divario tecnico con la Valdiserchio ma nell'approccio alla partita si,
loro erano piu motivate  piu'volenterose, credo che si debba lavorare piu' sulla mentalita' oltre che
nell'aspetto tecnico.
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Un sabato da dimenticare
18-01-2009 - Serie C
		
17/01/09 - SerieC / 12a giornata
Etruria - Nottolini Capannori 3-0 (25/19 25/14 25/13)

Una Etruria efficace in attacco, aggressiva in battuta, precisa e grintosa in difesa batte nettamente
una Nottolini che non riesce a digerire le contemporanee assenze di Nieri, Masini, Baroni a cui
all'ultimo momento si e' aggiunta anche quella dell'influenzata Matraiotti.
Bella forza, mi direte, ma devo ammettere che un primo set combattuto con scambi lunghi e lottati,
perso, piu' che altro, per alcuni errori evitabili, aveva fatto sperare in una partita piu' equilibrata.
Nel secondo set, invece, c'e' stato un tracollo verticale delle nostre che e' proseguito anche nel
terzo provocando la sconfitta per 3 a 0.
Certamente ricreare gli equilibri e gli automatismi in una formazione con tante assenze e diverse
atlete fuori ruolo non e' facile ma devo ammettere che questa sera, dopo il primo combattuto set,
sono venuti meno un  po' tutti i fondamentali sia in attacco che in difesa.
Unica nota positiva, l'impiego e  la prestazione, sia nel secondo che nel terzo set, di un'altra delle
nostre promettenti giovani, Arianna De Cicco, prelevata all'ultimo momento dalla compagine di 1a
Divisione. 
Comunque, sinceramente, era difficile sperare di uscire indenni da un campo difficile come quello
fiorentino, con tante assenze e problemi di formazione, ma non dobbiamo fare tragedie ed anzi,
questa prestazione non deve far altro che rafforzare la volonta' di lavorare al massimo per
preparare al meglio il derby casalingo di sabato prossimo, quando, al Piaggia di Capannori alle
21.00, verra' a farci visita la competitiva formazione del Lucca Volley.
 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Per Arianna
scritto da Dal Morianese il 18-01-2009
Dai forza non era proprio la partita piu' indicata per il debutto in C ma anche questo ti serva da
esperienza. Un detto delle nostre parti recita " quanto tocca il pan fa torta". Vai avanti cosi' che alla
Nottolini hai fatto e stai facendo passi da "gigante".
						
		
corni rossi
scritto da fofao il 18-01-2009
Quando la sfortuna si accanisce c'e' poco da fare,ma sono sicura che la reazione ci sara' anche piu'
forte della sfiga.FORZA NOTTOLINI
						
		
Assenze?
scritto da gb11 il 19-01-2009
A me risulta (ma magari mi sbaglio) che la Masini sia un'assente cronica (non per questo meno
grave, per carita', ma ormai, come dire, assorbita) e la Matraiotti e la Baroni non sono titolari. In
conclusione, mancava solo Marina e sostenere che s'e' perso per questo e' un po' come dire che
non ci sono i rincalzi. Cosa che, a quanto leggo, non e' affatto vera, vedi positivo esordio della
giovane De Cicco. Una serata storta capita a tutti, non e' necessario trovare delle scuse.
						
		
se ti sembra poco
scritto da fofao il 19-01-2009
 Caro gb11,       penso che nessuno trovi scuse anche perche' il campionato sta' andando alla
grande e quindi non c'e' niente da rammaricarsi.Detto questo, scusa se e' poco Masini fuori,Marina
fuori,Baroni che aveva ben giocato fuori,Matraiotti fuori e tutto questo senza che nessuno si sia
lamentato quindi nessuna scusa,onore all'avversario e elogi alle nostre ragazze che hanno giocato
facendosi una buona esperienza.Da noi nessuno e' un rincalzo,come abbiamo gia' detto tutte sono
utili e importanti,ma sarebbe sciocco fare finta che non esistano valori diversi tra le giocatrici,questo
sarebbe pura ipocrisia e la cosa non mi piace.FORZA NOTTOLINI FORZA RAGAZZE 
						
		
per Fofao
scritto da un dirigente il 19-01-2009
Fofao forse e' l'ora che tu faccia parte dei dirigenti Nottolini perche' da come ti esprimi sei una
dirigente navigata.
Grazie per la tua presenza sempre chiarificatrice ed opportuna.
						
		
Ben detto Gb11
scritto da Polemichetta il 19-01-2009
La Masini e' un assente "cronica". Se fosse stata in un'altra societa' la avrebbero abbandonata a se
stessa ormai da tempo alla Nottolini no sono duri e perseveranti. Mi scappa da ridere....
						
		
per polemichetta
scritto da un genitore il 19-01-2009
Alla Nottolini siamo una societa' ma anche una famiglia che non abbandona nessuno, bisogna solo
avere pazienza forse un giorno caro polemichetta ci dirai che avevamo ragione noi e lo spero
proprio.
						
		
colpa dei genitori!!
scritto da da estraneo. il 19-01-2009



purtroppo nelle squadre locali di pallavolo tutto o quasi e' gestito a livello familiare,di solito i dirigenti
sono padri di atlete e' normale che i figli siano pezzi e core, e giudizi e polemiche sono all'ordine del
giorno. le ragazze in campo e i genitori solo il sabato sulle tribune se no i risultati sic!!!! a buon
intenditor.....
						
		
risate
scritto da un lettore il 19-01-2009
CERTO POLEMICHETTA TI SCAPPA SPESSO DA RIDERE  
						
		
Si caro lettore..
scritto da POLEMICHETTA il 19-01-2009
Mi scappa molto spesso da ridere ... ed ormai da tempo, certe cose le avevo dette in epoca non
sospetta!
						
		
polemichetta....
scritto da cicciooo il 20-01-2009
a me sembra tu c'abbia di molto poo da ridere....
						
		
Per polemichetta
scritto da nottambulo il 20-01-2009
E' bello vedere che esiste ancora una societa' dove non si butta via nessuno e che caparbiamente
cerca il recupero di una atleta da tempo preda di eventi sfortunati.Ricordatevi comunque che Chiara
Masini e' una 91 e se dovesse essere recuperata,potrebbe far parlare di se' per altri 20 anni.
						
		
Polemichetta
scritto da Andy-Cap il 20-01-2009
Acqua....cicciooo, non vedo lo stile, ne grammatica appropriata.  
						
		
Come siete....
scritto da POLEMICHETTA il 20-01-2009
Come siete permalosi alla Nottolini soprattutto quando viene detta la verita'. 
						
		
Serieta'
scritto da Alessandro Pardini il 20-01-2009
Entro volentieri in questa discussione per fare alcune precisazioni.
E' vero alla Nottolini siamo perseveranti e sopratutto attenti alla salute delle nostra atlete, tutte, e
questo ritengo sia un grosso merito e non un motivo di polemica.
La Societa' ha messo a disposizione di tutte le sue atlete uno staff medico di primordine con
l'inserimento del Dott. Lunati, un ortopedico di grande valore e la continua assistenza del
fisioterapista Simonetti Marco, oltre che la collaborazione con l'altra fisioterapista Nicole Maffei. 
Questo organico ritengo sia una grande garanzia per tutte le atlete e per tutti i genitori che ci
mettono a disposizione le loro figlie, e  un motivo di orgoglio per una Societa' come la nostra.
Per quanto concerne Chiara Masini e' indiscutibile che le assenze sono state tante e prolungate, ma
anche in questo caso e' nostro preciso dovere ed obbiettivo quello di recuperarla in quanto la
riteniamo patrimonio della Societa', ricordo che e' un '91 con importanti caratteristiche fisiche, e
quindi faremo tutto il possibile perche' sia tutelata e possa in futuro svolgere la propria attivita'
agonistica al massimo.
Se tutto questo fa ridere qualcuno...che ben venga l'allegria.
						
		
MASINI MASINI



scritto da spettatore il 20-01-2009
Sono d'accordo con gb11 e polemichetta...La masini, poverina non e' mica colpa sua, sono anni
che non fa niente.....fra la schiena e gli infortuni. Recuperata, mi vien da ridere; la tenete solo per le
se caratteristiche fisiche e naturalmente perche' suo padre e' dirigente della Nottolini, altrimenti era
bella che partita, sperate sperate...
						
		
Mentecatti
scritto da Antraccoli il 20-01-2009
Caro spettatore e polemichetta la vostra categoria di personaggi la inserisco volentieri tra quella dei
"mentecatti" e non c'e' altro da aggiungere.
Per quanto concerne GB 11 mi sorprende che si ritiene anche un allenatore...mah!
Buona giornata a tutti.
						
		
Chiara Masini
scritto da Alessandro Becheroni il 20-01-2009
L'imbecillita' non ha limiti,quindi non mi meraviglio affatto dell'intervento alquanto di cattivo gusto di
polemichetta,che riesce a ridere e ironizzare delle disgrazie altrui.Chiara Masini sta' ormai da molto
tempo combattendo con una serie di eventi sfortunati a ripetizione e ogni volta che sembra che la
cosa si risolva subito una nuova tegola si abbatte su di lei.Nonostante questo,dimostrando carattere
da vendere,ogni volta si rimette a lavoro e cerca di riemergere dal tunnel dell'inattivita'che per ogni
atleta e'la cosa piu' difficile da digerire.Mi piacerebbe vedere quante altre atlete sarebbero capaci di
fare altrettanto, senza abbandonarsi alla piu' cupa tristezza di chi si accorge di avere mezzi
fantastici senza pero'poterlo dimostrare.Chiara Masini,merita rispetto,quindi fate finta che non esista
e lasciate a noi il compito di supportarla nel suo cammino di recupero che sicuramente nel tempo, la
restituira' alla pallavolo giocata. 
						
		
Che dire!!
scritto da Federico il 20-01-2009
Mi vergogno che nel mio mondo della pallavolo circolino elementi quali Curiosetta e Gb11(che a
quanto capisco e' un allenatore,mi piacerebbe sapere di che cosa).La pallavolo non e' questa,
spero lo capiscano e rimedino alla loro stupidaggine,magari con delle scuse alla diretta interessata.
						
		
Che dire !
scritto da Federico il 20-01-2009
Scusate l'errore e' Polemichetta e la dimenticanza Spettatore 
						
		
Anonimi? Puah!
scritto da gb11 il 20-01-2009
Per fortuna che conosco persone di Antraccoli molto educate e per bene, altrimenti il soggetto che
ha scritto sopra non farebbe una bella pubblicita' al suo paese!
Dato che dal mio intervento non si puo' dedurre che mi ritengo un allenatore, significa che mi
conosci e, nascondendoti dietro il solito vigliacco anonimato, ne approfitti per offendermi. Beh, non ti
ritengo degno di risposta.
						
		
Interpretazioni
scritto da capitancocc il 20-01-2009
Vedo che un semplice commento scaturisce polemiche lunghe...Gb ha solamente fatto presente
come una sfortunatissima Chiara Masini, non possa essere considerata un'assenza visto che
oramai e' 3 -4 partite che e' infortunata quest'anno; e che quindi oramai la squadra dovrebbe essere
dotata di chi la sostituisce...Nessuno ha mai detto che Chiara non sia una ragazza con carattere!
Inoltre come ha detto GB con le bravissime giovani che avete potete facilmente sostituire chi manca
come la De cicco ha fatto questa volta.



						
		
Per federico
scritto da gb11 il 20-01-2009
Prima di esprimere pesanti giudizi sulle persone sincerati di aver compreso bene cio' che leggi. Per
fortuna ti sei accorto in tempo che io non ho assolutamente detto niente contro la Masini che anzi
ha tutta la mia solidarieta' e, leggendo cio' che scrive Sandro, la mia ammirazione per cio' che le sta
capitando e per come lo sta affrontando.
Ad ogni modo, cosi' per chiarirvi le idee, sono 15 anni che alleno in modo soddisfacente per me e
per chi mi tiene ancora in palestra, ma non per questo mi ritengo un Allenatore, io sono solo un
dottore in Giurispurdenza, potete stare tranquilli...
						
		
ma??
scritto da elisa il 20-01-2009
gb...ha scritto cose non proprio esatte (per non chiamarle inaltro modo poco carino)...forse perche'
non e' bene informato o forse solo perche' c'ha tanta voglia di chiaccherare...tutto li'!!!
Per quanto riguarda tutti gli altri interventi inviterei come sempre faccio a guardarsi ognun per se'
che e' sempre la soluzione migliore...sai che risate!!!
baci e abbracci!!!
						
		
Caro GB11 Puah! anche per te.
scritto da Antraccoli il 20-01-2009
Tanto per chiarire, caro Gb11, il tuo non e' un nick?
Io so che fai l'allenatore perche' non hai mancato di rimarcare piu' volte questa cosa sul forum che
spesso leggo, ma non ti conosco come tu non conosci me, quindi mi domando cosa avanzi visto
che io non ti ho assolutamente offeso mentre tu hai sparato giudizi e sentenza su un argomento che
non conosci.
Avrai anche la laurea in giurisprudenza ma, per come ti poni e scrivi  rimani un arrogante
presuntuoso (questa volta ti ho offeso).    
						
		
Forza Masini
scritto da raganella  il 20-01-2009
Oggi nel mio stagno si sentono brutte voci,pertanto desidero dire la mia.So benissimo cosa vuole
dire riprendersi da un infortunio,lungo e complicato quindi Chiara ti abbraccio e desidero esprimerti
tutta la mia stima e solidarieta',continua a lottare ed applicarti in palestra perche' sei giovane e hai
intorno molte persone che ti vogliono bene.Spesso sono acida,questo e' il ruolo che mi sono
scelta',ma in questi casi anche la mia acidita' lascia il posto a qualcosa di diverso che pero',per
deformazione, non riesco nemmeno a pronunciare.Ciao Chiara....da oggi hai una tifosa in piu'
						
		
c'e' davvero da ridere o forse da piangere
scritto da osservatore attento l'originale il 20-01-2009
Credo che ogni commento sia superfluo a quanto ho letto in queste pagine, di una cosa sono
convinto, dovreste perdere piu' spesso visto che fa piacere a molti e almeno abbiamo qualcosa da
leggere
						
		
Mi fate pena
scritto da fofao il 20-01-2009
Se la nottolini che perde fa felici tutti allora vi basta veramente poco.Mi fate tutti pena e come dice
Elisa guardate in casa vostra che e' meglio.Per l'osservatore attento,nessuno ti obbliga a venire sul
sito,per leggere basta andare in edicola....FORZA NOTTOLINI FORZA RAGAZZE
						
		
COME MI PIACEREBBE



scritto da Albe16 il 21-01-2009
rispondere a quei signori/e che sono intervenuti in questa discussione sparando sentenze e giudizi
ma ritengo che sia tempo sprecato o tolto al buon funzionamento della Nottolini e che non meritino
quindi la ben che minima attenzione.
						
		
che bella cosa la democrazia
scritto da dall'ufficio il 21-01-2009
Cari Nottoliniani e caro presidente,alla Nottolini avete un grande difetto "siete troppo
democratici".Avete per questo la mia stima ma non la mia approvazione perche' il troppo e'
troppo.NO AL DIRITTO DI PAROLA A GLI IMBECILLI,                             
						
		
Scusate
scritto da gb11 il 21-01-2009
Approfitto ancora della democrazia di chi gestisce questo sito per rispondere a chi si rivolge a me
(mi sento un po' colpevole per questi 30 interventi...).
Cara Elisa, che io abbia voglia di chiacchierare e' indubbio, credo nell'efficacia della parola e del
confronto. Per questo gradirei tu dimostrassi cio' che dici, non a caso ho iniziato il mio primo
intervento scrivendo "magari mi sbaglio". 
Da cio', chi legge azionando il cervello, avrebbe dovuto dedurre che non sono affatto arrogante e
presuntuoso, ma che volevo, con la titubanza di chi e' informato solo da cio' che legge, esprimere
una mia opinione, peraltro non offensiva, visto che nessuno di coloro che ha poi offeso me e'
riuscito a dimostrare il contrario.
W la democrazia, ma quella vera!!!
						
		
x gb...
scritto da elisa il 21-01-2009
Io non ti ho assolutamente offeso...ho solo detto che eri mal informato (relativo al tuo primo
intervento)...e continuo a sostenere che lo sei!!! Leggi anche tu...azionando il cervello!!
						
		
Grasso che cola!
scritto da Andy-Cap il 21-01-2009
I gestori di questo spazio, dovrebbero essere grati, a GBII.
Pur esprimendo, un personale e corretto parere, e' stato aggredito verbalmente ed offeso,
innescando una serie di repliche, che tutto hanno, tranne la logica del corretto confronto.
Fra insulti e lodi, siamo a 33 post, provate a raggiungere tanti accessi, esclusivamente lodandovi,
se ci riuscite.
Ora  mi direte che di certe frequentazioni non "ve frega" niente, perche' non e' vero!
Un sito e' propaganda, se nessuno accede, nessuno ne parla.
In conclusione, "Che se ne dica bene o male", l'importante e' parlarne, e chi muove i fili, questo lo
sa.
						
		
Nessuno tocchi gb11
scritto da tifoso il 21-01-2009
Qui nessuno ha qualcosa contro Gb11,ma onestamente siamo un po' stufi di essere sempre
aggrediti,perche' non crediamo di meritarlo.Non vogliamo solo lodi ma nemmeno solo attacchi
stupidi e immotivati, quindi qualche volta capita che per eccesso di difesa qualcuno esageri.Il sito e'
molto visitato perche' ben fatto,sempre aggiornato e utilizzabile da tutti coloro che vogliono
educatamente dire la loro ,certamente la cosa ci fa molto piacere e ci da visibilita'.Accettiamo tutto
purche' non lesivo della privacy delle nostre giocatrici,allenatori e dirigenti.
						
		
gare di campionato
scritto da tifoso il 21-01-2009



Perche' avete smesso di fare l'articolo di presentazione della partita di campionato?a me piaceva
						
		
Saluti
scritto da gb11 il 22-01-2009
Ok, ho capito...
La sconfitta e' stata causata dalla contemporanea assenza di 4 giocatrici fondamentali, perche' tutte
le componenti una squadra lo sono e nessuna squadra puo' sopportare un numero di assenze cosi'
elevate. Questo e' un discorso da Allenatore! Sono scarso, ma imparo in fretta? Per premio chiedo
di cancellare i miei precedenti interventi, da cui emerge tutta la mia presupponenza ed ignoranza...
Anzi no, e' bene che restino li' a titolo di esempio, per tutti coloro che, leggendo questo sito, osano
farsi un'opinione e si arrogano il diritto di scriverla senza offendere nessuno. Proprio cosi', cari
signori, perche' nessuno di voi e' riuscito a prendere il mio primo intervento e ha dimostrare che
fosse sbagliato o offensivo. Pero' non avete esitato ad offendermi gratuitamente o ad accomunarmi
con chi s'e' lasciato andare a commenti pesanti sulla Nottolini o su sue tesserate. Buon ultimo il
signor tifoso. 
Ad ogni modo chiedo al Baroni una % sull'incremento degli introiti per il boom di contatti al sito...
						
		
Equilibrio
scritto da Alessandro Pardini il 22-01-2009
Questo non e' un forum ma uno spazio dove si dovrebbero commentare le notizie ed i fatti ad esse
legate e quindi non ci sono moderatori e amministratori.
Tutti hanno la possibilita' di intervenire senza nessuna azione di filtraggio e quindi e' inevitabile che
possano essere inseriti commenti di ogni genere.
Sono stati cancellati solamente alcuni messaggi veramente offensivi e lesivi la dignita' delle persone.
Chi interviene deve aspettarsi che gli interlocutori possano pensarla diversamente o rispondere in
modo piu' o meno incisivo. 
Tengo a sottolineare il fatto che i commenti non sono la voce ufficiale della Societa', a meno che
non intervenga un Dirigente o un Allenatore in forma ufficiale come in questo caso, per il resto sono
solo dissertazioni, ben accette, di tifosi, frequentatori, appasionati e cosi' via.
Per i componenti della Societa' e' un vero piacere vedere che l'attivita' della Nottolini e' seguita con
tanto interesse e che il Sito e' vissuto e frequentato in modo costante e quantitativamente rilevante
e di questo ringraziamo tutti. 
Per chiudere, ritengo che l'unica cosa che si possa chiedere a chiunque intervenga e' quella di
mantenere un certo equilibrio e una dialettica che non superi il limite dell'educazione.
 
						
		
Per Gb11
scritto da Albe 16 il 22-01-2009
Dovrei venire domenica pomeriggio a Barga e ne parliamo direttamente della tua richiesta. Ma non
fare troppo il venale hai gia' il Funai che pensa a te!
						
		
forza mascetta!
scritto da tifoso lucca volley il 22-01-2009
tifosi lucchesi sabato tutti a capannori a veder perdere il grande nottolini...AH! AH! AH!
						
		
per tutti gli amanti della pallavolo
scritto da fofao il 23-01-2009
Sabato vi aspettiamo numerosi a Capannori per,si spera una bella serata di pallavolo,chi viene per
vederci perdere ben venga ,basta che si comporti in maniera civile.Vinca il migliore FORZA
NOTTOLINI FORZA RAGAZZE.Gb11 mi sermbri un po' stinfio comunque continua a seguirci che ci
fa piacere.
						
		



stinfio
scritto da gb11 il 23-01-2009
E brava fofao, hai decisamente azzeccato la definizione! Ma in fondo sono buono...
Allora, albe, ci vediamo domenica e porta subito qualcosa di sostanzioso che, viste le "cure" del
Funai, ne ho proprio bisogno...
						
		
gb
scritto da Francesco il 23-01-2009
o gb caro il mio amico gobbo, ma possibile che vedi offese ovunque???
						
		
mi scappa da ridere
scritto da lettore il 24-01-2009
 caro tifoso del lucca volley lo hai detto da solo che il NOTTOLINI e' grande 
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1a Divisione; Una vittoria della volonta'
18-01-2009 - Serie D
		
17/01/09 - 1a Divisione / 7a giornata
Fratres - Nottolini Capannori 2-3 (25/19 25/19 13/25 18/25 7/15)

Una partita sofferta in cui la formazione di casa ha venduto cara la pelle, trovandosi addirittura in
vantaggio per 2 set a 0, contro una Nottolini che si e' presentata con l'importante assenza di
Arianna De Cicco, convocata con la compagine di serie C, ed il recupero all'ultimo momento di una
debilitata Alessia Pollacchi ancora alle prese con l'influenza.
Dopo i due set persi, la squadra reagisce, Cortopassi inserisce Bertolucci al posto di una
stanchissima Pollacchi e il terzo parziale e' di facile appannaggio delle nostre.
Anche nel quarto set la Nottolini continua a guidare il gioco fino a chiudere la partita con un netto
7/15 nel tie-breack finale.
Considerando lo 0-2 iniziale ben vengano i due punti conquistati, ma, forse, pur considerando le
difficolta' di formazione, qualche rimorso rimane. 
Il prossimo turno, sabato prossimo a Camigliano alle ore 17.30, vedra' le nostre ragazze impegnate
nel derby contro il CNL.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

volere e' potere
scritto da fofao il 18-01-2009
Brave,visto la situazione erea proprio difficile ma la volonta' ha prevalso .Una nuova vittoria che
porta punti e stimoli per lavorare.
						
		
autocritica
scritto da ape maia il 24-01-2009
Innanazitutto faccio i complimenti per il sito, davvero bello. Ho letto la discussione e francamente
non capisco tutto questo discutere su una ragazza che  e'addirittura infortunata, per una sfortuna
non da lei voluta.
viceversa ho letto un commento dove si dice che Nottolini va alla grande, e questo su questo forse
si puo' discutere. 1° castelfranco, 2° eurodue e  Nottolini va alla grande proveniendo da un
campionato superiore avendo fatto acquisti di un certo tipo? Ecco  questo  pare un po essere
esagerato. Di sicuro l'ufficio stampa ed i diretti interessati non saranno d'accordo pero' per ora
questo e' il riscontro del campo; e gli infortunati e le sfortune credo siano anche in altre squadre del
girone.
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Under 18: Continua la striscia positiva
14-01-2009 - Under 18
		
Under 18: Nottolini Capannori - Camaiore 3-0 (25/22 25/19 25/19)

Dopo le belle prestazioni e la vittoria nel Torneo "Citta' di Capannori", continua la striscia positiva
delle nostre ragazze under 18 che questa sera hanno regolato con il punteggio di 3 a 0 un volitivo
Camaiore.
La nostra squadra, ben gestita da Luca Cortopassi, pur schierando una formazione molto corta e
con alcuni, forzati, cambi di ruolo, tra le altre cose ben azzeccati, continua ad esprimere un gioco
discreto e buoni risultati. 
A questo punto del campionato l'obbiettivo della nostra squadra deve essere quello di continuare a
crescere e cercare di ritagliarsi delle soddisfazioni affrontando con il massimo impegno e
determinazione le formazioni avversarie.
Il prossimo turno mettera' la Nottolini a confronto con il fanalino di coda Olympic.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

:P
scritto da L'osservatore dall'alto il 17-01-2009
Devo fare i complimenti a tutta la nottolini under 18 che partita dopo partita si mostra sempre piu'
compatta e forte,potrei spendere alcune parole ai singoli ma e' meglio di no perche' poi si verebbe a
sapere chi e' l'osservatore dall'alto!!! 
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Vittoria dell´under14
13-01-2009 - Under 14
		
GARFAGNANA-NOTTOLINI 0-3   (15-25 12-25 11-25)

Convincente vittoria della nostra Under 14 sul campo dell'ANTARES Garfagnana.
Apprezzabili i miglioramenti della compagine avversaria, costante e positiva la prestazione delle
nostre atlete.
Prossimo appuntamento Domenica 18/01 alle ore 11 a Capannori contro il Val di Serchio

				
		
Fonte: P.Quilici
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Ancora una convincente vittoria!
11-01-2009 - Serie C
		
10/01/09 - Serie C / 11° giornata
Nottolini Capannori - Omf Panauto  3-0 (25/13 25/9 25/22) 

Questa sera la squadra ha dimostrato di essere piu' forte e compatta dei vari contrattempi ed
infortuni capitati.
Le ragazze hanno sicuramente fornito una prestazione piu' che positiva e la partita ed il risulato
finale non sono mai stati messi in discussione neanche nel terzo set quando, motivato da un certo
calo di concentrazione delle nostre e dalla reazione del Capannoli, lo scontro e' stato piu' equilibrato.
Il sestetto iniziale, schierato da Mister Becheroni, prevedeva Leoni in palleggio, Marchetti e Lenzi
come bande, Baroni da opposto, Pieraccini e Pagni come centrali e Nobile da libero.
Nel corso del secondo set Lucchesi ha rilevato Pieraccini.
Le ragazze sono state tutte brave e si sono disimpegnate in modo egregio, ci sembra giusto
sottolineare pero' le prestazioni di Marchetti e Baroni per un verso e di Leoni e Pagni per la
capacita' dimostrata nel fornire prestazioni di ottimo livello con continuita' e costanza.
Sabato prossimo ancora un confronto di grande intensita' tecnica ed emotiva con la difficile trasferta
di Firenze che ci vedra' impegnati sul campo dell'Etruria formazione tosta e coriacea che in casa ha
concesso ben poco alle avversarie.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Elisa Baroni
scritto da tifoso speciale il 11-01-2009
Grandissima prova di Elisa Baroni, a dimostrazione che la stoffa c'e'... Continua cosi che qualche
soddisfazione, seppur piccola, te la puoi ancora levare
						
		
che dire
scritto da tifoso il 11-01-2009
Non vedo cosa ci sia da commentare....con dei parziali cosi' l'unica cosa che mi viene da dire e' che
le avete cancellate dal campo.
						
		
elisa baroni
scritto da io c'ero !!!! il 11-01-2009
vero !!
Ti sei comportata davvero bene e (alla faccia di chi diceva che eri di troppo....) davvero i miei
complimenti.
Continua cosi' con grintaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa.

						
		
ma...
scritto da elisa il 11-01-2009
ringrazio chi mi sta sostenendo...credo di aver fatto solo il mio e forse potevo fare anche
meglio...sono contenta comunque perche' avevo voglia di far vedere che valevo ancora qualcosa...
ma...io c'ero...chi e' che diceva che ero di troppo??
						
		
le vittorie facili non servono!
scritto da sportivo di capannori il 11-01-2009
si!! avete vinto facilmente ma contro nessuno ora perderete con l'etruria e poi con il lucca e allora
cosa direte? date retta a me comprate un pezzo e poi se ne riparla.....
						
		
ok
scritto da elisa il 11-01-2009
ok...speriamo che vada come dici te...poi se ne riparla!!!
e ti dico una cosa...uno sportivo non definisce mai un avversario "nessuno"...
						
		
Anche i commenti insulsi non servono
scritto da Antraccoli il 12-01-2009
Oh sportivo capannorese di sciocchezze ne hai gia' scritte diverse e vedo che insisti, anche i
commenti insulsi non servono. 
Dato che giocano qui vicino, perche' non vai a vedere ed a rompere i ...... al Lucca Volley o al CNL? 
						
		
Per lo sportivo di Capannori
scritto da Albe16 il 12-01-2009
Quando all'inizio della stagione abbiamo "costruito" il gruppo di ragazze per la serie C abbiamo fatto
alcune considerazioni che dovevano portare alla crescita anche delle giovani che abbiamo in casa e
l'allenatore ha condiviso in pieno il programma prospettatoli.
A parte che per dire andate a prendere un pezzo bisognerebbe conoscere i regolamenti che vigono
nella pallavolo, che non e' il calcio, poi mi vuoi suggerire qualche nome visto che di giocatrici che



possano servire alla causa anche per gli anni futuri non ne vedo molte in giro. Puo' darsi che sbagli
e che non le veda io quindi eventuali suggerimenti sono graditi. Quello che personalmente mi
auguro che la "sfiga" che ormai ci accompagna dallo scorso anno a livello di infortuni finalmente
inizi a guardare in altre direzioni e poi forse ti renderai conto che il nostro gruppo di ragazze merita
tutta la nostra massima fiducia e non hanno niente da invidiare ai gruppi delle altre squadre.
						
		
grande Alberto!!!
scritto da donna il 12-01-2009
Grande Baroni, abbiamo un gran bel gruppo, di esperte e di giovani e non invidiamo proprio
nessuno.
						
		
che acrobazie
scritto da raganella  il 12-01-2009
Dopo la pattuglia acrobatica,la squadra acrobatica,ogni settimana una sorpresa,sestetti sempre
diversi infortuni a raffica,ma il prodotto non cambia e la Nottolini continua a vincere.Credo che vi
stiate dimenticando di fare gli elogi a Francesca Marchetti,giocatrice che ha dato prova di grande
duttilita'e che, ben giostrata da Becheroni cresce continuamente mettendo mattone su mattone.Ora
due partite difficilissime,in cui di acrobazie se ne dovranno fare parecchie,specialmente se non
verra' recuperato nessuno.Lavorate sodo che il lavoro paga.Calugnatori vergognatevi o dite i nomi o
state zitti!!!!
						
		
per Raganella
scritto da da Donna il 12-01-2009
calugnatori??? Se non sbaglio all'inizio sparavi sentenze pure te.
Da che pulpito viene la predica.
						
		
nessuno e' di troppo
scritto da fofao il 12-01-2009
Alla Nottolini,nessuno e' di troppo,tutti sono utili,ma nessuno e' necessario.Mi sembra che si tenti di
creare casino,ma siamo troppo scafati per abboccare, difficilmente dirigenti esperti come i
nostri,tecnici di lunga esperienza come Sandro,Marco e giocatrici collaudate come quelle che
abbiamo potranno ingoiare l'amo.Questa e' la rosa,e con questa si fa,poi si puoi' discutere sulla sua
consistenza,ma in questo momento si tira il carro e basta.Raganella non ti hanno capito,fai bene a
criticare quando c'e' bisogno,perche' la critica stimola a fare meglio e noi tutti vogliamo migliorare.
						
		
Speriamo di essere chiari  !!!!!
scritto da Un dirigente della Nottolini il 12-01-2009
Per chi dice che la squadra e' corta,devo dire che all'inizio dell'anno sportivo e cioe' a giugno 08
abbiamo deciso che avremmo preso tre giocatrici, un centrale una banda e un palleggiatore questo
d'accordo con i n/s tecnici,ma nel n/s intento c'erano anche alcune n/s atlete di sicuro interesse
come la MARCHETTI.la MASINI,la LUCHESI,la MATRAIOTTI in piu'in 1° divisione la DE CICCO ,la
POLLACCHI che all'occorenza potevano far parte della rosa di serie C
e lo fanno essendo esse del '90 e 91.quindi se non erro abbiamo un gruppo di 13/14 giocatrici che
possano scendere in campo per la serie C.Purtroppo le defezioni fisiche ce lo hanno ridotto un po'
pero'non  e' secondo a nessuno.
Poi i n/s obbiettivi  erano e sono di far crescere anche queste ragazze menzionate visto che gia'
dallo scorso anno ci avevamo investito e puntato e torno a ricordare che i n/s obbiettivi di inzio anno
erano e sono di far crescere queste giovani atlete che molte societa' ci invidiano e che sono e lo
saranno nei prossimi anni di sicuro interesse. Se dopo questo verranno dei risultati positivi quale la
possibilita' di entrare nei play - off noi ne saremo ben lieti ma aspettiamo all'ultima giornata di
campionato e   poi vedremo.

						



		
incompreso!
scritto da sportivo di capannori il 13-01-2009
non volevo denigrare, forse non mi avete capito!ho solo detto che un pezzo in piu' avrebbe
permesso traguardi un po piu' ambiziosi,comunque va bene cosi' in bocca al lupo e forza nottolini!!!!
preciso che del lucca volley non me ne frega niente ciaooooooo!
						
		
parole parole parole soltanto parole
scritto da fofao il 13-01-2009
Ma dobbiamo sempre spiegare a tutti quali sono i nostri intenti?Le nostre giovani cresceranno e gia'
Marchetti,Lucchesi e Masini hanno avuto spazzi importanti per la loro eta',Matraiotti,Pollacchi e De
Cicco sicuramente ne avranno in futuro,basta solo aspettare.Ora dobbiamo solo crescere e
fregarcene del giudizio di chi sa solo parlare.
						
		
per sportivo di Capannori
scritto da Un dirigente il 13-01-2009
Sportivo di Capannori ma neanche ad essere chiari capisci,VOGLIAMO FAR CRESCERE LE N/S
GIOVANI E STOP!!!
						
		
uuufffffffffaaaaaaaaaaa
scritto da uomo maturo il 13-01-2009
Ma parlate sempre delle solite cose...
						
		
quanta ipocrisia...
scritto da sportivo veroooooo!!! il 13-01-2009
in qualunque gioco conta vincere, se alla fine si perde gli altri godono e noi si piange. ha ragione lo
sportivo di capannori,cari dirigenti del nottolini a voi piace essere competitivi se no non avreste
comprato tre giocatrici della jenco.in quanto a voi cari fofao raganelle etc etc date l'impressione di
essere genitori e si sa al cuor non si comanda by by.......
						
		
cosa mi tocca leggere!!!
scritto da cicciooo il 13-01-2009
tifoso vero...non ti lanciare in lingue a te sconosciute...che gia' cavolate ne dici in italiano!!!
bye..bye...

						
		
squadra
scritto da imparziale il 14-01-2009
Caro sportivo,credo che se la Nottolini avesse voluto davvero essere competitiva,avrebbe saputo
chi comprare,penso che sia vera la volonta' di far crescere le giovani,visto lo spazio che fino ad
adesso hanno avuto. 
						
		
per imparziale
scritto da tifoso lucca volley il 14-01-2009
Caro imparziale le giocatrici che ha comprato la nottolini sono di gran lunga molto valide
considerando quello che hanno vinto, come lo hanno fatto, e quello che dimostrano ogni sabato, e
anche se sono tifoso del Lucca quando ci vuole ci vuole, bisogna essere obiettivi. Anzi averle in
ogni squadra soprattutto un paio, sarebbe un lusso.
Forse e' il resto che e' poca roba...
						
		



GELOSIA
scritto da SHILO il 14-01-2009
E qui' torna in ballo la gelosia
						
		
poca roba...
scritto da cicciooo il 14-01-2009
Poca roba sarai te...pensa a quello che c'e' a casa tua che forse e' anche meglio!! 

						
		
giocatrici
scritto da zorro il 16-01-2009
Io di pallavolo ne mastico un bel po' e di partite ne vedo tante e ne ho viste tante,torno a ripeterti
che comprare delle riserve(perche' lo Jenco l'ho seguito molto)non mi sembra grande cosa.Quello
che invece vedo alla Nottolini e'delle giovani interessanti che mi stimolano molto.Caro tifoso del
Lucca Volley,ma perche' se erano un cosi' grande affare non le avete comprate voi al posto di
Tognarelli e di Malventi?
						
		
per zorro
scritto da sportivo lucca volley il 16-01-2009
caro zorro finisci di di cazzate. 1 perche' la Lenzi ha sempre giocato titolare in qualsiasi squadra sia
stata eppure la leoni l'unica un po' piu' sacrificata e' stata La pieraccini ma non per grossi demeriti
anzi, quindi informati meglio. 
						
		
non e' possibile!!!
scritto da un appassionato sconcertato! il 16-01-2009
cari dirigenti del nottolini, ma come fate a permettere questi scambi di opinioni che ultimamente
sfiorano le offese? non pensate che le giocatrici di tutto questo ne potrebbero risentire e magari
giocare male in partita? se la democrazia e il buon senso e' questo,viva il lucca volley che ha
buttato la chiave e ha mandato tutti a letto.... vi prego di rispondermi grazie!!!
						
		
precisazione
scritto da Benny18 il 16-01-2009
Zorro devi avere seguito molto lo Jenco l'anno scorso in B2, perche' a me risulta che Lenzi sia stata
titolare tutta la stagione e Pieraccini il cambio piu' utilizzato con diverse partite giocate dall'inizio.
Sicuramente per Leoni il discorso e' diverso.
Vorrei ricordare che le 3 giocatrici hanno ottenuto gia' 2 promozioni a testa dalla C alla B2, che non
mi sembra poco.
Concludo dicendo che le giocatrici citate insieme a Pagni, sono un gran  lusso per la categoria.  
 
						
		
Solo sciocchezze
scritto da Alessandro Pardini il 16-01-2009
Certi interventi farciti di sciocchezze e spazzatura si commentano da soli e chiunque ha la
possibilita' di analizzare le bugie e le stupidaggini scritte.
La cosa certa e' che la Societa', ed io che la rappresento in ambito di indirizzo sportivo, ha fatto
delle scelte ben precise e ponderate e le nostre ragazze, tutte, hanno la piena fiducia e
l'incondizionato appoggio di tutto l'ambiente e lo sanno bene.

						
		
Per zorro



scritto da Alessandro Becheroni il 17-01-2009
Come sempre rispetto le opinioni di tutti e quindi seppur strampalate anche le tue.Voglio comunque
dirti alcune cose riguardo alle giocatrici a cui ti riferisci.Giamaica Lenzi e' gia' stata in passato una
giocatrice della Nottolini e personalmente sono stato ben felice del suo ritorno,visto  che le qualita'
tecniche di cui dispone sono perfettamente concidenti con il mio modo di pensare la
pallavolo.Giamaica,su certi fondamentali,diventa anche un modello di riferimento importante per le
nostre giovani,cosa questa che ha pesato molto nella sua scelta.Riguardo a Silvia Leoni, devo dire
che gia' in passato,quando proveniva da Firenze, era stata sul punto di indossare la maglia della
Nottolini,cosa che poi non si era verificata per motivi contingenti.Sicuramente e' vero che Silvia e'
arrivata da noi dopo un periodo in cui aveva giocata molto poco,ma si e' subito rimboccata le
maniche per tornare ad essere la giocatrice che conoscevamo.Oggi devo dire che il suo modo di
gestire la gara e' molto maturato e il suo rendimento e' notevolmente cresciuto rendendola un punto
fermo della nostra squadra.Per quanto concerne Piera Pieraccini,il suo rendimento,dopo un
inserimento un po' difficoltoso, e' andato via via migliorando facendole giustamente guadagnare lo
spazio in squadra che merita.Piera ha una grande disponibilita'al lavoro di palestra e l'entusiasmo di
chi deve ancora dimostrare tutto,qualita' queste che non si trovano facilmente e che fanno
apprezzare chi le possiede.Spero che le mie parole,non vengano valutate come una difesa di
ufficio,perche' le mie giocatrici sanno ben difendersi da se con i fatti,ma come un ulteriore elemento
di analisi per tutti coloro che amano sparare sentenze.Ricordatevi pero',che state parlando di
giocatrici della Nottolini che ad oggi sono per noi,quanto meglio ci sia in circolazione.Alessandro
Becheroni
						
		
per betty
scritto da reximiliana mema il 17-01-2009
betty ci manchi ti salutiamo by tutta la tua vecchia squadra pallavolo di capannori ti vogliamo bene....
						
		
l'avete capito! Le giocatrici della Nottolini non si toccano
scritto da fofao il 17-01-2009
Grande intervento Sandro !Per Zorro vale proprio il vecchio detto:"la mamma dei cretini e' sempre
incinta".Forza ragazze siamo tutti con voi e come ho gia' detto laciate perdere chi sa solo
parlare.FORZA NOTTOLINI
						
		
Siete la mia squadra del cuore
scritto da Veronica il 17-01-2009
Come in Mila e shiro sogno di venire a giocare con voi che siete i miei campioni,in questi giorni ho
imparato il bagher,e mi fanno molto male le braccia.Potete darmi qualche consiglio per non sentire
piu' male?Vi voglio bene e tifer0' sempre per voi
						
		
Bravo Sandro
scritto da FRANCESCO CECCHI il 17-01-2009
Mi fa molto piacere vedere con quale sobrieta' e saggezza Sandro difende la propria squadra,
nonostante le inadeguate e poco rispettose parole nei loro confronti vengono spesso sparate. Sono
molto d'accordo sul fatto che tutte le giocatrici di una squadra siano fondamentali al fine del
raggiungimento di un risultato e, credo anche, che valutare un atleta con poche ed inutili parole e
semplicemente perche' si e' vista qualche partita sia un modo, poco edificante, di tenere un dialogo
sbagliato e scorretto sui vari forum. Anch'io voglio difendere le nostre atlete che nel contesto sono
molto importanti sia tecnicamente che come attaccamento alla squadra e l'immotivato riferimento
che e' stato rivolto sia a SILVIA MALVENTI che MASCIA TOGNARELLI non ha senso perche',
ritengo che si stia parlando di uno dei migliori centrali toscani e di una delle migliori palleggiatrici in
categoria.Noi siamo orgogliosi che facciano parte del nostro gruppo.
						
		
Una lezione di stile
scritto da Dall'altra sponda il 17-01-2009



Mi complimento con Becheroni,che trova puntualmente le parole giuste al momento giusto,la sua e'
una vera e propria lezione di stile e nel nostro sport di stile se ne trova veramente poco.Un elogio
anche a Cecchi che ha saputo riconoscere saggezza e sobrieta' ad un tecnico avversario,leggo
nelle sue parole stima e apprezzamento per un tecnico come Becheroni ormai non piu' bisognoso di
elogi.Bravi,la pallavolo ha bisogno di gesti di questo tipo e forse nella nostra provincia sta' iniziando
una nuova era in cui collaborare non sara' piu' impossibile.  VOTO 10 e lode
						
		
Sto sognando
scritto da esterefatto il 17-01-2009
Se sogno svegliatemi,mi sto' chiedendo se siamo veramente nella rissosa pallavolistica Lucca o in
un luogo fantastico,aiutatemi a capire dove sono.
						
		



sponsor
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Nottolini Volley - Pantera 3 - 0
10-01-2009 - Serie D
		
Pallavolo Nottolini - Pantera Lucca 3-0  (25-9  25-22  25-16)

Bella, convincente e netta vittoria quella ottenuta dalla squadra di prima divisione sul Pantera Lucca
.
Un 3 a 0  segnato dalla fantastica prestazione del nostro gruppo di ragazze guidate da Luca
Cortopassi che, a fine partita, si e' detto molto soddisfatto della propria squadra e della mentalita'
che riesce ad esprimere. 
Si e' visto una squadra molto unita che mai si e' scoraggiata, anche nel secondo combattuto set,
dove, pur se andate sotto di punteggio, le nostre ragazze non si sono scomposte portando a casa
tre importantissimi e meritatissimi punti.
Complimenti a tutta la nostra squadra
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Ma per curiosita'
scritto da Curiosetto  il 10-01-2009
La Pantera non era partita con propositi du vincere il campionato? Quella vista a Camigliano e' ben
poca cosa!
						
		
Mi rispondo da me!
scritto da Curiosetto  il 14-01-2009
Vista la vittoria della Pantera per 3 a 2 sul Versilia mi sorge un dubbio! O se l'arbitro avesse
veramente  condizionato il risultato Nottolini - Versilia?
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Il bello di confrontarsi
09-01-2009 - Serie C
		
08/01/09 - Amichevole
Nottolini Capannori - BianchiDino Pescia 3-1 (25/16 13/25 25/17 25/12)

Questa volta sono stati gli amici del Pescia che sono venuti a farci visita. 
La squadra di Mister Jankov, reduce da una importante vittoria contro il Montale, si e' presentata
all'amichevole di questa sera con due assenze importanti, determinante quella del palleggiatotre
titolare, ma ha rappresentato, in ogni caso, un banco di prova di grande difficolta' per le nostre
ragazze.
Da parte nostra volevamo provare nuove soluzioni di formazioni vista l'emergenza creata dalla
prolungata assenza di Chiara Masini alla quale si e' aggiunta quella del capitano Marina Nieri che si
e' procurata una distorsione alla caviglia che la terra' fuori squadra per diversi giorni.
Sandro ha provato vari sestetti, dando la possibilita' a tutte le ragazze di esprimersi, in modo da
poter valutare le migliori variabili tattiche con le atlete a disposizione.
La prestazione, tra alti e bassi, e' stata nel complesso positiva e ci auguriamo che sia servita a
raggiungere lo scopo per cui e' stata organizzata, provocando nelle ragazze un ulteriore stimolo in
vista del prossimo importante impegno casalingo contro la Omf Panauto Capannoli. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

e adesso?
scritto da lo sportivo di capannori il 09-01-2009
mi avete un po criticato e ora con chi giocate? con fofao? ah! ah!ah!!
						
		
parlare e' facile fare e' molto meno facile
scritto da nottambulo il 09-01-2009
lo sportivo capannorese e' un po' troppo ironico,comunque fofao se ci dice chi e' potrebbe essere
molto utile,dicci almeno quanto sei alta e quando giocavi almeno possiamo fare qualche congettura.
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Il derby e' nostro, ma quanta sofferenza!
03-01-2009 - Serie C
		
03/01/09 - Serie C / 10° giornata
Versilia - Nottolini Capannori 1-3 (15/25 25/18 17/25 24/26)

Alla conclusione di un derby sofferto e molto combattuto riusciamo a conquistare la vittoria ed i tre
punti in palio, quando, sinceramente, sembrava che questo risultato fosse irraggiungibile.
Ma partiamo con ordine, la nostra squadra si presenta non al massimo della condizione a causa
delle assenze di Chiara Masini, distorsione alla caviglia e di Elisa Baroni a causa di un doloroso
lutto familiare, anzi approfittiamo dell'occasione per fare a Lei ed a tutta la sua famiglia le piu'
sentite condoglianze da parte di tutta la Societa'.
A questo aggiungiamo le non perfette condizioni fisiche di Lavinia Pagni e Federica Lucchesi che
portano a schierare Simona Genovesi da libero per permettere di utilizzare Chiara Nobile come
sostituzione in caso di necessita'.
Il primo set vede la nostra squadra comandare il gioco ed il punteggio con una certa determinazione
mentre nel secondo un veemente ritorno della formazione versiliese, accompagnato da una
notevole perdita di convinzione ed attenzione delle nostre, permette alla compagine di Querceta di
rientrare in partita.
Da questo momento le nostre ragazze non riescono piu' a ritrovare la dovuta concentrazione e
lucidita' di gioco ma, nonostante questo, anche il terzo parziale si chiude a nostro favore.
Nel quarto tutto sembra compromesso, con il Versilia in grosso vantaggio ed a un passo dalla
vittoria del parziale, quando, Mister Becheroni, che nel frattempo, aveva inserito Chiara Nobile al
posto di Marina Nieri, decide di mantenerla in campo anche in fase di attacco e Chiara, che gioca
ormai da alcuni anni da libero, chiude due punti da posto quattro riaprendo il set e poi con una serie
di battute molto incisive, di cui le ultime due, addirittura, vincenti, permette il sorpasso da 24/19 a
24/26.
Cosa dire, la vittoria ottenuta con questo imprevedibile finale ha sicuramente, per noi, il sapore della
conquista, mentre per il Versilia, che ha lottato con determinazione fino in fondo, quello della beffa.
La partita, dal punto di vista tecnico, non ha sicuramente raggiunto livelli stratosferici mentre e' stata
vissuta da entrambe le formazioni piu' sotto l'aspetto agonistico e della volonta'.  
Indubbiamente il merito delle nostre e' stato quello di crederci fino in fondo e di aver lottato con
determinazione, pur nelle difficolta' di formazione e con alcune prestazioni sicuramenti sottotono.
Questi tre punti portano ulteriore serenita' e convinzione all'ambiente e permetteranno di preparare
con la dovuta tranquillita' il prossimo impegno che vedra' confrontarci, sabato prossimo 10/01 alle
21.00 al Piaggia, con l' Omf Panauto, terzultimo in classifica ma che questa sera ha battuto la
Folgore S.Miniato per 3 a 2, in una partita in cui abbiamo l'obbligo di credere nella vittoria.
Nel frattempo, giovedi' 08/01 al Piaggia, ancora un'affacinante amichevole contro la Bianchi Dino
Pescia.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Ma che volete di piu'?
scritto da versiliese doc. il 04-01-2009
seppur largamente in emergenza avete vinto! Ma che volete di piu'?
Dalla sponda Versilia nessuna lamentela sull'arbitraggio?
						
		
chi non risica non rosica
scritto da fofao il 04-01-2009
Bravi,dopo le feste e' sempre difficili vincere,figuratevi poi giocare bene.Ricordatevi che a
Versilia,non sara' facile per nessuno e quindi una vittoria vale doppio.Io credo che il Versilia non
retrocedera' perche' la squadra potenzialmente e' da salvezza.FORZA NOTTOLINI e ricordatevi la
fortuna aiuta gli audaci.......
						
		
domanda
scritto da allenatore il 04-01-2009
Vorrei propio sapere come fate ad avere i punti che avete con la squadra che vi ritrovate,o siete
bravi bravi o avete un gran c......Vorrei anche sapere come fa il Versilia ad avere i punti che ha con
la squadra che ha,perche' secondo me e' una buona rosa e e' inspiegabile che sia ultimo con cosi'
pochi punti quindi, o lavorano male o hanno sc........Datemi una spiegazione grazie. 
						
		
per un allenatore
scritto da io c'ero il 04-01-2009
Non parlerei di c.... ma bensi' penso che il volpone del Becheroni oltre a lavorare bene ha anche le
intuizioni giuste al momento opportuno e le ragazze rispondono "presente". Vedi il caso di ieri con la
squadra in emergenza con gente influenzata, rotta e via dicendo riesce a pescare una Nobile che
entra e non solo recupera il gap di punti del Versilia ma addirittura chiude il set con due battute
micidiali. Sara' anche c... come lo chiami te ma ci vuole anche il coraggio di farle certe scelte! se3
non fossero state fatte a ricriminare si poteva far questo e quello. Sono state fatte ed hanno dato
buoni frutti ed allora bravo a chi le ha fatte! Agli altri non rimane che guardare e dire
pero'.............c....o hanno avuto coraggio.  
						
		
complimenti
scritto da avversario il 04-01-2009
Lo staff della Nottolini e' senza dubbio di ottima qualita'e ieri sera ci avete dimostrato che spesso
dal cilindro non escono solo i conigli quindi tanto di cappello al prestigiatore.Noi comunque non
retrocederemo
						
		
bo!
scritto da secco il 04-01-2009
rispondo al versiliese doc. il Versilia non ha lamentele da fare sull'arbitraggio. Ha perso perche' il
Nottolini e' stato piu' forte e tatticamente intelligente. 
I punti che abbiamo sono quelli che meritiamo e sono frutto del lavoro fin qui fatto e delle scelte
della Societa'.
Spero che la dirigenza per il futuro sia saggia.

						
		
Bravo Pardini
scritto da SALMASTROSO il 04-01-2009
Un bravo va anche al Pardini,che e' riuscito ad inizio anno a far restare Becheroni alla Nottolini
costruendo intorno a lui uno staff (  Fabbri,Cortopassi,Genovesi) di sua fiducia.Bravo Alessandro e'



cosi' che si programma il futuro di una societa'.
						
		
culo
scritto da tifoso avversario che c'era il 04-01-2009
Io piu che una scelta voluta mi e' parso di vedere che fosse soltanto un modo per far riposare la 1 in
vista del tie break credendo il set ormai compromesso visto che eravamo sul 24 e voi sotto i 20 (non
ricordo di preciso quanto) e poi questa manovra si e' dimostrata vincente, ma ripeto non credo fosse
voluta, anche a vedere gli atteggiamenti sia in campo che in panchina. Comunque bravi a voi e polli
a noi
						
		
Scelte
scritto da SALMASTROSO il 04-01-2009
Sicuramente quelli del Versilia sono stati polli e su questo non ci piove,sicuramente la Nottolini a set
compromesso voleva far riposare la 1,visto la poverta' della panchina,comunque quello che e'
sicuro e' che il cambio con la super battitrice e' stato vincente e sebbene forse nessuno ci credesse
piu'(cosa anche plausibile)quel cambio ha cambiato il corso della storia .Quindi a caval donato non
si guarda in bocca.Poi mi chiedo, perche' il Versilia ,in vantaggio di molti punti,non ha operato
nessuna contromisura che magari solo per c...o poteva portare alla vittoria del set?Io credo che
qualche volta ci voglia creativita' e fantasia e un po di sana follia,ma non tutti la possiedono,quindi
chi ne dispone ha una arma in piu'.Diamo a Cesare quello che e' di Cesare.
						
		
C'ero anch'io
scritto da Beppe il 04-01-2009
Io voglio solo fare i complimenti alla Nobile poi sul coraggio delle scelte o sulla necessita' di farle e'
troppo semplicistico parlare dopo. L'ho vista in palestra da quando aveva 14 anni o forse anche
meno. Seppur ragazza dal forte temperamento e' sempre venuta in palestra con grande
determinazione e sicura di quello che voleva, frutto anche di una famiglia che viene dal mondo dello
sport professionistico o quasi.
Ho ancora in mente la sequenza delle 6 battute che ha fatto, qualcuno ha citato le utlime 2 ma io
ricordo molto bene le prime 3, tutte sulla banda attaccante ad impegnarla in ricezione e cercare di
allontanarla da rete. Non e' vero che l'allenatore del Versilia non ha provvenduto a rimediare, forse
in maniera un po' tardiva ma ha opertato un cambio, a quel punto cambio di tattica di battuta e palla
corta, poi le ultime 2 a cercare il punto. Poteva anche sbagliare e allora qualcuno avrebbe detto
tutte altre cose, ma vedere un libero che gestisce in questo modo la battuta significa che e' sempre
presente mentalmente sia agli allenamenti e soprattuto alle gare Io credo che a una ragazza cosi ci
sia solo un aggettivo da dare: "GIOCATRICE" e' quello che volevi diventare Chiara e secondo me ci
sei riuscita in pieno, ti faccio i miei complimenti e conoscendoti sono sicuro che non ti fermerai qui.

Una piccola osservazione sul Versilia, anche secondo me non hanno una squadra che meriti quella
classifica ma il campionato si serie C e' complicato e quando si comincia a perdere diventa difficile
invertire la tendenza. Ieri sicuramente hanno regalato almeno un punto, ho visto una grande voglia
e determinazione in difesa, serve maggior coraggio in attacco, con il braccino non si portano a casa
punti.
Questo e' un mio pensiero naturalmente che non conta nulla.
						
		
Chiara
scritto da Francesco il 04-01-2009
Grande Chiara!!! come ha detto anche lei, sul 24 20 l'unica cosa che poteva fare era rischiare, l'ha
fatto e i risultati si son visti. Il resto son discorsi, e i discorsi li porta via il vento
						
		
Brava Chiara
scritto da Alessandro Becheroni il 04-01-2009
Penso di non essere ne' un prestigiatore ne'un lucido folle,penso di essere soltanto un allenatore



che cerca di gestire al meglio cio' che ha,alcune volte ci riesce,altre meno.Ieri ho cambiato Marina
per farla riposare in attesa del 5 set e ho deciso di lasciare Chiara sia per le rotazioni di  prima linea
sia per quelle di seconda,che ovviamente includevano anche la battuta.Il merito e' soltanto suo e
del suo coraggio, l'unica cosa che credo, e' che Chiara abbia fatto riferimento a quello che sempre
dico in casi simili,perso per perso battiamo alla morte.Ovviamente se fosse andata diversamente
giu' critiche a pioggia,ma a questo sono abituato e mi godo la vittoria che,fortuna a parte penso
abbiamo meritato.Una parola sulla squadra del Versilia, credo non meriti la classifica che ha, ma il
tempo per rimediare c'e' e quindi sotto con il lavoro.Alessandro Bacheroni
						
		
Brava Chiara!!!
scritto da Del Vecchio il 04-01-2009
Voglio fare un plauso a Sandro Becheroni per la sua sportivita' anche se a volte ne' a lui e ne' a noi
della Nottolini ci viene riconosciuta.Detto questo voglio fare i complimenti alla squadra che seppur
rimaneggiata nel fisico e nelle atlete,si e' ben comportata,ma un applauso va a Chiara Nobile per il
suo coraggio in una partita anzi un set molto delicato e' riuscita a girarlo in nostro favore e un in
bocca al lupo al VERSILIA per il proseguo del campionato.
						
		
che signore
scritto da carrarino il 04-01-2009
Ieri sera eravamo in molti di Carrara a vedere la partita e alla fine della gara abbiamo potuto
scambiare alcune frasi con Sandro ,che da gran signore e grande allenatore quale e' ci ha subito
detto che la fortuna aveva giocato un ruolo determinante.Voglio ringraziarlo per la sua ONESTA e
per questo portarlo ad esempio a molti tecnici che, spesso,si attribuiscono meriti che non
hanno.Grazie Sandro ti auguro che la tua,perche' e' propio tua,Nottolini voli sempre piu' in alto.
						
		
evviva!!!
scritto da scritto da tifoso in rima il 04-01-2009
evviva! evviva! il tempo passa e la squadra arriva!in tempi non sospetti, lo dicevo a tutti:ci
scommetti? dalle stalle alle stelle, prima le cose brutte ora le cose belle.tranquilli avversari non
spargete tanto sale, non siamo cosi cattivi non vi faremo tanto male...avanti ragazze, guardiamo
oltre i confini:e FORZA NOTTOLINI...............
						
		
grazie a tutti noi!
scritto da un "vecio" della Nottolini  il 04-01-2009
Si grazie a tutti noi ed in primis al Presidente Baroni che dopo lo tsunami dell'anno di B1 ha
gradualmente cercato di ricostruire un gruppo dirigente che sappia gestire al meglio le varie
situazioni cercando di portare nel gruppo dirigente persone capaci che abbiano voglia di migliorare
e migliorarsi trovando le sinergie giuste per far progredire l'organizzazione societaria da cui
passano poi tutti gli altri settori da quello tecnico, alle atlete, al reclutamento  ecc.
						
		
vincere fa bene
scritto da raganella il 05-01-2009
Non esiste miglior medicina della vittoria,comunque alla Nottolini nessuno si monta la testa e si vive
giorno per giorno,sicuri che verranno altre vittorie ,ma certi che le possibili sconfitte non
intaccheranno il nostro morale.Brave ragazze chi va piano va sano e va lontano!
						
		
Attenti a quei due
scritto da raganella il 05-01-2009
Voglio ringraziare il duo Baroni Delvecchio perche' e' vero che molto di quello che si sta' facendo e'
merito della loro grande dedizione.Forse dopo anni difficili gradualmente si torna a vedere il sole,ma
e' necessario ancora fare molta strada e non sempre sara asfaltata quindi calma e gesso.
						



		
per Raganella
scritto da curiosone il 05-01-2009
Ma allora sei della Nottolini? visti i primi commenti che facevi credevo tu fossi di altro club. Allora
cos'e' che ti ha addolcito?
						
		
risposta a versiliese.doc
scritto da saura il 05-01-2009
vedi commenti partita prima divisione barga nottolini come leggerai anche da parte Nottolini si
commenta gli arbitraggi, a differenza gli interventi dei dirigenti Nottolini in merito passano quelli dei
dirigenti Versilia sono sanzionati.Come mai? 

						
		
per Saura
scritto da fofao il 05-01-2009
Scusa Saura potresti chiarire meglio,perche' non capisco cosa vuoi sapere.Raganella dicci chi
sei.......
						
		
A Raganella
scritto da Albe16 il 06-01-2009
ATTENTI A QUEI DUE!
Non so chi tu sia ma un sospetto ce l'ho!
Parli del duo Baroni/Del Vecchio ma io ti dico di aggiungere Gradi Paolo che sebbene il piu' giovane
nella dirigenza Nottolini si sta impegnando non poco e sta bruciando le tappe con un impegno
sempre crescente e coinvolgente. Poi non dobbiamo dimenticarci dei dirigenti storici quali il Giorgi,
Rocchiccioli e Moretti. Questi ultimi tre sono encomiabili (anche se "brontoloni") perche' sono rimasti
attaccati al carro Nottolini anche se le loro figlie hanno smesso di giocare ormai da tempo oppure
giocano in altre societa'.
Intorno a questi hanno iniziato a gravitare un certo numero di neo dirigenti che per impegno sono
ottimi ma ancora un po' troppo "genitori" ma questo e' umano. 
						
		
Baroni curiosone
scritto da raganella  il 06-01-2009
Mai e poi mai ti diro' chi sono,Paolo Gradi sta' per entrare di diritto nella top five della Nottolini,per la
passione che dimostra e per quanto sta' facendo,Rocchiccioli e Moretti,due monumenti.Attenti
comunque perche' il mio anonimato mi consente di non risparmiarvi le critiche,quando farete
qualche cavolata.Cra! Cra! cra!
						
		
dirigenti
scritto da xxx il 07-01-2009
i dirigenti sono di tanti tipi; e averne.....; piu' che genitori (che per le squadre che seguono semmai
e' positivo), e' gente che, oltre ai suoi affari, si e' presa un impegno e cerca di fare il meglio.
Se la Nottolini va avanti, oltre che merito delle giocatrici, mi sembra che da piu' parti risulti il plauso
a  chi la segue e lavora per lei.
						
		
dirigenti
scritto da Vedochiaro il 07-01-2009
I dirigenti bravi,sono merce rara,vanno costruiti piano piano con crescenti responsabilita' e con la
continua assistenza di quelli ormai collaudati.La Nottolini ha preso qualche abbaglio di
troppo,affidandosi in passato,a persone che valevano meno di ZERO.Ora il vento sembra essere
cambiato e Baroni ha capito su chi puo' contare e su chi e' meglio stendere un velo pietoso.Sotto la
sua guida la Societa' si sta' organizzando e crescendo e nel tempo sicuramente tornera' ai livelli



che le competono.La cosa importante e' che le teste pensanti formino un gruppo ristretto e che si
parli poco di cio' che si decide.Forse il tempo e' maturo anche per proporre qualche collaborazione
a Societa' vicine perche',con uno staff di dirigenti e tecnici di primo piano la credibilita' e'
notevolmente cresciuta.Il vice Baroni Del Vecchio e' persona concreta,affidabile e molto ben vista
nell'ambiente,quindi potrebbe essere lui il chiavistello ideale per aprire le porte di altre
societa'.Pardini sta' iniziando a capire che la Nottolini non e' lo Jenco e quindi il suo modo di
porsi,verso le altre Societa' sta' migliorando rendendolo piu' credibile,speriamo continui cosi'.Tutto
pero' e' in mano al presidente piu'invidiato ma anche piu' attivo della provincia di Lucca Alberto
Baroni che con il suo continuo impegno sta' pilotando la Nottolini a diventare grande.Scusate la
lunghezza del mio scritto ma era da qualche tempo che meditavo di fare questo intervento.Buon
lavoro
						
		
fateci un pensierino!
scritto da sportivo di capannori il 07-01-2009
adesso basta coi discorsi siamo li e possiamo tentare il salto.non pensate che a questo organico
manchi un pezzo? fate un altro sforzo e saremo competitivi per la b2.crescera' l'entusiasmo e
cresceranno le giovani con meno pressione.
						
		
Come cambiano i tempi e i commenti!
scritto da Albe16 il 08-01-2009
Basta andare indietro di qualche mese, mica poi tanti un paio, e troviamo commenti poco lusinghieri
sul conto della societa', dei dirigenti ed addirittura delle ragazze! Non eravamo dei brocchi allora ne
siamo dei fenomeni ora. Non e' cambiato niente non ci dovevamo abbattere e far prendere dallo
scoramento allora ne esaltarci piu' di tanto oggi ma continuare a "lavorare" come abbiamo fatto in
questi mesi portando ognuno di noi il proprio mattone che serva alla costruzione del castello e
facendo le mosse giuste commettendo, se possibile, il minor numero di errori. In passato e' vero
siamo stati a sentire, io per primo, il canto delle cicale che pero' abbiamo constatato con mano e
sulla nostra pelle che non portavano a nulla. Con le parole tutti bravi poi all'atto pratico il nulla. Ora
sappiamo e siamo coscienti della nostra forza e partendo da questa andiamo avanti cercando di
migliorarci.Grazie di cuore a tutti coloro che giornalmente impegnano parte del loro tempo libero per
la Nottolini.
						
		
passi lunghi e pedalare
scritto da fofao il 08-01-2009
Concordo con Baroni,tutto deve proseguire tranquillamente,la squadra non era di brocchi prima,ma
non diventa di campioni ora.Il lavoro paga e questo e' certo,ma gia' entrare nei play off sarebbe un
traguardo veramente prestigioso e credo che sara' molto difficile.Allo sportivo capannorese che
chiede di migliorare l'organico,rispondo che un giocatore a mio giudizio e' insufficiente,quindi e'
meglio soprassedere e continuare a far crescere le giovani.Da ex giocatrice so bene che la squadra
sta' facendo miracoli,per l'organico che ha,quindi onore a tutti e lavoro duro senza montarsi la testa
perche' il cammino e' lungo.Cerchiamo di riportare il pubblico in palestra perche' questo e'
un'aspetto parecchio dolente ,su cui la societa' deve lavorare molto.Vorrei dire a Sandro che per un
cambio,magari solo 3 minuti,sono disponibile anch'io sebbene assai sopra peso ma con la grinta
immutata.FORZA NOTTOLINI 
						
		
umilta'
scritto da dall'ufficio il 08-01-2009
Ora smettete di pensare in grande e guardate la classifica,e' vero che avete recuperato ma in molti
sono li e hanno squadre a mio avviso superiori alla vostra,quindi evitate proclami e godetevi il
momento,perche'le trappole sono dietro la porta.
						
		
fofao
scritto da della Nottolini il 08-01-2009



Fofao allora sei una donna? e oltretutto giocavi pure. dicci chi sei...
						
		
e adesso?
scritto da lo sporivo di capannori il 09-01-2009
mi avete u7n po criticato e adesso co9n chi giocate?con fofao? ah! ah! ah!
						
		
fofao chi sei.....
scritto da Starnuto il 09-01-2009
....Fofao, ma allora sei un palleggiatore!?!!!!esci allo scoperto
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Ottima vittoria a Barga
03-01-2009 - Serie D
		
03/01/09 - 1a Divisione / 5a giornata
Barga - Nottolini Capannori 0-3 (24/26 22/25 21/25)

Una gran bella vittoria quella conquistata dalle nostre ragazze sul difficile campo di Barga, una delle
migliori formazioni del campionato.
La partita e' stata piu' combattuta di quanto non dica il risultato, infatti tutti e tre i set sono stati molto
equilibrati e solo la maggiore determinazione ed incisivita' delle atlete capannoresi hanno permesso
di chiudere il match con il punteggio di 0 a 3.
A dimostrazione di quanto scritto il parziale del primo set che vedeva le ragazze di Barga in
vantaggio per 17/10 quando, la nostra formazione, con un finale veemente, riusciva a ribaltare il
punteggio e ad aggiudicarsi il set.
Questa prestazione riporta ottimismo e motivazione alla nostra compagine che nel prossimo turno,
sabato 10/01 alle 17.00 a Camigliano, affrontera', tra le mura amiche, nel piu' atteso e classico dei
derby, la formazione del Pantera. 
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Lo dicevo!
scritto da Uno che ci capisce il 04-01-2009
Lo dicevo che la Nottolini di 1 Divisione e' una buona squadra basta che non trovi gli arbitri che
pilotano l'incontro come nella gara precedente.
						
		
E chi era?
scritto da Curiosetto  il 04-01-2009
Per saperne di piu' rivolgo una domanda a "uno che ci capisce". Chi era l'arbitro e ti riferisce alla
partita con il Versilia di 1 divisione? Se l'arbitro/a  e' quello/a che penso io non mi esprimo in
commenti sono superflui. 
						
		
Dobbiamo crescere!!
scritto da Un Nottoliniano il 04-01-2009
Dobbiamo smettere di parlare degli arbitri, anche loro possono sbagliare il nostro motto e' di andare
avanti e parlare solo delle nostre atlete senza riferimenti ai direttori di gara, altrimenti si passa per
piagnoni,di quello che e' successo non ne parliamo piu' ma andiamo avanti e se meritiamo di
vincere vinceremo, alla fine faremo i conti,anche con l'ingiustizia.
						
		
Condivido
scritto da Albe 16 il 05-01-2009
Condivido quanto detto da Nottoliniano! 
						
		
Che dire!!!!!
scritto da Osservatore attento il 06-01-2009
Il Barga che veniva indicato all'inizio del campionato come una delle papabili per la vittoria del
campionato sino ad oggi ha perso sia con il Discobolo che Nottolini (rispettivamente 3 a 1 e 3 a 0) in
casa ed ha perso seppure per 3 a 2 con il Versilia a Querceta. 
						
		
Papabili
scritto da Osservatore attento l'originale il 06-01-2009
Non so chi potesse definire il Barga come una delle papabili alla vittoria finale, sicuramente
qualcuno che capisce poco di pallavolo. Il Barga ha usufruito di un campionato di prima divisione
anomalo dello scorso anno, e si e' trovata con merito a giocarselo all'ultima giornata ma non ha un
organico competitivo per questa categoria se il campionato e' normale. Se infatti andiamo a leggere
le dichiarazioni dei loro dirigenti mi pare che ne siano molto consapevoli.
Le pretendenti alla vittoria della prima alla partenza erano sicuramente Discobolo e Pantera con
Nottolini terzo incomodo. Sta facendo molto bene il Versilia e di questo ne giova il campionato.

Chi sara' che usa impropriamente il mio nik?
						
		
ma chi???
scritto da Roberto Funai il 08-01-2009
Chi e' dei DUE dirigenti del Barga che dice di non avere un organico all'altezza della prima
divisione???
Io no, e sono certo neanche il mio "socio"!
Dire: non puntiamo alla vittoria del campionato e' molto differente da non ritenersi all'altezza!altre
societa', seven e nottolini, hanno fatto una squadra per VINCERLO non il Barga che e' la stessa
identica squadra dell'anno passato, noi continuiamo nella nostra programmazione.
Il campionato dell'anno passato non era affatto "strano" ma c'erano SOLO due squadre all'altezza



di giocarselo, quest'anno e' sicuramente piu' equilibrato e visto il livello di gioco espresso sin qui
resto convinto che il Barga se la giochera' fino in fondo!

						
		
Per Curiosetto
scritto da Uno che ci capisce il 10-01-2009
A certi arbitri andrebbe a puntino il proverbio: Dai nemici mi guardo io dagli amici mi guardi Dio. Chi
ha orecchie per intendere intenda!
						
		
distratto
scritto da osservatore attento l'originale il 10-01-2009
Caro signor Funai Lei mi sembra un po' distratto nel leggere i commenti. Nessuno ha scritto che il
campionato scorso di Prima Divisione e' stato strano ma semplicemente anomalo. L'anomalia sta
nel fatto che solo 2 squadre erano in grado di poterlo vincere e ho scritto che una e' stata il Barga
con "merito".
Altra cosa che non e' stata detta e' che il Barga non sia all'altezza di giocare in Prima Divisione, ho
solo scritto che non e' competitiva per vincerla(almeno quest'anno) e visto che dopo poche giornate
ha gia' diversi punti di svantaggio rispetto alla prima credo di non aver sbagliato di molto.
Fate bene a prseguire con la vostra programmazione la vostra squadra e' abbastanza giovane e nel
tempo riuscira' a riportare Barga in Regione e' solo questione di lavorare e avere pazienza.
						
		
E' inutile
scritto da gb11 il 12-01-2009
Glielo dico sempre anch'io, ma avendo parecchie cose da fare, persevera nel leggere
frettolosamente, poi capisce solo quello che gli pare e risponde ad altro rispetto a cio' che e' stato
scritto. Giusto uno paziente come me puo' sopportarlo...........
						
		
CHIARO?
scritto da ROBERTO FUNAI il 16-01-2009
CHE NON abbia tempo per leggere le c..... e' vero, ma l'italiano scritto non e' INTERPRETABILE
Un campionato con DUE squadre che possono vincere non mi pare ANOMALO, ne strano ma un
campionato dettato dal livello provinciale e da tentativi FOLLI fatti da alcune societa'!
Scrivere (riporto testualmente): "....ma non ha un organico competitivo per questa categoria se il
campionato e' normale..." cosa significa???
Ribadisco che il Barga HA TUTTE LE CARTE IN REGOLA per giocarsi il campionato, i conti si
fanno alla fine e RIBADISCO: ALTRI, non il Barga, hanno fatto la squadra per vincere il campionato
quindi se il Barga non vincera' non sara' ne un dramma ne un problema ma per altri forse......
Certo noi lavoriamo (ci tentiamo) altri fanno altre cose ma questi sono altri discorsi!
Tutto chiaro???
Anche te CARO GB hai tutto chiaro??????????
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Ancora una positiva amichevole
30-12-2008 - Serie C
		
29/12/08 - Amichevole
BianchiDino Pescia - Nottolini Capannori  2-2 (22/25 25/13 18/25 25/22)

Prosegue la preparazione della nostra compagine di serie C in vista della ripresa del campionato
che vedra' le nostre ragazze impegnate in trasferta a Querceta nel difficile derby contro la
formazione del Versilia.
Questa sera il programma prevedeva una bella e avvincente amichevole sul campo della forte
squadra di serie B2 del Pescia Volley.
La partita ha sicuramente rappresentato un bel test per entrambe le formazioni e si e' chiusa con
due set vinti per parte.
La nostra squadra e' partita schierando Leoni in palleggio, Pagni e Lucchesi al centro, Lenzi e Nieri
come schiacciatrici, Marchetti da opposto e Genovesi da libero.
Successivamente Pieraccini ha sostituito Lucchesi ed infine nel quarto set hanno giocato Matraiotti
come palleggiatrice, Marchetti e Nieri come schiacciatrici, Baroni da opposto, Pieraccini e Lucchesi
come centrali e Genovesi da libero.
Nel primo set si sono visti buon gioco ed equilibrio con le nostre che riescono a prevalere, nel
secondo, invece, forte accelerazione del Pescia che approfitta anche di un calo di lucidita' delle
capannoresi.
Nel terzo parziale, cambio di palleggiatore nelle fila della BianchiDino e gioco molto fluido ed
incisivo da parte della nostra squadra che mantiene bene il campo anche nel quarto set quando
Mister Becheroni cambia profondamente il sestetto in campo.
Domani ultimo allenamento dell'annata 2008, poi il rompete le righe per ritrovarsi in palestra
venerdi' 2 per rifinire la preparazione in vista dell'importante partita di sabato 3, alle 18.00 in quel di
Marzocchino.
BUON ANNO !!! 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Torneo "Citta' di Capannori" - Una gran bella
vittoria!
28-12-2008 - Under 18
		
BRAVE RAGAZZE!!!

Alla fine di un Torneo di discreto livello e in cui sono emerse alcune interessanti individualita', la
nostra squadra under 18 ha meritatamente conquistato il primo posto della manifestazione.
Le ragazze in bianconero hanno giocato due giorni di buona pallavolo dimostrandosi la compagine
piu' in forma e quella che maggiormente credeva nella vittoria finale.
Tutte le nostre atlete hanno fornito prestazioni piu' che positive con le confermate performance di
Sara Matraiotti, Federica Lucchesi, Clarissa Alessandri, Alessandra Manservigi, Arianna De Cicco
nell'inedito ruolo di banda (bravissima), l'inserimento di Ilaria Belluomini e le giovani in grande
crescita Giulia Ragghianti e Chiara Gradi, mentre non ha potuto giocare Chiara Masini.
Un bel regalo di fine anno quello portato dalle nostre ragazze al tecnico Luca Cortopassi ed a tutta
la Societa' che con tanta volonta' e un buon risultato organizzativo ha proposto questo torneo.
La classifica finale ha visto la vittoria della Nottolini con 10 punti seguita dal Casciavola a 7 e, dalla
migliore sorpresa del torneo, la giovanissima formazione del Discobolo a 6 punti.
A chiudere rispettivamente con 4 e 3 punti il Lucca Volley e la compagine di La Spezia che,
comunque, non hanno demeritato nel corso di un Torneo combattuto.
I premi speciali sono andati alla nostra Federica Lucchesi, come migliore giocatrice, premio
meritatissimo, ed alla palleggiatrice del La Spezia Alessandra Bianchi, che ha vinto il premio
battendo di misura la giovanissima atleta del Discobolo Beatrice Micheli.
Infine, chiudiamo con i risultati della seconda ed ultima giornata del Torneo, che ha visto una folta
partecipazione di pubblico che ha seguito tutti gli incontri con passione e sportivita'.

DOMENICA 28 DICEMBRE 2008
Palestra Scuola Media "Carlo Piaggia" CAPANNORI

Polisportiva Il Discobolo - Polisportiva Casciavola 0-3 (20/25 8/25 15/25)
La Spezia Volley - Pallavolo Nottolini 0-3 (23/25 18/25 26/28)
Lucca Volley - Polisportiva Il Discobolo 0-3 (21/25 23/25 14/25)
Pallavolo Nottolini - Polisportiva Casciavola 2-1 (26/24 25/20 18/25)
Lucca Volley - La Spezia Volley 3-0 (25/16 25/12 25/23)

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

grande determinazione
scritto da nottambulo il 29-12-2008
Un brave a tutte per una due giorni giocata quasi senza sbavature,la squadra e' apparsa in salute e
ben registrata (bravo Luca).La sorpresa DI CICCO capace di muoversi con disinvoltura in un ruolo
per lei nuovo,Lucchesi apparsa padrona della rete e giustamente premiata,Matraiotti la solita
combattente capace di difese estreme e ben presente in costruzione.Il libero,che non conoscevo, mi
e' parso una ragazza vispa e si fara' per Ragghianti grandi progressi e per Alessandri piano piano
verso prestazioni costanti.La ragazza che non conosco diligente e le nuove entrate positive.Un bel
torneo con un finale ancora piu' bello per la societa' che e' stata capace di
organizzarlo.COmplimenti a tutti.
						
		
CHE VITTORIA!
scritto da fofao il 29-12-2008
Una vittoria che non ti aspetti e' una vittoria che vale triplo ,spesso l'umilta' e' l'arma vincente
specialmente quando e' accompagnata da tecnica e determinazione.Il premio a Lucchesi, un giusto
tributo ad una giovane emergente che sta lavorando sodo sotto mani esperte.Ha vinto la volonta',un
elogio anche a Dicicco e Matraiotti.BRAVE TUTTE,TUTTE BRAVE
						
		
foto
scritto da Flavio il 29-12-2008
Mi hanno avvertito propio ora che c'e' una foto spettacolare di Federica Lucchesi con il premio
vorrei solo dire....Sei un mito ,sei un mito se continua cosi' nel mio album non c'e' piu' posto per
nessuno.Grandi ragazze,siete spettacolari e grazie fotografo...
						
		
RINGRAZIAMENTI
scritto da Leonardo De Vecchio il 29-12-2008
Mi ero proposto che questo torneo riuscisse nel miglior modo possibile, spero che sia stato cosi
,almeno dalle societa' invitate ho avuto questo,riscontro .Ci tengo a ringraziare da parte mia e della
Nottolini: BRUNO RICCI ,L'AMICO MORDACCI,LA SOCIETA CASCIAVOLA, gli AMICI DEL LA
SPEZIA della loro partecipazione e finalmente sono state due giornate di vero sport e lo penso
davvero senza polemiche dove tutte le BIMBE ovvero le atlete penso si siano anche divertite,alla
fine questo e' quello che conta. Proseguo Augurando a tutti ma prprio a tutti di cuore UN BUON
ANNO.
						
		
Un grazie di cuore a tutti!
scritto da Albe16 il 30-12-2008
Un grazie di cuore a tutti coloro che si sono adoperati nell'organizzazione del 2° Torneo Citta' di
Capannori - Memorial Maurizio Di Natale. Non vorrei far torto a nessuno ma un ringraziamento
particolare va al Del Vecchio per l'impegno che ha messo nell'organizzazione del torneo ed anche
alla soluzione dello svolgimento quando la rinuncia dello Scandicci sembrava aver creato grossi
problemi. 
						
		
applausi!!!!!!!!!
scritto da io c'ero il 30-12-2008
Applausi,questa e' l'unica cosa che mi viene da dire come commento al Torneo intitolato a Maurizio
Di Natale,applausi alla societa' ma sopratutto alle protagoniste :le ragazze della Nottolini.Una
squadra che e' cresciuta di partita in partita e che ha saputo fare del collettivo l'arma vincente
superando le difficolta'iniziali e divenendo via via una bella realta'.Bravo il mister Cortopassi,per
l'assetto che si e' inventato e per lo spirito che ha saputo infondere alle sue ragazze riuscendo in
una impresa che si realizza solo nelle favole;trasformare cenerentola in una principessa.Devo in



ultimo parlare anche della dirigenza della Nottolini,che e'in continua crescita e che pian piano si
dimostra leader nel settore delle societa'.Scusatemi se spesso ho dubitato . 
						
		
nn sapete fa 
scritto da 1992 il 09-01-2009
insomma non era un gran che e voi come squadra fate rece un bacio alle prossime partite
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Under 14 6a al 3° Torneo Citta di Buggiano
28-12-2008 - Under 14
		
Si chiude con un 6° posto l'esperienza di tre giorni della nostra under 14 al 3° Torneo Citta di
Buggiano.
Sicuramente un'esperienza utile che ha permesso alla nostra squadra di  confrontarsi con varie
realta' della pallavolo italiana, per crescere ed imparare.
Il torneo e' stato vinto dalla Foppa Pedretti  sul CS Robur Unione Pallavolo Scandicci in
un'impressionante finale sia per il gioco che per il numerosissimo pubblico presente, al terzo posto il
Piacenza , al quarto L'Unione Pallavolo Valdinievole- Buggiano, al quinto l'Idea Volley- Bologna, al
sesto la nostra Nottolini, al settimo il A.S.D Santa Croce- Bassano del Grappa ed infine all'ottavo
posto il Ponte Buggianese.
I miei piu' sinceri complimenti al Buggiano per l'organizzazione impeccabile del torneo .
Nelle foto: la nostra Squadra, tutte le compagini presenti al torneo e le nostre bimbe assieme alla
squadra del Foppa Pedretti.

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Raggiunto lo scopo
scritto da Albe16 il 31-12-2008
Lo scopo era proprio quello di far comprendere alle nostre giovani ragazze che la pallavolo vista
sino ad oggi era solo quella della provincia di Lucca e di altre realta' della Toscana ma vi sono in
Italia realta' molto piu' evolute gia' per un Under 14. Quindi se vogliamo crescere e migliorarsi la
strada da fare e' ancora lunga. Capisco che vincere "facile" in un  campionato provinciale puo'
indurre a pensare "come siamo brave" ma poi quando si esce dall'ambito provinciale purtroppo ci
andiamo a scontrare con formazioni che sia fisicamente che tecnicamente sono molto meglio di noi
ed allora si ritorna alla realta' e con i piedi per terra. Questo era lo scopo per cui la societa' ha
deciso e voluto la vostra partecipazione al torneo di Buggiano. Importante era non uscirci con le
ossa rotte ma con dignita' ma nello stesso tempo constatare con mano che in giro per l'Italia vi sono
ragazzine della vostra eta' che sono piu' avanti di voi ed allora, siccome la societa' crede nelle
vostre capacita' e nella vostra voglia di migliorvi, avanti con il lavoro sotto la sapiente guida di
Simona che oggi vi puo' sembrare severa e che pretende la luna da voi ma un domani le sarete
grate. 
						
		
Condivido
scritto da Beppe il 31-12-2008
Condivido quanto scritto dal vostro Presidente e credo valga un po' per tutte le squadre giovanili
della nostra Provincia. Chi conosce un po' la pallavolo giovanile cerca di far fare piu' esperienze
possibili alle proprie atlete affinche' possano confrontarsi con le piu' svariate scuole. In questo
senso credo che le Societa' lucchesi abbiano recepito il messaggio e un po' tutte le migliori, almeno
a livello under 14, cercano di confrontarsi  piu' possibile con le piu' svariate realta' sia regionali che
non per quello che gli permettono i propri impegni. Quello su cui non sono troppo d'accordo e
riguardo al passaggio: la pallavolo non e' solo quella che si gioca in Provincia o in Regione. Sulla
Provincia lo sappiamo ma quest'anno in Regione abbiamo una delle formazioni che a mio avviso e'
molto competitiva a livello Nazionale e anche a Buggiano se non sbaglio al secondo posto e'
arrivata una squadra Toscana che non e' per nulla male. Io vedo una discreta ripresa nel settore
giovanile a livello Regionale, credo che quest'anno dopo parecchio tempo siamo competitivi in
almeno 2 categorie su 3 e anche in under 18 S. Miniato dira' la sua. Se in under 14 negli ultimi anni
abbiamo raccolto dei risultati accettabili e soddisfacenti arrivando sempre tra le prime gia' dall'anno
scorso il Signa ha fatto molto bene in under 16 con un quarto posto.
Io credo che questa sia una fase molto importante per la nostra pallavolo giovanile, ormai dovrebbe
essere palese a tutti che per essere competitivi dall'under 14 in su non ci si puo' fare con le proprie
forze e la dimostrazione lo sono le 2 squadre (S.Miniato in under 18 e Casciavola in under 16) che
molto probabilmente vinceranno i titoli Regionali nelle rispettive categorie e lotteranno anche per
qualcosa di piu'.
Ora e' giunto il momento di capire se anche a Lucca vogliamo giocare per cercare di vincere
qualcosa o ci accontentiamo di fare esperienza.
Non tocca sicuramente a me promuovere questo genere di cose ma credo sia veramente giunto il
momento di mettere da parte le proprie convinzioni e superbie e pensare un po' di piu' alle bimbe
che abbiamo in palestra. Tutto questo si puo' tentare di costruirlo se si basa su un rispetto
reciproco, se si continua nella convinzione del so fare bene solo io e gli altri non sono buoni a nulla
non si arrivera' sicuramente mai a nulla. Ho scritto questo intervento non a caso alle porte del nuovo
anno e il mio auspicio per quanto riguarda la pallavolo e' che tutti i dirigenti della nostra Provincia
mettano da parte i propri campanilismi e si adoperino per tentare di migliorare questo meraviglioso
sport. Non e' detto che ci riescano ma un tentativo credo valga la pena di farlo visto che il nostro
settore giovanile non e' per nulla da buttare
Un felice 2009 a tutti
						
		
Chiedo venia
scritto da Albe16  il 31-12-2008



Scusa Beppe ma lo Scandicci non l'ho visto quindi la mia affermazione sul livello della pallavolo
regionale Under 14 era limitata a cio' che avevo visto sino ad oggi al torneo a S.Miniato del
settembre scorso e quel poco che ho visto al torneo di Buggiano, ma Scandicci comne sopra detto
non l'ho proprio visto!
Visto che me lo ero dimenticato prima BUON 2009 A TUTTI!!!!!!!!!!!!
						
		
distratto
scritto da Beppe il 01-01-2009
Non era un appunto, io ho visto diverse under 14 e lo Scandicci e' buona come e' buona
Castelfiorentino, Sestese e sicuramente altre che non conosco ma su tutte non dimenitchiamo la
Carrarese che da quello che ho visto alle finale Nazionali dell'anno scorso ha tutti i requisiti per
giocarsela, per questo dico che la pallavolo giovanile Regionale la vedo in netta ripresa.
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La Nottolini sbarca anche su Facebook
28-12-2008 - Societa'
		
Ormai questo sito ha segnato una importante presenza della Pallavolo Nottolini Capannori in
internet, ovviamente focalizzata nel settore e nel territorio di competenza... Per questo motivo
abbiamo deciso di buttarci anche in quel fenomeno di internet che in questi mesi va per la
maggiore, ossia Facebook.
Infatti e' da oggi attiva la nostra pagina sul piu' famoso social network (clicca qui per collegamento
diretto).
Invitiamo tutti i lettori di questo sito che sono presenti anche su Facebook a visitare la nostra pagina
e se pensano di esserlo, a diventare fan.
Buona navigazione

Francesco
				
		
Fonte: FF
				
		

http://www.facebook.com/pages/Pallavolo-Nottolini-Capannori/52812124387 target=_blank title=undefined collegamento aperto in un'altra finestra
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Torneo "Citta' di Capannori" 
27-12-2008 - Under 18
		
A seguire i risultati di una prima giornata del Torneo all'insegna del buon gioco in un clima di sano
agonismo e del fair play.
Sono state giocate ben cinque partite, tutte avvincenti e caratterizzate dall' equilibrio. 
Ne scaturisce una classifica che vede attualmente in testa la Nottolini con 5 punti seguita da tre
formazioni a 3 punti: La Spezia, Casciavola e Discobolo.
Chiude a 1 punto il Lucca Volley ma, domani con le ulteriori 5 partite da giocare la classifica potra'
essere stravolta.
 
I risultati odierni:
SABATO 27 DICEMBRE 2008

Palestra Scuola Media "Carlo Piaggia" CAPANNORI
Lucca Volley - Polisportiva Casciavola         1-2 (19/25 25/23 21/25)
La Spezia Volley - Polisportiva Casciavola   2-1 (21/25 25/21 25/22) 
La Spezia Volley - Polisportiva Il Discobolo  1-2 (10/25 25/10 27/29)

Palestra Scuola Media CAMIGLIANO
Pallavolo Nottolini - Polisportiva Il Discobolo   2-1 (26/24 21/25 25/18)
Pallavolo Nottolini - Lucca Volley                   3-0 (25/14 25/21 25/23)

Progrmma di domani:
DOMENICA 28 DICEMBRE 2008

Palestra Scuola Media "Carlo Piaggia" CAPANNORI
ore 10,00 Polisportiva Il Discobolo - Polisportiva Casciavola
ore 11,30 La Spezia Volley - Pallavolo Nottolini
ore 14,30 Lucca Volley - Polisportiva Il Discobolo
ore 16,00 Pallavolo Nottolini - Polisportiva Casciavola
ore 17,30 Lucca Volley - La Spezia Volley

				
		
Fonte: Segreteria
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Torneo under 18 "Citta' di Capannori
25-12-2008 - Under 18
		
Sabato e domenica prossimi, 27-28/12, si svolgera' a Capannori il 2° Torneo di pallavolo
femminile under 18 denominato "Citta' di Capannori" dedicato alla memoria del Prof. Maurizio
di Natale, fondatore della Societa' Nottolini.
L'interessante manifestazione ha lo scopo di contribuire ad una iniziativa sociale gestita da
un'associazione di volontariato ed infatti, il Torneo " Citta' di Capannori ", per l'anno 2008/2009,
intende dare il suo contributo all'Associazione S.O.S. Angeli per la difesa dell'essere umano ed in
particolare a sconfiggere la cultura della violenza sulla donna e sul minore.  
A seguire il programma del Torneo:

SQUADRE PARTECIPANTI
La Spezia Volley - Polisportiva Casciavola - Lucca Volley -                       Polisportiva Il Discobolo -
Pallavolo Nottolini

PROGRAMMA DEL TORNEO

SABATO 27 DICEMBRE 2008

Palestra Scuola Media "Carlo Piaggia" CAPANNORI
ore 15,00 LuccaVolley - PolisportivaCasciavola
ore 16,30 La Spezia Volley - Polisportiva Casciavola
ore 18,00 La Spezia Volley - Polisportiva Il Discobolo

Palestra Scuola Media CAMIGLIANO
ore 15,30 Pallavolo Nottolini - Polisportiva Il Discobolo
ore 17,30 Pallavolo Nottolini - Lucca Volley

DOMENICA 28 DICEMBRE 2008

Palestra Scuola Media "Carlo Piaggia" CAPANNORI
ore 10,00 Polisportiva Il Discobolo - Polisportiva Casciavola
ore 11,30 La Spezia Volley - Pallavolo Nottolini
ore 14,30 Lucca Volley - Polisportiva Il Discobolo
ore 16,00 Pallavolo Nottolini - Polisportiva Casciavola
ore 17,30 Lucca Volley - La Spezia Volley
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Documenti allegati

giornalinotorneo.pdf
Giornalino programma Torneo

http://www.nottolini.it/file/giornalinotorneo.pdf


Commenti

torneo Citta' di Capannori
scritto da Del Vecchio Leonardo il 25-12-2008
Purtroppo non abbiamo potuto mettere prima il programma del torneo per il  motivo che una
squadra partecipante lo SCANDICCI ha dato forfait negli ultimi giorni,  abbiamo cercato di trovare
un'alternativa con la speranza fino all'ultimo ma non ci siamo riusciti visto i tornei che si terranno in
questo periodo e la vicinanza delle feste Natalizie. Quindi abbiamo dovuto rifare tutto il programma
cercando di fare del nostro meglio pur essendo difficile, ristampare tutti i volantini e avvertire tutte le
societa.
Non ce ne vogliate, ma purtroppo e' andata cosi',spero che perlomeno la manifestazione riesca
bene con l'aiuto di tutti ma principalmente che siano due giornate di sport e divertimento per tutte le
bimbe .La Societa' Nottoini augurandovi Buone Feste  ringrazia anticipatamente tutti i partecipanti e
gli sportivi che vi vorranno partecipare.
						
		
troppi
scritto da Osservatore attento il 25-12-2008
Io direi che ci sono troppi tornei nello stesso giorno, se le Societa' si parlassero un po' di piu' forse
questo si potrebbe evitare o limitare
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Serie C: che partita...e che vittoria!
21-12-2008 - Serie C
		
20/12/08 - Serie C
Nottolini Capannori - UPV Buggiano 3-2 (20/25 24/26 25/21 25/19 15/7)

Dopo essersi trovati sotto per due set a zero, la grande volonta' e determinazione delle nostra
ragazze ha permesso di sovvertire una partita che sembrava oramai segnata, sopratutto dopo un
secondo set dove la Nottolini aveva condotto sempre il gioco, trovandosi anche in vantaggio di sette
punti.
Dal terzo parziale in poi, la nostra squadra, ha preso costantemente il sopravvento sulle pur forti
avversarie riuscendo a conquistare una vittoria di basilare importanza per il proseguio del
campionato.
Tutte le ragazze hanno giocato una buona partita ma questa volta voglio sottolineare la prova di
Giamaica Lenzi che, ormai da tempo sta fornendo prestazioni di buon livello, e questa sera ha
giocato alla grande risultando senza ombra di dubbio "l'atleta del match".
Adesso un meritato riposo, si fa per dire, visto che le nostre ragazze continueranno ad allenarsi
anche durante le festivita' Natalizie, per poi ripresentarsi belle cariche ma tranquille, sabato 03/01, a
Querceta per affrontare la complicata partita contro un Versilia alla ricerca del riscatto.
Chiudiamo questo 2008, sicuramente, con un bilancio positivo, il progetto iniziale sta andando
avanti, le giovani inserite in prima squadra stanno avendo un ruolo importante e sono state utilizzate
in modo continuativo, mentre le atlete piu' esperte stanno dando il loro contributo in maniera
costante e collaborativa.
Chiaramente i bilanci finali, i conti, per cosi' dire, li faremo alla fine, ma come suol dirsi, "chi ben
comincia e' a meta' dell'opera".
Anche durante le festivita' il sito non verra' abbandonato, infatti, tra le altre cose, giocheremo
sicuramente un'amichevole preparatoria in vista della ripresa del campionato, approfitto, comunque,
per augurare a tutti un Buon Natale ed un felice Anno Nuovo. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

brave ragazze
scritto da fofao il 21-12-2008
La vittoria e' stata sofferta ma strameritata,mi associo anch'io ai complimenti a Giamaica ,che ha
saputo infondere coraggio e determinazione a tutta la squadra,Credo sia giusto elogiare anche lo
staff tecnico per la calma dimostrata nella gestione della partita.Brave ragazze ora trascorrete un
Natale sereno che lo avete veramente meritato.Voglio estendere gli auguri Natalizzi a tutti i tifosi
della Nottolini sperando che queste festivita' portino loro serenita' e gioia.ORA E SEMPRE FORZA
NOTTOLINI 
						
		
chi l'ha dura la vince
scritto da raganella il 23-12-2008
Questa vittoria mi riempie di gioia,il Buggiano e' una squadra di ottima caratura,quindi una vittoria
cosi' e' molto importante,continuiamo del nostro passo e sono convinta che verranno altre giornate
felici.Buon Natale ragazze,buon Natale Sandro e Marco,buon Natale a tutti i dirigenti e godetevi
questo bel momento.
						
		
Auguri
scritto da Alessandro Becheroni il 24-12-2008
Un augurio per un Natale sereno e pieno di felicita' per tutto il mondo della Nottolini e non, sperando
che questo sia veramente per tutti un buon Natale    Alessandro Becheroni
						
		
A fofao
scritto da Per precisione il 25-12-2008
Natalizi si scrive con una sola zeta!
visti i commenti idilliaci per la vittoria sul Buggiano. mi sembra che siate un po' troppo encomiosi di
tutti i componenti dai dirigenti e tecnici e giocatrici della Nottolini. non fate altro che fare il vostro
visto che andate dicendo da tempo che alla Nottolini avete i migliori dirigenti, i migliori tecnici e le
migliori giocatrici (almeno le giovani piu' promettenti) della pallavolo lucchese. Sui tecnici concordo
che Sandro e gli altri dello staff sono di prima scelta sulle altre componenti della societa' non sarei
cosi' sicuro.BUONE FESTE 
						
		
dirigenza
scritto da Osservatore attento il 25-12-2008
Io direi che in alcune circostanze la dirigenza si dimostra molto indecisa o poco chiara, come
preferite.
						
		
"per precisione"
scritto da da giocatrice il 25-12-2008
vieni a vedere le partite e capirai che giocatrici siamo.
Auguri!!!!
						
		
Pensierino della sera
scritto da Alessandro Pardini il 26-12-2008
Dopo aver letto questi commenti e molti altri inseriti in passato, prendendo atto di quello che e' stato
scritto, pur non condividendolo, mi viene da valutare il giudizio di alcuni ben pensanti componenti di
altre Societa' che si permettono di scrivere sul proprio sito che sul nostro si utilizza la censura per
scancellare i commenti critici.
Direi che se tutti usassimo un po' piu' di obbiettivita' e razionalita' sarebbe meglio, visto che sui
nostri commenti ognuno puo' inserire il proprio giudizio direttamente e quindi anche in caso di



cancellatura rielaborare un nuovo commento.
Comunque Buone feste a tutti. 
						
		
concordo
scritto da Osservatore attento il 26-12-2008
Leggendo un po' tutti i siti delle varie Societa' concordo su quanto scritto dal Pardini anche se
sicuramente io sono inserito nella fascia delle persone poco obbiettive. Le garantisco che io
intervengo solo su questo sito perche' ci sono persone con le quali ci si puo' confrontare e se
spesso non mi trovo in linea con le vostre idee e decisioni, le rispetto perche' in fin dei conti la
Societa' e' la vostra e avete sia il diritto che il dovere di portarla avanti come meglio credete.

Sono l'ultima persona al mondo in grado di poter dare lezioni di italiano ma si scrive  "cancellare"
senza la s davanti.
						
		
Pensierino della sera
scritto da Alessandro Pardini il 26-12-2008
Acc....mi sono fatto beccare in una disattenzione grammaticale, qui si invecchia!
Per il resto, come sempre detto, ognuno ha le proprie opinioni e, anche se non condivise, se
vengono esposte in modo corretto e non offensivo nessuno si permette di cancellarle, ma, anzi,
come ben detto, servono sicuramente ad un sereno confronto.
						
		
Pensierino della sera
scritto da CECCHI FRANCESCO il 26-12-2008
Caro Pardini se ti riferisci a quanto ho scritto io sul sito ti voglio informare, senza nessuna nota
polemica, che il mio riferimento era molto provocatorio nei confronti di chi millantava delle notizie
non esatte e poco rispettose nei nostri confronti. Il mio coinvolgimento di altri siti era solo un
paragone che riguardava noi che, al contrario di voi o di altri, non avremmo sicuramente censurato
nessun intervento di chiunque e qualsiasi fosse stato soprattutto in risposta a delle affermazioni
precise che io ho fatto. Io non ho detto che noi facciamo bene e voi no perche' non credo di essere
in grado di dare giudizi, ma per favore non fatelo neanche voi (solo perche' non siete in grado
neanche voi, ve lo garantisco)
						
		
Pensierino della sera
scritto da Alessandro Pardini il 26-12-2008
Vedi, caro Francesco, se l´italiano non e' un opinione, anche in questo caso hai fatto affermazioni di
contenuto censorio ("al contrario di voi o di altri, non avremmo sicuramente censurato") di un certo
tipo nei nostri confronti, e non sei il solo, cosa che io non ho fatto, nei miei commenti (Societa'), nei
riguardi di nessuno, infatti ho solo riportato un dato di fatto che tu stesso hai confermato.
Io non ho mai detto o scritto che Voi o altri non fate bene, mentre tu hai puntualizzato anche questo
aspetto ("solo perche' non siete in grado neanche voi, ve lo garantisco"), riportando un altro giudizio
negativo nei nostri confronti, e due, ed anzi ritengo che ognuno debba gestire i propri spazi
informativi come meglio crede ma senza andare a ledere gli interessi altrui.
Quindi, alla resa dei conti, mi sembra che tu non ci abbia trattato granche' bene neanche in questo
occasione, cosa, ti ripeto, che io non ho fatto nei vostri confronti.
Confermo, ci vorrebbe obiettivita' e buon senso da parte di tutti.
Ti saluto cordialmente 

						
		
rispondo per l'ultima volta
scritto da cecchi francesco il 26-12-2008
Pardini ti spiego:  Il riferimento alla censura e' solo e semplicemente legato ad un argomento di non
molto tempo fa che tu hai sottolineato sul tuo forum. Scrivesti che era fondamentale adoperare la
censura (o cancellare certi messaggi che e' lo stesso) per evitare che qualcuno si approfittasse di



questi spazi per offendere o riferire cose altrettanto offensive. (Condivido pienamente)
Sul nostro sito avvengono situazioni analoghe: Io per far capire ai malintenzionati che siamo
comunque disponibili ad ascoltarli perche', probabilmente hanno bisogno, pur nascondendosi, di
scrivere qualcosa di negativo o avverso (cosi' come succede a voi) ho fatto riferimento
a quanto era accaduto sul vostro spazio dicendo che comunque noi non avremmo cancellato
nessun tipo di messaggio. 
Per la precisione: Non volevo criticare quanto da voi fatto, ma ho preso ad esempio quanto da voi
accaduto per spiegare che noi avremmo pur sempre accolto qualsiasi tipo di commento anche
seppur offensivo.
Come vedi non voglio dare dei giudizi sull'operato altrui e non lo faro' mai perche' non mi sento in
condizioni, ma se tu sei in condizioni, invece, di poter dare dei giudizi con la tua definita obiettivita' e
buon senso, ti chiedo scusa se mi ha infastidito il tuo primo commento che di tanto buon senso non
mi pareva.
						
		
ma cosa c........zzzzz   volete
scritto da Fofao il 28-12-2008
C'e' una zeta in piu' e' vero e me ne scuso,ma quando ho scritto sapevo gia' che mi sarebbe servita
per dire a tutti i critici di farsi i c..zzzzzzz suoi.Forzzzza bimbe siete grandi FORZA NOTTOLINI
						
		
per cecchi Francesco
scritto da Persona capace d'intedere  il 28-12-2008
caro Francesco non fare l'ipocrita, non dire che nel nostro sito siamo poco obiettivi e cancelliamo le
offese gratuite di persone ignoranti perche' sono certo che se le medesime persone nel tuo sito ,
esordissero dicendo che di pallavolo non ci capisci un c.... e offese davvero pesanti alla tua persona
o riferimenti cattivi fatti a giocatrici della tua squadra sono convinto che le cancelleresti
immediatamente. Quindi se hai intenzione di commentare, fallo ma che abbia una logica. grazie
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1° Divisione: Una sconfitta che brucia.
21-12-2008 - Serie D
		
20/12/2008 - 1° Divisione
Nottolini Capannori - Versilia 1-3 (23/25 19/25 25/14 19/25)

Una sconfitta bruciante quella subita dalle nostre ragazze contro un Versilia determinato che ha
sicuramente meritato questa vittoria.
La squadra di Querceta, questa sera, ha giocato una buona partita facendo vedere un interessante
miglioramento rispetto al passato.
Di contro la nostra formazione e' stata sicuramente condizionata dall'importante assenza di
Dragana Vujko e da alcune prestazioni individuali sottotono.
Nei primi due set la partita e' stata molto equilibrata ma, senza voler accampare scuse, alcune
decisioni arbitrali, anzi, per la precisione, alcune non decisioni arbitrali, hanno condizionato un po'
l'andamento dei parziali.
Nel terzo set c'e' stata la netta vittoria delle nostre mentre nel quarto le ragazze del Versilia si sono
portate subito in vantaggio gestendo il risultato fino alla vittoria finale.  
Questa sconfitta comunque deve servire, non per demoralizzarsi, ma anzi,  per trovare nuovi stimoli
e concentrazione e per ritornate in palestra con la ferma convinzione di ripartire e lavorare con
grande determinazione per migliorare ulteriormente ed affrontare il prossimo impegno di
campionato, sabato 03/01, dopo la sosta dovuta al riposo, con la ferma convinzione di giocare una
grande partita nella difficilissima trasferta a Barga.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Buon Natale
scritto da fofao il 21-12-2008
E' solo una sconfitta a cui potrete presto porre rimedio,dalle sconfitte si deve imparare ad
assaporare meglio le future vittorie.Buon Natale e FORZA NOTTOLINI
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Impegno Importantissimo per under 14
19-12-2008 - Under 14
		
Torneo  di Lusso importantissimo per la nostra Under 14 il 26-27-28- Dicembre con il torneo
citta' di Buggiano.
Di seguito il programma degli incontri;                         

GIRONE BLU   (Palazzeto dello Sport di  Buggiano - P.zza Aldo Moro)

UNIONE PALLAVOLO VALDINIEVOLE - BUGGIANO
FOPPAPEDRETTI - BERGAMO
PALLAVOLO NOTTOLINI CAPANNORI - LUCCA
A.S.D. SANTA CROCE - BASSANO DEL GRAPPA
Giorno 26/12 giocheranno:
H. 15.00      U.P.V.  Buggiano -  A.S.D. S.Croce Bassano 
H. 16.15      Foppapedretti Bergamo - Nottolini Capannori
H. 17.30      U.P.V. Buggiano - Nottolini Capannori

Giorno 27/12  mattina:
H.  9.30    ASD S.Croce Bassano - Foppapedretti Bergamo 
H.10.45    UPV Buggiano -  Foppapedretti Bergamo
H.12.00    Nottolini Capannori - S.Croce Bassano

Giorno 27/12 pomeriggio:
GARA 1 
H. 15.30  La 1° class. Girone Blu - la 4° class.   Girone Giallo
GARA 4 
H. 16,45  La 4° class.Girone  Blu - la 1° class. Girone Giallo

Giorno 28/12 Mattina semifinali  
GARA 5 
H.  9.30    Vincente Gara 1 - Vincente Gara 3
GARA 6
H. 10.45   Vincente Gara 4 - Vincente Gara 2 

GIRONE GIALLO   (Palestra Comunale Cintolese - Monsummano Terme)

ARCI PALLAVOLO PONTE BUGGIANESE
RIVER VOLLEY 2001 - PIACENZA
IDEA VOLLEY - BOLOGNA
C.S. ROBUR UNIONE PALLAVOLO  SCANDICCI - FIRENZE
Giorno 26/12 giocheranno:
H. 15.00      Idea Volley -  Libertas Pallavolo  Londi
H. 16.15      River Volley 2001 - C.S. Robur Sandicci
H. 17.30      Libertas Pallavolo - C.S. Robur Scandicci

Giorno 27/12  mattina:
H.  9.30    Idea Volley -  River Voley 2001 
H.10.45    Libertas Pallavolo - River Volley 2001
H.12.00    C.s. Robur Scandicci - Idea Volley

Giorno 27/12 pomeriggio:
GARA 2 
H. 15.30  La 2° class. Girone Blu -  la 3° class. Girone Giallo
GARA 3 



H. 16,45  La 3° class. Girone Blu - la 2° class. Girone Giallo

Giorno 28/12 Mattina semifinali  
GARA 7 
H. 9.30     Perdente Gara 1 -  Perdente Gara 3
GARA 8
H.10.45  Perdente Gara 4 -  Perdente Gara 2 
	
FINALE  7° / 8°
H. 12.00  Perdente Gara 7-  Perdente Gara 8  

FINALE  Finali  5° / 6°
H. 12.00  Vincente Gara 7 - Vincente Gara 8
       
LE FINALI  1-2 E 3-4 SI GIOCHERANNO TUTTE A BUGGIANO

FINALE  3° - 4°
H. 15.00  PERDENTE GARA 5 - PERDENTE  GARA 6 (2 SET SU 3)

FINALE  1° - 2°
H. 16.15 VINCENTE GARA 5- LA VINCENTE DELLA GARA 6   (3 SET SU 5)

Premiazioni ore 18.30

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Brava Nottolini
scritto da bdf il 20-12-2008
Brava la societa' Nottolini a partecipare a questi tornei con queste squadre ,cio' significa che investe
molto sulle sue piccole atlete.
Una gran bella vetrina in cui sfilare
In bocca al Lupo .
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Una gioiosa giornata..... 
19-12-2008 - Societa'
		
18/10/2008 - Festa di Natale

E' sicuramente stata una giornata gioiosa e felice per la nostra Societa', iniziata, nel pomeriggio, al
Piaggia dove, con il fattivo contributo delle mamme, e' stata organizzata una gran bella festa di
Natale con tutte le bimbe dei corsi e del SuperMini Volley radunate allegramente a festeggiare con
Babbo Natale e conclusa, la sera, al ristorante "Papao", dove sono state riunite per una simpatica
cena tutte le atlete, dall'under 13 alla serie C, tutto lo staff tecnico e dirigenziale e gran parte dei
genitori.
Una serata festosa e conviviale che ha lasciato in tutti i partecipanti un sapore di amicizia e
cordialita', che nella sua semplicita' ha sicuramente avuto ed avra' un importante influenza nei
rapporti interni e nel futuro della Societa'.
Seguira' un ampio reportage fotografico sulla giornata, curato da Piero Quilici, che verra' pubblicato
nella "fotogallery" del sito.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Genovesi Masini
scritto da raganella  il 23-12-2008
Scusate ho sbagliato il posto del commento volevo dire che la foto di Genovesi e Masini e' il
massimo perche' unisce due atlete di eta' diversa,ma ugualmente simbolo di una Nottolini in
evoluzione.
						
		
Grazie
scritto da Claudio il 23-12-2008
Grazie a tutti,ho fuso la stampante ma ora le foto delle mie giocatrici preferite sono incollate nel mio
diario di scuola,se trvero' il coraggio verro' in palestra per gli autografi.GRAZIE e Buon Natale
GRANDE NOTTOLINI
						
		
Ci sono anch'io
scritto da Flavio il 23-12-2008
Voglio ringraziarvi anch'io per le foto,in realta' la stampante che ha fuso Claudio e' la mia,ma ne
valeva la pena.Buon Natale e forza Nottolini
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Under 18: tranquilla vittoria a Barga
17-12-2008 - Under 18
		
16/12/08 - Under 18
Barga - Nottolini 0-3 (5/25 12/25 2/25)

Una partita senza storia quella disputata a Barga tra la locale formazione e le nostre ragazze che si
e' conclusa in meno di un'ora di gioco.
Lo scarto di punteggio e la difficolta' del Barga a contrapporsi alla nostra compagine e' stata
causata anche dalle importanti assenze nelle fila della propria formazione.
Luca ha comunque approfittato della situazione per schierare tutte le ragazze a disposizione, anche
quelle che in questa prima fase del campionato sono state piu' sacrificate, compreso la
giovanissima palleggiatrice Francesca Quilici '95. 
Adesso il campionato under 18 si fermera' per le festivita' natalizie ed alla ripresa delle ostilita' la
nostra formazione saltera' un ulteriore turno per il riposo che tocca a tutte le partecipanti.
Quindi il prossimo appuntamento per la nostra squadra under 18 e' fissato a mercoledi' 14/01/09,
quando verra' a farci visita la compagine del Camaiore.  
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Spiegatemi.....
scritto da curiosetto il 18-12-2008
ora non mi volete mica dire che fate giocare una bimba del 95 nell'Under 18 e per di piu'
palleggiatrice? Non sara' mica la Cacciatori ringiovanita?
						
		
Considerazioni
scritto da gb11 il 19-12-2008
A me risulta che il III set sia finito a 2... penso che poteva giocare tranquillamente anche una bimba
del '96... certo il Barga era senza alzatore...
						
		
Una '95 per curiosetto
scritto da xxx il 22-12-2008
Che problema c'e'? Ben venga fare esperienza quando e' possibile.
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Super mini Volley Torneo di NATALE a Barga
14-12-2008 - Mini - Super Mini Volley
		
Superminivolley - Torneo di Natale

Prima uscita delle bimbe del super-mini volley, nel Torneo di Natale organizzato a Barga dal Coppo
Team Volley, divise in due gruppi di sei squadre.
Tanto entusiasmo, tanta apprensione, tanta voglia di fare ma anche tanta tensione, come affrontare
un importante esame scolastico dove le paure vengono fuori sotto varie forme, dalla sete
all'eccessiva sudorazione ma poi .....la soddisfazione di averlo superato.
A questa eta' per bimbe di dieci anni  non e' tanto importante vincere ma quello di averci provato ed
essere riusciti a stare in campo con la consapevolezza di aver cercato e di aver messo in pratica
tutto quello che Sandro Becheroni e gli altri istruttori Nottolini hanno cercato di insegnare di questo
sport.
Comunque da sottolineare che la prima classificata del raggruppamento e' stata la formazione della
Nottolini Bianca.
Al di la' del risultato a voi ( atlete in erba ) e ai vostri genitori che hanno passato un pomeriggio
intero in palestra va il ringraziamento mio e della societa'. 

Il Presidente
Alberto Baroni

				
		
Fonte: Alberto Baroni
				
		



Commenti

Chiarimenti
scritto da gb11 il 19-12-2008
Insomma, il risultato conta o no?
Ad ogni modo vorrei sapere da dove te lo sei levato, caro Baroni, che la vostra squadra e' arrivata
prima, visto che abbiamo appositamente evitato di stilare classifiche! Motivo? A questi livelli servono
solo nei concentramenti periodici per far giocare fra loro squadre di pari livello. Inoltre, domenica,
alcune squadre hanno giocato 4 partite altre 3, dunque diventava un po' complicato fare una
classifica corretta.
Buon Natale...
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Serie C: Dritti alla meta, 0-3.
14-12-2008 - Serie C
		
13/12/08 - Serie C girone B
Milleluci - Nottolini Capannori 0-3 (15/25 18/25 13/25)

Un sabato doc, con una vittoria importante, netta, inconfutabile e senza sbavature.
Un bravo alle ragazze e allo staff tecnico, che hanno preparato al meglio la partita, ed hanno
ottenuto il massimo risultato con una prestazione di sicuro valore e grande determinazione che
serve per risalire varie posizioni in classifica e permette di portarci in una zona assai piu' tranquilla.
La partita e' sempre stata gestita dalla nostra squadra che non ha mai permesso alla formazione
avversaria di prendere il sopravvento e che ha mostrato quella concentrazione e volonta' che sono
indiscutibilmente necessari per affrontare ogni impegno di questo campionato come dimostrano
anche i risultati di questa sera.
Ad ogni giornata che passa e' sempre piu' evidente che il nostro girone e' incredibilmente
equilibrato e che non ci sara' mai un risultato scontato.
Tanto per confermare questa teoria, sabato prossimo, al Piaggia di Capannori, verra' a farci visita
l'UPV Buggiano, compagine che sicuramente ha tutte le carte in regola per metterci in difficolta' e
che andra' affrontata con la massima decisione ed umilta'.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

...
scritto da La polemica il 14-12-2008
SI BENE, BRAVI, AVETE VINTO BENE, MA PUR SEMPRE CON LA PENULTIMA IN CLASSIFICA,
NON CON LA NAZIONALE BRASILIANA, QUINDI NON CI COSTRUIREI SOPRA UN FILM
TROPPO GRANDE.
POI COMUNQUE LE VITTORIE NETTE QUANDO ARRIVANO FANNO SEMPRE PIACERE E
DANNO MORALE, MA SINCERAMENTE NON CREDO CHE LA GRA FOSSE POI COSi' TANTO
IMPEGNATIVA, ALMENO A LEGGERE LA CLASSIFICA. VINCETE SABATO COL BUGGIANO E
VANTATEVI DI QUELLA VITTORIA, FORSE e' MEGLIO. COMUNQUE COMPLIMENTI
						
		
Tutto e' relativo!
scritto da Albe16  il 14-12-2008
Vedi caro/a "La Polemica" tutto e' relativo. Ieri ho rivalutato i due punti presi ad Arezzo alla prima
giornata, non un punto perso ma due guadagnati.
						
		
grazie!! Rino Gaetano
scritto da stratifoso nottoliniano il 14-12-2008
Il nostro cielo e' sempre piu'blu u u u u u 
						
		
VITTORIA !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
scritto da fofao il 14-12-2008
OH polemica perche' non provi ad essere un po'umana.Tutto quello che dici puo' essere vero ma le
partite bisogna pur vincerle e sebbene io,ieri sera,la partita non l'abbia vista ho letto i punteggi e mi
dicono che in campo ci siamo stati solo noi.Non ti scordare che questa squadra veniva da due
vittorie,3 a 0 con il Versilia e 3 a 2 con l'Arezzo quindi nonostante la sua scarsezza, come dici tu, 
almeno qualcosa deve saper fare.Noi siamo contenti cosi' perche' ci accontentiamo di poco.Il
Buggiano e' una signora squadra e vincere non sara' facile,noi comunque ci proveremo con la
grinta e la volonta' che ci contraddistingue.SABATO TUTTI IN PALESTRA A TIFARE NOTTOLINI
						
		
tUTTI IN PALESTRA PER LA PARTITA DI SABATO 
scritto da rODRIGAO CHE FA RIMA CON FOFAO il 14-12-2008
fOFAO SEI GRANDE e sopratutto acuta,fatti conoscere perche' ti faremo un monumento.Polemica!
alla nottolini siamo gente semplice e ogni vittoria ci rende felici ma stai certa che nel nostro piccolo
c'e' poco spazio per le parole e molto per i fatti.LANCIO ANCH'IO UN TUTTI IN PALESTRA PER
LA PARTITA CON IL BUGGIANO E AGGIUNGO UN VINCA IL MIGLIORE PERCHE' E' COSI' CHE
VA INTERPRETATO LO SPORT
						
		
dedicata alla nottolini
scritto da stratifosissimo il 16-12-2008
la tensione e' alta, perche' sogni dei traguardi.fra le maglie della rete s'intrecciano gli sguardi. sei
tesa con te stessa, ti batte forte il cuore,quando tutto inizia o il sole vive o il sole muore.ecco il
fischio finisce la paura,comincia la battaglia,la lotta si fa dura.parte la battuta e' un proiettile una
scheggia,le braccia sono tese verso la palla che volteggia.il pubblico comincia a soffrire imprecare,
ma e' sabato sera e c'e' voglia di sognare.dieci cento mille emozioni per noi, grazie
ragazze..orgogliosi di voi!!!!!
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1° Divisione: Ottima anche la seconda!
14-12-2008 - Serie D
		
13/12/08 - 1° Divisione
Oasi/Jenco - Nottolini Capannori 0-3 (8/25 23/25 15/25)

Ottima anche la seconda prestazione della nostra squadra, nel campionato di 1a divisione, che
ottiene una netta vittoria anche nella trasferta di Viareggio contro la formazione dell'Oasi/Jenco.
Il set iniziale ha storia solamente nei primi scambi poi le nostre ragazze prendono il sopravvento e
concludono facilmente  sul 8/25.
Il secondo parziale, a causa anche di un calo di concentrazione della nostra squadra, e' piu' lottato
e rimane incerto fino in fondo  ma anche in questo caso la vittoria arride alla Nottolini.
La partita si conclude al terzo set quando la nostra squadra, ritrovando i giusti stimoli e il ritmo del
primo parziale, si avvantaggia in modo cospicuo e gestisce il risultato fino al punteggio finale di
15/25 e 0 a 3. 
Quindi, ancora una prestazione convincente e lucida della compagine di  Luca che ha potuto girare
le ragazze a disposizione in modo da preparare al meglio la prossima interessantissima partita che
vedra' la nostra compagine, sabato prossimo alla palestra di Camigliano, confrontarsi contro il
Versilia.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Perche'?
scritto da Precisione il 15-12-2008
Perche' guardando il sito del Comitato Provinciale di Lucca la classifica del campionato di 1
Divisione non tiene conto delle gare disputate, del quoziente set e punti? Questo per PRECISIONE!
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 Under 14 Barga - Nottolini 0-3
13-12-2008 - Under 14
		
Barga -Nottolini 0-3  12-25  15-25  23-25
Si chiude con questo risultato l'ultimo incontro del girone di andata del campionato Under 14 della
nostra squadra.
Le nostre ragazze subiscono in questa prima parte del campionato solo una sconfitta , in casa con
la Pantera e un solo altro set perso contro il Valdiserchio.
Questo ci  rende parcolarmente orgogliosi del nostro giovane gruppo e soprattutto della crescita che
ha avuto in queste ultime settimane grazie al lavoro svolto dall' allenatrice Simona Genovesi.
Prossimo appuntamento ufficiale della nostra Under 14 il 26-27-28 Dicembre a Buggiano in
occasione del 3° Torneo Citta' di Buggiano
Un Buon Natale a tutti i nostri sostenitori.
Nella foto le ragazze della Nottolini e del Barga a fine partita.

				
		
Fonte: Pietro Quilici
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Sabato con grinta a Casalguidi
12-12-2008 - Serie C
		
11/12/08 - Amichevole
BianchiDino Pescia - Nottolini Capannori 4-1 (25/15 25/12 32/30 23/25 25/22)

Ancora un'amichevole di lusso per la nostra formazione che questa sera si e' confrontata, ancora
una volta, con una compagine di categoria superiore.
Queste partite rappresentano dei test probanti per la nostra squadra e sicuramente una possibilita'
di crescita importante dato il confronto con realta' di livello nazionale.
Anche in questo caso le nostre ragazze, dopo un inizio non certo facile, hanno saputo adeguarsi
alla velocita' ed ai ritmi superiori delle avversarie e si sono battute, almeno per tre set, alla pari di
giocatrici di ottimo spessore e personalita'. 
Comunque lo stop di campionato e' stato ben utilizzato per portare avanti il programma di
allenamento previsto e le difficili amichevoli giocate sono servite per mantenere un giusto livello
agonistico per le nostre ragazze.
Sabato prossimo dovremo affrontare la difficile trasferta a Casalguidi dove incotreremo la
formazione del Milleluci che in quest'ultimo periodo ha dato forti segnali di ripresa.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

FOTO
scritto da Flavio il 13-12-2008
E' possibile avere per me una foto con dedica di Francesca Marchetti ,Chiara Masini,Federica
Lucchesi e per mio fratello Claudio quelle di Giamaica Lennzi e Marina Nieri?Fatemi sapere VIVA
NOTTOLINI 
						
		
Per Flavio
scritto da Albe16  il 14-12-2008
Manda una e-mail in sede con il tuo indirizzo e sarai accontentato.
						
		
foto
scritto da Flavio il 17-12-2008
Grazie ma sono riuscito ad ingrandire i mezzobusti che ci sono nelle formazioni delle diverse
categorie.Perche' non fate una intervista alla settimana ad una giocatrice cosi' potremo conoscerle
meglio?
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10 mila e non sentirli...
11-12-2008 - Sito
		
Se quest'estate quando stavamo pensando di fare un nuovo sito ci avessero detto che in 4 mesi
avremmo gia' ottenuto piu di 10 mila visite, nessuno di noi ci avrebbe mai creduto, ma invece e'
proprio cosi. Un successo straordinario per nottolini.it, con piu di 10mila visite ed oltre 67mila pagine
viste, non poco direi.
Senza dubbio ha pagato il costante aggiornamento, sia nei periodi felici che in quelli piu bui,
mettendoci sempre la faccia anche dopo partite che non sono andate bene, e poi anche e
soprattutto la possibilita che diamo costantemente ai nostri lettori di commentare ogni notizia
pubblicata, senza dimenticare che tutti i gruppi e le atlete vengono parimenti considerati importanti.
Qualche commento e' stato cancellato perche' oggettivamente offensivo, verso noi o altri, ma mai
nessun tipo di censura, e questa e' una ulteriore precisazione che e' dovuta dopo le polemiche di
qualche settimana fa, perche' comunque questo non e' un forum pubblico ma un sito societario, e
questo va sempre ricordato. 
Una bella vetrina, quindi, per la Pallavolo Nottolini e per tutta la nostra attivita', ma anche per tutti i
nostri partner che ci accompagnano quotidianamente in questa avventura, a cui va un
ringraziamento particolare.
Siamo solo all'inizio...

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

sito
scritto da raganella  il 13-12-2008
Siete piu' visti del calendario di Belen Rodriguez complimenti !!!Ma siete piu' visti del calendario di
Magnini,che a me interessa di piu' di quello di Belem,complimenti ancora!!!!!!
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Vittoria dell´under 18 sul CNL 3-1
10-12-2008 - Under 18
		
10/12/08 - Under 18
Nottolini Capannori - CNL Volley 3-1 (25/18 25/14 25/27 25/21)

Prendiamo quello che di buono e' possibile cogliere da questa partita: 
- i tre punti incamerati con la vittoria.
Indubbiamente la prestazione della nostra squadra non e' stata esaltante ma forse e' anche difficile
trovare motivazioni quando, oramai, senza i play off, non ci sono quasi piu' possibilita' di lottare per
un obbiettivo.
Ritorno pero' a ripetere che, sopratutto da parte di alcune ragazze, vorrei vedere un atteggiamento
piu' costruttivo e maturo.
Rimango dell'idea che il nostro gruppo deve trovare nuovi stimoli nell'idea di confrontarsi e di
cercare di rendere la vita piu' difficile possibile a quelle squadre che nel girone di andata l'hanno
sconfitto.
Intanto pensiamo alla prossima partita che vedra' la nostra formazione affrontare, in trasferta,
martedi' 16/12, il Barga.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

brave bimbe
scritto da fofao il 11-12-2008
Sono contenta di tutte voi,per il vostro atteggiamento positivo,per la vostra combattivita',per la
maturita' e per la volonta' che state mettendo in un campionato ormai forse privo di
stimoli.Continuate cosi'che tutta la societa' vi e' vicina e tifa per voi.
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Rallegriamo il sito
10-12-2008 - Mini - Super Mini Volley
		
Ed eccole le nuove leve della Nottolini....e' piacevole rallegrare l'home page del sito con le foto dei
gruppi delle bimbe dei corsi e dell'under 12 (SuperMini Volley). 
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Che bel vedere
scritto da Young il 12-12-2008
Credetemi e' propio un bel vedere ,tante bambine che si avvicinano alla pallavolo rappresentano
una linfa vitale per questo sport e un serbatoio ideale per la societa' che le segue nella loro
crescita.Lo sport e' spesso fatto di piccole gioie e questa e' una di queste,complimenti al presidente
Baroni e a tutta la societa'per l'impegno profuso in questo importantissimo settore.
						
		
LA FOTO
scritto da ELENA SANTINI il 12-12-2008
e' MOLTO BELLA, MA SPECIALMENTE ELENA SANTINI
						
		
festa del 18
scritto da befana il 13-12-2008
perche' non ci presentiamo tutte con il cappello di Babbo Natale.
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Buona prova dell´under 13
07-12-2008 - Under 13
		
Seconda uscita per le nostre bimbe dell'under 13 in occasione del torneo "Piccole Stelle" giocato a
Borgo a Mozzano.
La nostra squadra guidata da Sandro Becheroni si e' piazzata al secondo posto della competizione
giocando ottimi incontri.
Al primo posto il Peccioli , al terzo il Camaiore , al quarto il Valdiserchio e al quinto posto il
Garfagnana.
Complimenti a tutte le bimbe .

				
		
Fonte: Pietro Quilici
				
		



Commenti

bella giornata
scritto da tifosa interessata il 08-12-2008
Devo dire che nonostante la lunga giornata trascorsa in palestra,oggi,ci siamo proprio divertiti.Il
risultato e' stato molto buono,ma sopratutto bello e' stato vedere tutto il gruppo felice e festante.Noi
genitori ,vedendo queste cose non possiamo che essere gratificati dal tempo che abbiamo dovuto
passare in palestra.Altro elemento importante e' stato la sicurezza che Becheroni e' riuscito a dare
alle nostre bambine,apparse rigenerate dalla sua presenza.Per questo auspichiamo che la societa'
ci dia ancora modo di usufruire della sua presenza alle nostre partite.GRazie
						
		
Nottolini
scritto da genitore il 09-12-2008
Ci fa piacere vedere l'attenzione che dedicate a questo gruppo,le foto sono state una mossa
vincente,perche' hanno fatto sentire le nostre ragazze una vera squadra tanto da meritare uno
spazio tutto per loro.
						
		
Ringraziamenti...........
scritto da Del Vecchio il 11-12-2008
Mi fa e ci fa molto piacere,che dei genitori si complimentano con la Societa' e visto che ne faccio
parte mi inorgoglisce e vorrei che il senso di appartenenza di tutti noi fosse moltiplicato si anche
attraverso critiche che io definirei piu' suggerimenti,ma anche capendo che il tempo che noi
dedichiamo a questa Societa' e' il tempo che togliamo alla n/s famiglia o alle n/s cose o piu'
semplicemente al tempo libero che abbiamo e vorremmo che  anche qualche volontario di voi
genitori che se la sente ed ha un po' di tempo libero, di metterlo un po' a disposizione della Nottolini
per far si' che le cose vadano ancora meglio.
Con la speranza che accogliate questo messaggio Vi ringrazio di cuore 
e sempre FORZA NOTTOLINI
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1a Divisione: Ottima partenza!
07-12-2008 - Serie D
		
06/12/08 - 1a Divisione
Nottolini Capannori - Lucca Volley 3-0 (25/13 25/16 25/8)

Ottima partenza della nostra squadra nel campionato di 1a divisione con una prestazione
convincente sia nel gioco che nel risultato.
Le nostre ragazze non hanno lasciato scampo ad una pur buona compagine come quella del Lucca
Volley, e da subito hanno fatto capire alle avversarie che oggi non ce n'era per nessuno. 
La partita ha visto sempre la nostra compagine comandare gioco e punteggio, senza perdere mai la
concentrazione e la determinazione, per andare a chiudere la partita sul 3 a 0 in poco piu' di 1 ora di
gioco.
A fine gara, un compiaciuto Mister Cortopassi si e' detto piu' che soddisfatto dalla prestazione della
propria squadra e che aspetta con fiducia il prossimo turno che ci vedra' impegnati, sabato 13/12
alle 18.00, alle Lenci di Viareggio, contro la formazione nata dalla collaborazione Oasi/Jenco.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Complimenti!!!
scritto da Albe16 il 07-12-2008
Volevo complimentarmi con Luca per la brillante vittoria, anche se non ho visto la gara, tutti coloro
con cui ho parlato mi hanno descritto una squadra ben messa in campo, ben motivata che non ha
lasciato scampo alla squadra avversaria.
						
		
Mi associo ai complimenti
scritto da Il_Conte il 09-12-2008
Anche se sono un tifoso avversario, mi associo ai complimenti.
Purtroppo ho visto un L.V. decisamente annebbiato!!
						
		
brilla
scritto da brilla il 09-12-2008
ciao CONTE !!!!!
Allora ne capisci !!!
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Buona amichevole per la prima squadra. 
07-12-2008 - Serie C
		
05/12/08 - Amichevole
Interrepairs Deltapi Li - Nottolini  Capannori 4 - 0 

Una buona amichevole, quella svolta al Palabastia di Livorno, tra la locale formazione di serie B2 e
la nostra prima squadra.
Chiaramente i quattro set giocati sono stati vinti dalla formazione di categoria superiore ma, in
generale, la nostra formazione ha tenuto bene il campo e, considerando lo stop del campionato, la
partita doveva servire piu' che altro a tenere alti i ritmi agonistici e l'attenzione delle nostre ragazze.
Bisogna inoltre ricordare che lo staff tecnico ha utilizzato questa settimana transitoria per effettuare
un richiamo atletico sotto la guida del preparatore Gabriele  Toschi.
Adesso, dopo i gioni di riposo dovuti alle festivita', la squadra si ritrovera', martedi' prossimo, per
proseguire la preparazione in vista dell'ottavo turno di campionato che ci vedra' impegnati, in
trasferta, sul campo di Casalguidi, contro quel Milleluci reduce da un'importante vittoria fuori casa
ad Arezzo.
Nel frattempo, giovedi' prossimo, 11/12, nel proseguio del programma di lavoro impostato, ci
attende un'ulteriore probante amichevole, a Pescia, contro la locale formazione di serie B2, la
Bianchidino di Mister Iankov.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Under 18, si torna alla vittoria.
06-12-2008 - Under 18
		
04/12/08 - Under 18
Discobolo - Nottolini 0-3  (6-25 14-25 19-25)  

Dopo un periodo non certamente brillante, le nostre ragazze tornano alla vittoria, nella trasferta di
Viareggio, contro la giovane compagine del Discobolo.
La partita, come si puo' dedurre dal risultato, ha avuto poca storia ed e' servita, piu' che altro, a
Luca per portare avanti il lavoro con questo gruppo.
Il prossimo turno, ci vedra' impegnati, mercoledi' 10/12 alle 21.00 al Piaggia, contro la formazione
del CNL Lucca dove e' imperativo fare una buona prestazione.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Prosegue la fase positiva dell´under 14
04-12-2008 - Under 14
		
Nottolini - Lucca Volley 3-0  25-3 / 25-5 / 25-8
Prosegue la fase positiva dela Nottolini Under 14 ,Un risultato piu' che pieno per le nostre ragazze
contro la formazione del Lucca Volley.
Prossimo ed ultimo incontro della fase di andata del campionato sabato 13 Dicembre alle 17.30 a
Barga contro la formazione di casa.

Alcune fasi dell'incontro
				
		
Fonte: Pietro Quilici
				
		



Commenti

Ma a chi serve?
scritto da Realista il 05-12-2008
Ma a chi serve giocare partite dove la squadra avversaria in tre set non arrriva neppure a 25?
						
		
risposta a realista
scritto da piu' realista il 05-12-2008
E allora!!!!!!!!!!!!!!!1
E' colpa della Nottolini?
						
		
Tanto per precisare
scritto da Realista il 05-12-2008
Non intendevo dire che e' colpa della Nottolini ma della formula del campionato che non prevede un
girone d'eccellenza dove si possano giocare gare che si possano definire tali.
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Informazioni agli utenti
01-12-2008 - Sito
		
Dato che questo e' un sito societario, dove, a nostro avviso in modo molto sereno e con piena
apertura, abbiamo dato la possibilita' a tutti, volendo anche in forma di anonimato, di inserire
commenti, vorremmo che ci fosse piu' correttezza e, dato che questo non e' un forum, ma ripeto un
sito societario, non venisse utilizzato in modo proditorio per attacchi provocatori ed offensivi alla
Societa' o a tesserati della stessa.
Dispiace che la Societa' debba prendere certe decisioni, ma abbiamo gia' avviato procedure di
restrizione per l'inserimento dei commenti e ci siamo permessi di cancellare vari interventi a nostro
avviso irriguardosi e scorretti, che volendo gli anonimi possono inserire sui forum specializzati.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

....
scritto da gigio il 01-12-2008
IO MI CHIEDO COSA SIA STATO SCRITTO DI COSi' TANTO OFFENSIVO E INRISPETTOSO IN
QUESTO SITO?
E' VERO CHE NON SONO UN ASSIDUO FREQUENTATORE MA A ME SEMBRA CHE LA
GENTE ABBIA SOLO ESPRESSO IL SUO PARERE SU TANTE COSE.
AVETE CREATO UN SITO DOVE SI POSSONO INSERIRE COMMENTI SOLO PER SENTIRVI
DIRE SEMPRE E COMUNQUE "BRAVI BRAVI"?
LE CRITICHE SERVONO SEMPRE, A VOLTE ANCHE SE NON SONO COSTRUTTIVE, E
QUANDO NON SI ACCETTANO...DIVENTA UN PROBLEMA!!!
SALUTI A TUTTI E RIFLETTETE!!
						
		
Precisazione
scritto da Alessandro Pardini il 01-12-2008
Vedi gigio se tu hai letto commenti "regolari" e' perche' quelli offensivi, provocatori o insulsi sono
stati cancellati.
Anche il tuo intervento non e' certamente buonista ma nessuno lo cancellera' in quanto riteniamo
che sia nei limiti, anche se sicuramente molto critico e, a mio avviso, non a ragion veduta in quanto
non tiene conto degli interventi cancellati e del fatto che questo e' un sito societario e non un forum
generalista.
Se non si fosse superato piu' volte il limite nessuno avrebbe dovuto intervenire per cambiare le cose.
						
		
Registrazione
scritto da gnotico il 01-12-2008
Non avevo dubbi che questo spazio venisse chiuso, la domanda e' perche' e' stato aperto.
Quando si concede la possibilita' di scrivere, bisognerebbe essere consapevoli a cosa si va incontro.
La censura e' una brutta bestia, usata per copertura a commenti poco graditi, suscita
nell'occasionale lettore forti dubbi, nelle reali intenzioni di chi ha aperto questo spazio.
Sono convinto, visto l'imbecillita' da cui siamo circondati, che qualcuno abbia abusato, dello
strumento concessogli.
Alle stesso modo sono certo, che la censura abbia colpito cio' che non si voleva che si sapesse.
La registrazione, non serve a niente, rintracciare chi scrive e' cosa molto difficile, la polizia postale
se ne sbatte dei frequentatori di questo spazio, dunque, chiudete, le chiacchierate le farete in sede
di riunione. 

						
		
gnotico...
scritto da Alessandro Pardini il 02-12-2008
Primo, che tu ci creda o no, i commenti cancellati erano offensivi, eccessivamente provocatori o
assolutamente idioti, quindi nessuna censura ma solo buonsenso.
Mi fa piacere vedere persone che non hanno dubbi, solo certezze, pero' sul lavoro e le scelte degli
altri.
Sputi sentenze a casaccio ed addirittura presupponi chiusure che solo tu immagini. 
Invece, se la scelta della registrazione verra' definita, caro il mio .....gnotico, non ha l´obbiettivo di
rintracciare le persone a mezzo polizia postale, ma, ripeto, dato che questa liberta' di commento e'
data da un sito di una Societa', soltanto quello di far si che le persone si presentino e mettano la
firma su quello che scrivono, come ho fatto io adesso. 
						
		
Registrazione
scritto da Gnotico il 02-12-2008



Credo tu abbia capito male, non sputo sentenze, tantomeno voglio interferire nel lavoro altrui.
La registrazione non serve a niente, la firma la mette chi la vuole mettere, altrimenti ti devi
accontentare di un nick, e di un indirizzo e-mail, se vui te ne fornisco una decina fasulli.
Dunque, come vedi, non risolvi il problema dei post offensivi o sgraditi, al massimo ne potrai ridurre,
considerevolmente, il numero, dato la laboriosita' della registrazione.
Continuerete a censurare, con minor frequenza, ma lo farete. 
						
		
per Gnotico......
scritto da un nottoliano il 02-12-2008
Per  Gnotico : come vedi oguno e' libero delle proprie azioni, tutti possano scrivere,altri di cancellare
se riteniamo giusto farlo piu democrazia di cosi!!
						
		
Era ora!
scritto da gnotico il 02-12-2008
Cosi' si parla, si dicono le cose come stanno veramente.
						
		
NO! NON CI SIAMO!!!!
scritto da TIFOSO IN RIMA il 03-12-2008
FRA POCHI GIORNI e' NATALE.. VI PREGO NON FATEVI DEL MALE..NON VI SFORZATE DI
CAPIRE.. DI INVIDIA SI PUO' ANCHE MORIRE..CARI AVVERSARI E TIFOSI SCRITTORI..NON
PREOCCUPATEVI PER NOI VERRANNO TEMPI MIGLIORI..NARRA LA LEGGENDA CHE
BARONI DEL VECCHIO E PARDINI..I TRE RE MAGI DI NOTTOLINI.. CI PORTERANNO IN
DONO PUNTI E BELLE PARTITE..E VOI VEDRETE LA COMETA E VI VERRA' LA
TONSILLITE.......FORZA NOTTOLINI!!!!!!
						
		
Nooo!....re magi e' troppo...hahahaha!
scritto da time-lost il 04-12-2008
Scusate, non sono riuscito a trattenermi, Baroni, Del Vecchio, Pardini, assimilati ai tre Magi.
O Alessandro, non pensavo tu fossi cosi' amato.
Lo sai che ti ci vedo con turbante e babbucie...hahaha
E per darvi il buon Natale, alla mia maniera......

"I tre magi son arrivati-
nella stalla son entrati.

Di broccati e seta fine-
son le vesti sopraffine.

Han calzari d'oro e gemme-
e s'avvian con passo lemme.

Or Melchiorre nel lento andare-
nel concime ando' a finire.

Di sorrisi sghignazzanti-
s'adornar tutte le genti.

Il vil bue e miccio infame-
l'han imbrattati con letame.

O Giuseppe o Maria-
dai..pulite questa via.

Affinche' grandi signori-



possan poger i loro ori."

Una domanda, non mi ricordo mai il nome di uno dei tre magi, Melchiorre, Baldassarre e......???

						
		
Natale
scritto da Fofao il 05-12-2008
Non pensavo che il forum fosse frequentato da poeti di cosi' grande capacita'comunque
complimenti le vostre rime sono veramente deliziose anche se preferisco altro.Baroni Del Vecchio
anche voi avete le spalle larghe quindi:NON TI CURAR DI LOR MA GUARDA E PASSA .Din don
dan Buon Natale a tutto il volley, din don dan buon Natale e felicita' a tutti i detrattori lividi di
rabbia,din don dan SERENITA' E FELICITA' PER TUTTI I PALLAVOLISTI VERI CHE DI
CHIACCHERE NE FANNO POCHE.
						
		
Magi.
scritto da Time-lost il 05-12-2008
A scanso di equivoci, o male interpretazioni, e bene che chiarisca le rime da me inserite.
Trattasi di vendetta verso personaggi, che sin da bambino, mi sono stati antipatici, i Re Magi.
Quando facevo il presepe, realizzavo con cura le montagne, posizionavo le casette, facevo il
ruscello con tanto di ponte, ed in fine collocavo i vari personaggi, gli ultimi erano loro, i Re Magi.
Non sapevi mai dove collocarli, se li mettevi vicino alla capanna, arrivava la sorellina, saccente e
saputalla che ti diceva:" Guarda che non sono ancora arrivati, devi metterli piu' lontani".
Allora prendevo le statuine e le piazzavo vicino al ruscello, "arieccoti" l'intelligentona: " I Magi mica
lavano i panni, sono dei re, mica delle lavandaie".
A questo punto cominciavano a girarmi, agguanto i Magi e li piazzo sulle montagne, un effetto
scenico orribile, le statuine tre volte piu' alte delle casette, e sulle montagne figuravano come i
tralicci dell'enel, nelle colline del monte di Ripa.
Passiamo ad anilizzare i tre personaggi, trovano il bambin gesu', seguendo la stella cometa, o come
hanno fatto.
Mi immagino Baldassarre che dice:" Guardate, la stella cometa, presto andiamo, e' nato Gesu'".
Si precipa giu' dalle scale, assiema ai suoi compari beccano il primo cammelliere che capita e gli
dicono:" Presto segua quella stella".
Alla domanda del buon uomo:" la polare?" i tre rispondono:" No! Quella con la coda". A questo
punto il cammelliere li prende a legnate, invitandoli a smaltire la sbronza da un'altra parte.
Molto probabilmente, i tre compari, riescono a raggiungere la stalla con l'aiuto di un sofisticato Tom-
Tom.
Arrivano, quando sono gia' due settimane che la gente del posto, presta sostegno alla povera
famiglia, cosa portano in dono? Oro, incenso e mirra.
Ammazza che buzzurri, portano oro al figlio di Dio, l'umilta', la poverta' fatta uomo. Incenso, 
volevano mettere il Gled nella stalla, dato che poco avvezzi a certi odori.
Mirra, cosa cavolo e' la mirra, non l'ho mai saputo, cosa poteva farsene un neonato?
O pirloni, "Un'era" meglio dei pannolini, qualche litro di latte e dei biscotti al Plasmon?
Ecco allora la mia vendetta, arrivate tutti pomposi, con la puzza sotto il naso, avete abiti pricipeschi,
alla faccia della poverta', nella stalla c'entrate, ma dovete sopportare la puzza e vi s.....te le scarpine
belle, come tutti, Chiaro?

Ciao gente, e ridete, se vi riesce.
						
		
Grazie Time Lost....
scritto da fofao il 06-12-2008
Se mi garantite che Time Lost scrivera' sempre sul nostro sito,smetto di comprare il Vernacoliere.
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Serie C: Importante vittoria contro la 2a forza del
campionato.
30-11-2008 - Serie C
		
29/11/08 - Serie C girone B
Nottolini Capannori - Sales Firenze 3-2 (26/24 22/25 25/18 14/25 15/12)

Una vittoria casalinga molto importante quella ottenuta dalle nostre ragazze contro la seconda forza
del campionato.
Una partita combattutissima dove, con un pochino di maggiore cinismo e lucidita', la nostra
formazione poteva ottenere addirittura 3 punti, infatti, dopo un equilibratissimo 1° set, in cui le nostre
alla fine riuscivano a prevalere per 26/24, nel secondo, dopo essere state sempre in vantaggio, fino
al 20/15, un calo di tensione ed alcuni evitabili errori, permettevano alle ospiti di riportarsi sotto ed
aggiudicarsi il parziale per 22/25.
Il terzo set non aveva storia con le nostre sempre davanti, mentre, nel quarto, accade quello che
non ti aspetti e la nostra squadra si trova sotto per 0 a 12 compromettendo irrimediabilmante il
risultato del parziale e la possibilita' di conquistare i tre punti.
Nel tie-breack, combattutissimo, le nostre ragazze si portavano in vantaggio e non permettevano
piu' alle fiorentine di recuperare chiudendo, meritatamente, set e partita.
Il sestetto iniziale, schierato da Mister Becheroni, allineava Silvia Leoni, Lavinia Pagni, Marina Nieri,
Giamaica Lenzi, Federica Lucchesi e Chiara Masini con Chiara Nobile da libero.
Nel corso della partita Francesca Marchetti sostituiva prima Giamaica e poi nel 5° set la Masini che
nel quarto parziale era stata rilevata, invece, da Elisa Baroni.
Adesso ci attende la sosta del campionato, che verra' sfruttata, dallo staff tecnico, per un richiamo
atletico e per effettuare un paio di interessanti amichevoli, la prima delle quali, venerdi' prossimo a
Livorno, contro la formazione locale di serie B2. 
Il prossimo turno di campionato, invece, sabato 13/12, ci vedra' impegnati in trasferta a Casalguidi
contro la formazione del Milleluci.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Come cambiano i tempi!
scritto da Segromignese doc il 01-12-2008
Qualche settimana orsono tutti a sparare sentenze  sulla Nottolini di serie C e sulle sue giocatrici.
Ora perche' ottiene una vittoria, seppur al tie-breack, con la seconda tutti zitti allineati e coperti!!!
Allora c'e' da augurarsi in una prossima sconfitta per veder scatenarsi gli "sciacalli". Potete anche
cancellarmi ma mi andava di scriverlo.
						
		
non moriamo mai
scritto da un tifoso il 01-12-2008
Ma gli sciacalli arrivano sempre quando uno e' quasi moribondo e noi alla Nottolini siamo tutt'altro
che moribondi!!!!
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Vittoria dell´under-14  
29-11-2008 - Under 14
		
Pallavolo Nottolini - C.N.L. Volley Lucca Verde  3-0 (25-5 25-9 25-14)

Vittoria agevole delle nostre ragazze con possibilita' per l'allenatrice di poter  testare in campo tutte
le atlete. 
Altri 3 punti importanti per la classifica: avanti cosi'.
Il prossimo turno vedra' le nostre bimbe, giovedi'  04/12, impegnate ancora in casa (Camigliano, ore
19,15)  contro la formazione del Lucca Volley.
				
		
Fonte: Pietro Quilici
				
		



Commenti

continuiamo cosi'
scritto da silvy66 il 03-12-2008
dovete vincere anke contro il lucca volley!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! se continuiamo cosi' possiamo arrivare
prime!!"!!!!!!
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Under 18: ancora una deludente sconfitta.
28-11-2008 - Under 18
		
27/11/2008 - Under 18
Lucca Volley/Versilia - Nottolini Capannori 3-1 (18/25 25/18 25/20 25/21)

Una meritata vittoria quella ottenuta dalle ragazze del Lucca/Versilia contro una Nottolini che ha
fatto sicuramente un bel balzo indietro rispetto alla prestazione con la Jenco.
Capisco che quando si subisce una sconfitta bisogna sempre tener conto del valore dell'avversario,
ma in una partita di livello scadente, come quella odierna,  ritengo opportuno fare unicamente la
valutazione della nostra squadra.
Devo dire che questa sera sono uscito di palestra dispiaciuto e rammaricato per la prestazione della
nostra compagine, e lo dice colui che, contro il parere di quasi tutti, aveva difeso la squadra
nell'ultima partita, ma questa sera, al di la' dell'aspetto tecnico, non mi e' piaciuto l'atteggiamento
delle ragazze in campo, pur valutando le cause che possono motivare certe difficolta'.
Le partite si vincono e si perdono, ma ritengo indispensabile che si scenda in campo con maggiore
convinzione, volonta', grinta, e con un po' piu' di sana cattiveria agonistica, sopratutto da parte di chi
ha un po' piu' di esperienza e maturita' sportiva.
Mi auguro che le ragazze, nel proseguio del campionato, smentiscano la mia analisi di stasera e
sappiano fornire prestazioni piu' convincenti al di la' del risultato finale, anche se vincere non
farebbe male a nessuno.
Il prossimo turno ci riserva la trasferta a Viareggio contro la giovane fomazione del Discobolo.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

esperienza
scritto da fofao il 28-11-2008
Chi ha fatto sport ad un certo livello,dovrebbe sapere che e' difficile giocare in condizioni disastrate
e che molto spesso,in tali condizioni difficilmente chi ha piu' esperienza riesce a dare il meglio di
se'.Non tutto puo' essere ricondotto all'atteggiamento o al fervore agonistico,quando il pallone non
arriva mai preciso e la ricezione e' inesistente anche gli attaccanti come la palleggiatrice si trovano
in grande difficolta'e nulla riesce piu' bene.Scoraggiarsi e' poi quasi una  logica conseguenza,con
tutto quello che di negativo comporta.Il valore delle singole comunque non ne esce intaccato e la
strada da percorrere rimane invariata crescere crescere crescere e nulla piu'.
						
		
under 18
scritto da spettatore1 il 28-11-2008
sono d'accordo con fofao, la palleggiatrice si trova in grande difficolta' e gli attaccanti non possono
dare niente di piu'.... diro' di piu' se si continua con una ricezione inesistente come si e' vista ieri
sera e nelle due partite precedenti scordiamoci di vincere....
						
		
commento
scritto da spettatrice il 28-11-2008
La sportivita' e' un termine per voi sconosciuto. Non siete capaci di perdere. Ogni volta che perdete
una partita dovete sempre trovare delle giustificazioni e non date mai il merito alla squadra che
avete di fronte. Ieri sera non avrete certo giocato una bella partita, ma non sempre si puo' essere in
forma, in compenso la vostra rivale ha giocato meglio di voi e si e' meritata la vittoria.  Lo sport e'
fatto di perdite e di vittorie bisogna accettare entrambe con sportivita'e non con polemiche come ho
sentito ieri sera.
						
		
commento
scritto da Io c'ero il 28-11-2008
E' vero,nemmeno con una palleggiatrice spiderman,come avete potete raddrizzare una ricezione
tanto scarsa.Devo pero' dire che le centrali e la Masini mi sono piaciute e su loro potete veramente
contare per il futuro .Vorrei spendere due parole su Matraiotti,che ho visto dannarsi l'anima su ogni
palla con vero spirito da combattente,anche se i suoi sforzi non potevano concretizzarsi,visto la
mancanza di posti quattro.Il Lucca volley ha fatto il suo e ha il merito di essere stato in partita tanto
da aggiudicarsi la vittoria finale,anche se nelle sue fila ho visto poco su cui sperare in funzione della
scarsa tecnica di base.
						
		
ma come mai non vincete?
scritto da c'ero anch'io il 28-11-2008

A parte la sfortuna e visto che le difficolta' tecniche a quanto sento ce le hanno solo gli altri, o come
mai voi che siete cosi' tecnicamente superiori e preparati, non vincete?
						
		
commento
scritto da io il 29-11-2008
Masini Masini e Masini non parlate altro che di lei.... sembra che alla Nottolini non ci siano altre
giocatrici... secondo me le vostre speranze saranno deluse, per me non ha giocato per niente bene
e credo che, spero di sbagliarmi, anche nel futuro non ci caverete niente di buono.
						
		
giocatrici
scritto da fofao il 29-11-2008



LUCCHESI MATRAIOTTI MASINI DI CICCO POLLACCHI se questo ti semgra poco per il futuro
allora sei arrivato.Aspettate e vedrete noi non abbiamo furia.
						
		
dimenticanza
scritto da raganella il 29-11-2008
cara fofao,ti seri dimenticata di Marianna Vujko:Vorrei sapere quale squadra in provincia ha negli
ultimi anni prodotto quanto il vivaio Nottolini,vorrei non parole ma nomi.
						
		
..........
scritto da Precisione il 30-11-2008
Vi siete dimenticati della Baldaccini Caterina.
						
		
altri nomi?
scritto da Benny18 il 30-11-2008
caro raganella, deve essere da poco tempo che bazzichi le palestre.
Ti dicono nulla Giulia Cosci, Luna Carocci, Arianna Magnelli e Cristina Dovichi, Alessandra Petrucci?
Ah dimenticavo Nadia Centoni, naturalmente tutte atlete venuta dalla Nottolini!
						
		
Ce ne manca una
scritto da francos il 02-12-2008
Non mi pare che Nottolini abbia prodotto giocatrici che giocano o hanno giocato in serie A, e poi,
visto che sono suo padre, mettiamoci anche Chiara Spina
						
		
per Franco S
scritto da da topolino il 03-12-2008
ma per favore falla finita! quanto ci ha giocato in serie A2 la tua bambina 3 minuti?
						
		
L'importante e' esserci
scritto da francos il 03-12-2008
Caro topolino, avra' giocato anche poco in serie A pero' l'importante e' esserci arrivata, se poi
vogliamo vedere i suoi riconoscimenti a livello giovanile allora:

- Miglior under 16 d'Italia
- Miglior under 14 della toscana
- Campione regionale 2 volte con l'under 16 e l'under 18
- Capitana della rappresentativa regionale al trofeo delle regioni
- Non contiamo i titoli provinciali vinti!!
- ecc. ecc. ecc.

Sei proprio un Nottoliniano!!!!!!!!!!!!!!!!!!

						
		
solidarieta'
scritto da un tecnico il 03-12-2008
Luca,hai le spalle larghe,vai avanti che i risultati verranno.Quando il gioco si fa duro i duri
cominciano a giocare.
						
		
delusione jenco



scritto da un addetto ai lavori il 03-12-2008
Siamo caduti proprio in basso!!! Non mi aspettavo da Franco Spina una caduta cosi' di stile,
fregiarsi come un generale di medaglie in un forum di un'altra societa' tra l'altro da nessuno
menzionato o tirato in causa.Comunque e' il bello della pallavolo lucchese che in altre sedi si parla
di altre cose poi si fa tutto, al contrario di tutti.
Mi dispiace dire queste cose,ma purtroppo la pallavolo della n/s provincia in questo momento ci
puo' offrire solo questo e se si dura ad offendere e disprezzare l'operato altrui si crescera'molto
poco.
						
		
non hai capito una "mazza"
scritto da francos il 04-12-2008
caro addetto ai lavori anche te devi essere "un nottoliniano sfegatato" per cui non meriti neanche
una risposta
						
		
Stralunato
scritto da gb11 il 04-12-2008
Cosi' mi sento dopo aver letto tutti questi commenti. Spero che le giocatrici, le bimbe non vedano
questa roba! Cari signori, a noi che stiamo in palestra di tutti questi vostri discorsi non ce ne frega
assolutamente niente!!! A noi ci piace sudare, faticare, ricevere, alzare, schiacciare e tutto il resto,
perche', a noi, ci piace la pallavolo, NOI abbiamo passione per la pallavolo!!! Voi discorrete pure,
sfogate le vostre frustazioni come volete, ma, vi prego, a nome soprattutto di tutte le bimbe che
amano questo sport, NON ROVINATECELO E NON ROMPETE!!!
						
		
Sono daccordo
scritto da spinaf il 04-12-2008
Guarda GB11 che non puoi fare di tutta l'erba un fascio, io avevo solamente sottolineato che fra tutti
quei nomi fatti ne mancava uno, tutto qua'.
						
		
rettifico per FrancoS
scritto da addetto ai lavori il 04-12-2008
Da come ti sei espresso sembra che tu ce l'avessi con la Nottolini e non credo che molti sapessero
del curriculum di tua figlia,visto che lo hai voluto ricordare,per quanto riguarda l'intervento molto
panterato caso mai la Centoni non credo facesse parte di quella societa'. Caso mai non faccio parte
della sponda Nottolini,ma da come hai risposto,additandomi a quella societa' mi fa pensare che
forse.............avevo ragione.
						
		
chi si loda si imbroda
scritto da fofao il 05-12-2008
Caro Francos,proporrei di aprire uno spazio fisso in cui puoi delizziarci con i tuoi commenti,a me
sembra veramente esagerato il tuo intervento e poi francamente tutto quel puzzo sul curriculum di
tua figlia mi sembra davvero fuori luogo.Ti assolvo solo pensando che sei suo padre ma quando e'
troppo e' troppo ricorda:chi si loda si imbroda.Buon Natale Francos e in bocca al lupo per i tuoi
progetti e la tua squadra,ti comunico che da oggi non ti rispondero' piu'perche' la pallavolo e' una
cosa diversa fatta di passione e non di livore e astio.FORZA NOTTOLINI MA SOPRATUTTO
FORZA PALLAVOLO      
						
		
chi si loda si imbroda
scritto da francos il 05-12-2008
Caro fofao per cortesia non facciamo lezioni di morale, a te rispondo nella solita maniera: il mio
intervento era solo per ricordare che tra tutte le atlete menenzionate ne mancava una, non mi
sembra di parlare arabo.
						



		
L'importante e' esserci.....e non hai capito una mazza.
scritto da Alessandro Pardini il 06-12-2008
L´ho gia' scritto e lo ripeto, a me ed ai vertici della Nottolini fa molto piacere che tutti si sentano liberi
di intervenire sul nostro sito, allo stesso tempo tengo a ricordare che e' opportuno mantenetre
sempre il giusto equilibrio e mi sembra poco gentile ed anche inopportuno che un ospite, tra le altre
cose Presidente di altra Societa', apostrofi come "nottoliniano", qualcuno, in senso spregiativo.
Tra le altre cose ho cancellato l´ultimo commento inserito, in quanto, non vogliamo che vengano
riportate illazioni, su situazioni interne di altre Societa', sul nostro sito. 
						
		
Per Alessandro
scritto da francos il 07-12-2008
Vedi Alessandro io nei miei interventi su questo link non ho offeso nessuno, e quando do del
nottoliniano non e' in senso dispregiativo, bensi' intendo simpatizzante o adirittura facente parte
della Nottolini, societa' verso la quale non ho assolutamente NIENTE DA RIDIRE. Comunque d'ora
in avanti mi asterro' dall'intervenire perche' e' chiaro che su questo forum sono graditi solo quelli
che vi elogiano o che sono esclusivamente dalla vostra parte.
 
						
		
Caro Franco
scritto da Alessandro Pardini il 07-12-2008
A prescindere dal fatto che intevenire o meno sul nostro sito, non forum, e' una tua scelta, non puoi
arrogarti il diritto di avere sempre ragione.
Sui commenti inseriti ce ne sono molti critici nei confronti della Nottolini ma nessuno li ha cancellati,
e' vero pero' che, ripeto, questo non e' un forum ma un luogo dove si possono inserire i commenti e
siccome ce ne sono stati un paio molto critici e provocatori nei confronti della Jenco, per dimostrare
la nostra buona fede, li abbiamo immediatamente cancellati.
Comunque e come sempre, il tutto detto, nella regola del sincero ed equilibrato confronto. 
Ti saluto cordialmente 

						
		
Per chiudere le discussioni Nottolini/Jenco
scritto da Del Vecchio il 07-12-2008
 "Ce ne manca una
scritto da francos il 02-12-2008
Non mi pare che Nottolini abbia prodotto giocatrici che giocano o hanno giocato in serie A, e poi,
visto che sono suo padre, mettiamoci anche Chiara Spina." 

Mi sembra che questo commento sia fuori luogo perche' nessuno della Nottolini ti ha tirato in ballo e
nessuno della Nottolini ha detto che le proprie atlete menzionate hanno giocato in "A" MA
SEMPLICEMENTE PARLATO DI GIOVANI INTERESSANTI forse, ( l'intervento di uno/a panterina
che ha citato alcune proprie giocatrici) volevi scrivere Pantera ma poi hai continuato nei tuoi
interventi con l'aggettivo "nottoliniano" mi sembra chiaro che da parte di noi Nottoliniani l'abbiamo
un po'presa male, comunque siccome siamo vicino al Natale e dobbiamo essere tutti piu' buoni
quando ci vedremo con un buon caffe' ci chiariremo meglio, dopo una stretta di mano.

                                   Del Vecchio
						
		
bravo francos
scritto da raganella il 08-12-2008
Bravo Francos la tua e' una saggia decisione Buon Natale
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Prima uscita ufficiale del gruppo under 13
26-11-2008 - Under 13
		
23/11/08 - Rosignano Solvay
Torneo regionale under 13 

Domenica scorsa, all'importante Torneo regionale organizzato dalla Libertas Rosignano, che ha
visto la partecipazione di 12 delle migliori rappresentative toscane, c'e' stato l'esordio stagionale per
la nostra squadra under 13.
Le bimbe, a prescindere dal piazzamento finale, hanno ottenuto una positiva esperienza e alla fine
possiamo considerare con soddisfazione la loro partecipazione che le ha portate all'ottavo posto.
L'approccio mattutino condito da tanto timore ed emozione ha visto la nostra squadra soccombere
contro due delle migliori formazioni del torneo, ma nel pomeriggio, acquisita un po' di confidenza e
fiducia nei propri mezzi e guidate dalla bravissima Eleonora Del Vecchio, le bimbe hanno dato vita a
delle buone prestazioni ottenendo due meritate vittorie.
Fatti i dovuti complimenti alla squadra per  questa prima esperienza agonistica, si ritorna a lavorare,
in palestra, sotto l'attenta e valida guida dei due tecnici Sandro e Simona, in preparazione del
prossimo impegno rappresentato dal Torneo di Borgo a Mozzano domenica 07/12.
				
		
Fonte: Segreteria
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Salutiamo la Coppa Italia con una prestazione
SUPER
26-11-2008 - Serie C
		
Coppa Italia - 2a fase
Volley Aglianese - Nottolini Capannori 0-3 (15/25 16/25 28/30)

Usciamo dalla Coppa Italia a testa alta, cogliendo una netta e convincente vittoria in casa della
seconda forza del girone A del campionato di serie C.
Questa sera, inoltre, abbiamo salutato con gioia il ritorno in campo, a tempo pieno, di Chiara Masini
che, nell'occasione, ha formato, con Federica Lucchesi, quella giovane e futuribile coppia che
speriamo di poter rivedere all'opera piu' volte durante la stagione. 
La nostra formazione e' partita subito molto concentrata e determinata facendo vedere fasi di gioco
lucido ed efficace che hanno permesso, sia nel primo che nel secondo set, di scavare un gap di
punti a nostro favore che ci ha consentito di chiudere in scioltezza i primi due parziali.
Nel terzo set c'era il ritorno della compagine locale che cercava in tutti i modi di riaprire la partita,
ma, le nostre ragazze, con grande grinta e volonta' rimanevano attaccate alle avversarie, per
andare a chiudere, in un finale avvincente ed emozionante, il parziale per 28/30 e la partita per 0 a
3.
Il sestetto sceso in campo allineava, Leoni in palleggio, Lenzi e Nieri come bande, Masini da
opposto, Pagni e Lucchesi come centrali e Nobile da libero, con Francesca Marchetti che ha
sostituito, momentaneamente, nel secondo set, Chiara Masini.
Domani sera turno di riposo e poi da giovedi' ripresa degli allenamenti in vista della difficilissima
partita casalinga, di sabato prossimo, contro la Sales Firenze.
  
  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Fatela benedire!!!
scritto da una che se ne intende il 26-11-2008
visti i "gufi" che girano la "coppia futuribile" (Lucchesi/Masini) fatela benedire!  
						
		
benedizioni e incantesimi
scritto da MAGO OTELMA il 26-11-2008
Vogliamo informare tutto il movimento pallavolistico che da Venerdi' 21 novembre facciamo
ufficialmente parte dello staff Nottolini,il nostro compito e' quello di rispedire al mittente ogni tipo di
gufata e proteggere con l'aiuto astrale tutte le nostre atlete da influssi malefici ecc.Certo che
nessuno desideri metterci alla prova porgiamo astrali saluti e planetari auspici.CURAM TOMAn
BRIAN TOMAN CURAN ARNAPURNA ANUI MEIUI NUASAMBAILA NUASAMBAILA..............
						
		
COPPA ITALIA
scritto da LA POLEMICA il 26-11-2008
FACILE FARE UNA "PRESTAZIONE SUPER" QUANDO LA PARTITA NON CONTA NULLA,
QUANDO NESSUNA DELLE DUE SQUADRE AVEVA STIMOLI PER GIOCARE QUELLA
PARTITA VISTO CHE ORMAI NE VOI NE GLI ALTRI NON AVRESTE PASSATO IL TURNO. NON
ERA NIENT'ALTRO CHE UN'AMICHEVOLE CON ARBITRO E SEGNAPUNTI. COMUNQUE SON
CONTENTA PER VOI SE AVETE GIOCATO BENE E SE AVETE RECUPERATO CHI VI
MANCAVA, MA NON INCENSATEVI TROPPO PER QUESTO
						
		
ecco il primo
scritto da una che se ne intende il 26-11-2008
Mgo Otelma pensaci tu! Ecco il primo!
						
		
Confronto interessante
scritto da gb11 il 26-11-2008
L'Aglianese e' una delle squadre migliori dell'altro girone o sbaglio?
						
		
per polemica
scritto da raganella il 26-11-2008
Credo che il mago Otelma provvedera' presto,comunque nessuno si incensa,commentiamo come
sempre vittorie e sconfitte con quelli che a noi sembrano i toni giusti.Io credo che a nessuno piaccia
perdere in casa, comunque, forse sara' stato un gran colpo di cu.o,ma a noi va bene
egualmente.OTELMA FACCI SOGNARE !!!!!!!! presto pero'.
						
		
per polemica
scritto da MAGO OTELMA il 26-11-2008
Appena citai interveniamo cara polemica CELEBRIMOR CELEBRIMOR AGRESS e ora cara
polemica dormi serena.......si fa per dire.
						
		
OGAM AMLETO
scritto da OCRAM il 27-11-2008
IARVOD ERAROVAL OTLOM EHCREP I IFUG ONOS ITNAT
						
		
Tutti Matti
scritto da da Lettore il 27-11-2008



secondo me siete tutti fuori di testa!!!
						
		
per lettore
scritto da fofao il 28-11-2008
Caro lettore chi sei te per giudicare ,pensa che ti diamo la possibilita' di scrivere e dire la tua,ma
forse sarebbe meglio che questa possibilita' tu non la sfuttassi tanto non riesci nemmeno a essere
ironico.Comunque ora e sempre forza NOTTOLINI
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Domani sera si chiude l´avventura in Coppa Italia
24-11-2008 - Serie C
		
Coppa Italia - seconda fase 

Domani sera, martedi' 25/11 alle 21.00 ad Agliana, si giochera' l'ultima partita della seconda fase di
Coppa Italia, tra la nostra squadra e la compagine locale, incontro ininfluente ai fini del passaggio
del turno gia' conquistato dal Lucca Volley.
Si chiude cosi', a prescindere dal risultato di domani sera, la nostra avventura in questa
manifestazione con un bilancio che possiamo definire sicuramente positivo. 
La partita, in ogni caso, va affrontata con la consapevolezza di incontrare una delle migliori
formazioni del girone A della serie C, ed acquista quindi interesse, per Mister Becheroni, per
mantenere alto il ritmo agonistico e lo stato attentivo delle ragazze e provare ulteriori soluzioni
tattiche in vista del prossimo turno di campionato che, sabato 29/11 alle 21.00 al Piaggia, ci vedra'
ospitare, in un match accattivante, la seconda forza del campionato, la Sales Firenze. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Netta vittoria  per le bimbe dell´under 14.
23-11-2008 - Under 14
		
23/11/08 - Under 14 girone A
Ponte a Moriano-Pallavolo Nottolini  0-3 (9-25 9-25 19-25)

La Nottolini vince  ma nonostante il risultato , e' stata mantenuta la difficolta' della nostra squadra a
concentrarsi nell'ambito della partita.
Si sono verificati , come la precedente gara, errori clamorosi in battuta e un'po' di confusione
quando il Ponte Moriano portava le sue azioni di attacco.
Il gruppo evidentemente sta passando un momento di difficolta' nell'affrontare le gare.
Sappiamo che le nostre bimbe possono fare molto di piu',visto come si sono comportate  in alcuni
tornei di alto livello giocati prima dell'inizio del campionato.
Speriamo che si scrollino di dosso questa tensione  e questo timore che le colpisce come nelle
ultime due gare.

				
		
Fonte: Pietro Quilici
				
		



Commenti

corsi
scritto da mamma 98 il 23-11-2008
Prima di tutto voglio complimentarmi con la societa' per il bellissimo sito,poi vorrei suggerirvi di dare
spazio anche ai corsi,perche' e' veramente bello vedere l'entusiasmo delle nostre bimbe nel seguire
le indicazioni dei loro istruttori e prodigarsi nell'allenamento.Mia figlia e' felicissima e in famiglia
pensiamo di aver fatto una scelta giusta nel decidere per la pallavolo perche' la sta formando anche
dal punto di vista sociale.Seguirebbe il suo istruttore in capo al mondo e le sue compagne
rappresentano per lei un vero e proprio universo in cui riconoscersi.Voglio ringraziarvi di cuore e
aspetto di vedere una rubrica dedicata alla FELICITA'
						
		
scusate
scritto da Beppe Politi il 23-11-2008
Scusate ma come si fa a parlare di difficolta' quando ho visto che 2 set sono finiti a 9? Mi posso
anche sbagliare ma dopo e' normale che ci sia un calo dell'attenzione, succede anche a livelli
superiori.

Per la precisione si scrive tensione e non tenzione
						
		
Alcune considerazioni
scritto da Albe16 il 23-11-2008
Mi inorgoglisce e mi fa tremendamente piacere leggere quanto scritto dalla signora che si firma
"mamma". L'ispiratore che fece nascere nel 91 questa societa' credeva molto nel fine sociale della
pallavolo soprattutto in eta' giovanile ed il suo pensiero l'ho e l'abbiamo sempre presente, sia quelli
che ebbero il piacere di conoscerlo e muovere i primi passi insieme che quelli venuti dopo a cui
abbiamo cercato di trasmettere il pensiero. Poi con il crescere le ragazze cambiano ma chi ha
iniziato ad avere una organizzazione di vita sportiva e di relazioni con le compagne ma anche con le
avversarie ben difficilmente si perde. Il difficile da parte nostra e' quello di trovare, man mano che
crescono,  una giusta collocazione per ognuna delle ragazze visto che nella vita  come nello sport le
capicita', le doti fisice , un pizzico di fortuna fanno si' che le strade si possano separare ma quello
che e' nato in palestra (l'amicizia, il rispetto dell'altro ecc.)rimangono indelebili.Con il tempo si puo'
anche diventare pallavolisticamente avversarie ma rimangono quelle cose di cui sopra. Quindi
cercheremo sempre di far si' che le ragazzine che si avvicinano alla pallavolo tramite i nostri corsi
vengano seguite con attenzione per dare loro le giuste motivazioni anche perche' l'istruttore oltre ad
insegnare i fondamentali della pallavolo deve essere anche un educatore. E Sandro, e' lui il
responsabile dei corsi, penso che sia il meglio che possa offrire la piazza anche perche' (non voglio
andare nel personale) padre anche lui.
Per quanto scritto di Pietro in commento alla partita dell'Under 14 a Ponte a Moriano penso che
Beppe ti abbia risposto dandoti delle serie motivazioni sul calo d'attenzione che puo' esserci in certe
partite. E' vero vorremmo che le ragazze entrassero in campo concentrate dal primo all'ultimo punto
ma abbiamo a che fare con ragazzine di 13 e 12 anni. Molto probabilemnte non sarebbero esseri
umani ma robottine che non si fanno vincere dalla tensione, ne dalla paura ne dalla disattenzione.
Per favore lascimole crescere sia in eta' che pallavolosticamente con la massima tranquillita'
facendole allenare e divertire.     
						
		
Ringraziamenti........
scritto da Del Vecchio il 24-11-2008
Ringrazio la "MAMMA" per le belle parole nei nostri confronti e del coach ma che specifichi bene
che non l'abbiamo pagata, per tale apprezzamento, premettendo che giustamente dovremo parlare
dei corsi che sono la linfa del nostro futuro.Ma oggi voglio ringraziare anche i Genitori dell'U13 che
anch'essi derivano appunto dai citati corsi che insieme abbiamo passato una bella giornata di sport
con le loro figlie che per molte di esse erano alla prima uscita come gruppo in un torneo molto



impegnativo come quello di ROSIGNANO., dove per la cronaca ma solo per quella ,si sono
qualificate  ottave  su dodici compagini partecipanti. Come ho detto loro secondo me e' un risultato
piu' che positivo e che fa ben sperare per il futuro. 
                                         SEMPRE FORZA NOTTOLINI
						
		
Cara mamma 98 e' un piacere.
scritto da Alessandro Pardini il 24-11-2008
Condivido l'intervento e le considerazioni del Presidente, e mi permetto di inserire virgolettato l'inizio
dell'articolo che presentava i corsi 2008/2009:
"Finalmente lunedi' 29/09 sono iniziati i tanto attesi corsi di pallavolo per le bambine nate dal 1998
al 2002 e come sempre la Palestra Piaggia si e' riempita di gioia, risate e colori.
E´ sempre un grande piacere rivedere la palestra piena di bambine che potranno nei prossimi anni
rappresentare il futuro della nostra Societa'."
Questo rappresenta il pensiero della Societa' nei confronti dell'attivita' giovanile e sicuramente ci
proporremo di ritornare a parlare ed evidenziare il lavoro della bambine e dei loro allenatori.

						
		
Festa di Natale
scritto da Albe16  il 24-11-2008
visto tutto questo entusiasmo che la voce della "Mamma 98"  ha risvegliato, perche' gia' da ora non
pensiamo ad organizzare, come ormai facciamo da anni, una bella Festa di Natale, fissando gia' il
giorno in modo che si possa avvisare un super impegnato Babbo Natale che potra' essere presente
alla festa e magari ci casca anche il regalino?
Sono ben accetti i genitori callaborativi!
Parliamone gia' da martedi' prossimo.
						
		
corsi
scritto da mamma 98 il 25-11-2008
Non credevo che il mio semplice e doveroso intervento suscitasse una pronta risposta da parte
della societa',comunque sono felice di vedere come tenete a queste atlete in erba e come
desiderate evidenziarne la loro attivita'.Questo atteggiamento e' per voi il miglior biglietto da visita
che possiate pensare e state certi che non perdero' occasione,soprattutto verso l'esterno ,di
evidenziare il vostro operato.In attesa della rubrica vi porgo i miei migliori saluti e gli auguri per un
proficuo lavoro.Ps Tanto per scherzare voglio rassicurarvi che non sono stata pagata.
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Sconfitta con...rammarico
23-11-2008 - Serie C
		
22/11/08 - Serie C girone B
Euro 2 Firenze - Nottolini Capannori 3-1 (25/23 25/20 17/25 25/20)

E' difficile uscire di palestra, dopo una partita come quella di oggi pomeriggio, senza aver almeno
un po' di rammarico per non aver fatto neanche un punto.
La formazione fiorentina ha indubbiamente meritato la vittoria, confermando una forza nella fase
difensiva veramente notevole, ma e' anche vero che la Nottolini ha giocato una buona partita e
solamente alcuni momenti di sbandamento e deconcentrazione non hanno permesso di ottenere un
risultato positivo.
Non e' possibile accettare di buon grado che, all'inizio dei primi due set, le nostre ragazze abbiano
permesso alle fiorentine di partire, rispettivamente, con un vantaggio di 7 e 8 punti, che poi, e' vero
che sono stati recuperati ma con un dispendio di energie fisiche e nervose che sono stati pagati nel
finale dei parziali.
Vinto meritatamente il terzo set, nel quarto, la partita e' andata avanti punto su punto ed anche in
questo caso, nel finale, tre errori gratuiti ed evitabilissimi hanno permesso alla formazione dell'Euro
2 di conquistare quel vantaggio che le ha permesso di chiudere la partita.
Adesso ci apetta, martedi' prossimo alle 21.00 ad Agliana, la seconda ed ultima partita della
seconda fase di Coppa Italia, incontro ininfluente ai fini del passaggio di turno gia' conquistato dal
Lucca Volley, ma proprio per questo interessante, per Mister Becheroni, per far progredire e provare
ulteriori soluzioni tattiche alla squadra in vista del prossima giornata di campionato che, sabato
29/11 alle 21.00 al Piaggia, ci vedra' ospitare, in un match accattivante, la seconda forza del
campionato, la Sales Firenze. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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La squadra di 1a divisione cresce
21-11-2008 - Serie D
		
21/11/08 - Amichevole 1a divisione
Nottolini Capannori - Fratres/System 3-1 (25/14 25/18 23/25 25/23)

Continuano le amichevoli di avvicinamento al campionato e dobbiamo dire che la nostra squadra di
1a divisione, costruita in sordina, mantenendo un assetto molto giovane, progredisce a vista
d'occhio ed assume sempre di piu' l'aspetto di una squadra compatta e di buon spessore.
Anche questa sera, contro la compagine del Fratres/System, si e' assistito ad un positivo rodaggio
del gruppo e Luca ha variato i sestetti in campo, dando spazio a tutte le ragazze della rosa,
avendone sempre buoni e  convincenti riscontri, che testimoniano la bonta' dell'insieme e la
notevole intercambiabilita' della formazione senza particolari preoccupazioni di calo della
prestazione.
All'inizio della 1a divisione mancano ancora diversi giorni ma la strada intrapresa sembra quella
giusta e con un ulteriore periodo di lavoro specifico riteniamo che la nostra squadra potra' avere un
ruolo di guastafeste nel proprio campionato di riferimento.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Under 18: Peccato!
20-11-2008 - Under 18
		
19/11/08 - Under 18
Nottolini Capannori - Jenco Viareggio 1-3 (22/25 25/22 16/25 23/25)

In una partita dai non esaltanti contenuti tecnici, la Nottolini ha gettato al vento la possibilita' di
portare al quinto set e giocarsi, quindi, al tie-break la vittoria contro la favorita Jenco Volley.
La partita e' vissuta piu' sotto l'aspetto nervoso che su quello tecnico e le ragazze capannoresi,
dopo una partenza negativa, si riportavano sotto mettendo in difficolta' la compagine viareggina e
perdendo, il primo set,  solo nel finale.
La nostra formazione, vinto il secondo parziale meritatamente, si lasciava scappare
irrimediabilmente le avversarie nel terzo ma nel quarto set tutto lasciava presagire che si potesse
arrivare a decidere la partita al tie-break, invece alcune disattenzioni delle nostre ragazze e la
volonta' di vittoria delle viareggine, fissavano il risultato finale sul 1 a 3.
Come detto la partita non ha raggiunto livelli tecnici di spessore, pero', dobbiamo rilevare che la
nostra squadra ha mostrato gia' un buon progresso rispetto alle precedenti prestazioni, e la verita' e'
che non potra' far altro che migliorare, di partita in partita, visto che le ragazze si ritrovano insieme
solo in queste occasioni.
Altro dato positivo e' che abbiamo rivisto in campo, nell'ultimo scorcio di partita, anche Chiara
Masini e la speranza e' che possa proseguire con continuita' quest'annata agonistica che per lei
potrebbe essere molto importante.
Il prossimo appuntamento per la nostra compagine under 18 e' fissato per giovedi' 27/11 alle 20.30,
in trasferta, sul campo di un'altra delle pretendenti alla vittoria finale, la formazione nata dalla
collaborazione tra Lucca Volley e Versilia.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

u/18 campionato
scritto da iolai il 20-11-2008
Ti correggo solo sul commento finale: il sodalizio creatosi tra Lucca e Versilia non mira alla vittoria
finale (almeno per quest'anno).
						
		
progressi
scritto da spettatore il 20-11-2008
Ho visto una squadra in crescita e il ritorno,seppure per poco tempo ,di Masini mi ha fatto molto
piacere.Un elogio alla palleggiatrice Matraiotti che via via dimostra sempre maggiore
maturita'.Comunque credo che tutto stia evolvendo e che questa squadra assemblata in fretta e
furia piano piano possa dire la sua.Nota di merito anche per le centrali rapide e ben dotate
fisicamente. 
						
		
vittoria finale
scritto da osservatore attento l'originale il 20-11-2008
Se non si punta alla vittoria perche' sarebbero nate queste collaborazioni?
Ora si rispondera' che il gruppo del Lucca V e del Versilia sono tutte bimbe del 92 e quindi
punteranno alla vittoria l'anno prossimo ma siamo cosi sicuri che l'anno prossimo questa
collaborazione andra' avanti?
Ci saranno da parte di entrambi i sodalizi le stesse esigenze di quest'anno?
						
		
una precisazione
scritto da una precisazione il 20-11-2008
al versilia abbiamo tutte le intenzioni di crescere sia da soli che con alleanze e se ora ve ne sono, 
vi sono proprio perche' le abbiamo gradite e le gradiamo,  e le consideriamo preziose per
apprendere anche dagli altri (allenatori, dirigenti ed atlete). la collaborazione con il Lucca v. dipende
anche da esigenze strutturali ed operative ne non vi e' alcun dubbio che ci sia la voglia di fare
giocare insieme buone atlete con l'intenzione di farle crescere. se vincono va bene e se non
vincono hanno comunque compreso la collaborazione.  se si smettesse di essere cosi' distinti e
separati, ma si ragionasse con il vero spirito che meriterebbe la pssione che abbiamo forse
saremmo tutti piu' onorati di partecipare allo sport lucchese !!
						
		
brave comunque!
scritto da napoleone il 26-11-2008
brava la Matraiotti, pero' avrei voluto vedere giocare l'altra ragazzina piu' giovane...ma e' nuova?ma
chi e'? Boh....
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Una positiva amichevole
19-11-2008 - Serie C
		
18/11/08 - Amichevole
Nottolini Capannori - Blu Volley Quarrata 4-1 (21/25 25/22 25/16 25/19 15/7)

Ancora una positiva amichevole, quella disputata ieri sera al Piaggia, tra la nostra squadra e la
compagine del Quarrata, con cinque set giocati che sono serviti a Mister Becheroni per portare
ulteriormente avanti il lavoro e provare e far giocare anche le atlete che fino ad ora sono rimaste
piu' sacrificate dal punto di vista del minutaggio in campo.
Risposte positive da tutte le ragazze che si ritroveranno in palestra giovedi' prossimo per
completare, con gli ultimi due allenamenti, la preparazione in vista della difficilissima trasferta, di
sabato, a Firenze per affrontare la forte compagine dell'Euro 2. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Sconfitte le bimbe under 14
17-11-2008 - Under 14
		
16/11/08 - Under 14 girone A
Nottolini Capannori - Pantera 0-3 (25-27  22-25  19-25)

Primo stop subito dalle nostre bimbe dell'under 14 che, piu' per motivi di tensione e di approccio
sbagliato alla partita che tecnici, hanno subito una sconfitta per 3 a 0 nel deby con la Pantera, non
riuscendo mai ad esprime la pallavolo che conoscono e sanno giocare.
E' altresi' vero che le bimbe della Pantera hanno fatto appieno il loro dovere per portare a casa il
risultato, cosa che e' riuscita sopratutto per una maggiore determinazione e costanza nelle varie fasi
di gioco.
Chiaramente le nostre bimbe sono attese ad un pronto riscatto nella prossima partita che le vedra'
impegnate, in trasferta, domenica prossima con la compagine del Ponte a Moriano.
E' importante per la squadra che la sconfitta non lasci particolari strascichi ma che, anzi, serva
come motivazione e sprone per affrontare con maggiore consapevolezza quelle difficolta' che,
sicuramente, il campionato potra' riservare nel prossimo futuro.
 

  
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Nervosismo no voglia di strafare si!
scritto da Albe16 il 17-11-2008
Non per riprendere il commento del Pardini ma per chiamare le cose con il loro nome non parlerei di
nervosismo ma voglia di strafare e di dimostrare la propria forza. Da una piu' attenta lettura della
gara si e' visto benissimo che almeno alcuni elementi della nostra squadra erano animati dalla
voglia di dimostrare quanto valgono ma cio' le ha indotte a commettere errori che in altre gare, basti
pensare Borgo a Mozzano, non si erano visti. Tutto comunque serve per crescere e se qualcuna ha
deluso per questi errori altre hanno fatto vedere che ci sono. Il gruppo crescera' anche sotto questo
aspetto e sono tuttora piu' convinto che non sia secondo a nessuno
almeno in provincia.
						
		
al di la della rete
scritto da un genitore il 17-11-2008
A volte nello sport specialmente a squadre ci si dimentica della squadra avversaria che purtroppo
era al di la' della rete.

						
		
queste sono le partite
scritto da Beppe Politi il 17-11-2008

Sono d'accordo con quanto scritto da un genitore, a Borgo a Mozzano di la dalla rete c'era la
Valdiserchio che oggi non vale sicuramente la Pantera quindi per la Nottolini e' stato piu' facile
giocare con tranquillita'.
Io credo che a questa eta' le bimbe si lascino impressionare un po' troppo dal nome dell'avversario
anziche' dal reale valore, lo dico in generale e non riferendomi a nessun caso specifico.
Non commento la partita, non riguarda me il farlo, ma da quello che ho visto in alcuni tornei disputati
credo che il livello under 14 di Lucca non sia molto elevato, almeno per ora, poi spero che i fatti mi
smentiscano perche' con le parole e' troppo facile.
						
		
under 14
scritto da fofao il 18-11-2008
L'avversario e' spesso determinate anche se a volte spaventa piu' il nome che la sua reale
consistenza,a questa eta'bisogna imparare che non esistono partite vinte o perse ma solo partite da
giocare contro chiunque,quindi valutiamo le cose in termini sereni e procediamo sulla strada
intrapresa che va benone
						
		
Oh beips
scritto da gb11 il 19-11-2008
In tutti i campionati che commenti, ti lamenti sempre del livello basso. Ma siamo tutti cosi' scarsi o
sei tu che sei incontentabile? Questo gruppo, l'anno scorso, era un'ottima U13 e, per motivi che
ignoro, nella final four si classifico' dietro la Pantera. Dunque e' quantomai plausibile che, seppure
migliorate ulteriormente e divenute un'ottimo U14, abbiano patito l'avversario a livello piscologico.
Un po' com'e' successo al Barga: se l'anno scorso avessimo vinto quel set contro il valdiserchio
anziche' subire l'infortunio dell'alzatrice, stai tranquillo che uno lo vincevamo anche domenica,
invece di giocare la piu' brutta partita della stagione. Nella pallavolo la testa conta 50, fisico e
tecnica si dividono l'altra meta'. O, almeno, cosi' la vedo io...
						
		
IO VEDO POSITIVO
scritto da fofao il 19-11-2008
State crescendo e presto sarete brave e tranquille l'importante e' non perdere di vista l'obbiettivo



che e' quello di creare giocatrici,cosa che alla NOTTOLINI sanno fare.Vorrei che qualche altra
societa' blasonata riuscisse a mandare qualche bimba al club Italia allora credo che potrebbe
parlare.FORZA NOTTOLINI
						
		
livello
scritto da Beppe Politi il 19-11-2008
Io non mi lamento del livello, esprimo semplicemente il mio parere, mi definisco esigente non
incontentabile e forse (sottolineo forse) giro un po' piu' palestre di te, questo mi da' modo di avere
una panomarica un po' piu' ampia di quello che c'e' a giro, in base a quello che ci capisco
naturalmente. La mia valutazione sul livello trova puntualmente riscontro nei risultati che fanno le
nostre squadre quando vanno alle regionali, quando abbiamo avuto delle buone squadre mi ha
sempre fatto piacere e le ho sempre seguite piu' che volentieri qualunque colore di maglia
indossassero e questo da diversi anni a questa parte.
Riguardo a Domenica a Barga non ti rispondo nemmeno, secondo me un allenatore non dovrebbe
mai parlare con i se e con i ma, ma anche questo e' un mio punto di vista.
Finisco dicendo che secondo me la Nottolini e' il miglior gruppo under 14 della nostra Provincia, l'ho
detto anche a loro, questo non vuol dire che siano di livello elevato e che vinceranno, le differenze
sono minime e vincera' chi giochera' meglio il giorno delle finali, prima conta poco o nulla.
						
		
fa parte del gioco
scritto da un genitore il 20-11-2008
E' logico che un allenatore dica che il proprio gruppo e' inferiore ad inizio di un campionato ma se
vengano i risultati sono frutto della sua capacita'. questo succede in ogni tipo di sport dalla A alla Z.
E questo fa parte del gioco, e' difficile pero' riuscire a dare quel valore aggiunto in un gruppo
interessante e farlo crescere anche a livello regionale e piu';perche' vedo perlomeno nelle partite
una staticita' piu' che altro fisica sia nella difesa che nella ricezione.
 E quando ci si confronta con altre realta' provinciali o regionali a parita' di eta' vediamo benissimo
queste cose. Secondo me gli allenatori presenti nella nostra provincia lavorano bene a livello di
gioco ma poco su quello fisico,anche se molti di voi allenatori mi direte il contrario, io la penso cosi
ma mi farebbe piacere se qualcuno facesse autocritica dandomi ragione.
						
		
Staticita'
scritto da Beppe Politi il 20-11-2008
In parte sono d'accordo con questo intervento ma la differenza non e' solo in questo.
Sono d'accordo che spesso si lavora poco fisicamente creandosi l'alibi della mancanza di tempo
(l'ho fatto anch'io) ma in realta' fare un appropriato lavoro fisico contribuisce in maniera determinate
sulla costruzione di una giocatrice, il problema puo' sorgere sulla competenza, non tutti si possono
permettere un preparatore altetico e l'allenatore tuttofare non sempre riesce ad incidere su certi
aspetti come vorrebbe.
Non sono molto d'accordo sulla staticita' in ricezione, i problemi della ricezione spesso (secondo
me) derivano da una capacita' scarsa di valutazione della traiettoria (per questo si sembra statici,
non si capisce per tempo dove andare a ricevere). da una non chiara distribuzione delle
competenze e da una scarsa conoscenza tecnica del gesto.
Sulla difesa invece sono d'accordo che molto deriva da una scarsa mobilita' e da carenza di forza
negli arti inferiori.

Dobbiamo lavorare, se non e' possibile di piu', e' sicuramente possibile un po' meglio, almeno per
quanto mi riguarda
						
		
mi permetto un intervento....
scritto da Federico il 21-11-2008
L'anno scorso per le finali in cui ci siamo classificati 4° c'ero io con le bimbe e per me, pagammo il
fatto che per tutto il campionato avevamo giocato contro squadre che, scusatemi tanto, erano piu'
"indietro" rispetto a noi. Diciamo che si e' fatto un campionato ( o meglio..un girone del campionato)



giocando contro squadre contro le quali era difficile sviluppare un gioco. Questa cosa l'abbiamo
pagata nel giorno delle finali, dove per la prima volta abbiamo trovato squadre "organizzate". Quindi
per me e' vero che si deve giocar bene il giorno delle finale, ma bisogna essersi fatti le ossa durante
il campionato.
Nella partita di domenica tra le bimbe della nottolini c'era il caos, avevano la testa totalmente da un
altra parte. Hanno fatto cose che non avevamo mai fatto..neanche l'anno scorso. 
Credo che queste sconfitte servano a far crescere anche le bimbe, a fargli capire che si devono
affrontare le partite con calma,concentrazione e impegno, evitando di pensare a chi e' di la dalla
rete (e non e' facile...) e giocando nel modo in cui sanno fare. Per cui, capiti gli errori, voltare pagina
e rientrare in campo cariche e con la voglia di far vedere chi sono veramente. un saluto. Federico
						
		
Opinioni
scritto da gb11 il 26-11-2008
Concordo pienamente con l'intervento di Federico. Sia perche' sono un sostenitore dei gironi di
eccellenza (di difficile applicazione in U13, ma esistono formule per ovviare a questo), sia perche'
sono convinto che la testa sia la cosa da allenare di piu'. E con questo rispondo anche a chi
sostiene che le "nostre" giocatrici siano poco preparate fisicamente. Io, con 3 allenamenti
settimanali e senza preparatore atletico (di cui avrei bisogno), non faccio niente sotto questo
aspetto, solo prevenzione per dita, ginocchio e caviglie. 
Poi voglio rispondere anche a beips, perche' credo che ognuno meriti sempre risposta. Che tu giri
piu' palestre di me e' indubbio, togli pure il forse. Io posso limitarmi alle gare delle mie squadre e
poco piu', avendo interessi anche diversi dalla pallavolo, la quale, peraltro, non mi da' di che
mangiare. E questo e' sicuramente un altro difetto. Concordo sul fatto che un allenatore non deve
parlare coi se e con i ma, infatti io portavo un dato di fatto a sostegno di una tesi. Forse, non
essendo alla partita a cui facevo riferimento e con le mie sommarie spiegazioni, non hai compreso il
senso.
Saluti a tutti.
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Una vittoria di "GRINTA"
16-11-2008 - Serie C
		
15/11/08 - Serie C girone B
Nottolini Capannori - Pall. Carmignano 3-1 (23/25 25/21 25/20 27/25)

Una gran bella partita quella giocata questa sera in quel di Capannori, lottata, e come, dal primo
all´ultimo punto da due squadre che non hanno lasciato niente di intentato pur di portare a casa il
risultato.
Devo dire che il Carmignano mi ha impressionato per l´aggressivita' e la volonta' difensiva e questo
rende ancor piu' merito alle nostre ragazze per aver conquistato l´intera posta in palio.
I segnali di ripresa che avevamo visto nelle ultime prestazioni questa sera sono diventati una
concreta realta' e la Nottolini scesa in campo questa sera era una squadra piena di voglia di
combattere e con una gran fame di vittoria. 
Vittoria conquistata con una prestazione a tutto tondo in una partita dove si sono visti scambi
lottatissimi ed interminabili con salvataggi veramente entusiasmanti che hanno coinvolto il folto
pubblico presente al Piaggia con una larga rappresentanza di tifosi della squadra ospite.
La Nottolini si presenta con una novita' assoluta, infatti a scopo precauzionale nei confronti di
Chiara Nobile, infiammazione ad un piede, nel ruolo di libero e' stata schierata Simona Genovesi,
che per la prima volta nella sua lunga carriera si trovava a ricoprire quel ruolo e contava la sua
prima presenza nell'annata.
Complimenti a Simona ed a tutta la squadra, compreso i due tecnici Sandro e Marco, in quanto e'
veramente impensabile questa sera fare una classifica di merito vista l´ottima prestazione generale
delle ragazze da Silvia a Giamaica, da Marina a Francesca, da Piera a Lavinia per finire con
Federica subentrata a Piera e addirittura a Chiara Nobile che comunque ha dato il suo contributo
dando un giro dietro a Marina nel quarto set.
Come detto la partita e' vissuta in costante equilibrio giocata punto su punto e dopo il primo set
vinto da Carmignano, le nostre ragazze con tanta grinta e volonta' sono riuscite ad aggiudicarsi i
restanti tre parziali pur soffrendo e rischiando fino alla fine.
In settimana, e piu' precisamente martedi' prossimo al Piaggia, per mantenere alta la
concentrazione ed i ritmi di gioco, nuova interessante amichevole contro la forte compagine di
Quarrata formazione di serie C del girone A.
Il prossimo turno di campionato ci vedra', invece, impegnati nella difficilissima trasferta a Firenze
contro la compagine dell´Euro 2, attualmente quarta in classifica e sicuramente una delle migliori
formazioni del girone. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Standing ovation per SIMONA
scritto da Alessandro Becheroni il 16-11-2008
Come prima cosa devo complimentarmi con la mia squadra per una prestazione
ottima,caratterizzata da volonta' e grinta che ci ha portato a conseguire una meritatissima
vittoria.Normalmente non parlo mai delle singole,perche' credo,che a vincere o perdere sia
comunque sempre la squadra oggi pero' mi sento di fare un' eccezione ,per associarmi anch'io alla 
stading ovation per Simona.Simona giocatrici come te sono patrimonio del volley e specie
protetta,visto le qualita' tecniche e l'entusiasmo che riesci sempre a profondere,per me come
allenatore e' un vero piacere averti nel gruppo e per le tue compagne piu' giovani deve essere un
grande privilegio allenarsi con te.Un grande grazie Sandro
						
		
Simona Genovesi
scritto da Veterana il 17-11-2008
Ma perche', ora Simona ha ricominciato a giocare e fa parte della rosa in pianta stabile?
						
		
Simona Genovesi
scritto da Alessandro Pardini il 17-11-2008
Simona ad inizio stagione quando ha accettato di continuare il lavoro come allenatrice del gruppo
under 14 ha anche dato la sua disponibilita', in caso di necessita', di essere utilizzata ancora come
atleta.
Ha partecipato a vari allenamenti della prima squadra e, ieri sera, dato l'esigenza, si e' resa
disponibile a scendere in campo e lo ha fatto con impegno, serieta' e massima professionalita'. 
						
		
ma...
scritto da veterana il 17-11-2008
Pensavo avesse smesso, e' vero e' una giocatrice eccezionale...
Ma non si parlava di far crescere le giovani???

						
		
Per veterana
scritto da Albe16 il 17-11-2008
Forse hai prestato poca attenzione nel leggere quanto scritto dal Pardini relativamente alla
indisponibilita' del libero Chiara Nobile! Tanto per puntualizzare la tua osservazione.
						
		
decisioni
scritto da fofao il 18-11-2008
Vorrei sapere perche' alla Nottolini si deve sempre rendere conto a tutti delle scelte che facciamo.E'
vero che siamo molto seguiti ma c'e' un limite a tutto.....
						
		
bravi.....
scritto da renzomille il 19-11-2008
complimenti per la bella vittoria di sabato ..... e soprattutto complimenti a SIMONA........ ancora un
grosso in bocca a lupo per il vs.campionato.....

P.S. SANDRO sai che il tuo compaesano chierroni e' andato ad allenare a CALCI .......... in bocca al
lupo anche a lui....
						
		
rendere conto



scritto da osservatore attento l'originale il 19-11-2008
Forse si puntualizza tutto quello che succede in casa Nottolini perche' spesso si fanno dichiarazioni
e poi ci si comporta in modo totalmente diverso.
Complimenti alla Genovesi che dimostra sempre una grande longevita' e in quanto alla serieta
credo sia indiscutibile.
Per quanto mi riguarda non ho mai creduto alla storia del far crescere i giovani, in casa Nottolini
dopo 2 retrocessioni si punta a far risultato altrimenti per una partita potevano far giocare il libero
del 90 che e' nel gruppo di prima Divisione.
Su questo non c'e' assolutamente nulla di strano solo che non capisco perche' non si dica.
						
		
Osservatore POCO attento
scritto da Alessandro Pardini il 19-11-2008
Il problema e' che il tuo nick non coincide con la realta' dei fatti, altrimenti sapresti perche' non e'
stato fatto giocare il libero del ´90 della squadra di prima divisione, cosa, chiaramente, che non devo
certamente spiegare a te.
Per il resto ognuno puo' avere la propria opinione ma i conti si fanno in fondo e non manchero' di
ricordartelo.
Cordialmente......
						
		
che barba che noia che barba che noia
scritto da fofao il 19-11-2008
Caro osservatore attento,perche' invece di polemizzare su cose inutili non vai un po' al mare?Ormai
i tuoi commenti sono pall......si e sempre molto acidi quindi credo non valga la pena di
risponderti.FORZA NOTTOLINI FORZA NOTTOLINI FORZA NOTTOLINI FORZA NOTTOLINI
FORZA NOTTOLINI FORZA MASINI FORZA MATRAIOTTI FORZA LUCCHESI.TRANQUILLE IL
FUTURO E'VOSTRO !!!!!!!!
						
		
Per Fofao
scritto da da lettore... il 19-11-2008
Fofao ma sei della societa? altrimenti mi sembri un po' di parte...
						
		
spiegazioni
scritto da osservatore attento l'originale il 20-11-2008
A me non dovete nessun tipo di spiegazione io scrivo quello che penso e sono solo opinioni mie che
mi sembra di esprimere con calma e educazione, se si apre un luogo di discussione non si puo'
farlo nella convinzione che tutti la pensano come noi e scrivano solo bene.
Poi ribadisco che io sono dell'idea che quest'anno con la squadra che e' stata fatta sia giusto
guardare con un occhio di riguardo alla classifica
						
		
ci risiamo
scritto da tifoso il 20-11-2008
La Nottolini sicuramente fara' tutto il possibile per ben figurare,ma dire che rispetto ad altre rose la
nostra sia da alta classifica ...........'.A mio giudizio le ragazze e il loro allenatore hanno gia' dato una
grande prova di carattere riemergendo dal mare di critiche che le aveva sommerse,quindi devo
attribuire loro un bel 10 e lode e sognare che continuino a progredire avendo anche un po' piu' di
fortuna.
						
		
cosiderazioni
scritto da Del Vecchio il 21-11-2008
Credo, che se si apre un forum si sia disponibili a tutte le possibili critiche,basta che esse non siano
offensive verso la societa' e persone. Poi si debbano accettare tutte le altre che ripeto civilmente
espongono la propria idea, anche se a volte a noi che mastichiamo pallavolo e viviamo nel mondo



dello sport da qualche anno, ci sembrano scontate. Detto questo aggiungo che in Nottolini come
dice il Presidente dobbiamo avere le spalle larghe e le abbiamo, sappiamo e ripeto sappiamo quali
sono i N/S obbiettivi che sono di far crescere le atlete nel miglior modo possibile e che insieme ad i 
N/S tecnici riteniamo opportuno. Certo che i risultati a volte non ripagano l'impegno profuso sia dalle
atlete che gli allenatori  ma nello sport e' normale.Concludo precisando che sono d'accordo con il
tifoso  e FORZA NOTTOLINI.
						
		
bravo Delvecchio
scritto da FOFAO il 22-11-2008
Parole sante,finalmente un membro di primo piano della scocieta'prende posizione in maniera netta
e' cosi' che vogliamo tutti i dirigenti della Nottolini,appassionati e innamorati della loro realta'.Io sono
di parte ma questo non significa che non sono obbiettiva desidero solo che si impari ad amare la
nostra realta' senza riserve a prescindere da vittorie o sconfitte.BRAVO DELVECCHIO E FORZA
NOTTOLINI
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Coppa Italia: una sconfitta che non brucia.
13-11-2008 - Serie C
		
12/11/08 - Coppa Italia / 2a fase
Nottolini Capannori - Lucca Volley 1-3 (25/21 24/26 19/25 16/25)

E' vero abbiamo perso il derby, ma considerando l'attuale forza delle avversarie affrontate, che
stanno attraversando un momento di grande forma psicofisica, dobbiamo leggere come un ulteriore
passo in avanti il fatto che abbiamo lottato alla pari per tre set con la capoclassifica del campionato
di serie C.
Durante il primo set vinto 25 a 21 ed il secondo perso per un niente 24 a 26, abbiamo rivisto una
Nottolini in crescita con le ragazze che stanno ritrovando quelle sensazioni e quella convinzione di
cui sono sicuramente capaci, con Silvia molto lucida, Lavinia molto incisiva e Giamaica in grande
spolvero.
La partita rimane equilibrata anche nel terzo set  chiusosi sul 19/25 e solo un calo piu' psicologico
che tecnico permette al Lucca Volley di aggiudicarsi la partita in un quarto set vinto in scioltezza.
Adesso ritorna alla ribalta il campionato e ci aspetta un sabato molto importante con la sfida
casalinga contro la formazione del Carmignano.
Appuntamento per tutti, quindi, a sabato 15/11 alle ore 21.00 al Piaggia. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

progressi
scritto da avversario il 13-11-2008
Devo riconoscere che state facendo grandi progressi,la squadra e' piu' equilibrata e piano piano il
gioco verra' fuori. Pensavamo di trovare una Nottolini arrendevole e invece abbiamo dovuto sudare,
forse manca ancora qualcosa ma state cambiando e conoscendo Sandro sara' certamente un
cambiamento positivo.
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Under 18: Una Brutta prestazione!
12-11-2008 - Under 18
		
11/11/08 - under 18
Fratres/System - Nottolini 3-0 (25/22 25/17 25/17)

Voglio essere sincero come sempre e quindi non posso esimermi dall'affermare che questa sera la
nostra squadra ha dato vita ad una prestazione veramente deludente.
E' anche giusto ricordare che ci sono varie scusanti a certe difficolta', la squadra assemblata
all'ultimo momento, nessun allenamento e partita fatta con il gruppo al completo, pero'
sinceramente non mi piace giustificare tutto con queste motivazioni.
Le nostre avversarie hanno giocato la loro partita ottenendo il massimo con il minimo sforzo, le
nostre ragazze hanno invece fatto l'impossibile per spianare loro la strada con troppi ingiustificati
errori.
Ancor piu' disarmante l'analisi se si pensa che la nostra squadra, nel primo set, conduceva 10 a 17
quando con un errore in battuta e sette consecutivi in ricezione si permetteva alle avversarie di
portarsi sul 18/17 e vincere il parziale per 25/22.
Da quel momento luce spenta, gli errori gratuiti, sopratutto in fase di ricezione ma anche in battuta,
si ripetevano e la partita si chiudeva sul 3 a 0.
Mi auguro che questa sia stata una serata storta come a volte succede e che le nostre ragazze
sappiano subito dimostrare che il loro valore e' ben altro e ne hanno la possibilita' immediatamente
dato che, mercoledi' prossimo alle 21.00 al Piaggia, verra' a farci visita la favorita del campionato, la
Jenco di Viareggio.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Un sito aggiornatissimo
scritto da francos il 13-11-2008
Mi volevo complimentare per il vostro sito che e' veramente aggiornatissimo.................si vede che
c'e' Pardini!
						
		
Domanda
scritto da mah2 il 14-11-2008
Cosi' come si vede che il System l'allena Silvio?
						
		
risposta
scritto da wlosport il 14-11-2008
l'U18 del System lo allena Calaudio Caramelli
						
		
anche stasera bella prestazione
scritto da amatore il 20-11-2008
anche stasera bella prestazione, bellla come il suo presidente....
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Coppa Italia: Inizia la seconda fase
11-11-2008 - Serie C
		
Dopo la buona vittoria riportata a San Miniato, ci aspetta la Coppa Italia con un appuntamento
accattivante infatti, mercoledi' prossimo alle 21.00 al Piaggia, per la seconda fase della
competizione, verra' a farci visita, per un derby sicuramente motivante e dai buoni contenuti tecnici,
quel Lucca Volley che sta meritatamente guidando la classifica nel girone B del campionato di serie
C. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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1a Divisione: Amichevole con Il Discobolo
11-11-2008 - Serie D
		
Ieri sera la nostra formazione di 1a divisione e' andata a far visita al Discobolo, una delle compagini
piu' accreditate per il passagggio in serie D e, pur giocando una buona partita, ha subito una
sconfitta abbastanza netta.
Tutti i set giocati sono stati conquistati dalla formazione viareggina ma, mister Cortopassi,
sopratutto nei primi due parziali, conclusisi entrambi sul punteggio di 25/23, ha visto una squadra in
crescita che puo' ulteriormente migliorare e quindi porsi alla pari con le formazioni piu' titolate di
questo campionato.
Nei successivi set Luca ha provato vari sestetti cercando diverse soluzioni sia in ottica 1a divisione
che per l'under 18 ed alla fine le indicazioni sono state indubbiamente positive.
				
		
Fonte: Segreteria
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La scomparsa di Giuliano Bigongiari
10-11-2008 - Fipav
		
La Societa' Nottolini partecipa al dolore dei familiari di Giuliano Bigongiari, ex arbitro ed attuale
osservatore arbitrale, a cui vanno le nostre piu' sentite condoglianze.
				
		
Fonte: Segreteria
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Una vittoria rinfrancante
09-11-2008 - Serie C
		
08/11/08 - Serie C girone B
Folgore Il Fotoamatore - Nottolini 0-3 (20/25 16/25 23/25)

La vittoria ottenuta questa sera dalle nostre ragazze, in quel di San Miniato, contro la giovane
formazione locale, e' una vittoria che ci voleva e che riporta un po' di morale e serenita' nella
squadra.
La partita, dopo un inizio sinceramente preoccupante, con un parziale di 7 a 2 per le ragazze
sanminiatesi, ha visto un progressivo ritorno ai suoi standard normali della Nottolini che, dopo aver
recuperato il gap, ha sempre controllato il punteggio riuscendo ad ottenere una netta affermazione.  
Solamente nel terzo set la Folgore ha avuto una reazione di orgoglio che le ha permesso di lottare
fino alla fine pur soccombendo per 23 a 25.
La nostra squadra questa sera ha usato volonta', determinazione e sopratutto testa per controllare e
gestire una partita per noi molto importante sia sotto l'aspetto psicologico che per un mero fattore di
punti.
Tale considerazione prende ancora piu' valore analizzando i risultati della giornata che sempre di
piu' danno l'idea di un sostanziale equilibrio e della possibilita' che ogni giornata presenti sorprese e
partire lottate fino alla fine.  
Adesso ci aspetta la Coppa italia con un appuntamento accattivante infatti, mercoledi' prossimo alle
21.00 al Piaggia, per la seconda fase della competizione, verra' a farci visita, per un derby dai forti
contenuti,  quel Lucca Volley che sta meritatamente guidando la classifica nel girone B del
campionato di serie C. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

chissa ! forse ci siamo....
scritto da tifoso credente il 09-11-2008
non e' stata una bella partita, ma contavano i tre punti e sono arrivati grazie alla voglia di vincere
che sapevo, ne ero certo non era andata persa,anzi conoscendo certi soggetti ci avrei
scommesso.se l'appetito vien mangiando ci divertiremo.Posso fare un esclamazione? A RAGANEE'
stiamo arrivando.........
						
		
alla fine il lavoro paga!!
scritto da supertifoso con rima il 10-11-2008
 Se dici presidente:dici Baroni! Se dici allenatore solo Becheroni!Se ti guardi nello specchio:vedi un
gran bel Del Vecchio,se non fai i compitini: ti sistema il buon Pardini.Se arriva la
sconfitta!pazienza:e' aria fritta!Ma se arriva la vittoria! e' rispetto fama e gloria!E non preoccupatevi
delle vostre buon cugine:la loro e' solo invidia.Forza Nottoline............  
						
		
ci mancava.....
scritto da Del Vecchio il 11-11-2008
Gran bella rima e l'apprezzo pero' preferisco di piu' "il lavoro paga"e dobbiamo ancora lavorare
molto per lasciarci alle spalle critiche e risultati negativi.
						
		
VITTORIA !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
scritto da fofao il 11-11-2008
Ne avevamo un gran bisogno,un passo dopo l'altro riusciremo a rientrare in carreggiata.Beche non
ti curar di loro,  ma guarda e passa....ricordati che sei il nostro faro e il mondo Nottolini gira attorno a
te.FORZA NOTTOLINI   
						
		
Francesca Marchetti
scritto da stratifoso il 11-11-2008
La piu' brava e bella giocatrice che conosco.Francesca sei uno spettacolo e diventerai una
giocatrice fenomenale.
						
		
Non per niente...............
scritto da ammiratore il 12-11-2008
Ha partecipato a vari concorsi di miss..................
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Un passo avanti
06-11-2008 - Serie C
		
06/11/08 - Amichevole
Galleno Plastica - Nottolini 3-1 (25/18 25/13 23/25 15/10)

Questa sera si e' svolta un' interessante amichevole tra Casciavola e Notttolini che ha visto
naturalmente la vittoria della compagine di categoria superiore ma al contempo ha mostrato dei
buoni passi in avanti delle nostre ragazze.
Innanzitutto diamo la bentornata a Chiara Masini che da stasera ha ripreso l'attivita' agonistica a
tempo pieno disputando una buona prova, dopodiche' possiamo rilevare un buon progresso di tutta
la squadra che speriamo sia un primo segnale per un progressivo ritorno alla migliore condizione.
Domani sera allenamento di rifinitura e poi testa a sabato sera per l'impegnativa ed importante
trasferta a San Miniato per lo scontro con la locale formazione della Folgore Fotoamatore.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Under 18: Una facile vittoria
05-11-2008 - Under 18
		
05/11/08 - Under 18
Nottolini - Olympic 3-0 (25/13 25/13 25/11)

Una facile vittoria, quella ottenuta dalle nostre ragazze nell'odierno  turno casalingo, contro la
formazione dell'Olympic.
I parziali danno il giusto quadro dell'andamento del match che Luca ha utilizzato per impiegare tutte
le ragazze a disposizione.
La partita e' servita come fase di avvicinamento agli incontri piu' difficili del girone di andata.
Il prossimo turno, di cui non e' ancora definita la data di svolgimento per la precedente
concomitanza con la partita della seconda fase  di Coppa Italia, vedra' le nostre ragazze affrontare
la difficile trasferta a S.Maria a Colle contro la interessante compagine nata dalla collaborazione tra
Fratres e System.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Seconda vittoria per le bimbe dell´under 14
05-11-2008 - Under 14
		
05/11/08 - Under 14 girone A
Valdiserchio - Nottolini 1-3 (21/25 25/20 11/25 13/25)

Sono le ore 20.25 e' appena terminata la partita delle nostre bimbe under 14 che hanno
meritatamente vinto sul difficile campo del Valdiserchio.

Seconda vittoria di campionato per le ragazze dell'under 14 .
Dopo un inizio entusiasmante e combattuto fra le due squadre  con azioni che mettevano in
evidenza la buona preparazione di tutte le atlete in campo, le bimbe della Nottolini hanno saputo
tenere il ritmo e portare a casa il risultato.
Ottima prova e soddisfazione per tutta la squadra, sempre carica e attenta.
Brave ragazze e complimenti a Simona che riesce a far emergere il meglio di loro.
Prossimo appuntamento Domenica 16 Novembre al palazzetto di Capannori  contro la formazione
della Pantera.

Pietro.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

breve commento
scritto da Beppe Politi il 05-11-2008
Faccio i miei complimenti alla squadra che ci ha superato meritatamente dimostrando di essere oggi
sicuramente meglio di noi. Il mio commento e' semplice, primi 2 set abbastanza buoni come livello
per entrambe le squadre ed equilbrati poi la Nottolini ha continuato su quello standard mentre la
Valdiserchio si e' un po' persa cedendo le armi in maniera poco decorosa, ma in questo momento di
piu' non siamo in grado di fare.
Io sono contento della nostra prestazione, non mi aspettavo molto di piu', e ringrazio le bimbe per
averci almeno provato. A oggi ci sono alcune squadre in Provincia che sono meglio di noi e lo
sappiamo, cercheremo di lavorare nei prossimi mesi per avvicinarci a loro e diminuire il gap.

						
		
Grazie
scritto da Alepar il 05-11-2008
Voglio ringraziare il tecnico della Valdiserchio per il commento inserito sulla partita odierna.
Mi fa veramente piacere che il sito possa servire non solo per una comunicazione di parte ma
anche per un confronto corretto e sereno con le altre componenti.
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CORSI DI PALLAVOLO A PORCARI
04-11-2008 - Societa'
		
Il corso si svolge su due giorni settimanali (lunedi' e venerdi') per tre ore complessive (dalle 17,30
alle 19,00) al palazzetto di Porcari.

Sono iniziati ieri i corsi sportivi di pallavolo al palazzetto di Porcari. I nostri istruttori, che si
alterneranno nei due giorni ed ore messeci a disposizione dalla locale Amministrazione Comunale,
sono Sandro, Eleonora, Laura e Silvia. Come primo giorno e considerato che la popolazione
giovanile non ha nessuna cultura pallavolistica possiamo ritenerci soddisfatti del numero di ragazze
che si sono presentate e siamo certi che venerdi' prossimo saranno ancora piu' numerose. Il nostro
intento e' quello di costituire un gruppo che possa iniziare a fare attivita' in maniera continuativa su
Porcari sfruttando la disponibilita' del palazzetto. Sappiamo che lo sforzo che dobbiamo sostenere
si va ad aggiungere a quelli che abbiamo gia' in essere su Capannori ma riteniamo di poterlo
sostenere con l´ausilio e la disponibilita' dei nostri tecnici.

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Ringraziamenti!!!!
scritto da Albe16 il 04-11-2008
Dobbiamo ringraziare l'Amministrazione Comunale di Porcari, nella persona del Sindaco Baccini e
dell'Assessore allo sport Fanucchi, che hanno voluto che la Pallavolo Nottolini portasse la pallavolo
sul loro territorio. La cosa ci onora ma nello stesso tempo ci impegna a far si' che i corsi vengano
realizzati con la massima attenzione e serieta'.
						
		
Ottima mossa
scritto da gb11 il 05-11-2008
Complimenti! Lo sforzo e' sicuramente notevole, ma ne varra' senz'altro la pena. E cosi' accontento
chi s'e' lamentato di non trovarmi ANCHE sul "forum" della Nottolini...
						
		
hKEYdlrVVXVNPe
scritto da james il 07-05-2009
iKvVXr dk6LpqdFf2n5MzCh
						
		
ZzymZkGSEjJOgC
scritto da Lrmjcppx il 11-05-2009
Very funny pictures 
						
		
bwbwsnZhQvXMNMGJLE
scritto da Opdwshcn il 22-05-2009
I'm happy very good site 
						
		
BEEZXGoqCuBwZTREiq
scritto da kidrock il 09-06-2009
this post is fantastic 
						
		
BEEZXGoqCuBwZTREiq
scritto da john il 09-06-2009
Best Site Good Work 
						
		
BEEZXGoqCuBwZTREiq
scritto da Mishel il 09-06-2009
Hello good day 
						
		
BEEZXGoqCuBwZTREiq
scritto da kidrock il 09-06-2009
Hello good day 
						
		
BEEZXGoqCuBwZTREiq
scritto da Vida il 09-06-2009
perfect design thanks 
						
		
ufVZxwXbyfBvSo



scritto da Xgcohmdj il 14-06-2009
Very interesting tale 
						
		
uCsGJOfacBTd
scritto da Udfkbqau il 16-06-2009
I love this site 
						
		
USwhogqdvHkvjWNSro
scritto da nataly il 23-06-2009
seSI4v ghUnxCczpf72ndOqi20g
						
		
TKuUHRNEzvk
scritto da margaret il 23-06-2009
fyMOjN ega7Kl0dnDduqp6s2bnp1o
						
		
EomVrVaYbrwzZwRVkl
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Buon inizio dell´under 14
03-11-2008 - Under 14
		
02/11/08 - Under 14
Nottolini Capannori - Antares Garfagnana 3-0 (25/11 25/7 25/8)

Domenica ha avuto inizio il campionato Under 14 Femminile.
Presso il palazzetto di Capannori si e' giocata la prima partita, PALLAVOLO NOTTOLINI -
ANTARES GARFAGNANA.
Le nostre bimbe si sono aggiudicate l'incontro per 3 a 0 con questi parziali 25/11, 25/7, 25/8.
La partita ha avuto poca storia ma,
nonostante il risultato, ci sentiamo di sottolineare che abbiamo visto le bimbe del Garfagnana
cresciute confronto allo scorso anno.
Complimenti comunque alla nostra formazione che, mercoledi 5 Novembre alle 19.00 a Borgo a
Mozzano, incontrera' la compagine del Valdiserchio in una partita che riservera' sicuramente piu'
difficolta' alle nostre bimbe.

Pietro
				
		
Fonte: Pietro Quilici
				
		



Commenti

brave bimbe
scritto da fofao il 03-11-2008
In barba a tutti i cattivi e maligni la NOTTOLINI prosegue nella sua strada,siate orgogliose di
appartenere a questa societa'che onora il movimento lucchese.Forza Simo,Sandro,Marco e Luca
sono con voi e vi voglio bene.
						
		
complimenti Nottolini
scritto da anom il 03-11-2008
Non ho potuto vedere questa partita ma di questa under 14 se ne parla spesso e bene.
La Genovesi sta facendo davvero un buon lavoro, evidentemente questo gruppo e' affiatato e ha
voglia di divertirsi.
Bravissime !!!!!!!!!!!!!

						
		
chi ben comincia...
scritto da Federico il 03-11-2008
Brave bimbe e brava Simona.... 
						
		
Per Federico
scritto da Albe16 il 04-11-2008
Nel ringraziarti che ci stai seguendo anche ora ti ricordo che domani sera le "bimbe" giocano a
Borgo a Mozzano. Sarebbe un'occasione buona per fare due chiacchere.
						
		
...uff...
scritto da Federico  il 05-11-2008
Ciao Alberto...ho visto che giocate a Borgo a Mozzano..ma purtroppo stasera non ci sono, non
avevo visto il cambio da domenica a mercoledi...ci vediamo il 16 DI SICURO!!!! 
						
		
ciao  tt
scritto da fra il 11-11-2008
ciao a tutti io sono una giocatrice della garfagnana antares!!
io mi volgio comoplimentare con il nottolini!
ogni anno abbaimo sempre piu paura di andare a giocare contro il nottolini!!
e una cosa... comlimenti per le palestre ne avete due una piu bella dell'altra!! noi ne abbiao una e
nn e' molto bella!!
vabbe ciao ciao
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Mamma mia che momento!
02-11-2008 - Serie C
		
01/11/08 - Serie C girone B / 3a giornata
CNL Lucca - Nottolini Capannori 3-0 (14/25 22/25 22/25)

Mamma mia che momento! Questa e' l'esclamazione che mi sorge spontanea dopo l'ennesima
netta sconfitta subita dalle nostre ragazze.
Quando si subisce una sconfitta e' doveroso riconoscere i giusti meriti agli avversari ed io riconosco
che il merito maggiore delle ragazze del CNL e' stato quello di sfruttare al meglio i nostri
macroscopici errori e tutte le facilitazioni che abbiamo loro servito su un piatto di argento.
La realta' spero che sia un'altra e che la vera Nottolini non sia quella vista questa sera che e'
apparsa solamente una controfigura della squadra vista all'inizio di stagione.
Mi dispiace solamente di aver avuto ragione quando, la scorsa settimana, ho affermato che la
partita di stasera poteva rappresentare gia' un momento molto delicato e sono stato, erroneamente,
tacciato per esagerato. 
Comunque l'importante adesso e' rimanere tutti uniti e continuare a lavorare per ritrovare quella
serenita' e quella sicurezza di gioco indispensabili per uscire da questo momento certamente non
esaltante.
Per la cronaca della partita informo che Mister Becheroni aveva schierato nel sestetto iniziale Leoni
in palleggio, Lenzi e Nieri come bande, Baroni da opposto, Pagni e Pieraccini da centrali e Nobile
libero.
Durante la partita Marchetti ha rilevato Baroni, indisposta, e la recuperata Lucchesi invece la
Pieraccini.
Per quanto concerne l'andamento della partita bisogna rilevare che la formazione del CNL ha
sempre guidato il risultato controllando la partita per chiudere in scioltezza sul 3 a 0.
Il prossimo turno, sabato 08/11, ci vedra' impegnati nella difficile trasferta a San Miniato contro la
Folgore, formazione giovane e molto motivata. 
 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

mamma mia che momento
scritto da cerbiatto il 02-11-2008
Credo che in questo momento sia necessaria la compattezza e la positivita'. E' un campionato
livellato e molto spesso viene fuori il carattere dell'una o dell'altra squadra. Si deve solo reagire, la
squadra c'e' e l'ha dimostrato in diverse occasioni (vedasi la qualificazione in coppa italia) fattosta',
forse, si sono create un po' d'illusioni. Basta concentrarsi e riprendere con umilta' a lavorare, senza
patemi d'animo o eccessive preoccupazioni, in fin dei conti ci sono anche le altre squadre che
difficilmente regalano punti.
E' una partenza un po' di piu' in salita di quanto ci si aspettava, ma c'e' tutto il tempo per leccarsi le
ferite e guarire, dimostrando che quanto per ora non successo, con la giusta umilta' e con tanto
sudore e sacrificio, puo' accadere gia' da sabato prossimo. Non dimenticatevi che siete pur sempre
una societa' ed una squadra temuta e rispettata, non cedete con troppa facilita' le armi perche' di
strada da fare ce ne sta ancora molta.
						
		
un errore di sopravalutazione....
scritto da amatore il 02-11-2008
Sig.Pardini credo che sia giusto analizzare tutte le partite e tutti i momenti difficili per cercare di
migliorare.
Questo mi lasci dirlo va bene per una squadra giovane con obbiettivi a lungo termine, dove le
vittorie non devono esaltare e le sconfitte non devono abbattere.
Non pensa che la prima squadra sia composta da atlete che hanno gia dimostrato negli anni i loro
valori,  va bene l'esperienza ma non sono mai state giocatrici che hanno fatto la diferenza.
La categoria giocatrici deve essere rinnovata,fino che le societa' continueranno a non capire, credo
non sia giusto parlare di progetti.
Far giocare le giovani  vul dire perdere, e questo le societa' non lo accettano e i tecnici pure,quindi
la situazione attuale non e positiva per il movimento lucchese.
Non crede che avere giovani e non fargli fare esperienza con continuita' anche si perde,sia piu'
giusto che far giocare "vecchie"
e alla fine ottenere gli stessi risultati?
						
		
Allenatori
scritto da Un tifoso polemico il 02-11-2008
Ma non e' che forse gli allenatori non sono all'altezza? In fin dei conti l'anno scorso hanno ottenuto
risultati scadenti e sino ad oggi non stanno facendo bene. Avete mai pensato a cambiarli? Magari
una nuova guida potrebbe dare anche nuovi stimoli alle ragazze stesse, visto che a quanto si sente
dire Becheroni ed il suo staff non sanno gestire il gruppo.
						
		
rispondo a tutti  questi commenti
scritto da vitale il 02-11-2008
Sono d'accordo con cerbiatto, che forse e' una giovane giocatrice che apprezza invece gli sforzi di
allenatori e 'colleghe' e che forse, e' vero, avrebbe voglia di giocare al posto delle cosi' dette
"vecchie".
Ai profani pero', o a quelli che dagli spalti si credono dei fenomeni, ricordo che le "vecchie" sono da
sempre la esperienza e la maturita', e che le giovani, osservando e allenandosi con loro, fanno
tesoro di vedere e conoscere.
Ricordo anche che prima di giudicare occorre sapere cosa significa fare allenamenti, amalgamare
una squadra, fare crescere le giocatrici..... e che alla terza partita sparare sentenze simili a quelle
del tifoso 'deluso' puo' dipendere solo dal non conoscere cosa significa fare sport !!!!!

						
		



Allenatori
scritto da alepar il 02-11-2008
Cominciamo dal primo commento sul cambio degli allenatori, informo in modo ufficiale:
la Societa' ha piena fiducia nei propri allenatori e le scelte sono state valutate e condivise quindi e'
inutile cercare di insinuare polemiche nell'ambiente.
La situazione e' gia' stata valutata con attenzione e nei prossimi giorni si proseguira' in un lavoro
condiviso tra staff tecnico e direzione sportiva per ritrovare fiducia e risultati.

Il Direttore Sportivo
Alessandro Pardini
						
		
un errore di sopravvalutazione...
scritto da alepar il 02-11-2008
Non condivido quanto scritto in questo commento ed il motivo e' semplice:
1° Nessuno in Societa' ha mai affermato che la squadra costruita dovesse ottenere risultati
stratosferici, ma e' anche vero che la compagine vista in Coppa Italia e' lontana parente di quella di
inizio campionato quindi e' logico aspettarsi un miglioramento.
2° Quando ci si imputa di non rinnovare il parco giocatrici e di non investire sulle giovani non capisco
se si parla della Nottolini o se si e' sbagliato sito, infatti, fin da subito e' stata inserita nel sestetto
titolare Chiara Masini classe '91, attualmente non impiegata per infortunio, Federica Lucchesi,
classe '91, ha giocato in modo continuativo in ogni partita come Francesca Marchetti classe '90, il
libero Chiara Nobile e' un '88 e la seconda palleggiatrice Sara Matraiotti e' un '91. 
Se questo vuol dire non credere e non investire sulle giovani vorrei che qualcuno mi spiegasse cosa
dovrebbe fare di piu' la Nottolini, anche se, come piu' volte detto, la squadra e' stata
consapevolmente costruita con un mix di giovani e giocatrici di esperienza.
Senza considerare che nella formazione di 1a divisione ci sono almeno altre tre giovani che
verranno seguite costantemente e che hanno gia' fatto le loro apparizioni in prima squadra come la
centrale Di Cicco, classe '91.
Quindi caro amatore mi sembra che la sua obbiezione sia sinceramente non condivisibile.
Parlando di obbiettivi mi sembra inoltre che non ci sia una Societa' che, come la Nottolini, abbia
parlato cosi' chiaramente dei propri e che si stia confrontando con tanta limpidezza con i vari
interlocutori.  
Infine voglio chiarire che i progetti ci sono e se permettete ce li teniamo per noi cercando di
svilupparli nel miglior modo possibile.

Alessandro Pardini
						
		
per un tifoso polemico
scritto da fofao il 02-11-2008
Ma ti rendi conto di chi stai parlando,di uno dei migliori tecnici in circolazione e le cose che dici sono
le piu' grandi stupidate che si possa sentire.Becheroni i gruppi li ha sempre gestiti al meglio e
spesso ha saputo tirare fuori il sangue dalle rape riuscendo a far giocare giocatrici che in nessuna
altra squadra avrebbero trovato posto.In quanto alle giovani e' in gran parte merito suo la crescita di
Vujco Masini Marchetti e Lucchesi dimostrando cosi' che a Lucca e' uno dei pochi a saperci fare.Io
credo che ti piaccia fare polemica,ma anche se cosi' fosse impara a farla in modo
migliore.BECHERONI FOREVER
						
		
ohi ohi
scritto da tifoso nottolini il 02-11-2008
non e' possibile perdere 2 categorie nell anno 2007-8 e non mettere in discussione gli allenatori e
forse la dirigenza che gli avvalla.Cosa ci dobbiamo aspettare dal presidente dal nuovo direttore
tecnico e dalla dirigenza,un campionato 2009-2010 di serie D e seconda categoria?
						
		
allenatori



scritto da ari il 02-11-2008
Marco Sandro e Luca non lasciatevi condizionare da persone invidiose e cattive,parlare e' facile
fare e' un'altra cosa. 
						
		
atlete giovani
scritto da osservatore attento il 03-11-2008
Mi risulta che nelle ultime apparizioni il sestetto titolare sia Leoni in Regia, Baroni Opposto, Nieri e
Lenzi Bande, Pieraccini e la ragazza di Buggiano centrali. Se questo vi pare un sestetto giovane
abbiamo 2 modi diversi di valutare l'eta' sportiva delle atlete, solo se qualcuna di queste atlete non
sta bene o ha una prestazione al di sotto delle proprie possibilita' si da spazio alle varie Marchetti,
Lucchesi ecc. ecc.
Per quanto riguarda gli obbiettivi non si prendono 3 giocatrici che hanno fatto un campionato di
vertice in B2 se non si punta a qualcosa di importante e credo che questa squadra abbia tutti i
mezzi per farlo, siamo solo alla terza giornata, ma non mi dite che il vostro obbettivo e' far crescere
le giovani perche' siete poco credibili, come le utilizzate voi lo fanno la maggior parte delle squadre
di C e cioe' a completamento della rosa per risparmiare, se poi sono volide da dare qualche cambia
tanto meglio.
Mettere in discussione le capacita' dell'allenatore mi sembra ridicolo, il suo passato in palestra parla
da solo, magari mi chiederei se non abbia tirato un po' i remi in barca in attesa della pensione.
						
		
Allenatori
scritto da Un tecnico nottambulo il 03-11-2008
Caro presidente vedo che perdendo fate felici molte persone,come del resto mi aspettavo,evitate
pero'che tali persone turbino il vostro lavoro,tappatevi gli orecchi e andate avanti la denigrazione
non paga.Forse dovete chiedervi se certe giocatrici fanno al caso vostro,ma questa e' un'altra
cosa.Con grande stima in Lei in Delvecchio e Becheroni vi auguro di uscire presto da questo
momento difficile perche' lo meritate.
						
		
Per tutti
scritto da alepar il 03-11-2008
Ho detto e lo ripeto tutti i commenti sono ben accetti ma non quelli gratuitamente offensivi o che
superano il limite della decenza, quindi ho cancellato un nuovo commento e da ora in poi lo faro'
senza dare spiegazioni.
						
		
Idraulici e magazzinieri
scritto da allenatore nottambulo il 03-11-2008
Avete fatto bene a cancellare quello sproloquio,mi vergogno per chi l'ha scritto forse aveva
disinserito il cervello.Sul pensionato Becheroni vorrei solo dire che mi auguro alleni ancora per 20
anni visto i tecnici che circolano(io compreso). 
						
		
rirultati becheroni
scritto da boy il 03-11-2008
Risultati Becheroni se non ve lo ricordate piuuuuuuuu
Due retrocessioni......zero campionati vinti i sei anni di gestine nottolini..zero giocatrici
formate.....costo sproporsionato... bilancio peggio della situazione finaziaria di questo
momento..Come si fa a negare l'evidenza?
						
		
La pallavolo
scritto da carrarino il 03-11-2008
Nel mio giro su i siti delle squadre,mi sono imbattuto nel vostro,per altro ben fatto e attuale.Ho visto
che anche da voi la demenzialita' incalza Giannetti,Becheroni,Pieragnoli,Caramelli,Menicucci e
Biagi sono la pallavolo punto e basta, senza di loro la TOSCANA sarebbe piu' povera.Noi che ormai



perdiamo da  10 anni ,non facciamo drammi anzi stiamo cercando di tornare a galla con molta fatica
e non aspettiamo altro che uno dei suddetti resti senza squadra per contattarlo di corsa.
						
		
Ci risolleveremo
scritto da Del Vecchio il 03-11-2008
Gli interventi fatti sinora contro gli allenatori e dirigenza Nottolini non ci scalfiscano, anzi ci danno
solo una convinzione andare avanti per la nostra strada intrapresa .Resta la n/s convinzione che
stiamo lavorando bene ed appena i risultati verranno molti di questi commenti cadranno da soli.
Restiamo con i fatti: che nel giovanile stiamo lavorando bene,in "C" le giovani stanno crescendo
anche se ci sono stati degli infortuni che purtroppo possano capitare. Per quanto riguarda i N/S
obbiettivi di societa' credo non interessi a voi esterni, ma i nostri addetti ai lavori sanno
perfettamente quali sono.Quindi prima di criticare in forme alquanto illatorie sappiate che la
SOCIETA e' vicina agli allenatori ed alle atlete e cercheremo di invertire questo momento negativo.
						
		
Grazie Del Vecchio
scritto da Albe16  il 03-11-2008
Visto che hai scritto non posso che associarmi e condividere quello che dici. Evidentemente chi
spara sentenze non conosce per niente l'ambiente Nottolini che dalle avversita' trae la forza per
andare avanti senza abbattersi ma anzi il contrario. Quindi gia' da stasera si riparte con nuovo
entusiasmo e con fiducia con sapevoli che quello che facciamo (sia in negativo che positivo) lo
giudicheremo a fine stagione.
						
		
la calunnia e' un venticello
scritto da fofao il 03-11-2008
Sono con tutta la Societa'e spero che presto tutto passi.La malignita'e' propria di chi ha poco da
dire. Sandro,Simo,Marco e Luca,vi voglio bene e ho grande stima di voi,grazie per tutto quello che
state facendo.
						
		
La Nottolini non si tocca
scritto da stefania il 03-11-2008
Brutti invidiosi noi siamo un ambiente compatto e sereno e abbiamo molta fiducia nei nostri
tecnici,che sotto sotto tutti ci invidiate.Pensate a casa vostra e alle vostre giocatrici che alle nostre ci
pensiamo noi.
						
		
Per amatore
scritto da Petronio il 03-11-2008
Forse non sai che Masini,prima dell'infortunio era titolare inamovibile e che Lucchesi lo stava
diventando,Marchetti la conosciamo e che dire di Matraiotti che sta' crescendo di giorno in giorno.Io
spesso sono stato critico con la Nottolini,ma in questo caso devo dar merito ai tecnici e alla
societa'di aver fatto un buon lavoro.Prima di parlare informati che e' meglio
						
		
parole parole parole
scritto da Francesco TM il 03-11-2008
Ma quanto chiacchera a sproposito la gente?????
						
		
lo sport
scritto da fratti il 03-11-2008
un saluto a tutti e mi scuso per un intervento che vuole essere solo un'opinione. sono un ex tecnico,
padre di una ragazza che gioca a pallavola in lucca. Osservo con stima molti allenatori della citta'
che dedicano il loro privato tempo alla socialita' e allo sport. osservo invece con estrema critica le
opinioni di persone che giudicano il lavoro dal risultato di una seconda o terza partita. smettetela e



portate un po' di rispetto per ragazze tenaci (piu' o meno giovani) che fanno dello sport il loro tempo
libero, molto e molto piu' sano delle parole sciocche che spendete  nel giudicare e parlare a
vanvera. fare un gruppo e credere in quello che si fa e' molto di piu' del risultato finale. agli allenatori
e alla societa', per il solo fatto di operare con tenacia e volonta', va la mia stima. le vittorie potranno
esserci o non esserci, ma l'importante  e' che continuino ad esserci persone che attivano l'anima
dello sport, che educa i nostri figli molto di piu' di quanto sappiamo educarli da genitori.
						
		
CNL-NOTTOLINI
scritto da osservatore neutro il 04-11-2008
Sabato sera ho assistito al derby lucchese.

Dalla vostra discussione mi sembra di capire che la vostra analisi si basi esclusivamente sugli errori
commessi dalla Nottolini(che obbiettivamente ci sono stati)..ma a nessuno di voi e' venuto in mente
che magari il CNL sia una buona squadra?
Forse i pronostici di inizio campionato erano un po' ingiusti nei confronti nella squadra di mister
Ceccanti..onestamente ho visto bel gioco e grande affiatamento sia in campo che fuori.
Comunque vorrei dire alla Nottolini di non abbattersi, la cosa piu' importante e' stare uniti in questo
momento difficile..scaricare le colpe l'un l'altro non serve a niente
In bocca al lupo

						
		
nottolini
scritto da raganella il 04-11-2008
Il lavoro paga non ho dubbi quindi tranquillita'e determinazione.Spero vi rientri Masini perche' ho
visto un paio di giocatrici da pensionare.Sostegno a Becheroni e al suo staff perche'non sono loro i
colpevoli ,aggiustate il tiro e tutto rientrera' nella norma.Baroni un gran presidente anche se un po'
troppo tifoso.
						
		
opinione
scritto da sportivo lucchese il 04-11-2008
Mi pare che le giocatrici vecchie, siano un po' in tutte le squadre della lucchesia. Solitamente si
cercano per portare esperienza.
Se non ricordo male, le 3 viareggine vengono da un paio di ottimi campinati nella Jenco. 
Al contrario le altre ragazze vengono da alcune delusioni.
Il valore assolutodella squadra, pero' e' da promozione.
Non si trovano in tutte le le vari Pagni, Lenzi, Pieraccini, Nobili e Leoni.
Non ho fatto questi nomi a caso, ma perche' sono giocatrici che hanno fatto buoni campionati anche
in B2.
Credo che le altre siano una scommessa, e credo che Becheroni potrebbe anche vincerla. 
						
		
Per raganella
scritto da Albe16 il 05-11-2008
Grazie per il gran presidente anche se non mi ritengo tale. Per il tifoso che presidente sarei se non
lo fossi almeno un po' e poi questo e' il mio carattere e difficilmente alla mia eta' si cambia. 
						
		
organico
scritto da conoscitore volley il 05-11-2008
Delle viareggine solo Lenzi giocava e con un non gran peso in attacco,Leoni molto guardava e con
lei Pieraccini.La Nottolini non e' una cattiva squadra e potra' far bene ma come rinforzi la cosa
lascia molto a desiderare,c'e'da sperare che le giovani Nottoliniane,perche' tali sono,compensino un
po'la mancanza di potenza in attacco.Credetemi che so quello che dico avendo seguito tanto le
vicende sportive della ormai defunta Jenco.
						



		
Fatti non parole
scritto da gb11 il 05-11-2008
Becheroni 0 giocatrici formate, mi sembra QUESTO un commento fuori dalla realta'. Con questo
non voglio certo difendere Sandro che sa benissimo farlo da solo (coi fatti, ovviamente).
						
		
Parole ingenerose
scritto da francos il 05-11-2008
Per "conoscitore volley"

definire la societa' che rappresento "defunta" mi sembra un'affermazione ingenerosa. Purtroppo
siamo dovuti ripartire dalle giovani ma questo non significa che siamo morti anzi parlerei semmai di
rinascita. Le nostre ex atlete che oggi giocano nella Nottolini sono ragazze serie e non meritano di
essere denigrate come alcuni fanno su questo forum. Se alcune di esse hanno giocato poco lo
scorso anno in B2 non significa che non possano dare il loro contributo in serie C.
Comunque, e concludo, mi consola il fatto che oggi non siamo la sola societa' ad essere presa di
mira dai soliti imbecilli. 
						
		
Societa' Defunte
scritto da Gnotico il 05-11-2008
A chi parla di societa' defunte, saprebbe indicare quelle vive e vegete, e perche' lo sono?

Non so', magari dire i loro risultati passati, nonche' i progetti futuri.
						
		
per francos
scritto da conoscitore volley il 05-11-2008
Nessuno vuole denigrare delle oneste giocatrici ma certamente a Leoni ha giovato poco non
giocare,per Pieraccini il discorso e' diverso perche' mi sembra che ormai da anni sia su questo
standard,per Lenzi,non e' un delitto affermare che e' una ottima giocatrice di seconda linea, quindi
nessuno denigra nessuno ma affermare che questi sono rinforzi da primato e' una cosa diversa e
anche molto utopica.Riguardo allo Jenco chi e' causa dei suoi mali pianga se stesso , io ho sperato
che non succedesse,ma alcuni hanno voluto rendere la situazione insostenibile e sappiamo bene
chi sono i responsabili.
						
		
per tutti
scritto da spettatore il 05-11-2008
o le partite non le guardate, o i commenti li sparate cosi' come vengono perche' si vede che alcuni
di voi di pallavolo e di chi veramente sa giocare non ci capisce nulla. 
						
		
per conoscitore volley
scritto da neutrale il 05-11-2008
io credo che per una serie "c" le atlete che hai nominato sono di gran lusso considerando quello che
comunque hanno vinto e da dove vengono perche' non guardi un attimino dentro il tuo orticello?
						
		
Arichiarimento!
scritto da Alessandro Pardini il 05-11-2008
Vorrei chiarire per l'ennesima volta, e visto che sono il Direttore Sportivo lo posso fare senza
possibilita' di smentita, che nessuno alla Nottolini ha mai parlato di avere una squadra da primato.
I nostri obbiettivi e le nostre aspettatitve le ho pubblicamente dichiarate piu' volte. 
						
		
Sono scarso ma ci vedo



scritto da tecnico nottambulo il 05-11-2008
Concordo con esperto del volley nei giudizzi riguardo alle giocatrici.Pardini che conosco e
stimo,credo abbia chiaramente detto che la squadra non 'e' da primato quindi ora resta solo da
conoscere la posizione di Becheroni che potrebbe chiarire ogni dubbio e chiudere la discussione.
						
		
solo un problema di testa
scritto da Da appassionato di volley             il 06-11-2008
considero la squadra del nottolini un buon gruppo dategli del tempo e arriveranno anche i risultati
forse e' solo una questione di pressione conosco alcune giocatrici personalmente e vi garantisco
che sono brave ed abituate a vincere. forza ragazze! forza nottolini!
						
		
Fermate il treno
scritto da Albe16 il 06-11-2008
Fermi tutti non sara' ancora troppo presto per tirare delle conclusioni definitive? Ormai che vivo nel
mondo della pallavcolo sono diversi anni, sono nato pallavolisticamente con la Nottolini mentre
anagraficamente parecchi anni prima, e l´esperienza mi ha insegnato che mai dobbiamo fissare
l´obbiettivo massimo ma bensi' il minimo che vogliamo raggiungere impegnandoci peraltro sempre
per migliorare. Cio' ci ha portato il primo anno che Becheroni venne da noi ad avere una squadra di
B2 dove ci furono defezioni importanti (leggi Fanucchi)rimpiazzate da giocatrici che inizialmente non
valevano senza dubbio chi ci aveva lasciato. Risultato con il lavoro riuscimmo ad ottenere un
secondo posto che ci permise di dispurare i play off e di mancare la promozione per un niente
condita anche da un pizzico di sfortuna (infortunio al dito di Mascia alla vigilia di gara uno con lo
Scandicci) Quindi mi permetto di dire calma e gesso, lavorare tutti per la stessa causa che poi i
risultati arriveranno. 
						
		
Quanta confusione.
scritto da Cosimo Bergamo. da Carrara. il 06-11-2008
L'affetto e la stima che nutro per Sandro Becheroni sia come persona che come tecnico e' come si
dice da noi tanta roba, ma questo non ci deve condizionare nel valutare l'attuale situazione.Chi
scrive e' stato anche recentemente molto vicino a ricoprire incarichi di primo piano nella gestione
sportiva della societa' oggetto delle tante critiche che come appassionato di volley ho letto, incarico
da me non accettato per portare avanti un nuovo progetto a Carrara con la Soc. Carrarese Volley.
La mia analisi parte da fatto che per molti anni, in buona fede si intende, gli obbiettivi di questa Soc.
non sono stati molto chiari, mi riferisco al peccato originale " la sciagurata gestione del campionato
di B1", ripetuta nonostante la musata contro il muro poco tempo dopo con la B2, ma come si puo
pensare di crescere e di inserire le giovani compiendo un percorso inverso, guardate che gli esempi
vecchi in questo caso sono, a mio modesto parere ancora validi, la scala di crescita e' a salire non a
scendere sempre ed in continuo, come si puo' pensare di inserire giovani in un contesto sempre e
comunque di rincorsa come sono stati i due campionati da me sopra citati.
L'ambiente deve essere sereno bisogna obbligatoriamente  lavorare in tranquillita' con la giusta
pressione come si puo' pensare di lavorare  tranquilli se dopo 10 partite la classifica marca O.  
Detto questo le responsabilita' sono ben riconducibili, il " capo " della Soc. quello che dovrebbe
avere il controllo e' il Presidente che d'intesa con i suoi collaboratori porta avanti i progetti, in questo
caso mi permetto di dire che le progettualita' non erano del tutto  giuste.Quindi il consiglio che mi
sento di dare per il presente al mio caro amico Alberto, e' quello di  stringere i ranghi senza creare
allarmismi la squadra e lo staf tecnico sono all'altezza per uscire da questa spiacevole
situazione.Per il futuro di  valutare le scelte piu'  da Presidente che da tifoso.
L'unica critica che mi sento di muovere a Sandro Becheroni e quella di aver accettato certi
programmi societari, ma se lo ha fatto vuol dire che aveva le sue buone ragioni per farlo pero' la
prima volta (gestione Santoro) passi la seconda e' da matti.
Tre stagioni fa' la Soc. AGS San Dona' dove allenava Giannetti ormai da molti anni, ha pensato
bene di dare sfogo alle tensioni che come oggi da voi si erano create, interrompendo il rapporto con
il tecnico stesso che si accaso' a quel tempo a Cremona accettando un progetto detinato visto la
squadra che gli avevano fatto alla retrocessione.



L'anno dopo il Pres. del San Dona' si riaccordava con Giannetti  per riportarlo in laguna, non vorrei
che si ripetesse la storia.
I tecnici che sanno insegnare pallavolo sono che peggio pochi e chi ha  la fortuna di averli
sottocontratto fa bene a tenerseli.
Quindi avanti tutti uniti, mettendo da parte le offese gratuite e facendo tesoro delle critiche
costruttive e dei suggerimenti.
Forza Nottolini.
Saluti Cosimo Antonio Bergamo.

P.S.
Un mio concittadino ha citato giustamente l'appartenenza di Sandro  Becheroni al gruppo di tecnici
che hanno portato anni fa' la Toscana a ricoprire un ruolo di primo piano in Italia, a tale proposito mi
sembra doveroso citare il "grande vecchio" Giancarlo Orlandini vero collante di quel meraviglioso
movimento.
      
              
						
		
pragmatismo e chiarezza
scritto da carrarino il 06-11-2008
Ciao Cosimo,la vis polemica non ti manca,ma la tua analici e' lucida e precisa.Forse noi carrarini
siamo troppo pragmatici ma e' un pragmatismo che ci deriva dal molto amaro che in tempi recenti
abbiamo dovuto ingoiare.Dalle nostre parti,la confusione impera unitamente a certi personaggi
maneggioni, ma cio' non ci impedisce di sognare di riuscire a riportare CARRARA a certi livelli
pallavolistici.Credo anch'io che la Nottolini abbia bisogno di serenita'e di stringersi intorno ad un
tecnico che "la sa lunga" per poter risalire la china.Il signor BAroni,presidente,credo che abbia
imparato la lezione e che in futuro mai piu' sara' assalito da suggestioni di difficile realizzazione,a lui
va pero'tutta la mia stima  per quello che sta' facendo diventare la societa'e per la passione che vi
mette.
						
		
il campanilismo.
scritto da alessandro bigicchi il 06-11-2008

Salve a tutti, di solito giro per i siti, come semplice osservatore,pero' vorrei fare alcune riflessioni,
indipendentemante dalla bandiera, o dalle persone, o dai progetti che ogni societa' stipula all'inizio
stagione.
Ormai sono un veterano, e per di piu' ho girato diverse realta', ognuna con caratteristiche diverse.
Ci sono dei fattori comuni, dai quali non possiamo prescindere. Intanto, tutte quelle persone che
gravitano da anni, come il Baroni per la Nottolini,si possono anche criticare, ma poi sono sempre
quelle che comunque garantiscono un movimento, una crescita generale del nostro sport, dando la
possibilita' a tecnici e a giocatori di crescere, e magari di affermarsi nel tempo. Naturalmente, non
sempre, la gestione e' perfetta, pero' non mi pare che all'orizzonte, ci siano nuove figure di
spessore, che possano dare una svolta, con grandi risorse economiche, e organizzative. Credo che
sarebbe auspicabile, che tutti i dirigenti si confrontassero, per far crescere il movimento, ma questa
e' fantapallavolo. Lasciamo quindi lavorare ognuno nelle proprie realta' sperando che la nostra
provincia ritorni ad essere protagonista, come ai vecchi tempi.Un allenatore, che lavora da anni con
serieta' e metodo, nell'arco del tempo,se e' valido, ottiene sempre dei risultati, che possono essere
di crescita, o di classifica.
Sandro e' sempre stato un grande motivatore per le giovani, e un tecnico preparato. Il gruppo di
quest'anno, e' un mix e sono sicuro, che Jamaica Piera e Silvia daranno il loro contributo, perche'
sono
giocatrici, che lavorano sodo, e scendono in campo per vincere sempre.Lasciamo ognuno al proprio
ruolo, e i bilanci vanno fatti serenamente alla fine della stagione. Se si crede nel lavoro, si
programma una crescita graduale, che deve coinvolgere non solo la squadra, ma tutta la societa'
perche' non e' pensabile, di fare salti di categoria, se prima la base non e' solida, sotto tutti i punti di
vista. Il terreno va preparato con cura, forse e' questo lo sbaglio fatto fin ora a chi si e' affacciato a



categorie superiori.Per fare salti di categoria,ci vuole una base economica solida, e una maggiore
professionalita' a tutti i livelli, con compiti e responsabilita' ben distribuiti.Scusate se ho messo
qualche errore, ma sto' andando a ruota libera, auguro a tutti buon lavoro e vinca il miglior
progetto!!|!!  
						
		
bravo alessandro!!
scritto da tifoso jenco il 06-11-2008
naturalmente essendo tifoso dello jenco non seguo molto la nottolini pero leggendo i commenti sul
sito vorrei esprimere alcune opinioni personali.sono d'accordo con alessandro ,persone come il
presidente baroni pur con tutti i difetti che puo avere fa solo del bene al movimento pallavolistico,a
viareggio sono anni che esiste la pallavolo femminile e questo grazie alla passione di poche
persone.per quato riguarda la squadra non conosco le giovani lucchesi ma LE TRE GIOCATRICI
EX JENCO SI CONOSCO LA LORO SERIETA E SENZA DUBBIO FARANNO BENE.IN BOCCA AL
LUPO!!!
						
		
Ma questo e' il sito jenco?
scritto da Federico il 07-11-2008
Scusate ma questo e' il sito Jenco o quello della Nottolini?La cosa mi puzza.......
						
		
buonismo
scritto da raganella il 07-11-2008
tutto questo buonismo da Viareggio,mi sa di falso o preordinato concordo con Francesco ,le difese
d'ufficio non mi piacciono tantomeno quando sono pilotate.Chi vuol capire capisca.
						
		
Chi vuol capire capisca
scritto da Benny 18  il 08-11-2008
Vedo con piacere, una critica sproporzionata verso le nuove, e giustamente il loro ex mister le ha
difese.
Con lui infatti, hanno ottenuto un ottimo 4° posto in serie C, e loro compagne erano 5 esordienti di
categoria.
Poi leggo che "conoscitore" le critica in maniera molto opinabile, ma non da' nessun giudizio sulle
riconfermate della Nottolini.
Chi vuol capire capisca
						
		
Considerazioni
scritto da Del Vecchio il 09-11-2008
Se una sconfitta, permette a questo sito di renderlo cosi animoso (e non me lo auguro
scaramanticamente da dirigente e tifoso) ben venga, ma le critiche fine ad oggi fatte sulle atlete gli
allenatori,il presidente,ritorno a dire che non ci scalfiscano.
1)I n/s obbiettivi li sappiamo noi e gli allenatori
2)per quanto riguarda le critiche a i n/s allenatori sappiate che LA SOCIETA´e' loro vicina, cosi
come all´atlete e cos´e' questo discorso Jenchine e Nottoliniane , ad oggi se non erro giocano tutte
per la Nottolini!
3) Gli errori del presidente: innanzi tutto e' un Presidente con la P maiuscola per la sua
abnegazione a questa societa´e so quanto gli rompe e quanto gli girano le P....quando si perde, ma
tutti quelli, che devono prendere delle decisioni sono passibili di errori che purtroppo questi si
vedono solo dopo, ma vi posso assicurare che nemmeno lui ci credeva nelle due retrocessioni. la
prima avvenuta per un set(o meglio per un inciucio vero Bergamo?)la seconda per disgrazie di
percorso,( vedi infortuni Baciottini,Nobile, Tortora,Leoni S.e Simona per vari acciacchi di
v........)quindi uno puo´ programmare quello che volete ma mai la malasorte.
Comunque ringrazio tutti,per le visite che fate sul sito e questo ci inorgoglisce,ma non ci disprezzate
e dico: che i momenti NO servano per assaporare meglio quelli SI. 
						



		
Del Vecchio specifichiamo.
scritto da Cosimo Bergamo da Carrara il 10-11-2008
Caro Del Vecchio, tutto vero e condivisibile quello che dici polemiche Viareggine e Capannoresi a
parte perche' non le conosco.
Riguardo  le critiche che bonariamente ho fatto rilevare sulle ultime scelte dal Pres. Baroni tu sei
buon testimone che le ho sempre fatte direttamente sia in presenza del gruppo dirigente della Soc.
sia durante incontri testa a testa.
Certo chi non opera non fa' sicuramente errori, quello che dico io e' che siccome Alberto e' un po'
"tifoso" in qualche occasione si e' fatto un po' prendere dal tifo anziche dalla razzionalita'.
Detto questo condivido il giudizio di Alessandro Bigicchi che Presidenti  come Baroni sono la linfa
che garantisce la continuita' della pallavolo, con assoluta serieta' e spirito di sacrificio, mica come
da noi dove ci sono certi personaggi che te li raccomando (mi sembra di essere Roberto Saviano
circondato dai Casalesi).
Ultima precisazione quando parli di inciucio specifica bene che sono solo persona informata dei
fatti, se no sembra che il mannello o barbottino come dice il mio amico Sandrino Beccastroni sia
opera mia, con i tempi che corrono e' meglio specificare, cio' non toglie che se comunque vi foste
salvati restava una esperienza che aveva creato a quanto ho avuto modo di constatare dei
grossissimi problemi sia a livello finanziario che a livello organizzativo tanto che prima della fine del
campionato quella brava persona che gestiva il bussines si era gia' dato alla macchia.
Comunque noto che le discussioni, e mi ripeto  devono essere garbate e serene, hanno avuto un
buon effetto sul risultato.
Forza Nottolini avanti cosi', saluti Cosimo.       
						
		
Rettifico.
scritto da del vecchio il 11-11-2008
Rettifico:" nel mio citarti per l'inciucio"  CHE TU SEI ESCLUSIVAMENTE SOLO PERSONA
INFORMATA DEI FATTI (con la mano sul petto) chiedo scusa se ho sottinteso questo e trovo giusto
che tu abbia voluto specificare bene visto i tempi che corrano. 

Mi scuso di nuovo,un caro Abbraccio,e ti devo una Pizza quando vieni dalle n/s parti. 
						
		
che inciucio?
scritto da Uno un po' curioso il 11-11-2008
Di ce inciucio si tratta? Voi evidentemente lo sapete ma chi legge non ci capisce una mazza.
						
		
SnOvHpkJUsPFaMNNJya
scritto da sandra il 03-01-2009
5jdWlF fki7Ra0lm2WkGz7vpUd
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Under 18: Buona la prima!
31-10-2008 - Under 18
		
30/10/08 - Under 18
Camaiore - Nottolini 1-3 (15/25 19/25 25/23 25/27)

Inizio piu' tribolato ed avvincente non poteva esserci, infatti, la nostra squadra under 18, si
aggiudica la prima partita di campionato al termine di un match che ci ha visto rinunciare fin
dall'inizio a Chiara Masini e Federica Lucchesi, per i postumi dell'infortunio, e poi, durante il corso
della partita, anche all'unica palleggiatrice Sara Matraiotti.
Il quarto set, senza palleggiatrice in campo, sostituita dalla giovanissima Chiara Gradi, libero, a cui
vanno i nostri piu' convinti complimenti, ha visto le nostre ragazze lottare su ogni palla, con volonta'
e determinazione, ed arrivare ad una vittoria che sembrava ormai stregata. 
Nel primo set, la nostra squadra aveva condotto il gioco ed il punteggio abbastanza agevolmente,
mentre il secondo, pur con il risultato finale a nostro favore, aveva proposto il ritorno in partita del
Camaiore.
Nel terzo parziale, Sara veniva colpita da coliche intestinali, e pur restando in campo, quasta
situazione condizionava non poco la nostra squadra che subiva il breack della formazione
Camaiorese.
L'epilogo, gia' raccontato, vedeva le due compagini lottare punto su punto fino alla fine con la
Nottolini che si imponeva definitivamante sul 25/27.
Il secondo turno, mercoledi' 05/11 alle 21,00 al "Piaggia" di Capannori, vedra' l'esordio casalingo
delle nostre ragazze contro la formazione dell'Olympic.   
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Brave
scritto da Francesco il 31-10-2008
brave bimbe, complimenti!!!
e' sempre bene iniziare con una vittoria
						
		
Vista dall'alto..
scritto da bordocampo il 31-10-2008
Buon esordio di campionato under 18 per Camaiore e Nottolini.
Molto bene in difesa le ragazze del Camaiore, ancora da rivedere in fase di attacco, troppi errori
anche da seconda linea, buono il libero.
Per quanto riguarda la Nottolini si sapeva che ha una buona squadra. Eccellenti i due centrali ma
tutta la squadra ha dimostrato carattere nel suo momento peggiore, quando ha perso il suo unico
palleggiatore. Un plauso particolare va secondo me alla numero 4 della Nottolini, so che e' il libero
titolare della squadra ma e' andata al palleggio con coraggio. Buono. Concludendo, ottima partita
delle due compagini. 
						
		
Brava Chiara
scritto da Albe16 il 01-11-2008
Come dice un detto "capannorotto": quando tocca il pan fa torta. Vero Chiara ora ti sei scoperta
anche palleggiatrice oltre che un libero per il futuro.BRAVE COMUNQUE A TUTTE CHE AVETE 
SAPUTO AFFRONTARE E SUPERARE LE DIFFICOLTA' CHE SI SONO CREATE DURANTE LA
GARA!!!!!!!
						
		
La mia opinione
scritto da Ex il 01-11-2008
E' vero che la Nottolini e' forte e ha avuto un grande coraggio e un grande spirito di gruppo, ma
vedrete anche che il Camaiore nel corso del campionato sapra' farsi valere. 
						
		
W la nottolini under 18!!!!!!
scritto da ... il 01-11-2008
Buon esordio x le ragazze under 18 spero continuino cosi'... brave ragazze complimenti a Chiara da
libero a palleggiatore! (anche se la vediamo meglio libero..)
						
		
masini
scritto da barbolini il 01-11-2008
Fate giocare la Masini
						
		
Masini
scritto da alepar il 01-11-2008
Ringrazio il tecnico della Nazionale per l'arguta indicazione che seguiremo senza nessuna
esitazione......
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Improvvisa scomparsa di Andrea Elia
30-10-2008 - Fipav
		
Dedichiamo queste due righe, semplici ma sentite, all'improvvisa scomparsa di Andrea Elia uomo
che ha dedicato parte della sua vita alla pallavolo prima nelle vesti di arbitro e poi come Presidente
del Comitato provinciale di Lucca.
Alla famiglia di Andrea vadano le nostre piu' sentite condoglianze.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Condoglianze
scritto da NicoDati il 30-10-2008
Appresa la triste notizia, mi associo alla Nottolini nel porre sentite condoglianze alla Famiglia.

Sinceramente
Nicoletta Dati
						
		
Che svista!
scritto da Navigatore il 30-10-2008
Per apprendere certe notizie, purtroppo brutte,  dobbiamo leggere il sito della Nottolini e del
Discobolo.
						
		
Improvvisa scomparsa di Andrea Elia
scritto da Max2 il 31-10-2008
Sinceramente addolorato per la triste circostanza porgo le mie condoglianze. 
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Brave le nostre bimbe dell´under 14!
27-10-2008 - Under 14
		
Domenica 26 Ottobre si e' svolto il 1° trofeo Volleyween  organizzato dalla societa' Val di Serchio.
Sei le squadre partecipanti : Valdiserchio, UPV Buggiano gialla, UPV Buggiano azzurra, Appennino
Pistoiese, Aglianese e Pallavolo Nottolini Capannori.
Al mattino si sono svolte le qualificazioni sulle due diverse palestre ( Gallicano e Borgo a Mozzano)
Si sono qualificate per gli incontri validi, per le finali 4°, 5° e 6° posto,
Aglianese , UPV Buggiano Giallo e Appennino Pistoiese,
per il 1°, 2° e 3° posto: 
Valdiserchio, UPV Buggiano gialla e Nottolini.
In questo ultimo girone la nostra squadra batte al primo incontro il Valdiserchio per 2-1, nel
successivo incontro l' UPV Buggiano vince sul Valdiserchio per 2-0 e si aggiudica i tre punti.
Quindi il torneo si decide all'ultima partita fra UPV Buggiano e Nottolini Capannori.
Il primo set viene vinto dal Buggiano, nel secondo parziale, invece, la nostra squadra mette in
campo tutte le proprie forze e combatte fino in fondo, purtroppo, pero', il Buggiano, grazie anche
alla magnifica preparazione delle sue atlete sulle battute, chiude l'incontro per 25-23, per una
classifica finale cosi' delineata:
1° Buggiano Azzurra - 2° Nottolini Capannori - 3° Valdiserchio
4° Aglianese - 5° Montagne Pistoiesi - 6° Buggiano Gialla.
Un bravo va sicuramente alle nostre atlete che vediamo continuamente crescere grazie, anche,
all'impegno dell' allenatrice Simona  Genovesi.
Un elogio anche a chi si occupa della Valdiserchio che abbiamo trovato molto cambiata e
sicuramente preparata a disputare un'ottimo campionato Under 14.
Infine bravissime alle "Bimbe del Buggiano" , una squadra veramente coesa, pronta a ricevere tutto
ed in tutti i modi .
E' stata sicuramente una bella giornata di Sport  dove si sono viste belle giocate .
Complimenti a tutte le bimbe.

Pietro Quilici
				
		
Fonte: Pietro Quilici
				
		



Commenti

grazie
scritto da beppe il 27-10-2008
Giro molto volentieri i complimenti alle bimbe perche' il merito e' tutto loro e dell'impegno che ci
mettono. Un elogio anche alla Societa' che crede molto in questo gruppo per iniziare a ricostruire il
settore giovanile in questa Societa' che ultimamente era stato un po' abbandonato a se stesso e
infine un ringraziamento a voi e alle altre Societa' che hanno partecipato rendendo la giornata
piacevole e divertente.
						
		
Ari...........seconde!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
scritto da Albe16 il 27-10-2008
Ari....seconde ma le piccole "donne" continuano a crescere e continuando cosi' arrivera' anche la
prima vittoria.
						
		
brava Simona
scritto da fofao il 01-11-2008
brave tutte,ma un elogio particolare a Simona per come sta' facendo crescere la squadra .Brava
Simona 
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Una sconfitta senza attenuanti
26-10-2008 - Serie C
		
25/10/08 - Serie C girone B
Nottolini Capannori - Videomusic Castelfranco 0-3 (16/25 14/25 24/26)

Usciamo con le ossa rotte da una partita che ha visto un Castelfranco determinato e convincente
vincere nettamente contro una Nottolini deludente ed inconcludente.
Fatti i dovuti complimenti alle ragazze del Videomusic, per una prestazione senza sbavature e
positiva in tutti i fondamentali, bisogna riconoscere che la Nottolini ha facilitato non poco, con la
propria disarmante prestazione, la vittoria del Castelfranco. 
L'ho gia' detto moltissime volte e lo ripeto ancora una volta, la nostra squadra per potersi
confrontare alla pari con le avversarie di quest'anno deve affrontare tutte le partite e dico tutte le
partite con la volonta', la determinazione e la motivazione massimale non lasciando niente di
intentato sia in fase difensiva che in attacco e sopratutto giocando ed avendo la mentalita' da
"squadra".
Inutile fare la cronaca di una partita che, ce lo dice il risultato, ha visto, i primi due set dominati dalle
ospiti e solamente nel terzo set un certo equilibrio. 
Sabato prossimo, pur essendo solamente alla terza giornata, c'e' gia' una partita, quella in casa del
CNL Lucca, molto delicata che puo' avere una notevole influenza per il proseguio del nostro
campionato.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Una sconfitta giusta
scritto da PETRONIO il 26-10-2008
Partita scialba,sconfitta netta ma per favore niente processi,spesso e' inspiegabile come si possa
riuscire a non entrare in partita,ma cio' succede anche ai grandi clubs.Le ragazze sapranno
rimediare,perche'anche se penalizzate da assenze importanti vedo in loro qualcosa di buono.Ieri
sera e' stata persa una partita,ma niente piu',i limiti li conosciamo,ma sappiamo anche che questo
gruppo ha risorse importanti e sicuramente riuscira' ad esprimersi al massimo delle sue
possibilita'.Forza NOTTOLINI siamo solo all'inizio.Petronio
						
		
esagerazioni...
scritto da grisu' il 26-10-2008
Ma siamo alla seconda partita di campionato o sbaglio??? Perche' bisogna pensare negativo per
una sconfitta?? Avranno giocato male, non saranno mai entrate in partita ma...mancano ancora 24
gare...caro Pardini non credi di esagerare un po' troppo?? 
Ma dimmi...quale e' la vera posizione della societa': la tua analisi catastrofica o il non esaltarsi in
caso di vittorie iniziali ma nemmeno deprimersi in caso di sconfitte come dichiarato su questo sito
alla vigilia della prima giornata??
Ad oggi ogni giudizio sommario e' prematuro ma io opto per la seconda ipotesi!!
C'e' ancora tanta strada da fare...FORZA NOTTOLINI!!!!!
						
		
bravo grisu'
scritto da tifoso il 26-10-2008
Calma e gesso siamo solo all'inizio,sicuramente non saremo fortissimi ma..........Aspettando la
riscossa con fiducia in tutto il mondo Nottolini.
						
		
Nessuna esagerazione
scritto da Alepar il 26-10-2008
Cari signori nessuna esagerazione ma tanta consapevolezza!
Proprio perche' credo in questa squadra, perche' in parte l'ho costruita, perche' ne sono
responsabile, perche' sono consapevole delle possibilita' e dei limiti delle ragazze, e per chiarire in
modo inequivocabile la mia consapevolezza con tutte le componenti della squadra, mi permetto di
fare certe valutazioni che non vogliono essere ne' denigratorie ne' esagerate nei confronti di
nessuno. 
Voglio solamente prevenire certe situazioni e dalla squadra, tutta, voglio un certo tipo di
atteggiamento e di determinazione che va al di la' del risultato fine a se stesso.

Alessandro Pardini 
						
		
Nottolini-Castelfranco
scritto da Alessandro Becheroni il 27-10-2008
Come mia abitudine accetto qualunque tipo di analisi o critiche,voglio pero'che si veda ogni cosa
inserita in un lasso tempo piu' lungo, al fine di disporre di elementi piu' probanti per una analisi
corretta.Cio' che siamo (come squadra)i miei collaboratori ed io lo sappiamo perfettamente,ma
quello che non sappiamo ancora e' quello che potremo diventare, quindi massima fiducia nelle
BIMBE che lavorano con costanza e abnegazione e fiducia anche nel veloce recupero di atlete per
noi molto importanti.Io credo che la visibilita' che il volley sta' acquistando,ci debba abituare a
costanti giudizi e critiche,senza che questo turbi il nostro percorso di lavoro.Quindi grazie a tutti per
qualunque tipo di contributo critico vogliate darci, ma state certi che noi andremo avanti sereni e
consapevoli di essere sulla strada giusta.Alessandro Becheroni
						



		
Ciao Mister!
scritto da alepar il 27-10-2008
Due modi diversi per affrontare una valutazione ma piena sintonia nei contenuti di analisi e di lavoro.
Ciao Sandro, Alessandro
						
		
avanti tutta
scritto da fofao il 27-10-2008
Una sconfitta e' solo una nuvola nera in un cielo azzurro ,il vento presto portera' via quella nuvola e
vedremo solo azzurro.Un abbraccio a tutte le ragazze .
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Esordio stagionale per l´under 18
24-10-2008 - Under 18
		
Ieri sera ha fatto il suo esordio stagionale anche la nostra formazione under 18 che ha affrontato in
amichevole le coetanee del Fratres/System.
Per la cronaca riferiamo che la partita si e' conclusa con la vittoria per 3 set a 1 a favore della
compagine del Fratres/System ma e', comunque, sicuramente servita al tecnico Luca Cortopassi
per provare i primi assetti della squadra, comprendente anche le tre bimbe giunte in prestito
dall'UPV Buggiano che si sono, subito,  positivamente inserite con le nuove compagne.
Dobbiamo rilevare che le forzate assenze di Chiara Masini, in fase di recupero, e Federica
Lucchesi, alle prese con una fastidiosa infiammazione al ginocchio, oltre che a rendere meno
efficace il gioco, non hanno permesso di verificare i reali meccanismi della squadra. 
Essendo ormai alle porte il campionato, la speranza e' che si possa utilizzare quanto prima l'intera
rosa a disposizione ed a vedere le reali possibilita' di questo interessante gruppo di ragazze.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Rinforzi
scritto da Alchimista il 25-10-2008
Avete dovuto cercare rinforzi fuori provincia, non potevate cercare tra ragazze di societa' che non
fanno il campionato U18 magari della zona di Lucca. Domanda spontanea: ci avete provato e non
ve le hanno date oppure non avete neanche provato?
						
		
rinforzi 1
scritto da tikei il 25-10-2008
ci hanno provato (leggi: Lucca Volley) ma (purtroppo) si sono mossi troppo tardi. 
						
		
Non solo
scritto da Albe16 il 25-10-2008
Non solo Lucca Volley ma anche altra societa' lucchese.  
						
		
La storia e' un po' piu' lunga
scritto da alepar il 25-10-2008
Voglio provare a rispondere in modo abbastanza ampio e compiuto a certe sollecitazioni.
Per quanto concerne la formazione under 18, la verita' e' che ci siamo trovati a gestire una
situazione che e' dipesa anche da scelte altrui. 
Ad esempio, la partenza di Caterina Baldaccini, classe '92- schiacciatrice, e' stata inattesa ed
abbiamo cercato di evitarla fino in fondo ma non e' stato possibile farlo. 
Dopodiche' abbiamo avuto l'abboccamento con un' altra interessante ragazza, ma anche in questo
caso non si e' potuto arrivare ad una conclusione, non per nostra volonta'. 
Un'altra forte schiacciatrice, per l'under 18, che potevamo inserire in squadra, e' attualmente ferma
per propria decisione.
A quel punto le Societa' da noi contattate per trovare una possibile soluzione di impiego di loro
atlete o avevano gia' stabilito un programma o si sono dimostrate, nei fatti, assolutamente non
disponibili a trattare con la Nottolini.
Infine, come ultimo tassello, siamo stati "costretti" a non confermare, nostro malgrado, un'atleta per
motivi disciplinari.
Meno male che almeno fuori provincia ci sia stata la possibilita' di confrontarsi con una Societa',
l'UPV Buggiano appunto, dove si e' valutato che far fare attivita' alle proprie atlete, anche se con
un'altra Societa', non era poi una cosa cosi' nefasta.
Ecco spiegato il motivo delle nostre scelte e ribadisco che se avessimo avuto, sopratutto da una
Societa' lucchese che non partecipa all'under 18, almeno l'accenno di voler arrivare ad una
soluzione l'avremmo percorsa senza problemi. 

Alessandro Pardini
						
		
espulsione
scritto da curioso il 26-10-2008
Infine, come ultimo tassello, siamo stati "costretti" a non confermare, nostro malgrado, un´atleta per
motivi disciplinari.

Ma cosa si puo' fare di cosi grave da meritare un espulsione? Quante giocatrici perdete con i vostri
modi di fare da grandi professionisti? E i risultati di questo modo di operare da anni soprattutto nel
settore giovanile dove sono? Io scenderei un attimino dal piedistallo se fossi in voi, ormai siete



paragonabili ad altre Societa' della piana che hanno segnato il proprio declino con questo modo di
comportarsi e la dimostrazione e' visibile nel fatto che per fare semplici campionati Regionali siete
costretti a cercare giocatrici di fuori Porovincia.
						
		
per curioso
scritto da del vecchio il 26-10-2008
Per curioso, se non sai i motivi non ergerti a giudice di cose che non sai se lo abbiamo fatto c'e' di
sicuro il motivo.
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1a Divisione: La squadra cresce.
21-10-2008 - Serie D
		
Ancora una positiva amichevole per la nostra formazione di 1a divisione che ieri sera ha battuto,
con una convincente prestazione, le rivali del Lucca Volley per 4 set a zero.
Le ragazze di Luca Cortopassi stanno crescendo in modo costante e la squadra sta' prendendo
sempre piu' la fisionomia voluta dal Mister.
Prima dell'inizio del campionato la nostra compagine, oltre a continuare il lavoro di potenziamento e
quello piu' specifico tecnico/tattico, giochera' altre amichevoli in modo da sviluppare ulteriormente
anche l'aspetto agonistico della preparazione. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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ANCHE LA SOCIETA' STA CRESCENDO
scritto da SCHIOCCO il 22-10-2008
Si e' giusto parlare delle squadre delle bimbe che stanno crescendo,dei risultati e questo
inorgoglisce anche noi dirigenti,ma voglio fare un plauso al Presidente che dopo molti anni e'
riuscito a creare un team di dirigenti che finalmente sentono il senso di appartenenza a questa
Societa' e riescono anche con critiche ma costruttive a far si che la Nottolini vada avanti.
Quindi a tutti coloro che collaborano per e con la NOTTOLINI, dai Genitori,Allenatori,SPONSOR
che a loro volta ci sostengano economicamente: CONTINUIAMO A CRESCERE INSIEME!
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PRONTI VIA.....QUASI, MA ARRIVA LA PRIMA
VITTORIA!
19-10-2008 - Serie C
		
18/10/08 - Serie C girone B / 1a giornata
Volley 88 Chimera-Nottolini Capannori 2-3 (25/21 25/22 20/25 19/25 13/15)

Che sofferenza, che rabbia, che speranza...infine anche un po' di gioia!
Sono queste le sensazioni generate dalla prima partita di campionato della Nottolini che ad Arezzo
da' vita ad una prestazione non esaltante dal punto di vista tecnico/tattico, ma allo stesso tempo
riesce ad ottenere una vittoria importantissima, strappata con le unghie, ed arrivata alla fine di una
partita equilibratissima e lottatissima.
I primi due set sono vinti da un buon Arezzo, forte in difesa e molto determinato, che riesce ad
approfittare di una esagerata tensione delle nostre ragazze che le porta a giocare molto contratte ed
a non approfittare del vantaggio avuto sul 14/18 e 15/19 in entrambi i parziali.
Dal terzo set inizia un'altra partita e, pur non trovando ancora il miglior assetto, le nostre atlete
tirano fuori quella grinta e quella volonta' determinanti per ribaltare il risultato portandosi dal 2 a 0,
ed una possibile sconfitta senza attenuanti, ad una insperata, a quel punto, quanto meritata vittoria
per 2 - 3.
Mister Becheroni ha schierato come sestetto iniziale Leoni, Pagni, Marchetti, Pieraccini, Nieri e
Lenzi con libero Chiara  Nobile per poi far subentrare, nel corso del secondo set Baroni, che dovra'
poi uscire per il riacutizzarsi di una forte sciatalgia, al posto di Marchetti ed all'inizio del terzo set
Lucchesi, positiva la sua prova, al posto della Pieraccini.
Godiamoci, almeno fino a lunedi', questa prima affermazione ottenuta lontano dalle mura amiche
per poi rituffarci negli allenamenti in vista dell'esordio casalingo, in questo campionato, sabato 25/10
alle ore 21.00 al Piaggia, contro quel Castelfranco che gia' in Coppa Italia ci ha dato tante "gatte da
pelare".
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Brave bimbe
scritto da Francesco il 20-10-2008
era importante vincere e ci siete riuscite, poi arriverá anche il bel gioco. Iniziare con uma Vittoria e'
sempre e comnque positivo. Ora testa alla prossima difficilissima partita
						
		
complimenti
scritto da Fofao il 20-10-2008
Una vittoria sofferta e' una vittoria che vale doppio,bisogna avere lucidita' e volonta per rimontare da
2 a 0,sicuramente se ci siete riuscite,dovete averle  avute.BRAVE un grande abbraccio fofao
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Completata la squadra under 18
18-10-2008 - Under 18
		
In seguito agli ottimi rapporti tra le due Societa', e' stato raggiunto un accordo con l'UPV Buggiano
per l'utilizzo, con la forma del prestito per un campionato, di tre atlete della compagine pistoiese
nella nostra formazione under 18. Le tre giocatrici sono: Gessica Ghilardini, Giada Ghilardini ed
Alessandra Manservigi.
Tale inserimento permette alla Societa' Nottolini ed al tecnico Luca Cortopassi di poter affrontare il
campionato di categoria con una rosa sufficientemente ampia a garantire almeno una
partecipazione dignitosa.
La cosa che ci fa piu' piacere e' stata la semplicita' con cui si e' potuto raggiungere un accordo su
una base amichevole che sicuramente portera' frutti positivi ad entrambe le Societa'.
Vogliamo ringraziare il Presidente Landi ed il tecnico Niccolai per la disponibilita' mostrata.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

in culo alla balena
scritto da ele il 18-10-2008
Dateci sotto ora tocca a voi.Forza nottolini
						
		
Fantavolley
scritto da osservatore neutrale il 19-10-2008
Da quello che si legge sopra sembra che parlare di queste cose nella pallavolo lucchese sia
fantascienza. Si preferisce tener ferma una ragazza a cui non viene data la possibilita' di disputare il
campionato giovanile di riferimento piuttosto che darla ad un'altra societa' lucchese. Il male e'
doppio in prima istanza per la ragazza e poi per la societa' di appartenenza (e questo sarebbe il
male minore) 
						
		
fantascenza
scritto da osservatore attento, l'originale il 19-10-2008
Il problema non e' che sembra ma e' fantascenza nella maggior parte dei casi. Si chiedono spesso
cifre esagerate senza pensare che sicuramente se la ragazza gioca ne trae beneficio anche la
Societa' di appartenenza oltre che la ragazza stessa, come e' gia' stato scritto.
Purtroppo molto di questo deriva dalla presenza di diverse persone scorrette nel nostro ambiente
che si prodigano costantemente per cercare di portare via le giocatrici alle altre Societa' sotto varie
forme. Si va da vere o finte collaborazioni a trattative dirette con i genitori per metterli contro la
propria Societa' di appartenenza.
Questo tipo di attivita' nella nostra Provincia e' quasi sempre esistito, dai tempi della vecchia
Pantera dell'allora Presidente Cristilli. A loro ha fatto seguito proprio questa Societa' ai tempi di
Silvio Bianchi che approfittava persino del ruolo di selezionatore per portare le giocatrici nella
propria palestra con il tacito assenso di tutti.
Ma se questo genere di operazioni a quell'epoca si poteva in qualche modo giustificare con il fatto
che le Societa' citate avevano molto di piu' da offrire delle altre, soprattutto sotto l'aspetto tecnico
del lavoro e dell'organizzazione, oggi si fa una gran fatica a giustificare chi ti viene a cercar di portar
via una ragazzina promettendo mari e monti e magari come categoria hanno appena una Prima
Divisione, e che in palestra lavorino piu' e meglio degli altri e' tutto da dimostrare. Quando alle
chiacchiere faranno seguito dei risultati riscontrabili sul campo allora forse si comprendera'
maggiormente questo modo di comportarsi ma fino a quel giorno io la vedo solo come tante parole
costruite ad arte per avere il maggior numero di persone in palestra possibile, perche' come e'
risaputo da tutti piu' atlete hai, soprattutto giovani, e piu' giro c'e'.

						
		
largo ai giovani
scritto da petronio il 19-10-2008
Plaudo alla Nottolini per aver trovato un accordo di collaborazione con una ottima societa' quale
Buggiano.Penso sia piu' facile collaborare con societa' che fanno veramente attivita' in maniera
seria,che cercare collaborazioni con chi di pallavolo spesso ne sa veramente poco.Sono anche
contento di vedere che in serie C giocano molti minuti Marchetti e Lucchesi e che Masini stia
recuperando velocemente.Una parola per Matraiotti,che avra' sicuramente un gran giovamento
nell'allenarsi a certi livelli per trovarsi pronta in futuro per il grande salto.Largo ai giovani,ma senza
bruciarli.
						
		
Aneddoti pallavolistici.
scritto da Albe16 il 20-10-2008
Mi rifaccio a quanto detto da "osservatore attento- quello originale" per confermare, semmai ce ne
fosse bisogno, quanto da lui asserito.



La Nottolini come e' noto e' nata nel '91  grazie al compianto  Prof Maurizio Di Natale. Il gruppo di
ragazze che ha data inizio all'avventura era piuttosto buono ed era in qualche modo seguito anche
dalle altre societa' della piana. Mi ricordo che l'allora selezionatore provinciale duro' un'estate intera
a telefonare perche' mia figlia la voleva portare alla Pantera. Un altro dirigente di una societa' molto
vicina (Ponte a Moriano) mi fece organizzare proprio in casa mia un incontro con quattro ragazze di
quel gruppo e mi ricordo che la frase ad effetto che venne detta fu "tanto alla Nottolini non c'e'
futuro". Ovviamente non dico il nome del dirigente perche' vivo e vegeto e tuttora gira per le palestre
e tutte le volte che lo incontro nella mia testa ritorna qualla frase. E' vero che siamo alla preistoria
ma da allora ad oggi niente e' cambiato anzi se e' cambiato qualcosa e' in peggio. Forse per chi ha
frequentato come me il mondo della pallavolo lucchese e' restio a sentir parlare di collaborazioni
anche se sono il primo a riconoscere che non bisogna ma devono essere fatte per il bene delle
ragazze che frequentano le nostre palestre e per il movimento in generale. In questa ottica nel 2000
con i diritti di un campionato nazionale (B2) conquistati di fresco ai play off a Gubbio volli lanciare la
proposta alle altre societa' lucchesi, tramite il C.P. di Lucca presidente Martinelli Gilberto e
Bertolucci Michele, di una nuova societa' con nome da inventare che gestisse il campionato
nazionale e le altre che in base alle loro possibilita' lavoravano a mo' di satelliti per cercare di
formare giocatrici utili alla formazione maggiore. Purtroppo sebbene il Bertulucci avesse cercato con
la proposta che aveva elaborato durante il mese di luglio del 2000 la proposta naufrago'
miseramente. Se qualcuno ritiene che cio' che ho riportato non corrisponda alla verita' sono pronto
ad essere smentito sperando che chi interviene si faccia riconoscere come ho fatto io.
Alberto Baroni  
						
		
collaborazioni
scritto da osservatore attento l'originale il 21-10-2008
Non capisco che attinenza ci sia tra collaborazioni di tipo tecnico e collaborazioni strutturali come
potrebbe essere l'idea di una squadra di vertice supportata da piu' Societa'. Per quanto riguarda la
seconda ipotesi non la vedo molto realistica ne possibile, ognuno ha la sua identita' e intende
giustamente mantenerla e svilupparla nel miglor modo possibile. Se poi si tiene conto che alcune
Societa' sono costruite appositamente per trarne una risorsa economica e' facile intuire come un
progetto del genere non possa trovare sviluppo nella nostra Provincia, sicuramente non fra molte
Societa', forse un paio ci riuscirebbero ma non e' detto.
Per quanto riguarda le collaborazioni tecniche se avessero la possibilita' di svilupparle gli allenatori
forse qualcosa di piu' si farebbe e si costruirebbe ma dovendole mettere insieme i dirigenti
difficilmente troveranno sviluppo vista l'incompetenza della maggior parte di loro in questo ambiente.
						
		
molto spesso gli allenatori.......
scritto da cuor di leone il 21-10-2008
Molto spesso gli allenatori in molte societa' sono pseudi dirigenti ecco perche' le collaborazioni non
nascono che ne pensi Osservatore visto che sei anche attento?
						
		
collaborazioni
scritto da un tecnico il 22-10-2008
I ruoli vanno distinti in maniera precisa,la societa' decide le linee e elabora gli accordi,l'allenatore
lavora sul materiale che la societa' mette a disposizione.Diffidate dai tecnici che si sentono dirigenti
e dai dirigenti che si sentono tecnici.La pallavolo ha bisogno di professionalita' specifiche,non di
tuttologi che a parole sanno fare tutto.Ad ogniuno il suo ruolo,con le varie componenti che dialogano
e lavorano per il bene della causa.
						
		
tuttologhi
scritto da osservatore attento l'originale il 22-10-2008
Il problema degli allenatori dirigenti e viceversa nella nostra Provincia e' presente ma non credo che
nel caso specifico delle collaborazioni abbia una rilevanza specifica. Ad esempio mi risulta che una
delle poche Societa' della nostra Provincia che fa collaborazioni sia proprio una che un allenatore
dirigente.



Sono d'accordo con chi ha scritto che ci deve essere professionalita' specifica, cioe' che ognuno sia
competente nel proprio ruolo ed e' qui che spesso casca l'asino. Se si lascia da parte le situazioni in
cui i dirigenti usano questo sport per trarne dei benefici econocmici personali e analiziamo gli altri si
riesce spesso a capire come alcune situazioni non si evolvono per assoluta mancanza di
professionalita', o incompetenza come la chiamo io, nel settore preposto. Non si riesce a capire che
dare oggi puo' equivalere a ricevere domani o viceversa, non si riesce a tracciare un obbiettivo
realmente raggiungibile e solidificabile, si vive in continuazine alla giornata o meglio all'annata.
Quest'anno ho una forte serie X voglio andare in serie y e poi? Poi quando ci sono non so piu' che
pesci prendere e faccio della confusione.
Questo l'abbiamo notato piu' volte nella nostra Provincia con squadre che hanno fatto campionati
inguardabili perche' avevano organici da serie inferiori e forse anche meno.
Quello che ha scritto Albe 16 sul creare una squadra di vertice nella quale tutti si riconoscono e
contribuiscono e' una soluzione poco realizzabile sia tecnicamente che economicamente, come
verrebbero divisi i costi? Come e dove si attingerebbero i fondi?
Tornando al discorso di prima sulla professionalita', se questa ci fosse in 23 Societa' e se queste
avessero delle idee chiare e degli obbiettivi altrettanto chiari e raggiungibili allora si che una
collaborazione che giova a tutte e 3 sarebbe realizzabile.
Faccio un esempio pratico. mettiamo 3 Societa' che hanno la possibilita' economica di fare, una
campionati Nazionali, una campionati Regionali e una campionati Provinciali o Regionali. In questo
caso la collaborazione e' fattibile anche tecnicamente se invece ci sono conflitti di obbiettivi allora
diventa difficile se non irrealizzabile.
						
		
Odio l'anonimato
scritto da gb11 il 22-10-2008
Pur condividendo tutto quanto scritto da "osservatore attento l'originale" in "fantascenza" (senza
i?!!!), vorrei pregarlo, visto che si permette di scrivere nomi e cognomi di persone che, magari, non
frequentano questo sito e non possono smentire, di scrivere anche il proprio nome e cognome.
Cosi', per una questione di correttezza.
Eppoi, santa pazienza, ci vuole tanto a scrivere in un italiano corretto? 
						
		
Dimenticanza
scritto da gb11 il 22-10-2008
Per chi non lo sapesse... 
Giacomo Barsi
						
		
italiano
scritto da osservatore attento l'anonimo il 22-10-2008
Carissimo signor Barsi a volte quando si scrive tanto e non si e' abituati puo' capitare che qualche
lettera resti nella tastiera. Come puo' darsi benissimo che non tutti abbiano la sua cultura e si
arrangino meglio che possono cercando di non sfigurare troppo ai suoi occhi.
Per quanto riguarda l'anonimato io sono dell'idea che nei vari forum vadano discussi i contenuti dei
messaggi, chi si a introdurli ha un importanza molto relativa se naturalmente non offende nessuno
						
		
per un tecnico
scritto da Alessandro Becheroni il 22-10-2008
Condivido perfettamente la teoria che ogni settore,tecnico e dirigenziale,debba avere competenze
specifiche,in quanto le problematiche da affrontare sono tante e tali che diventa difficile avere la
giusta competenza su tutto.Credo anche,che nel volley ,come gia' esiste nel calcio,l'allenatore
debba  rivestire un ruolo aziendalista per tutelare al meglio gli interessi della societa',senza che
questo significhi sostituirsi alla componente dirigenziale.Tecnico e dirigenti sono un binomio
vincente quando lavorano in perfetta sinergia entrambi protesi al bene societario.
						
		
tutto vero



scritto da un tecnico il 24-10-2008
Devo dire che cio' che dice Becheroni,e' molto vero e auspicabile,pochi sono i tecnici che la
pensano cosi'.Il nostro movimento dovrebbe andare a scuola da chi e' su questa frequenza d'onda
per poter fare il salto di qualita'che si impone a chi opera nel settore.Molto spesso le societa'
risparmiano e prendono tecnici di scarso valore,poi magari si lamentano per l'inefficacia del loro
lavoro,quindi  anche le societa' stesse, devono essere piu' attente nella scelta,perche'chi poco
spende spesso male spende e i risultati si vedono.
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Ci siamo, si parte!!!
17-10-2008 - Serie C
		
Domani si inizia finalmente a fare sul serio con la prima di campionato ad Arezzo.
Dopo un pre-campionato con prevedibili e preventivati alti e bassi, che comunque ci hanno visto
vincere il girone di Coppa Italia con il conseguente passaggio alla fase finale, ora cominciano gli
impegni veri, quelli che importano davvero, quelli a cui ci stiamo preparando tutti, societa', tecnici ed
atlete, da diversi mesi. Purtroppo non partiamo a ranghi completi visto che ci sono ancora alcuni
infortuni da smaltire, ma questo non cambia il nostro spirito, il nostro impegno, le nostre motivazioni
e la nostra voglia di far bene e di "rompere le scatole" alle formazioni piu' ambiziose.
Come abbiamo sempre detto, vogliamo far bene, ci piacerebbe arrivare in alto, come a chiunque
altro del resto, ma poi sara' il campo a dire piu' avanti dove potremo arrivere, non di certo oggi o fra
un mese. Non ci sara' da esaltarsi se arrivera' una vittoria, ma neanche deprimersi se invece
arrivera' una sconfitta, ma solo continuare a lavorare duro come abbiamo fatto fino ad ora.
In bocca al lupo Nottolini!!!
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
				
		



Commenti

In bocca al lupo
scritto da francesca il 17-10-2008
Voglio farvi l'in bocca al lupo di rito perche' la Nottolini mi e' rimasta nel cuore.Un saluto anche a
Sandro sperando si ricordi di me.
						
		
ciao
scritto da bubu' il 17-10-2008
buon campionato a tutti!
						
		
Forza raga
scritto da Betty 11 il 17-10-2008
vorrei fare il mio in bocca al lupo,forza ragazze riscattate la stagione passata.vorrei tanto esser li
per tifare nottolini,una societa' che mi ha dato tanto umanamente.forza sandro spacca
tutto!!!baci,betty
						
		
perche'??
scritto da osservatore il 17-10-2008
oggi ho scritto un commento e mi e' stato cancellato perche'?
						
		
Grazie Betty
scritto da schiocco il 17-10-2008
Grazie Betty 11 un in bocca al lupo anche a te dalle raga e da Schiocco!!!!!!anche noi abbiamo un
buon ricordo di te,nonostante.............tutto.
						
		
Chi semina raccoglie
scritto da nottambulo il 18-10-2008
Bravo Baroni e staff,dai messaggi si capisce che da voi si sta' bene e che umanamente e' un
grande ambiente,continuate cosi' perche' la strada e' quella giusta.Vi auguro un campionato ricco di
soddisfazioni 
						
		
Perche'
scritto da Alepar il 18-10-2008
Caro osservatore, anche se non sono stato io a farlo, il tuo messaggio e' stato cancellato in quanto
superava il limite della provocazione e probabilmente senza che tu conoscessi le cose in modo
approfondito.
						
		
in culo alla balena
scritto da ele il 18-10-2008
Dateci sotto ora tocca a voi.Forza Nottolini
						
		
Siamo partiti........
scritto da cuor di leone il 19-10-2008
Siamo  partiti con una vittoria per 3 a 2, vediamo, se son rose fioriranno,non e' cosi che si dice?
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Ultima amichevole e sabato il via al campionato
16-10-2008 - Serie C
		
15/10/08 - Amichevole
Lucca Volley - Nottolini 3-1 (25/20 25/20 18/25 25/19)

Un buon Lucca Volley regola la Nottolini nell'ultima amichevole in preparazione della tanto attesa
partenza del campionato di serie C, che vedra', sabato prossimo 18/10 la nostra formazione
affrontare la trasferta ad Arezzo contro la Volley Chimera 88.
Per tornare alla partita, dobbiamo rilevare che la Nottlini ha dovuto fare a meno di Lavinia Pagni,
Elisa Baroni e Chiara Masini, e sinceramente tre assenze di questo livello in contemporanea sono
difficilmente gestibili.
Comunque le nostre ragazze, nei primi due set, hanno lottato punto su punto con le forti avversarie
cedendo poi nel finale per errori banali o cali di concentrazione. Nel terzo parziale, invece,
riuscivamo a prendere un buon vantaggio che ci permetteva di aggiudicarci il set, per poi cedere nel
quarto anche a causa della stanchezza delle ragazze e della difficolta' di gestire una partita
praticamente senza possibilita' di cambi. 
Comunque, archiviata tutta la fase di preparazione e nella speranza di recuperare al piu' presto tutte
le atlete a disposizione, partiamo per questa nuova avventura, il campionato di serie C, fiduciosi di
ben figurare senza porci particolari obbiettvi ma affrontando l'impegno partita dopo partita.
Per sabato ad Arezzo, viste le precarie condizioni di alcune ragazze e la possibilita' concessa dal
regolamento, saranno convocate un paio di giovani atlete facenti parte della formazione di 1a
divisione.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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amichevole lucca v./nottolini
scritto da young il 16-10-2008
non sono stato spettatore ma mi hanno riferito:
-partita sotto tono da parte delle capannoresi(ma c'e' sempre una causa che la determina,non
sempre e' la mancanza di uno /due giocatori piu' o meno importanti) 
-buona prestazione della giovane Lucchesi.

ogni giocatrice, qualsiasi sia il ruolo, apporta qualche cosa alla
squadra,quindi degna di considerazione e importanza.
 
						
		
una squadra
scritto da ben informato il 16-10-2008
Cara yung,non mi sembra che alla nottolini siano persone che cercano scuse,la partita ,secondo me
e',tata una buona partita e diverse sono le giocatrici capannoresi che hanno ben figurato Marchetti
,Lenzi e Lucchesi.E' chiaro che tutte le giocatrici portano qualcosa,ma quello che conta e' la
squadra e quindi chi fa bene fa il suo dovere e contribuisce alle sorti della squadra.Io e di pallavolo
ne vedo e ne ho vista tanta,ho notato buoni progressi che fanno ben sperare.Ricordati che
l'avversario e' determinante e un Lucca Vollei con una palleggiatrice cosi' e' veramente buono
						
		
FORZA NOTTOLINI
scritto da fofao il 17-10-2008
Voglio augurarvi un grande in bocca al lupo,ricordatevi che siete leonesse e come tali dovete
sempre ruggire.Sono con voi fofao
						
		
CFujWBiDuyz
scritto da alex il 09-11-2008
3fbqB1 fkjgh62vDfulv0s5FvSa
						
		
yfdgajaFyaWWOQ
scritto da alan il 10-11-2008
TmfSO9 blkOpwF7nnBsJ42K7La
						
		
WsnPwkqPAfGGViyF
scritto da Ycwyejmx il 22-02-2009
It's serious 
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Coppa Italia
16-10-2008 - Serie C
		
Ieri si e' svolto, nella sede della Federazione regionale, il sorteggio della seconda fase di Coppa
Italia, che vedra' le sei finaliste dei gironi di qualificazione, suddivise in ulteriori due gironi da tre
squadre.
L'urna ci ha riservato l'inserimento nel girone A insieme a Lucca Volley e Aglianese.
Le partite, che si svolgeranno in modalita' di sola andata, avranno il seguente calendario:
- mercoledi' 12/11 Nottolini - Lucca Volley
- mercoledi' 17/11 Lucca Volley - Aglianese
- mercoledi' 26/11 Aglianese - Nottolini
Nel girone B sono inserite e giocheranno con il medesimo calendario, Euro 2, Montelupo e IUS
Arezzo.
La prima classificata di ogni girone si qualifichera' per la finale che si svolgera' con modalita' ed in
data da concordare.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Una buona amichevole
11-10-2008 - Serie C
		
10/10/08 - Amichevole
Nottolini Capannori - Lucca Volley 2-3 (17/25 17/25 25/21 27/25 7/15)

Una buona amichevole, quella svoltasi, questa sera, al Piaggia di Capannori, tra due compagini di
ottimo spessore, che ha visto meritatamente prevalere la formazione ospite per 2 a 3.
Il Lucca Volley, che e' apparso in buona forma psicofisica, ha prevalso nettamente nei primi due set,
con l'identico punteggio di 17/25, mettendo in mostra buoni fraseggi in attacco ed un ottima
reattivita' in fase difensiva. 
Nei successivi due parziali le nostre ragazze si sono rifatte sotto, piu' con la forza di volonta' che
non ritrovando lucidita' nel gioco, aggiudicandosi comunque i set con il punteggio di 25/21 e 27/25. 
Nel tie-breack decisivo, pero', il Lucca Volley tornava in cattedra e si aggiudicava parziale e partita
chiudendo 7 a 15.
Mercoledi' prossimo ripetizione della sfida a campo invertito, infatti, saremo noi a rendere la visita al
Lucca Volley per un' altra appassionante amichevole a due giorni dall'inizio del campionato.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Amichevole
scritto da frafer il 12-10-2008
Tutto vero quello scritto pero' una considerazione secondo me fondamentale e' che la nostra
squadra non ha neanche minimamente giocato vicina al proprio livello, puo' e deve fare di meglio,
come ha dimostrato in precedenza di saper fare
						
		
Grande equilibrio-grande interesse
scritto da ben informato il 13-10-2008
E' difficile potersi sempre esprimere al massimo anche perche'il parco giocatori a mio avviso e'
buono ma non ottimo e quindi i miracoli non sempre sono possibili.Io prevedo grande equilibrio tra
le lucchesi perche',solo il Lucca Volley,ha un organico migliore di Versilia,Nottolini,Cnl e
Valdiserchio e puo' puntare alla vittoria finale,unico neo la conduzione tecnica, quindi aspettiamoci
fuochi di artificio nel girone.GRANDE EQUILIBRIO-GRANDE INTERESSE.
						
		
organico migliore??
scritto da friend il 13-10-2008
Non so cosa tu possa intendere con "organico migliore", se intendi che abbia un buon palleggiatore
e un buon centrale, mi trovi d'accordo...ma non si vince un campionato con 2 giocatrici, sbaglio???
						
		
Amichevole Nottolini -Lucca Volley
scritto da cuor di leone il 13-10-2008
Non c'e' dubbio che l'organico del Lucca Volley sia MIgliore delle altre Lucchesi ma un campionato
e' lungo e non vince sempre il migliore, comunque alla Nottolini l'altra sera e' mancato una
condizione in talune atlete che in altre occasioni anno fatto la differenza ma  senza dubbio il valore
del Lucca Volley in questo momento e' superiore.
						
		
organici
scritto da ben informato il 13-10-2008
Sicuramente un campionato non si vince in due ed e' vero che la stagione e' lunga ma e' anche
vero che questa e' la realta' del momento.Sicuramente Versilia,Cnl,Nottolini e valdiserchio
cresceranno ma e' sicuro che il Lucca volley calera'?Io mi limito ad osservare la realta' e ad
auspicarmi un campionato con le lucchesi in testa alla classifica ,poi e' giusto che si sogni altrimenti
cosa andiamo a fare alle partite?Stimo molto la Nottolini per come ha sempre lavorato e mi dicono
che anche in questa stagione voglia lanciare giovani,cosa buonissima,pero' a mio avviso la squadra
manca di un pezzo da 90 che possa far pendere l'ago della bilancia in suo favore quando la partita
e' equilibrata.Vi auguro comunque tutto il bene possibile e anche un pronto recupero di Masini e
Pieraccini.
						
		
Nottolini -Lucca Volley
scritto da OSSERVATORE ATTENTO il 13-10-2008

Due squadre discrete ed i tecnici faranno la differenza per la fortuna di una delle due.
						
		
differenza
scritto da ben informato il 13-10-2008
Da una parte la differenza potra' farla l'allenatore con le sue capacita',dall'altra parte la differenza
potra' farla l'allenatore con i suoi soldi,cosa questa non da poco.Comunque io ho visto l'amichevole
Lucca Volley Versilia e il versilia e' una squdra quadrata non facile da battere.Quindi,tenete conto
anche di lei.



						
		
chiacchere
scritto da critico il 13-10-2008
Quanta voglia che avete tutti di chiaccherare!!!
Aspettiamo sabato e gia' avremo i primi verdetti, che non sono cosi' scontati come sembrano...a
parere mio!
In bocca al lupo a tutti per questo avvio di campionato!
						
		
uff!
scritto da scocciata il 14-10-2008
sempre a ribadire il discorso soldi.
quanta invidia nella gente?? 
gelosi??? 
provate a guardare oltre.........sempre che ne siate capaci! 
						
		
invidioso
scritto da osservatore attento il 14-10-2008
Invidia per i soldi del Lucca V? Sicuramente si, chi non vorrebbe disporre di un budget come il loro
per poter fare una serie C? Qual'e' la Societa' che si puo' permettere di spendere oltre 20000 Euro
per una giocatrice in questa categoria? Almeno cosi si dice in giro tra cartellino e ingaggio.
Non lo vedo niente di cui vergognarsi, anzi e' un merito per chi ha portato a disposizione dello sport
queste risorse
Guardare oltre non so a cosa possa essere riferito ma onestamente non vedo molto altro da
guardare per ora ma garantisco di stare a occhi aperti.
						
		
Inizio campionato
scritto da Alessandro Becheroni il 15-10-2008
Nonostante non sia un frequentatore abituale dei forum ,credo sia doveroso spendere alcune parole
sull'imminente inizio del campionato.La nostra squadra e' pronta,ha lavorato bene e in tutti noi c'e' il
giusto spirito per approcciare questa nuova avventura.Dove arriveremo onestamente non posso
dirlo, ma e' certo, che cercheremo di lottare per le posizioni di vertice ovviamente ,avversari
permettendolo.La nostra squadra ha rispetto di tutte le avversarie ,senza pero' temere
nessuno,andremo senpre in campo per dare il massimo e quindi cercare di prevalere.Le chiacchere
a me piacciono poco,quindi mi astengo da ogni polemica e preferisco rimandare tutto al
campo,accettando sempre il suo verdetto perche' normalmente premia e punisce chi lo merita.Buon
campionato a tutti e FORZA NOTTOLINI
						
		
COACH
scritto da UNA FAN il 15-10-2008
Gli anni sono passati,ma la grinta e' la stessa,grazie per tutto cio' che mi hai insegnato e anche per i
rimproveri molto nmerosi che sono serviti ad arrivare dove sono.Ciao coach tieni duro che c'e'
ancora molto bisogno di te.
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Coppa Italia, si va' avanti!
09-10-2008 - Serie C
		
08/10/08 - Coppa Italia, girone B
Nottolini Capannori - CNL Lucca 3-1 (25/13 20/25 25/21 25/19)

Alla fine di un girone molto equilibrato, la nostra vittoria nel derby con il CNL per 3 a 1, con la
contemporanea affermazione del UPV Buggiano contro il Castelfranco per 3 a 2, ci ha permesso di
chiudere il girone in vetta alla classifica con 12 punti.
La prima posizione ci qualifica, quindi, per la seconda fase della Coppa Italia, e questo risultato
sicuramente e' di buon auspicio ed e' un buon viatico per l'imminente inizio del campionato.
Per onor di cronaca devo dire che la qualificazione e' maturata al termine di una partita, quella con il
CNL, non esaltante della nostra compagine che, dopo un discreto inizio che ha permesso di
chiudere in scioltezza il primo set sul 25/13, ha visto le nostre ragazze perdere in attenzione e
concentrazione, permettendo alle non trascendentali rivali di aggiudicarsi il secondo parziale per
20/25.
Richiamate ad una maggiore lucidita' dal tecnico Becheroni, le nostre atlete, pur non ritrovando la
continuita' precedente, sono riuscite a riprendere in mano la partita ed a chiudere senza troppi
affanni i successivi due set.
Pur valutando le assenze di Chiara Masini e di Piera Pieraccini per una fastidiosa lombalgia, devo
dire che ieri sera la nostra compagine non ha sicuramente offerto una delle migliori prestazioni ma,
la vittoria e la qualificazione ottenute, devono servire da ulteriore stimolo per continuare il lavoro
intrapreso nella consapevolezza che la costante deve essere quella di mantenere sempre alta la
concentrazione e la motivazione in quanto, e' ormai chiaro che, come calano questi fattori, vedi
Castelfranco o il secondo set di ieri sera, la squadra si disunisce e perde quelle caratteristiche di
precisione e continuita' che invece sono fondamentali per potersi esprimere a buon livello.
Chiusa, in modo piu' che positivo, questa prima parentesi di Coppa Italia, adesso la testa deve
andare al campionato ed in questa ottica e' stata organizzata, venerdi' alle 20.30 al Piaggia, una
prestigiosa amichevole con la forte compagine del Lucca Volley.
Informo anche tutti i nostri sostenitori che, per la prima giornata di campionato, sabato 18/10/08,
che prevede la trasferta ad Arezzo, e' stato organizzato un pulman e chiunque voglia partecipare
puo' comunicarlo alla Societa'.
La quota di partecipazione e' di 10€ e la partenza e' fissata per le ore 14,00.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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basta!
scritto da osservatore neutrale il 09-10-2008
Non siete mai contenti di nulla. Di solito ci si esprime come te lo consente l'avversario quandi se la
Nottolini non ha brillato sara' anche merito del CNL oppure no? Commenti grazie! 
						
		
Certo che siamo contenti!
scritto da alepar il 09-10-2008
Alla Nottolini siamo molto contenti di aver vinto ieri sera ed aver passato il turno di Coppa Italia.
Dobbiamo, pero', analizzare razionalmente le prestazioni della nostra squadra, anche in rapporto
all'avversario, per poi valutare e adottare i dovuti accorgimenti per cercare di migliorare sia
singolarmente che collettivamente.
In questa ottica ho fatto il mio commento.
						
		
complimenti
scritto da fofao il 09-10-2008
Nonostante la cattiva serata di Lenzi e Nobile la partita e' filata liscia,ho visto progressi di Marchetti
e qualche bello scambio.L'avversario ha fatto il suo,come doveva,mi e' piaciuta la loro
palleggiatrice.A quando altre partite?ciao Fofao
						
		
NO NON SIAMO MAI CONTENTI
scritto da CUOR DILEONE il 09-10-2008
Sono d'accordo con il PAR. che non si deve perdere concentrazione se vogliamo migliorarci e
crescere, pur tenendo conto che le incertezze di ieri sera sono normali in avvio di stagione e in gare
infrassettimanali la concentrazione puo' venir meno.Comunque per quello che ho potuto vedere ho
notato un buon spirito di gruppo,e una buona reazione ai momenti di pausa.
						
		
Formula Coppa Italia.
scritto da Osservatore neutrale il 09-10-2008
Che cosa prevede ora la formula della disputa della Coppa Italia?
						
		
mai accontentarsi
scritto da ben informato il 10-10-2008
Bisogna essere sempre piu' esigenti,altrimenti si rischia di non migliorare mai.Concentrazione e
volonta' di prevalere sono due armi importanti.
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Brave lo stesso anche se .....seconde!!!
05-10-2008 - Under 14
		
Spero di non far arrabbiare il Presidente se inserisco il suo commento come base dell'articolo
relativo alla bella prestazione della nostra squadra under 14 classificatasi seconda nell'importante
Torneo organizzato dalla Folgore S.Miniato.
La finale ha visto le nostre bimbe soccombere per 2 a 1, dopo una combattutissima partita, contro la
compagine del Biancoforno Fucecchio.

" Il titolo che ho dato anticipa il risultato, 2 a 1 per il Biancoforno, con un tie-breack che termina 16 a
14 con le nostre che, forse, hanno avuto paura di vincere o meglio non hanno saputo mantenere la
calma necessaria per chiudere, visto che erano in vantaggio 13 a 9. E´ pur vero che in un tie-breack
un po´ di fattore "c" non guasta mai e le nostre ne hanno veramente avuto poco per non dir niente
ed ho sempre presente quella palla a fil di rete schiacciata di prima intenzione da Giada su una
difesa lunga ad un nostro precedente attacco. Schiacciata che e' terminata fuori di un niente.
Comunque sia andata i segnali che ci giungono sono molto positivi. Il gruppo sta crescendo ed
anche lo spirito di squadra e la voglia di aiutarsi reciprocamente. I progressi sono evidenti e
possiamo prendere singolarmente ogni ragazza per rendercene conto. Simona sta facendo
veramente un ottimo lavoro. A completamento della giornata da rimarcare il fatto che la nostra
Bimbi Giada e' stata premiata come miglior giocatrice. Complimenti Giada e complimenti a tutte le
bimbe!!!!!!! "

Il Presidente

				
		
Fonte: Segreteria
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Bella vittoria
05-10-2008 - Serie C
		
Nella penultima giornata di Coppa Italia le nostre ragazze hanno superato con il risultato di 3 a 1
con una prova convincente il Videomusic Castelfranco che all'andata aveva vinto 3 a 0..
La partita e' iniziata in salita, con la formazione ospite che ha vinto il primo set 25-20. Nel secondo
parziale e' iniziata la rimonta delle ragazze di mister Becheroni che si sono imposte 25-21, 25-17
nel terzo e nuovamente 25-21 nel quarto ed ultimo set.
Una prova positiva di tutta la squadra che ha tenuto alte le percentuali di positivita' in tutti i
fondamentali; la seconda vittoria su due gare tra le mura amiche, a dimostrazione che in questa
annata, in un campionato che sembra  molto equilibrato, il fattore campo sara' molto determinante.
La squadra ha continuato nel suo percorso di miglioramento gia' visto nella precedente partita
contro il Buggiano, pur considerando la preventivata stanchezza dovuta al notevole carico di lavoro
effettuato in queste settimane di preparazione.
Il prossimo impegno e' fissato per mercoledi' 8 Ottobre alle 21, sempre in casa, nel derby contro il
CNL per l'ultima giornata della fase a gironi, dopodiche' iniziera' la preparazione in vista dell'esordio
in campionato.

Pallavolo Nottolini - Videomusic Castelfranco 3-1 (20-25, 25-21, 25-17, 25-21)
Scese in campo: Elisa Baroni, Giamaica Lenzi, Silvia Leoni, Francesca Marchetti, Marina Nieri
(capitano), Chiara Nobile (libero), Lavinia Pagni, Piera Pieraccini.
Non entrate: Federica Lucchesi, Chiara Masini, Sara Matraiotti.
1° allenatore: Sandro Becheroni. 2° allenatore: Marco Fabbri. Team manager: Francesco Ferruzzi.
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
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Ma che libero!
scritto da volleyman il 05-10-2008
Ma che libero il 17 della Nottolini! se dura a giocare cosi' e' di categoria almeno superiore se non di
piu'!
Lo staff tecnico sta lavorando bene se riesce a recuperare, come sembra abbia fatto, anche la 7
che ieri sera ha dato il suo onesto contributo alla causa della squadra. 
						
		
Piccoli passi
scritto da avversario il 06-10-2008
Vedo in crescita la PAGNI,che a mio avviso,e' uno degli elementi fondamentali del gioco .Il libero mi
piace,ma ha ancora un po' da lavorare in precisione,per quanto riguarda la Nieri a piccoli passi
sta'dimostrando il suo valore.Una squadra sicuramente in crescita che spero(o forse no)riuscira' a
disputare un campionato tranquillo,lasciando a noi la lotta per non retrocedere.FORZA LUCCA
						
		
masini
scritto da ben informato il 07-10-2008
ma dove e' finita la Masini,spero non si sia gia' sgonfiata,sarebbe durata poco.Aspetto notizie o
devo chiedere a chi l'ha visto?
						
		
Masini
scritto da alepar il 07-10-2008
Sfortunatamente Chiara e' ferma per un noioso infortunio al ginocchio che la terra' lontana dal
campo di gioco ancora per un po' di tempo, anche se speriamo di velocizzare al massimo il suo
recupero.
Sia lei che Federica Lucchesi, ricordo, entrambe del '91, sono ormai due realta' della nostra
formazione di serie C e quella di Chiara Masini e' sicuramente un'assenza importante per la nostra
squadra.
						
		
MASINI
scritto da ben informato il 08-10-2008
Sicuramente Chiara e' una realta' importante della Nottolini e direi anche della pallavolo Toscana
,ma avere un gran fisico un buon staff tecnico e una buona societa'spesso non basta,ci vuole
sacrificio volonta e grande determinazione....speriamo che abbia tutte queste qualita'.In bocca al
lupo
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Trofeo "Il Fotoamatore" Under 14
04-10-2008 - Under 14
		
Sabato 4 e Domenica 5 Ottobre la nostra squadra Under 14 prendera' parte al Trofeo "Il
Fotoamatore" a San Miniato Basso.
6 squadre divise in due gironi che nella prima giornata si affronteranno all'italiana mentre nel
secondo giorno ci saranno le varie finali.
Le bimbe allenate da Simona Genovesi sono inserite nel girone Rosso insieme a Biancoforno
Fucecchio e Pallavolo Cecina.
La prima gara e' fissata alle ore 15 presso la Palestra della Media di Via dei Fossi contro il
Biancoforno Fucecchio ed a seguire contro la Pallavolo Cecina.
Un grande in bocca al lupo alle nostre giovani giocatrici!!!
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

arianna rugani...
scritto da bianca il 04-10-2008
ari.. tu sei la migliore e lo resterai per sempre... nn vuol diere nulla se ti anno messo in fondo na
resterai sempre la mia campioncina perferita...:)

						
		
Risultati prima giornata torneo San Miniato
scritto da Albe16 il 05-10-2008
Biancoforno - Nottolini 3 a 0
Nottolini - Cecina 2 a 1
Biancoforno - Cecina 3 a 0 dedotto dal fatto che la Nottolini si e' classificata seconda del girone e
che ad ogni set vinto veniva attribuito un punto.
Oggi (domenica 05/10) la fase finale. 
Forza ragazz..ine che vi ho visto nella seconda partita contro il Cecina e mi siete piaciute parecchio
considerato che e' la prima uscita ufficiale della stagione 2008/09 ed ad un mese preciso dalla
ripresa dell'attivita'. Si notano gia' notevoli progressi anche se con alti e bassi di rendimento che
pero' sono da imputare alla giovane eta' ed ai nuovi schemi che vi vengono insegnati e richiesti di
applicare.
						
		
Brave ragazze!
scritto da alepar il 05-10-2008
Una bella notizia arriva da S.Miniato infatti le nostre ragazze hanno raggiunto la finale del Torneo
under 14 battendo questa mattina le formazioni del Donoratico e dell'Empoli per 2 a 0.
Un grande "in bocca al lupo" alla nostra squadra che giochera', questo pomeriggio alle 15.30, la
finale per il primo e secondo posto contro la forte compagine del Biancoforno Fucecchio.
						
		
BRAVE LO STESSO ANCHE  SE.........................SECONDE!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
scritto da Albe 16 il 05-10-2008
Il titolo che ho dato anticipa il risultato. 2 a 1 per il Biancoforno con un tie-breack che termina 16 a
14 con le nostre che forze hanno avuto paura di vincere o meglio non hanno saputo mantenere la
clma necessaria per chiudere visto che erano in vantaggio 13 a 9. E' pur vero che in un tie-breack
un po' di fattore "c" non guasta mai e le nostre ne hanno veramente avuto poco per non dir niente
ed ho sempre presente quella palla a fil di rete  schiacciata di prima intenzione da Giada su una
difesa lunga ad un nostro precedente attacco. Schiacciata che e' terminata fuori di un niente.
Comunque sia andata i segnali che ci giungono sono molto positivi. Il gruppo sta crescendo ed
anche lo spirito di squadra e la voglia di aiutarsi reciprocamente. I progressi sono evidenti e
possiamo prendere singolarmente ogni ragazza per rendersene conto. Simona sta veramente
facendo un ottimo lavoro. A completamento della giornata da rimarcare il fatto che la nostra Bimbi
Giada e' stata premiata come miglior giocatrice. Complimenti Giada!!!!!!!
    
						
		
Brave
scritto da pam6 il 05-10-2008
Brave bimbe.
Brave,Brave,Brave!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Siete fantastiche.
						
		
GRANDE GIADA
scritto da Fofao il 06-10-2008
Ho letto che GIADA ha avuto il premio come migliore giocatrice,ne sono molto felice e' la giusta



ricompensa per chi si allena con passione e dedizione.Complimenti anche a Simona continuate
cosi'.Spero presto di potervi veder giocare,anche se gli impegni di mamma mi lasciano poco tempo. 
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Una bella e corroborante vittoria!
02-10-2008 - Serie C
		
01/10/08 - Coppa Italia, girone B
Nottolini - UPV Buggiano 3-1 (25/23 25/21 24/26 25/18)

Si, e' stata una bella e corroborante vittoria quella ottenuta dalle nostre ragazze nella prima giornata
del girone di ritorno di Coppa Italia contro la forte formazione dell'UPV Buggiano.
La partita ha visto i primi tre set molto combattuti ed equilibrati giocati punto su punto con scambi
prolungati e spettacolari e con entrambe le compagini che lottavano su ogni palla non lasciando
niente di intentato sia in fase difensiva che in attacco.
Ci fa piacere rilevare che comunque la nostra squadra ha quasi sempre condotto il punteggio ed ha
avuto anche l'occasione di chiudere il match sul 3 a 0 quando, in vantaggio nel terzo set 23/21 e
24/23, non e' riuscita a mantenere la dovuta lucidita' per sfruttare la propizia occasione. 
Il quarto e conclusivo parziale ha visto la Nottolini condurre il gioco in modo perentorio mantenendo
sempre un cospicuo vantaggio che ha permesso di vincere poi set e partita in scioltezza.
Ieri sera ho visto la squadra che mi piace, che affronta la partita con umilta' ma anche con la
volonta' e la determinazione di chi sa che deve lottare su ogni punto senza mollare mai la presa.
Ritengo che questa sia la strada giusta da percorrere per affrontare un campionato, quello di serie
C, che avra' nell'equilibrio e nella grande incertezza una delle sue caratteristiche principali.
E' doveroso quindi fare i complimenti sia allo staff tecnico che a tutte le ragazze per la buona
prestazione fornita e per i progressi compiuti,  considerando anche la perdurante assenza per
infortunio di Chiara Masini.
Per tornare alla Coppa Italia, sabato prossimo, al Piaggia di Capannori alle ore 21.00, altra
avvincente sfida con la capolista del girone, a 9 punti, Castelfranco che nella partita di andata ci
sconfisse con un secco 3 a 0.

 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Brave!
scritto da FF il 02-10-2008
Davvero una bella partita, entrate in campo con lo spirito e la determinazione giuste, concentrate
dall'inizio alla fine... Continuiamo cosi'
						
		
Che libero la 17 con il numero di due colori
scritto da Osservatore neutrale il 02-10-2008
Che libero quello della Nottolini! Veramente di altra categoria se lo lasciano fare attacca pure se
potesse. Una volta c'ha pure provato! Nel giro che in seconda linea ci sono la 5 ed il libero per le
squadre avversarie diventa difficilissimo mettere palla a terra!

						
		
LENZI NOBILE NIERI & LEONI .
scritto da avversario il 02-10-2008
Ricevere vedendo loro sembra facile o forse sono loro che rendono tutto facile .Aspetto risposte e
pareri.LEONI UN LEONE CHE A VIAREGGIO HANNO TENUTO IN GABBIA TROPPO TEMPO .
						
		
Ma lo sai?
scritto da Osservatore neutrale il 02-10-2008
Ma lo sai chi era il "primo" palleggiatore a Viareggio? Forse te lo sei dimenticato o non sapevi il
cognome?
						
		
LEONI
scritto da avversario il 03-10-2008
Nella mia squadra le giocatrici giocano per qualita' non per cognome....quindi o il nuovo ambiente e'
stato capace di rigenerarla o a Viareggio hanno preso un grande abbaglio.
						
		
Cancellazione
scritto da alepar il 04-10-2008
Avendo avuto notizia certa che colei o colui che ha inserito i commenti a nome citrullina ha utilizzato
in malafede il nick di un'altra persona provvedo alla cancellazione degli interventi relativi.

Alessandro Pardini
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Corsi di pallavolo 2008-2009 
01-10-2008 - Mini - Super Mini Volley
		
Finalmente lunedi' 29/09 sono iniziati i tanto attesi corsi di pallavolo per le bambine nate dal 1998 al
2002 e come sempre la Palestra Piaggia si e' riempita di gioia, risate e colori.
E' sempre un grande piacere rivedere la palestra piena di bambine che potranno nei prossimi anni
rappresentare il futuro della nostra Societa'.
Attualmente l'orario provvisorio prevede:

MINIVOLLEY (bambine nate nel 1999-2000-2001-2002) 
Palestra: Scuola Media Carlo Piaggia, via Guido Rossa 
Orario: MARTEDI' e GIOVEDI' dalle 17.00 alle 18.00 
Istruttore: Simona Genovesi
Supervisione tecnica: Sandro Becheroni

SUPERMINIVOLLEY (bambine nate nel 1998) 
Palestra: Scuola Media Carlo Piaggia, via Guido Rossa 
Orario: MARTEDI' e GIOVEDI' dalle 17.00 alle 18.30 
Istruttore: Sandro Becheroni

Inoltre a seconda delle esigenze e del numero delle richieste di partecipazione ai corsi di pallavolo
potra' essere attivata anche la Palestra di Camigliano S.Gemma che prevedera' gli orari di lunedi'
e venerdi' dalle ore 17,00 alle 18,00.

A breve saranno attivati i corsi di pallavolo per le bambine nate dal 1999 al 2002 anche nel comune
di Porcari presso il Palazzetto dello Sport.

				
		
Fonte: Segreteria
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Ci si allarga
scritto da volleyman il 02-10-2008
Non c'e' che dire la Nottolini sta allargandosi ora esporta la pallavolo anche a Porcari ed aumenta il
bacino d'utenza. Mica male e va in un Comune, che sebbene limitrofo a quello di Capannori, non ha
tradizione pallavolistica visto che al femminile sino ad oggi lo sport frequentato era quello del basket
grazie alle suore. Non c'e' da augurare un buon e proficuo lavoro. 
						
		
CORSI  SPORTIVI DI PALLAVOLO A PORCARI
scritto da Albe16 il 04-11-2008
Sono iniziati ieri i corsi sportivi di pallavolo al palazzetto di Porcari. I nostri istruttori, che si
alterneranno nei due giorni ed ore messeci a disposizione dalla locale Amministrazione Comunale,
sono Sandro, Eleonora, Laura e Silvia. Come primo giorno e considerato che la popolazione
giovanile non ha nessuna cultura pallavolistica possiamo ritenerci soddisfatti del numero di ragazze
che si sono presentate e siamo certi che venerdi' prossimo saranno ancora piu' numerose. Il nostro
intento e' quello di costituire un gruppo che possa iniziare a fare attivita' in maniera continuativa su
Porcari sfruttando la disponibilita' del palazzetto. Sappiamo che lo sforzo che dobbiamo sostenere
si va ad aggiungere a quelli che abbiamo gia' in essere su Capannori ma riteniamo di poterlo
sostenere con l'ausilio e la disponibilita' dei nostri tecnici.
Il corso si svolge su due giorni settimanali (lunedi' e venerdi') per tre ore complessive (dalle 17,30
alle 19,00)  
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Ulteriori progressi per la compagine di 1a
Divisione
30-09-2008 - Serie D
		
Domenica scorsa la nostra compagine di 1a Divisione ha affrontato, a Viareggio, un impegnativo
Torneo a 9 squadre organizzato dalla Societa' Il Discobolo.
Le ragazze hanno giocato ben quattro partite nella stessa faticosa giornata riuscendo nella
mattinata a conquistare la vittoria per 2 a 0 contro il Versilia e subendo un'inopinata sconfitta per 2 a
1 con l'Alga Parma dopo essere state in vantaggio per 1 a 0 e sul punteggio di 23-17 nel 2° set.
Nel pomeriggio fase finale del Torneo in cui la nostra squadra ha affrontato, per prima, la
compagine del Seven Apples, formazione molto esperta, uscendo sconfitta per 2 a 0, per poi
conquistare la vittoria per 2 a 1 con Il Discobolo 2 in una partita che sembrava ormai persa ed in cui
le ragazze hanno saputo ribaltare il risultato con tanta volonta' ed orgoglio.
E' proprio questo aspetto che ha voluto sottolineare Mister Cortopassi alla fine della Manifestazione
da cui ha potuto cogliere nuovi spunti ed indicazioni per proseguire il lavoro di avvicinamento al
prossimo campionato.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Ritorno a casa
30-09-2008 - Serie C
		
Finalmente lunedi' sera la squadra e' potuta tornare ad allenarsi nella palestra "Carlo Piaggia" di
Capannori dopo piu' di due settimane di occupazione da parte dell'Amministrazione Comunale per
lo svoglimento di alcuni concorsi pubblici.
Proprio per questo motivo la Societa' aveva fatto richiesta alla Federazione lo svolgimento fuori
casa delle prime tre giornate di Coppa Italia. Mercoledi' sera alle 21, con la prima di ritorno in cui ci
fara' visita il Buggiano, ci sara' l'esordio stagionale delle ragazze di coach Becheroni sul parquet
amico.
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
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ANCHE LA SOCIETA' STA CRESCENDO!
scritto da SCHIOCCO il 22-10-2008
E'  giusto parlare delle squadre, delle bimbe che stanno crescendo,dei risultati e questo inorgoglisce
anche noi dirigenti ma voglio fare un plauso al Presidente che dopo molti anni e' riuscito a creare un
team di dirigenti, che a loro volta stanno crescendo e molto bene, quindi a tutti coloro che
collaborano per e con la Nottolini dai Genitori, Allenatori,SPONSOR che ci aiutano
economicamente,CONTINUIAMO A CRESCERE INSIEME.
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Aggiornamenti sito
29-09-2008 - Sito
		
Ci scusiamo con i lettori per i ridotti aggiornamenti del sito nella scorsa settimana dovuti a problemi
logistici che non ci hanno permesso l'inserimento di news ma soltanto dei risultati e la classifica
della Coppa Italia.
A partire da quest'oggi riprendera' regolarmente la pubblicazione delle news.
Buona navigazione
				
		
Fonte: Segreteria
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Era l'ora
scritto da mah2 il 01-10-2008
Cosi' beips la smette di rompere sul forum ;)
						
		
Quanto e' visitato.
scritto da Osservatore neutrale il 21-10-2008
Per curiosita' sono andato a vedere i dati statistici delle visite e pagine lette del vostro sito. Non c'e'
che dire avete tutti gli occhi addosso visto che mediamente avete circa 100 visite giornaliere!
Saranno contenti i vostri sponsor. 
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Partenza in chiaro scuro in Coppa Italia
29-09-2008 - Serie C
		
Dopo essersi scusati per la settimana di black out del nostro sito, riprendiamo l'aggiornamento con il
commento delle ultime due giornate del girone B di Coppa Italia. 
La partenza non e' stata delle piu' brillanti, infatti, dopo la sconfitta subita a Buggiano, e' arrivata la
seconda cocente delusione con il 3 a 0 patito dalle nostre ragazze a Castelfranco dove, dopo un
primo set combattuto, la squadra e' sparita dal campo non riuscendo ad esprimersi come ci si
attendeva, sopratutto nella fase di attacco.
Sabato sera, invece, e' arrivata la prima vittoria, nel derby in casa del CNL, con uno 0 a 3  a nostro
favore, importante soprattutto per dare un'inversione di tendenza all'opaco inizio di stagione.
Finalmente si sono visti alcuni progressi sia collettivi che individuali specialmente dal punto di vista
caratteriale e della volonta'.
Adesso, indispensabile, e' ritrovare determinazione e sicurezza per affrontare con la giusta
tranquillita' e concentrazione il girone di ritorno della Coppa Italia che ci vedra' finalmente giocare
sul parquet amico e ci dovra' dare nuove risposte ed importanti indicazioni per l'imminente inizio di
campionato.
  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Triangolare a Camigliano
21-09-2008 - Serie C
		
Si e' svolto sabato pomeriggio il torneo amichevole che vede partecipare, oltre alla nostra squadra,
la Pallavolo Buggiano e l'Euro Due, entrambe nostre avversarie nel girone di campionato.
E' stata una bella giornata di sport ed agonismo, con le tre squadre che si sono date battaglia dal
primo all'ultimo punto.
MIster Becheroni ha avuto modo di provare varie soluzioni di gioco in vista della ripresa della Coppa
Italia fissata per martedi' prossimo quando andremo a far visita al VideoMusic Castelfranco.
Nella prima partita le nostre ragazze hanno affrontando la formazione fiorentina dell'Euro Due,
vincendo per 2 set a 1, mentre nell'ultima la Pallavolo Buggiano che ci ha sconfitti per 2 a 1.
Nonostante lo spirito amichevole del torneo, e' si sono comunque avuti segnali positivi dalle ragazze.
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
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Purtroppo
scritto da Albe16 il 27-09-2008
Purtroppo e' dalla scorsa settimana che dobbiamo fare a meno della Masini, e la Masini vista al
torneo di Buggiano penso farebbe comodo a qualsiasi squadra. Ci auspichiamo che il problema che
ha manifestato e che si accentuato anche a seguito degli allenamenti che forzatamente
(indisponibile la palestra di Capannori utilizzata dall'Amm/ne comunale di Capannori per due
concorsi) abbiamo dovuto svolgere alla palestra di Camigliano che ha un fondo particolarmente
duro. Dopo aver effettuato gli accertamenti del caso sara' visitata dal Prof. Enrico Castellacci gia'
lunedi' prossimo e quindi sapremo la vera entita' del problema fisico anche se ci e' stato anticipato
che dovrebbe, il condizionale in questi caso e' obbligatorio, in uno stop di una decina di giorni. Il
rammarico e' si nostro come societa' ma soprattutto ci spiace per la ragazza che a dire sfortunata e'
dir poco e qui mi fermo perche' altrimenti andrei in polemica con qualcuno................... a cui scappa
spesso da ridere. 
						
		
ma questa masini...
scritto da cocciutino il 29-09-2008
Senza dubbio forte e possente, ma una squadra non e' composta da 12 giocatrici? Vuol dire che le
altre non sono all'altezza di sostituirla?
Mi spiace per la "bimba" ma non potete cominciare a lamentarvi al 15 di settembre, gli infortuni ci
sono e ci saranno sempre!!
Comunque in bocca al lupo...per tutto!!
						
		
Per cocciutino
scritto da Albe16 il 30-09-2008
A parte che come ti esprimi mi ricordi un vecchio che di saggio ha poco ma bensi' tanta acredine.
Comunque ti consiglio di leggere bene attentamente quello che ho scritto perche' il rammarico
maggiore e' per la ragazza che veramente a dire che e' sfortunata e' dir poco, ma evidentemente ti
piace infierire ma la cosa che e' certa che faremo di tutto, come abbiamo fatto sino ad oggi, per
rimetterla in condizione di giocare ai livelli che le competono ed a cui era ritornata in questo scorcio
di stagione.
						
		
infortuni
scritto da logico il 30-09-2008
Gli infortuni in questo sport ci sono e non ho mai visto nessuno che esulta quando capitano ne il 15
Settembre ne in altra data, normale che ci si lamenti
						
		
un bel corno rosso
scritto da fofao il 01-10-2008
Certamente Chiara superera' questo leggero infortunio velocemente e per la gioia di molti e il
dispiacere di pochi ritornera' presto a giocare con le sue compagne e a contribuire a far bella la
provincia di lucca.Io tifo per tutte le giovani che hanno l'opportunita' di emergere e ogni volta che ne
vedo una in campo esulto per tutto il movimento.Alla nottolini ,per quello che mi ricordo,non si
piange ma si lavora e tutte le ragazze hanno eguale importanza nella realizzazione della
squadra.Se avessi tanti soldi...distribuirei corni rossi ad ogni giocatrice perche',se c'e' una cosa che
non sopporto ,sono i GUFI e nelle nostra provincia sono molto attivi.Un bacio super a tutta la
pallavolo Nottolini: Ciao FOFAO
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Amichevole Prima Divisione
20-09-2008 - Serie D
		
Seconda amichevole stagionale per la nostra formazione di Prima Divisione che venerdi' sera ha
affrontato a Piano di Conca il System Volley / Fratres.
Una buona prova quella delle ragazze allenate da Luca Cortopassi, che hanno avuto la meglio sulle
avversarie.
Il gruppo sta migliorando e tutto lo staff, allenatore e societa', sono soddisfatti e convinti che la
squadra arrivera' pronta all'inizio del campionato.
				
		
Fonte: Segreteria
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Una netta sconfitta
18-09-2008 - Serie C
		
Coppa Italia - girone B
UPV Buggiano - Nottolini Capannori 3 - 0 (25/21 25/19 25/18)

Nel primo turno di Coppa Italia le nostre ragazze subiscono una netta e meritata sconfitta dalla
formazione del Buggiano apparsa, questa sera, piu' avanti nella preparazione e superiore in ogni
reparto.
Fatti i dovuti complimenti alle nostre avversarie, dobbiamo rilevare che la nostra compagine e'
apparsa meno brillante e tenace rispetto alle precedenti uscite, a causa anche degli aumentati
carichi di lavoro, fasi come la ricezione e la difesa  si sono rilevate meno precise e lucide ed hanno
negativamente influito sulla ricostruzione del gioco e sull'attacco.
E' altresi' vero che abbiamo deciso di partecipare alla Coppa Italia con il preciso intento di far
crescere la squadra e di migliorare quegli aspetti meno positivi che sarebbero emersi, quindi,
analizzata la prestazione di stasera si ritorna in palestra a lavorare e sabato prossimo, nel
triangolare di Camigliano, contro Euro 2 e UPV Buggiano, nuova possibilita' per Mister Becheroni
per far giocare tutte le ragazze a disposizione e provare nuove formazioni e soluzioni tattiche. 
Il prossimo turno di Coppa Italia ci vedra' impegnati, ancora in trasferta, sull'ostico campo del
Castelfranco e le ragazze dovranno cercare subito il riscatto fornendo una prestazione volitiva e
convincente.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Da stasera si fa sul serio
17-09-2008 - Serie C
		
Questa sera a Borgo a Buggiano alle 21,00 inizia ufficialmente la stagione agonistica della nostra
formazione di serie C con il primo turno di Coppa. La Coppa Italia ex Coppa Toscana, verra'
affrontata con il massimo impegno e concentrazione, ma, rappresenta per la nostra squadra  un
ulteriore banco di prova e motivo di crescita in vista di quello che sara' il vero obbiettivo della
Societa' e cioe' quello di ben figurare in campionato.
La squadra sta continuando a lavorare a buon ritmo e con grande costanza ed i tecnici, Becheroni e
Fabbri, coadiuvati dal preparatore atletico Toschi, stanno spingendo sull'acceleratore per portare al
massimo le ragazze per il 18 ottobre, data d'inizio del campionato.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Sabato 20/09 - Un bel triangolare
12-09-2008 - Serie C
		
Beh, non possiamo dire che la Nottolini non sia in una fase di forte produttivita', infatti a seguito dei
buoni rapporti con la societa' dell' UPV Buggiano, e approfittando della sosta di Coppa Italia, si e'
deciso di organizzare per sabato 20/09 alla palestra di Camigliano S. Gemmma, un bel triangolare,
assolutamente informale, a cui parteciperanno appunto la Nottolini, l' UPV Buggiano e l'Euro 2.
Il torneo si svolgera' con girone all'italiana e vedra' di fronte tre formazioni che si affronteranno poi
anche nel girone B del campionato di serie C. 
Le partite, su tre set obbligatori, avranno il seguente calendario:
Alle ore 15.00 Euro 2 - Nottolini, a seguire Euro 2 - UPV Buggiano e per chiudere UPV Buggiano -
Nottolini.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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come e' andato il mini torneo?
scritto da Volleyman il 21-09-2008
Anche se avevo voglia di vedere un po' di pallavolo non sono riuscito ad andare ad assistere al mini
torneo. Mi sapete dire, se qualcuno c'era, come sono andate le tre formazioni scese in campo?
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Un buon inizio anche per la squadra di 1a
divisione
11-09-2008 - Serie D
		
Questa sera anche per la nostra formazione di 1a divisione c'e' stato il primo positivo approccio alla
fase agonistica, infatti le nostre ragazze hanno affrontato, nella prima amichevole stagionale, la
squadra del CNL di pari categoria.
La nostra compagine si e' aggiudicata tutti e quattro i set giocati, mettendo in mostra una discreta
fase difensiva mentre, chiaramente, considerando il breve periodo trascorso dall'inizio della
preparazione, c'e' ancora molto da lavorare su quella offensiva.
Mister Cortopassi , che aveva chiesto alle sue ragazze di mantenere molta concentrazione ed
attenzione sopratutto sulla ricezione e sulla difesa, si e' detto soddisfatto di questa prima prova e
della risposta avuta dalle sue atlete.
La prossima settimana si potranno valutare gli ulteriori progressi fatti dalla nostra squadra nell'
amichevole fissata con la formazione nata dalla collaborazione tra le Societa' del System e del
Fratres.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

I DIVISIONE
scritto da RENZOMILLE il 19-09-2008
CREDO CHE SIA ECCESSIVO METTERE IN RISALTO UNA VITTORIA IN UN
AMICHEVOLE.............. MA DEL RESTO CREDO CHE DA UNA SOCIETA´ CHE e' RETROCESSA
IN DUE CAMPIONATI SU DUE....... ANCHE LE VITTORIE IN AMICHEVOLE POSSONO ESSERE
COSI FESTEGGIATE....... GRAZIE E COMPLIMENTI ANCORA.......... 

						
		
Comunicazione
scritto da Alepar il 19-09-2008
Caro RENZOMILLE mi sono permesso di cancellare il tuo commento erroneamente inserito su un
altro articolo.
Per il resto ogni opinione e' comunque gradita.  
						
		
x RENZOMILLE
scritto da Volleyman il 20-09-2008
Da conoscitore del mondo Nottolini, dove ho passato due anni di soddisfazioni, ti posso assicurare
che sono sempre coscienti dei loro limiti e sebbene non sia piu' con loro so per certo che dalle
difficolta' e dalle sconfitte sono capaci ri ricavare quelle forze necessarie per andare avanti. Di errori
ne hanno fatti, ma chi non le fa nella vita a maggior ragione nel mondo dello sport quando a
decidere sono piu' teste con idee ed obbiettivi diversi da confrontare. Pero' dobbiamo ricoscere
anche che  dagli errori e' uscita con dignita' ed ha trovato la forza di andare avanti senza sparire o
quasi come e' capitato ad altre societa' del mondo pallavolistico nostrano e non. Te giustamente dici
che la passata stagione ha visto due retrocessioni ma quello che loro intendevano fare, anche se
erano coscienti dei rischi che correvano, e' da encomiare poi i risultati sono stati negativi ma forse
l'obbiettivo prefissato l'hanno raggiunto e cioe' quello di far crescere e far fare esperienza alle loro
giovani. L'anno che e' appena iniziato sara' quello che ci dira' se quello che era il loro obbiettivo
l'hanno raggiunto o meno. Quindi sarei un "attimino" cauto nel dare giudizi ed aspetterei semmai fra
qualche mese quando potremo valutare il lavoro che stanno facendo sulla base di risultati piu'
attendibili di quelli dello scorso anno che come ho gia' detto erano una sfida con i relativi rischi. Mi
risulta che ci sia anche un'altra societa' che se non veniva trovato l'escamotage del ripescaggio o
meglio delle non retrocessioni dalla 1^ divisione aveva ottenuto il risultato di due retrocessioni su
due (dalla C in D e dalla 1^ alla 2^ divisioni o forse mi sbaglio?) Quindi aspettiamo per favore e ti
dico cosi' non per simpatia ma per il rispetto per il lavoro che i dirigenti, allenatori ed enturage
Nottolini stanno portando avanti. Poi non dimentichiamoci che hanno una loro ragazza che e' stata
inserita nel Club Italia e penso che questo per loro sia motivo di vanto e soddisfazione quasi come
aver vinto un campionato.  
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2° Torneo "Riccardo Pasquini" Under 14
11-09-2008 - Under 14
		
La Pallavolo Nottolini organizza per Domenica 21 Settembre 2008 il secondo torneo di pallavolo
under 14 femminile intitolato a Riccardo Pasquini presso la casa di riposo (Gori) di Marlia.

Al torneo parteciperanno: Pallavolo Garfagnana, Pallavolo Nottolini, Pallavolo Pietrasanta e
Pallavolo Ponte a Moriano

Il torneo e' a scopo sociale nell'ambito di una serie di manifestazioni dedicate allo sport come
momento di incontro fra giovani e altre generazioni in parcolar modo con gli ospiti della casa di
riposo.

Programma del torneo:

Mattino ore 09.00 presso la palestra comunale di Camigliano avranno inizio le qualificazioni.

ore 09.30 1a partita Garfagnana - Nottolini
ore 11.00 2a partita Pietrasanta - Ponte a moriano

Le qualificazioni si svolgeranno sulla base di due set a 25 e il terzo a 15

Alle 14.00 ci trasferiamo presso la Casa di Riposo di Marlia per le finali 1-2 e 3-4 posto.

Ore 14.30 Finale 3-4 posto
Ore 16.30 Finale 1-2 posto

Le Finali si svolgeranno al meglio dei 3 set su 5

Ore 18.30 premiazione di tutte le squadre.

Le finali si svolgeranno su un campo in erba all'aperto all'interno della pineta del parco della casa di
riposo, in caso di maltempo le gare ti terranno presso la Palestra di Camigliano.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Settembre a Casa Gori
scritto da ospite "Casa Gori" il 14-09-2008
In ogni avvenimento passa sempre un sentiero che ci fa incontrare con la vita. Insieme tentiamo
allora se,anche attraverso una competizione sportiva,possiamo verificare,con lealta' quando il
confine tra  il donare e il ricevere svanisce e constatare che si puo' ,se lo vogliamo, portare
speranza, vivere momenti di condivisione la dove l'uomo e' in solutitudine.
Insieme e' possibile.
Basta non stancarci di andare.
La manifestazione che viviamo insieme ha queste finalita':
Far trascorrere agli ansiani ospiti di Casa Don Gori avvenimenti di vita differenti,vissuti come
momenti di soliderieta' e aggregazione con persone sempre nuove.
Avvicinarsi mediante questi avvenimenti sportivi alla relta' della casa e scoprire e conoscere sempre
di piu' e sempre meglio i complessi problemi della persona anziana.
Scoprire possibilita' in seguito si traducano in stimolo in attivita' socializzanti sempre nuove,ricche di
valori umani che non possono essere assolutamente trascurati.
 Affermare che ogni politica deve contribuire a formare e tutelare la qualita' della vita.
Stimolare a una " scelta di aziona volontaria" che sia espanzione coerente di uno stile di vita sia
forza portatrice di valori come la gratuita', l'ascolto,l'accoglienza e la codivisione, dei quali la societa'
ha sempre bisogno e sia risposta alle necessita' delle persone in difficolta' e non solo un modo
differente di passare il tempo.
Sentirci uniti e condividere momenti di vita vuol dire diventare tutti piu' ricchi di umanita'.
Allora giocare e' bello.
Vincere e' ancora piu' bello,fare che momenti del tempo libero siano vissuti nella solidatrieta' con
persone anziani, sofferenti e in solitudine, e' testimoniare che la vita ha sempre un grande valore.
Buon divertimento a tutte le ragazze che partecipano all'interno dei nostri tornei.
Tifiamo per tutte voi.
						
		
Tutti fare il tifo
scritto da chira 95 il 14-09-2008
Domenica tutte a fare il tifo per le nostre amiche delle Nottolini.
Ciao.
						
		
un club
scritto da mila il 16-09-2008
Perche' non formiamo un club di tifose per sostenere tutte le squadre della Nottolini ?
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Coppa Italia Serie C e D
09-09-2008 - Serie C
		
Sono stati pubblicati i gironi della Coppa Italia di Serie C e D. 16 squadre divise in 4 gironi da 4
squadre. La Nottolini e' stata inserita nel Girone B insieme a CNL Lucca, Videomusic Castelfranco e
Pallavolo Buggiano.
Tra poche ore sara' anche disponibile il calendario definitivo.
Il primo impegno e' fissato per Mercoledi' 17 Settembre.
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
				
		



Commenti

Coppa Italia serie C
scritto da Un volleyman il 10-09-2008
Ma di squadre lucchesi c'e' solo Nottolini e CNL?
						
		
squadre lucchesi
scritto da eli7 il 10-09-2008
no, c'e' anche il Lucca Volley...girone E.
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Secondi al Memorial Capocchi
07-09-2008 - Serie C
		
Usciamo sconfitti dalla finale del torneo di Buggiano ma a testa alta e con la sensazione di crescita
e di continuo miglioramento per la nostra squadra.
Il risultato finale premia per 3 a 2 la formazione dell'Inter Repairs Nord di Livorno, compagine di
serie B2, a cui abbiamo tenuto testa giocando alla pari per 4 set, trovandoci anche in vantaggio per
2 a 1, fino al tie-break finale quando la nostra formazione ha ceduto sia mentalmente che
fisicamente ad una squadra piu' avanti di preparazione e di categoria superiore.
Le note positive vengono sicuramente da un reparto difensivo che ogni giorno che passa convince
sempre di piu', e dalle giovani che stanno crescendo a vista d'occhio con una Chiara Masini (foto),
che ha messo a segno 17 punti di cui 7 a muro, premiata come migliore giovane del torneo ed una
Federica Lucchesi in grande spolvero.
A fine partita Mister Becheroni si e' detto molto soddisfatto e concordo con lui nel dire che questa
sconfitta porta piu' note liete che non aspetti negativi.
Adesso si ritorna in palestra per continuare la preparazione in vista del Campionato con la
consapevolezza che la strada intrapresa, almeno per ora, sembra quella giusta.

Nottolini - Inter Repairs Nord 2-3 (15-25, 25-20, 25-20, 19-25, 2-15)
Scese in campo: Pierangela Pieraccini, Chiara Masini, Giamaica Lenzi, Lavinia Pagni, Silvia Leoni,
Marina Nieri (capitano), Chiara Nobile (libero), Federica Lucchesi, Francesca Marchetti. Non
entrate: Elisa Baroni, Sara Matraiotti.
1° allenatore Sandro Becheroni, 2° allenatore Marco Fabbri, Team Manager Francesco Ferruzzi

Score:
Chiara Masini 17 punti (10 attacco, 7 muro)
Lavinia Pagni 14 punti (10 attacco, 3 muro, 1 battuta)
Marina Nieri 7 punti (6 attacco, 1 muro)
Giamaica Lenzi 5 punti (5 attacco)
Pierangela Pieraccini 4 punti (4 attacco)
Federica Lucchesi 3 punti (2 muro, 1 battuta)
Francesca Marchetti 3 punti (3 attacco)
Silvia Leoni 1 punto (1 attacco)
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

complimenti nottolini
scritto da avversario il 07-09-2008
COMPLIMENTI NOTTOLINI...........LUCCHESI e MASINI STELLARI.BRAVI BRAVE
						
		
volare basso
scritto da tikei il 08-09-2008
Piedi a terra. Il campionato deve ancora iniziare volate basso.
						
		
come mai la gente chiacchera cosi' tanto?
scritto da topolino il 08-09-2008
Io non credo sai che volino tanto alto!
Credo invece che ci sia tanta voglia di far bene dopo un'annata disastrosa come quella
passata...avere entusiasmo vuol dire volare alto? 
						
		
una semplice considerazione
scritto da fofao il 08-09-2008
non montatevi la testa ragazze!anche se dopo prestazioni di cosi' buon livello c'e' veramente da
stare allegre.Mi siete piaciute tutte sopratutto mi e' piaciuta la vostra voglia di fare bene.Vorrei avere
qualche anno in meno per giocare con voi.Mi associo LUCCHESI e MASINI stellari!
						
		
ATTENZIONE!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
scritto da Albe16 il 09-09-2008
Non per sminuire l'ottima prova delle nostre giovani io farei un'analisi un po' diversa di quello che
abbiamo visto domenica a Buggiano. Direi che se le giovani si sono potute esprimere su certi livelli
il merito va anche alle compagne di squadra piu' "anzianotte" che le hanno messe in condizione di
poterlo fare. Come giustamamente dice il Pardini la nostra squadra e' un mix di esperienza e
gioventu' che ha bisogno di acquisire quella sicurezza  ed acquisizione di autostima per evitare alti
e bassi che sono propri delle giovani.
Quindi piedi per terra e continuare a lavorare sodo perche' una rondine non fa primavera.E' si
importante aver disputato un'ottima gara ma da questa base si deve partire per continuare a
migliorarsi.  
						
		
una squadra
scritto da io c'ero il 09-09-2008
Bravo Albe e' tutto vero Giamaica super in ricezione,Lavinia una garanzia,Leoni sulla buona
strada,Marina su buoni livelli,Nobile sprazzi da grande libero,Pieraccini un po' in ritardo ma
c'e',Marchetti chi va piano va sano e va lontano .Le giovani hanno beneficiato della sicurezza che le
loro compagne trasmettono e si sono espresse alla grande.Questa e' una squadra che puo' ben
figurare specialmente se continuera'a migliorare.--Bravo Albe,ora puoi anche scrivere sulla
Gazzetta.
						
		
Complimenti a tutti!!
scritto da Iago10 il 09-09-2008
Allora e' tutto vero!
Avete "costruito" una squadra per il futuro,ma che non sfiguri nell'immediato presente!!
Fa piacere (e parlo da amante del volley) sentire di ragazze del 91 che giocano in serie C e lo fanno
bene!
Siete una bella realta' nella Toscana,(anche altre societa' lo sono...altrimenti lo sai i
commenti!!)spero che il vostro lavoro sia di livello e che vi ripaghi degli sforzi fatti anche se c'e' chi



dice che a lavorare con un gruppo di giovani (e non) paga sempre!!
Un saluto

						
		
Mica male...............
scritto da volleyman il 10-09-2008
Mica male quel gruppo 91/92 della Nottolini.
La Vujko al Club Italia ed in nazionale prejuniores
La Baldaccini voluta a tutti i costi dal Casciavola
La Masini e la Lucchesi nel gruppo della serie C e come dite si fanno valere (qualcuno le definisce
stellari)
La Matraiotti (palleggiatrice) ha tempo per maturare come solitamente richiede il ruolo.
Sara' bene che in casa Nottolini si attrezzino con dei buoni portafortuna. AhAhAhAh!!!!!
						
		
Fantapallavolo
scritto da Petronio il 12-09-2008
E se si riuscisse a raggruppare tutte le giovani talentuose della provincia di Lucca affidandole per
due anni al Becheroni?Credo che ci sarebbe da divertirsi e i risultati non mancherebbero.Io lancio
l'idea a voi il tentativo di realizzarla.Forza LUCCA
						
		
x chiariemento
scritto da volleyman il 30-09-2008
Per chi non aveva capito nel mio precedente intervento quando parlavo di portafortuna ora leggo
che la Chiara Masini e' infortunata, non e' che le "gufate" sono gia' arrivate e forse gli interventi di
"curiosetto" ne sono la prova?
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In finale al torneo di Buggiano
06-09-2008 - Serie C
		
Netta vittoria della Nottolini che nella prima partita del Memorial "Capocchi" di Buggiano ha battuto
la giovane formazione del Delta Pi Consulting, formazione livornese di Serie C, con il risultato di 3-0.
Una partita non entusiasmante, in cui le ragazze di coach Becheroni hanno sempre mantenuto il
vantaggio dall'inizio alla fine.
Da sottolineare che, nella nostra squadra, sono partite nel sestetto iniziale Chiara Masini e Federica
Lucchesi entrambe del '91 e che per lunghi tratti hanno giocato anche Arianna De Cicco '91 e
Francesca Marchetti '90.
Nella finale di domani alle ore 18 la nostra formazione vedra' opporsi l'Inter Repairs Nord di Livorno,
squadra neopromossa in Serie B2, che nell'altra semifinale ha battuto in 5 set i padroni di casa del
Buggiano.
Per la partita contro le livornesi Becheroni avra' a disposizione la rosa al completo con il rientro di
Lavinia Pagni ed Elisa Baroni, assenti quest'oggi.

Nottolini - Delta Pi Consulting 3-0 (25-16, 25-12, 25-19)
Scese in campo: Silvia Leoni, Marina Nieri (capitano), Federica Lucchesi, Chiara Masini, Giamaica
Lenzi, Pierangela Pieraccini, Chiara Nobile (libero), Arianna De Cicco, Francesca Marchetti. Non
entrate: Sara Matraiotti, Alessia Pollacchi.
1° allenatore Sandro Becheroni, 2° allenatore Marco Fabbri, Team Manager Francesco Ferruzzi
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
				
		



Commenti

Eh allora?
scritto da Curiosetto  il 06-09-2008
Che vuoi dire che avete fatto giocare le giovani. Mi sembra il minimo visto che lo state sbandierando
ai quattro venti!
						
		
Allora....
scritto da alepar il 07-09-2008
Allora...le ragazze giovani fanno parte della rosa della Nottolini e cercheremo di farle crescere
durante la stagione.
E' chiaro che ci fa piacere se le varie Masini, Lucchesi, De Cicco, che sara' uno dei punti di forza
della squadra di 1a divisione, hanno la possibilita' di trovare piu' spazio possibile dopotutto facendo
a pieno il loro dovere.
Tutto qui, non vedo il motivo della provocazione.
						
		
Mahhhhhh!
scritto da Curiosetto  il 07-09-2008
Non occorre mica che tu inalberi, visto che state solo facendo quello che andate dicendo da tempo.
Se avete fatto una programmazione seria i passaggi sono questi cercare tutte le piu' favorevoli
occasioni per far fare esperienza alle giocani. Non volete mica fare come un'altra societa' lucchese
che nel roster della C ha "infilato" anche una 92 peccato che pero' l'elenco sia di 15 e buona parte
delle ragazze sia abbastanza se non datate? Di siti di societa' lucchesi che fanno la C non ce ne
sono tanti, basta andare a vedere. A proposito, anche se capisco che sono sul sito della Nottolini,
che fine ha fatto il sito della Pantera, ma questa societa' esiste sempre o come mi ha detto
qualcuno e' divenuta una societa' fantasma in mano agli allenatori che la gestiscono a loro
paicimento? 
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Rieccole, sono le bimbe dell´under 14
06-09-2008 - Under 14
		
E' una gioia vedere un bel gruppo di ragazzine ritrovarsi per l'inizio della stagione con la felicita'
negli occhi e la voglia di riprendere un cammino, insieme alle amiche, interrotto dalle vacanze
estive. Le nostre bimbe dell'under 14 hanno ripreso gli allenamenti questo pomeriggio alla palestra
di Camigliano sotto la guida di Simona Genovesi, riconfermata nello staff tecnico della nostra
Societa' dopo il buon lavoro portato a termine lo scorso anno.
Mi sembra doveroso fare un grande "in bocca al lupo" a questo interessantissimo gruppo con la
speranza che possa essere un anno divertente e di grande crescita.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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che felicita'
scritto da mila il 06-09-2008
Finalmente siamo ripartite....la nostra grande squadra rientra in pista e vedrete che le bimbe della
NOTTOLINI sapranno fare molto bene.Siamo felici,anzi felicissime di poter tutte insieme affrontare
questa nuova annata. NOTTOLINI TVB NOTTOLINI TVB 
						
		
FORZA BIMBE!!
scritto da Federico il 09-09-2008
un grande in bocca al lupo a Simona e a tutte le bimbe...mi raccomando cercate di fare il vostro
meglio... :o)
						
		
E' bello...............
scritto da Albe16 il 13-09-2008
E' bello entrare in palestra alla fine dell'allenamento e trovarvi sedute sul piano palestra in cerchio
mentre fate gli allungamenti ancora accaldate e sudate ma con le vostre faccine sorridenti mentre
Simona, da par suo, controlla. Questo e' quello che personalemente apprezzo di piu' e la vostra
spontaneita' mi ripaga delle amarezze che a volte devi ingoiare nel portare avanti una societa' come
la Nottolini. Poi ieri sera ci e' venuta a trovare e a salutare Marianna che da domenica prossima
sara' a Roma al Club Italia ed allora, visto che qualche genitore ben attrezzato ha in auto la
macchina fotografica digitale, ci scappa la foto tutti insieme. Da lunedi' si riprende con gli
allenamenti ed il programma che Simona e Sandro hanno fatto per voi. 
						
		
TORNEO DI S. MINIATO
scritto da Albe16 il 03-10-2008
E sabato e domenica prima uscita ufficiale al Torneo di S.Miniato.
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Un buon inizio
05-09-2008 - Serie C
		
Considerando che si deve dare il giusto valore alla prima amichevole stagionale tra due compagini
in fase di "lavori in corso", devo dire che possiamo analizzare con un moderato ottimismo la prima
prestazione delle nostre ragazze.
La partita, tra la nostra formazione e il Galleno Plastica Pi (serie B2), si e' conclusa con due set vinti
per parte, e considerando il valore dell'avversario, anche questo risultato, equilibrato, non e' da
sottovalutare.
Come detto, bisogna dare il giusto peso ad un incontro che arriva dopo pochi giorni di preparazione
ma e' altresi' vero che si sono viste discrete prestazioni da parte delle nostre atlete e sopratutto e'
emersa tanta voglia di ben figurare e di lottare su tutte le palle. 
Positivo l'esordio nel ruolo di opposto di Chiara Masini e da rimarcare le buone prove di Chiara
Nobile, Giamaica Lenzi, Silvia Leoni, Lavinia Pagni, Piera Pieraccini e del capitano Marina Nieri che
al ritorno in campo, dopo un delicato infortunio, ha subito fatto vedere di che pasta e' fatta.
Mister Becheroni, che ha alternato varie formazioni, dando spazio a tutte le ragazze, si e' dichiarato
soddisfatto della prestazione in generale e fiducioso di avere ancora tanti margini di miglioramento.
Adesso ci attende un altro probante test, sabato e domenica prossimi, in quel di Buggiano, nel
Memorial Capocchi, dove Sandro avra' ancora la possibilita' di valutare la propria squadra e di
provare ulteriori soluzioni in vista del primo impegno ufficiale che sara' rappresentato dalla Coppa
Italia. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Convenzioni per i soci.
03-09-2008 - Societa'
		
Con il mese di settembre diventa esecutiva un'altra simpatica ed interessante iniziativa della nostra
Societa', ed infatti, e' stato aperto uno spazio in cui verranno inserite tutte le convenzioni che la
Nottolini concordera' con i vari patner commerciali. Tale spazio sara' facilmente consultabile e
consentira', ai nostri soci, di usufruire di condizioni particolarmente vantaggiose, ed ai nostri partner
commerciali di fidelizzare ed ampliare la propria clientela. Ai soci verra' consegnata una tessera tipo
Bancomat in modo da essere sempre riconoscibili presso gli esercizi convenzionati. 
				
		
Fonte: Il Presidente
				
		



Commenti

che cosa non si farebbe!
scritto da porporino il 03-09-2008
che cosa non si fa per trovare nuovi sponsor e far vedere loro la convenienza dell'operazione. Si fa
la convenzione e si cerca di di propagandarla il piu' possibile tra i propri soci, genitori delle ragazze
e loro parenti in modo che lo sponsor abbia da tutto cio' un ritorno in termine di giro d'affari.
Alla Nottolini le provano tutte e bisogna dire, in questo caso non si puo' che fare i complimenti, che
non difettano di fantasia.
E' la prima volta che almeno a Lucca sento parlare di questa forma di pubblicita' diretta e bravi a
quelli che l'hanno pensata ed attuata.  
						
		
Convenzioni
scritto da Albe16 il 08-09-2008
Tra qualche giorno verranno ufficializzate altre due convenzioni, una con un autolavaggio e l'altra
con un centro di acconciature femminili ed estetica. Nel frattempo sono in fase di ultimazione le
tessere di riconoscimento per ottenere le agevolazioni previste dalle convenzioni in essere per i soci
e socie Nottolini
						
		
MA DOVE..........
scritto da Volleyman il 11-09-2008
Ma dove li metterete tutti i marchi dei vostri patner commerciali come usa chiamarli qualcuno di
vostra conoscenza?
Ogni volta che si viene a visitare il vostro sito ne appare sempre di nuovi. Siete bravi tenuto conto
del momento non felice dell'economia lucchese.
						
		
Come detto..............
scritto da Albe16 il 13-09-2008
Come detto e' in fase di stesura la convenzione con Riccardo Perna Parrucchieri - RP Group con i
due negozi uno a Marlia di parrucchiere e l'altro a Porcari parrucchiere + centro estetica. 
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La prima amichevole
01-09-2008 - Serie C
		
Dopo una prima fase di preparazione arriva anche la prima interessante amichevole per le nostre
ragazze, infatti, e' confermata per giovedi' prossimo 04/09 alle ore 20.00, alla palestra Piaggia di
Capannori, la gradita visita della forte compagine di serie B2 del Galleno Plastica Pisa, una delle
favorite del girone D. Naturalmente la partita non e' ufficiale e avra' lo scopo di provocare un primo
approccio alla fase agonistica e cominciare a trasformare l'iniziale periodo di lavoro di
potenziamento.
Mister Becheroni avra' cosi' la possibilita' di cominciare a provare i primi sestetti e saggiare le
caratteristiche delle atlete a disposizione per il prossimo campionato di serie C.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Com'e' andata 
scritto da Curiosetto  il 05-09-2008
Come e' andata la prima amichevole?
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Ripartiti
26-08-2008 - Serie C
		
Con grande entusiasmo e voglia di fare, e' partita ufficialmente ieri sera la nuova stagione della
Pallavolo Nottolini Capannori in Serie C.
Primo allenamento dell'anno, primi approcci delle nuove con le compagne ed i tecnici, tutti i
convenevoli del caso e poi via a lavorare, con un fattore che accomuna tutti, ossia la voglia di fare
un buon campionato.
Come e' giusto che fosse per il primo appuntamento dell'anno, i ritmi sono stati leggeri, test con il
preparatore atletici, primi approcci con il pallone e riunione tecnica, un antipasto del lavoro che
iniziera' nei giorni successivi.
Il programma e' fitto, tanti allenamenti, fisici e tecnico-tattici, per accumulare benzina per arrivare
fino a maggio.
Ora comincia il bello, l'impegno vero, ma lo spirito e la voglia di fare visti ieri sera promettono bene
e fanno ben sperare.
Sara' un anno lungo e pieno di impegni, ci sara' da divertirsi...
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
				
		



Commenti

In bocca al lupo...
scritto da Federico il 27-08-2008
un saluto a tutti...Alberto, Sandro, Marco, Luca e soprattutto a Simona....e spero che in questa
stagione vi possiate togliere tante soddisfazione...
con tanti bei ricordi ancora un grosso CIAO!!

Federico
						
		
E ci mancherebbe...
scritto da mah2 il 27-08-2008
... che non ci fosse entusiasmo e voglia di fare al primo allenamento...
						
		
Grazie Federico
scritto da Albe16  il 27-08-2008
E' con piacere che vedo, che sebbene tu abbia fatto la scelta di ritornare a giocare, ci sei tuttora
vicino e segui le vicende Nottolini. 
Grazie di nuovo per quello che hai fatto lo scorso anno e sappi che ti apsettiamo, tutti noi della
Nottolini, quando avrai voglia di ricominciare a seguire qualche gruppo. Ti abbiamo apprezzato
tanto per la tua modestia, mista a caparbieta' e spirito si sopportazione che servono per gestire un
gruppo giovanile.  
						
		
Marigliani
scritto da Giocatrici Serie C il 29-08-2008
A veder le foto, salvo qualche eccezione, sembra una squadra di miss.
ED IO ME NE INTENDO! Ahahahah
						
		
a Federico...
scritto da raga del 95 il 30-08-2008
 
						
		
A Federico...
scritto da raga del 95 il 30-08-2008
il 21 settembre giochiamo il 1° torneo a marlia...t aspettiamo per rincontrarci ttt insieme...se verrai a
tifare per noi, noi verremo a vedere 1 tua partita!!smak smak...
						
		
In bocca al lupo Raga
scritto da Betz  il 31-08-2008
Salve a tutti sono Betty Tortora.Vorrei fare un saluto speciale a tutto lo staff Nottolini capace di
donarmi tantissime emozioni.Spero tanto voi possiate conservare un buon ricordo di me,non vi
dimentichero' mai!ebbene si un po' mi mancate!!!baci 
						
		
per Betty
scritto da fofao il 01-09-2008
Ciao Betty ,stai certa che non ti dimentichiamo e che la grande famiglia della Nottolini ricorda
sempre le sue giocatrici.In bocca al lupo anche a te ....sostienici con il pensiero che noi faremo
altrettanto con te .
						
		



risposta a raga
scritto da Federico il 02-09-2008
per il 21 settembre lo segno subito...spero di esserci!!! 
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Siamo al via....
23-08-2008 - Serie C
		
Siamo al via....lunedi' 25/08, alle 19.00 a Capannori per la prima squadra, e alle 20.00 a Camigliano
per la 1a Divisione, inizia la nuova avventura della Notttolini Pallavolo per la stagione 2008/2009.
Tra alcune difficolta', qualche imprevisto, diverse novita' e con tanta motivazione e molta voglia di
rifarsi, siamo pronti a ricominciare a lottare e lavorare per portare la nostra Societa' a costruirsi un
futuro di prospettiva e con possibilita' di migliorare sotto tutti i punti di vista.
La dirigenza ha fatto, continua a fare e fara' quanto dovuto perche' ai tecnici ed alle atlete sia
assicurata la possibilita' di lavorare con costanza e sicurezza e dobbiamo registrare un entusiasmo
coinvolgente da parte di tutte le componenti societarie.
I primi impegni della compagine di serie C, dopo un primo intenso periodo di preparazione,
programmato da Mister Sandro Becheroni, dall'allenatore in seconda Marco Fabbri e dal
preparatore atletico Gabriele Toschi, prevedono una prestigiosa amichevole, il 4 settembre, con
l'ottima compagine di serie B2 del Casciavola e per il weekend successivo la partecipazione al
Memorial Capocchi, a Buggiano, contro le forti formazioni dell'UPV Buggiano (serie C), e delle due
squadre livornesi nate dalla collaborazione tra Fever House e Londi che parteciperanno ai
campionati di serie B2 e serie C.
Per quanto concerne la 1a divisione, le nostre ragazze, sotto la guida del nuovo Mister Luca
Cortopassi, dovranno prepararsi con volonta' ed entusiasmo per affrontare una stagione importante
che dovra' dare varie risposte per la programmazione della stagione successiva.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

che divertimento!
scritto da Porporino il 24-08-2008
Allora nella prossima stagione alla Nottolini vi volete divertire ma io vi dico che non sara' cosi' facile.
E' vero e' apprezzabile che puntiate su alcune giovani, ma il loro rendimento come sara'.
L'esperienza della Serie D della passata stagione non vi ha proprio insegnato niente? E' inutile che
il vostro "grande capo" vada a sbandierare il fatto che in serie D vanno fatti i play out per giustificare
la retrocessione. Forse ha ragione e lo capisco anche che cosa voglia dire ma il risultato non
cambia se e' solo lui a chiederla.
						
		
la mia opinione
scritto da Moderatamente fiduciosa il 24-08-2008
Bella possibilita' quella di commentare gli articoli sul sito, e ne approfitto pure subito.
Io penso che la Nottolini sia una buona squadra, anche senza Sara Paolini, giocatrice, secondo il
mio parere di sua collega, molto sopravvalutata, brava ma che non fa fare troppo la differenza.
Come ho detto, la squadra non e' male, mi piace questo mix tra giovani e vecchie, e penso che fara'
un buon campionato, ma a sentir dire ci sono diverse squadre messe bene, quindi chi vivra' vedra'
						
		
Alcune considerazioni
scritto da Albe16 il 25-08-2008
Per rispondere a Porporino dico che l'esperienza maturata nella passata stagione con la serie D
dove partivamo con una formazione senza dubbio giovane composta da giocatrici del 90,91 e 92 mi
ha fatto maturare l'idea dei play out visto che abbiamo disputato, ma lo sapevamo, ad
handicap.Voglio dire che abbiamo lavorato su giovani che si avevano fatto esperienza nei
campionati giovanili provinciali ma quando si incontra squadre attrezzate con giocatrici esperte  a
volte o il piu' delle volte le capacita' tecniche da sole non bastano. Risultato nel girone d'andata un
mezzo fiasco con 12 punti portati a casa e con un girone di ritorno senza dubbio piu' in linea con le
nostre aspettative e cioe' 21 punti. totale 33 punti in un girone dove poi abbiamo visto che le prime 3
della classifica sono promosse in serie C. con i soliti 33 punti negli altri due gironi della D saremmo
stati tranquillamente salvi. E' per questo motivo che ho richiesto che si prendesse esempio dal
calcio e dal basket dove solo l'ultima retrocede e le altre sono impegnate nei play out. Proposta che
credevo fosse condivisa anche da qualche altra societa' ma mi illudevo visto che nella riunione a
Firenze le societa' che disputeranno il campionato di D nella stagione appena iniziata si sono
dichiarate contrarie alla disputa dei play out. Evidentemente i loro dirigenti o sono troppo sicuri del
fatto loro o della pallavolo non gliene importa piu' di tanto. comunque noi andremo avanti nel
valorizzare sia tecnicamente che caratterialmente le giovani che abbiamo in palestra cercando. 
						
		
considerazioni
scritto da osservatore il 30-08-2008
Vorrei ricordare che la Stagione scorsa il Signa con un under 16 e' arrivato quarto in serie D e il
S.Croce con un under 18 ha fatto un campionato di medio alta classifica, la Nottolini con in squadra
atlete 89 che vantavano gia' esperienze di serie D alla Valdiserchio (forse ci siamo dimenticati) e'
retrocessa e questi sono i fatti.
Si e' sottovalutato l'importanza di mantenere un categoria importante come la D per il settore
giovanile con una programmazione molto approssimativa e questo ha comportato la perdita di una
giocatrice, quando se ne sono resi conto ormai era tardi.
Speriamo che il nuovo direttore sportivo porti maggior professionalita' nella gestione di certi aspetti.

						
		
Per osservatore.
scritto da Albe16 il 31-08-2008



Sai errare e' umano e per questo si puo' solo correre cercare di migliorare l'organizzazione. Che la
programmazione fosse approssimativa penso che dall'esterno si possa dir male, si puo' solo dire
che le due formazioni che tu menzioni nel girone d'andata ci hanno battuto mentre in quello di
ritorno,giocate entrambe a Capannori, le abbiamo battute. Sai la nostra serie D e' retrocessa con 33
punti e se veramente sei un buon osservatore ti renderai conto che con gli stessi punti in un'altro
girone ti saresti abbondantemente salvato. Per questo e' da tempo che chiedo anche per la D
l'introduzione dei play out. Per quanto riguarda aver perso una ragazza ti posso dire che ne
abbiamo perse due ma la nostra filosofia e' quella che quando una ragazza te la chiedono e lei vuol
fare la nuova esperienza e' giusto cercare di accontentarla. L'altra penso che chiunque, se non
ottuso, le avrebbe consentito di andare a fare un'esperienza che capita a poche e cioe' di far parte
del Club Italia e della nazionale pre-juniores (Vujko Marianna).Ritengo che la modestia sia una dote
indispensabile nella vita come nello sport e quindi sono e siamo sempre pronti ed attenti ad
eventuali suggerimenti.    
						
		
scelte programmatiche
scritto da petronio il 31-08-2008
Alla nottolini avranno anche sbagliato la programmazione,ma riuscire a far emergere cosi' tante
ragazze giovani e' veramente una grande nota di plauso.Portare una ragazza in club Italia e
Masini,Lucchesi,Matraiotti in serie C e' veramente indice di voler investire su atlete giovani e questo
puo' far solo bene alla pallavolo lucchese.Se poi pensiamo che queste ragazze sono affidate ad un
tecnico molto preparato c'e' solo da aspettare i risultati.....che bellezza poter vedere tanti derby
FORZA LUCCA
						
		
giovani
scritto da osservatore il 31-08-2008
Io credo di essere un osservatore attento e imparziale mi limito a esprimere le mie opinioni su quello
che vedo.
A 33 punti in un'altro girone ci si salvava? Questo e' vero ma chi dice che si sarebbero fatti? Questo
e' uno sport dove ogni partita fa storia a se soprattutto nelle categorie inferiori.
Accetto la propaganda che credo sia legittima sul proprio sito da parte delle Societa' ma chi osserva
attentamente si e' accorto che nel girone di ritorno abbiamo battuto le altre squadre giovanili quando
loro avevano messo la salvezza al sicuro ed erano concentrate in ben altri obbiettivi.
Per quanto riguarda le giovani portate in prima squadra fa piacere e credo che fosse l'ora dopo tanti
anni che si spendono fior di quattrini in allenatori ora vediamo quanto giocheranno quest'anno.
Il discorso club Italia per Marianna fa piacere a tutti su questo non c'e' dubbio ma a parte un
discorso di immagine e qualche euro cosa ne viene di concreto alla Societa'?
						
		
Risposta
scritto da Albe16 il 31-08-2008
Vedi Osservatore quando mi dici che in altro girone con 33 punti saremmo stati salvi ma mi dici
anche "chi lo dice che sarebbero stati fatti" proprio perche' in questo modo  come sono impostate le
retrocessioni non abbiamo la controprova sono a chiedere e chiedo  i play out in modo da sapere in
modo attendibile i veri valori in campo. Per quanto riguarda le due vittorie con Le Signe e
Biancoforno Junior non penso siano venute entrambe a Capannori con l'idea di perdere. Tanto piu'
che Le Signe era in lotta con Calenzano e Lucca Volley per accedre ai play off ed alla luce di
quanto e' successo all'accordo in essere con il Prato una serie C gli avrebbe fatto molto comodo.
Evidentemente gia' a qual momento erano a conoscenza che l'accordo sarebbe saltato mentre il
Biancoforno, conoscendo l'allenatrice ed i dirigenti, non penso proprio che siano venuti a Capannori
come vittime predestinate.
Per quanto riguarda Marianna non penso che il "ritorno d'immagine" sia poi cosi' di secondaria
importanza mentre per altri aspetti sta a noi essere pronti e propositivi per saper sfruttare tutte le
occasioni che si presenteranno durante l'annata nei rapporti con gli organi e tecnici federali. Ti
faccio presente che il Club Italia da quest'anno non fara' piu' il campionato di B1 ma andra' avanti,
oltre alla normale attivita' a Roma, con stage e tornei sia in Italia che  all'estero. Stiamo gia'



pensando di organizzare, in collaborazione con il Comune di Capannori che si occupera' della parte
logistica, un bel torneo.    
						
		
giovanile
scritto da osservatore il 31-08-2008
Giustamente lei continua con la sua propaganda e questo lo trovo comprensibile come ho gia'
scritto in precedenza.
Sicuramente nessuno viene a giocare per perdere ma una cosa e' affrontare le partite con ben altri
obbiettivi nella testa altra e' avere solo quella penso che questo non si possa negare altrimenti mi
dovrebbe spiegare come mai si e' vinto con queste squadre e si e' perso con squadre che avevano
piu' o meno la nostra classifica.
Altra cosa che sarei curioso di sapere e' come mai tutti gli anni molte giovani decidono di andarsene
anche questo gruppo e' stato fortemente reintegrato visto che la maggior parte se ne sono andate o
hanno smesso.
Da osservatore ho visto che un intera under 14 quest'anno ha abbandonato la Societa' quindi i casi
sono 2 o si cerca di fare una forte selezione ma in questo caso non capisco la perdita di alcuni
elementi o queste ragazze sono poco seguite e abbandonate a se stesse quindi a fine Stagione
decidono di andarsene.
Per quanto riguarda la collaborazione con gli organi federali sono cose sicuramente interessanti dal
punto di vista dell'immagine e sono d'accordo che non sia poca cosa ma all'atto pratico penso che
sarebbe piu' utile cercare di aprire dialoghi con realta' a noi piu' vicine e non fare la guerra contro
tutto e tutti che non porta assolutamente a nulla per nessuno.
Mi auguro che le nuove figure entrate in Societa' abbiano una visione un po' diversa di come vada
organizzato un settore giovanile e portino ventate di novita' che sono indispensabili per tenerci le
nostre giocatrici perche' mi sembra di aver notato che a livello di prima squadra siano arrivate
giocatrici solo della ex Societa' del direttore sportivo quindi questo mi fa pensare che di rapporti e
conoscenze in giro non ne abbiamo poi cosi tante.
						
		
Risposta
scritto da Albe 16 il 31-08-2008
Per quanto attiene alle conoscenze e rapporti abbiamo rapporti molto buoni con societa' di fuori
provincia con quelle della Provincia purtroppo non sono proprio idilliaci. In passato abbiamo
abbozzato collaborazioni con almeno due societa' vicine tutto e' filato liscio fino a quando abbiamo
dato, quando per la prima volta abbiamo chiesto, la collaborazione si e' interrotta. E pensare che la
scelta era stata quella di dare per primi in modo che si abbattessero certi preconcetti e titubanze.
Evidentemente ritengo e riteniamo di essere stati troppo "buoni". Lucca, ma in generale e' cosi' da
qualsiasi parte, le collaborazioni sono auspicate ma finiscono dalla sera alla mattina. Vedi l'ultimo
caso Le Signe - Prato.

						
		
Risposta
scritto da Albe 16 il 31-08-2008
Guarda che la mia non e' propaganda ma e' piu' realisticamte un'analisi delle cose come sono
andate e ritengo che se vogliamo migliorare il mondo della pallavolo ci sara' da prendere delle
decisioni per cercare di eliminare il maggior numero di storture. Altrimenti facciamo come fa il C.P.
di Lucca che per non far retrocedere nessuno dalla 1^ Divisione ha fatto l'indizione portandolo da 12
a 14 squadre quando, come dice giustamente qualcuno, bisognerebbe andare verso le 10 squadre
e dare un senso al campionato di 2^ Divisione.
						
		
miglioramenti
scritto da osservatore il 31-08-2008
Le collaborazioni nascono e terminano ma credo sia importante che ci siano non si puo' non
collaborare perche' si pensa che un domani finira'.
Quando si avviano delle trattative di collaborazione non va fatto nell'interesse proprio ma



nell'interesse di entrambe, se le vostre non hanno funzionato o hanno funzionato poco vuol dire che
probabilmente avete sbagliato qualcosa e mi riferisco ad entrambe le Societa' naturalmente.
Per migliorare il movimento a mio avviso non si puo' pensare di eliminare delle storture generali che
comprendono molti aspetti e molte Societa' ma si deve lavorare per migliorare la propria situazione
interna. Se nella mia Societa' tutti gli anni ci sono diverse ragazze che se ne vogliono andare io
devo cercare di capire il perche' e migliorare questo aspetto ed ho gia' ottenuto un risultato e' inutile
che me la prenda con il movimento questo dipende da me.
Se diamo un occhiata in giro ci si rende conto che le ragazze e soprattutto i genitori tendono a voler
portare le proprie figlie in ambienti vincenti gia' a livello giovanile. Non si puo' pretendere che tutti i
genitori abbiano la capacita' di vedere le cose in prospettiva e tantomeno le bimbe per questo io
sono convinto che la Nottolini dovrebbe mettere una maggior attenzione sul risultato del campo gia'
a livello giovanile perche' non c'e' scritto da nessuna parte che a provare a vincere non si fanno
giocatrici.
Credo che il grosso salto di qualita' la Societa' lo dovra' fare in questa direzione e allora ci potra'
essere un inversione di tendenza la grossa opportunita' e' stata persa lo scorso anno dove il gruppo
piu' importante della Societa' era sicuramente il gruppo di D e da quando il mondo e' mondo se si
vuole fare le cose come si deve il gruppo piu' importante si fa allenare all'allenatore migliore che c'e'
in Societa' visto che e' ben pagato per farlo.
Che senso ha fare allenare al primo allenatore una squadra che si sapeva in partenza che avrebbe
avuto ben poche possibilita' di salvezza?
Quello che fa il comitato Provinciale non lo commento non mi interessa

						
		
parole parole parole
scritto da petronio il 01-09-2008
Per collaborare e' necessario riuscire a mettere da parte i piccoli egoismi e avere una visione di
insieme ,questo rende le collaborazioni difficili se non impossibili:Da avversario della Nottolini devo
riconoscere a questa societa'la capacita'di averci almeno provato,cosa che e' gia' importante 
perche'dimostra la volonta' di aprirsi e confrontarsi.Vujko in club italia garantisce una grande
visibilita' e quindi un ottimo ritorno di immagine per la societa' e per tutto il movimento.I genitori
spesso sono la causa della rovina dei propri figli (rovina sportiva si intende) perche'poco sanno e
tanto vogliono dire.Io, da anni,all'interno della mia societa',cerco di far loro capire che bisogna saper
guardare oltre il proprio naso e aver pazienza senza creare nei figli aspettative che spesso restano
solo tali.Sono pienamente daccordo che il gruppo migliore deve essere allenato dal tecnico migliore
e forse in questo senso qualche errore la vostra societa'l'ha fatto.Aspetto fiducioso di vedere
all'opera qualcuno dei vostri giovani in C,perche' questa sara'la prova migliore del vostro lavoro.Per
OSSERVATORE mi sembri molto informato sulla Nottolini perche' invece di elargire consigli e
critiche non vieni a rimboccarti le maniche nella mia piccola e povera societa'?
						
		
perche' no
scritto da osservatore il 02-09-2008
Un osservatore un po' informato deve essere e non solo su una Societa' altrimenti che osservatore
sarebbe?
Oltre alla Nottolini altre Societa' provano le collaborazioni ma spesso perche' hanno bisogno di
qualcosa e quasi mai nell'interesse del movimento.
Per avere bisogno di qualcosa potrebbe voler dire piazzare atlete che non sapresti dove far giocare
facendo credere di fare un favore all'altro.
Quando le Societa' si proporanno maggiormente per l'interesse generale e un po' meno per il
piccolo interesse privato sara' un grosso passo avanti ma forse si parla di fantasport.
Non entro nel discorso genitori credo che senza genitori in sostanza non esisterebbero le Societa'
quindi si potrebbe quasi dire che sono indispensabili e non solo perche' generano la parte umana
ma perche' spesso contribuiscono a trovare la parte economica. Che poi molti di loro esagerano in
diverse cose e' un dato di fatto ma non credo sia rimediabile visto che succede anche a scuola.
Per quanto riguarda il discorso collaborare con una piccola Societa' puo' darsi che potrebbe
interessarmi ma come faccio a sapere quale e in che modo potrei essere utile?
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Memorial Capocchi - Buggiano
14-08-2008 - Serie C
		
Sono state ufficializzate le squadre partecipanti ed il programma del Memorial Capocchi organizzato
dalla UPV Buggiano in calendario Sabato 6 e Domenica 7 Settembre prossimi.
Oltre alla nostra prima squadra, partecipano anche UPV Buggiano, Delta Pi Consulting Livorno ed
Inter Repairs Nord Livorno, quest'ultima unica formazione di B2.
Nella prima giornata, Sabato 6, la nostra formazione affrontera' il Delta Pi Consulting alle ore 16, ed
il giorno successivo la vincente di questa sfida se la vedra' nella finalissima contro la vincente tra le
padrone di casa del Buggiano e la formazione livornese di B2.
Un ottimo test con tre squadre molto quotate che servira' soprattutto per testare la squadra in vista
dell'inizio ufficiale della stagione fissato per pochi giorni dopo.
				
		
Fonte: Francesco Ferruzzi
				
		



Commenti

Da che parte sara'
scritto da cattivello il 15-08-2008
Ma allora al torneo di Buggiano se c'e' Nottolini e Livorno ci sara' anche Sara Paolini. Sara'
interessante vedere da che parte scendera' in campo. Comunque se fossi al posto dei dirigenti
Nottolini una giocatrice cosi' poco affidabile  e poco seria me la terrei ben lontana.
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La compagine Under 18
13-08-2008 - Under 18
		
La nostra formazione under 18 presenta attualmente una rosa un po' corta ma nel contempo,
sopratutto in certi ruoli, una qualita' di sicuro valore.
Il tecnico Cortopassi dovra' ben lavorare per poter amalgamare una formazione che vedra' alcune
atlete inserite nella formazione di serie C, in cui potranno maturare esperienza e ritmi diversi, e le
altre invece in quella di 1a divisione dove potranno giocare da protagoniste.
Anche per questa squadra e' in corso una trattativa che potrebbe portare un'atleta di sicuro valore
per coprire un ruolo rimasto scoperto.
L'obbiettivo sara' quello di ben figurare in un campionato dove saranno presenti almeno 4/5
formazioni di buon livello.

All. Luca Cortopassi

Masini Chiara	(O) '91
Lucchesi Federica	(C) '91
Matraiotti Sara	(P) '91
De Cicco Arianna	(C) '91
Alessandri Clarissa	(B) '91
Ragghianti Giulia                (C) '92
Antonelli Linda               (O/C) '92
Santori Camilla	(P) '92
Gradi Chiara	                     (L) '93

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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ccc
scritto da kia93 il 30-08-2008
abbiamo problemi soprattutto da parte del libero

                                       il libero
						
		
IL LIBERO
scritto da INTENDITOR il 30-08-2008
Io invece dico che la stagione che e' appena iniziata sara' molto importante per il libero del 93 (vero
Kia). Sara' un anno in cui dovranno essere messi a frutto il lavoro della passata stagione ed i
miglioramenti fatti nel ruolo. 
						
		
cambio allenatore
scritto da osservatore il 30-08-2008
Vorrei capire come mai in una Stagione ritenuta cosi importante per questo gruppo c'e' stato un
avvicendamento nel ruolo dell'allenatore. Se non si riteneva l'altro all'altezza si poteva fare prima se
lo era non vedo perche' cambiarlo poteva finire il ciclo e fare l'ultimo campionato giovanile per
questo gruppo.
						
		
allenatori
scritto da alepar il 01-09-2008
Se la Societa' avesse ritenuto il precedente tecnico non all'altezza lo avrebbe escluso dai propri
quadri tecnici ed invece e' rimasto con un incarico meno impegnativo, come tempo e
responsabilita', dato gli aumentati obblighi lavorativi.
Per quanto concerne il nuovo allenatore, e' persona entusiasta del nuovo incarico e dei gruppi con
cui deve lavorare, ed ha la piena fiducia della Societa' che gli ha affidato un importante lavoro che
avra' notevole influenza per le future scelte tecnico/agonistiche.
						
		
gioco di squadra
scritto da porporino il 02-09-2008
Sto notando che alla Nottolini e' iniziato un buon gioco di squadra, almeno a livello dirigenziale, ad
ognuno il suo ruolo.
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La squadra di 1a divisione
13-08-2008 - Serie D
		
Attualmente la rosa della compagine di 1a Divisione a disposizione del tecnico Luca Cortopassi e'
sicuramente una formazione giovane ma con diverse buone individualita' e una gran voglia di fare e
di ben figurare nel campionato.
Per questa squadra potrebbe esserci un nuovo inserimento, molto importante per il completamento
e la copertura di tutti i ruoli, ma la trattativa e' attualmente in corso e non c'e' ancora la sicurezza
della disponibilita' dell'atleta di nostro interesse.
Comunque riteniamo che l'attuale rosa sia comunque competitiva per la categoria e sopratutto le
ragazze ed il tecnico hanno confermato il loro entusiasmo nell'affrontare la prossima stagione
agonistica.

Allenatore: Cortopassi Luca			
Pollacchi Alessia               (O)  '90	
De Cicco Arianna	(C)  '91	
Alessandri Clarissa	(B)  '91	
Guidi Laura		(P)  '89	
Lena Giada		(L)  '90	
Ragghianti Giulia	(C)  '92	
Bertolucci Ilaria	(B)  '90	
Antonelli Linda                (O/C)  '92	
Matteucci Silvia	(C)  '89	
Santori Camilla	(P)  '92	
Vujko Dragana	(O)  '89	 
Gradi Chiara		(L)  '93	
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

I DIV.
scritto da Pierino il 20-08-2008
con quelle ragazze che avete messo nella lista della I Div. e la possibilita' di farci giocare anche
quelle inserite nel gruppo della C e con l'arrivo o gli arrivi di rinforzi la N8lini si presenta come una
delle squadre favorite per la vittoria del campionato. 
						
		
1^ Divisione
scritto da Mago Merlino il 23-08-2008
Mi permetto di chiedere a Voi della Nottolini come mai siete contrari all'ampliamento del numero
delle squadre del Campionato Provinciale di I^ Divisione da 12 a 14 squadre. A voi che vi cambia?
Non sara' mica solo per andare contro ad una decisione condivisibile del C.P.? Attendo risposte!
						
		
1a divisione
scritto da alepar il 23-08-2008
Caro mago merlino, per prima cosa vorrei sapere su quale base puoi affermare "decisione
condivisibile" del CP, infatti le regole vanno rispettate ed il Comitato non puo' insegnare ad
infrangerle sopratutto con una manovra, sinceramente, poco chiara ...
Io non ho mai avuto nessun motivo di contrasto con Bindocci ed anzi penso di avere un rapporto
chiaro e di confronto corretto ma non riesco a trovare in questa "indizione" possibilita' di consenso
sia nelle modalita' che nel contenuto.
Il motivo di dissenso, mio e  della Nottolini, nasce dal fatto che:
- primo, certe decisioni vanno prese collegialmente dal Comitato e dalle Societa', cosa che non e'
successa in questo caso,
-secondo, riteniamo indispensabile, per migliorare la situazione sia tecnica che motivazionale,
decaduta negli ultimi anni, che si arrivi ad una 1a divisione a 10 squadre, quindi con una maggiore
selezione e qualita', e ad una 2a divisione che non presenti meno di 8 compagini in modo da dare
maggiore dignita' anche a questa manifastazione.

Alessandro Pardini
						
		
1^ DIVISIONE
scritto da Albe16 il 27-08-2008
Il C.P. ha ritirato l'indizione della 1^ e 2^ Divisione.
Sara' interessante ora attendere le risposte dal CRT e dal Nazionale e preventivamente conoscere i
quesiti,  che verrano sottoposti all'attenzione degli organi di cui sopra, corredati da una
documentazione completa in modo che possano decidere o dare il loro parere.
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Comunicato Stampa
12-08-2008 - Serie C
		
È con vero piacere che annunciamo l'arrivo in casa Nottolini di Pierangela Pieraccini, centrale classe
1976, che in questa stagione vestira' la maglia bianconera n° 11, andando ad aggiungere valore ed
esperienza alla rosa a disposizione di Coach Becheroni. Piera, reduce da un ottimo campionato di
serie B2 con la Jenco, avra' sicuramente un ruolo importante all'interno del gruppo di serie C, sia
dal punto di vista tecnico che umano e caratteriale.
Al tempo stesso la Societa' ha preso atto della decisione, che definiremmo quantomeno
inqualificabile, dell'atleta Sara Paolini la quale, dopo aver sottoscritto con noi un contratto nelle
scorse settimane, ci ha comunicato di non voler piu' tener fede a quell'accordo. Al momento, per
quanto ci riguarda, l'atleta fa sempre parte della nostra rosa di serie C ed in virtu' di questo e' stata
ufficialmente convocata per l'inizio della preparazione, fissata per il prossimo 25 Agosto.
Chiaramente seguiremo e valuteremo con molta attenzione l'evolversi della situazione di cui e'
responsabile Sara Paolini per poi decidere quali saranno le azioni da intraprendere a tutela della
Societa'.
Infine, e' in fase di conclusione l'importante trattativa riguardante la cessione della giovanissima
Caterina Baldaccini, schiacciatrice classe 1992, che, a meno di sorprese dell'ultimo minuto, 
raggiungera' la sorella Martina in quel di Casciavola; a Caterina vanno i ringraziamenti per
l'impegno profuso in questi anni bianconeri ricchi di soddisfazioni.
In virtu' di questi ultimi movimenti di mercato, la rosa della formazione di serie C e' stata aggiornata
ed e' visibile nella sezione squadre del sito.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini - Francesco Ferruzzi
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Sara Paolini
scritto da porporino il 12-08-2008
Ecco perche' old7 si lamentava del fatto che "il vecchio" come lo chiama lei la voleva portare a
Roma in federazione. Mi sa tanto che per la Sara Paolini nasceranno alcuni problemi se e' vero che
gli accordi erano stati presi e sottoscritti. A livello federale non conteranno niente ma in altre sedi?
						
		
Jenco
scritto da mah2 il 13-08-2008
La squadra di quest'anno sembra una succursale della Jenco di B2 dell'anno scorso... visto il V
posto ottenuto dalla formazione citata, cosa potra' fare la Nottolini nella categoria inferiore se non
vincere?
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Staff Tecnico
31-07-2008 - Societa'
		
E' da oggi ufficiale la composizione dello staff tecnico della Pallavolo Nottolini per la stagione
2008/2009.
Confermato anche quest'anno alla guida della prima squadra Sandro Becheroni, che ricopre anche
l'incarico di Responsabile del Settore Tecnico; sara' affiancato nella guida della Serie C da Marco
Fabbri. Le formazioni di Prima Divisione ed Under 18 saranno allenate da Luca Cortopassi. Per
quanto riguarda il giovanile, il gruppo Under 14 e' stato affidato a Simona Genovesi che gia' aveva
seguito quelle bimbe nella passata stagione. Simona Genovesi affianchera' anche Becheroni con i
gruppi piu' piccoli dell'Under 12 e Super / Mini Volley.
Nel ruolo di Preparatore Atletico e' stato confermato Gabriele Toschi, che gia' collabora da diversi
anni con la Societa'.
Quattro tecnici di valore scelti dalla societa' per ottenere il meglio da tutti i gruppi.
				
		
Fonte: FF
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Becheroni & C.
scritto da Porporino il 01-08-2008
A ben vedere dall'esterno sembra che in casa Nottolini il Becheroni sia inamovibile mentre gli altri
tre allenatori devono ancora dimostrare quanto valgono. Fa un po' specie vedere Fabbri Marco
secondo del Becheroni mentre Cortopassi Luca che prende U18 e 1^Divisione. Azzeccata a mio
parere la scelta di far curare al Becheroni le giovanissime viste le capacita' di insegnamento e
l'accoppiata con la Genovesi, che chi frequenta i campi di pallavolo e di beach sa che tipo e' visto
che se non ricordo male e' carrarina e della scuola di un certo Giannetti, non puo' che avere buoni
frutti. 
Se sono informato bene dal gruppo 91/92 che ha curato in passato direttamente Becheroni sono
"uscite" (espressione un po' forte perche' ancora devono dimostrare quanto valgono)  una Vuijko
(Club Italia e nazionale prejuniores)una Baldaccini ed una Masini tutte e tre in selezione regionale
ma mi parlano bene anche di un'altra ragazza, Lucchesi, che gioca centrale e pure di una
palleggiatrice che, Matraioli, si sta affinando ed acquistando sicurezza nel ruolo. Niente male cinque
ragazze su un gruppo che non so quanto fosse numeroso ma senza dubbio bel risultato a conferma
che il "manico" e' tuttora valido.

RISPOSTA

Se la Societa' non fosse stata completamente soddisfatta ed avesse piena fiducia nei propri tecnici
non li avrebbe tutti confermati.

FF
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Girone Serie C
30-07-2008 - Serie C
		
Nella riunione programmatica dei campionati regionali svoltasi ieri a Firenze, sono stati sorteggiati i
gironi per il campionato di Serie C a cui prende parte la nostra squadra.
L'assemblea ha deciso di compilare i gironi facendo un sorteggio per fasce. La sorte ha voluto che 4
lucchesi su 5 fossero tutte insieme.

Il nostro girone e' cosi' composto:

- Nottolini
- Etruria
-.Carmignano
- Valdinievole Buggiano
- Sales
- Castelfranco
- Euro Due
- Milleluci
- San Miniato
- Capannoli
- Lucca Volley
- Chimera Arezzo
- CNL
- Versilia

Ora non resta altro che aspettare la stesura del calendario.
				
		
Fonte: FF
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Che sfortuna?
scritto da Marilla il 31-07-2008
Poteva anche andare meglio il sorteggio? Dite la vostra n8liniani!
Perche' le squadre di Lucca non sono state messe tutte nello stesso girone? Il Valdiserchio e'
penalizzato una volta a Grosseto ed una ad Arezzo, mica male?
						
		
squadre lucca
scritto da stellina il 06-08-2008
Perche' le squadre di lucca non son state messe tutte insieme???
a domanda risposta...perche' e' stato fatto un SORTEGGIO...e la SORTE ha voluto che il
valdiserchio finisse nell'altro girone...
in bocca al lupo a tutti!!!
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Nuova stagione
26-07-2008 - Societa'
		
Anche se non e' ancora definitivamente conclusa la fase di riorganizzazione dell'attivita' agonistica
della prossima stagione, e' possibile dare gia' una prima valutazione del lavoro fin qui svolto,
partendo dal presupposto che la volonta' e' quella di migliorare sotto tutti gli aspetti e che la
progettualita' dovra' essere alla base di tutte le scelte e gli indirizzi che verranno intrapresi.  
Nell'ottica del consolidamento e della riorganizzazione della struttura societaria del Presidente
Alberto Baroni, confermati tutti i quadri dirigenziali precedenti, sono arrivati a dar manforte alla
Societa', Pardini Alessandro nelle vesti di Direttore Sportivo e Francesco Ferruzzi ex Team
Manager del Discobolo.
Per quanto concerne la prima squadra, la formazione, che prendera' parte al campionato di serie C,
e' stata rinforzata sulla base di un progetto che vedra', sullo zoccolo duro costituito da un gruppo di
atlete di ottimo valore ed esperienza, inserite gradualmente varie interessanti e promettenti giovani
su cui la Societa'  investira' per il futuro.
Dalla Jenco, dopo uno straordinario campionato di B2, arrivano tre forti ed esperte atlete,  la
palleggiatrice Silvia Leoni, la banda Giamaica Lenzi, per Lei un gradito ritorno e la potente
centrale Sara Paolini, mentre e' stata confermata l'altra ottima centrale Lavinia Pagni, proveniente
dall'UPV Buggiano.
Confermatissime le nottoliniane Marina Nieri (schiacciatrice), capitano della formazione ed il libero
Chiara Nobile, a cui si affiancheranno, Elisa Baroni (centrale/opposto), al rientro dopo un anno di
prestito al Discobolo e le giovanissime e promettenti Francesca Marchetti ('90 schiacciatrice),
riscattata definitivamente dal Valdiserchio, Chiara Masini ('91 schiacciatrice), Federica Lucchesi
('91 centrale), Sara Matraiotti ('91 palleggiatrice) e Caterina Baldaccini ( '92 schiacciatrice).
Questo mix di esperienza, gioventu', motivazioni e volonta', fornira' a mister Sandro Becheroni ed
al suo secondo Marco Fabbri, la possibilita' di costruire e plasmare una formazione di sicura
qualita'.
Saranno, invece, alla guida di Luca Cortopassi tutte le altre interessantissime giovani del nostro
vivaio, che formeranno la rosa della compagine di 1° divisione, campionato dove dovranno maturare
l'esperienza e la capacita' per confrontarsi, poi, in categorie superiori. 
Le novita' non finiscono qui, infatti, e' attivo, anche se in fase di completamento, il nuovo sito
internet della Societa' all'indirizzo: www.nottolini.it, che rappresentera' la voce e l'immagine della
Societa' stessa e dove potranno essere recuperate tutte le notizie e le informazioni relative
all'attivita' sportiva e, in generale, alla vita societaria.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Riunione programmatica campionati regionali
23-07-2008 - Fipav
		
Il Comitato Regionale Toscano FIPAV ha fissato per martedi' 29 Luglio alle ore 18,30 presso
l'auditorium del Museo del Calcio di Coverciano a Firenze la usuale riunione programmatica di inizio
stagione a cui sono state invitate tutte le societa' che partecipano ai campionati di serie C e D.
Durante la riunione verranno comunicati i gironi dei campionati. Mancano quindi pochi giorni per
sapere quali saranno le nostre avversarie di quest'anno.
				
		
Fonte: FF
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Novita' del sito
22-07-2008 - Sito
		
In attesa di poter scrivere delle news piu' prettamente sportive, facciamo un aggiornamento sui
lavori a questo sito. Come promesso, giorno dopo giorno lo stiamo ampliando e migliorando. Oggi
abbiamo aggiunto un'importante novita', il poter commentare tutte le news pubblicate. Farlo e'
semplicissimo, basta registrarsi come utenti del sito nell'apposito box in home page ed e' fatta.
Provare per credere.
				
		
Fonte: FF
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Complimenti
scritto da gb11 il 02-08-2008
E bravo capelli! Lo vedi che quando t'impegni riesci a fare cose positive? Quindi smettila di perdere
tempo sul forum toscano e dedicati a far crescere questo sito che, per ora, promette molto bene, ma
vedremo sa sapra' resistere alla fatica della quotidianita'.
						
		
ma sai.................
scritto da Albe il 03-08-2008
Ma sai gb e' venuto in un covo di bianconeri e il solo fatto di frequentarli spesso fa si' che ne tragga
benefici e migliori il suo colore violaceo.
						
		
mai
scritto da Francesco il 03-08-2008
La mia schiena sara' sempre dritta
						
		
Come i cammelli!
scritto da Albe il 03-08-2008
Da un attento esame si e' riscontrata una piccola e modesta protuberanza sulla schiena! Vediamo
con il tempo di cosa si tratta.
La maglia dei portieri e' viola speriamo che non sia rimasto abbagliato da quella divisa.
						
		
co' capelli di camoranesi
scritto da gb11 il 07-08-2008
E' chiaro che la juventinita' lo sta gia' contagiando...
						
		
bianconere
scritto da Albe16 il 13-08-2008
Oh gb ma hai notato che a "capelli" gli tocca scrivere "bianconere"!
						
		
Convenzioni
scritto da Albe16 il 28-08-2008
Dal prossimo mese di settembre (ormai mancano pochi giorni) verra' aperto anche uno spazio con
tutte le convenzioni che la Nottolini ha in essere con alcuni dei patner commerciali. Tale spazio
sara' facilmente consultabile e consentira' ai soci Nottolini di usufruire di condizioni particolarmente
vantaggiose mentre ai nostri patner commerciali consentira' di fidelizzare ed amplaire la propria
clientela. Ai soci verra' consegnata una tessera tipo Bancomat in modo da essere sempre
riconoscibili presso gli esercizi convenzionati.    
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www.nottolini.it
10-07-2008 - Sito
		
Benvenuti nel nuovo sito della Pallavolo Nottolini Capannori.
Parte una nuova stagione e con lei parte anche questo nuovo sito, nuovo nell'indirizzo e anche nella
forma e nella veste grafica. Sul sito, che verra' costantemente aggiornato, si potranno trovare i
risultati di tutte le nostre squadre, commenti alle partite, notizie sulle squadre e sulla vita societaria,
rassegna stampa, nonche' fotogallery, interviste e magari qualche sondaggio una volta ogni tanto.
Da qui a quando la stagione iniziera' ufficialmente con i primi allenamenti, le prime amichevoli e le
prime partite ufficiali, il sito sara' completato con tutti i nomi delle ragazze, le loro foto, i calendari dei
campionati. Mi raccomando, aggiungetelo ai preferiti!
				
		
Fonte: FF
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ehila'
scritto da fabfibra il 22-07-2008
ecco il nuovo sito della N8lini.....bellino davvero! :)
						
		
LA NOTTOLINI STA CRESCENDO
scritto da DALLA PIANA il 29-07-2008
La Nottolini finalmente cerca di darsi una struttura societaria importante in vista del prossimi
campionati,da come si nota dal sito e si vocifera nella pallavolo lucchese,quindi auguri sotto tutti gli
auspici.
						
		
nuovo sito
scritto da userdeluso il 28-08-2008
bello davvero il nuovo sito.
peccato che l'autore non si e' fatto tanti scrupoli nel denigrare sia il vechcio sito, sia il webmaster
esistente.
infatti e' stata una zione di forza ella e buona.

comunque come tutte le cose che succedono alla nottolini, penso che durera' pochi mesi....e opi
come tutti gli anni a meta' stagione vedremo chi davvero vuole aiutare la nottolini e chi invece si e'
presentato spacciandosi per volenteroso e poi invece volendo un tornaconto.
						
		
Volleyman
scritto da Eppur funziona. il 18-09-2008
Per ora il nuovo sito della N8lini funziona a meraviglia, ben aggiornato, foto, commenti alle gare
direi equilibrati e rispondenti alla realta' nonche' risultati quasi in tempo reale. Se dura e' un vero
portento!
						
		
Meglio Tardi che mai
scritto da NicoDati il 30-10-2008
Ho appena visitato la nuova veste del sito...beh e' proprio il caso di dirlo ..meglio tardi che mai visto
che e' partito a luglio ... comunque volevo semplicemente fare i Complimenti!
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